
 

 

 

BIBLIA DE ESTUDO 

JOYCE MEYER 
A BÍBLIA DA VIDA DIÁRIA 
Obs: Tradução direta do inglês sem revisão! 

 

 

 

 

 

 

 



Uma palavra pessoal de Joyce Meyer 
 

A Palavra de Deus é muito precioso para mim. Eu posso verdadeiramente dizer que eu amo a Palavra de 

Deus. Tornou-me e minha vida mudou. Eu também testemunhei a transformação na vida de multidões de pessoas 

ao longo dos anos através do estudo e acreditar a Palavra de Deus. As palavras de Deus não são palavras comuns, 

como as palavras de outras pessoas. Suas palavras estão cheias de energia. O poder de Deus é realmente inerente 

à Sua Palavra e ele cura, entrega, conforta, salva, corrige e nos encoraja. 

Quando as pessoas estão muito desanimados, eles realmente podem levar a Palavra de Deus como remédio para 

suas almas. Ela encoraja os desanimados, exalta os humildes e oprimidos, cura os enfermos, salva o perdido, 

preenche o vazio, e aconselha aqueles que precisam para tomar uma decisão. 

Jesus é a Palavra de Deus que assumiu a carne humana e habitou por um tempo entre os homens (ver João 

1:14 ). Quando ler, estudar, meditar, ou confessar a Palavra de Deus, estamos em comunhão com Jesus. Na 

verdade, estamos tomando-O como alimento e descobrimos que somente Ele pode satisfazer as nossas almas. A 

Palavra de Deus é o nosso alimento espiritual e precisamos dele regularmente, assim como nós precisamos de 

comida natural. O profeta Jeremias disse: "Suas palavras foram encontradas, e eu as comi; e as tuas palavras 

eram para mim o gozo e alegria do meu coração ..." ( Jeremias 15:16 ). 

A Palavra de Deus é muito importante para ele. A Bíblia diz em Salmos 138:2 que Ele exaltou acima de tudo o 

Seu nome e Sua Palavra, e Ele tem ampliado a sua palavra, mesmo acima do Seu nome. Devemos sempre 

respeitar e honrar a Palavra de Deus e dar-lhe um lugar de prioridade em nossas vidas cotidianas. Eu realmente 

acredito que a Palavra de Deus contém uma resposta para todos os problemas ea situação que encontramos na 

vida. É certamente espiritual, mas também é muito prático e tem sido dada para a nossa vida 

quotidiana. Estamos, portanto, chamar esta Bíblia A Bíblia Vida Cotidiana. Acredito que muitas pessoas fizeram 

o erro de só conectar a Palavra de Deus com a igreja ou alguma outra atividade espiritual, em vez de aplicá-lo à 

sua vida diária. 

Eu também acredito que a Bíblia é em grande parte um livro sobre relacionamentos. Ele dá informações 

detalhadas sobre nosso relacionamento com Deus, a nós mesmos e nossos semelhantes. Grande parte da nossa 

dor e sofrimento na vida é o resultado das relações pobres. Aprendi através da Palavra de Deus como receber Seu 

amor, amar a mim mesmo, de forma equilibrada, e que Seu amor flua através de mim para os outros. Rezo para 

que este seria o seu objetivo, porque Jesus disse que a coisa que deve se concentrar em se amar a Deus e amar o 

próximo como a nós mesmos (ver Mateus 22:37-39 ). 

Seja um "aprendiz da vida." Aplicar a Palavra de Deus para situações em sua vida como você aplicaria a 

medicina a uma lesão. Se você está tendo um problema particular, como raiva, impaciência, depressão ou medo, 

ir para a Palavra de Deus e selecionar as passagens que lidam com estes assuntos (eu tenho desde a parte de trás 

desta Bíblia um índice de tópico que faz com que encontrar essas passagens muito fácil para você). Ao ler esses 

versos, lentamente levá-los, e juntá-las mais e mais em sua mente. Você vai encontrar uma mudança que está 

ocorrendo em seu coração e vida. Encorajo-vos a amar a Palavra de Deus, pois nele você encontrará poder da 

ressurreição e contentamento muito maior do que qualquer coisa que o mundo tem para oferecer. 

Agora, eu quero ter certeza que você está ciente das características especiais que a Bíblia Vida Cotidiana tem 

para oferecer, porque eu acredito que vai ajudar tremendamente como você vive sua vida pela Palavra de Deus. 

Livro Introduções: No início de cada livro da Bíblia, você vai encontrar informações de fundo histórico básicas 

sobre esse livro em particular, junto com meus pensamentos sobre por que cada livro é importante e como se 

relaciona com a vida prática. Você também vai encontrar "Vida Cotidiana Princípios", que resumem os pontos-

chave e temas gerais de cada livro. 

Todos os dias os artigos de Vida: Estes artigos são os mais longos, as entradas mais completas da Bíblia. Eles 

correspondem aos versos ou passagens específicas e fornecem uma grande visão e conselhos sobre uma 

variedade de tópicos. Tenho escrito muitos deles especialmente para esta Bíblia, e eu desenvolvemos novos com 

base em meus ensinamentos ao longo de trinta anos de ministério. 
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Pontos de Vida: Se você seguiu o meu ministério de ensino por muito tempo, você pode perceber que muitas 

vezes eu uso curto, cativante, frases-a-ponto ou "one-liners" para enfatizar certos princípios ou verdades. Pontos 

de Vida incluem muitas destas frases bem conhecidas, bem como outras pepitas de encorajamento e exortação. 

Fale a Palavra: Eu acredito que confessar a Palavra de Deus é essencial para uma vida cristã bem sucedida. Em 

qualquer lugar você vê uma entrada intitulada "Fala a Palavra", você vai encontrar um versículo ou passagem 

adaptado como uma confissão em primeira pessoa ou oração. Encorajo-vos a falar e orar estas palavras como 

você se deparar com eles nesta Bíblia e usá-los para ensiná-lo a orar e confessar outros versos em toda a Palavra 

de Deus. 

Colocar a palavra para o Trabalho: Todos nós precisamos de aplicar as verdades da Palavra de Deus para 

nossas vidas. O "colocar a palavra para trabalhar" característica leva os princípios bíblicos e dá-lhe a 

oportunidade de meditar sobre eles, responder a perguntas sobre eles, e pense sobre como você pode aplicá-los 

especificamente para as situações em sua vida. 

A Palavra para sua vida diária: No próprio verso desta Bíblia, você encontrará uma seção chamada "A Palavra 

para sua vida cotidiana." Lá, você verá uma lista de tópicos que são susceptíveis de enfrentar ao longo de suas 

muitas vidas, talvez. Sob cada título do tópico, você encontrará referências de escrituras referentes a esse 

tópico. Leia esses versículos e passagens, e você vai descobrir as respostas e orientações bíblicas para ajudá-lo a 

superar todos os desafios e viver a sua vida quotidiana vitoriosamente. 

Como receber Jesus como seu Senhor e Salvador: O relacionamento mais importante de sua vida é uma relação 

pessoal com Jesus Cristo. Se você gostaria de recebê-lo como seu Senhor e Salvador, e entrar no maior 

relacionamento que você já sabe, por favor, a oração no verso desta Bíblia. 

 

A Bíblia da Vida diária. 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Antigo Testamento 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Gênesis 

Autor: Moisés 

Data: Cerca de 1440 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Começos são importantes, e felizmente Deus nos dá continuamente oportunidades para um novo começo. 

Prestar atenção para as oportunidades que Deus traz à sua maneira. Eles vão se apresentar em situações de sua 

vida cotidiana, como seus relacionamentos, seu local de trabalho, a maneira que você escolher para passar o 

tempo, e as questões de integridade pessoal. 

Apenas como você tirar proveito dessas oportunidades que você pode avançar nos planos de Deus para sua vida. 

Introdução 

Muitas vezes ouvimos o livro de Gênesis descrito como um "livro do começo", mas eu também gosto de pensar 

nele como um livro de oportunidades. Do início ao fim, lemos histórias de pessoas que foram apresentados com 

oportunidades. 

Primeiro, vemos Eva com a oportunidade de escolher entre o bem eo mal, entre a instrução de Deus e engano da 

serpente. Vemos Noah com uma oportunidade de demonstrar a sua fé quando todos à sua volta pensavam que ele 

era louco. Nós vemos Abraão com a oportunidade de crer na promessa de Deus quando era naturalmente 

impossível e, em seguida, para obedecer a Deus quando a obediência exigida uma vontade de sacrificar o filho 

prometido por quem ele esperou tanto tempo. Vemos Jacob com a oportunidade de enganar, o que resultou em 

todos os tipos de problemas e mais tarde, com a oportunidade de se render completamente a Deus, o que resultou 

em grande bênção. Vemos José com oportunidades para perdoar e confiar em Deus. 

Ao longo de Gênesis, as pessoas eram abençoados quando aproveitou as oportunidades para escolher bem para 

escolher a verdade sobre o engano, a fé sobre o medo, a paz sobre conflitos, perdão sobre a amargura, paciência e 

esperar em Deus sobre tentar forçar alguma coisa acontecer. Espero que as histórias e princípios deste livro vai 

ajudá-lo a reconhecer as oportunidades que Deus lhe dá e fazer escolhas sábias que levarão a maiores bênçãos 

que você já conhecidos. 

 

 

 

Vida Ponto 

Aqui, no primeiro capítulo da Bíblia, Deus se comunica claramente seu desejo para as nossas vidas para ser 

frutífera. Duas coisas necessárias para viver uma vida frutífera são equilíbrio e poda. Para manter o equilíbrio 

que precisamos ter certeza de que obter as quantidades corretas de alimentação saudável, descanso, trabalho, 

jogo, tempo a sós com Deus, e tempo para desfrutar as relações divinas. 

A poda nem sempre é agradável, mas garante que as situações, atividades ou relacionamentos que nos estão 

esgotando não vai continuar a fazê-lo. Isso significa que algo deve ser cortado ou removido de nossas vidas, mas 

Deus promete grande recompensa como uma fecundidade resultado, mais do que nunca! 

Fique relação ao deixar Deus, o mestre sábio jardineiro, podar sua vida como lhe aprouver, e você vai desfrutar 

de anos de fecundidade e realização. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu Te agradeço que Tu me abençoou e me chamou para ser fecundos na minha vida. Eu rezo para que eu 

vou usar os recursos que você criou para o servir e para servir os outros. 



Adaptado de Gênesis 1:28 

Vida Ponto 

Deus criou Adão como um ser vivo, à Sua imagem (ver Gênesis 1:26, 27 ), e deu-lhe autoridade sobre tudo o 

mais que Ele criou (ver Gênesis 1:28 ). O homem foi criado para governar sob Deus e ser o suporte físico do 

Espírito de Deus na terra. Parte da natureza humana é que nós, como seres como Adam vivo, tem uma vontade 

livre. Por quê? Porque Deus é muito amoroso para forçar a submissão de qualquer pessoa. Ele quer que escolher 

livremente a amar e servi-Lo. Espero que hoje você vai fazer um compromisso fresco e intencional de amar e 

servir a Deus com todo o teu coração. 

Aprecie sua vida 

Quando Deus completou Sua seis dias da criação, Ele teve tempo para olhar por cima de tudo e viu que "era 

muito bom e ele aprovou completamente" ( Gênesis 1:31 ). Deus teve tempo para apreciar a obra das suas mãos, 

e nós devemos fazer o mesmo. Em nossa paixão de possuir mais e mais, que muitas vezes caem na armadilha de 

trabalhar, trabalhar, trabalhar e nunca aproveitar o fruto do nosso trabalho. Às vezes a gente deve simplesmente 

ter tempo para relaxar e apreciar o que temos feito. 

O escritor de Eclesiastes disse que é o dom de Deus para o homem encontrar prazer em todo o seu trabalho 

(ver Eclesiastes 2:24 ). Eu sempre fui um trabalhador. Alguns anos atrás, eu percebi que eu estava trabalhando 

muito, mas não tendo tempo para apreciar o que eu estava fazendo. Eu tomei uma decisão de incluir prazer na 

minha vida. Eu já não é apenas "fazer" conferências, eu apreciá-los. Quando a minha casa está limpa e bonita, eu 

ter tempo para olhar para ele e se divertir. No final de um ano eu passar por cima de minha agenda e lembrar as 

várias coisas que eu fiz, e eu gosto da sensação de realização. Eu olho para o que Deus permitiu que eu faça e eu 

digo, "Isso é bom." 

Muitas pessoas se sentem inúteis, inseguro e inaceitável, mas Deus olhou para tudo o que Ele criou, inclusive o 

homem, e disse: "É muito bom." Ele aprovou-lo completamente. Deus sabe tudo sobre cada um de nós, e Ele nos 

ama incondicionalmente. Deus aprova de nós, Ele não pode aprovar tudo o que fazemos, mas Ele não aprovar de 

nós como Seus filhos amados. Convido você a tomar a decisão de apreciar não só o trabalho de suas mãos, mas 

para aprovar e divirta-se também. 

Escolhendo para apreciar e aceitar-me é uma das melhores decisões que já fiz. Deus não cria lixo. Ele é bom, e 

tudo que Ele faz é bom. Não podemos acreditar que Deus nos criou e também acredito que não valem 

nada.Comece a aceitar e divirta-se onde você está, e Deus vai ajudá-lo a chegar onde você precisa ser. 

 

 

 

Um Deus muito criativo 

Eu não posso imaginar o que é um trabalho que deve ter sido para Adão para nomear todos os pássaros e 

animais. Ele certamente teve que ser criativo para fazer isso! 

Eu poderia ir sobre e sobre como Deus diversificada e imaginativa era na criação, mas tenho certeza que, se você 

pensar sobre isso, você vai concordar que o nosso Deus é incrível, não só em Seu poder e Seu amor, mas também 

na sua criatividade. 

Basta dar um passeio e olhar ao redor. Assista algo sobre a natureza em um DVD ou na televisão. Descubra o 

que está no oceano, ou aprender sobre como as abelhas e flores trabalhar juntos. Então percebemos que o mesmo 

Espírito Santo presente na criação está vivendo dentro de você, se você tem realmente aceitou Jesus Cristo como 

seu Senhor e Salvador. 

Tanta criatividade está dentro de cada um de nós, e nós precisamos aprender a aproveitá-lo e expressá-lo sem 

medo. Muitas vezes, em vez de exercitar a criatividade, podemos continuar a repetir as mesmas coisas, mesmo 

quando estamos entediados com eles, simplesmente porque temos medo de sair e fazer algo diferente. Mesmo se 

nós gostamos do familiar, é preciso lembrar que todos nós precisamos de variedade em nossas vidas. 

Algumas pessoas mantêm o mesmo trabalho ou viver na mesma área durante toda a vida porque se sentem esses 

ambientes e atividades são seguros. Mesmo que eles odeiam seus empregos e se sentir insatisfeito, pelo menos 
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eles sabem como fazer o seu trabalho (que está familiarizado) e são confortáveis com eles, e o pensamento de 

conseguir outros empregos é aterrorizante para eles! Em outros casos, as pessoas querem fazer mudanças em 

suas vidas, mas eles não querem falhar em algo novo, para que eles se recusam a tentar e ficar com o familiar. 

Eu não incentivar as pessoas a perseguir todos os caprichos que atravessa suas mentes ou para trancar todo 

modismo que vem sua maneira. Mas existe um tempo definido para sair do-out ordinária da zona de conforto e 

em coisas novas. 

Deus nos criou para precisar de diversidade e variedade. Nós são projetados para exigir frescura e novidade em 

nossas vidas, e não há nada de errado com sensação de que você "só precisa de uma mudança." Por outro lado, 

nunca estar satisfeito e sempre tentar a próxima coisa nova é um outro tipo de problema. Fique dentro da razão, 

mas não tenha medo do novo. Abrace as oportunidades novas e diferentes, experiências e ambientes de Deus traz 

à sua maneira. Ele é um Deus criador; Sua criatividade não parou no Jardim do Éden, mas ainda está ativo hoje 

como Ele continua a moldar e refinar a criação maravilhosa Ele está fazendo em você! 

Tornar-se um só 

No minuto em que duas pessoas se casam, eles são legalmente unidas. Experimentalmente, porém, eles não 

imediatamente "se tornar um" quando dizem, "eu faço", eles simplesmente iniciar o processo de se tornar um 

(verGênesis 2:24 ). À medida que o processo em si funciona, cada parceiro deve manter o casamento em honra e 

estima a relação como digno e precioso. Eles devem tratar uns aos outros como sendo muito valiosa. 

Nota em Gênesis 2:24 uma progressão de três etapas que demonstra como se tornar um: (1) Deixe Às vezes, uma 

mulher se apega excessivamente a sua mãe e as opiniões de sua mãe sobre o que ela deveria fazer, ou um marido 

corre para seu pai para. conselho, quando o casal deve ser confiante e inclinando-se sobre o outro. Se duas 

pessoas são casadas, mas não saíram de casa (fisicamente e mentalmente), eles precisam fazê-lo. (2)Cleave. Em 

termos práticos, a palavra decompor significa ficar uns aos outros como cola. (3) Torne-se um. Tornando-se um 

significa a união completa de corpo, alma e espírito, e de novo, isso leva tempo. 

Se as duas pessoas em um relacionamento conjugal é nascido de novo, então a união espiritual está no lugar. A 

parte mais difícil de "um a tornar-se" o processo é geralmente a união de duas almas-a união de duas mentes, 

vontades, e conjuntos de emoções. A maioria dos problemas conjugais na arena do resultado alma do conflito 

sobre a falta de comunicação, a incompreensão sexual, dinheiro, metas e disciplinamento das crianças. Todas 

essas coisas precisam ser trabalhados no reino da alma da união matrimonial, e de forma a tornar-se um em que 

área, um marido e uma esposa precisa dar os seus problemas a Deus e dizer: "Pai, mudar de idéia ou minha 

vontade se eu estiver errado. " Deus é o único que vai trazê-los em acordo com a Sua vontade e propósito. Se 

cada cônjuge está disposto a entrar em acordo com o outro, eles não tente forçar o outro para ser alguém que não 

é, mas percebem que precisam um do outro para ser exatamente o que Deus criou para ser. Eles já não pegar nos 

pontos fracos de cada um. Em vez disso, eles participam de seus pontos fortes, eles gostam um do outro, e eles 

apreciar o processo de se tornar um. 

Vida Ponto 

Adam fez o que Deus lhe disse para não fazer (ver Gênesis 3:1-6 ). Como resultado, Adão tornou-se cativo de 

Satanás, que o tinha atraído para ir contra a palavra de Deus. Ao ouvir a Satanás em vez de Deus, Adão entregou 

a Satanás a autoridade para governar a terra que Deus havia dado originalmente ao homem. Sempre ouvir a Deus 

e obedecer a Sua Palavra. 

Condenação do Diabo 

Eu acredito que Adam estava vestido com a glória de Deus antes de pecar. Assim que Adão e Eva pecaram, eles 

perceberam que estavam nus. Podemos dizer que eles perderam sua "cobertura". Enquanto eles obedeciam a 

Deus, eles foram protegidos de tudo o que o diabo queria fazer com eles, e, em última instância, por meio 

deles. Ao ver o que o diabo havia feito, Deus imediatamente anunciou condenação de Satanás e disse-lhe como 

ela iria ocorrer. 

Satanás realmente não entendo o que Deus estava dizendo, no entanto, Deus disse isso, e ele teve que vir a 

acontecer: "Porei inimizade entre ti ea mulher, entre a tua descendência ea sua descendência; esta te ferirá e 

trilhar seu cabeça aos pés, e você vai armar ciladas e ferirás o calcanhar "( Gênesis 3:15 ). 
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Para "esmagará a cabeça" simboliza um enfraquecimento da autoridade. Deus disse que a descendência da 

mulher (Jesus) vai tirar a autoridade de Satanás. Satanás ferirá o calcanhar de Jesus (afligir His-corpo, tanto na 

cruz e por que aflige a humanidade). 

Através da morte de Jesus na cruz, Deus tirou a autoridade de Satanás (que Adam lhe deu) e deu-lhe primeiro a 

Jesus e, em seguida, para cada pessoa que vai acreditar, não só que Jesus morreu por eles, mas também que 

Satanás perdeu autoridade sobre eles . Precisamos entender não só que Jesus morreu por nós, mas também que 

Ele nos redimiu! 

Não importa o que o diabo tenta fazer com você, ele está condenado à derrota, e você está redimido e vitorioso 

sobre ele através de Jesus Cristo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Caim não se relacionar bem com seu irmão, Abel. Sabemos que os seus interesses e atividades eram diferentes, 

porque Abel era um pastor e Caim cultivava o solo. Nós não sabemos quais são as suas outras diferenças eram, 

mas o ressentimento de Abel por Caim levou ao assassinato (ver Gênesis 4:8 ). Como você responde aos que 

estão perto de você, mas têm personalidades diferentes, presentes, ou perseguições? Peça a Deus para ajudá-lo 

quando você é tentado a ressentir-los. 

A importância de um coração direito 

Gênesis 6:5-8 revela duas coisas que desagradam a Deus: maldade, e imaginações mal e pensar. Porque essas 

coisas descreveu a condição do coração das pessoas nos dias de Noé, Deus decidiu destruir toda a humanidade, a 

todos, isto é, exceto Noé e sua família. Deus poupou a vida de Noé, porque Noé achou graça e favor aos Seus 

olhos. 

Eu só posso supor que Noé deve ter tido um coração direito, caso contrário, ele teria sido destruído com todas as 

outras pessoas que praticavam a iniqüidade, imaginações mal, e pensando mal. 

Uma das lições que podemos aprender com a história de Noé é que muitas pessoas hoje em dia estão sendo 

destruídas pela simples razão de que os seus corações não estão bem diante de Deus. Em seus corações eles 

consideram maldade, eles permitem imaginações impuras, e eles acham que os maus pensamentos. 

Não podemos imaginar quantas áreas de nossas vidas seria endireitado, se quisermos, é só pegar o nosso coração 

em paz com Deus! Nossos corações não pode ser preenchido com o mal flagrante lemos no tempo de Noé, mas 

as atitudes ruins e pensamento errado certamente qualificar imaginações como maus e pensar mal. Precisamos ter 

atitudes corretas em relação a tudo o que fazemos, porque as nossas atitudes, basicamente, determinar tudo o 

mais sobre as nossas situações. Se nossos corações estão cheios de más atitudes e nossas mentes estão cheias de 

"pensamento fedorento", que não vai fazer muito progresso na vida. 

Precisamos ter corações puros, do concurso. Precisamos ouvir e seguir a voz da consciência, de modo que no 

momento em que perceber que temos uma má atitude sobre algo ou alguém, podemos fazer os ajustes 

necessários. É por isso que Provérbios 4:23 nos instrui: "Manter e guarda o teu coração, com toda a vigilância e, 

acima de tudo o que você guarda, porque dele procedem as fontes da vida." 

Então, muitas vezes, deixamos de guardar os nossos corações tão diligentemente como deveríamos, e nós 

permitimos muito lixo e muitos pensamentos negativos em nossas mentes. Precisamos lembrar a frase familiar 

"garbage in, garbage out", e perceber que não podemos levar em lixo e produzir coisas boas. Devemos estar 

atentos não apenas às nossas ações, mas também para os nossos pensamentos, imaginação, motivos e 

atitudes.Deus olha para essas coisas porque Ele é um Deus de coração. Faça o que fizer, certifique-se que você 

tem um coração reto diante do Senhor, e você vai colher vida abundante em vez de destruição. 

Fale a Palavra 

Pai, eu Te agradeço que tenho achado graça e favor aos teus olhos. 

Adaptado de Gênesis 6:08 

Colocar a palavra para Trabalhar 

De acordo com Gênesis 6:12 , o mundo em torno de Noé foi "degenerado, perverso, e vicioso." As pessoas 

tinham "corrompido o seu caminho sobre a terra e perdeu o seu verdadeiro sentido." No meio da corrupção e do 

mal em torno de você hoje, como você pode belike Noé e ser justo diante de Deus em sua geração? 
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Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu serei como Noé e fazer tudo o que você me mandou fazer. 

Adaptado de Gênesis 7:05 

One Step at a Time 

Abraão aprendeu a confiar em Deus para levá-lo um passo de cada vez. Deus essencialmente lhe disse: "Confie 

em mim com este primeiro passo, porque é melhor para você ir onde eu levá-lo." Naquela época, Abraão deve ter 

se perguntado se ou não arrumando sua tenda e deixando sua família e seu país seria a sua vantagem, mas Deus 

disse-lhe para ir para o lugar que Ele lhe mostraria, e Abraão simplesmente obedeceu. 

Quando Deus deu a Abraão esta instrução, Ele lhe deu apenas o primeiro passo, não o passo dois. Abraão não iria 

ficar para a etapa dois, até que ele tinha realizado um passo. Isto é tão simples, mas tão profundo: Deus nos dá 

a direção, um passo de cada vez. 

Você pode ser como muitas pessoas que se recusam a dar um passo até que eles pensam que entendem os passos 

dois, três, quatro e cinco. Se assim for, espero que você será inspirado para avançar no plano de Deus para a sua 

vida, confiando-Lo com o primeiro passo. Entendendo que a Sua vontade para você se revela um passo de cada 

vez deve construir a sua confiança para fazer pelo menos o que você já sabe o que fazer. Depois dos primeiros 

passos, a sua fé vai crescer, porque você vai perceber que há sempre a certeza pé embaixo de cada passo Deus 

instrui-lo a tomar. 

Saiba que Deus tem um bom plano para a sua vida e que você será abençoado quando você obedecê-Lo. Você 

pode perder as bênçãos por não obedecer o que Deus claramente lhe diz para fazer. Ele mostra o caminho a 

seguir, e você está a caminhar nessa direção. Às vezes, Deus pode ser gentil o suficiente para levá-lo parte do 

caminho, mas chega um momento em que o transporte é longo, e Ele diz: "Agora andar." 

Deus quer que você Lhe obedecem rapidamente. Ele não quer que você discutir com ele por três ou quatro 

semanas antes que você vai fazer uma coisinha simples. Ele quer que você confie Nele e, como Abraão, dar o 

primeiro passo Ele te chama para tomar na fé. 

Vida Ponto 

Podemos ler a promessa de Deus a Abraão em Gênesis 0:02 e pensar: Oh, aleluia! Isso se aplica a mim 

também! Mas não podemos esquecer que Deus exigia um sacrifício de obediência antes de Abraão poderia 

receber a promessa. Abraão tinha que estar disposto a deixar o lugar onde ele estava confortável, ele teve que 

deixar seu pai e todos os seus parentes. E ele o fez, ele simplesmente mudou-se com fé para o lugar que Deus 

disse que Ele lhe mostraria. Se você estiver disposto a ter uma espécie de obediência de Abraão, você pode ter 

uma espécie de bênção de Abraão. 

Levantai os vossos olhos 

Em Gênesis 13 , lemos que os pastores de Abraão e seu sobrinho, Ló, estavam discutindo porque não havia 

espaço suficiente para ambos os seus rebanhos e manadas para pastar. Abraham sugeriu que Lot ir por um 

caminho e disse que ele iria para o outro lado para que houvesse espaço suficiente para ambos os seus animais e 

das famílias. Ló escolheu a melhor terra para si e deixou Abraão com uma porção inferior (ver Gênesis 13:10, 

11 ). 

Nesse ponto, o Senhor disse a Abraão: "Levanta agora os teus olhos e olha desde o lugar onde estás, para o norte 

e para o sul e para o leste e para o oeste, por toda a terra que você vê que eu darei a ti e à tua descendência para 

sempre "( Gênesis 13:14, 15 ). 

Faríamos bem em lembrar essa história hoje. Em vez de ficar desanimado, deprimido ou com raiva quando as 

pessoas nos decepcionam, Deus quer que nós levantamos nossos olhos, olhe ao redor, e confiar que Ele nos levar 

a uma situação ainda melhor. Ele quer que a gente olha ao redor e contar nossas bênçãos ao invés de se 

concentrar no que não temos. Ele quer que fixar os olhos nele, e não na obra do inimigo, porque Ele tem planos 

para nos abençoar e trazer-nos a aumentar. 

Vida Ponto 
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Se Abraão curvou o joelho a temer, o resto da história nunca teria acontecido. Ele nunca teria experimentado 

Deus como seu escudo e seu grande compensação, e ele nunca teria recebido sua excessivamente grande 

recompensa (ver Gênesis 15:01 ). 

Fale a Palavra 

Deus, eu não temerei, porque Tu és o meu escudo e minha remuneração abundante. In You minha recompensa 

será muito grande. 

Adaptado de Gênesis 15:01 

Dê a Deus Tempo 

Abraão teve uma palavra definitiva de Deus sobre o seu futuro. Ele sabia o que Deus tinha prometido, mas não 

tinha nenhuma indicação sobre quando a promessa seria cumprida. O mesmo é verdade, muitas vezes para 

nós.Enquanto nós estamos esperando por nossa manifestação a vir-à espera de um impaciente-nós avanço pode 

crescer frustrado ou. Sentado na sala de espera da vida nem sempre é fácil! 

Uma vez que Deus fala conosco, ou nos mostra algo, tendemos a ser animado e se concentrar no que a 

revelação. É como se estivéssemos "grávida" com o que Deus disse. Ele plantou uma semente em nós, e então 

nós temos que introduzir um tempo de preparação antes que a semente pode dar fruto. Estas estações de 

preparação nos equipar para lidar com tudo o que Deus prometeu dar-nos ou fazer por nós. 

Este processo é paralelo ao desenvolvimento e nascimento de uma criança. Em primeiro lugar, uma semente é 

plantada no útero da mãe, em seguida, é necessário um tempo de preparação (nove meses de espera), e então, 

finalmente, que o bebê nasce. Durante os nove meses, tanto acontece na mãe e na criança. A semente cresce até a 

maturidade, enquanto que o corpo da mãe se prepara para dar à luz, ea família se prepara todo o necessário para 

um novo bebê na casa. 

Assim como tanto o desenvolvimento ocorre no lugar escondido do útero da mãe, há também muita atividade 

acontecendo no reino espiritual sobre as promessas de Deus em nossas vidas e não podemos ver isso, mais do 

que podemos assistir células se multiplicam em um feto. O fato de que nós não podemos ver ou sentir qualquer 

progresso não significa que nada está acontecendo. Deus faz alguns de seus melhores trabalhos em segredo, Ele 

tem prazer em surpreender seus filhos. Se você conhece ou não, Deus está ocupado trazer coisas boas para passar 

para você, neste exato momento! Basta dar-lhe tempo e você vai ver. 

Não possui uma Ismael 

Abrão e Sarai se cansou de esperar. Eles estavam cansados enquanto observavam a promessa de Deus para vir a 

passar, e se perguntou se eles poderiam fazer algo para ajudar a mudar as coisas. Sarai decidiu ver se sua serva, 

Hagar, iria conceber um filho com Abrão (ver Gênesis 16:02 ). Ela pensou que poderia ser uma maneira de dar-

lhe a criança e Abrão Ele prometeu de Deus. Deus prometeu um filho a Abrão por Sarai (ver Gênesis 17:16 ), 

mas desde que apareceu Deus não estava fazendo nada, ela deve ter fundamentado, ela sabia como ajudar! 

Isso soa familiar? Você já tentou ou quis Deus "ajudar" na sua vida? 

No caso de Sarai, Abram atendido seu conselho e Hagar concebeu. A criança, chamada Ismael, era de fato um 

filho, como Deus havia falado, mas ele não era o filho da promessa. Abrão e Sarai esperou mais 14 anos antes de 

Isaac, o verdadeiro filho prometido, chegou. Eu me pergunto se ele levou tanto tempo porque uma vez que dão à 

luz os "Ishmaels" em nossas vidas, temos que lidar com as consequências. Em outras palavras, uma vez que uma 

Ismael nasce, temos de mudar as fraldas e cuidar dele! 

Gostaríamos de realizar nossos próprios planos e, em seguida, deixar que Deus os abençoe, mas Ele me ensinou 

anos atrás, que Ele não é obrigado a abençoar ou cuidar das coisas que dão à luz sem a força da minha carne.O 

salmista afirma este ponto: "Se o Senhor não edificar a casa, em vão trabalham os que a edificam" ( Salmo 

127:1 ). 

Deus tem grandes coisas na loja para você, e Ele vai trazê-los para passar em Seu tempo perfeito. Deixe-me 

encorajá-lo a esperar nEle. Um Ismael vai ser um fardo em sua vida, mas de Deus "Isaacs" trará bênção e alegria. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me fazer andar e viver diante de ti e para ser irrepreensível, de todo o coração, e completa. 

Adaptado de Gênesis 17:01 
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Vida Ponto 

Quando Deus entrou em aliança com Abraão, Ele lhe disse para circuncidar a si mesmo e todos os machos oito 

dias de idade e mais velhos (ver Gênesis 17:10-12 ). Sangue foi derramado para o que poderíamos chamar de "a 

fonte da vida", o lugar a partir do qual a semente para as gerações futuras viria e circuncisão era um sinal da 

aliança entre Deus e Abraão. 

O sangue é um elemento poderoso, e isso é porque a vida está no sangue (ver Levítico 17:11 ). Quando nada é 

coberto pelo sangue, em forma de olhar para ele de Deus, ele é coberto com a vida e, portanto, 

purificado.Portanto, quando recebemos Jesus como nosso Salvador, que são cobertos por Seu sangue, e Deus nos 

vê como limpo e puro diante dEle. 

O que há em um nome? 

Nomes significou muito mais para as pessoas durante os tempos bíblicos do que para muitos de nós hoje. Mesmo 

aqui nos primeiros capítulos da Bíblia, vemos que nomes eram tremendamente importante, pois eles descreveram 

o caráter de uma pessoa. 

Em Gênesis 17 , lemos que Deus deu novos nomes para Abrão e Sarai (ver Gênesis 17:04, 5 ; 15 , 16 ). Ele foi 

mudando as coisas em suas vidas, e Ele queria dar-lhes novos nomes para declarar o que estava fazendo em e 

através deles. Abrão e Sarai conhecia bem a importância dos nomes, então eles entenderam o significado 

profundo de Deus de mudar seus nomes. Quando Ele deu-lhes novos nomes, Ele estava começando a falar de 

"coisas que não existem", como se já existia (veja Romanos 4:17 ). As mudanças de nome indicado para Abrão e 

Sarai que Deus estava começando a cumprir sua promessa quando disse a Abrão: ". Olha agora para os céus e 

conta as estrelas, se você é capaz de enumerá-las Então, Ele disse-lhe: Assim será a tua descendência "( Gênesis 

15:05 ). 

Então, o que há em um nome? Muito mais do que muitos de nós imaginamos. Pense em Sarai, por exemplo. Ela 

era uma mulher estéril, que provavelmente tinha uma auto-imagem pobre, porque, nas sociedades bíblicas, tanto 

do valor de uma mulher dependia de sua capacidade de ter filhos. Ela era uma mulher de idade, e, 

biologicamente, ela não tinha nenhuma esperança de nunca ser capaz de conceber e entregar um bebê. Mas Deus 

mudou o nome dela. 

Sarah significa "princesa". Assim, quando Abraão ou qualquer outra pessoa chamada Sarai por seu novo nome, 

Sarah, estavam ajudando-a a mudar sua imagem de si mesma. Eles estavam chamando seu belo e valioso, a filha 

do rei e eles estavam falando a imagem da mãe que Deus havia destinado seu ser. Como resultado, ela deve ter 

começado a se ver de forma diferente. Ela deve ter sentido a fé crescendo em seu coração. Ela deve ter começado 

a ser certeza de que Deus iria manter sua palavra para ela. 

Da mesma forma, Abrão deve ter sofrido sua própria transformação e tinha a sua própria fé reforçada quando 

Deus mudou seu nome para Abraão, que significa "pai de uma multidão". 

Seguindo esta idéia até o Novo Testamento e para nossas vidas hoje, eu encorajá-lo a lembrar o significado de 

um nome quando você fala o nome de Jesus. Lembre-se, sua não é apenas um nome, é uma palavra carregada de 

significado e cheia de vida. Declara Seu caráter, que proclama tudo o que Ele é, tudo o que Ele tem feito, e tudo 

o que Ele vai fazer em sua vida. 

Fale a Palavra 

Pai, eu Te agradeço que não há nada difícil demais para você! 

Adaptado de Gênesis 18:14 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Ló e sua esposa teve que deixar a cidade onde viviam, a fim de escapar da destruição Deus traria sobre aquela 

cidade por causa do pecado lá. Eles foram instruídos a não olhar para trás como eles deixaram a cidade. Em que 

situações em sua vida que você precisa prestar atenção a instrução de Deus não olhar para trás? Como você pode 

olhar para a frente em vez de para trás nessas áreas? 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Abraão e Sara tiveram que esperar um longo tempo antes de a promessa de Deus veio a acontecer, mas 

finalmente o fez, como lemos em Gênesis 21:1-3 . Que promessas de Deus que você está esperando para ter 

cumprido em sua vida? Como você pode ser como Abraão e esperar com o coração cheio de fé? 

Fale a Palavra 

Deus, eu rezo para que eu ande na tua presença habitualmente, que o Senhor enviará seu anjo comigo, e que você 

vai me prosperar. 

Adaptado de Gênesis 24:40 

Vida Ponto 

Uma das coisas que Isaac fez quando ele cresceu foi a de abrir os poços de seu pai, Abraão, os poços que haviam 

sido interrompidos por seus inimigos (ver Gênesis 26:18 ). O próprio nome Isaac, aquele que fez com que os 

poços a fluir novamente, significa "riso". Acho que podemos tirar dessa história a idéia de que o riso ea alegria 

no Espírito Santo abrirá os poços profundos da vida dentro de nós poços que podem ter sido interrompido pelo 

inimigo através de depressão, desânimo ou decepção. Vá em frente e rir, e deixe borbulhar alegria de Deus em 

você agora mesmo! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando Isaque já estava velho e doente, seu filho Jacob enganou ao pensar que ele (Jacob) foi seu irmão Esaú 

(ver Gênesis 27:30-32 ). Dessa forma, Jacob enganou Isaac em dar-lhe o direito de primogenitura, que deveria ter 

ido para Esau. Você, como Isaac, já foi enganado por alguém? Você já perdoou essa pessoa? 

Fale a Palavra 

Pai, agradeço-lhe que você está comigo e que Você está vigiando comigo onde quer que eu vá. 

Adaptado de Gênesis 28:15 

 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A Bíblia indica que Leah não era tão bonito ou desejável como Rachel (ver Gênesis 29:17 ). Você já se sentiu 

rejeitado, como ela deve ter? Lembre-se que Deus te ama, Ele quer que você, e Ele tem um plano maravilhoso 

para sua vida! 

Fale a Palavra 

Pai, obrigado por toda a misericórdia e bondade e fidelidade Você mostra para mim, mesmo que eu não sou 

digno. 

Adaptado de Gênesis 32:10 

Todo mundo manca 

Jacó era um homem com muitas fraquezas, mas ele pressionou com Deus e estava determinado a receber a 

bênção de Deus. Deus gosta esse tipo de determinação. Na verdade, ele disse a Jacó em Gênesis 32:28 que ele 

(Jacob) alegou com Deus eo homem, e que Deus é glorificado nele. Deus sempre pode ser glorificado por meio 

de pessoas que não permitirão que suas fraquezas pessoais para impedi-lo de que flui através deles. 

Para que Deus flua através de nós, devemos primeiro ficar cara-a-cara com o fato de que temos fraquezas e, em 

seguida, é preciso determinar a não deixar que eles nos incomodar. Nossas imperfeições não vai parar de 

trabalhar Deus através de nós, se não deixá-los. Precisamos aceitar a nós mesmos completamente-fraquezas e 

tudo, porque Deus faz. 

Vou lhe pedir para fazer algo muito importante. Agora, pare e envolver seus braços em torno de si mesmo. Dê a 

si mesmo um grande abraço e dizer em voz alta: "Eu me aceito Eu me amo eu sei que tenho fraquezas e 

imperfeições, mas não vou deixar que eles me parar, e eu não vou permitir-lhes para parar de trabalhar Deus 

através de mim... " Tente fazer isso várias vezes por dia, e em breve você vai desenvolver uma nova atitude em 

relação a si mesmo, uma nova perspectiva de vida, e um maior nível de confiança em Deus. 

Jacó lutou com o Anjo do Senhor, que tocou a juntura da coxa. Como resultado desse encontro, ele viveu o resto 

de sua vida com um coxo (ver Gênesis 32:24-32 ). Eu gosto de dizer que Jacó mancava longe da luta, mas ele 

tomou a sua bênção com ele! Deus abençoe a todos nós, embora nós mancar, mesmo que nós não somos 
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perfeitos. Lembre-se, Deus olha para nossos corações. Se tivermos fé Nele e corações que por muito tempo para 

obedecê-lo e trazer-Lhe glória, Ele vai fazer maravilhas através de nós, apesar de nossas fraquezas. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você, como Dinah, já foi uma vítima inocente? Posso assegurar-vos que, mesmo nas piores circunstâncias, Deus 

nos dá a graça de perdoar para que possamos continuar com nossas vidas. 

Vida Ponto 

Deus deu a José sonhos de grandeza, mas, em seu zelo e entusiasmo, Joseph imprudentemente disse a seus 

sonhos para seus irmãos, que não compartilham seu entusiasmo (ver Gênesis 37:5 ). Como resultado, eles o 

venderam como escravo, e ele teve de suportar alguns anos difíceis e experiências difíceis. Durante esses anos, 

porém, a Deus sabedoria desenvolvido em Joseph e, assim, preparou-o para o chamado de sua vida. Assim como 

Ele fez para José, Deus é capaz de desenvolver-se em tudo o que você pode não ter hoje para que você possa 

cumprir o Seu propósito para sua vida. 

Vida Ponto 

Enquanto nós estamos esperando em Deus, é importante para que possamos tomar as nossas posições e ficar 

fiel. Então, como José, Deus nos levantará em Seu tempo (ver Gênesis 39:2-5 ). Seja fiel como você esperar em 

Deus, fazer o seu trabalho bem, e as pessoas vão ver que a mão de Deus está sobre você para sempre. 

Receba o favor de Deus 

José havia sido injustamente acusado e preso, mas o Senhor estava com ele e mostrou-lhe misericórdia e 

graça. Em Gênesis 39:20-23 , vemos que Deus deu a José favor aos olhos do diretor da prisão, que, basicamente, 

o colocou no comando de executar a prisão. Mesmo nas circunstâncias sombrias de encarceramento, o Senhor 

fez com que Joseph prosperar. 

O favor de Deus também está disponível a nós, Seus filhos. Mas, como muitas outras coisas boas da vida, só 

porque algo está disponível para nós não significa que nunca vai participar do mesmo. O Senhor nos oferece 

muitas coisas que nunca gostam porque não ativar a nossa fé para receber o que Ele tem proporcionado. 

Favor é realmente uma parte da graça. No Inglês Novo Testamento, a palavra graça ea palavra favor ambos são 

traduzidos a partir da mesma palavra grega charis. Portanto, a graça de Deus é a favor de Deus. E o favor de 

Deus é a graça de Deus, isto que faz com que as coisas aconteçam em nossas vidas através do canal da nossa 

fé. É o poder de Deus fazendo algo para nós que não ganham ou merecem. Por exemplo, se você perguntar a 

alguém: "Você pode me fazer um favor?" você está pedindo que a pessoa a fazer algo para você que você não 

ganhou ou pago. Você está de acordo com a bondade do indivíduo a se manifestar na forma de uma bênção, 

embora não há nenhuma razão natural para que a pessoa a estendê-la a você. 

Deus quer dar-lhe favorecer, assim como fez Joseph. Mas para receber esse favor, você deve seguir o exemplo de 

José e crer em Deus para ele. Joseph manteve uma boa atitude em uma situação ruim, e sua atitude "fé" levou a 

favor de Deus. Esperar o favor de Deus e manter sua atitude de fé em todas as situações que você enfrenta. 

Vida Ponto 

Deus pode falar conosco hoje através de sonhos, assim como fez no tempo de José (ver Gênesis 41 ). Mas 

precisamos ser equilibrados em nossa abordagem, porque muitos de nossos sonhos não são espirituais. Se Deus 

está tentando lhe mostrar uma coisa ou falar com você através de um sonho, eu acredito que ele vai confirmar 

isso em seu coração, se você perguntar a Ele por sabedoria, usar o discernimento, e permanecer em equilíbrio 

com a Sua Palavra. 

Do Poço ao Palácio 

Porque seus irmãos o odiavam, José foi jogado em um poço e deixou lá para morrer (ver Gênesis 37:23, 

24 ). Mas Deus tinha outros planos! Como se verificou, José foi vendido como escravo no Egito, tornou-se um 

servo de um governante rico, e, em seguida, foi jogado em um poço de novo por um crime que não cometeu 

(ver Gênesis 39 ). Finalmente, José foi libertado da prisão e acabou no palácio, o segundo em comando de Faraó, 

o governador de todo o Egito (veja Gênesis 41:39-46 ). 
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Como José começa a partir do poço para o palácio? Eu acredito que ele fez essa viagem por ficar positivo, 

recusando-se a ser amargo, estar confiante em Deus e confiar nEle. Mesmo que José foi rotulado como um 

"escravo", ele se recusou a ter uma mentalidade de escravo. Mesmo que ele apareceu para ser derrotado, em 

muitas ocasiões, ele manteve em pé do lado de dentro. Em outras palavras, Joseph teve uma atitude correta. Sem 

uma atitude correta, podemos começar no palácio e acabar no buraco. Isso acontece com muita gente. Algumas 

pessoas têm grandes oportunidades dadas a eles, e eles não fazem nada com suas vidas. Outros podem obter um 

muito mau começo na vida, mas, em seguida, superar todos os obstáculos e ter sucesso. 

Eu também acredito Joseph acreditava nos sonhos que Deus lhe dera. José era um sonhador, ele fez grandes 

planos e recusou-se a entregá-las (ver Gênesis 37:5-10 ). O diabo não quer que a gente tem sonhos e visões de 

coisas melhores. Ele quer ficar no pit e ser "fazer-nada". 

Eu desafio você a fazer a sua mente agora para fazer algo grande para Deus. Não importa onde você começou, 

você pode ter um ótimo acabamento. Se as pessoas têm maltratado e abusado de você, não perca seu tempo 

tentando se vingar-deixá-los nas mãos de Deus e confiar nele para trazer justiça à sua vida. Saiba o que você quer 

da vida eo que você quer fazer. Não seja vago, seja confiante! Para ser meios confiáveis de ser ousado, aberto, 

claro e simples, que não soa como um indivíduo tímido vaga, com medo que é incerto sobre tudo. Decida-se por 

deixar a sua marca neste mundo. Quando você sair desta terra, as pessoas devem saber que você esteve 

aqui. Mesmo se você estiver em um "poço" de hoje, Deus ainda pode te levantar e fazer grandes coisas em você e 

através de você! 

 

 

Fale a Palavra 

Deus, eu agradeço por me fazendo ser frutífero mesmo quando estou aflito. 

Adaptado de Gênesis 41:52 

Transforme seu Mess na sua mensagem 

Os irmãos de José ficaram com medo que ele nunca iria perdoá-los por querer vê-lo morto e para vendê-lo como 

escravo. Em Gênesis 50:20 , vemos que José teve uma atitude bom e amoroso como ele deu a seus irmãos a 

garantia de que ele havia perdoado seus erros. Eles podem ter a intenção de fazer o mal contra ele, mas Deus o 

tornou em bem. 

É incrível como muitas vezes Satanás armou uma armadilha para nós, o que significa que para o nosso mal e 

destruição. Mas quando Deus se envolve, Ele toma o que Satanás significava destruir-nos e transforma-lo para 

que ele funcione para o nosso bem em seu lugar. Ninguém mais pode fazer as coisas funcionarem assim, mas 

Deus pode. Ele pode tomar qualquer situação negativa, e por meio de Seu poder milagroso usá-lo para tornar-nos 

mais fortes e mais perigoso para o inimigo do que teria sido sem ele. 

Minha própria situação confirma isso. Eu era sexualmente, mentalmente e emocionalmente abusada por muitos 

anos durante a minha infância. Esta foi certamente uma coisa terrível acontecer a uma criança, e foi 

definitivamente uma obra de Satanás, mas Deus tem trabalhado para fora para o bem. Minha confusão tornou-se 

a minha mensagem, a minha miséria tornou-se o meu ministério, e eu estou usando a experiência que ganhei com 

a minha dor para ajudar a multidões de outras pessoas que estão sofrendo. 

Encorajo-vos a não desperdiçar a sua dor. Deus vai usá-lo se você der a ele. Ele me deu a beleza em vez de 

cinzas, assim como Ele prometeu em Isaías 61:3 , mas eu tive que deixar de ir as cinzas. Eu tive que aprender a 

ter uma boa atitude, como José o fez. Eu tive que aprender a deixar de ir a amargura, ressentimento e falta de 

perdão que eu sentia em relação as pessoas que me machucam. 

Quando somos magoados, é importante não deixar que a dor continuar e continuar tendo uma atitude 

amarga. Nós machucar apenas a nós mesmos quando odeio as pessoas. Nós não perder tempo odiando as pessoas 

se nós percebemos que eles são, provavelmente, desfrutando de suas vidas e não são os menos preocupados com 

a forma como nos sentimos em relação a eles. Lembre-se, Deus é o nosso Vindicator, e Ele vai trazer de bom 

com o que o inimigo destinado para o mal. 

Vida Ponto 
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Então, muitas vezes em nossas vidas, Satanás pensa que está fazendo alguma coisa terrível para trazer a nossa 

destruição, e ainda assim, Deus tem um outro plano inteiramente (ver Gênesis 50:20 ). Ele pretende levar o que 

Satanás significa para o nosso mal e trabalhar com isso, não só para o nosso bem, mas para o bem de muitos o 

ministro a quem vai. 

Fale a Palavra 

Pai, eu Te agradeço que, quando os outros pensam mal contra mim, Você quer dizer que para o bem. 

Adaptado de Gênesis 50:20 
 

  

  

 

Êxodo 

Autor: Moisés 

Data: Cerca de 1440 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Quando Deus nos leva para fora de uma situação, Ele sempre nos leva a algo melhor. 

Libertação de qualquer tipo de escravidão é um processo, e Deus leva-nos através de uma etapa de cada vez. 

Permita que Deus te ensinar a confiar nele e como segui-Lo como Ele o leva para um lugar de promessas 

cumpridas e grande bênção. 

Introdução 

Todo o livro de Êxodo é uma história de libertação, uma história de pessoas que se libertou da opressão e 

começou uma jornada em direção a boa terra que Deus lhes havia prometido. Do começo ao fim, Êxodo nos 

ensina como Deus nos tira de situações que nos mantêm em cativeiro, a fim de nos levar a algo melhor. 

Assim como Deus preparou Moisés para libertar Israel, Ele enviou Jesus para ser nosso libertador. Assim como 

Ele conduziu os israelitas com uma nuvem durante o dia e uma coluna de fogo durante a noite, o Espírito Santo 

em nossos corações nos leva hoje. Assim como a libertação dos israelitas foi um processo, um caminho que 

poderia ser concluído apenas um passo de cada vez, Deus quase sempre nos leva passo-a-passo, em vez de 

mover-nos de imediato de uma situação para outra. Assim como murmuração e reclamação dos israelitas 

desacelerou-los, más atitudes também vai impedir o nosso progresso em Deus. Assim como Ele deu aos israelitas 

os Dez Mandamentos como leis para mostrar-lhes como viver uma vida abençoada, Ele nos deu a Bíblia como 

um guia para a nossa jornada pela vida. Assim como Ele usou jornada dos israelitas para desenvolver a fé, 

confiança, força e caráter que seria necessário na Terra Prometida, Ele faz o mesmo por nós em nossa jornada. 

Ao ler Êxodo e considerar as maneiras que Deus está levando você para fora de qualquer área de escravidão ou 

opressão em sua vida neste momento, determinar que você vai segui-lo fielmente. Manter uma boa atitude para 

que você possa chegar onde ele quer levá-lo e apreciar o cumprimento de suas promessas em sua vida. 

 

 

 

 

 

 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Quando as parteiras hebraicas tivesse que escolher entre temer a Deus e obedecer as ordens do rei do Egito, eles 

escolheram a temer a Deus (ver Êxodo 1:15-17 ). Como você vai responder quando você se depara com uma 

escolha entre o homem agradável e obedecer a Deus? 

Vida Ponto 

Para ouvir claramente de Deus, você precisa estar disposto a viver em terra santa (uma vida de pureza), e isso 

significa manter os seus pensamentos em linha com a Palavra de Deus. Lembre-se que Jesus disse que os puros 

de coração que verão a Deus (ver Mateus 5:08 ). 

"EU SOU". 

Se você já se perguntou: "Quem sou eu?" Você não está sozinho. Quando Moisés pensou a mesma coisa, Deus 

respondeu com quem Ele é: "EU SOU" ( Êxodo 3:14 ). Pensei muito estas palavras impressionantes por um 

longo tempo, e eu acredito que eles são muito mais significativos do que imaginamos. 

O que Deus estava realmente dizendo quando Ele se referiu a si mesmo como "EU SOU"? Por um lado, Ele 

é tanto que não há maneira de explicá-lo adequadamente. Como podemos descrever alguém que é tudo e 

envolvê-lo em um nome? Quando Moisés fez a pergunta sobre a identidade de Deus em Êxodo 03:13 , 

evidentemente, o Senhor não quer entrar em uma longa dissertação sobre quem ele era, porque Ele simplesmente 

disse a Moisés: "Você deve dizer ... EU SOU me enviou a você "( Êxodo 3:14 ). A título de explicação, Ele 

precedeu Sua declaração com "EU SOU O QUE EU SOU e que eu sou, e eu serei o que eu serei." Deus estava 

dizendo a Moisés: "Você não tem que se preocupar com Faraó ou qualquer outra pessoa. Que eu sou capaz de 

cuidar de qualquer coisa que você encontrar. Tudo o que você precisa, eu sou. Ou eu tê-lo ou posso fazê-lo. Se 

não existe, eu vou criá-lo. Tenho tudo coberto, e não apenas agora, mas para todos os tempos. Relaxe! " 

Nós não precisa se preocupar sobre quem somos, o que podemos fazer, o que não podemos fazer, ou qualquer 

outra coisa. A grande "EU SOU" nos fortalece em nossas fraquezas. Contanto que Ele está conosco, nós 

podemos fazer o que precisa fazer. Preocupe-se mais sobre quem é Deus do que você é quem você é. 

Para ser honesto com você, assim como eu escrevo estas palavras sobre quem é Deus, eu posso sentir a Sua 

presença e unção. Há poder em Seu nome! Ele pode lidar com o que achamos que é difícil ou impossível. A 

resposta de Deus ao nosso "Quem sou eu?" é "EU SOU O QUE EU SOU". Deus Todo-Poderoso é mais do que 

suficiente em face da nossa falta. Ele é verdadeiramente tudo. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me ensinar o que dizer em cada situação. 

Adaptado de Êxodo 04:12 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por me trazer debaixo de encargos e para fora do cativeiro. Obrigado por me resgatar com seu 

braço estendido. 

Adaptado de Êxodo 06:06 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que não há ninguém como você! 

Adaptado de Êxodo 08:10 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você precisa de favorecer com as pessoas que trabalham, como os israelitas fizeram aos olhos dos 

egípcios? Peça a Deus para dar-lhe o favor que você precisa, assim como Ele deu a favor israelitas nos olhos de 

seus opressores há muito tempo (ver Êxodo 11:03 ). 

 

 

Aplique o sangue de sua vida 

Deus instruiu os israelitas a usar o sangue de um cordeiro como um símbolo ou um sinal de que eles não estavam 

a ser prejudicados sob a Antiga Aliança. Observe que o Senhor lhes disse: "Quando eu vir o sangue, passarei por 
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cima de vós" ( Êxodo 00:13 ). Para que as pessoas sejam protegidas contra o anjo da morte, Deus teve que ver o 

sangue, e ele não podia ver que se não colocar ele nos postes laterais e topos de seus aros. 

Você e eu vivemos sob a Nova Aliança, que é muito melhor do que a Velha Aliança, porque o sangue de Jesus é 

aplicado permanente (ver Hebreus 9:12-26 ). Como é que vamos "colocar" o sangue em nossas vidas e 

casas? Fazemo-lo por acreditar em Jesus Cristo como nós simplesmente dizer com fé: "Eu acredito que o sangue 

de Jesus é sobre a minha vida e minha casa, limpando e me protegendo." Podemos aplicar o sangue em qualquer 

situação prática que enfrentamos. 

Comece a aplicar o sangue pela fé sobre si mesmo e aquilo que pertence a você-seus filhos, seu carro, sua casa, 

seu corpo. Você está lutando com as emoções feridos? Em seguida, cobrir suas emoções com o sangue de Jesus 

para que você não vai continuar a ser devastada por pessoas que não parecem saber como dar o que você sente 

que você precisa deles. Você está em dificuldades financeiras? Coloque suas mãos em seus cheques de dízimos e 

em seus talões de cheques e carteiras; rezar para que eles serão protegidos pelo sangue de Jesus. Peça a Deus 

para fazer com que seu dinheiro se multiplicar na obra do Senhor, e para fazer com que Satanás não roubar nada 

disso de você. Você está doente? Solte a sua fé por causa do sangue de Jesus para cobrir e proteger seu corpo. A 

vida está no sangue, que nos purifica de todo pecado e nos protege de coisas que nos prejudicam. 

Reze comigo: "Pai, eu venho a Ti em nome de Jesus, e eu aplicar o sangue de Jesus para a minha vida, a tudo o 

que pertence a mim, e tudo que você tem me dado a steward Eu coloquei o sangue de Jesus. na minha mente, 

meu corpo, minhas emoções, e minha vontade. Eu coloquei o sangue na minha família, meus colegas de trabalho, 

e meus amigos. Obrigado por me proteger com o seu sangue. Amém ". 

Quando a vida fica difícil 

Às vezes, Deus nos leva da maneira mais difícil, em vez de o caminho mais fácil, porque Ele está fazendo um 

trabalho especial em nós. Como é que vamos aprender a inclinar-se sobre ele, se tudo em nossas vidas é fácil o 

suficiente para nós para lidar com nós mesmos? Deus guiou os filhos de Israel o caminho longo, difícil pelo 

deserto para prepará-los para as batalhas que enfrentariam em possuir a terra prometida. Ele estava preocupado 

que quando viram o inimigo que pode correr de volta para o Egito e se tornar escravizado novamente em sua 

antiga escravidão. Deus queria ensinar-lhes quem era e que podia contar com ele para lutar suas batalhas. 

Muitos de nós pensam que, quando entramos em nossa Terra Prometida não teremos mais batalhas 

espirituais. Não é assim! Depois que os israelitas atravessaram o rio Jordão e foi a possuir a terra da promessa, 

eles lutaram uma batalha após a outra. Mas, como eles aprenderam a lutar na força de Deus e sob sua direção, 

eles ganharam suas batalhas. 

Se você sabe que Deus lhe pediu para fazer alguma coisa, não desista só porque fica difícil. Quando as coisas 

ficam difíceis, passar mais tempo com ele, inclinar-se mais sobre Ele, e receber mais graça Dele. Perceba que a 

graça vem sem nenhum custo para você, a graça é o poder de Deus trabalhando em você e através de você para 

fazer aquelas coisas que você não pode fazer. Como você enfrenta desafios em sua vida, cuidado com 

pensamentos que dizem, eu não posso fazer isso, é muito difícil. Não deixe que a sua mente desista! Satanás sabe 

que se ele pode derrotá-lo em sua mente, ele pode derrotá-lo em sua experiência. É por isso que é tão importante 

não desanimar e não se cansar ou fraco. Você pode ter certeza que onde quer que Deus o leva, Ele é capaz de 

mantê-lo. Ele nunca permitirá mais para vir em você do que você pode suportar (ver 1 Coríntios 10:13 ). Você 

não tem que viver em uma luta constante, se você aprender a inclinar-se continuamente sobre Ele para a força 

que você precisa. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu vai me ajudar a não ter medo, mas para ficar parado, firme, confiante, e undismayed-e 

vede o livramento do Senhor, que você vai trabalhar para mim hoje. 

Adaptado de Êxodo 14:13 

 

 

Fale a Palavra 

Declaro, Deus, que Tu és glorioso em santidade, que Tu és incrível em esplendor, que Tu trabalhar maravilhas, e 

que em sua misericórdia e bondade Você vai me levar. 
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Adaptado de Êxodo 15:11 , 13 

Graça para hoje e cada dia 

Deus milagrosamente alimentou os israelitas enquanto viajavam pelo deserto, mas deu-lhes apenas o suficiente 

para um dia de cada vez (ver Êxodo 16:04 ). Com isso, vemos um dos princípios de Deus no trabalho que 

estamos a confiar nEle a cada dia para o que precisamos nesse dia e não se preocupar com o amanhã. Jesus sabia 

que este princípio quando ensinou seus discípulos a orar em Mateus 6:11 , dizendo: "Dá-nos hoje o nosso pão de 

cada dia." 

Todos nós gostamos de ter o que precisamos para hoje e reserve para o futuro abundância. Faz-nos sentir seguro 

já ter toda a nossa oferta na mão e não tem que confiar em Deus para ele. Nós preferimos gostam de estar no 

controle e ter tudo perfeitamente planejado, mas Deus não nos permitem fazer isso. Apenas sobre o tempo que 

acho que temos tudo planejado e que tem cuidado bem de nós mesmos, algo acontece que não esperávamos e 

temos que confiar em Deus de qualquer maneira. 

Deus disse que os israelitas podiam reunir parte de um dia de todos os dias para que Ele possa prová-los, se eles 

iriam andar na sua lei ou não. Dar-lhes o que eles precisavam, pois precisava Era a sua maneira de ensiná-los a 

confiar nEle e testá-las para ver se eles iriam obedecer aos Seus mandamentos. Se eles fizeram tentar reunir mais 

do que suficiente para um dia, o que tornou-se podre reuniu e começou a cheirar mal (ver Êxodo 16:20 ). 

Quando nos preocupamos com o amanhã, nós desperdiçamos hoje. Eu acredito que nós desanimar e pensar 

nossas vidas são inúteis porque nunca aprendeu a confiar em Deus um dia de cada vez. 

Confiança requer que tenhamos perguntas sem resposta. Os caminhos de Deus não são os nossos caminhos, mas 

seus caminhos são sempre melhores. Confie em Deus e aprender a viver um dia de cada vez. Ao fazer isso, você 

vai aproveitar a vida mais do que nunca. 

Vida Ponto 

Muitos de nós têm preocupações reais e prementes sobre o futuro. Podemos estar lidando com as incertezas em 

nossos empregos, nossa saúde, nossas famílias, ou o nosso ambiente. Se você está ansioso sobre o que o futuro 

reserva para você e seus entes queridos, a primeira coisa que você deve fazer é tomar uma decisão para não se 

preocupar. Da mesma forma, Deus providenciou maná para os israelitas no deserto, Ele irá fornecer o que você 

precisa hoje. Creia que Ele irá mostrar-lhe o que fazer quando chegar a hora. Deus quer que você saiba que o que 

você precisa vai estar lá quando você precisar dele. Ele convida-o a acreditar e entrar no Seu descanso, assim 

como os filhos de Israel descansou da labuta de recolher o maná no dia de Sábado (ver Êxodo 16:29, 30 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Se você estiver em uma posição de liderança, você tem pessoas que vão estar como Arão e Hur para você, 

fortalecendo você quando você está cansado? Se não, peça a Deus para dar-lhe gente assim em sua vida. 

Ninguém pode fazer tudo 

Moisés era um homem com muitas responsabilidades. Durante todo o dia, todos os dias, os israelitas 

aproximaram-se dele para tudo. Querendo agradar o povo, Moisés tentou atender a todas as suas 

necessidades. Quando Deus disse a Moisés através de seu pai-de-lei que sua tarefa era muito pesada para ele, a 

mensagem veio alta e clara: "A única coisa que você está fazendo não é bom ... Você não é capaz de realizar tudo 

isso por ti mesmo "( Êxodo 18:17, 18 ). 

Uma das maneiras mais rápidas para que uma pessoa se cansar no ministério é ser um "povo para agradar" ao 

invés de "agradar a Deus". Por muitos anos, eu fiz tudo em meu ministério, exceto levar o culto. Eu ensinei em 

todas as sessões, e eu orei por vezes, centenas de pessoas após as reuniões. Entre as sessões eu iria cumprimentar 

as pessoas na mesa da fita, assinar livros e fazer praticamente tudo o que foi perguntado de mim, porque eu 

estava tentando dar às pessoas tudo o que eu pensei que eles queriam. Eu finalmente percebi que se eu 

mantivesse esse ritmo frenético, ele me mataria fisicamente. Eu rapidamente aprendi que Deus não unge meus 

esforços para ser um povo para agradar. 

Pessoas para agradar têm um tempo difícil estabelecer limites adequados no ministério. Mas precisamos entender 

que a fixação de limites é sábio e é um sinal de força, não de fraqueza. Como Moisés, precisamos aprender que 

não podemos fazer tudo. Estamos no caminho para o burnout se tentar manter todos felizes e fazer tudo o que nós 
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pensamos que eles querem que façamos todo o tempo. Procure agradar a Deus por si só, e você vai experimentar 

a paz, liberdade e prazer que você nunca conheceu. 

Vida Ponto 

Quando Deus chama um líder, Ele não só unge essa pessoa para fazer um determinado trabalho, mas Ele também 

coloca e unge pessoas ao redor do líder de fazer parte desse trabalho. Essa é a grande verdade Moisés descoberto 

quando ele aprendeu a delegar alguns de seus trabalhos para os outros. Porque Moisés seguiu o sábio conselho de 

seu pai-de-lei (ver Êxodo 18:18-22 ), ele era mais capaz de suportar o stress de sua tarefa, e ao mesmo tempo os 

outros tiveram a oportunidade de crescer na liderança. 

Deus coloca as pessoas certas em cada uma de nossas vidas para nos ajudar. Se não receber a sua ajuda, podemos 

ficar frustrados e sobrecarregados. Da mesma forma, sentem-se insatisfeito, porque eles não estão usando seus 

dons e são incapazes de desenvolver seu próprio senso de realização. 

Você se sente sobrecarregado com a enormidade da sua tarefa? Você está em perigo de desmoronar 

emocionalmente ou fisicamente? Aprenda a delegar. Vamos tantas pessoas ajudá-lo possível. Se você fizer isso, 

você irá durar muito mais tempo e vai se divertir muito mais e outros serão abençoados ao encontrar um 

propósito em fazer a sua parte. Deus nos criou para ser interdependentes em um outro, não são independentes um 

do outro.Precisamos uns dos outros! 

Lidando com Sobrecarga 

Alguma vez você já disse a Deus: "Eu não sei quanto tempo mais eu posso suportar esta tensão"? Eu aprendi uma 

verdade importante que me ajudou a manter em equilíbrio e evitar a ansiedade no ministério: Deus não tem que 

ungir qualquer coisa que Ele não me diz o que fazer. É verdade que Jesus é o Autor e Consumador da minha fé 

(ver Hebreus 12:2 ), mas ele não tem para concluir qualquer coisa que Ele não começou! 

Em Êxodo 18:23 , Moisés foi dito que ele seria capaz de suportar a tensão se ele iria fazer o que Deus lhe 

ordenara. Precisamos perceber que Deus não nos dá mais do que podemos suportar ou resistir. Ele nos dará a 

capacidade de realizar as tarefas que Ele nos deu, e nós não temos que nos arrastar ao redor, meio morto com o 

estresse. Lembre-se, Jesus disse que Ele veio para que "tem e aproveitar a vida, ea tenham em abundância (ao 

máximo, até que transborda)" ( João 10:10 ). Estamos fora de equilíbrio, se pensamos que podemos fazer 

qualquer coisa, não importa o que ela é, sem direção e unção de Deus. Mais cedo ou mais tarde temos de ouvir 

Deus dizer: "Não, você não pode fazer qualquer coisa. Você pode fazer apenas a parte que eu tenho ungido que 

você faça." 

Note-se também em Êxodo 18:23 que Moisés foi informado se ele seguiu o conselho sábio, o povo iria para casa 

em paz. Eu acredito que quando Deus coloca as pessoas ao nosso redor que são ungidos para nos ajudar, eles 

serão frustrados se não deixá-los usar seus dons. Eles não terão paz porque eles não são capazes de fazer 

progressos em suas próprias vidas. Mas se vamos permitir que Deus usá-los como Ele pretendia, vamos ser 

capazes de suportar a pressão e eles serão felizes e realizados. 

Todo mundo em uma família deve contribuir para tornar a casa um ótimo lugar para se viver. Se uma mãe usa-se 

a tentar fazer tudo sozinha, ela corre o risco de sentir que os outros membros da família estão se aproveitando 

dela. 

Peça ajuda e perceber que quando você permite que outras pessoas para ajudá-lo, eles não podem fazer tudo 

exatamente do jeito que você faria isso, mas você precisa da ajuda mais do que precisa perfeição. Olhe ao seu 

redor. Você precisa fazer os ajustes, a fim de manter-se em equilíbrio? Se você vai fazer esses ajustes como 

Moisés fez, então você vai ter mais alegria e paz em sua vida, você vai lançar outros para ajudar e servir, e você 

será mais eficaz do que nunca no ministério e na vida. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu sei que Tu és um Deus ciumento, e declaro que não vou adorar alguém ou alguma coisa, mas você. 

Adaptado de Êxodo 20:5 

 

Fale a Palavra 
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Obrigado, Deus, que Tu mostrar misericórdia e bondade para mim e até mil gerações daqueles que Vos amam e 

guardam os teus mandamentos. 

Adaptado de Êxodo 20:06 

Fale o nome de Deus com Propósito 

Você quer ver o poder de Deus liberado quando você fala o nome dele? Então é importante não tomar o Seu 

nome levemente ou levianamente. Eu sempre pensei que a "tomar o nome do Senhor em vão" significava para 

anexar um palavrão para o seu nome. Mas é muito mais do que sozinho. Para tirar o nome do Senhor em meio 

vão falar o seu nome, de tal forma que as nossas palavras são inúteis, infrutíferos, tolo, ou irreverente. Isso às 

vezes acontece quando casualmente usar seu nome como uma exclamação verbal. Deixe-me explicar. 

O Espírito Santo me condenado no início da minha caminhada com o Senhor de que eu tinha um hábito que, na 

verdade, estava me fazendo quebrar o terceiro mandamento (ver Êxodo 20:7 ), mas eu tinha sido enganado e nem 

percebeu que eu estava fazendo isso. Eu costumava dizer coisas como: "Oh, meu Deus", quando vi algo chocante 

ou ouvido surpreendente notícia, mesmo quando eu deixei cair alguma coisa ou quando uma das crianças 

quebrou alguma coisa. O Senhor revelou-me que seu nome é mais do que apenas uma frase, e quando eu percebi 

que eu estava triste de meu coração e se arrependeu profundamente. 

O nome do Senhor representa o poder incrível, e nós precisamos temê-lo com reverência (ver Malaquias 

1:14 ). Eu acredito que a igreja perdeu muitas coisas porque perdeu a reverência a Deus. É vital que voltamos a 

um temor reverencial e temor de Deus, o Seu nome, e Sua obra. Nós precisamos ter tanto respeito pelo Senhor e 

todos os Seus nomes expressivos que têm medo de falar qualquer desses nomes sagrados sem propósito. Peça a 

Deus para revelar-lhe o poder eo peso do seu nome, e quando você usá-lo, honrá-lo e lembrar o quão incrível ele 

é. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por enviar anjos na minha frente para me manter e proteger-me no meu caminho. 

Adaptado de Êxodo 23:20 

Fale a Palavra 

Deus, eu agradeço por expulsar os meus inimigos diante de mim, pouco a pouco, até que eu sou forte o suficiente 

para tomar posse de tudo o que você tem para mim. 

Adaptado de Êxodo 23:30 

Fale a Palavra 

Deus, declaro como os israelitas fizeram: Tudo o que Você falou, eu o farei. 

Adaptado de Êxodo 24:3 

Verifique o seu "quero" 

Em Êxodo 25:1, 2 , lemos sobre a doação de um coração disposto. Dar a Deus de bom grado e ungrudgingly 

basicamente se resume à possibilidade ou não queremos dar. Eu chamo isso de atitude nosso "querer", e eu 

acredito que sem ele, nós nunca vamos fazer nada significativo. 

Ao longo de muitos anos de ministério, tive de pressionar por um monte de coisas negativas. Sim, eu tenho um 

chamado de Deus em minha vida, mas eu preciso de algo além de sua chamada. Eu preciso ter um monte de 

"querer". Outra palavra para isso é paixão. É a única coisa que nos motiva a trabalhar duro e fazer sacrifícios 

com uma boa atitude. 

"Quer" é uma coisa poderosa. Com ele podemos fazer um trabalho bem, perder peso, manter nossas casas limpas, 

poupar dinheiro, sair da dívida, ou chegar a qualquer outro objetivo na vida. Nós não gostamos de encarar o fato 

de que a nossa vitória ou derrota está ligado ao nosso "querer". Muitas vezes somos muito bons em colocar a 

culpa por nossos fracassos em alguém ou alguma outra coisa. Nós gostamos de culpar o diabo, as outras pessoas, 

o passado, e assim por diante, quando normalmente a linha de fundo é que não temos o suficiente do tipo certo de 

"querer". 

Nós realmente precisamos reconhecer que acabamos por fazer o que queremos fazer na vida. Se temos um forte 

desejo de fazer algo, de alguma forma vai encontrar uma maneira de fazê-lo. Muitos de nós precisa se sentar e 

tomar um bom inventário antiquado do nosso "querer". Devemos ser honestos o suficiente para admitir: "Senhor, 
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eu não ganhar a vitória, porque eu realmente não queria. Eu não orar ou ler a Bíblia, porque eu não queria. Eu 

não passar o tempo meditação da Palavra e falando com você porque eu não queria. vez disso, sentei-me em 

torno de toda a noite no sofá assistindo televisão, porque eu queria. " Não há nada de errado com descanso e 

diversão, mas precisamos manter nossas prioridades. 

Assumindo total responsabilidade por nossas vidas é difícil emocionalmente, mas devemos lembrar que apenas 

"a verdade" nos liberta (ver João 8:32 ). 

Se você e eu estamos indo para servir a Deus e ser um exemplo para os outros, precisamos ter santificado 

"quero". Deus não está interessado em nossas boas obras, se não estamos a fazer-lhes com um coração 

disposto.Peça a Deus para dar-lhe os seus desejos e fazer com que você quer que Ele quer. 

Vida Ponto 

Habilidade sem bom senso não vai nos levar muito longe (ver Êxodo 28:3 ). Na sua forma mais simples, o bom 

senso é apenas bom senso de idade. Se você quer ter sucesso na vida e no ministério, você precisa ter dons 

espirituais, talento natural, e sabedoria. Busque a Deus sabedoria para acompanhar os seus dons e talentos 

espirituais, e Ele vai dar a você (ver Tiago 1:5 ). 

Há pessoas que têm um dom, uma habilidade ou uma habilidade que pode ajudá-los a subir a escada do sucesso, 

mas quando chegam eles não têm sabedoria suficiente para mantê-los lá. Use a abundância de sabedoria e bom 

senso, e você terá sucesso na vida. 

O sangue faz expiação 

Êxodo 30:10 prefigura a crucificação de Jesus e da suficiência de Seu sacrifício para expiar os nossos pecados de 

uma vez por todas. Quando o sumo sacerdote entrava no Santo dos Santos, no Dia da Expiação para oferecer 

sacrifícios pelos seus próprios pecados e os pecados do povo, ele tinha que fazê-lo com o sangue de animais 

como um substituto. A Bíblia nos diz que a vida está no sangue e que o sangue foi dado sobre o altar, para fazer 

expiação pelas nossas almas (ver Levítico 17:11 ). Note-se que o sacerdote tinha que ir ano após ano e fazer os 

mesmos sacrifícios. Pecados do sacerdote e dos pecados do povo não foram lavados, eles estavam apenas 

coberta. O sangue dos animais foi colocado em seus pecados para expiar por eles, mas não era uma obra 

acabada. Ele tinha que ser feito de novo e de novo. 

A ação pelo sumo sacerdote que repetidamente oferecido o sangue de animais era um tipo, uma mera sombra, do 

que estava por vir. O livro de Hebreus ensina que quando Jesus terminou a obra de Seu sacrifício na cruz, Ele 

colocou um fim aos sacrifícios contínuos (ver Hebreus 8:01-10:14 ). Como lindamente Hebreus 9:12 comunica a 

permanência da expiação de Cristo. Ele diz que Jesus "entrou uma vez por todas no [Santo dos Santos] [do céu], 

não por virtude do sangue de bodes e bezerros [por que para fazer a reconciliação entre Deus eo homem], mas o 

seu próprio sangue, tendo encontrado e garantiu uma redenção completa (uma liberação eterna para nós) ". 

Jesus ofereceu a si mesmo uma vez como um sacrifício pelos nossos pecados. Ele não tem que continuar fazendo 

isso. Meu marido gosta de gracejo, "Se você fizer o trabalho direito, você não terá que continuar fazendo isso 

mais e mais." Isso é o que Jesus fez por nós, de uma vez por todas. Ele fez o certo. Sua expiação dura. Forever. 

Não temos mais a fazer sacrifícios a cada vez que pecamos. Agora podemos viver pela fé, confiando em Deus 

que o Jesus sacrifício feito é mais do que suficiente para nos purificar e nos tornar todo. 

Fale a Palavra 

Eu oro, Deus, que Tu me encher com o Seu Espírito, com sabedoria e habilidade, com compreensão e 

inteligência, com o conhecimento e excelência, e me ajudar a fazer o que você me chamou para fazer. 

Adaptado de Êxodo 31:3 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Todos nós precisamos de sábados regulares em nossas vidas (ver Êxodo 31:14 )-tempos de descanso, 

relaxamento, refrescante e de renovação. Você incorporar tais tempos de refrigério em sua vida? Se for assim, 

mantê-lo! Se não, quais as mudanças que você pode fazer em sua agenda para que você possa ter horários 

regulares de descanso e renovação? 

 

Fale a Palavra 
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Deus, eu me consagro a Ti e oro para que Tu me recuperar e me abençoe. 

Adaptado de Êxodo 32:29 

Hora de crescer 

Os israelitas não querem assumir a responsabilidade por suas ações. Moisés buscou a Deus por eles, ele tinha sua 

orando por eles, e ele até tentou fazer o seu arrependimento, quando chegaram-se em apuros (ver Êxodo 32:30-

32 ). No entanto, este finalmente chegou ao fim, e os israelitas tinham que se tornar responsável. 

Um bebê não tem qualquer responsabilidade, quando ele nasce. Mas à medida que a criança cresce, ele é 

esperado para assumir mais e mais responsabilidades. Uma das coisas mais importantes que os pais podem fazer 

é ensinar os seus filhos a aceitar responsabilidade. Deus deseja que Seus filhos aprendem a mesma coisa. 

O Senhor deu-me a oportunidade de estar em tempo integral ministério de ensinar a Sua Palavra em rede 

nacional de rádio e de pregar o evangelho em todo o mundo. Posso assegurar-lhe que há uma responsabilidade a 

esse chamado, uma responsabilidade que muitas pessoas não sabem nada sobre. Muitas pessoas dizem que 

querem estar no ministério. Eles esperam excitação constante e acho que eles vão se envolver em um evento 

espiritual contínuo. 

A verdade é que as pessoas no ministério não flutuar em uma nuvem o dia inteiro cantando "O Coro 

Aleluia". Trabalhamos, e trabalhamos duro. Temos de levantar-se no tempo, seguir uma rotina diária, e submeter 

à autoridade. Caminhamos em integridade e tentar fazê-lo com excelência. É um privilégio trabalhar no 

ministério, mas também exige a disposição de assumir a responsabilidade por nossas atitudes e ações. Não 

sejamos pessoas que passivamente deixar que outros façam por nós o que precisa fazer. Vamos levantar-se na fé 

e estar pronto para assumir a responsabilidade por nossas próprias vidas e ministérios. 

Descanse em Sua Presença 

Moisés tinha um grande trabalho em suas mãos. Ele sabia que precisava da presença de Deus e procurou a 

certeza de que Deus iria com ele e ajudá-lo (ver Êxodo 33:12-14 ). Isso é tudo que precisamos da presença de 

muito em Deus e no Seu descanso. Não importa quão difíceis sejam as circunstâncias, o conhecimento da Sua 

presença vai fortalecer e permitir-nos de fazer o trabalho à mão. Lembre-se de buscar a presença de Deus, e não 

seus "presentes". 

No ministério, às vezes, podemos ficar chateado e frustrado enquanto tentamos trazer esperança e cura para os 

outros, mas com o passar dos anos, o Senhor tem a mim ea minha equipe de ministério ensinou a manter a calma, 

legal, e constante em face dos desafios. Ele nos mostrou a importância de ser adaptável, mantendo os olhos nele, 

e não incidindo sobre os nossos próprios planos. Se as coisas não funcionam do jeito que queremos que eles, 

precisamos ficar relaxado e confiar nele para nos mostrar o que fazer. Aprendi que quando estou chateada eu não 

posso ouvir claramente da parte do Senhor e, portanto, eu buscar a paz em todos os momentos. 

Como você reage quando os seus planos de cair e parece que você não tem opções? Alguns de nós apenas dar-se, 

dizendo: "Bem, isso isso! Agora meu plano é arruinado!" Precisamos pensar sobre quem fez a "ruína". Se Deus 

arruinou o nosso plano, tivemos o plano errado, para começar. Se o diabo arruinou o nosso plano, o Senhor nos 

dará um outro plano, que será dez vezes melhor do que o que falhou. Muitas vezes nós começar a culpar o diabo 

como uma resposta condicionada, quando as coisas não funcionam da mesma forma que quer. Nem tudo é culpa 

do diabo. Há momentos em que estamos tentando fazer algo que nunca foi a vontade de Deus.Embora existam 

coisas que queremos, temos de aprender a querer o que Deus quer ainda mais do que nós queremos o que 

queremos! 

Toda vez que nossos planos não estão funcionando, devemos submetê-lo a Deus e simplesmente descansar em 

Sua presença. Salmo 91:1 nos encoraja: "Aquele que habita no esconderijo do Altíssimo permanecerá estável e 

fixa, sob a sombra da Almighty [de quem nenhum inimigo pode resistir a poder]. " Precisamos perceber que 

Deus é nosso refúgio e nossa fortaleza. Podemos confiar e confiança nEle confiam. Se o diabo está resistindo 

você e causando problemas, Deus vai mostrar-lhe isso. Então você deve ter autoridade sobre ele, lembrando-lhe 

que a maior Um vive dentro de você. Como você resistir ao diabo e firmemente confiar em Deus, Seu plano 

sempre prevalecerá. 

Moisés pediu a Deus para mostrar-lhe o seu caminho para que ele pudesse chegar a conhecê-Lo melhor. O 

Senhor respondeu a Moisés, assegurando que sua presença estaria com ele e que Ele lhe daria descanso. O que 

Moisés realmente precisava naquele momento difícil de sua vida foi a presença de Deus e do repouso de Deus. O 
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mesmo é verdadeiro para nós. Tanto quanto nós gostaríamos de saber os planos de Deus para nós, o que 

precisamos acima de tudo é a Sua presença, o que nos dará descanso onde quer que Ele nos envia e em qualquer 

tarefa que Ele nos concede. 

Quer a vontade de Deus mais do que o seu próprio. Quando as coisas não saem como o planejado, ficar em paz e 

confiar em Deus. Procure a Sua presença em todos os momentos. Se o seu problema e atraso são o resultado da 

oposição satânica, lembre-se de que Satanás pode vir contra você de um jeito, mas ele terá que fugir antes que 

você sete maneiras se você manter seus olhos em Deus. 

Fale a Palavra 

Deus, eu não quero nunca mais ficar sem você. Não me deixe ir a qualquer lugar que sua presença não será 

comigo. 

Adaptado de Êxodo 33:15 

Como se despertou para Deus 

As pessoas que construíram o tabernáculo do Senhor foram agitados até sobre as coisas de Deus, e deram com 

corações dispostos. Você pode estar pensando, eu desejo que eu poderia estar animado com a obra do Senhor, 

mas eu não me sinto assim. Eu realmente não sei como começar me despertou. que você pode fazer para ser 

agitada para Deus? 

1. Fique perto de pessoas que estão animado sobre as coisas de Deus. Em pouco tempo, você vai ser 
animado e agitado até demais. Se você associar com uma pessoa que é um visionário, em breve você vai ter uma 
visão. Mas se você ficar perto de pessoas sem vida que querem fazer nada, mas queixam-se, sentar-se no sofá, 
comer rosquinhas, e assistir novelas, então em breve você vai estar fazendo as mesmas coisas. 

2. Decidir tomar medidas sobre a forma negativa que você sente em vez de apenas desejando que as coisas 
fossem diferentes. Perceba que se você quer ter vitória sobre seus sentimentos com força suficiente, você vai fazer 
o que for preciso para obtê-lo. Se você não quiser a vitória, ninguém pode motivá-lo a querer isso. Precisamos 
parar de sentir pena de nós mesmos. Precisamos parar de lamentar-se: "Eu gostaria de ter isso", ou "Eu desejo que 
eu não tinha isso. Gostaria que os meus pais me amava mais. Eu gostaria de ter mais dinheiro. Gostaria que minhas 
costas não doeu. Eu desejo ... eu desejo ... eu desejo ... " Eu costumava fazer isso. Por anos eu fui ao redor 
"desejando", até que o Senhor falou comigo e disse: "Você pode ser lamentável ou você pode ser poderoso, mas 
você não pode ser ambos. Então faça a sua escolha." 

3. Evite a passividade, a procrastinação e preguiça. Uma pessoa passiva espera para ser movido por uma 
força externa, antes que ele ou ela vai agir. Devemos ser motivados e guiados pelo Espírito Santo dentro de nós, e 
não por coisas do lado de fora. A melhor maneira de se proteger contra o espírito de passividade é fazer o que 
precisamos fazer agora, e fazê-lo com todas as nossas forças (ver Eclesiastes 9:10 ). 

4. . Fique em chamas para Deus Romanos 12:11 nos encoraja: "Nunca ficar no zelo e no esforço sincero; 
estar brilhando e queimando com o espírito, servindo ao Senhor." A fim de estar sempre brilhando e queima, 
temos que ficar em chamas. Eu descobri que a melhor maneira de fã do fogo é falar a Palavra de Deus em forma 
de oração, louvor, pregação, ou confissão. Essas disciplinas reavivar o dom dentro, manter o fogo aceso, e evitar 
que o meu espírito de afundar dentro de mim. 

Lembre-se, tudo o que fazemos deve ser feito para o Senhor e para a Sua glória. Devemos fazê-lo por meio Dele, 

com Ele, por Ele, por Ele, e com Ele. E devemos fazê-lo de bom grado, com todo o nosso coração despertou 

dentro de nós. 

Vida Ponto 

Às vezes, quando vemos uma pessoa tão talentosa como Bezalel, tentamos imitá-lo em vez de exercer nossos 

próprios dons. Tornamo-nos tão ocupados tentando fazer o ministério de alguém que nunca dar a volta a fazer o 

nosso próprio! É importante para nós ver que Deus deu a cada pessoa presentes diferentes para ser usado para o 

benefício de todo o Corpo de Cristo (veja 1 Coríntios 12:4-30 ). Muitas vezes, nós não estamos satisfeitos com o 

que o Senhor nos deu para fazer, porque estamos inseguros e não percebem que estamos em Cristo. Se Deus não 

lhe deu um ministério de pé na frente de pessoas e ministrando a eles, então não tente ministro dessa 

maneira. Você não vai ser feliz ou bem-sucedido se você tentar ministro com os presentes que não foram 

dadas. Celebrar e abraçar quem você é. Você vai encontrar o mais maravilhoso realização como você fazer o seu 

melhor com os dons que Deus lhe deu. 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

A nuvem que conduziu os israelitas em sua viagem (ver Êxodo 40:36-38 ) simboliza a liderança do Espírito 

Santo em nossas vidas hoje. Você está seguindo a "nuvem" em sua vida, pacientemente esperando em Deus para 

guiá-lo na próxima fase de sua jornada e ser rápido para obedecer quando Ele o faz? 

 

   

Levítico 

Autor: Moisés 

Data: Cerca de 1440 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

As leis de Deus estão no lugar para o nosso bem. Ele estabeleceu-los para que possamos desfrutar de Suas 

bênçãos. 

Consequências graves resultar quando não obedecer a Deus. 

Deus nos chama a viver vidas santas e ter pureza e integridade em todos os aspectos da nossa vida cotidiana. 

Introdução 

A mensagem básica de Levítico é: "Se você obedecer a Deus, você será abençoado Se você não fizer isso, você 

não vai.". As leis e instruções que encontramos em Levítico, e os comandos para obedecer, tudo tem um 

propósito: bênção. Deus sabe que o pecado ea desobediência vai nos separar d'Ele, para que Ele nos dá as 

diretrizes para viver, para que possamos ficar perto dele e viver sob a Sua bênção. Deus exige a nossa 

obediência, para que possamos ficar em comunhão com Ele e viver em Seu favor. 

Além de mostrar-nos a necessidade de obedecer as leis de Deus, para que possamos ser abençoados, Levítico 

também nos chama à santidade em nossas vidas cotidianas. Idéia dos israelitas de santidade foi baseado em leis e 

rituais, o nosso conceito de santidade é muito diferente por causa do que Jesus fez na cruz. Embora existam 

algumas ações que podemos tomar para expressar a santidade, as ações por si só não nos fazer santos. Santidade 

começa em nossos corações com a fé em Jesus, e Ele nos leva ao desejo de obedecer a Deus em tudo que 

fazemos. 

Eu espero que você vai olhar para além dos sacrifícios de animais e rituais elaborados em Levítico e ver o 

simbolismo rico neste livro. Espero que vai agitar você para viver uma vida mais santa, no meio de suas 

circunstâncias cotidianas e trazer maior obediência em seu coração para que você possa viver em maior e maior 

bênção. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que tudo o que oferecem Você vai ser pura e sem mancha. 

Adaptado de Levítico 01:03 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Ao longo do livro de Levítico, lemos sobre os sacrifícios exigidos para expiar o pecado. Você não está grato que 

Deus enviou Seu Filho, Jesus, para cumprir todas as leis enumeradas no Antigo Testamento e de ser o, o 

sacrifício perfeito de uma vez e para todos os nossos pecados? Diga a Ele hoje como você é grato. 

Por que a cerimônia? 

Em Levítico 8:1-30 , Deus detalhou a Moisés o ritual necessário para consagrar Arão e seus filhos para servir ao 

Senhor como sacerdotes em seu santuário, a tenda da revelação. A cerimônia significativa esses sacerdotes 

passaram por tantos séculos atrás está cheio de significado para nós hoje. 

Nota em Levítico 08:23 que Moisés colocou sangue de carneiro em ouvidos dos sacerdotes certas, o polegar da 

sua mão direita, e os grandes dedos do seu pé direito. Levítico 08:30 nos diz Moisés aspergiu o óleo da unção e 

do sangue do altar sobre Arão e suas vestes, e sobre seus filhos e as suas vestes, a fim de santificá-los e torná-los 

santos (ver também Êxodo 29:20, 21 ). 
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O significado da instrução de Deus a Moisés para colocar o sangue do lado direito do corpo é que, na Bíblia, o 

lado direito representa o poder. A orelha foi ungido para que o padre iria ouvir claramente e não se deixe 

enganar, o polegar de modo que o que ele colocou sua mão a fazer seria certo e abençoado, eo dedo do pé direito 

para onde quer que fosse santa e santificada. 

Eu acredito que esta cerimônia é uma imagem física de nossa santificação espiritual como sacerdotes para o 

Senhor hoje (ver Apocalipse 1:5, 6 ). O derramamento do sangue de Jesus para o nosso pecado santifica aqueles 

que abrange, a unção do Espírito Santo, representado pelo petróleo, é derramado para capacitar para o serviço e 

as boas obras aqueles que são feitos justos pelo sangue de Jesus. Podemos ouvir, agir, e ir em direções que são 

seguros e divinamente guiado. Assim como Arão e seus filhos foram separados para uso de Deus, os crentes 

também são separados para uso sagrado. 

Peça a Deus para dar-lhe ouvidos que ouvem o que ele quer dizer, e não apenas o que você quer ouvir. Pergunte 

para os ouvidos consagrados que são ungidos para ouvir a Sua voz clara com discernimento e sem a interferência 

dos desejos carnais. Peça a Ele para santificar as suas mãos para fazer o bem e levar seus pés para andar no 

caminho certo. 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que Tu és santo e que você é honrado na minha vida. 

Adaptado de Levítico 10:03 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu vai me ajudar a distinguir entre o que é sagrado eo que é profano, entre o que é puro eo 

que é impuro, porque eu quero viver uma vida pura e santa diante de ti. 

Adaptado de Levítico 10:10 

Por favor, Deus, com a sua alimentação 

Levítico 11 estabelece todos os tipos de orientações sobre o que os israelitas poderiam ou não comer. Ao longo 

dos anos, eu precisava da ajuda de Deus na área de alimentação, assim como os israelitas fizeram. Eu gostaria de 

compartilhar dez dicas que aprendi que permitiram-me a comer de forma inteligente, saudável e de uma forma 

que agrada a Deus: 

1. Comer quando você está realmente com fome e não apenas porque alguém lhe oferece comida ou 
porque ele está sentado na frente de você. 

2. Se você ouvir atentamente o seu corpo, ele vai deixar você saber o que ele precisa e quer. Às vezes eu 
realmente anseiam legumes, em outros momentos eu quero peixe ou carne vermelha. Esse é o meu corpo 
deixando-me saber o que ele precisa. Há momentos em que quero algo doce, e não é errado comer doces se 
fizermos isso com moderação. Comer uma variedade de alimentos é uma das chaves para uma boa nutrição. 

3. Aproveite o que você come. 

4. Coma sentado. As pessoas tendem a comer mais do que eles percebem quando estão de pé, enquanto 
eles comem. 

5. Coma devagar. Após cerca de vinte minutos de comer, o cérebro recebe um sinal de que você está cheio. 

6. Pare de comer quando você não está mais com fome. Pegue pequenas porções, planejando ter uma outra 
parte se você quiser. Muitas vezes, a primeira parcela pequena irá satisfazê-lo. 

7. Coma pequenas porções com maior freqüência, em vez de uma ou duas grandes refeições por 
dia. Qualquer coisa que seu corpo não pode metabolizar e uso é armazenada como gordura. Mantendo o seu 
metabolismo funcionando, comer várias pequenas refeições por dia ou lanches saudáveis entre as refeições vai 
realmente ajudar você a ficar em forma e acabamento. 

8. Não faça provisão para "comer farras", mantendo sua geladeira e despensa cheia de alto teor calórico, 
alto teor de gordura, alimentos de baixa qualidade que você sabe que não deve comer. 

9. Mantenha-se focado em coisas que você precisa fazer e manter sua mente fora de alimentos. 

10. Coma alimentos necessários. Todos nós consumimos muitas calorias que são realmente desnecessárias 
todos os dias, uma mordida de isto ou aquilo, o pedaço de pão com manteiga antes da refeição, a segunda 
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ajudando quando na realidade já estamos ficando cheio. Pergunte a si mesmo se você realmente precisa de algo 
antes que você acabou sem pensar colocá-lo na boca. 

Eu acho que é incrível que a Bíblia nos diz o que comer. Deus se preocupa com todas as áreas de nossas vidas, 

não apenas as partes espirituais. Ele quer ser saudável, cheio de energia, e procurando o nosso melhor! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Levítico contém muitas instruções em comer. Você tem hábitos alimentares que você sabe que são imprudentes 

ou desagrada ao Senhor? Peça a Ele para ajudá-lo a comer de forma saudável! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me trazer de todas as formas de escravidão que tentou me seduzir, assim como você tirou os 

israelitas do Egito. Ajuda-me agora a ser santos, assim como Tu és santo. 

Adaptado de Levítico 11:45 

Vida Ponto 

A Bíblia fala de sangue do Gênesis ao Apocalipse. Em Levítico 17:11 , lemos que há vida no 

sangue. Em Gênesis 4:10 vemos o sangue de Abel clamando a Deus a partir do solo após Caim o matou, e 

em Apocalipse 19:13vemos Jesus vestido com uma túnica que foi tingida mergulhando-o em sangue. Por que a 

Palavra de Deus fala tanto sobre o sangue? Porque a vida está no sangue, e é através do sangue que a expiação é 

feita para as nossas almas. Em Hebreus 10:18, 19 aprendemos que o sangue de Cristo foi derramado por nós para 

expiar permanentemente pelos nossos pecados. Isso é uma boa notícia! 

Vida Ponto 

Assim como a luz é a única força que pode conquistar ou superar as trevas, para que a vida é a única força que 

pode vencer a morte. Quando Deus criou Adão, Ele formou-o de poeira e "soprou em suas narinas o fôlego ou 

espírito de vida, eo homem se tornou um ser vivente" ( Gênesis 2:7 ). O sangue de Adam já estava fluindo 

através de seu corpo, mas não havia vida nele até Deus soprou Sua própria vida para ele. 

A substância química que chamamos de sangue leva a vida. Se uma pessoa perde seu sangue, ele perde sua 

vida. Sem sangue não significa vida, porque o sangue carrega a vida. A vida é uma substância espiritual, mas ele 

deve ter um suporte físico. Como crentes em Jesus Cristo, nosso corpo é o templo do Espírito Santo. O Espírito 

ea vida de Deus está em nós. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu declaro que Tu és o meu Deus. Eu vou obedecer as leis e andar em seus estatutos e neles, vou 

encontrar vida. 

Adaptado de Levítico 18:4, 5 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A Bíblia nos instrui especificamente não fazer fofoca. Deixa eu te perguntar, como você lida com as coisas que 

você ouve? Lembre-se de sempre manter confidências, a honra de outras pessoas "negócio", e manter os seus 

segredos. Não ser o que Levítico 19:16 chama de "dispensador de fofoca." 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você guarda rancor? Lembre-se que a Bíblia nos ensina a não guardar rancor (ver Levítico 19:18 ), mas em vez 

de amar o nosso próximo como a nós mesmos. Deixe de lado qualquer coisa que você tem contra ninguém. 

Vida Ponto 

Muitas pessoas, incluindo alguns que se consideram cristãos, participar de práticas que Deus considera vil e 

mal. Eles inocentemente acha que não há nada de errado com as coisas tais como leitura de horóscopos e 

consultoria médiuns, então eles se perguntam por que eles não têm paz. 

A Bíblia diz que nos últimos dias muitos falsos profetas se levantarão e dizer às pessoas o que seus ouvidos 

querem ouvir. As pessoas vão procurar um professor após o outro que vai dizer-lhes algo agradável e 

gratificante.Para atender os seus próprios desejos, eles vão se afastar de ouvir a verdade e se perder em ouvir 

mitos e ficções feitas pelo homem (veja 2 Timóteo 4:3, 4 ). 
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Nunca antes vimos tal afluxo de médiuns disputando um ouvido pronto. Os programas de televisão apresentam 

médiuns que pretendem se conectar com os entes queridos que partiram, mas a verdade trágica é que médiuns 

como estes estão aproveitando luto pessoas. Estes médiuns são realmente se comunicar com espíritos familiares 

que contam meias-verdades sobre o passado e as mentiras sobre o futuro. A Palavra de Deus diz claramente a 

afastar-se médiuns e feiticeiros, porque eles vão enganar e contaminar-nos. Este é um comando sério! Fortune 

dizendo, física, horóscopos, médiuns, quiromantes, leitores de tarô, adivinhação, feitiçaria, e assim por diante são 

todos proibidos na Palavra de Deus (ver Levítico 19:31 ). Estamos a ser conduzido e guiado pelo Espírito 

Santo. Nós não precisamos de um substituto falso quando a coisa real está disponível. 

Somente em Deus 

Deus diz que Ele irá definir o seu rosto contra qualquer um que se transforma em adivinhos e feiticeiros para se 

prostituir seguindo-os em vez de seu Criador (ver Levítico 20:06 ). Multidões de pessoas consultam as estrelas 

antes de tomar decisões, mesmo para coisas tão simples como quando cortar seu cabelo. No entanto, um estudo 

da Palavra de Deus mostra claramente que essas coisas são uma abominação para Deus. Mesmo usando e 

dependendo de "encantos de boa sorte" é uma afronta a Deus. Nossa fé deve ser somente em Deus, e não Deus, 

mais um monte de outras coisas. Aqueles de nós que acreditam em Jesus Cristo não precisa depender de sorte, 

podemos confiar em Deus que Ele vai nos abençoar. 

É errado buscar orientação para nossas vidas através de qualquer meio, mas o próprio Deus, Sua Palavra, ou um 

amigo ou conselheiro piedoso que Deus aprova. Ele é ofendido quando olhamos para essas outras fontes, e 

quando o fazemos, não terá os pacíficos, cheio de alegria, e prósperas vidas Ele destinados para nós. 

Se você tem estado envolvido na busca de orientação através de médiuns, guias espirituais, horóscopos, ou 

qualquer outra atividade oculto, eu encorajo fortemente que você se arrepender profundamente, peça a Deus para 

te perdoar, e completamente se afastar dele. Então eu encorajo você a manter seu coração puro e ter cuidado com 

o que você ler, ver e ouvir. 

Assim como você não pode efetivamente ouvir duas estações de rádio ao mesmo tempo, você também não pode 

servir a dois senhores (ver Lucas 16:13 ). Você pode ter que escolher novos amigos se eles estão enchendo você 

com coisas contrárias à Palavra de Deus. Você pode ter que mudar as estações de televisão em casa e escolher 

novas estações de rádio para ouvir enquanto você está andando em seu carro para evitar encher-se com as coisas 

não agradáveis a Deus. Não envenenar o seu homem interior por ser um depósito de lixo para o diabo. Preste 

atenção: se negativo, falar ímpio está enchendo o ar ao seu redor, mudar seus hábitos de escuta. Além disso, 

certifique-se negativo, falar ímpio não sai de sua própria boca para si e para os outros a ouvir. 

Jesus disse: "Bem-aventurados ... os puros de coração, porque eles verão a Deus!" ( Mateus 05:08 ). Se você tem 

um coração puro, você vai gostar de ter clareza de espírito. Você vai perceber claramente o plano de Deus para 

sua vida, e você não vai se sentir sem rumo ou confuso. Para manter o seu coração puro diante do Senhor, 

afastar-se das coisas que contaminam você. Viva uma vida pura, limpa, que flui como água pura, limpa, porque 

só Deus é a sua fonte. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és o único que me santifica e me faz santo. 

Adaptado de Levítico 20:08 

Vida Ponto 

Deus nunca fala palavras para fazer-nos sentir mal sobre nós mesmos. A verdadeira convicção piedosa é uma 

coisa positiva que nos move para um novo nível de santidade. Condenação do diabo nos pressiona para baixo sob 

uma carga pesada de modo que não podemos sequer ouvir de Deus. Se você sente Deus falando com você sobre 

algo em seu comportamento, como você sabe que é Deus? Você vai saber porque ele não vai envergonhar-lo ou 

colocá-lo para baixo, mas Ele irá motivá-lo e capacitá-lo a mudar. Eu não poderia fazer progressos até que eu 

aprendi a discernir a diferença entre convicção e condenação, e eu não acredito que você pode. Lembre-se: 

convicção torna-lo ciente de um problema e, em seguida, levanta-te e fora dele. Condenação faz você se sentir 

culpado, pressiona para baixo, e mantém-se "em" o problema. 

Vida Ponto 
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Exorto-vos a ser uma pessoa grata. A Bíblia diz que devemos agradecer a Deus em tudo (veja 1 Tessalonicenses 

5:18 ). Isso significa que não devemos reclamar, murmurar, resmungar, ou encontrar a falha, não importa o que 

está acontecendo em nossas vidas. Lamentar-se espetáculos que não temos fé na capacidade de Deus para fazer 

as coisas melhor, mas a gratidão abre as portas para a Sua bênção (ver Levítico 22:29 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Grande parte da nossa sociedade moderna parece ter perdido o respeito pelo nome do Senhor. Você honrar o seu 

nome em seu discurso? Não use os nomes deus, senhor, ou de Jesus de uma maneira frívola ou 

desrespeitoso. Lembre-se sempre que o seu nome representa tudo o que Ele é, e seu nome deve ser honrado não 

só em nossos corações, mas também em nosso discurso. 

Vida Ponto 

Nós temos que ter temor reverencial e temor de Deus, a fim de ouvi-Lo e receber a Sua sabedoria e 

conhecimento. Temor reverencial é saber que Deus é Deus e que Ele quer dizer que Ele diz. Deus nos chamou 

Seus amigos, até mesmo seus filhos e filhas, mas estamos a respeitá-lo e honrá-lo com a obediência reverencial 

(ver Levítico 25:17 ). 

Fale a Palavra 

Agradeço-Te, ó Deus, que, como eu obedeço Você habitarei com segurança e comer o meu preenchimento do 

fruto da terra. 

Adaptado de Levítico 25:18, 19 

Solte seus rancores 

Em Levítico 25 , lemos sobre o Ano do Jubileu, em que todos os débitos foram perdoados e todos os devedores 

foram perdoados e libertados. 

Quando estamos em Cristo, todos os dias pode ser o ano do jubileu. Podemos dizer para aqueles que estão em 

dívida com nós por maus tratos de nós, "Eu te perdôo e libertá-lo de sua dívida. Você é livre para ir embora. 

Deixo-vos nas mãos de Deus para deixá-lo a lidar com você, porque o tempo como eu estou tentando lidar com 

você, ele não vai. " 

De acordo com a Bíblia, não devemos manter uma pessoa em dívida perpétua, assim como nós mesmos somos 

para não ficar em dívida com ninguém. Romanos 13:8 nos instrui, "Mantenha fora do débito e não deve nenhum 

homem qualquer coisa, exceto o amor um do outro. " Precisamos aprender a perdoar as pessoas, cancelando as 

suas dívidas para nós. Nós também precisamos perceber que podemos ter os nossos próprios pecados perdoados 

continuamente através do arrependimento e fé em Jesus Cristo. Podemos desfrutar de um ano contínuo de 

Jubileu. 

Você pode imaginar a alegria de uma pessoa que descobre que ele foi perdoado de uma pena de prisão de dez ou 

vinte anos? Essa é a boa notícia da cruz. Porque Jesus pagou nossa dívida por nós, Deus pode dizer-nos: "Você 

não me deve mais nada!" Nosso problema é tanto que ainda estamos tentando pagar a nossa dívida para com o 

Senhor, ou que ainda estão a tentar cobrar dívidas de outras pessoas. Assim como Deus cancelou nossa dívida e 

nos perdoou dele, assim somos nós para cancelar as dívidas dos outros e perdoai-lhes o que eles nos devem. 

Vida Ponto 

Um tema constante em toda a Bíblia é que você será abençoado , se você guardar os mandamentos de 

Deus. Biblia explica que "abençoado" significa que você vai ser feliz e espiritualmente próspero, com a alegria 

de vida e satisfação no favor e salvação de Deus, independentemente de sua condição externa. Isso soa como 

uma coisa boa para mim! No entanto, você não deve perder o que você precisa fazer para receber a bênção de 

Deus.Você vê aquela palavrinha se em Levítico 26:3 ? Pode ser uma palavra pequena, mas tem um grande 

significado. Significa que Deus tem uma condição para receber a bênção. Ele não exige que você seja perfeito, 

porque ninguém é perfeito, mas você precisa fazer para estar tentando agressivamente para fazer o que Deus lhe 

dá instruções para fazer a andar nos seus estatutos, e guardem e os Seus mandamentos. 

 

Espera em Deus 
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Levítico 26:4 diz: "Eu te darei a chuva a seu tempo." Quando é tempo? eu acredito que é quando Deus sabe que 

estamos prontos, quando todos os outros envolvidos está pronto, e quando ele se encaixa no plano corporativo de 

Deus. Deus tem um plano individual para nossas vidas individuais, mas Ele também tem um plano corporativo 

para o mundo inteiro. 

Lembro-me de uma época em que eu estava frustrado, porque nada estava acontecendo no meu ministério. Eu 

sabia que estava ungido para ensinar a Palavra de Deus, mas absolutamente nenhum portas se abriram para 

mim.Parecia que eu tinha esperado tanto tempo. Eu me sentia pronta. Eu tinha vindo a cooperar com Deus. Ele 

tinha feito um trabalho importante em mim, e eu simplesmente não conseguia entender por que algo não estava 

acontecendo. Lembro-me perguntando: "Deus, o que você está esperando agora? Não sou eu pronto?" Ele 

respondeu em meu coração: "Você está pronto, mas alguns dos outros que estarão envolvidos com você ainda 

não está pronto. Ainda estou trabalhando algumas coisas neles, e você terá que esperar por eles agora." 

Deus não empurrar, empurrão, a demanda, manipular ou forçar as pessoas. Ele lidera, orienta, pede e sugere. Em 

seguida, cada indivíduo é responsável para dar a sua vontade a Ele para o Seu propósito. Às vezes, isso leva mais 

tempo para uma pessoa do que para outra. Um excelente exemplo disso é a única pessoa que está orando para o 

parceiro ideal. Deus é, de fato, a preparar esse companheiro, mas o orante se cansa de esperar, uma vez que ele 

ou ela não sabe o que está acontecendo nos bastidores. Bom plano de Deus não ter tempo, e muitas vezes mais 

tempo do que o previsto. Vendo o cumprimento dela exige a disposição de esperar a bênção "em tempo 

oportuno." 

A nossa espera é mais fácil de suportar quando acreditamos que o tempo de Deus é perfeito, e Ele nunca é tarde, 

nem um único dia. Seja qual for a razão para o atraso, Gálatas 6:09 nos encoraja a não "perder o ânimo e se 

cansar e desmaiar em agir nobremente e fazer o certo, porque a seu tempo e no tempo determinado ceifaremos, 

se não soltar e relaxar nossa coragem e desmaiar. " Além disso, 1 Pedro 5:6 nos exorta a nos humilhar debaixo da 

potente mão de Deus para que "em devido tempo, Ele vos exalte." 

Há um tempo certo para todas as coisas em nossas vidas, e não há segurança em estar no tempo perfeito de 

Deus. Eu rezo para a perfeita vontade de Deus com o Seu perfeito sincronismo, não um passo à frente dele, nem 

um passo atrás. Eu espero que você vai rezar assim também. 

Eu também quero lembrá-lo para desfrutar de onde você está, enquanto você está no caminho para onde você 

está indo. O tempo de Deus é perfeito, e sendo frustrado não vai torná-lo rápido! Aproveite hoje, porque agora é 

tudo que você tem! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por inclinando-se para mim com favor e respeito, tornando-me fecundo e estabelecer-me em 

tudo o que faço. 

Adaptado de Levítico 26:9 

Fale a Palavra 

Deus, eu obrigado por caminhar comigo, que Tu és o meu Deus e que eu pertenço a você. 

Adaptado de Levítico 26:12 

 

Números 

Autor: Moisés 

Data: Cerca de 1440 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deixe Deus levá-lo. Mova quando Ele diz para mover-se, e ser ainda quando Ele diz para não se mover. 

Quando Deus te fez sair de um lugar de escravidão, não ser tentado a voltar. Persevere até chegar ao lugar onde 

Ele está levando você. 

Aproxime-se de vida com uma atitude positiva e com fé para que obstáculos ou desafios na vida não vai 

intimidá-lo. 
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Introdução 

Um dos temas principais em números é a orientação de Deus. Os israelitas nunca sabia quando Deus ia pedir-lhes 

para se mover como eles fizeram o seu caminho em direção à Terra Prometida. Quando Ele fez chamá-los para 

parar ou para retomar as suas viagens, ele fez sua liderança clara na aparência de uma nuvem de dia e fogo de 

noite. 

Mesmo que a orientação de Deus era tão evidente e os israelitas sabiam que Ele estava levando-os para a Terra 

Prometida, eles ficaram cansados e desanimados ao longo do caminho. Na verdade, eles se tornaram tão 

desanimado que queriam voltar para o Egito, onde tinham sido tão miserável! 

Para viver uma vida vitoriosa, é preciso ser sensível ao Espírito de Deus e continuar a fazer progressos, sem olhar 

para trás. Precisamos avançar quando Ele diz para se mover, e precisamos ficar onde estamos, quando Ele nos 

instrui a ficar quieto. Convido você a fazer tudo o que puder para desenvolver uma relação íntima com o Espírito 

Santo para que você possa sentir Sua direção em sua vida. Não vos canseis ou desanimar se você andar através 

de "deserto" vezes, mas continuar pressionando com uma boa atitude. Recusar qualquer inclinação para voltar 

para um lugar antigo, um lugar de escravidão ou opressão, e em vez seguir a Deus em todas as grandes coisas 

que Ele tem para você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em Números 4 , Deus deu responsabilidades específicas aos filhos de Coate e os filhos de Aarão. Quais são as 

responsabilidades específicas que Deus lhe deu nas várias áreas de sua vida? Peça a Ele para ajudá-lo a cumprir 

suas responsabilidades de forma que sejam do seu agrado. 

Fale a Palavra 

Deus, agradeço-lhe que você está me abençoando, me olhando, me guardando e mantendo-me. Deixe seu rosto 

continuar a brilhar em cima de mim e me ilumine. Obrigado por ser gentil comigo e me dando favor. Obrigado 

porque sua aprovação é em cima de mim e que Você me dá paz. 

Adaptado de Números 6:24-26 

Aglow com a Glória de Deus 

Deus pronunciou uma bênção sobre seu povo, dizendo que seu rosto iria brilhar sobre eles e que Ele levante o 

Seu rosto sobre eles (ver Números 06:25, 26 ). 

Nosso rosto é simplesmente a forma como olhamos. Quando as pessoas olham para nós, queremos que eles 

vejam algo sobre nós que é diferente do que eles vêem sobre todos os outros. Eles não podem ler nossas mentes 

ou ver em nossos corações, mas eles podem ver o brilho em nossos rostos que temos algo incrível e maravilhoso. 

Nosso rosto é importante. O olhar que temos sobre nossos rostos no trabalho e nosso tom de voz em casa são 

importantes. É importante que nós sorrimos um para o outro, que são agradáveis e apenas francamente bom para 

o outro. Devemos ser pessoas amorosas que refletem a alegria de Deus em nossos rostos. Mas como vamos fazer 

isso? 

A Bíblia fala sobre semblante de Jesus e como ele foi "transfigurado" quando Ele conversava com Deus Pai na 

montanha: "Seu rosto brilhava clara e brilhante como o sol" ( Mateus 17:02 ). Precisamos dessa mesma 

experiência, e ele vem até nós como o fez a Jesus através de adorar a Deus. Nós olhamos melhor quando 

adoramos a Deus. Culto coloca um sorriso em nossos rostos. É quase impossível fazer uma careta enquanto 

estamos louvando, adorando e agradecendo a Deus. Se nós gastamos tempo regularmente comunhão com Deus e 

adorá-Lo, nosso semblante vai levar Sua presença. Vamos olhar forte, alegre e pacífica, em vez de frustrado ou 

estressado. 

Lembro-me de uma vez quando eu estava em uma conferência, uma mulher olhou para minha cara e disse: "Eu 

posso dizer que você esteve com Jesus." Ela estava certa. Eu tinha passado um longo tempo naquela manhã em 

oração e comunhão com o Senhor, preparando-se para o ensino que eu faria naquele dia. Como ela poderia dizer 

que eu tinha estado com Jesus? Algo sobre o meu rosto que ela saiba. Talvez eu parecia feliz e satisfeito, ou 

pacífica. Eu não sei exatamente o que ela viu, mas algo sobre o olhar na minha cara que ela sabe quem eu estava 

gastando meu tempo com ele. 
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É importante que nós gastamos mais tempo conversando com Deus, agradecendo a Ele, e adorá-Lo, então nossos 

rostos vai levar a Sua glória. Precisamos nos perguntar: "Será que meu semblante reflete a grandeza do meu 

Deus?" 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em meio a sua vida agitada, você é capaz de ser como Moisés e "ficar parado" (ver Números 09:08 ) para ouvir o 

que o Senhor quer dizer para você? Peça a Ele para ajudá-lo a ouvir a sua voz de forma mais clara. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu prometeram bem a meu respeito, assim como você fez para os israelitas há muito tempo. 

Adaptado de Números 10:29 

Vida Ponto 

Quando os israelitas partiram do Egito (a terra da escravidão) para Canaã (a terra prometida), a nuvem do Senhor 

ia adiante deles, liderando o caminho. Cada vez que a arca da aliança foi levantado e realizado diante deles, 

Moisés clamou a Deus: "Levanta-te, Senhor, faça seus inimigos sejam dispersos" ( Números 10:35 ). Eu amo 

isso! Que possamos ser lembrados todos os dias para louvar o Senhor e esperar o Seu poder para trazer a vitória. 

Não Turn Back 

Os israelitas passou uma grande parte do tempo reclamando e odiando suas dificuldades enquanto viajavam pelo 

deserto em seu caminho para a Terra Prometida. A maneira como nos comportamos e as atitudes que mostrar em 

nossas próprias experiências no deserto "" pode muito bem ser o fator determinante para quanto tempo vamos 

ficar lá. Algumas pessoas nunca parar de reclamar, e, como resultado, eles nunca fazer qualquer progresso em 

suas vidas. 

Não só os filhos de Israel se queixam, eles também frequentemente queria virar e voltar para onde vieram. Eles 

haviam cometido o erro de trazer egípcios incrédulos para fora do Egito com eles. Chamado em Números 11:04a 

"multidão misturada" ou "ralé", essas pessoas não amam a Deus e tentado os israelitas, lembrando-os dos 

benefícios duvidosos do Egito. Da mesma forma, o diabo lembra as pessoas de hoje dos benefícios que tinham 

quando estavam no mundo e fazer as coisas à sua maneira. 

Quando decidimos viver para Deus, todos os tipos de coisas que são usados pelo diabo para tentar obter-nos a 

resmungar e reclamar. Em 1976, Deus me chamou para sair do meu emprego e se preparar para o ministério.Para 

fazê-lo, tivemos de confiar em Deus para o dinheiro para pagar as contas, porque só o salário do meu marido não 

era suficiente. Muitas vezes, naqueles dias, o diabo tentou me influenciar para voltar ao trabalho e cuidar de mim 

mesma. Ele me lembrou dos dias em que tínhamos muito dinheiro, carros novos, roupas novas e dinheiro 

sobrando. Mas ele não conseguiu lembrar-me de quão miserável eu era porque eu não estava seguindo a vontade 

de Deus para minha vida. 

Há uma abundância de lugares na estrada onde podemos estacionar ou até mesmo virar e ir para trás a maneira 

nós viemos. Mas, se pressionar e seguir o plano de Deus para nossas vidas, seremos grandemente abençoados no 

final. Estar em perfeita vontade de Deus é o lugar mais confortável do mundo para ser. Nunca voltar para 

trás. Continue pressionando! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se sentiu, como fez Moisés, que você está carregando fardos que são demasiado pesadas para 

você? Nesses momentos, lembre-se de lançar as suas preocupações em Deus, porque Ele tem cuidado de vós 

(ver 1 Pedro 5:7 ). 

O Significado da Mansidão 

Quando você pensa em uma pessoa humilde, que imagem vem à mente? Eu gostaria de explicar o traço de 

caráter de mansidão para você, porque raramente ouvimos muito sobre isso. Meek não significa "fraco". Eu 

acredito que uma boa definição da verdadeira humildade está ficando com raiva na hora certa na medida certa 

pelo motivo certo. 

A Escritura nos diz que Moisés era "muito manso" ( Números 00:03 ). Na verdade, ele era o homem mais manso 

sobre a face da terra. Dito de outra forma, ele foi capaz de manter um equilíbrio cuidadoso entre extremos 

emocionais. O que Moisés gosta? Ele foi paciente e longânimo com os israelitas. Quando ele poderia ter 
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explodido-los por seus pecados e rebelião, ele orou por eles em seu lugar. Como seu líder ordenada por Deus e 

guia, ele colocou com décadas de reclamar e reclamar e insolência dessas pessoas que pareciam nunca se cansam 

de testar sua paciência e resistência. No entanto, quando ele desceu do encontro com o Senhor no topo da 

montanha e viu os israelitas se curvando e adorando o bezerro de ouro que eles tinham feito, ele ficou tão irritado 

que ele jogou as tábuas com os Dez Mandamentos escritos neles! 

Há um tempo para reprimir a raiva, e há um tempo para expressar raiva e sabedoria sabe a diferença. Uma pessoa 

mansa não é alguém que nunca mostra raiva, mas alguém que nunca permite que a sua ira para ficar fora de 

controle. Embora Moisés era um homem manso, ele não era um homem perfeito. Houve um tempo em que 

Moisés permitiu que sua raiva para ficar fora de controle, e Deus o castigou por ele. Mansidão não significa ser 

sem emoção, o que significa estar no comando da emoção e canalizando-a na direção certa para a finalidade 

correta. Moisés era um homem a quem Deus confiou grande poder e responsabilidade. Deus lhe tinha dado um 

grande negócio, e Ele espera muito dele. 

Encorajo-vos a desenvolver a verdadeira humildade em sua vida. Ao fazê-lo, lembre-se da promessa de Deus 

em Mateus 5:5 : "Bem-aventurado ... os mansos, porque eles herdarão a terra!" 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou ser como Moisés e ser confiável e fiel antes de você e que você vai falar de forma 

clara para mim. 

Adaptado de Números 12:07, 8 

Problemas de tamanho gigante 

Os filhos de Israel enfrentou gigantes eles temiam que impedi-los de entrar em sua Terra Prometida. Moisés 

havia mandado Josué, Caleb, e dez outros homens para espiar a terra de Canaã e trazer de volta um relatório 

(verNúmeros 13:17-20 ). Os dez voltou e disse que a terra estava cheia de bons frutos, mas também estava cheia 

de gigantes que seriam difíceis de derrota (ver Números 13:27, 28 ). 

Josué e Calebe tiveram uma atitude diferente. Eles também tinham visto os gigantes, mas preferiu manter os 

olhos sobre Deus, a quem eles acreditavam que era maior do que os gigantes. Caleb pediu: "Vamos subir de uma 

vez e possuí-la, somos bem capazes de conquistá-la" ( Números 13:30 ). Como as pessoas negativas 

responder? Eles responderam: "Nós não somos capazes ... eles são mais fortes do que nós" ( Números 13:31 ). 

Não é esta a maneira que é com a vida? Há pessoas positivas que tentam ir para a frente, e há pessoas negativas 

que tentam contaminar tudo de bom e positivo com suas atitudes ruins. Dez dos espiões foram negativas e duas 

foram positivas. Com base nesses números, 80 por cento das pessoas disseram que não foram capazes de derrotar 

os gigantes, e apenas 20 por cento acreditavam que Deus era maior do que o problema. A mesma coisa é verdade 

hoje. Se uma porcentagem maior de pessoas acreditava no grande poder de Deus, gostaríamos de ver mais 

pessoas tendo sucesso na vida. O mal não seria desenfreado, porque os justos na terra estaria indo agressivamente 

para frente com fé, conquistando tudo o que não está em harmonia com Deus. 

Infelizmente, muitas vezes olhar para os nossos problemas de tamanho gigante, em vez de pelo nosso Deus. Nós 

perdemos o nosso foco, nós se enroscar com o problema e perder de vista o que Deus nos chamou para 

fazer.Acredito que mais tempo adorando e louvando a Deus que nos ajude a manter um foco claro e nos 

permitem avançar com uma atitude forte e positiva, acreditando que podemos fazer qualquer coisa que Deus nos 

diz para fazer. 

Quanto tempo você gasta em comunhão com os seus problemas em comparação com o tempo que você gasta em 

comunhão com Deus? Às vezes, quando supostamente passar tempo com Deus, tudo o que fazemos é conversar 

com ele sobre os nossos problemas. Nós ainda não estão realmente gastando tempo com Ele, que acabou de 

encontrar uma outra maneira de falar sobre todas as coisas que são infelizes. Nós podemos dizer a Deus sobre o 

que nos diz respeito e pedir-lhe para ajudar, mas precisamos passar mais tempo elogiando do que nós petição. 

Josué e Calebe lembrou aos outros que Deus havia prometido dar-lhes a terra. Eles encorajaram-lhes para não se 

rebelar contra o Senhor e não temer os gigantes. Eles encorajaram o povo: "O Senhor está conosco não os 

temais." ( Números 14:09 ). 

Deus não está com o inimigo, Ele está conosco. E se Deus é por nós, quem será contra nós? Convido você a 

praticar a manutenção de uma boa atitude. Seja conteúdo, agradecido. Preste atenção ao que Deus está fazendo, e 
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não simplesmente tomar nota do que você acha que Ele não está fazendo por você. Cuidado com os reclamar. Em 

vez disso, adorar a Deus e adorá-Lo até manter seu avanço vem. Ter uma boa atitude vai trazer o seu avanço 

mais rápido do que ser ranzinza. Não importa quanto tempo você tem que esperar, assim como você pode ser 

feliz enquanto você espera. Desfrute de onde você é, em o caminho para onde você está indo! Não tenha medo 

dos gigantes; matá-los com a sua fé. Deus é maior que qualquer gigante ou qualquer problema de tamanho 

gigante que você enfrenta. 

Vida Ponto 

Possuindo a terra (ver Números 13:30 ) envolve desapropriando os atuais ocupantes. Para os israelitas, os 

ocupantes eram pessoas, para nós, eles podem ser pessoas, situações ou até mesmo o diabo e seus 

demônios.Nosso inimigo espiritual, Satanás procura desviar as boas coisas que são nossas. A fim de possuir a 

terra e desfrutar das muitas bênçãos disponíveis aos filhos de Deus, precisamos aprender a lidar com o 

diabo. Não podemos lutar contra ele através de meios comuns, é preciso combatê-lo com a guerra espiritual 

(ver Efésios 6:11-18 ). Ao fazermos isso, não podemos ser preguiçosos ou irresponsáveis. Precisamos estar 

caminhando agressivamente na justiça de Deus. Devemos usar nossos sapatos de paz e usar nossos capacetes da 

salvação. Devemos empunhar a espada de dois gumes do Espírito. Para mim, isso significa falar a Palavra de 

Deus em cada situação. Ande na verdade, ficar na fé, e orar em todos os momentos. Nós não podemos dar 

desculpas, pois uma desculpa é apenas um motivo recheado com uma mentira. 

Acho que cada um de nós carrega um invisível "saco desculpa." Quando Deus coloca algo em nossos corações 

para fazer o que não queremos fazer, nós só chegar nessa bolsa e tirar uma desculpa, como "É muito difícil" ou 

"Estou com medo", exatamente como aqueles dez espiões fez . Pensamos que uma desculpa nos alivia da nossa 

responsabilidade de fazer o que Deus disse. Mas a resposta de Deus para nós é: "Então faça isso com medo! 

Como você vai, eu vou ajudá-lo a conquistar o seu medo." 

Quem disse que você não pode fazer o que Deus lhe disse, mesmo se você tem que começar com medo? Como 

você derramar suas desculpas, você vai descobrir que Deus é mais do que suficiente. Aprenda com os dois 

homens que estavam confiantes de Deus iria ajudá-los a possuir a terra que Ele lhes tinha dado. Saiba que Deus 

quer que você digite o seu terra da promessa, com confiança a travar a guerra espiritual e vai para a frente, sem 

desculpa. 

Massacrando o Giants em sua terra 

Como você se vê? Como você olhar para os obstáculos em seu caminho? Se acharmos que não somos nada, vai 

ser difícil de conseguir muito na vida. Nós provavelmente vai recuar com medo de todos os desafios, assim como 

os dez homens Moisés enviou a Canaã para espiar a terra. Eles viram que era uma boa terra, com frutos 

abundantes, mas havia um problema, havia gigantes na terra. Como esses homens olharam para os gigantes e, em 

seguida, em si mesmos, eles desmaiaram em suas mentes, e disse: "Nós éramos aos nossos olhos como 

gafanhotos, e assim também éramos aos seus olhos" ( Números 13:33 ). O grande erro destes homens fez foi que 

eles olharam para os gigantes e eles olharam para si próprios, mas eles não olhar para Deus. 

Por nós mesmos não somos nada e pode fazer muito pouco, mas em Cristo, podemos fazer todas as coisas que 

Ele nos pede para fazer (ver Filipenses 4:13 ). Devemos manter nossos olhos em Jesus e não em nós mesmos ou 

nossos pontos fracos. (Todos nós temos pontos fracos, mas Deus vai mostrar sua força através deles, se nós 

cremos que Ele é maior do que eles são!) Os gigantes neste mundo não tem que nos assustar, se mantivermos 

nossos olhos em Deus e colocar nossa confiança nele. Deus diz que não tem que viver com medo, porque Ele 

está conosco em todos os momentos. Ele prometeu nunca nos deixará ou nos abandonará. Se Deus está do nosso 

lado, por que deveríamos ter medo de alguém ou alguma coisa? 

Doze homens foram enviados para a terra, para ver se eles poderiam conquistá-la, mas somente Josué e Calebe 

acreditava que Deus é maior do que qualquer obstáculo. Tome uma decisão hoje, que você não vai ficar com 

aqueles que vêem apenas suas limitações quando enfrentar seus gigantes. Decidir ficar com aqueles que vêem 

Deus e acredito que as gigantes podem ser destruídos. Creia que Ele vai cuidar dos gigantes e trazê-lo para um 

lugar de bênçãos abundantes. 

Vida Ponto 

Você vê como negativo os israelitas estavam em Números 14:1-3 ? Eles estavam reclamando, pronto para 

desistir tão facilmente, preferindo voltar à escravidão em vez de imprensa através do deserto para a Terra 
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Prometida.Na verdade, eles não têm um problema, pois eles eram o problema! Essas pessoas acham 

extremamente pena de si mesmas. Cada inconveniente tornou-se uma nova desculpa para se envolver em auto-

piedade. Eu me lembro quando o Senhor me falou durante uma das minhas "lamúrias". Ele disse: "Joyce, você 

pode ser lamentável ou poderoso, mas você não pode ser ambos." É extremamente importante compreender que 

não podemos entreter autopiedade e também andar no poder de Deus! 

Em sua cara 

Observe em Números 14:05 Moisés e Arão como reagiram à murmuração e queixa dos israelitas: eles caíram 

sobre os seus rostos. Essa ação de cair no rosto de um é encontrado em toda a Bíblia. Foi um ato de humildade e 

de buscar a Deus em oração. Se todos os filhos de Israel havia sido em seus rostos diante de Deus, eles teriam 

visto milagre após milagre. Mas eles estavam muito ocupados sendo desarmado por sentir pena de si mesmos, 

falando negativamente, repreendendo com Deus e Moisés, e querendo voltar para o Egito. Agradeço a Deus por 

Moisés e Aarão. Como caíram sobre os seus rostos e adoraram a Deus, eles demonstraram a sua reverência para 

com Deus. Eu acredito que eles tomaram esta ação antes de toda a assembléia para mostrar-lhes que eles 

precisavam fazer o mesmo. 

Josué e Calebe não permitiria, pessoas descrentes negativos para prejudicar nenhuma delas. Estes dois homens 

permaneceu cheio de fé e confiança de que poderia conquistar seus inimigos. Da mesma forma, precisamos 

manter nossa fé positiva, não permitindo que as pessoas pessimistas roubar nossa alegria. Não devemos deixar 

que duvidam destruir nossa confiança, devemos crer que Deus é um Deus bom e tem um bom plano para nossas 

vidas. Satanás usa as pessoas como este para nos drenar. Não podemos deixar que sua miséria e negativismo 

afetar ou infectar a nossa alegria. 

Quando você for tentado a queixar-se, evitam a conversa negativa, em vez disso, pelo culto e honrar o 

Senhor. Ao invés de ficar desviado por todas as coisas do seu jeito, cair sobre o seu rosto diante de Deus em 

humildade e oração. Você vai vê-lo trabalhar em seu nome. 

Fale a Palavra 

Deus, permita que as pessoas ouvem sobre mim o que ouviram sobre a israelitas, que o Senhor está no meio de 

tudo o que faço, que eu Te conhecem intimamente, que sua presença está sobre mim, e que você vá antes de mim 

em cada situação. 

Adaptado de Números 14:14 

Fale a Palavra 

Deus, eu te agradeço porque pertenço a Ti, que Tu me escolheu, e que através de Jesus, posso aproximar-se de 

você. 

Adaptado de Números 16:05 

Vida Ponto 

As palavras que os israelitas falaram em Números 20:3-5 revelou sua total falta de confiança em Deus. Eles 

tinham uma atitude negativa e tinha decidido que iriam falhar antes que eles nunca realmente começou, 

simplesmente porque cada circunstância não era perfeito. Eles apresentaram uma atitude que veio de uma 

mentalidade errada. Más atitudes são fruto de maus pensamentos. Peça a Deus para dar-lhe os pensamentos em 

linha com a Sua Palavra, e assistir a mudar sua atitude! 

Vida Ponto 

Junto com outras más atitudes (ver Números 21:4, 5 ), os filhos de Israel não tinha gratidão. Eles simplesmente 

não conseguia parar de pensar sobre onde eles tinham vindo e onde estavam longo o suficiente para chegar onde 

eles estavam indo! O que poderia tê-los ajudado? Eles poderiam ter considerado seu antepassado, Abraão. Ele 

passou por algumas experiências decepcionantes em sua vida, mas ele não lhes permitem afetar negativamente o 

seu futuro. Quando as coisas ficam difíceis, ensaiar as coisas boas que o Senhor tem feito. Esse tipo de gratidão a 

Deus vai ajudá-lo a obter através de qualquer julgamento com fé e sair vitorioso. 

Olhe e Viva 
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Os israelitas estavam morrendo em grande número porque uma praga de serpentes tinha vindo sobre eles e foram 

mordendo-os como resultado de seu pecado (ver Números 21:06 ). O que Moisés fez? Ele orou. Para resolver o 

problema, Moisés voltou sua atenção imediatamente para Deus, não para si mesmo ou qualquer outra pessoa. 

Eu descobri que pessoas vitoriosas na Bíblia enfrentou os seus problemas com a oração. Eles não se preocupe, 

eles oraram. Peço-vos hoje: Você se preocupa ou você toma suas necessidades a Deus em oração? 

Moisés buscou a Deus sobre como lidar com as cobras. Ele não fez seu próprio plano e pedir a Deus para 

abençoá-lo, ele não tentar raciocinar uma resposta, nem se preocupe. Ele orou, e sua ação trouxe uma resposta de 

Deus. Deus disse a Moisés para fazer uma serpente de bronze, configurá-lo em um poste, e colocá-lo na frente 

das pessoas. Cada pessoa mordida de cobras que olhou para ele viveria. O Novo Testamento nos diz esta ação 

representou a cruz e Jesus tomando o nosso pecado sobre Si mesmo: "Assim como Moisés levantou a serpente no 

deserto [em um poste], então deve ... o Filho do Homem seja levantado [na a cruz], para que todo aquele que nele 

crê não pereça ... mas tenha a vida eterna "( João 3:14, 15 ). 

A mensagem ainda é a mesma de hoje: "Olhe e viver." Olhe para Jesus e no que Ele fez, e não em si mesmo eo 

que você tem feito ou pode fazer. A resposta para o seu problema, seja ele qual for, não se preocupe, mas 

confiando em Deus e rezar. Orar e adorar a Deus, porque Ele é bom, e Sua bondade será lançado em sua vida. 

Fale a Palavra 

Deus, eu rezo para que meu comportamento nunca será deliberadamente obstinados ou contrário antes de você, 

mas que você vai me ajudar a manter meu coração e ações agradável para você. 

Adaptado de Números 22:32 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu não és um homem que você deve mentir, mas que você vai fazer bom em tudo o que tem 

falado. 

Adaptado de Números 23:19 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu nunca serei como ovelhas sem pastor, mas que você sempre vai me guiar para, líderes 

piedosos sábias. 

Adaptado de Números 27:16, 17 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou ser como Josué e agradeço-lhe que seu Espírito está em mim. 

Adaptado de Números 27:18 

  

Deuteronômio 

Autor: Moisés 

Data: Cerca de 1440 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Bênçãos e maldições são definidos antes de nós. Precisamos escolher a vida e continuamente fazer boas decisões 

divinas. 

Nós não vivemos "só de pão." Em outras palavras, a vida real não está em nossas posses, posições, ou prestígio 

mundano, mas em conhecer a Deus, ter comunhão com Ele, e confiar nEle. 

Não precisa se esforçar para ser abençoado. Quando obedecemos a Deus, bênçãos, desde que estamos buscando 

por quem ele é e não o que Ele pode fazer por nós. 

Introdução 

Deuteronômio é um livro sobre a nossa necessidade incessante de Deus e da Sua presença em nossas vidas 

cotidianas. Trata-se de confiar nEle para milagres diários, aprender a viver com as bênçãos que Ele nos dá, e 

contando com a Sua orientação em todas as situações que enfrentamos. 
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Em Deuteronômio, vemos que os israelitas tiveram que aprender a adorar a Deus no deserto, para honrar e 

obedecer-lhe, enquanto eles estavam no caminho para a Terra Prometida, quando a viagem foi difícil. Deus nos 

pede hoje, assim como fez com os israelitas, para adorá-Lo e confiar nele, quando a jornada da vida fica 

difícil. Ele sabe que não vamos adorar consistentemente durante os bons tempos, se não vamos adorá-lo nos 

momentos difíceis. Ele também sabe que nossa confiança nele é desenvolvido e fortalecido em dificuldade e não 

quando tudo está indo bem para nós. 

Vamos Deuteronômio provocá-lo a confiar em Deus e buscar a Sua presença com mais fervor do que 

nunca. Lembre-se que nós não vivemos "só de pão", mas pela Palavra de Deus e na presença de Deus. Que este 

livro incentivá-lo a viver nas bênçãos da obediência a Deus e ensiná-lo a lidar com essas bênçãos com 

sabedoria. Deixe inspirá-lo a adorar o seu caminho através dos tempos selvagens em sua própria vida e para 

manter a vida escolhendo em cada situação (ver Deuteronômio 30:19 ). 

Sair de sua Selvagem 

Moisés apontou aos israelitas que era apenas um de onze dias viagem até a fronteira de Canaã (a Terra 

Prometida), no entanto, tinha levado 40 anos para chegar lá. Então Moisés disse estas grandes palavras: "O 

Senhor nosso Deus disse ... Você haveis demorado neste monte" ( Deuteronômio 01:06 ). 

Você já morou muito tempo na mesma montanha? Você já passou quarenta anos no deserto tentando fazer uma 

viagem de onze dias? 

Em minha própria vida, houve um momento em que eu finalmente tive que acordar e perceber que eu estava indo 

a lugar nenhum. Eu era uma cristã sem vitória. Eu tinha muitas mentalidades erradas e muitas fortalezas mentais 

que se acumularam ao longo dos anos. O diabo havia mentido para mim, e eu tinha acreditado nele. Eu nem 

percebi que eu estava enganado. Eu decidi que eu tinha estado na mesma montanha por muito tempo. Eu tinha 

passado 40 anos fazendo o que poderia ter sido uma viagem muito mais curto que eu tinha conhecido apenas a 

verdade da Palavra de Deus. 

Deus me mostrou que os israelitas ficaram no deserto porque eles tinham uma "mentalidade de deserto", certos 

tipos de pensamentos errados que os mantinham em cativeiro. Deixe-me exortá-lo a tomar uma decisão de 

qualidade para renovar a sua mente e aprender a escolher os seus pensamentos cuidadosamente. Faça a sua mente 

que você não vai desistir até que a vitória é completa e de ter tomado posse de sua herança legítima. Não fique 

muito tempo em qualquer lugar, mas se manter em movimento em direção a tudo o que Deus tem para você. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que Tu és o Deus que vai adiante de mim, assim como Você foi para os israelitas quando você 

levou-os fora de seu cativeiro no Egito. 

Adaptado de Deuteronômio 01:30 

Vida Ponto 

Se optar por servir a Deus e viver a Sua maneira, podemos evitar combates de luta livre longas com 

ele. Sabedoria nos diz para deixar que Deus faça conosco o que Ele quer, quando Ele quer, para que não perca 

tempo andando em círculos, como os israelitas fizeram (veja Deuteronômio 02:03 ). Eu conheci pessoas que vêm 

acontecendo em torno dos mesmos obstáculos e problemas para vinte ou trinta anos. Se eles tivessem 

simplesmente obedecido a Deus no início, eles se mudaram com suas vidas há muito tempo. Eles agora estar 

desfrutando as bênçãos de Deus, mas ao invés disso eles ainda são miseráveis e muito frustrado. 

Não importa o quanto nós podemos desfrutar de onde estamos, Deus não nos deixa ficar lá e tornar-se 

estagnada. Ele tem novos lugares para nos levar e novas lições a nos ensinar. Ele quer nos manter fresco e cheio 

de vida, cheio de crescimento, e cheio de Seus grandes propósitos para nossas vidas. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu lutar por mim. Porque você, eu não vou temer. 

Adaptado de Deuteronômio 03:22 

Fale a Palavra 

Deus, Tu és uma exigência, uma necessidade, na minha vida. Ajude-me a procurá-lo com todo o meu coração, 

mente, alma e vida. 
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Adaptado de Deuteronômio 04:29 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és um Deus misericordioso. Declaro que Você nunca vai me deixar ou esquecer a 

aliança Você tem comigo. 

Adaptado de Deuteronômio 04:31 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Deuteronômio 05:16 diz-nos que as coisas vão bem com nós, se honrar nossos pais. Como você pode melhor 

honrar sua mãe e seu pai? 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Deus, para ser vigilante para fazer o que você me mandou fazer. Declaro que não nos desviando para 

a direita nem para a esquerda e que eu vou andar em todos os teus caminhos, para que te vá bem comigo. 

Adaptado de Deuteronômio 05:32, 33 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que como eu sou vigilante para fazer os teus mandamentos, as coisas vão bem para mim e eu 

vou aumentar excessivamente. 

Adaptado de Deuteronômio 06:03 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Sabemos por Deuteronômio 06:23 que Deus "nos leva para fora para nos levar dentro" O que tem Deus te tirou 

de, a fim de levá-lo em algo melhor? Agradeça a Ele hoje! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu me escolhido para ser santo, separado e especial para você. 

Adaptado de Deuteronômio 07:06 

Fale a Palavra 

Deus, eu sei e reconhecer e compreender que Tu és o Deus fiel, que guarda a aliança ea benignidade e de 

misericórdia com aqueles que o temem e manter seus mandamentos. 

Adaptado de Deuteronômio 07:09 

Vida Ponto 

Pouco antes de entrar na Terra Prometida, o Senhor disse aos israelitas que Ele iria expulsar os seus inimigos 

antes que eles "pouco a pouco" ( Deuteronômio 07:22 ), para que as feras do campo aumento entre eles. Eu 

acredito que o orgulho é uma das "bestas" que consumirão nós, se receber muita liberdade rápido demais, ea 

melhor maneira de ganhar a liberdade duradoura e integridade deve ser liberada uma área de cada vez. Dessa 

forma, nós apreciamos a nossa liberdade mais, percebemos que é verdadeiramente um dom de Deus, e não algo 

que podemos fazer acontecer em nossa própria força. Se parece que a liberdade é lento na vinda para qualquer 

área de sua vida, lembre-se que o verdadeiro progresso muitas vezes acontece pouco a pouco. 

Buscar a presença de Deus, não a sua Presents 

Os israelitas vagaram ao redor e ao redor do deserto, passando a mesma luta e outra vez. Deus disse que Ele 

permitiu isso para ensinar-lhes a verdade de Deuteronômio 08:03 : a de que o homem não vive só de pão (coisas 

do mundo), mas de toda palavra que procede da boca de Deus (Suas promessas). Deus se encontrou com suas 

necessidades básicas no deserto, mas eles estavam muito longe de ter seus desejos satisfeitos. Deus queria que 

eles tivessem uma vida abundante, mas primeiro eles precisavam aprender a obedecê-lo e confiar nele em todos 

os momentos. 

Mais cedo ou mais tarde Deus tem para nos ensinar que a nossa verdadeira vida está Nele, não em qualquer coisa 

que o mundo tem para oferecer. Seria ótimo se ele poderia simplesmente dizer-nos que a verdade e nós podia 

acreditar, virar as costas para o mundo, e totalmente confiar Nele. Isso não acontece dessa forma, no 

entanto. Deus trata conosco e nos permite passar por testes e ensaios, para que possamos aprender com a 

experiência que fazer as coisas o seu caminho é o melhor caminho. Deus sabe que, se não vai servir e adorá-Lo 
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nos momentos difíceis da vida (vales), não vamos consistentemente servir e adorá-Lo nos bons tempos (das 

montanhas). Ele quer nos abençoar com os desejos dos nossos corações, mas Ele exige o primeiro lugar em 

nossas vidas em todos os momentos. 

Há uma linha tênue entre servir a Deus por causa do que Ele pode fazer por nós e servi-lo por causa de quem Ele 

é. Nós podemos ser facilmente iludido a buscar a Sua mão (os presentes) e não buscar a Sua face (Sua presença) 

em nossas vidas. Precisamos buscar primeiro o reino de Deus ea sua justiça, e, em seguida, todas as outras coisas 

vos serão acrescentadas a nós (ver Mateus 6:33 ). 

Você está em um vale? Adorar a Deus! Você está no topo da montanha? Adorar a Deus! São todas as suas 

necessidades atendidas? Adorar a Deus! Você está em falta? Adorar a Deus! Quando todas as coisas tornam-se o 

mesmo com você, à luz da Sua glória, Ele é livre para dar-lhe todas as coisas. Procure Sua presença, não seus 

presentes. Tenha Deus em primeiro lugar em sua vida, e você vai se surpreender com o que Ele vai fazer por 

você. 

Vida Ponto 

Eu fui uma vez através de um conjunto difícil e perturbador de circunstâncias em meu ministério. Uma semana 

eu teria um encontro com uma grande multidão, a próxima semana apenas metade como muitos querem 

participar.Satanás dizia-me: "Bem, as pessoas não gostam do que você disse na semana passada, para que eles 

não voltaram." Quando as circunstâncias encaminhados para mim, eu estava indo bem, minhas emoções foram 

para cima.Quando as circunstâncias indicou que eu não estava indo muito bem, minhas emoções foram para 

baixo. O diabo me fez na corrida. Toda boa experiência me exultante; cada circunstância ruim me esvaziado. (Eu 

chamo isso de "yo-yo" o cristianismo). 

Um dia eu disse a Deus: "Por que isso está acontecendo?" Ele impressionou em meu coração: "Eu estou lhe 

ensinando que o homem não vive só de pão, mas de toda palavra que procede da boca de Deus" 

(vejaDeuteronômio 08:03 ). O pão era o sustento diário para os filhos de Israel. Pão mantinha indo. Quando o 

Senhor falou comigo sobre o pão, Ele estava dizendo: "Eu estou tentando ensinar-lhe que você não pode viver de 

acordo com todas estas outras coisas que parecem mantê-lo ir. Você deve olhar para mim por sua resistência 

diária." O mesmo é verdade para você. Busque a Deus, não o que ele pode fazer por você! 

Vida Ponto 

Muitas vezes, nosso primeiro impulso quando alguém nos disciplina é encontrar a falha com ele ou ela. Satanás 

tenta-nos a fazer isso por isso vamos desviar a conversa para longe da verdadeira questão. Deus nos disciplina 

também, de acordo com Deuteronômio 08:05 . Ser corrigido por Deus através das pessoas em posição de 

autoridade, como o governo, os empregadores, os pais ou os professores, é algo que todos nós encontro ao longo 

de nossas vidas. Nem sempre pode gostar da pessoa ou fonte Deus escolhe para trazer correção para nós, mas nós 

somos sábios para aceitar uma boa disciplina e instrução, a fim de progredir em nossas vidas. 

Vida Ponto 

Muitas pessoas acreditam e agir de acordo com os princípios bíblicos de dízimo e dando ofertas, mas eles nunca 

parecem ser capazes de deixar o que eu chamo de "terra do mesmo." Embora sejam atendidas suas necessidades 

básicas, eles estão vivendo de salário em salário. Eles nunca chegar à frente, eles apenas empatar. Eles vivem 

"pequenas vidas" e perca a, vida produtiva, pacífica e abundante cheia de alegria que Deus tem para eles. 

A Palavra de Deus ensina claramente que Ele deseja para nós vivermos na "terra da abundância" 

(veja Deuteronômio 8:7-9 ). Deus tirou os israelitas da terra de falta, pela terra do mesmo, e para a terra 

de fartura. Ele queria que cada um dos israelitas a viver em abundância, mas, infelizmente, apenas dois dos 

israelitas originais que saíram do Egito realmente atravessou o Jordão e habitou na terra da promessa, a terra da 

abundância. 

Precisamente a mesma situação aparece em todas as gerações. Apenas algumas pessoas entram no melhor Deus 

providenciou para eles através de Jesus Cristo, enquanto a maioria mal conseguem sobreviver e não têm alegria 

ou paz. Eles lutam e luta, ouvir falar de uma terra melhor, mas não entender por que eles não podem passar a 

residir lá. 
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Seja aquele que faz com que todo o caminho para a Terra Prometida. Lembre-se que Deus tem abundância para 

você, e determinar a viver a boa vida que Deus previamente combinado para que você viva (ver Efésios 2:10). 

Vida Ponto 

Além de Deus, que realmente somos impotentes. Nossa alegria deve estar Nele, nossa paz deve ser Nele, nossas 

conquistas vêm através dele, e nossas capacidades são os resultados da sua graça. Tome o conselho 

deDeuteronômio 08:17 , e não deixe que a sua mente e coração tentar convencê-lo de que seus próprios esforços 

e da força de sua carne lucro nada. É tudo a Deus! 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Deus, a reverência temer Você, que andes em todos os teus caminhos, para te amar, e para atendê-lo 

com toda a minha mente e coração e estar inteiro. 

Adaptado de Deuteronômio 10:12 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Deuteronômio 10:16 nos instrui para não ser duro de coração ou teimoso. Existe alguma teimosia ou dureza em 

seu coração ou em sua mente? Confesse seu pecado nestas áreas e pedir a ajuda de Deus. 

Vida Ponto 

Há muitas coisas que podem se tornar "deuses" para nós e não são para transformar nossos corações em direção a 

eles (ver Deuteronômio 11:16, 17 ). Até mesmo um ministério pode se tornar um deus, se deixá-lo tornar-se mais 

importante do que o próprio Deus. Nunca devemos esquecer que ele é o Senhor que dá a visão para o ministério 

em nossos corações. É Ele que nos chama e nos dá o desejo de ministro. Ele deve ter sempre a primeira e mais 

proeminente lugar em nossas vidas. Colocando as coisas com as quais Ele nos abençoa diante dEle é ofensivo 

para ele. 

Nós não estamos indo para experimentar as bênçãos que Deus deseja para nós se o nosso coração não está certo 

diante dEle. Às vezes, erroneamente culpa o diabo por nossa falta de bênção, nós pensamos que tudo estaria 

muito bem se o diabo seria apenas nos deixar em paz. Isso não é assim. Nós temo-lo para trás. Se quisermos 

viver corretamente, então a porta em nossas vidas seria fechado para o diabo. Ele pode nos incomodar, mas ele 

não teria nenhum poder real sobre nós, assim como ele não tinha poder real sobre Jesus. Não deixe nada ficar 

entre você e Deus. Colocá-lo em primeiro lugar, e você será abençoado. 

Derrotar Deception 

Em Deuteronômio 11:18-21 Deus disse às pessoas para escrever suas palavras sobre as portas de suas casas, em 

seus portões, na testa e nas mãos. Eles deveriam deixar a Palavra permear todo o seu ser, se eles estavam 

sentado, deitado ou andando por aí. Por que Deus disse para fazer tudo isso? Porque Ele está ciente de que 

conhecer a Palavra mantém uma pessoa de ter um coração enganado. Isto é o que Jesus ensinou em João 8:31, 

32, quando disse: ". Se vós permanecerdes na minha palavra [se apegam aos meus ensinamentos e vive de acordo 

com eles], sois verdadeiramente meus discípulos, e conhecereis a Verdade, ea Verdade vos libertará. " 

Se nós realmente não me importo o suficiente sobre a Palavra de Deus para permanecer nela, vamos estar em 

apuros, nestes últimos dias em que vivemos. Fluff religiosa não vai ser o suficiente para chegar até nós, temos 

que ser profundamente sério sobre aprender a Palavra. Quando conhecemos a Palavra, Deus vai nos proteger e 

nos manter. Se não o fizermos, seremos sugados em decepção. Dito de forma simples, a decepção acontece 

quando acreditamos que uma mentira, e Satanás mente para nós continuamente. Sem um conhecimento profundo 

da Palavra de Deus, nós nem sequer reconhecer as mentiras. 

Algumas pessoas enganam a si mesmos pelo raciocínio que é contrário à verdade de Deus. Mais cedo na minha 

vida, antes que eu aprendi como realmente se render à vontade de Deus, Ele às vezes me impressionou dar algo 

que eu queria manter, ou para fazer algo que eu não queria fazer. Eu aprendi com a cometer erros que era muito 

fácil enganar a mim mesmo, quando Deus pediu algo que eu não queria liberar. 

Fazemos todos os tipos de desculpas para nos impedir de fazer o que Deus nos pede. Às vezes a gente fingir: 

"Bem, ele não deve ter sido Deus lidando comigo sobre isso. Provavelmente era apenas minha imaginação ou o 

diabo tentando me fazer infeliz, pedindo o que é precioso para mim." Podemos rapidamente tornar-se 

"espiritualmente surdos" à voz de Deus quando Ele diz algo que realmente não querem ouvir. 
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Um coração enganado não vai fazer para os líderes ou para quem pretende ser vitorioso na vida. Devemos ser 

diligentes para acabar com todas as áreas de nossas vidas em que são suscetíveis ao engano. Precisamos viver 

aberta e honestamente, habitando na luz da verdade de Deus, como Ele revela em Sua Palavra. 

Vida Ponto 

Deus nos deu o poder de escolha. Devemos escolher um modo ou de outro, e tudo o caminho que escolhermos 

vai levar a um destino específico (ver Deuteronômio 11:26-28 ). Se escolhermos desobediência, vamos acabar 

com maldições e todo tipo de miséria, mas se nós escolhemos a vida, somos abençoados. Muitas vezes me 

pergunto por que alguém iria optar por ser miserável quando poderíamos ser abençoados, ainda multidões fazer 

exatamente isso. 

Nós temos um inimigo, Satanás, que nos diz que podemos fazer o que é errado e ainda ter uma vida boa, mas 

temos que lembrar que a Palavra de Deus nos diz que ele é um mentiroso. Satanás disse a Eva a mesma mentira, 

no Jardim do Éden, e é aí que os nossos problemas começaram. Eu o encorajo a fazer as escolhas certas. Não 

procrastinar ou adiar, porque essa é uma das formas preferidas de Satanás para nos enganar. Temos a intenção de 

fazer o que é certo, mas dizer que não está pronto ainda. Vivemos como se o amanhã nunca virá, mas ele sempre 

faz. Eu acredito que a sabedoria é a escolha de fazer agora o que vamos estar satisfeito com mais tarde.Lembre-

se, nós sempre colhemos o que semeamos. Tome a decisão de manter os mandamentos de Deus e abrir a porta 

para a vida abençoada Ele quer lhe dar. 

Vida Ponto 

Deuteronômio 13:04 nos ordena a obedecer a Deus. A obediência nos impede de profanar nossas consciências e 

nos mantém vivos para a glória de Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Deus nos ordena em Deuteronômio 15:11 "abrir largas" nossas mãos para aqueles que são menos afortunados do 

que nós. De que maneira você pode ser mais generoso ou mais atentos às pessoas pobres e carentes ao seu redor? 

Fale a Palavra 

Deus, ajuda-me a sempre abrir minhas mãos largas para os pobres e dar aos necessitados. 

Adaptado de Deuteronômio 15:08 

Presunção Kills 

Nos dias do Antigo Testamento, Deus tratou de forma diferente com o seu povo do que ele faz agora. Estou tão 

feliz de estar vivendo sob a dispensação da graça. Mas se olharmos para a forma como Deus lidou com o pecado 

sob a Antiga Aliança, podemos ver o quão sério é e ser alertados para não piscar para ele ou para ser passivo 

sobre eliminá-lo de nossas vidas. Estamos sendo presunçoso se pensarmos que podemos pecar de propósito e 

ficar por isso mesmo. 

Em Deuteronômio 17:12, 13 , Deus estava dizendo ao povo que, se um de seus líderes agiram presunçosamente, 

ele seria morto. Isso aconteceu porque os líderes se comunicam através de suas ações que o que eles fazem é 

aceitável para todos. Mas Deus está nos dizendo: "Eu não vou deixar que um líder presunçoso conviver com o 

comportamento errado, porque se eu fizer isso, todo mundo vai pensar que está tudo certo para agir da mesma 

forma." É exatamente por isso que devemos manter atitudes direitas, se queremos que Deus continue a nos 

usar. Liderança traz consigo uma grande responsabilidade. O ministério é mais do que apenas em pé na frente 

das pessoas e exercitar os dons espirituais. Nós devemos viver nossas vidas com integridade nos bastidores, e que 

envolve a vida sem presunção. Isso significa que fazer o que é certo quando ninguém pode nos ver, mas Deus. 

Por que é tão importante estar em guarda contra presunção? Presunção provoca desrespeito e uma atitude rebelde 

em relação à autoridade. Pessoas presunçosas acho que eles não têm que ouvir aqueles que foram colocados em 

posição de autoridade sobre eles. Muitas vezes, eles são excessivamente confiantes em sua arrogância e 

excessivamente ousado. Pessoas presunçosas falar quando deveriam ficar quieto. Eles tentam ditar direção 

àqueles de quem eles deveriam estar recebendo conselhos. Eles dão as ordens, quando deveriam estar recebendo 

ordens. Eles fazem as coisas sem pedir permissão. Eles assumem as coisas em vez de perguntar. Eles acham que 

podem fazer escolhas erradas e obter resultados certos, que nunca funciona, porque vai contra os princípios de 

Deus. 
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Presunção é um grande problema que vem de um coração mal, como nos é dito em 2 Pedro 2:10, 11 , que fala de 

"os que andam segundo a carne e desfrute da luxúria de poluir paixão e desprezo e desprezam toda autoridade. 

Atrevidos [e] ousadia [obstinado e criaturas auto-amoroso]! Eles zombam e insultam dignitários (gloriosos) sem 

tremer, enquanto que [mesmo] anjos, embora superiores em força e poder, não trazem uma carga difamação 

contra eles antes o Senhor ". 

Deus não quer que sejamos presunçosos. Ele quer que sejamos humildes para que outros possam vir a conhecer e 

honrá-Lo através da maneira como vivemos nossas vidas. 

O perigo de práticas ocultistas 

Hoje, muitas pessoas estão indo para cartomantes e leitores de tarô ou chamar médiuns que cobram tanto deles 

por minuto para dizer-lhes os seus futuros. Há milhões de pessoas que seguem horóscopos, tomar decisões com 

base nas estrelas. Você pode ser um deles, e se assim for, eu quero que você saiba que não há necessidade de 

adorar as estrelas quando você pode adorar o Deus que os criou. 

A Bíblia tem muito a dizer sobre a consulta com médiuns e adivinhos e outros tipos de atividades que Deus 

considera uma abominação (ver também Levítico 20:06 ). Você pode não estar familiarizado com algumas das 

palavras usadas em Deuteronômio 18:10-12 , mas está falando de coisas como horóscopos, cartas de tarô, leituras 

psíquicas, médiuns, e que chamamos de práticas de "Nova Era". 

Embora a Bíblia diz que essas práticas ocultas são abomináveis para Deus, eu acho que muitas pessoas hoje não 

percebem que Deus se opõe a tais coisas. Na verdade, algumas igrejas nem sequer ensinar às pessoas que as 

coisas estão erradas. Uma das mulheres em uma igreja que participei por um período de tempo foi se envolver 

em meditação transcendental. Desde que ela não sabia se havia alguma coisa de errado com ele ou não, ela 

perguntou o pastor. Ele disse a ela: "Eu realmente não estou certo Deixe-me saber se funciona ou não,. Posso até 

tentar por mim mesmo." Eu não sabia nada melhor do que qualquer um. Se Deus não tivesse intervindo na minha 

vida, eu poderia ter caído na armadilha perigosa da atividade da Nova Era. Não se pode dizer quantas pessoas 

estão sendo sugado para práticas ocultas e do movimento da Nova Era, simplesmente porque eles realmente não 

conhecem a Palavra de Deus bem o suficiente para ficar longe de tais perseguições perigosas. 

De Deus Palavra Viva é a única fonte da verdade, e do Seu Espírito é o único que pode nos levar a paz, alegria e 

vitória em nossas vidas cotidianas. Não desperdice o seu dinheiro ligando para as pessoas que, supostamente, 

podem lhe dizer sobre seu futuro. Deixe Deus conduzir o seu futuro. 

Suave como um Cordeiro, Bold como Leão 

O que acontece quando nossos corações desmaiar? Em nossos corações, dizemos: "Eu não posso fazer isso. É 

muito difícil." Se vamos ser crentes fiéis no reino de Deus, não podemos desistir quando as coisas ficam 

difíceis.Precisamos ser ousados como um leão. 

Ser ousado de coração não significa que deve ser duro e áspero. É possível ser macia e resistente ao mesmo 

tempo, ea chave é saber quando ser tenro e quando ser difícil. Precisamos ser manso, doce e gentil para com as 

pessoas, mas corajoso, resistente, e agressivo com o diabo, porque essa é a maneira que ele está conosco. 

Eu costumava ter um problema de compreensão de como uma pessoa pode ser ao mesmo tempo duro e 

macio. Quando eu li a Bíblia um versículo parecia dizer que eu era para ser tão gentil como um cordeiro, 

enquanto outra passagem (como Deuteronômio 20:1-4 ) parecia instruir-me a ser lionhearted. Eu não tive 

nenhum problema com a parte do leão, mas eu tive problemas com a parte de cordeiro. Eu tinha um monte de 

leão natural em mim, mas eu precisava para desenvolver a parte cordeiro de mim. Gentileza não foi fácil para 

mim, em parte porque eu não fui criado em uma atmosfera suave, e em parte porque a minha personalidade não 

era gentil por natureza. 

Jesus é humilde, gentil, manso e humilde, não severo, duro, afiado, ou premente. Eu não era como Jesus, mas eu 

queria ser, por isso, fui ao extremo de coleta cordeirinhos de pelúcia e colocando-os em toda a minha casa. Eu 

tinha fotos de cordeiros e pinturas de cordeiros. Eu tinha as imagens de Jesus segurando cordeiros, Jesus no meio 

de cordeiros, e Jesus carregando cordeiros em seus ombros. Eu tinha tantos cordeiros em minha casa que 

começou a parecer estúpido, então eu limpei um monte deles para fora e manteve apenas as que eu mais 

gostava. Mas todos os cordeiros serviu a um propósito: eles me lembrou a ser mais gentil. Eles me ajudaram a 

formar novos hábitos na forma como lidei com as pessoas. Devemos resistir a Satanás e todo o seu mal funciona 
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como agressiva e corajosamente como um leão, mas nas nossas relações com as pessoas, que normalmente deve 

ser muito gentil, a menos que a situação pede por nós para aplicar um pouco de amor dura. 

O Espírito Santo também é muito delicada e sensível. Se nós são duras e difíceis com as pessoas, podemos 

facilmente ofender o Espírito Santo, e nós certamente não queremos fazer isso. 

Você se sente mais como um leão, ou você está mais como um cordeiro? Você pode ser tímido e tímido, tão 

gentil e manso como um cordeiro, preferindo evitar questões difíceis ou controversas. Assim, Deus tem que 

colocar um pouco de leão em você. Ou você pode ter um leão forte em você, como eu fiz, e precisa ter algumas 

qualidades de cordeiro desenvolvidas em você. 

Não importa o seu temperamento é, todos nós enfrentamos momentos que exigem um leão, bem como momentos 

que exigem um cordeiro. Quando nos sentimos desanimados, precisamos fincar o pé e exclamar em leonina fé: 

"Eu não vou ser covardes! Deus vai me ajudar, eu não vou desistir ou desistir, não importa o quão duro ele fica 

ou como tempo leva! " 

Fale a Palavra 

Deus, obrigado por transformar maldições em bênçãos em minha vida, porque você me ama. 

Adaptado de Deuteronômio 23:05 

Quando os ataques de cansaço 

O ataque de Amalek sobre os israelitas, mencionados no Deuteronômio 25:17, 18 , é um tipo e sombra de 

Satanás e do método que ele usa para atacar, impedido, e parar os crentes de hoje (ver João 10:10 ). Amaleque 

escolheu para atacar os israelitas quando eles estavam fracos e cansados. Satanás tenta nos desgastar ao ponto de 

exaustão, de modo que uma vez que estamos nessa posição, ele pode intensificar seu ataque para nos derrubar. 

Se você, um cristão, está lutando com cansaço-se você quiser desistir e sair, você não está sozinho. Satanás está 

trazendo este ataque de cansaço no corpo de Cristo para nos impedir de receber a colheita que Deus tem para 

nós. E Deus está preparando uma grande colheita espiritual! 

Quando plantamos semente no mundo natural, muita coisa acontece no subsolo que nós não podemos ver. O 

sistema radicular necessita para crescer e ser estabelecida antes de notar qualquer colheita. Porque o reino de 

Deus se baseia no princípio de plantio de sementes e colheita (ver Mark 4:26-32 ), Deus está fazendo muito 

trabalho "sob a terra", fora de nossa vista, para trazer as nossas sementes plantadas a ser concretizadas. 

Esta "fase de crescimento" é o ponto em que muitos de nós tornar-se cansado e quer desmaiar. Quando estamos 

fazendo tudo o que sabemos fazer de Deus e nós estamos fazendo isso de novo e de novo sem ver os resultados 

que deseja no mundo natural, nós podemos nos cansemos de fazer o bem. Podemos ter plantado nossas sementes 

de obediência com fidelidade e diligência, mas perdemos de vista a maneira pela qual o reino de Deus opera a 

crescer fruto. Precisamos lembrar a maravilhosa promessa de Gálatas 6:09 : "E não nos desanimamos e vos 

canseis, desfalecendo em agir nobremente e fazer o certo, porque a seu tempo e no tempo determinado 

ceifaremos, se não soltar e relaxar a nossa coragem e desmaiar. " 

Quando o inimigo ataca você em momentos de fraqueza ou fadiga, mexa-se sua coragem, reunir sua força, e 

levantar-se contra ele com a verdade da Palavra de Deus! Este é um bom momento para se comportar como um 

leão ousado, agressivo. 

Vida Ponto 

Obediência não é para ser um evento ocasional, que é para ser um modo de vida. Há uma grande diferença entre 

as pessoas que estão dispostos a obedecer a Deus diariamente e aqueles que estão dispostos a obedecer apenas a 

fim de sair do problema. Deus certamente mostra às pessoas como sair do problema, mas Ele toma banho 

bênçãos sobre aqueles que decidem viver para Ele de todo o coração e fazer obediência a Ele a sua vida. 

Fale a Palavra 

Deus, eu vou ouvir diligentemente para sua voz e ser vigilante para fazer todos os seus mandamentos, e eu estou 

esperando seu favor e bênçãos em minha vida. 

Adaptado de Deuteronômio 28:1, 2 
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Receber Bênçãos Outrageous 

As promessas de Deus geralmente vêm com condições. Ele é misericordioso, e Ele faz algumas coisas para nós 

que não merecem. Mesmo quando não se comportaram corretamente, ainda podemos orar por misericórdia e 

pedir a Deus para nos ajudar. Mas quem quer viver nas radical, ultrajante, perseguição-you-down-a-rua-e-

ultrapassar-lhe bênçãos de Deus tem que fazer algo para recebê-los. 

O pacote bênção descrito em Deuteronômio 28:1-14 é condicional. Ouça a condição: "Se você vai ouvir 

atentamente a voz do Senhor teu Deus ... se você prestar atenção à voz do Senhor teu Deus ... se você guardar os 

mandamentos do Senhor teu Deus, e andares nos seus caminhos , " então "todas estas bênçãos virão sobre ti e te 

alcançarão" ( Deuteronômio 28:1, 2 , 9 ). As bênçãos prometidas muitas bênçãos: onde quer que você é ou o que 

você faz; bênçãos em sua família, com seu trabalho, e em suas posses; vitória sobre seus inimigos; bênçãos de ser 

estabelecido como povo santo de Deus. 

Enquanto nós queremos todas estas bênçãos, muitas vezes não estamos dispostos a fazer o que é preciso para 

recebê-los. Bênçãos radicais e ultrajantes vêm de obediência radical e ultrajante. Eles vêm de uma vontade de 

obedecer a Deus se Ele nos diz para fazer alguma coisa em Sua Palavra ou falando em nossos corações. Nós 

realmente não precisa reclamar de fazer o que Deus nos diz, porque Ele nos dá a capacidade de fazer as coisas 

que Ele nos chama a fazer. Nossa parte é simplesmente para ouvir a Sua voz e fazer o que Ele diz sem 

reservas. É quando as bênçãos. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu me fizeram a cabeça e não a cauda, que eu sou apenas acima e não abaixo nada nem 

ninguém. 

Adaptado de Deuteronômio 28:13 

Vida Ponto 

Deuteronômio 30:2 nos encoraja a obedecer a Deus de todo coração. Para qualquer grau obedecemos a Deus, que 

é a medida do nosso amor por ele. Nosso amor por Jesus cresce à medida que lhe obedecem. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que, como eu viver em obediência a Ti, eu vou ter abundância em toda a obra das minhas mãos, 

na minha família, e em tudo o que me preocupa. 

Adaptado de Deuteronômio 30:9 

Escolha a vida 

Milhares de pensamentos são apresentados às nossas mentes todos os dias, e nós devemos permitir que as nossas 

mentes para ser renovado segundo o Espírito e não segundo a carne. Nossa carnal (mundana, carnal) mentes 

tiveram tanta prática operar livremente que podemos pensar pensamentos errados, sem muito esforço. Por outro 

lado, temos de escolher propositadamente a pensar pensamentos corretos. Depois de ter finalmente decidido a 

mesma mentalidade com Deus, então teremos de escolher e continuar a escolher pensamentos corretos. 

Quando começamos a sentir que a batalha da mente é muito difícil e que não estamos indo fazê-lo, temos de 

derrubarem esse tipo de pensamento negativo. Devemos escolher a pensar que vamos fazê-lo e decidir não 

sair.Quando bombardeado com dúvidas e medos, precisamos tomar uma posição e dizer: "Eu nunca vou desistir 

Deus está do meu lado Ele me ama, e Ele está me ajudando!.!" 

Você e eu temos muitas escolhas a fazer ao longo de nossas vidas. Em Deuteronômio 30:19 , o Senhor disse ao 

Seu povo que Ele havia colocado diante deles a vida ea morte e instou-os a escolher a vida. Provérbios 

18:21também nos diz que podemos escolher a vida ou a morte. Ela diz: "A morte ea vida estão no poder da 

língua, e que se entregam a comerá do fruto dela [para a morte ou a vida]." 

Nossos pensamentos se tornam nossas palavras. Portanto, é extremamente importante que 

nós escolher pensamentos que dão vida. 

Vida Ponto 

Às vezes, acho que temos que esperar até que nós não têm mais medo antes de tentar fazer alguma coisa. Mas 

provavelmente não vai conseguir muito mais para Deus, para os outros, ou até mesmo para nós mesmos, se 
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esperarmos até que todos o nosso medo se foi. Precisamos encarar nosso medo, com coragem e fazer algumas 

coisas, apesar de nosso medo. Temos de aprender a "fazê-lo com medo." Deus nos promete que Ele estará 

conosco (ver Deuteronômio 31:6 ). 

Deus irá com você 

Em Deuteronômio 31:6 , Moisés disse aos israelitas que ser forte, corajosa e firme. Você sabe o que significa ser 

firme? Isso significa ficar com o que você sabe que é certo, sem deixar que nada nem ninguém falar com você 

fora dele. 

Moisés também disse a Josué que ele estava a ser forte, corajosa e firme, porque ele estava a conduzir o povo 

para a terra que o Senhor lhes dera. Ele assegurou-lhe que o Senhor nunca falha dele ou abandoná-lo e queDeus 

iria com ele para levá-lo à vitória. Deus faz com que a mesma promessa para você e para mim hoje. 

É reconfortante saber que em todos os lugares que vamos, Deus foi antes de nós para preparar o caminho. Nosso 

ministério faz muitas conferências, e antes de nossas conferências em outros estados ou países, há sempre 

alguém que vai à nossa frente para preparar as coisas. Eles se certificar de todos os arranjos foram feitos 

corretamente antes de Dave e eu chegar. Por exemplo, que uma vez tivemos uma conferência prevista em outra 

parte do mundo. Quando nosso funcionário chegou à frente de nós, ele percebeu que a arena que havíamos 

planejado para uso estava em uma parte inacessível da cidade. O tráfego seria pesado antes e depois das reuniões, 

houve apenas uma estrada e um caminho para fora, e que poderia levar até quatro horas para as pessoas a 

passar. Ficamos felizes tinha enviado meses de antecedência, porque ele foi capaz de mudar o local de encontro e 

nos salvar um monte de tempo. 

Além disso, pelo menos dois dias antes de chegar em uma cidade, uma equipe escuteiros as modalidades e cuida 

dos detalhes para que quando chegarmos podemos totalmente concentrar em ministrar às pessoas. Isso faz com 

que o nosso ministério muito mais frutífera. Saber que alguém tenha ido antes de mim me conforta, que me dá 

confiança. Da mesma forma, sabendo que Deus passou diante de mim em todas as situações da minha vida me dá 

grande confiança, e eu sou livre para viver sem medo. 

Seja qual for a sua situação, saiba que Deus promete ir com você. Se você tem um processo judicial chegando, 

você precisa entender que Deus já passou adiante de vós para o tribunal antes de chegar. Ou, se você precisa para 

enfrentar o seu empregador sobre algum problema no trabalho, acreditamos que a Palavra diz. Confie em Deus 

que Ele lhe dará a favor e dar-lhe as palavras certas para falar de forma amorosa, quando chegar a hora. 

Sempre que você vá, seja qual for a sua situação, peça a Deus para ir antes de você e preparar o caminho. Ele vai 

fazer isso, então tudo que você tem a fazer é seguir. 

Vida Ponto 

Deus é o nosso Rock (ver Deuteronômio 32:4 ) e local de refúgio. Ele é sólido, estável, firme, seguro, sempre lá, 

sempre o mesmo, sempre bom e amoroso, sempre bondoso e misericordioso. Ele é grande e infalível, fiel e justo, 

perfeito e direito em todos os seus atos! Podemos ter altos e baixos emocionais, pois encontram as influências de 

circunstâncias e sentimentos negativos. Mas o Senhor não muda, e ele não pode ser movido por circunstâncias 

que nos achatam. Podemos confiar nossa Rocha porque Ele não vacilar na sua fidelidade a nós. Podemos 

aprender a responder a vida como Ele faz como nós nos permitimos ser moldados e transformados em Sua 

imagem. Ele é a nossa Rocha, mas Ele também é o nosso exemplo. Encorajo-vos a ser como Ele foi fiel e firme. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu me amas, que o Senhor está me segurando em sua mão, para que eu possa segui-lo e 

receber orientação para a minha vida com você. 

Adaptado de Deuteronômio 33:3 

Fale a Palavra 

Eu oro, Deus, que Tu abençoe tudo o que tenho, como você fez para Levi, e que você vai aceitar a obra das 

minhas mãos. 

Adaptado de Deuteronômio 33:11 
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Vida Ponto 

É reconfortante saber que debaixo de nós são eternos braços de Deus (veja Deuteronômio 33:27 ). Não importa o 

que as nossas circunstâncias, Seus braços amorosos vir até onde estamos e nos levantar. Como fazemos a decisão 

consciente de se apoiar no braço do Senhor e não mais magra no braço da carne, vamos experimentar a presença 

manifesta de Deus. 

Fale a Palavra 

Senhor, fazei-me ser como Josué, cheio do espírito de sabedoria. 

Adaptado de Deuteronômio 34:9 

Josue 

Autor: Incerto; atribuído a Josué 

Data: 1440 aC-1375 aC 

Princípios vida cotidiana: Podemos ter de lutar pelas coisas que Deus nos promete. 

Após Deus requer ousadia e traz bênção. 

Deus não nos diz para não sentir medo, Ele nos diz para não ceder a ele. 

Introdução 

O livro de Josué nos ensina muito sobre o tipo de coragem que precisamos se vamos lutar por promessas de Deus 

e desfrutar das bênçãos que Ele tem para nós. Deus já havia dado aos israelitas a Terra Prometida, mas eles têm 

que lutar pela posse da mesma. Eles tinham que acreditar que Deus iria ajudá-los a vencer os inimigos que 

estavam entre eles ea Terra Prometida, e eles tinham que confiar que Ele milagrosamente obtê-los através da 

corrente forte, veloz do rio Jordão, quando era tão alto que era transbordando suas margens. Não só eles têm 

inimigos para lutar em seu caminho para a Terra Prometida, eles também tiveram inimigos para combater uma 

vez que eles chegaram lá. 

Como seu líder, Joshua não só precisava ser corajoso se, ele também precisava para inspirar coragem nas 

pessoas. Quando Deus falou com ele para "não temer", Ele não estava dizendo a ele para não sentir medo, Ele 

estava dizendo a ele para não deixar que o medo segurá-lo. Em outras palavras, Ele estava dizendo a Josué: 

"Fazê-lo com medo." E fez Josué. 

Eu rezo para que você, como Josué, será forte e corajoso em sua vida cotidiana e que vai inspirar outros a ser 

ousado também. Não se entregue ao medo, mas agir apesar dele. Imprensa para a frente com coragem em tudo o 

que Deus tem para você, e não permitir que o medo roubá-lo de qualquer das bênçãos que Deus quer lhe dar. 

Vida Ponto 

"Moisés, meu servo, é morto" ( Josué 01:02 ). Com essas palavras disse claramente, Deus abriu um novo capítulo 

na vida de Josué. Deus disse a Josué que ele deveria aceitar uma nova responsabilidade, para conduzir as pessoas 

em todo o Jordão para a Terra Prometida. Também deve estar disposto a assumir a responsabilidade à medida 

que avançamos para reivindicar a nossa herança espiritual. Cada Deus nos dá a bênção vem com uma medida de 

responsabilidade, e precisamos assumir essa responsabilidade a sério. 

Deixe o passado para trás 

Depois da morte de Moisés, a lei permitiu que os israelitas trinta dias para chorar. Após esses dias foram 

concluídas, Deus disse a Josué que era hora de ele tomar sua nova posição (ver Josué 01:02 ). Era hora de 

começar a se mover em direção a novas coisas. Joshua perderia Moisés, mas ele sabia que tinha que obedecer a 

Deus e seguir em frente. Há um bom tempo para lamentar as coisas que perdemos ou que tenham chegado ao 

fim. Mas, em última instância, temos de fazer uma escolha para começar a viver e progredir novamente. Todos 

nós temos um passado, mas graças a Deus tudo o que temos um futuro e uma boa, de acordo com a Sua Palavra 

(verJeremias 29:11 ). 

Porque Moisés tinha feito muitas coisas para Josué e os israelitas antes de morrer, eles precisavam aprender a 

lidar com novas responsabilidades depois que ele morreu. Eles podem não ter se sentido preparado para sair para 

coisas novas, mas Deus sabia que eles estavam prontos. É realmente uma coisa boa quando não "sentir" pronto, 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DDt%2B33%253A27
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DDt%2B34%253A9
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJos%2B1%253A2
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJos%2B1%253A2
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJer%2B29%253A11


porque então é mais provável que totalmente magra em Deus. Se sentirmos auto-suficiente, Deus não pode 

realmente usar-nos. 

Novas coisas sempre parecem assustadores, mas logo eles se tornarão as coisas velhas, e Deus terá outra "coisa 

nova" no horizonte de nossas vidas. Precisamos crescer acostumado a sair para coisas novas. Quanto mais 

fizermos, mais nos damos conta de que não tem que ser confortável para ser obediente. A fim de tomar posse de 

uma coisa nova, temos de deixar ir o velho e nos dar tempo para se familiarizar com o novo. Eu acredito que 

quando Deus fez lembrar a Josué que Moisés estava morto, Ele estava encorajando-o a deixar de ir ao passado e 

prosseguir. Convido você a fazer o mesmo. 

Lembre-se das coisas boas do seu passado, mas não ficar preso lá. Deus está sempre fazendo uma coisa 

nova! Quando Deus chamou Abraão para um lugar novo, ele nem sequer pensar sobre onde ele estava para ir. Ele 

simplesmente confiou em Deus, porque ele sabia que Deus era fiel. Não tenha medo de soltar e se afastar do que 

Deus terminou com; Ele maravilhosas coisas novas esperando por você! 

Vida Ponto 

Quanto tempo você gasta pensando sobre a Palavra de Deus? A Bíblia diz que se você quiser encontrar respostas 

sábias para os seus problemas e ser bem sucedido e próspero em todas as suas relações, é preciso meditar na 

Palavra de Deus dia e noite (ver Josué 1:8 ). 

Durante a maior parte da minha vida, eu não pensei sobre o que eu estava pensando. Eu simplesmente pensei que 

tudo o que passou pela minha cabeça, porque eu não sabia que Satanás pode injetar pensamentos em meu 

cérebro. A maioria dos meus pensamentos ou eram mentiras de Satanás ou simplesmente sem sentido, coisas que 

perdi meu tempo, porque eles não eram verdadeiramente importante. O diabo estava controlando minha vida, 

porque ele estava controlando meus pensamentos. Medite sobre a Palavra de Deus e você pode empurrar para 

trás o inimigo. Quando você encher sua mente com a verdade de Deus, você vai descobrir que os seus 

pensamentos são pensamentos de verdade, liberdade, vitória e paz. 

Passar no teste de fidelidade 

Moisés foi fiel ao povo de Deus durante os quarenta anos em que vagaram pelo deserto. E outra vez, ele passou 

com êxito o "teste de fidelidade". Mas Deus tinha passado muitos anos preparando Moisés para liderar o povo da 

escravidão. Na parte de trás do deserto, Deus lhe ensinou a ser fiel (ver Êxodo 2:23 - 3:01 ). Da mesma forma, 

Josué tinha aprendido a ser fiel ao longo dos anos e que tinha servido lealmente sob Moisés. Quando Deus 

escolheu Josué para conduzir Israel depois da morte de Moisés, Ele sabia que Josué seria um líder fiel porque ele 

tinha sido confiável no passado. Joshua é um excelente exemplo de uma pessoa fiel, e sua vida nos lembra que 

Deus recompensa a fidelidade. 

Deus trabalha através de e abençoa fiéis pessoas, pessoas que são fiéis no deserto (em tempos de testes), assim 

como na Terra Prometida (em tempos de bênção). Sendo meios fiéis sendo dedicado, solidário e leal. Pessoas 

fiéis são dignos de confiança ou crença, pois eles são de confiança, consistente, constante e firme. Eles vão ficar 

onde quer que Deus coloca-los e ser fiel a quem Deus lhes deu para trabalhar. 

Se quisermos exercer autoridade, devemos primeiro aprender a ficar sob a autoridade e ficar onde quer que Deus 

nos colocou até que Ele nos move. Como Josué, devemos respeitar e ser obediente a aqueles que têm autoridade 

sobre nós. Nós temos que fazer a coisa certa, simplesmente porque é certo, mesmo que nunca pode compreender 

o "porquê" de cada situação, que é um verdadeiro teste de nossa fidelidade e obediência.Devemos ser fiéis a 

permanecer onde Deus nos colocou e, talvez, sob a liderança de uma figura de autoridade que não gosto 

particularmente. 

Você quer ter autoridade e ser respeitado? Em seguida, aprender a ser confiável e leal. Deus ama a recompensar 

os fiéis. 

Vida Ponto 

Eu amo o fato que Raabe era capaz de superar seu passado. Antes de conhecer os dois espiões israelitas, ela 

havia trabalhado como prostituta (a Bíblia usa a palavra prostituta) (ver Josué 02:01 ). Mas até o final de sua 

vida, ela também tinha chegado a amar o Deus de Israel e é mencionado como um antepassado de Jesus Cristo 

(ver Mateus 01:05 ). Não importa o quão ruim é o seu passado, sempre saber que Deus tem um novo começo 
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para você. Como Raabe, você pode ter um passado, mas você também tem um futuro. Você pode passar o seu 

passado! 

 

Pessoas comuns, coisas incomuns 

Você quer ser usado por Deus como um líder? Pode ser. Deus está sempre à procura de pessoas para promover e 

você pode ser um deles. Como Josué, você tem enormes capacidades e potencialidades, tudo que você precisa 

fazer é desenvolver plenamente. Isso envolve permitir que Deus te mudar. O processo pode doer às vezes, mas 

ele irá beneficiá-lo no longo prazo. 

É um bom líder nascido ou feito? Algumas pessoas nascem com qualidades naturais de liderança, mas eles ainda 

têm que passar por um processo de desenvolvimento que os torna em tudo o que pode ser. Não olhe para a 

liderança como algo atingível apenas por raros indivíduos que têm grandes talentos. Deus se deleita em usar 

pessoas comuns para fazer coisas incomuns. Pessoas comuns com pouco comuns objetivos que fazem 

um rarocompromisso pode ajudar um incomum número de outras pessoas. 

À medida que desenvolve as qualidades de liderança que Deus colocou em você, lembre-se que você está 

investindo no futuro. Você pode cumprir o plano que Deus tem para você, mas você deve ser determinado e se 

recusam a ser nada menos do que tudo o que você pode ser. Uma chave importante para o movimento a partir de 

onde você está para onde você quer estar é "continuar seguindo em frente." 

Desenvolva seu potencial ao máximo, e como você faz, incentivar outras pessoas a fazer o mesmo. Seja tudo que 

você pode ser, e, em seguida, ajudar alguém a fazer o mesmo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já teve que crer em Deus para algo milagroso em sua vida, como os israelitas fizeram quando 

estavam no Jordão pronto para atravessar (ver Josué 3:15, 16 )? Você está nessa posição agora? Enquanto você lê 

sobre como Deus conduziu os israelitas através do Jordão em terra seca e sobre outros milagres na Bíblia, ser 

incentivada e lembre-se de que Deus ainda é um Deus de milagres hoje! 

Vida Ponto 

Josué 03:17 nos permite saber que a nação de Israel finalmente fez atravessar o Jordão para entrar na Terra 

Prometida. O triste é que eles poderiam ter atravessado muito mais cedo do que eles fizeram. Por que a 

demora?Mentalidades Selvagem, padrões de pensamento que os mantinham vagando no deserto e fora da Terra 

Prometida, por quarenta anos. Uma das mentalidades de deserto dos israelitas foi uma atitude impaciente. Eles 

não sabem como manter a calma e ser longânimo através das dificuldades da sua jornada. Como pode essas 

pessoas possivelmente estar pronto para ir para a Terra Prometida e expulsar os atuais ocupantes para que 

pudessem possuir a terra se eles não podiam sequer ser paciente e firme durante um pouco inconveniente? 

Eu realmente encorajo-vos a trabalhar com o Espírito Santo como Ele desenvolve o fruto da paciência em 

você. Quanto mais você resistir a ele, quanto mais tempo o processo vai demorar. Aprenda a responder 

pacientemente em todos os tipos de provas, e você vai encontrar-se não viver no deserto, mas na alegria das 

promessas de Deus para a sua vida, a sua própria terra prometida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que a tua mão é forte. Posso reverência e temor para sempre! 

Adaptado de Joshua 04:24 

Rolar o opróbrio 

Depois Josué conduziu os israelitas à Terra Prometida, eles precisavam ser circuncidados antes eles estariam 

prontos para conquistar e ocupar a primeira cidade de Jericó (veja Josué 5:2-7 ). Depois que os homens tinham 

sido circuncidados, o Senhor disse a Josué que ele tinha "rolou" o opróbrio do Egito a partir de Seu povo. Agora, 

eles estavam prontos para vencer e capturar Jericó (veja Josué 6 ). Por que censura tem que ser retirada los 

primeiro? O que exatamente é a vergonha? 
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A palavra censura significa "culpa, vergonha, ou vergonha." Quando Deus disse que ele tinha "rolou" o opróbrio 

do Egito os filhos de Israel, Ele estava fazendo um ponto forte. Egito representa o mundo. Depois de alguns anos 

de estar no mundo e tornando-se mundana, todos nós precisamos de afrontar o mundo a ser revolvida. 

Depois de muitos anos no ministério, estou convencido de que cerca de 85 por cento dos nossos problemas 

decorrem da forma como nos sentimos a respeito de nós mesmos. Na minha vida, eu tinha uma natureza baseada 

na vergonha por causa de coisas que eu tinha feito e as coisas que tinham sido feitas para mim. Eu me culpava 

pelo que tinha acontecido comigo. Isto apesar do fato de que a maioria dessas coisas aconteceram na minha 

infância, e não havia nada que eu poderia ter feito para impedi-los. Disgrace me disse que eu não era bom, não é 

digno do amor de Deus ou ajuda. Vergonha tinha envenenado o meu ser interior. Eu não era só vergonha do que 

tinha sido feito para mim, mas eu estava com vergonha de mim mesmo. Lá no fundo, eu não gosto de mim 

mesmo. Eu precisava de Deus para rolar o meu opróbrio. Ele estava disposto e pronto, mas eu tinha que acreditar 

que era possível. Eu acreditava, e eu sou uma pessoa totalmente diferente hoje. Não há mais vergonha, culpa, ou 

vergonha! Eu sou uma nova criatura em Jesus Cristo (ver 2 Coríntios 5:17 ). 

Eu já disse que a graça é o poder de Deus que vem a nós (como um dom gratuito de Deus) para nos ajudar a fazer 

com facilidade o que não podemos fazer a nós mesmos. Deus quer nos dar a graça, e Satanás quer nos 

dardesgraça, que é outra palavra para "censura". Ação de rolar o nosso opróbrio de Deus significa que 

recebemos o perdão Ele está oferecendo a todos os nossos pecados passados. 

A auto-ódio, a auto-rejeição, recusa em aceitar o perdão de Deus (por não perdoar a si mesmo), não entendendo a 

justiça através do sangue de Jesus, e todos os problemas relacionados definitivamente vai mantê-lo vagando no 

deserto. Sua mente deve ser renovada em matéria de direito de pé que você tem com Deus por meio de Jesus, e 

não através de suas próprias obras. Você nunca pode merecer as bênçãos de Deus ou ser dignos deles.Você pode 

apenas humildemente aceitar e apreciá-los, e ser admirado com o quão bom ele é e quanto Ele o ama. A Bíblia 

diz que você é um co-herdeiro com Cristo ( Romanos 8:17 ). Ele ganhou suas bênçãos levando seus opróbrio da 

Cruz. Deixe Deus rolo que afrontam fora de você, e experimentar a liberdade de vergonha que Jesus quer dar a 

você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Os filhos de Israel teve que lutar contra o seu caminho para a posse da Terra Prometida. Alguma vez você já teve 

que lutar por promessas de Deus em sua vida? Lembre-se de que Ele vai adiante de vós, Ele luta por você, e Ele 

sempre lhe dá a vitória. Esteja sua terra, e se recusam a desistir! 

Vida Ponto 

Não importa o que enfrentamos na vida, Jesus é o Guerreiro Poderoso, o Capitão do Exército. Ele é o nosso líder, 

e Ele está liderando seu povo em vitória. Eu não acredito que nós temos que viver com medo. Deus prometeu 

fornecer para a Sua própria. Ele nos assegurou, assim como fez Josué, que triunfará se ouvirmos a Ele e obedecer 

(ver Josué 08:01 ). O que quer que os obstáculos estão diante de vocês hoje, não tenha medo ou desanimado, 

porque Deus está com você. 

Vida Ponto 

Josué 09:12 menciona o pão que se tornou seco e bolorento. Se um pedaço de pão é deixado sobre uma mesa por 

muito tempo, uma pessoa pode tocá-lo e dizer que está ficando obsoleto. Ele está a caminho de tornar-se duro e 

sem gosto. A mesma coisa pode acontecer em nossas vidas. Se não tivermos cuidado, o inimigo vai enganar-nos 

para permitir que nossas vidas se torne seca e sem graça. Devemos resistir a essa por ficar fresco ser criativo e ter 

experiências diferentes, quebrando nossas rotinas de vez em quando, e permitir que Deus faça coisas novas em 

nós, por nós e através de nós. 

Vida Ponto 

O medo não é de Deus. O medo é de Satanás. O medo é o espírito Satanás usa para tentar manter o povo de Deus 

de entrar sob a liderança de seu verdadeiro Mestre, Jesus Cristo. A única atitude aceitável (e confissão) que um 

cristão pode ter para com o medo é este: "Não é de Deus, e eu não vou colocar-se com ele ou deixá-lo controlar a 

minha vida vai enfrentar o medo, porque ele é um espírito enviado do inferno para me atormentar. " 
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Eu acredito que Deus trabalha poderosamente em nós para nos tirar da escravidão, para levar-nos do medo em 

liberdade. A Bíblia está cheia de instruções para "não temer". Eventos em minha própria vida levaram-me a 

entender que "Não temais" significa "Não corra,. Enfrentá-lo" Encorajo-vos a prosseguir e, se necessário, "Fazê-

lo com medo", o que quer que "ele" está em sua vida. Não fuja de medo, em vez disso, "Sê forte e corajoso", 

como Josué 10:25 exorta. Enfrentar o medo em oração e tomar as ações que Deus o leva a tomar. 

Vida Ponto 

Josué lutou muitas batalhas, a fim de finalmente entrar na Terra Prometida. À medida que o Senhor lhe deu 

direção ao longo do caminho, Ele repetidamente disse a ele para ser de boa coragem. Coragem significa ter uma 

boa atitude em face de circunstâncias perigosas ou assustadoras. 

Alguma vez você já se perguntou o que teria acontecido se Josué não tinha escutado o encorajamento de Deus 

para tomar coragem? Quando o inimigo veio várias vezes contra ele, Josué poderia ter desistido, os filhos de 

Israel nunca teria derrotado todos os seus inimigos, e eles não teria gostado de viver na Terra Prometida. 

O mesmo é verdade em nossa caminhada diária. Alegria e alegria no Senhor, dê-nos a força para buscar o 

objetivo que Ele nos deu e para travar as batalhas que enfrentamos ao longo do caminho. Quando você for 

tentado a perder a coragem, lembre-se que a alegria do Senhor é a vossa força (ver Neemias 8:10 ). Como Josué, 

todos os seus inimigos serão totalmente derrotado como você ficar forte em Deus. 

Os limites são uma coisa boa 

Depois que os filhos de Israel veio e possuíram a terra, eles sabiamente estabelecido limites claros ( Josué 15-

19 descreve este em grande detalhe). Da mesma forma, é inteligente para nós para desenhar linhas de contorno 

saudáveis em nossas vidas e relacionamentos. 

Assim como uma pessoa coloca uma cerca em torno de sua propriedade para manter os intrusos fora, então você 

deve estabelecer limites e margens-invisíveis linhas desenhadas em sua vida para se proteger de ser usado e 

abusado. Se você tivesse uma cerca de privacidade em torno do seu quintal, e em uma tarde ensolarada que você 

olhou para o seu quintal e viu os seus vizinhos se bronzear lá enquanto seus filhos brincavam em seu balanço 

sem a sua autorização, o que você faria? Você certamente não seria apenas dizer: "Oh, meu, eu desejo que os 

vizinhos me deixava em paz." Você provavelmente iria informá-los, talvez bastante força, que o seu quintal é 

fora dos limites a eles para seu lazer sem a sua permissão. Você precisa ser tão amorosamente forte em deixar as 

pessoas sabem que você espera que eles respeitem os limites e as margens que você estabeleceu em torno de sua 

vida pessoal. 

Pessoas para agradar não vivem dentro dos limites ou margens. Em seus esforços para agradar as pessoas, elas 

empurrar-se para além dos limites razoáveis. Vamos enfrentá-lo-muitas vezes as pessoas esperam que façamos 

coisas que ou não deve fazer ou não pode fazer. Pessoas para agradar vai empurrar para além dos limites da 

razão, se eles acham que isso significa que todo mundo vai ser feliz com eles. 

Algumas pessoas vão tirar vantagem de nós, se deixá-los, isto é apenas a natureza humana. E se eles fazem tirar 

vantagem de nós, muitas vezes nos tornamos amargos ou ressentidos em direção a eles, nós não percebemos que 

somos tão culpados como são, se não mais. É impossível para os outros para continuar a tomar vantagem de nós, 

a menos que lhes permitem fazê-lo. Precisamos ser os únicos a assumir a responsabilidade por nós mesmos e 

certifique-se de que nós não deixar que as pessoas nos tratam de forma inadequada. 

Minha responsabilidade é gerir a minha vida sob a direção do Espírito Santo, e assim é o seu. Fronteiras claras 

vai ajudar a mantê-lo assim. Se você tem um problema de estabelecer limites apropriados em sua vida, peça ao 

Senhor para ajudá-lo a definir os limites com graça e equilíbrio. Ele vai fazer isso porque Ele sabe que os limites 

são uma coisa boa! 

Vida Ponto 

Nós continuamos a ver que uma vez que eles possuíram a terra, os israelitas ficaram muito envolvidos na criação 

de suas linhas de contorno. Isso me lembra que a vida cristã normal deve ser vivida dentro dos limites da vida 

equilibrada. Uma vez que uma pessoa tem um caso grave de esgotamento, não é fácil de corrigir. Nenhum de 

nós, nem mesmo aqueles de nós "chamado por Deus", pode quebrar suas leis naturais, sem pagar a 

penalidade.Mesmo que possamos trabalhar para Deus, não podemos viver sem limites. Convido você a cuidar de 

si mesmo. Você só tem um corpo, e você precisa dele para viver aqui na terra. Tenha certeza que você descansar 
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fisicamente, mentalmente e emocionalmente. Fazendo algumas coisas para si mesmo, enquanto você também 

estão ocupados fazendo para os outros não é errado. Mantenha-se em equilíbrio, e você será capaz de executar a 

sua raça bem e cruzar a linha de chegada. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você tem bons limites em sua vida? Peça a Deus para mostrar onde você pode precisar melhorar. Você está 

estressado o tempo todo? Faça algumas alterações para que você possa desfrutar de uma vida pacífica. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que não é um dos meus inimigos pode me resistir, mas que você entregá-los todos em minhas 

mãos. 

Adaptado de Joshua 21:44 

Fale a Palavra 

Deus, ajuda-me a amar Você, que andes em todos os teus caminhos e manter seus mandamentos. Ajuda-me a 

agarrar-se a você e unir-se com você. Ajuda-me a atendê-lo com todo o meu coração e alma, com a minha 

própria vida. 

Adaptado de Joshua 22:05 

Fale a Palavra 

Eu sei que no meu coração, Deus, que nem um de todas as coisas boas que você prometeu me vai falhar, mas que 

tudo vai acontecer para mim. 

Adaptado de Josué 23:14 

Fale a Palavra 

Deus, declaro como Josué: Quanto a mim ea minha casa serviremos ao Senhor. 

Adaptado de Josué 24:15 

"Eu serviremos ao Senhor" 

Independentemente do que as outras pessoas possam pensar, servir e seguir a Deus é realmente a única maneira 

de viver, uma vida vitoriosa gratificante. 

Nos dias de Jesus, muitos líderes acreditavam em Jesus, mas não confessar sua fé aos outros. Eles temiam ser 

expulsos da sinagoga, se veio a público com a sua crença em Deus (ver João 0:42, 43 ). Eles foram impedidos de 

um relacionamento com Jesus, porque eles eram viciados em aprovação. Embora eles queriam um 

relacionamento com o Senhor, que amavam a aprovação do homem mais. Isso é triste, mas acontece o tempo 

todo. 

Josué, por outro lado, era ousada sobre sua crença em Deus, declarando que "eu ea minha casa serviremos ao 

Senhor" ( Josué 24:15 ). Seja como Josué, e determinar que tu ea tua casa serviremos ao Senhor. Siga a Deus, 

não as pessoas! 

Os líderes dos dias de Jesus sabia que Ele era real. Eles acreditavam nele, mas seu amor pela aprovação das 

pessoas não iria permitir-lhes ter um relacionamento verdadeiro com ele. Gostaria de saber como suas vidas 

acabou. O que eles perdem, porque eles disseram sim para as pessoas e não a Deus? Eu me pergunto quantos 

deles nunca foram mencionados na Bíblia novamente. Eu me pergunto se eles caíram no esquecimento e nunca 

cumpriu seus destinos porque amavam a aprovação dos homens do que a aprovação de Deus. Como muitos deles 

passaram a vida desrespeitando a si mesmos, porque eles eram pessoas para agradar? 

Precisamos perceber que nem todo mundo vai gostar de nós. Se nós vivemos nossas vidas se preocupar com o 

que as outras pessoas pensam, nunca iremos assumir riscos ou esticar-nos para novos domínios. Nós vamos 

desistir de nossos sonhos. Satanás é um ladrão sonho, e ele funciona por meio de pessoas que são egoístas o 

suficiente para roubar os nossos sonhos, a fim de ter a sua. 

Não deixe ninguém roubar de você o que Jesus morreu para dar-lhe-a liberdade de seguir a orientação do Espírito 

Santo para você como um indivíduo. Como você segui-Lo, eu garanto que ele vai levar você para uma vida 

gratificante. Como Josué, fazer, uma decisão pessoal deliberada para servir ao Senhor e corajosamente declarar: 

"Quanto a mim ea minha casa serviremos ao Senhor". 
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Fale a Palavra 

Senhor, eu declaro com os israelitas de há muito tempo: O Senhor meu Deus eu vou servir; Sua voz eu vou 

obedecer. 

Adaptado de Joshua 24:24 
 

  

Juízes 

Autor: Desconhecido 

Data: Cerca de 1550 aC-1000 aC 

Princípios vida cotidiana: Desobedecer e desonrando a Deus sempre traz problemas para as nossas vidas. 

Deus é misericordioso, e Ele envia a libertação quando clamamos a ele. 

O Espírito de Deus trabalha através de pessoas para fazer coisas milagrosas. 

Introdução 

O livro de Juízes nos fala de um tempo em que o povo de Israel saiu da parte de Deus como eles se 

estabeleceram na Terra Prometida. Depois Josué tinha morrido e eles foram deixados sem líder, eles pararam de 

honrar e obedecer a Deus. Eles desconsideradas as Suas leis, esqueceu sua aliança com Ele, e começou a fazer o 

que eles queriam (ver Juízes 21:25 ). Por causa de Sua misericórdia, Deus levantou bons líderes como Débora, 

Gideão e Sansão; Ele também enviou o Seu Espírito entre os israelitas e sobre certas pessoas para levá-los, ajudá-

los, e dar-lhes a vitória sobre seus inimigos. 

Juízes nos mostra claramente que os israelitas tiveram tantos problemas, simplesmente porque eles não 

obedecem a Deus. Eles encontraram-se em um ciclo contínuo de transformar a partir de Deus, então tornar-se 

oprimido por seus inimigos, em seguida, clamando a Deus em sua miséria. Quando clamaram, Deus foi fiel para 

responder, em Sua misericórdia, enviando uma pessoa habilitada pelo Espírito Santo, para livrá-los de maneira 

milagrosa.Depois de um período de tempo que eles se esquecem de Deus e, lenta mas seguramente, pia de volta 

para ser oprimido por seus inimigos novamente. 

Não siga o padrão dos israelitas no livro de Juízes, afastando de Deus e obter-se em apuros. Em vez disso, 

lembre-se o quão importante é a obediência, e fazer tudo o que puder para honrar a Deus em todos os sentidos, 

mantendo seu coração leal e fiel a ele. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu nunca vai quebrar sua aliança comigo. 

Adaptado de Juízes 2:01 

Vida Ponto 

Ao longo do Antigo Testamento, como em Juízes 3:10 , vemos que o Espírito do Senhor "veio sobre" as pessoas 

e deu-lhes poder, sabedoria ou habilidade para além do que eles naturalmente tinha. 

Poder exterior vem de pureza interior, e que a purificação interior (ou santificação) é uma obra do Espírito Santo 

vivendo dentro de nós. Ele quer nos encher com Seu Espírito e nos dá o poder de viver a vida abundante que está 

disponível através da fé em Jesus Cristo. 

Vida Ponto 

Débora e Barak deu glória a Deus por sua vitória sobre o rei de Canaã (ver Juízes 5:1-5 ). Deixe-me assegurar-

lhe: Deus usa pessoas que irão dar-lhe o crédito e os elogios por suas realizações. De acordo com 1 Coríntios 

1:29 , Deus não vai permitir que um ser humano de se vangloriar em Sua presença. Ele não vai nos permitir 

roubar sua glória, é por isso que Ele escolhe para usar e promover aqueles que sabem que não são nada sem ele e 

que dar a Ele a glória eo crédito para todas as suas realizações. Toda vez que você tem um sucesso em sua vida, 

lembre-se de dar glória a Deus. 

E quanto a Profecia? 
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Em toda a Bíblia, vemos Deus enviando profetas para falar com um indivíduo ou um grupo para Ele, como fez 

em Juízes 06:08 . Acredito que o ministério profético ainda é atuante hoje e que uma verdadeira profecia 

inspirada por Deus pode fortalecer, encorajar e confortar a pessoa que o recebe (ver 1 Coríntios 14:03 ). 

Há uma diferença entre uma pessoa que tem o dom de profecia, e alguém que é nomeado para o cargo de profeta 

no corpo de Cristo. Um profeta tem uma palavra mais forte para a Igreja em geral do que alguém que está 

operando no dom da profecia simplesmente fortalecer e encorajar os crentes individuais. 

A Palavra de Deus nos encoraja a acolher profecia divinamente inspirada (veja 1 Coríntios 14:01 , 3, 4 ). Profecia 

deve ser consistente com a Palavra de Deus, e uma palavra pessoal de profecia deve confirmar algo que já está 

em seu coração. Se uma palavra é verdadeiramente de Deus, Ele vai fazer isso acontecer em seu próprio 

tempo. Segure a profecia em seu coração e esperar para ver se Deus traz para passar. Ele ainda fala hoje através 

da profecia, e Ele irá confirmar palavras proféticas para você quando eles realmente representam o Seu coração. 

Como ter uma saudável auto-imagem 

Gideon não tinha uma auto-imagem muito boa (ver Juízes 6:15 )! Às vezes, os cristãos acreditam que falar 

negativamente sobre si mesmos é um indicador de humildade ou santidade. Não é! Então, o que é uma atitude 

cristã normal, saudável para o "eu"? Aqui estão alguns pensamentos que refletem uma, centrada em Deus auto-

imagem saudável: 

1. Eu sei que Deus me criou, e Ele me ama. 

2. Tenho defeitos e fraquezas, e eu quero mudar. Creio que Deus está trabalhando na minha vida. Ele está 
me mudando pouco a pouco, dia a dia. Enquanto ele está fazendo isso, eu ainda posso me divertir e minha vida. 

3. Todo mundo tem falhas, por isso eu não sou um completo fracasso só porque eu não sou perfeito. 

4. Vou trabalhar com Deus para vencer minhas fraquezas, mas eu percebo que eu sempre terá algo para 
lidar com, por isso, não vou desanimar quando Deus me convence de áreas em minha vida que precisam ser 
melhoradas. 

5. Eu quero fazer as pessoas felizes e se eles gostam de mim, mas meu senso de valor não depende do que 
os outros pensam de mim. Jesus já afirmou o meu valor por sua vontade de morrer por mim. 

6. Eu não vou ser controlada pelo que as pessoas pensam, dizem ou fazem. Mesmo que eles rejeitam 
totalmente mim, eu vou sobreviver. Deus prometeu nunca mais me rejeitar ou condenar-me, enquanto eu 
continuar acreditando (ver João 6:29 ). 

7. Não importa quantas vezes eu falho, eu não sou um fracasso, a menos que eu parei de tentar. Portanto, 
eu não vou desistir, porque Deus está comigo para fortalecer e sustentar-me. Ele prometeu nunca me deixar nem 
me desampares (ver Hebreus 13:5 ). 

8. Eu gosto de mim mesmo. Eu não gosto de tudo o que faço, e eu quero mudar, mas eu me recuso a me 
rejeitar. 

9. Eu estou em pé direito com Deus por meio de Jesus Cristo. 

10. Deus tem um bom plano para a minha vida. Vou cumprir o meu destino e ser tudo o que pode ser para a 
Sua glória. Tenho dado por Deus dons e talentos, e eu pretendo usá-los para ajudar os outros. 

11. Eu não sou nada, e ainda assim eu sou tudo! Em mim não sou nada, e ainda assim em Jesus eu sou tudo o 
que eu preciso ser. 

12. Eu posso fazer todas as coisas que eu preciso fazer, e tudo o que Deus me chama para fazer, através de 
Seu Filho, Jesus Cristo (cf. Filipenses 4:13 ). 

Vida Ponto 

Como crentes, não devemos ser auto-confiante, mas Deus-confiante e esse tipo de confiança só vem pelo Espírito 

Santo. A Bíblia diz repetidamente que não devemos ter confiança em nós mesmos. Em vez disso, devemos ter 

confiança em Deus, que Ele operará poderosamente através de nós, assim como Ele fez através de Gideon 

(ver Juízes 6:34 ). 

Vida Ponto 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJdg%2B6%253A8
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Co%2B14%253A3
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Co%2B14%253A1
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Co%2B14%253A3-4
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJdg%2B6%253A15
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJn%2B6%253A29
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DHeb%2B13%253A5
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DPhp%2B4%253A13
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJdg%2B6%253A34


Às vezes as pessoas querem que Deus fala com eles com um sinal, como Gideão fez quando ele estabeleceu um 

velo na eira (ver Juízes 6:36-40 ). Mesmo que Deus fez honrar o pedido do Gideon, Gideon perdeu a melhor de 

Deus. Deus, às vezes, dar-nos um sinal, como fez com Gideão, quando somos jovens cristãos. No entanto, à 

medida que amadurecemos em nosso conhecimento da direção de Deus, Ele se agrada quando aprendemos a 

operar em fé, que não necessita de sinais para crer e obedecer. 

A recompensa de confiar em Deus 

Em vez de dizer Gideão que Ele lhe daria mais homens, Deus lhe disse que ele tinha muitos homens para 

alcançar a vitória. Curiosamente, às vezes Deus trabalha através de nossas fraquezas melhor do que através dos 

nossos pontos fortes. Há momentos em que temos muito do nosso lado no natural para Deus dar a vitória. Se 

depender de nós mesmos e nossa própria força demais, Deus não pode trabalhar. Nosso problema não é grande o 

suficiente para que Deus nos dê um milagre se alguém pode nos ajudar, mas Deus. Deus estava dizendo a Gideão 

que seus homens eram fortes demais em si mesmos e que Ele queria que eles em uma posição onde eles teriam 

que dependem inteiramente dele. Deus cortou seu exército para um tamanho que tornou impossível para eles para 

experimentar a vitória sem a Sua intervenção divina. 

Orgulho e vanglória ruína o melhor das pessoas, de modo que Deus tem para nos ajudar a permanecer humilde e 

totalmente dependentes dEle. Israel tinha repetido o mesmo ciclo, uma e outra vez que o seu êxodo do Egito.Eles 

se inclinava inteiramente em Deus, e Ele iria ajudá-los. Em seguida, eles se tornaria auto-suficiente, desobediente 

e rebelde, pensando que eles não precisam de Deus, e as suas circunstâncias seria mais uma vez tornar-se 

ruim. Quando eles confiavam em Deus, eles derrotaram os seus inimigos, e quando eles não fizeram, os seus 

inimigos os derrotou. Confie em Deus e vitória experiência em sua vida. 

Vida Ponto 

O Senhor instruiu Gideão para dizer aos homens que estavam com medo de se virar e ir para casa (ver Juízes 

7:03 ); vinte e dois mil deles saiu, deixando dez mil atrás para enfrentar o inimigo. Isso nos diz que havia mais 

homens que estavam com medo do que eram corajosos. 

Quantas vezes Deus coloca algo em nossos corações para fazer, mas depois se acovardam quando o medo vem, 

levando-nos a hesitar e tornar-se vacilante? Nessa circunstância, podemos sentir medo, mas nós podemosfazer as 

coisas com medo. Lembre-se, a Palavra de Deus para nós é: "Não temas, porque eu sou com você." Quando o 

medo bate à sua porta, deixe-fé responder! 

Louvado seja Deus Preemptively 

Assim que Gideão recebeu uma palavra pessoal de Deus, ele começou a falar sobre a batalha diante dele como se 

já foram ganhos (ver Juízes 7:14, 15 ). Ele não esperou para ver os resultados da batalha antes que ele proclamou 

o triunfo do Senhor, mas ele começou a louvar e adorar a Deus, como se ele já tinha a vitória. 

No livro do Êxodo, os israelitas cantaram a música certa depois de terem passado pelo Mar Vermelho e os seus 

inimigos tinham sido afogado: "Porque Ele triunfou gloriosamente, o cavalo eo seu cavaleiro ... Ele tem jogado 

no mar" ( Êxodo 15:01 ). No entanto, eles cantaram este cântico de vitória do lado errado do rio. Eles estavam 

todos animado. Eles tiveram seus tamborins para fora e estavam cantando e dançando. Entraram uma longa 

dissertação sobre a grandeza de Deus, depois de terem visto a manifestação do Seu poder. Eles cantaram a 

música certa na hora errada. Teria sido muito melhor se eles tivessem cantado sua canção de vitória antes de 

cruzar o rio. 

Nós certamente seria negligente se não louvar e adorar a Deus, depois das vitórias em nossas vidas, mas Gideão 

fez a coisa certa na adoração antes de ele ganhou sua batalha. Tudo o que ele precisava era de ouvir de Deus, que 

ele iria ganhar, e então ele começou a adorar. Aprender a adorar a Deus antes da batalha recebe sua atenção, 

demonstra a nossa fé, e nos inspira a entrar corajosamente qualquer desafio que enfrentamos. 

Vida Ponto 

Observe que cada homem em minúsculo exército de Gideão realizou uma tocha em uma mão e uma trombeta na 

outra ", deixando nenhuma chance de usar espadas" ( Juízes 7:20 ). Quando Deus enviou-os para a batalha contra 

uma série muito superior de Midiã, Ele intencionalmente colocar esses itens em suas mãos para que não 

pudessem tirar as suas espadas para lutar por conta própria. Pense nisso: Deus enviou trezentos homens 

destemidos que foram focados no que eles foram chamados a fazer, e ele fez certo de que eles tinham algo em 
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cada mão, para que não poderia lutar contra sua própria batalha, eles tinham que depender dele para lutar isso por 

eles. Tudo o que tinha a fazer era quebrar um jarro, segurar uma tocha, e clamar: "A espada pelo Senhor e 

Gideão!" ( Juízes 7:20 ). Podemos aprender com eles para colocar toda a nossa confiança e confiança em Deus, 

em vez de na nossa capacidade de ajudar a nós mesmos. O que Deus lhe pediu para fazer pode ser impossível 

para você, mas não é impossível para ele. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu nunca te abandonarei, mas que eu sempre vou te servir. 

Adaptado de Juízes 10:06 

Resistir à tentação 

Podemos aprender muito com a história de Sansão (veja Juízes 13:24-16:30 ). Sansão tinha uma força 

extraordinária de Deus, eo seu poder e capacidade foram diretamente ligada à obediência. Deus lhe disse para 

não cortar o cabelo e prometeu que, enquanto ele obedeceu, ele teria força especial e ser capaz de fazer proezas 

impressionantes. Satanás queria enfraquecer e destruir Sansão, então ele mandou tentação na forma de uma 

mulher chamada Dalila. Dia após dia, ela apertou-o a revelar seu segredo. Eventualmente Sansão foi 

"contrariado", a Bíblia nos diz, então ele finalmente cedeu e disse a Dalila o segredo dele (ver Juízes 16:15-

17 ). Enquanto ele dormia, ela cortou o cabelo e roubou-lhe a sua força. 

Quando Satanás vem para nos tentar, ele é persistente. Ele mantém o seu ataque, na esperança de, eventualmente, 

usar-nos. Este é exatamente o que aconteceu com Sansão. Ele tinha uma fraqueza por mulheres, e, assim como 

Satanás sabia fraqueza de Sansão e usou-a contra ele, ele também conhece nossas fraquezas e tenta tirar proveito 

deles. 

Deixe-me encorajá-lo a estar ciente de suas fraquezas e orar regularmente por Deus para fortalecê-lo nos pontos 

fracos em sua vida. Não espere até que você esteja no fundo do problema e, em seguida, começar a rezar.Em vez 

disso, ore antes do tempo. Por exemplo, se um apetite hiperativa é uma fraqueza para você, então orar cada vez 

que você se senta para comer que Deus vai ajudá-lo a controlar a si mesmo. Não espere até que você tenha 

comido demais e depois passar o resto do dia se sentindo culpado. Deixe o seu novo lema é: "Eu não vou atrasar, 

eu vou rezar imediatamente." 

Jesus disse aos seus discípulos a orar para que eles não entrem em tentação, e Ele disse que o espírito está pronto, 

mas a carne é fraca (veja Mateus 26:41 ). Ele nunca disse a eles que a tentação não viria. Ele disse que a rezar 

para que eles não iriam ceder quando a tentação vem. Todos seremos tentados, mas Deus nos dará a capacidade 

de resistir, se seremos fiéis a orar pela Sua força para reconhecer e resistir a tudo o que Satanás ataque envia o 

nosso caminho, especialmente quando ele tenta nos atingir em nossos pontos fracos. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Observe em Juízes 19:05 que o pai-de-lei do levita o encorajou a "reforçar o seu coração com um bocado de 

pão." Em linguagem de hoje, nós chamaríamos de que "comer emocional". Você é um "comedor emocional"? Se 

assim for, peça a Deus para ajudá-lo a aprender a encontrar força emocional em Sua Palavra e em nenhuma outra 

fonte. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou sempre buscar seus caminhos e sua vontade, em vez de fazer o que é reto aos meus 

próprios olhos. 

Adaptado de Juízes 21:25 

  

Ruth 

Autor: Desconhecido; tradicionalmente Samuel 

Data: Entre 1050 aC e 500 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

O poder de compromisso e fidelidade não pode ser subestimada. 

Wise, as escolhas divinas nos colocar em posição para que Deus nos abençoe. 
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Deus recompensa a fidelidade e sacrifício para os outros. 

Introdução 

O livro de Rute é uma história incrível do poder da fidelidade, sacrifício e escolhas sábias. Ruth fez uma escolha 

difícil quando ela decidiu não voltar à sua terra natal, preferindo suportar as dificuldades de ir a Belém com o seu 

amargo, viúva mãe-de-lei. Mesmo que o marido de Ruth tinha morrido e ela não tem que ficar com Naomi, ela 

fez a escolha corajosa para ser fiel e misericordioso para com Noemi, para cuidar dela, e para seguir a Deus de 

Noemi. Orfa, por outro lado, fez a escolha que foi fácil para ela no momento e nunca ouvimos falar dela 

novamente. 

Escolha difícil de Ruth no presente trazido grande bênção para seu futuro. Isso significava que ela teria de 

suportar algum sofrimento por uma temporada, mas colocá-la em posição de Deus para recompensar sua 

fidelidade.Deus deu a Ruth um bom marido rico em Boaz, que lhe deu um filho. Deus fez com que ela fosse feliz 

novamente, e Ele colocou Ruth na linhagem de Jesus Cristo. 

Ao ler o livro de Rute, espero que você se comprometerá a ser como Ruth-a fazer escolhas sábias, para ser mais 

fiel do que nunca para as pessoas que Deus colocou em sua vida, para ser misericordioso, e ter uma boa atitude 

quando você tem que lutar e trabalhar duro. Quando você age em tais compromissos, Deus irá encantar a 

abençoá-lo de forma tão poderosa como fez Ruth. 

Vida Ponto 

Deus é um Deus de propósito. Nós não podemos sempre compreender o seu propósito, mas podemos ter certeza 

de que Ele definitivamente tem um. Algo pode inicialmente olhar terrível para nós, como a situação de Ruth deve 

ter olhado para ela e Naomi após a perda de seus maridos, e ainda assim o tempo todo Deus tem a intenção de 

mostrar a Sua glória, trabalhando alguma coisa boa dele. 

Vida Ponto 

Se você perdeu o seu cônjuge para a morte, como Ruth e Naomi se (ver Rute 1:3-5 ), ou ao divórcio, você vai ter 

que fazer muitos ajustes, como você aprender a funcionar sozinho. Você pode ter que aprender a fazer as coisas 

que você esqueceu como fazer ou nunca fizeram antes. Você pode ter que conseguir um emprego ou aprender a 

cozinhar e cuidar das crianças ou tomar decisões que não são usados para decisões em questões que você não 

sabe nada sobre. 

Enquanto você está fazendo essas coisas novas, você ainda pode doer, mas você pode tomar satisfação em saber 

que você está se movendo para a frente. Cada dia que você está fazendo progresso. Deus promete estar com você 

em apuros. Enquanto você está esperando por ele para entregar-lhe, você pode ser confortado por saber que Ele 

está com você e trabalhando em seu nome, mesmo que você não pode sempre ver o que Ele está fazendo no 

mundo natural. Ter conforto com estas palavras que Jesus falou em Mateus 28:20 : "Eu estou convosco todos os 

dias (perpetuamente, de maneira uniforme, e em todas as ocasiões) ao muito perto ... da idade." 

No livro de Rute, vemos três mulheres que perderam seus maridos. Um deles, Naomi, não só perdeu o marido, 

mas seus dois filhos também. Vemos Rute e Noemi se recuperar de suas perdas e passar a viver uma vida 

frutífera cheia de alegria. Quando sofremos perda em nossas vidas, nós também podemos recuperar com conforto 

e ajuda de Deus. 

Compromisso sobre Comfort 

Ruth era uma mulher que teve perda e tragédia. Seu marido, irmão-de-lei e pai-de-lei foram todos mortos. Ruth e 

sua irmã-de-lei, Orfa, tinha uma decisão a tomar. Será que eles ficam com Naomi, sua mãe-de-lei, ou se eles 

retornam ao seu país? 

Naomi não tinha nada para lhes oferecer. Ela não tinha mais filhos, ela era idosa, e ela não tinha dinheiro. Ela 

incentivou suas filhas-de-lei para deixá-la e voltar para casa, onde seria garantida uma vida boa. Orfa deixou, 

mas Ruth insistiu em ficar com Naomi. Ruth sabia que sem a intervenção divina seu futuro parecia fraca, mas ela 

insistiu em ser fiel a Naomi de qualquer maneira. Ruth jurou que não iria deixá-la, dizendo que ela queria viver 

na pátria de Naomi e para conhecer e servir a Deus de Noemi (ver Rute 1:16, 17 ). Muitas pessoas escolhem o 

conforto sobre compromisso, mas no final eles perder o melhor que Deus tinha para eles. Ruth não sabia o que 

seu futuro reservava, mas determinada a ser uma mulher de caráter piedoso, que inclui fidelidade. Juntos Ruth e 
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Naomi passou por alguns tempos de vacas magras e difíceis, no entanto, eles mantiveram uma boa atitude, eles 

estavam agradecidos por o pouco que tinha, e Deus manteve fazer arranjos especiais para abençoá-los. Enquanto 

girou para fora, Naomi tinha um parente chamado Boaz, que era muito rico e também passou a ser única.Deus 

deu a Ruth favor com ele, e eles acabaram se casando (ver Ruth 4:10 ). 

A fidelidade levou Ruth da pobreza para a abundância. Provérbios 28:20 afirma que uma pessoa fiéis "coberto de 

bênçãos." Ser fiel significa que teremos de suportar algumas dificuldades ao longo do caminho. Encontraremos 

coisas que preferimos fugir do, mas se esperarmos pacientemente pelo Senhor, veremos Sua salvação em cada 

situação. 

Melhor, não Bitter 

Depois de perder o marido, suportando a fome, e movendo-se de volta a Judá de Moabe, Naomi se tornou 

amargo (ver Ruth 1:20 ). A palavra amarga refere-se a algo que é pungente ou afiado para o sabor. Bondage leva 

a amargura! Naomi era amargo, porque ela estava em cativeiro para a dor, as decepções, e as dificuldades de suas 

circunstâncias. 

Lembramos que Deus instruiu os filhos de Israel para preparar uma refeição pascal, que incluiu ervas amargas 

quando eles estavam prestes a ser levado para fora do Egito, na véspera da partida. Por quê? Deus queria que eles 

comem as ervas amargas, como um lembrete da amargura haviam experimentado sob a opressão egípcia. 

Diz-se que as ervas amargas que os israelitas comeram foram, provavelmente, semelhante a raiz forte. Se você já 

tomou uma mordida grande de raiz-forte, você sabe que pode causar uma reação bastante físico. Amargura faz 

precisamente o mesmo tipo de reação em nós espiritualmente. 

Como a amargura começar? Segundo a Bíblia, ela cresce a partir de uma raiz. Hebreus 0:15 fala de amargura 

como uma "raiz de ressentimento (rancor, amargura ou ódio)", que "atira para trás e causa problemas e tormento 

amargo, e muitos tornam-se contaminados e contaminado por ela. " Porque Naomi era amargo por dentro, ela 

acusou o Senhor de lidar "com amargura" com ela. 

A amargura pode ser resultado de muitos pequenos delitos que simplesmente não vai deixar de ir, as pequenas 

coisas que ensaiar mais e mais dentro de nós até que se tornem monumental. Ele também pode ser resultado de 

mágoas significativo, ofensas, traumas, ou perdas quando não lidar com eles corretamente. 

Quanto mais permitimos que a dor, a raiva, ou decepção para crescer e apodrecer, mais poderoso se tornam, e 

quanto mais eles infectar todo o nosso ser: nossa personalidade, nossas atitudes e comportamentos, nossas 

perspectivas, e nossos relacionamentos. 

Assim como Deus transformou a situação de Naomi ao redor e fez bom, podemos esperar que ele faça o mesmo 

por nós se vamos liberar a nossa amargura, pedir-Lhe para nos ajudar e curar-nos, e continuar crendo que Ele é 

bom, não importa o que face. 

Vida Ponto 

Você e eu devemos resistir à tentação de falar negativamente, mesmo quando nos sentimos negativos, como 

Naomi fez em Ruth 01:21 . Deixar escapar afirmações negativas baseadas em nossas emoções é extremamente 

infrutífera. Falando de nossas emoções não é a coisa certa a fazer. Nossas emoções geralmente não se dão bem 

em tempos de testes. Mas temos esperança, porque à medida que amadurecemos em Cristo, aprendemos a 

controlar nossas emoções e nossas bocas. 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que como Ruth, eu vim a se refugiar debaixo de suas asas. 

Adaptado de Ruth 02:12 

Vida Ponto 

Em resposta à bondade de Rute a Noemi, Deus falou com Boaz, o proprietário do campo onde Ruth foi 

recolhendo eo homem mais rico do concelho. Deus levou-o a deixar um punhado de grãos para ela "de 

propósito" (Rute 2:16 ). 

Se você é gentil com as pessoas em todos os lugares que você vá, você vai encontrar "um punhado" de bondade 

Deus deixou de propósito, em torno de mentir para você. Deus irá retornar uma colheita de bondade para com 
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você, porque você semeou sementes de bondade. Seu coração é abençoar você, então fique atento, pois seus 

"punhados" estão por toda parte. 

Vida Ponto 

Uma das lições que aprendemos com Ruth é que a perda não significa que tudo em sua vida é mais, só que uma 

parte dela acabou. Uma estação passou e outro já pode começar-se você estiver disposto a acreditar que você 

pode ir para a frente. 

Não basta passivamente sentar e esperar que algo aconteça ou que alguém venha. Ore, e, em seguida, um passo 

de fé. Isso é o que Ruth fez, e foi quando ela entrou no plano de restauração em sua vida de Deus (ver Rute 3:1-

5 ). 

Se você está sozinho, não apenas sentar e gostaria que você conhecer outras pessoas. Vá fazer novos 

amigos! Encontre alguém que é solitário demais, alguém ainda mais sozinho do que você é e ser um amigo para 

aquele indivíduo. Você colhe o que planta. Deus vai voltar que a amizade com você, multiplicado muitas 

vezes. Se você está sofrendo, vai encontrar alguém que está sofrendo e ajudá-la. Como você semeia nas vidas de 

outras pessoas sofrendo, Deus vai curar suas feridas. 

A Bíblia nos ensina que a fé nos move a agir inspirado por Deus (ver Tiago 2:17, 18 ). Não estou sugerindo obras 

da carne, ou apenas zelo carnal, mas eu estou dizendo para ser ousado e sair como Deus leva. Seja como Ruth e 

colocar "mãos e pés" para suas orações. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O livro de Rute é uma história maravilhosa de restauração e redenção na vida de Ruth e Naomi. Existe alguma 

coisa que você está crendo em Deus para restaurar em sua vida agora? Comece a agradecer a Ele por ter feito 

isso em seu caminho e no Seu tempo. 

Vida Ponto 

Mesmo que Ruth não acreditava no Deus de Israel, quando ela optou por estender a bondade dela viúva mãe-de-

lei, Naomi, ela estava obedecendo o princípio bíblico de ser gentil e bom para os outros, especialmente as viúvas 

(ver Tiago 1:27 ). De fato, os amigos de Naomi ainda comentou que Ruth tinha sido melhor para ela do que sete 

filhos (ver Ruth 4:15 ). 

Ser bom para outra pessoa nos ajuda a superar a dor, a perda, ou decepções que experimentamos, mas também 

libera a alegria em nossas vidas. Muitas vezes as pessoas que foram feridas depressão experiência. Creio que isto 

é parcialmente devido ao fato de que sua atenção está em sua própria dor, em vez de sobre o que eles podem 

fazer para aliviar a dor de outra pessoa. Deus não nos chamou para "in-alcance", Ele nos chamou para 

"divulgação". Quando chegar aos outros, Deus chega em nossas almas e nos cura. Ele é o único que pode curar 

os quebrantados de coração e fazer os feridos melhor do que novo. Este foi certamente verdade no caso de Ruth, 

como Deus deu a ela um tipo, bom esposo, um menino, e um lugar na linhagem de Jesus Cristo. 

 

Primeiro Samuel 
Autor: Incerto 

Data: Entre 931 aC e 722 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus vai responder os gritos de um coração puro, desesperado, como Hannah. 

Deus irá expor um coração mau, rebelde como Saul. 

Deus olha para nossos corações. Nossas ações são importantes, mas Ele olha além deles para ver os motivos e as 

intenções dos nossos corações. 

Introdução 

Primeiro Samuel conta a história de Samuel, um sacerdote em Israel, e Saul, o primeiro rei de Israel. Ele nos 

apresenta a David e nos dá ampla experiência neste homem que viria a suceder Saul como o governante do povo 
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de Deus. Entre outras coisas, e no meio de algumas histórias dramáticas e aventura, este livro revela a 

importância do coração. 

No início de 1 Samuel, vemos uma mulher estéril com um coração desesperado, mas puro, que reza 

fervorosamente a Deus. Deus responde com um milagre e dá-lhe Samuel como seu filho. Samuel, por sua vez, 

serviu a Deus com um coração fiel como um profeta e sacerdote em Israel. Ele ungiu Saul como rei, e se Deus 

tivesse claramente escolhido Saul para governar, vemos que o seu coração estava mal, inveja, medo e 

raiva. Contra o pano de fundo de maldade de Saul, vemos Deus levantando o futuro rei, David, que é chamado de 

"um homem segundo o [Deus] próprio coração," (ver 1 Samuel 13:14 ), por isso sabemos que o seu coração era 

puro e honrosa diante do Senhor. 

Primeiro Samuel 16:07 nos diz que "o homem olha para a aparência, mas o Senhor olha para o 

coração." Determine hoje que tudo o que o Senhor vê quando Ele olha para o seu coração vai ser agradável a 

Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está orando fervorosamente para que algo aconteça em sua vida, como Hannah estava orando por um filho 

(ver 1 Samuel 1:1-20 )? Lembre-se de Hannah e conhece a Deus ouve o seu grito desesperado e Ele responderá. 

Fale a Palavra 

Deus, o meu coração exulta e triunfos em você. Minha força está em você. Minha boca já não é silencioso, ele é 

aberto ampla sobre os meus inimigos, pois me alegro na tua salvação. 

Adaptado de 1 Samuel 02:01 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que não há ninguém tão santo quanto Tu és santo, não há nenhum deus além de ti, não há Rocha 

na minha vida como você. 

Adaptado de 1 Samuel 02:02 

Vida Ponto 

Devemos lembrar que o que sobe pode descer. Deus levanta, e Deus traz para baixo (ver 1 Samuel 02:07 ). Se 

quisermos ser líderes em seu reino, temos de desenvolver e manter um caráter forte, piedosa e mais íntima 

comunhão com Deus nos for possível para que possamos ser capazes de permanecer nos cargos para os quais Ele 

nos eleva. 

Como ouvir a voz de Deus 

Quando Deus começou a chamar a Samuel, Samuel pensou que seu mestre, Eli, estava falando com ele (ver 1 

Samuel 3:4-6 ). Ambas as vezes Eli disse a Samuel: "Eu não te chamei." Depois que isso aconteceu pela terceira 

vez, Eli, finalmente, percebi que Deus estava chamando Samuel. Deus falou com Samuel em uma voz que lhe 

era familiar, de modo que ele não estaria com medo. 

Samuel estava acostumado a ouvir a voz de Eli, por isso, quando Deus o chamou, parecia Eli. Da mesma forma, 

Deus quer-nos a ouvir a Ele, para que Ele nos fala através de uma voz que vai reconhecer. Às vezes pode soar 

como a nossa própria voz, às vezes pode soar como a voz de alguém que conhecemos. Mas o ponto é que a voz 

sempre trará paz quando Deus fala conosco. 

Pessoas que ouvem minhas fitas de ensino-me dizer que, freqüentemente, quando eles estão prestes a tomar uma 

decisão, eles vão me ouvir dizer algo que lhes dá direção ou correção. O que eles estão realmente ouvindo Deus 

está falando através de Sua Palavra, mas eles ouviram minha voz falando a eles por tanto tempo, parece-me, 

quando se trata para eles. 

Uma mulher me disse em uma reunião: "Eu estava em uma situação de intenso com meu marido. Deus falou 

comigo e me disse o que fazer, me lembrando de algo que você disse em uma de suas fitas. De repente eu ouvi a 

sua voz dizendo exatamente o que eu precisava para me lembrar. Deus me fez lembrar dele como uma palavra a 

seu tempo. " Mesmo que ela ouviu a minha voz a reprodução de seu banco de memória, foi o Espírito Santo que 

suscitou essa memória apenas quando ela precisava. 

Quando Deus fala conosco, Ele não costuma crescer do céu. Muitas vezes, Ele nos fala através da Sua Palavra 

que chama de "uma voz mansa e delicada", que vem do nosso homem interior. Em tais situações, podemos 
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pensar que estamos a falar para nós mesmos, mas as palavras de Deus em nosso espírito estão sempre cheios de 

uma sabedoria que nunca poderíamos ter a nossa própria. 

As pessoas têm me disse: "Você está sempre dizendo: 'Deus disse. Parece que você tem conversas com Deus o 

tempo todo. " Eu tenho comunhão com Deus regularmente, e Ele fala comigo de muitas maneiras diferentes-e 

Deus está tentando falar com todo mundo o tempo todo, também. Todos nós podemos ouvi-Lo se simplesmente 

pedir a Ele para falar claramente para nós, em seguida, ouvir o nosso "homem interior" (nossa consciência), e 

esperar por ele para falar (veja Salmo 05:03 ). 

Deus nos fala de muitas maneiras diferentes. Muitas pessoas pensam que não ouvir a Deus, porque eles estão à 

procura de algum tipo de manifestação sobrenatural que não é provável que aconteça. Na maioria das vezes, 

Deus fala em nossos corações por meio da paz ou a falta dela. Se temos paz, podemos prosseguir com a nossa 

ação pretendida, mas se não temos paz, que é uma palavra de Deus para parar. Deus fala também por meio de 

sabedoria e bom senso. Ele não nos levam a fazer coisas loucas. Ele nos fala através de Sua Palavra e nunca nos 

diz para fazer qualquer coisa que não está de acordo com a Sua Palavra. Ele nos fala através de outras pessoas e 

até mesmo as nossas circunstâncias. Deixe-me encorajá-lo a começar a pedir a Deus para falar com você e, em 

seguida, ouvir a Sua voz. Ele tem muitas coisas boas a dizer a você! 

Fale a Palavra 

Fale-me, Senhor. Eu estou ouvindo a sua voz. 

Adaptado de 1 Samuel 03:10 

Fale a Palavra 

Deus, eu Te agradeço que, como eu continuar a crescer espiritualmente, você estará comigo, e nenhuma de 

minhas palavras se esgotará e cair no chão. 

Adaptado de 1 Samuel 03:19 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que o Teu Espírito virá sobre mim tão poderosamente e me faz tão novo que as pessoas 

dificilmente me reconhecem! 

Adaptado de 1 Samuel 10:06 

Mudado pelo Espírito Santo 

Quando o Espírito de Deus realmente se depara com uma pessoa, essa pessoa vai ser alterado. Primeiro Samuel 

10:06 nos diz que Saul seria "transformado em outro homem", o que realmente significa que ele seria tão 

profundamente alterado que as pessoas iriam pensar que ele era outra pessoa. 

As evidências mais importantes da vida cheia do Espírito é uma mudança de caráter e do desenvolvimento do 

fruto do Espírito Santo, que é descrito em Gálatas 5:22 , 23 . Deus enche as pessoas com o Espírito Santo para 

capacitá-los a viver para ele. Se eles não estão fazendo isso, eles não estão manifestando a evidência adequada de 

ser um crente em Jesus Cristo. Falar em línguas é uma das evidências do derramamento do Espírito Santo no 

Pentecostes, e ainda é um hoje. Mas a prova mais importante foi, em seguida, e sempre homens e mulheres ser-

alterado (ver Atos 2:1-4 ). 

No julgamento de Jesus, Pedro negou Cristo três vezes, porque ele estava com medo dos judeus (ver Lucas 

22:56-62 ), mas depois de ser cheio do Espírito Santo no dia de Pentecostes, ele se levantou e pregou uma 

mensagem extremamente ousada. Três mil almas foram acrescentadas ao Reino de Deus como o resultado da 

pregação de Pedro naquele dia (ver Atos 2,14-41 ). O batismo no Espírito Santo mudou Peter, que o transformou 

em outro homem. Seu medo de repente desapareceu, e ele tornou-se tão corajoso quanto um leão. 

Pedro não era a única pessoa que tomou uma posição corajosa naquele dia, todos os onze apóstolos restantes 

fizeram o mesmo. Eles tinham sido tudo escondido atrás de portas fechadas, por medo dos judeus, quando Jesus 

veio a eles após Sua ressurreição (ver João 20:19-22 ), mas, de repente, depois de ser cheio do Espírito Santo, 

todos eles se tornaram destemidos e corajosos. 

Havia um fio comum que correu através das vidas de discípulos-a Jesus medo transformou-se em ousadia através 

do poder do Espírito Santo. Como eles, você não precisa viver com o tormento de ter medo. Seu medo também 

pode ser ligado a ousadia. 
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Não há ajuda disponível para você através do enchimento do Espírito Santo. O batismo no Espírito Santo mudou 

Saul, que mudou Pedro e os discípulos, que me mudou e continua a mudar os candidatos sérios em todo o 

mundo. Peça a Deus para enchê-lo completamente com o Seu precioso Espírito Santo. Entregue tudo de si 

mesmo para Ele, sem reter nada. Paulo orou para a igreja que se tornariam corpos totalmente preenchidos com o 

próprio Deus (ver Efésios 3:16 ). Este é o meu desejo, e eu rezo para que ele também é seu. 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que Tu és o meu Rei! 

Adaptado de 1 Samuel 12:12 

Fale a Palavra 

Senhor, eu Te dou reverência e eu quero te servir fielmente, com todo o meu coração. Ajuda-me a lembrar 

sempre as grandes coisas que você tem feito por mim. 

Adaptado de 1 Samuel 12:24 

Vida Ponto 

Primeiro Samuel 13:1-14 nos dá uma grande visão sobre o caráter de Saul. Saul foi ungido rei de Israel. Ele teve 

a oportunidade de desfrutar de uma grande e glorioso futuro, mas ele teve algumas fraquezas de caráter que 

provou ser sua ruína. Saul era um povo para agradar. Ele amava a aprovação do povo, tanto que ele desobedeceu 

as instruções de Deus, a fim de obtê-lo. Deus instruiu Saul que esperar até o profeta Samuel chegou a oferecer-se 

em holocausto. Quando Samuel não chegou no tempo esperado, o povo tornou-se inquieto e impaciente. Embora 

Saul sabia em seu coração que ele estava sendo desobediente, ele foi em frente e ofereceu o sacrifício que ele 

tinha sido proibido de oferecer. A resposta de Saul para a questão de por que ele tinha feito isso foi: "Porque eu 

vi que as pessoas estavam espalhando de mim ..." ( 1 Samuel 13:11 ). Samuel disse a Saul que tinha feito uma 

coisa tola, e por causa de sua desobediência ele perderia seu reino. Saul era tão viciado em aprovação que ele 

perdeu seu reino por causa disso. 

É importante que não seguir o exemplo de Saul. Precisamos resistir ao desejo de agradar aos outros quando nos 

contrário aos caminhos de Deus liderar. Precisamos ser obedientes a Deus, segui-Lo de todo o coração.Quando 

buscamos agradar a Deus, e não o homem, abrimos a porta para que a bênção de Deus. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou ser como David e ser uma pessoa depois de seu próprio coração. 

Adaptado de 1 Samuel 13:14 

Vida Ponto 

Saul tinha suas próprias idéias sobre as coisas. Uma vez, quando o profeta Samuel estava corrigindo Saul por não 

fazer o que ele tinha sido instruído a fazer, a resposta de Saul foi: "Eu pensei ..." ( 1 Samuel 13:12 ). Ele então 

começou a expressar sua idéia de como ele "pensou" as coisas devem ter sido feito (compare 1 Samuel 10:6-

8 com 13:8-14 ). A resposta de Samuel a atitude do rei Saul está neste versículo: "... o obedecer é melhor do que 

o sacrificar" ( 1 Samuel 15:22 ). 

Quantos dos filhos de Deus não "reinar como reis em vida" ( Romanos 5:17 , ver também Apocalipse 1:6 ), pois 

substituir o que Deus realmente requer com o que acha que ele quer? Quando confrontados com um ponto de 

obediência, é perigoso para nós dizer: "Eu acho que isso" ou "Eu quero isso." Em vez disso, precisamos pedir a 

Deus: "O que queres que eu faça?" e ser obediente ao que Ele diz. Se Jesus não é o Senhor de tudo, então Ele não 

é o nosso Senhor em tudo. Ele pode ser o nosso Salvador, mas não o nosso Senhor e Mestre. Deixe Deus tomar o 

Seu lugar de direito na sua vida, que é "o primeiro lugar" em tudo. 

A obediência é melhor do que sacrificar 

Quando o Senhor me chamou para o ministério, Ele me pediu para sair do meu trabalho, confiar nEle para 

fornecer o que precisávamos acima salário do meu marido, e gastar o meu tempo se preparando para o meu 

ministério de ensino futuro. Lutei tremendamente com o pensamento de não trabalhar, e, francamente, eu estava 

assustado com isso. Eu estava trabalhando desde que eu tinha treze anos e estava acostumado a cuidar de mim 

mesma. Fora do meu medo, eu decidi sair do meu emprego a tempo inteiro e conseguir um emprego em part-

time, em vez de parar de trabalhar completamente como Deus me pediu para fazer. Eu tive esse trabalho por 
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apenas um curto período de tempo antes de eu ser demitido. Eu normalmente era um bom funcionário e não do 

tipo que seria demitido. Na verdade, a razão para o meu ser demitido não estava relacionado com o meu trabalho, 

o gerente do escritório não gostavam de mim pessoalmente. Eu tinha desobedecido a Deus, e Ele houvesse 

abandonado favor nessa situação de trabalho. Eu já havia tentado a obedecer parcialmente a Deus e ainda 

precisava aprender que a obediência não é verdadeira obediência a menos que seja completa. 

Como Saul, eu tinha dado um sacrifício em vez de obediência (ver 1 Samuel 15:22 ). Deus disse: "Saia do seu 

trabalho", e eu fiz, mas eu tenho um emprego a tempo parcial para substituí-lo. Meu trabalho em part-time 

representado obediência a tempo parcial. Então, muitas vezes pensamos que podemos negociar com Deus, mas 

isso nunca funciona. Há apenas um caminho, e que é o Seu caminho. É tudo ou nada! 

O Senhor é muito claro sobre desobediência. Ele diz que é rebelião e que a rebelião é como feitiçaria (ver 1 

Samuel 15:23 ). Podemos pensar que nossas idéias são melhores do que a de Deus, mas Ele chama essa atitude 

teimosia e diz que é equivalente à idolatria. Por que a idolatria? Porque estamos idolatrando as nossas próprias 

ideias, exaltando-os acima de comando de Deus. 

Saul se rebelou e perdeu a oportunidade de ser rei. Eu me pergunto quantas pessoas pensam que estão 

obedecendo a Deus, quando na verdade eles estão oferecendo-lhe um sacrifício inaceitável. Essas mesmas 

pessoas vivem vidas miseráveis não cumpridas e muitas vezes culpam a Deus por aquilo que realmente é o seu 

próprio fazer. 

Deus exige obediência pronta, completa, nada menos é aceitável. Podemos sentir que algumas das coisas que Ele 

nos pede para fazer é muito difícil, mas é preciso lembrar que Ele promete dar-nos a graça de fazer o que Ele 

pede de nós, só precisamos estar dispostos. 

Quebrar o ciclo de abuso e Rebellion 

Primeiro Samuel 15:23 nos ensina que "a rebelião é como o pecado de feitiçaria." Eu acredito que uma grande 

quantidade de rebelião é o resultado de abuso. Quando uma pessoa tem sido repetidamente ferido por outros, 

geralmente chega um momento em que ele faz a sua mente: "Ninguém jamais vai me empurrar de novo. 

Enquanto eu viver, ninguém vai me dizer o que fazer. Por devo submeter-se a alguém que eu não posso confiar 

em fazer o que é melhor para mim? De agora em diante, eu vou olhar para mim mesmo e tomar minhas próprias 

decisões. " 

Então, muitas vezes, o resultado final de abuso é obstinação, teimosia e rebelião. Eu sei da minha própria 

experiência amarga que ser submetido a abuso contínuo tem um efeito duradouro sobre uma pessoa de 

temperamento forte. Foi um pesadelo para alguém do meu tipo de personalidade a ser controlado e manipulado 

por anos a fio. No meu caso, eu submeti ao Senhor, e Ele usou essa experiência para fazer-me forte para o 

ministério para que eu pudesse ajudar outras pessoas apanhadas em situações semelhantes. 

O triste é que quando as pessoas não conseguem escapar de um ambiente abusivo, os efeitos desse abuso não de 

repente acabar. Muitas vezes, sofrendo, pessoas feridas são atraídos para outras sofrendo, pessoas feridas.Vítimas 

de abuso a longo prazo, muitas vezes casar outros tais vítimas. O resultado é que eles acabam machucando e 

ferindo outro. Seus filhos pegar a tendência para abusar e passar de uma geração para a seguinte. A tendência 

abusiva vai continuar até que alguém pára-lo com a ajuda de Deus. 

Você deseja libertar-se do padrão de abuso e rebelião? Você não tem que acabar como Saul. Você pode optar por 

seguir a Deus e à Sua maneira, em vez de seguir cegamente depois que seus sentimentos e 

emoções.Corajosamente declarar: "Isso é o suficiente Esta maldição de abuso não vai mais longe É parar 

aqui!" Escolha o caminho de Deus, aplique a vitória que Jesus conquistou na cruz para sua vida, e vê-lo trabalhar 

para você. 

Você pode sentir que você herdou alguns maus hábitos e falhas de caráter através de sua linha de sangue, mas o 

sangue de Jesus, quando aplicado a sua vida pela fé, é capaz de apagar os efeitos adversos da herança 

natural.Não olhe para trás com o seu passado e ficar preso lá, em vez disso, estamos ansiosos para o grande 

futuro que Deus planejou para você! 

Vida Ponto 
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Deus é o Deus dos corações. Ele não olha para o exterior de uma pessoa ou até mesmo as coisas que uma pessoa 

faz e julgar uma pessoa por esse critério. Homem juízes segundo a carne, mas 1 Samuel 16:07 nos ensina que 

Deus julga de acordo com o coração. 

É possível colocar uma boa frente e ainda ter um coração impuro. Também é possível estar lidando com 

problemas de personalidade ou maus hábitos do lado de fora e ainda ter um coração reto no interior. Deus é 

muito mais inclinado a usar uma pessoa com um bom coração e alguns problemas do que Ele é a utilização de 

uma pessoa que parece ser perfeito por fora, mas que tem um coração perverso. 

Se quisermos ter sucesso, como cristãos, ou ser usado por Deus como líderes em seu reino, é importante que 

entrar em contato com nossa vida interior e as nossas atitudes de coração. Nossos motivos, pensamentos e 

sentimentos precisam ser consistentes com o coração de Deus. Ter um coração puro é vital. Comece a tomar um 

inventário regular de seus pensamentos e atitudes interiores, e trabalhar com o Espírito Santo para deixar os 

pensamentos e atitudes de Jesus reside em você (veja Filipenses 2:05 ). 

Rejeitar rejeição 

David acreditava que, com a ajuda de Deus, ele poderia matar o gigante Golias, mas seu irmão Eliabe acusou de 

presunção e ter um coração mau (ver 1 Samuel 17:28 ). A acusação de Eliabe veio de uma atitude ciumenta para 

David. Ele tentou fazer Davi se sentir pequeno e sem valor. David era um jovem sábio, e sua resposta a Eliabe 

era uma chave importante para o seu futuro: "David se afastou de Eliabe" ( 1 Samuel 17:30 ). 

Quando damos um passo de fé para fazer algo para Deus ou para ajudar a ferir as pessoas, ataques de 

Satanás. Ele muitas vezes trabalha através de alguém que amamos para nos fazer sentir inútil, rejeitado, 

inaceitável, inepto, ou fora do lugar. Devemos levantar contra estes ataques e manter nossos olhos em Deus e Sua 

direção para nós. Deus enche os nossos corações com a fé, que nos permite acreditar que Ele pode nos usar, mas 

Satanás vem contra nós com os medos, muitas vezes com os temores sobre nós mesmos e nossas capacidades. 

Irmãos mais velhos de Davi não incluiu David nas coisas que eles fizeram porque pensaram que ele era muito 

jovem, e eles provavelmente tinham inveja dele. Como resultado, eu tenho certeza que ele se sentiu 

rejeitado.Muitas vezes, Deus vai escolher para usar as pessoas que se sentiram rejeitados e excluídos. Ele 

seleciona aqueles que a sociedade rejeitaria a fim de mostrar-se forte. Ele também escolhe propositadamente o 

que o mundo chamaria de "fraco e tolo" para que ninguém leva o crédito que é devido somente a Ele (veja 1 

Coríntios 1:26-29 ). 

Se você tem sido rejeitado ou maltratado, encorajo-vos a fazer o que fez Davi. Afaste-se dele! Perdoe seus 

inimigos, e não deixe ofensa encher seu coração. Não preste atenção ao que o diabo está tentando fazer, manter 

seus olhos em Deus e seguir suas instruções. Sim, Deus pode usar você para fazer grandes coisas. Deus não está 

à procura de alguém com habilidade, mas alguém com disponibilidade. Ele não está à procura de alguém com 

atributos perfeitos, mas alguém com um coração perfeito para com ele. Mantenha seu coração puro, recusando-se 

a permitir que o ódio, a discórdia, ofensa, amargura, ressentimento ou rancor para habitar nela. 

Sempre acreditamos que Deus diz sobre você acima de seus próprios sentimentos sobre si mesmo e acima do que 

os outros têm a dizer. Deus diz que você pertence a ele. Ele te ama e vai trabalhar através de você se você 

simplesmente deixá-Lo. Você é especial para Deus. Você tem valor infinito e valor. Talvez o mundo não iria 

considerá-lo material utilizável para Deus, mas Ele vê de forma diferente do que o mundo faz. Diga: "Aqui eu 

sou Deus, usa-me", e vê-lo ir para o trabalho! 

Vida Ponto 

Quando Davi se ofereceu para sair e lutar contra o gigante Golias, ninguém o encorajou. Todo mundo lhe disse: 

"Você é muito jovem. Você não tem a armadura ou armas direita. Ele é muito maior e mais experiente do que 

você é", e assim por diante. Até mesmo o rei Saul questionou a capacidade de David para superar o filisteu 

prepotente (ver 1 Samuel 17:33 ). Mas Davi se fortaleceu recontando as vitórias que Deus lhe tinha dado no 

passado. 

Se você quer fazer algo para Deus, você deve entender que haverá centenas, talvez milhares de vezes em que 

Satanás virá contra você para desencorajá-lo. Por quê? Porque ele sabe que é preciso ter coragem para ir em 

frente e cumprir bem o plano de Deus para sua vida. Quando você desanimar, você se torna fraco e perder a 

coragem que você precisa ir para a frente. O que você deve fazer em momentos de desânimo? Agite-o fora na fé 
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e contar as vitórias que Deus já lhe deu. Tenha certeza de que Ele será forte em sua fraqueza e usá-lo para Sua 

glória. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que em minhas batalhas Você vai dar aos meus inimigos em minhas mãos. 

Adaptado de 1 Samuel 17:47 

Vida Ponto 

Quando jovem, David olhou para o gigante, ele "correu rapidamente para a linha de batalha" ( 1 Samuel 

17:48 ). Eu acho que David sabia que se ele pensou sobre Golias muito tempo, ele poderia fugir. Ele entrou em 

ação e obedeceu a Deus de imediato, e precisamos sempre fazer o mesmo. Quando Deus lhe pede para agir, 

correr para fazê-lo. Sua graça estará presente para ajudá-lo. Não procrastine! Freqüentemente, aqueles que o 

fazem colocar as coisas fora nunca dar a volta a obedecer a Deus. Eles têm boas intenções de fazer o que Deus 

pediu a eles no momento certo, mas, infelizmente, o "momento certo" parece nunca chegar, e eles perdem fora 

simplesmente porque não tomou medidas cheia de fé, na hora certa. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Davi e Jônatas eram verdadeiramente grandes amigos uns aos outros (ver 1 Samuel 18:03 ). Você tem um grande 

amigo, alguém que você ama tanto quanto você ama sua própria vida? Graças a Deus por essa pessoa hoje. 

Vida Ponto 

Um dia aconteceu de eu perceber 1 Samuel 18:05 , e sublinhei que na minha Bíblia. David era um homem que 

foi ungido para ser rei, mas ele foi colocado na casa de Saul para algum treinamento e alguns crucificação da 

carne. 

Qualquer um que é ungido para a liderança tem que ser em torno de uma pessoa como Saul em algum momento 

de sua vida. Deus usa os "Saul" em nossas vidas para obter o "Saul" fora de nós. Deus sempre nos coloca em 

torno de alguém que é como uma lixa para suavizar fora de nossas arestas. 

É importante que compreender essa verdade: Só porque nós somos ungidos para a liderança não significa que 

nós começamos a mover-se imediatamente a uma posição de liderança. Há um trabalho que tem de ser feito em 

nós, um teste que tem que acontecer antes que nós ser promovido. 

Depois que eu havia notado e sublinhado este versículo sobre Davi servindo sob o rei Saul, minha atenção foi 

atraída para um Samuel 18:14 , que diz: "David agiu com sabedoria em todas as suas formas e conseguiu, eo 

Senhor estava com ele." Por que Davi ter sucesso? Não apenas porque ele foi ungido, mas também porque ele 

agiu com sabedoria e permitiu que o Senhor para estar com ele. Se quisermos levar, devemos primeiro servir em 

circunstâncias que podem não ser ideal e aprender a se comportar com sabedoria. Isso prepara-nos a ser muito 

usado por Deus. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou agir com sabedoria em todos os meus caminhos, e que vou honrar com todo o meu 

comportamento. Agradeço que você vai estar comigo, me fazendo sucesso. 

Adaptado de 1 Samuel 18:14 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Existe alguém que te trata como um "inimigo constante" ( 1 Samuel 18:29 ), como Saul tratado David? Lembre-

se as instruções da Bíblia sobre os inimigos: perdoá-los, amá-los e orar por eles (ver Mateus 5:44 ). 

Vida Ponto 

No antigo Israel, quando duas pessoas entraram em uma relação de aliança, tudo o que possuíam como 

indivíduos foi disponibilizado livremente para o outro. A relação de aliança também significava que eles iriam 

ajudar um ao outro, lutar um pelo outro, e fazer qualquer coisa necessária para atender às necessidades de cada 

um. 

Davi e Jônatas tinha uma relação de aliança que incluía todos os seus descendentes (ver 1 Samuel 20:14-

16 ; 18:03 ). Sabemos por capítulos que Jonathan foi morto e Davi tornou-se rei. David manteve o pacto que fez 
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com Jonathan por activamente à procura de herdeiros de Jonathan para que ele pudesse abençoá-los. Rei Davi 

encontrou o filho de Jonathan, levou-o para o palácio real, e restaurou-o (veja 2 Samuel 9:1-13 ). Assim como 

David honrou sua aliança com Jônatas, Deus vai honrar o pacto Ele faz conosco. Deus está procurando alguém 

Ele pode abençoar por causa de Jesus. Ele pode ser você, se você estiver disposto. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em 1 Samuel 23:02 , e ao longo dos relatos bíblicos da vida de Davi, vemos que Davi "consultou o 

Senhor." Você consultar a Deus, quando confrontado com uma necessidade ou uma decisão, ou você correr para 

os seus amigos para o conselho? "Não corra para o telefone; correr para o trono", como gosto de dizer. Lembre-

se que Deus cuida de você, e Ele responderá quando você perguntar a ele. 

Vida Ponto 

David permaneceu leal e fiel ao rei Saul, reconhecendo e respeitando a unção de Deus sobre ele, mesmo que Saul 

estava tentando matá-lo. Em sua formação para a liderança, David aprendeu a ficar sob a mão protetora de Deus, 

recusando-se a se levantar contra Saul, mesmo quando ele teve a oportunidade (ver 1 Samuel 26:7-11 ). Em vez 

disso, ele esperou pacientemente por Deus para livrá-lo. Se você é um líder, seguir o exemplo de David e se 

recusam a se rebelar contra os que exercem autoridade sobre você. Espere pacientemente pelo Senhor para 

entregar-lhe, vindicar você, e te levantar também. 

Encoraje-se! 

Se você precisa de encorajamento e ninguém está por perto para dar-lhe, incentivar-se como Davi (veja 1 Samuel 

30:6 ). Ele teve uma atitude positiva sobre si mesmo, e você também deveria. Todos nós devemos ter o cuidado 

de ter uma atitude arrogante, mas não é errado ter uma atitude bem e confiante em direção a nós mesmos. 

David estava em uma cidade aparentemente sem esperança foi destruída a sua situação-, as suas mulheres e 

crianças capturadas, e os seus homens culpava por sua infelicidade. O que Davi fez? Ele incentivou e fortaleceu-

se no Senhor. Mais tarde, essa situação foi totalmente virou (ver 1 Samuel 30:7-20 ). 

No início de sua vida, quando Davi era apenas um menino, todos em torno dele o desencorajava a respeito de sua 

capacidade de lutar contra Golias. David, no entanto, estava confiante em Deus. Ele acreditava que Deus iria ser 

forte em sua fraqueza e dar-lhe a vitória. Ele saiu em nome do Senhor, com o coração cheio de confiança, e se 

tornou um gigante-killer que acabou por ser coroado rei (ver 1 Samuel 17 ). David não tinha ninguém a acreditar 

nele, mas Deus, para que ele acreditava sobre si mesmo o que Deus acreditava nele, ele acreditava na capacidade 

de Deus nele. 

O Senhor me disse uma vez que, se eu não tinha confiança em mim, eu realmente não tinha confiança nele. Ele 

disse: "Eu estou em você, eu sou a sua confiança, mas eu só posso fazer através de você o que você acredita." A 

auto-dúvida é absolutamente atormentando. I viveu nele por muitos anos, e eu, pessoalmente, prefiro a confiança. 

Você pode estar pensando: Bem, Joyce, eu gostaria de ter a confiança também. 

Confiança é algo que decidimos ter. É mais do que um sentimento, é uma decisão de sair corajosamente em 

qualquer sentimos que Deus está nos levando a fazer. Nós aprendemos sobre Deus, sobre o seu amor, seus 

caminhos, e de Sua Palavra, então, em última análise, devemos decidir se acreditamos ou não. Se nós 

acreditamos, então temos confiança. Se nós não acreditamos, vivemos em dúvida sobre tudo. Auto-dúvida nos 

faz double-minded, e Tiago 1:8 nos ensina que uma pessoa de coração dobre é instável e incerta sobre tudo. Nós 

realmente não pode ir para a frente, até que decide ter confiança em Deus e em nós mesmos. 

Encorajo-vos a dar um grande passo de fé e parar de duvidar de si mesmo. Como diz o velho ditado, "Não se 

venda curta." Você tem mais recursos do que você pensa que você faz. Você é capaz de fazer muito mais do que 

você já fez no passado. Deus vai te ajudar, se você colocar a sua confiança em Deus e parar de duvidar de si 

mesmo. 

Como todo mundo, você vai cometer erros, mas Deus lhe permitirá aprender com eles e vai realmente trabalhar 

com eles para o seu bom se você decidir não ser derrotado por eles. Quando a dúvida começa a atormentar a 

mente, falar a Palavra de Deus e você vai ganhar a batalha. Acredite em Deus de todo o coração, acreditar que 

Ele está em você, e acredito que você é capaz de fazer tudo o que você precisa fazer por meio dele. 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já sofreu perdas, como Davi e os israelitas fizeram em 1 Samuel 30 ? Lembre-se que em Deus, você vai 

"sem falta recuperar todos" ( 1 Samuel 30:8 ). 

  

Segundo Samuel 
Autor: Incerto 

Data: Entre 931 aC e 722 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Posicionamo-nos para receber as bênçãos de Deus por ficar em lugares Deus nos chamou e ficar lá. Não vá para 

um lugar a menos que Deus o leva a percorrer, e não deixar um lugar até que Deus instrui-lo a sair. 

Estar no lugar errado na hora errada pode ter consequências graves, tanto de curto prazo e de longo prazo. 

Deus vai nos ajudar a entrar em posição adequada e ficar lá como nós seguimos e obedecê-Lo. 

Introdução 

Uma das principais lições de vida que aprendemos com 2 Samuel é que estar no lugar certo na hora certa traz as 

bênçãos de Deus, e estar fora de posição pode manter as bênçãos de Deus de fluir em nossas vidas. Em 2 Samuel, 

aprendemos essa lição principalmente através de pessoas que não estavam em seus devidos lugares no momento 

adequado. 

Exemplos de pessoas que estavam fora do lugar incluem Uza, Mefibosete, e até mesmo o rei Davi. Uzá ficou 

fora de posição quando, contra a instrução de Deus, ele tocou a arca quando se tornou instável. Como resultado, 

ele morreu (veja 2 Samuel 6:6, 7 ). O filho de Jônatas, Mefibosete, também estava no lugar errado, vivendo no 

deserto de Lo-Debar e pensar em si mesmo como um "cachorro morto" ( 2 Samuel 09:08 ), quando a aliança de 

sua família com David lhe confere o direito de viver no palácio e comer à mesa do rei (ver 2 Samuel 9:1-

13 ). Vemos também o rei Davi tragicamente fora de lugar quando ele cometeu o pecado com Bate-

Seba. Segundo Samuel 11:01 nos diz que ele pecou com ela "na primavera, em que os reis saem à guerra." Se 

Davi estava em guerra, onde ele deveria estar, em vez de em casa, ele poderia ter evitado cair em adultério e as 

tragédias que resultaram dele. 

Aprenda com aqueles que estavam fora do lugar em 2 Samuel. Peça a Deus para ajudá-lo a ouvir a Sua voz, de 

modo que você vai saber onde é suposto ser e estar lá na hora certa. 

Vida Ponto 

Davi e Jônatas tinha uma ligação especial (ver 1 Samuel 18:01 ), e quando Jonathan morreu, David lamentou sua 

morte consideravelmente (veja 2 Samuel 1:11, 12 ). 

Toda vez que uma pessoa perde um ente querido como Davi ou sofre uma perda significativa, ele ou ela terá de 

sofrer. O luto processo é necessário e saudável, mentalmente, emocionalmente e até fisicamente. Note-se que 

David alugar sua roupa e lamentou sua perda com choro. Muitas vezes uma pessoa que se recusa a passar pelo 

processo de luto não é enfrentar a realidade, o que acaba por ter um efeito devastador sobre todo o seu ser. 

Um espírito de luto é outra questão inteiramente. Normalmente, um espírito de tristeza se apega a um indivíduo e 

traz consigo pesar grave e esmagando culpa. Um espírito de tristeza não vai permitir que as pessoas a ir em frente 

com suas vidas após a sua perda. Se uma pessoa não resiste um espírito de dor, ele vai assumir e destruir a vida 

de quem sofreu uma perda. Se não for confrontado e controlado, ele vai roubar a saúde de uma pessoa, força e 

vitalidade, e até mesmo a própria vida. 

A vontade de Deus é para consolar os que choram. Você está tendo dificuldade de luto uma perda? Convido você 

a enfrentar a sua dor com o conforto de Deus. Se necessário, resistir a um espírito de tristeza com o poder de 

Deus. Mantenha-se em equilíbrio e receber a garantia de Jesus dá: "Bem-aventurado ... são os que choram, 

porque serão consolados!" ( Mateus 05:04 ). 
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Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me mostrar a tua benignidade ea tua fidelidade, e que Tu fortalece as minhas mãos e 

fazer com que eu seja valente. 

Adaptado de 2 Samuel 2:6, 7 

Vida Ponto 

Segundo Samuel 04:04 conta a história do filho de Jônatas chamado Mefibosete. Quando a enfermeira ouviu a 

terrível notícia de que Saul e Jônatas haviam sido mortos na batalha, ela temia que David poderia tentar vingar-se 

do menino por causa da terrível maneira Saul tinha tratado David. Ela saiu correndo do palácio, com o menino 

nos braços, soltando-o em sua tentativa de fuga. Isso o deixou coxo de ambos os pés. Ele teria que viver o resto 

de seus deficientes vida por algo que não foi culpa dele mesmo. 

Muitos de nós já aleijado auto-imagens que nos impedem de receber tudo o que Deus tem para nós. Se você tem 

uma auto-imagem pobre, como eu fiz, eu recomendo que você leia o fim da história de Mefibosete, que é 

encontrada em 2 Samuel, capítulo 9. A história de sua restauração afetou muito a minha vida, e eu acredito que 

ele vai fazer o mesmo por você. Ele vai ajudar você a ver não só por que você está vivendo muito abaixo do nível 

que Deus quer para você agora, mas também por que você está em perigo de perder o que ele tem em mente para 

você no futuro, e eu não quero que você perder as grandes coisas que Ele tem reservado para você! 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me faria cada vez maior em você e para você, porque tu estás comigo. 

Adaptado de 2 Samuel 5:10 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em 2 Samuel 5:12 , vemos que David "percebido que o Senhor o confirmara rei sobre Israel, e que exaltara o seu 

reino por amor do seu povo de Israel." Você consegue perceber o que Deus quer fazer em você e através de você 

e por quê? Peça a Ele para ajudá-lo a entender o que Ele está estabelecendo em você agora e que propósitos de 

Sua pode ser servido através de você, assim como seus propósitos foram servidos através de Davi. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu romper os meus inimigos diante de mim, como o rebentar das muitas águas. 

Adaptado de 2 Samuel 5:20 

Vida Ponto 

Uza desobedeceu a Deus por tocar na arca, e, como resultado, ele foi morto (veja 2 Samuel 6:6, 7 ). Acredito que 

Uzá estendeu a mão para segurar a arca, porque tinha sido mantido em casa de seu pai por um longo tempo e 

tornou-se familiar para ele. Não devemos nunca considerar o santo como lugar-comum, mas manter uma atitude 

reverente para com as coisas sagradas (Word, oração, adoração, a presença de Deus, de Deus, etc) e não permitir 

que eles se tornem tão familiar que desonrar-los. 

Devemos sempre manter um senso de respeito e admiração sobre as coisas de Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando a arca do Senhor, o que representa a presença de Deus, estava na casa de Obede-Edom, Obede-Edom, e 

todos de sua família foram abençoados (ver 2 Samuel 06:11 ). Será que Deus está bem-vinda em sua casa, e você 

está desfrutando das bênçãos de Sua presença em cima de sua casa e sua família? Diga a Ele, hoje, que você quer 

sua presença para encher sua casa e estar com todo mundo que mora lá. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em 2 Samuel 6:14-16 , o rei Davi dançou e adoraram a Deus de uma forma muito demonstrativa, e sua esposa 

estava envergonhado e desprezava por sua demonstração de louvor a Deus. Em 2 Samuel 6:21-23 , David diz a 

ela que ele vai continuar a adorar ainda mais fervor e corajosamente do que antes. Você está expressando sua 

adoração a Deus tão apaixonadamente quanto for possível, independentemente do que as pessoas pensam? Vá 

em frente, seguir o exemplo de David em 2 Samuel 6:21 , e expressar seu "puro prazer" em Deus. 
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Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Sua misericórdia e bondade não nunca afastar-me. 

Adaptado de 2 Samuel 7:15 

Procurando pessoas para Bless 

David desejado para abençoar alguém na família de Saul por causa de um pacto que havia feito com seu amigo 

Jonathan (ver 1 Samuel 18:03 ; 20:14-16 ). Quando ele olhou para os descendentes de Jonathan, ele descobriu 

que o filho aleijado de Jônatas, Mefibosete, estava vivo, mas vivendo em menos do que o desejável 

circunstâncias (veja 2 Samuel 9:3, 4 ). 

Assim como David procurou alguém que pudesse ser gentil com pelo amor de Jônatas, Deus procura pessoas que 

Ele pode ser meio para por causa de Jesus. Deus é misericordioso e bondoso, Ele está constantemente ampliando 

sua bondade para conosco, mas temos de estar dispostos a aceitá-la. 

Relação de aliança de Davi com Jônatas incluídos todos os filhos de Jônatas. Acredito Mefibosete nunca exerceu 

seus direitos de aliança por causa da maneira negativa se sentia sobre si mesmo. Muitos dos filhos de Deus fazer 

a mesma coisa. Eles recuam de Deus com medo, em vez de se aproximar Dele com ousadia. Eles se sentem mal 

sobre si mesmos, eles olham para tudo o que está errado com eles, em vez de olhar para Jesus ea justiça que Ele 

oferece, mediante a fé nEle. Mefibosete na verdade se refere a si mesmo como um "cachorro morto" ( 2 Samuel 

09:08 ). Ele tinha uma auto-imagem pobre e, embora David teria ajudado a qualquer momento se ele tivesse 

apenas perguntado, ele nunca perguntou porque ele sentia indigno. 

Todos nós podemos aprender uma boa lição de Mefibosete. De Deus bondade e misericórdia, e Sua vontade de 

nos ajudar, não são baseadas em nossa perfeição, mas em nossa aliança com o Seu Filho, Jesus. Quando estamos 

"em Cristo", que estão incluídas nessa aliança e pode ir com confiança ao trono e receber misericórdia e ajuda em 

tempo de sobra para atender a todas as nossas necessidades. Mesmo que Mefibosete era coxo de ambos os pés, 

ele finalmente recebeu a misericórdia oferecida David e comeu à mesa do rei (ver 2 Samuel 09:13 ). 

Nós não temos que falar de Deus em ser bom para nós. Ele é bom, e Ele está procurando alguém para abençoar 

por causa de Jesus. Tome a decisão de começar a receber o que você não merece e não ganhou. Ao fazer isso, 

você estará vivendo em graça incrível de Deus, que está disponível gratuitamente para todos que irão recebê-lo. 

Vida Ponto 

Mefibosete vivia há anos em uma pequena cidade chamada Lo-Debar (veja 2 Samuel 9:3, 4 ). O nome de Lo-

Debar significa "pasto-menos". Em uma sociedade agrícola, um lugar sem pastagens foi, provavelmente, um 

lugar de pobreza, mas certamente não era uma cidade agradável ou popular. 

Quando a nossa auto-imagem é pobre, muitas vezes escolher um ambiente que parecem se encaixar a maneira 

como nos sentimos sobre nós mesmos. Tenho notado que algumas pessoas que estão cheias de auto-aversão não 

se deu ao trabalho de corrigir seus próprios erros ou até mesmo tentar vestir ou boa aparência. A maneira como 

eles se sentem sobre si mesmos dentro de mostra do lado de fora. Outras pessoas vão para o extremo 

oposto.Sentem-se tão mal sobre si mesmo interiormente que eles tentam escondê-lo, tornando-se perfeccionistas 

exteriormente. Tudo ao seu redor tem que parecem ser perfeitos-suas casas, aparência pessoal, crianças, cônjuge, 

e tudo mais. Eles vivem sob enorme pressão, e eles colocaram pressão sobre as pessoas ao seu redor. Todos nós 

precisamos perceber que Deus quer nos abençoar, apesar de nossas imperfeições. Nosso valor e valor não são 

encontradas em coisas exteriores, mas sabendo em nossos corações que estamos em Cristo. Relaxar e aprender a 

receber de Deus. 

Deus quer que você tenha paz, sabendo que as suas imperfeições não vai e não pode impedi-lo de trabalhar em 

sua vida. Deus não quer que você viva, como Mefibosete, em um lugar estéril, mas para experimentar Sua 

bondade ilimitada. Ele tem prazer em ser misericordioso! 

Não há mais cães mortos 

Mefibosete tinha uma imagem de um morto-dog auto-imagem pobre, (ver 2 Samuel 09:08 ). Ele não pensou 

muito bem de si mesmo. Em vez de ver a si mesmo como o legítimo herdeiro de Jonathan (amigo aliança do rei 

David), viu-se como alguém que seria rejeitado. Se isso não fosse verdade, ele já teria ido para o palácio, muito 

antes de reivindicar sua herança. 
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A baixa auto-estima nos faz operar no medo em vez de fé. Nós olhamos para o que está errado com a gente em 

vez de o que é certo com Jesus. Ele tomou a nossa injustiça e nos deu a Sua justiça (ver 2 Coríntios 

5:21 ).Precisamos caminhar na realidade do que a verdade. 

Quando eu vi que Mefibosete pensou em si mesmo como um "cachorro morto", eu percebi que eu também tinha 

uma imagem dead-cão que estava me impedindo de ser tudo o que eu poderia ser e ter tudo o que eu poderia ter 

na vida. Eu comecei a mudar a minha atitude em relação a mim mesmo. Levou tempo e muita ajuda do Espírito 

Santo, mas eu determinei que eu não viveria abaixo a vida abençoada Jesus tinha fornecido para mim. 

A Palavra de Deus diz que por causa de sua aliança com você, você pode ser o "cabeça, e não por cauda ... acima 

só, e você não deve ser abaixo" ( Deuteronômio 28:13 ). Estou certo de que, como eu, você tem sido a cauda 

longa o suficiente. É hora de tomar uma posição e começar a receber sua herança legítima. 

David abençoou Mefibosete. Deu-lhe os servos e forneceu para todos as suas necessidades. A história termina 

dizendo que Mefibosete vivia em Jerusalém e comia à mesa do rei, mesmo que "ele era coxo de ambos os pés" (2 

Samuel 09:13 ). 

Eu absolutamente amo o fim da história! Eu me relaciono claudicação de Mefibosete às nossas próprias 

fraquezas. Podemos também companheirismo e comer com o nosso Rei, Jesus, mesmo que nós tenhamos falhas e 

fraquezas. Nós ainda temos uma aliança com Deus, selado e ratificada no sangue de Jesus Cristo. Um pacto de 

sangue era, e ainda é, um dos acordos mais fortes que podem ser feitas entre duas partes. 

Na aliança, nós oferecemos a Deus o que temos, e Ele nos dá o que tem. Ele toma todos os nossos pecados, 

falhas, fraquezas e fracassos, e nos dá a Sua capacidade, sua justiça, e Sua força. Ele toma a nossa pobreza e nos 

dá suas riquezas. Ele toma as nossas doenças e enfermidades e nos dá a Sua cura e saúde. Ele leva nossos 

desarrumada, passados cheios de falhas e nos dá a esperança de um futuro brilhante. Em nós mesmos não somos 

nada, a nossa própria justiça é como "trapos de imundícia ou trapo da imundícia" ( Isaías 64:6 ). Mas em Cristo 

nós temos um futuro. Estamos em aliança com Deus Todo-Poderoso. O que uma verdade incrível! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Uma das razões David caíram em pecado com Bate-Seba era que ele não estava onde deveria estar, quando ele 

deveria estar lá. De acordo com 2 Samuel 11:01 , durante a primavera, ele deveria ter sido no campo de batalha, 

em vez de em Jerusalém. Você tenta seguir a direção de Deus em todas as situações, de modo que você estará no 

lugar certo na hora certa? Peça a Ele para te ajudar. Ele quer que você seja perfeitamente posicionado, longe do 

pecado e em um lugar onde você pode receber Suas bênçãos. 

Vida Ponto 

O pecado sempre leva a mais pecado, como fez quando Davi ordenou que Urias fosse morto depois de ter 

cometido adultério com a esposa (veja 2 Samuel 11:15 ). Quando pecamos, devemos nos arrepender e receber o 

perdão de Deus rapidamente. Dessa forma, não tornar-se enredados numa teia de pecado, mas permanecer limpo 

e puro diante de Deus. David não se arrependeu por um longo tempo, e, aos olhos de Deus, o fato de que ele 

encobriu o seu pecado era pior do que o pecado original que cometera. Nós podemos receber o perdão se 

admitirmos que pecamos e arrepender-se, mas se esconder pecado e dar desculpas, continuamos na mesma e 

viver vidas enganados. 

O dom do arrependimento 

Davi cometeu adultério com Bate-Seba e fez arranjos para ter o marido morto para que ele pudesse cobrir seu 

pecado (ver 2 Samuel 11:1-15 ). Tempo passou, e ele ainda estava ignorando o problema. Ele provavelmente 

estava fazendo o que todos nós somos tentados a fazer quando pecamos, ele estava dando desculpas e sendo 

enganados por seu próprio raciocínio. Todos nós não pode lidar com pecados como graves como o que David 

estava enfrentando, mas o pecado é pecado, e que tem um efeito semelhante em nós, não importa que tipo de 

pecado é. A questão é, até que admitir, confessar e nos arrepender de nossos pecados (que é transformar 

totalmente longe dele e ir em outra direção), não vamos ser capazes de adorar a Deus com um coração puro ou 

com a consciência limpa. O rei Davi foi bastante miserável até que ele finalmente se arrependeu de seu 

pecado.Sua alegria voltou só depois que ele se arrependeu (veja Salmo 32:1-7 ). 

Estou muito grato pelo dom do arrependimento. Por que eu me refiro ao arrependimento como um presente? Eu 

tenho visto pessoas que não podiam se sentir arrependido de seus pecados, e isso é uma coisa terrível. Quando a 
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consciência está cauterizada (endurecido), as pessoas são incapazes de sentir o peso ea gravidade do seu 

comportamento errado. Devido a isso, todos nós devemos orar por uma consciência sensível para com Deus. 

Primeira João 1:9 afirma que podemos admitir nossos pecados, confessá-los, e que Deus é fiel para nos purificar 

de toda a injustiça completamente. Que boa notícia! Nós podemos viver diante de Deus com uma consciência 

perfeitamente clara. 

Além Grief 

O que foi David dizendo em 2 Samuel 12:20-23 ? Ele estava dizendo: "Quando meu filho estava doente, eu fiz 

tudo que podia para salvá-lo agora que ele está morto, não há nada mais que eu possa fazer Por que eu deveria 

sentar-se em torno de luto por algo que não posso mudar É muito melhor..? para mim se eu me levantar e seguir 

em frente com a minha vida. " 

Isso é o que o Senhor está nos encorajando a fazer hoje. Ele está nos dizendo para parar de luto sobre o que 

aconteceu no passado, e para tomar a decisão de viver hoje e todos os dias para o resto de nossas vidas. Ele está 

nos dizendo para não estragar o tempo que nos resta por luto o que foi perdido. 

Eu não estou dizendo que não devemos passar por um período de luto quando experimentamos perda. Passando 

por um processo de luto é normal e correto. O que eu estou dizendo é que, quando nós permitimos que a nossa 

dor para continuar e continuar sem uma resolução, torna-se destrutivo e se transforma em auto-piedade. 

Fazer um voto agora que a partir deste momento em diante você não vai perder mais de seu precioso tempo 

sentindo pena de si mesmo e sofrendo com coisas que você não pode mudar. Em vez disso, prometo que você vai 

viver cada dia ao máximo, ansioso para o que Deus tem reservado para você, como você segui-Lo. 

O tipo mais profundo da Vergonha 

A Bíblia não ignorar a questão do abuso sexual, nós encontrá-lo em 2 Samuel 13:1-14 , na história de Tamar. Eu 

acredito que o abuso sexual é o pior, mais ofensivo, e mais prejudicial de todos os tipos de abuso. Quando um 

indivíduo é forçado a manter relações sexuais contra a sua vontade, algo que é feito para ser dado apenas de boa 

vontade como um presente é violentamente tirado essa pessoa. Se esse indivíduo é abusada de forma pervertida, 

ele ou ela pode sofrer danos duradoura para a alma, assim como para o corpo físico. 

Quando as pessoas, especialmente crianças, são abusadas sexualmente, as suas mentes, vontades e emoções 

podem ser extremamente danificado. Eles podem tornar-se negativa, desconfiado, crítico, crítico, preocupado, e 

incerto. Eles também podem tornar-se o que eu chamaria de "mentalmente profunda", sempre raciocínio, sempre 

tentando descobrir tudo, sempre perguntando: "Como eu posso cuidar de mim mesmo? Como posso manter a 

vida sob controle, para eu não me machucar mais ? " O problema com um pensador tão profundo é que ele ou ela 

nunca consegue aproveitar a vida. 

Em quase todos os casos, uma vítima de abuso, como Tamar será enraizada na vergonha e irá desenvolver uma 

natureza baseada em vergonha. Porque meu pai abusou de mim sexualmente, eu senti vergonha, que eu 

internalizado. Ao longo do caminho, eu fiz uma transição saudável no meu pensamento: Mudei-me de ter 

vergonha do que meu pai tinha feito para mim para ter vergonha de mim por causa do que ele fez. Este é um 

processo de pensamento muito comum para as vítimas de abuso. 

A natureza da vergonha é para se envergonhar ou sentir com defeito por causa de coisas ruins que nos 

acontecem, ea única maneira de ser curado de vergonha é aplicar o remédio da Palavra de Deus para nossas 

vidas. A Palavra de Deus me curou, não imediatamente, mas ao longo do tempo. Ele vai fazer o mesmo por você, 

se você diligentemente aplicá-la a sua vida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és um Deus que me livra de todos os que se levantam contra mim! 

Adaptado de 2 Samuel 18:31 

 

 

 

 

 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Jn%2B1%253A9
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Sa%2B12%253A20-23
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Sa%2B13%253A1-14
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Sa%2B18%253A31


Vida Ponto 

Por que louvar o Senhor e chamando-o "digno de louvor" ( 2 Samuel 22:04 ) derrotar os nossos inimigos? Se 

você e eu vamos passar pelas portas do louvor na presença de Deus e começar a adorá-lo lá, nossos inimigos 

ficarão confusos e destruir um ao outro. Quando o diabo tenta nos perturbar e reagimos, cantando louvores a 

Deus, ele confunde a ele e seus demônios tão mal que eles começam a atacar uns aos outros. No processo, são 

entregues a partir da destruição que querem tornar a nós, e nós entramos em novos níveis de alegria. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me ouvir quando eu te invocam em tempos de aflição. Obrigado que o meu clamor chegue 

aos seus ouvidos e que você está ouvindo a minha voz quando clamo a ti. 

Adaptado de 2 Samuel 22:07 

Vida Ponto 

Deus é a nossa força, a nossa Rocha e nosso Fortaleza (veja 2 Samuel 22:32, 33 ). Ele nos pede para colocar a 

nossa fé em Deus e acreditar que podemos fazer o que Ele nos pede para fazer. Ele é poderoso para nos defender 

e nos fazer ficar em pé. Ele vai nos apoiar e nos impedir de falhar. A força de Deus está prontamente disponível 

para nós, e nós o recebemos através da crença na promessa que Ele fez para dar a nós. Se acreditamos que somos 

fracos, então vamos apenas debilidade manifesta, mas a Bíblia diz: "diga o fraco: Eu sou forte [guerreiro]!" ( Joel 

3:10 ). Quando podemos dizer que somos fortes com um coração de convicção, mesmo que nós somos fracos em 

nós mesmos, o Senhor será forte em nós, e vamos experimentar a vitória em nossas vidas! 

Deixe Deus ser a sua força 

David disse: "Deus é o meu forte fortaleza" ( 2 Samuel 22:33 ). Deus não quer apenas dar -nos força, Ele 

quer ser a nossa força. Em 1 Samuel 15:29 , Ele é chamado de "a Força de Israel." 

Muitos dos homens e mulheres da Bíblia sabia que Deus era a sua força, eles se tornaram exemplos para nós hoje 

incentivam a confiar na força de Deus. David escreveu no Salmo 18:29 , que por seu Deus, ele poderia funcionar 

através de uma tropa e saltar por cima de uma parede. Em 1 Reis 19:4-8 um anjo veio e ministrou a Elias, que 

estava cansado e deprimido, e ele passou quarenta dias e noites na força que ele recebeu de que uma visita. O 

apóstolo Paulo encontrou a força de Deus tão maravilhoso que em 2 Coríntios 12:9, 10 , ele escreveu que ele iria 

glória em suas fraquezas, sabendo que quando ele era fraco, a força de Deus repousará sobre ele e encher suas 

fraquezas. Para colocá-lo em nossa linguagem de hoje, Paulo estava dizendo que ele estava feliz quando ele 

estava fraco, porque, em seguida, ele começou a experimentar a força de Deus. 

Como é que uma pessoa recebe a força de Deus? Pela fé. Receber a força de Deus crendo Sua promessa de 

fortalecê-lo. Que a fé vai acelerar o seu corpo, bem como o seu espírito e alma. Por exemplo, se você tem um 

back fraco, ele pode ser feito forte. Nas nossas conferências, o Espírito Santo tem fortalecido joelhos fracos, 

tornozelos e costas como já orou por aqueles que pediu a Deus força. Seu poder de cura veio como esperávamos 

na Sua presença e recebeu dEle. 

Pela fé, você pode receber a força para ficar em um casamento difícil, educar uma criança difícil, ou ficar com 

um trabalho difícil em que você tem um chefe difícil. Você pode receber força para fazer grandes coisas, mesmo 

que você pode ter uma deficiência física mesmo. 

Você tem tentado fazer passar dificuldades no seu próprio país? Se assim for, fazer uma mudança agora. Comece 

a receber a força de dentro de você, onde o Espírito Santo habita. Se essa força divina ainda não habita em você, 

tudo que você precisa fazer para recebê-lo é admitir seus pecados, arrepender-se deles, e pedir a Jesus para ser 

seu Salvador e Senhor. Entregue a sua vida, tudo o que você é e tudo o que você não é, para ele. Peça a Ele para 

te batizo no Espírito Santo e para enchê-lo por completo com o poder do Espírito Santo. Deixe Deus ser a sua 

força. Diga com David, "Meu Deus, a minha rocha, nele vai me refugio, o meu escudo, a força da minha 

salvação, a minha fortaleza eo meu refúgio, meu Salvador" ( 2 Samuel 22:03 ). 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu me cingiste de força para todas as batalhas que eu enfrento. 

Adaptado de 2 Samuel 22:40 
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Temei a Deus e não as pessoas 

David compreendeu uma das qualidades essenciais de um líder, como podemos ver em 2 Samuel 23:03 . Quem 

quiser levar bem deve temer o Senhor. Quando falamos de temer a Deus, não estamos falando de um tipo errado 

de medo. Nós estamos falando sobre o temor reverencial que nos faz curvar-se em Sua presença e até mesmo 

para nos prostrar diante dele e dizer: "Meu Deus, não há ninguém como você, quem temerei Se você é para mim, 

o que pode fazer o homem? para mim? " 

O apóstolo Paulo escreveu algo em Gálatas 1:10 que sempre tomou conta do meu coração. Ele disse: "Agora eu 

estou tentando ganhar o favor dos homens ou o de Deus? Não procuro agradar a homens? Se eu ainda estavam 

buscando popularidade com homens, não seria servo de títulos de Cristo (o Messias)." 

Eu sei em primeira mão como Satanás usa a rejeição para nos impedir de ir para a frente com o chamado de Deus 

em nossas vidas. Você já foi atacado por rejeição? Claro que você tem, tudo o que temos. O diabo usa para nos 

impedir de fazer progressos. Ele sabe que seremos abençoados se estamos na vontade de Deus, para que ele usa o 

medo da rejeição do homem para manter-nos de volta. 

Quando eu estava cheio do Espírito Santo, em 1976, eu experimentei a rejeição da maioria dos meus amigos, 

minha igreja e minha família. Eles não entendiam o meu novo zelo e entusiasmo e pensei que estava sendo 

enganado. A rejeição ficou ainda pior quando Deus me chamou para ensinar e pregar a Sua Palavra. Onde quer 

que eu virei, eu estava sendo rejeitado por alguém que eu amava e se preocupava. Foi muito difícil ir em 

frente.Muitas vezes eu quis ceder à pressão e tomar decisões que iria agradar as pessoas. Eu olho para trás agora 

e tremo só de pensar o que eu poderia ter sacrificado tinha eu se curvou à pressão. Também houve outros 

momentos importantes na minha vida e ministério, quando o diabo lançou ataques de rejeição contra mim, e cada 

um deles veio em um momento em que Deus estava tentando me promover para o próximo nível do que ele tinha 

para a minha vida. 

Qualquer pessoa que vai fazer a vontade de Deus deve ter mais medo de Deus do que do homem. Eu queria que a 

aceitação, mas eu não queria estar fora da vontade de Deus, e eu sabia que eu seria se eu fizesse o que os meus 

amigos queriam que eu fizesse. Agradeço a Deus por Sua graça que sustenta e me fortaleceu através desses 

tempos difíceis de testes. 

Qualquer pessoa que vai fazer a vontade de Deus deve lembrar o que Jesus disse aos seus discípulos: "O servo 

não é maior do que seu mestre ... Se a mim me perseguiram, também vos perseguirão a vós" ( João 15:20 ). Ele 

estava dizendo: "Se eles rejeitá-lo, na verdade eles estão rejeitando-me." Creio que o Senhor leva-lo 

pessoalmente quando as pessoas rejeitam você, porque você está tentando fazer a coisa certa. Ele sabe como você 

se sente sobre ser rejeitado, porque Ele sentiu a mesma coisa. Ele é o seu Vindicator; sua recompensa vem de 

Deus, e você deve temer reverência e honrá-lo mais do que qualquer coisa ou qualquer outra pessoa. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Segundo Samuel 23:03, 4 oferece informações valiosas para os líderes. Quando levar os outros em justiça e no 

temor de Deus, as coisas bom resultado. Se você é um líder, peça a Deus para ajudá-lo a crescer mais e mais na 

justiça e no temor do Senhor, como você conduz aqueles que Deus colocou sob o seu cuidado. 

Vida Ponto 

Coração "feriu" de David ele depois que ele pecou contra o Senhor ( 2 Samuel 24:10 ). Isso significa que seu 

coração o condenou. Um coração condenado rouba confiança. 

Quem quiser ser líder deve aprender a lidar com a condenação. Quando ele peca, ele deve saber como a admiti-

lo, se arrepender e receber o perdão. Devemos sacudir erros do passado e seguir em frente, porque ninguém é 

perfeito. Podemos ter corações perfeitos, corações depois do próprio Deus, mas ainda não será perfeito em todos 

os nossos pensamentos, palavras e atos. 

Como um líder e professor da Palavra de Deus, eu sei como condená-la é ensinar aos outros sobre o que é certo e 

depois estragar nessa área muito sozinho. Quando nós, os líderes fazem isso, nós sentimos uma dose dupla de 

condenação porque o diabo nos dirá: "Você, de todas as pessoas, deveria saber melhor." Se ouvirmos com ele, 

ele vai fazer-nos sentir que não somos dignos de ser líderes do povo de Deus. 

Deus convence -nos de nossos erros, Ele não condenar -nos. Conviction ajuda-nos a arrepender-se e ser retirado 

do problema; condenação só nos empurra para baixo e nos faz sentir mal sobre nós mesmos. Temos que sacudir 
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o sentimento de condenação, porque se não o fizermos, não vamos ter confiança diante de Deus. Sem confiança, 

não teremos fé. Ora, sem fé, não podemos agradar a Deus e receber a Sua capacitação para cumprir o seu 

chamado. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que quando estou em perigo, eu vou cair na sua mão misericordiosa e não nas mãos do 

homem. 

Adaptado de 2 Samuel 24:14 
 

  

Primeiro Reis 

Autor: Desconhecido 

Data: 600 aC-550 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus valoriza e obras através de relacionamentos. 

Honra a teu aliança com Deus. Seu relacionamento com Ele será um poderoso legado para seus descendentes. 

Lembre-se que os traços de caráter e os padrões de outras pessoas afetá-lo, por isso não deixe de se associar com 

pessoas piedosas. 

Introdução 

Em muitos aspectos, as lições de vida que aprendemos todos os dias a partir de 1 Reis são tecidas através das 

histórias de quatro homens a equipe de pai e filho natural de Davi e Salomão, ea equipe de pai e filho espiritual 

de Elias e Eliseu. De fato, 1 Reis conta a história da divisão do reino e de vários governantes, no norte e no sul, 

mas muito de sua instrução prática para nossas vidas é encontrado no contexto de relacionamentos. 

Em Davi e Salomão, vemos um filho cumprindo seu pai sonho da construção do templo. Também vemos Deus 

cumprindo a Salomão, o pacto que fez com Davi. Mesmo quando Salomão se extraviaram e se casou com 

mulheres estrangeiras, Deus deixou-o no trono por amor de Davi. Neste, vemos que uma pessoa que tem uma 

relação forte com Deus, como fez Davi, vai deixar um legado incrível para os seus descendentes. 

Na relação entre dois profetas, Elias e Eliseu, vemos Eliseu aprender com Elias, observando-o e fazendo tudo 

que pode se desenvolver em sua vida as qualidades que ele viu em seu mentor. Eliseu lembra que outras pessoas 

nos afetam, e podemos incorporar suas qualidades de caráter em nossas vidas. A fidelidade de Eliseu, como 

aprendemos em 2 Reis, resultou em ele ter uma porção dobrada do espírito de Elias após Elias foi levado para o 

céu. 

Ao ler 1 Reis, lembre-se que os relacionamentos são importantes, e não se esqueça de se conectar com pessoas de 

Deus que pode ser uma bênção em sua vida e quem você pode abençoar em troca. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou manter seu cargo, andar em Seus caminhos, e os teus estatutos e mandamentos, que 

eu possa fazer de forma sensata e prosperar em tudo o que faço, sempre que eu ligo. 

Adaptado de 2 Reis 2:03 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O mundo de hoje está cheio de exemplos de pessoas que têm manobrado ou manipulado o seu caminho em 

posições de autoridade que não eram deles por direito. Alguma vez você já sentiu que você tenha sido enganado 

fora de uma promoção ou de uma posição de liderança? Como Salomão, você pode descansar com confiança, 

sabendo que, se tal posição é o propósito de Deus para você, nada nem ninguém pode impedi-lo de ser criada 

naquele lugar. Coloque sua fé em Deus e em Seu poder para promovê-lo, e não deixe nunca o ressentimento ou 

amargura criar raízes em seu coração. Lembre-se sempre que o tempo e os caminhos de Deus são perfeitos! 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Se Deus viesse a você e disse: "Pergunte! O que devo dar-lhe?" como fez com Salomão (ver 1 Reis 3:5-10 ), 

como você acha que você responderia? Salomão poderia ter pedido riquezas além da imaginação, grande fama ou 

poder insuperável. No entanto, a resposta de Salomão é uma demonstração surpreendente de humildade e 

reconhecimento da sua necessidade de Deus e sabedoria. Quando você toma seus pedidos diante de Deus, pedir a 

Ele para mostrar-lhe as coisas que você realmente precisa, e lembre-se sempre que a sua maior necessidade é 

para Ele, não as coisas que Ele pode fazer por você. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me daria uma mente compreensão e coração que ouve sua voz para que eu possa 

discernir entre o bem eo mal. 

Adaptado de 2 Reis 3:09 

Buscar a melhor 

Se Deus lhe dissesse que você poderia pedir qualquer coisa e Ele lhe daria a você, o que você pediria? Salomão 

teve essa oportunidade, e Deus ficou extremamente satisfeito com o seu pedido (ver 1 Reis 3:5-10 ). Ele pediu 

sabedoria, uma mente compreensão e um coração audiência para que ele possa discernir entre o bem eo mal. 

Seria uma grande bênção se todos filhos de Deus compreendeu o valor da sabedoria, entendimento, discrição, 

discernimento e prudência. Provérbios nos ensina que essas coisas são mais valiosos do que qualquer outra coisa 

que poderia desejar. Eles são mais valiosas do que prata e ouro, rubis, pérolas, ou outras pedras preciosas 

(ver Provérbios 3:13-15 ). 

O que buscamos na vida revela muito sobre o nosso caráter. Muitos de nós buscar as coisas erradas, e, como 

resultado, nunca estamos satisfeitos e realizados. Se vamos buscar a Deus como o nosso número um necessidade 

na vida e pedir a compreensão de seus caminhos, vamos nos contentar e Deus vai acrescentar outras coisas, como 

fez com Salomão. Deus ficou tão satisfeito com o pedido de Salomão para a sabedoria que Ele também lhe deu 

popularidade, fama, uma abundância de riquezas e bens, amigos, família, sucesso, e qualquer outra coisa que ele 

poderia querer na vida. 

O que você está procurando? Deus me confrontado com esta questão há vários anos, e descobri que a minha 

resposta não era agradável a Deus. Eu tinha vergonha quando eu percebi o quanto mais preocupado que eu estava 

com as minhas circunstâncias do que com a minha vida espiritual. Nesse ponto, Deus começou a me ensinar o 

que é verdadeiramente valioso, e Sua graça me permitiu mudar o meu foco. Sou eternamente feliz que Deus me 

fez essa pergunta, e eu agora pergunto-lo de mim mesmo em uma base regular. Eu sempre quero buscai as coisas 

que são agradáveis ao meu Senhor, e eu tenho certeza que você se sente da mesma maneira. 

Não se sinta condenado se você achar que o foco de seus desejos precisa ser ajustado. Só peço a Deus para ajudá-

lo a fazer as mudanças necessárias. Procure a sabedoria, procurar ter um coração que compreenda outras pessoas 

da machuca e precisa. Pergunte para a capacidade de discernir entre o bem eo mal ea graça de sempre fazer as 

escolhas certas. Ao buscar essas coisas, você vai desfrutar de uma vida que está além de qualquer coisa que você 

jamais poderia imaginar. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já pensou que uma lei ou talvez um veredicto do tribunal foi injusto ou injusto? Os israelitas governados 

por Salomão eram grandemente abençoada por sua sabedoria dada por Deus na administração da justiça entre 

eles (ver I Reis 03:28 ). Algumas autoridades que regem hoje são como Salomão, mas nem todos eles 

são. Lembre-se de orar por aqueles nos sistemas legislativos e legais, para que pudessem ter grande sabedoria e 

discernimento em matéria de justiça. Ore para que eles todos vão submeter totalmente a sua vida a Deus e fazer 

leis com base em Sua Palavra e princípios. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu oro para que Você faria por mim o que você fez por Solomon e dar-me extremamente muita sabedoria 

e de entendimento, e amplitude da mente, como a areia do mar. 

Adaptado de 1 Reis 04:29 

Manipulação seus relacionamentos Sabiamente 

Salomão pediu a Deus sabedoria, e Deus deu a ele (veja 1 Reis 05:12 ). Salomão escreveu o livro de Provérbios, 

uma coleção de verdades sábias que têm ajudado muitas pessoas vivem com sucesso seu dia-a-dia. 
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A Bíblia nos ensina que é duro para ter sucesso em qualquer coisa se não possuir sabedoria. Muitas pessoas têm 

dons, mas eles não operam em sabedoria ou desenvolver um bom caráter, porque eles simplesmente não vai 

crescer e permitir que Deus faça as coisas que ele precisa fazer em suas vidas. Como crentes em Jesus Cristo, a 

Sua sabedoria está em nós, mas não nos faz bem, se não usá-lo. Nada funciona direito na vida ou 

relacionamentos, se não buscar e andar em sabedoria. 

Deixe-me dar um exemplo do que pode acontecer quando as pessoas não usam a sabedoria nos 

relacionamentos. Então, muitas pessoas se machucam porque contar aos amigos o que está em seus corações, e 

esses amigos traí-los. Em seguida, eles tornar-se irritado com o seu amigo. Se eles tivessem usado sabedoria e 

mantiveram suas bocas fechadas, em primeiro lugar, eles teriam evitado toda essa situação. Eu sei que isso é 

verdade, porque isso já aconteceu comigo muitas vezes. Deus me disse uma vez, "Joyce, se você não quer que 

seus amigos ferir seus sentimentos e trair você, então é só aprender a manter silêncio sobre as coisas que você 

não quer que ninguém saiba." Se esperamos que Deus a compartilhar seus segredos com a gente, temos de ser 

capazes de manter seus segredos. Não dizer às pessoas as coisas que eu não quero repetir tomou uma grande 

pressão de meus relacionamentos. Eu já não precisa se preocupar com suas coisas dizendo que eu não quero 

conhecer. 

Eu não posso exagerar a importância de usar a sabedoria como lidamos com outras pessoas, familiares, amigos, 

colegas de trabalho, vizinhos e até mesmo conhecidos casuais. Peça a Deus que lhe dê sabedoria em seus 

relacionamentos. Ele vai fazê-lo! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você às vezes me pergunto se Deus está preocupado com os detalhes da sua vida? Animem-se em saber que o 

Deus que deu tais instruções precisas para a construção do templo (ver 1 Reis 06:14-07:51 ) é ainda mais 

preocupado com os detalhes de sua vida. Se algo é importante para você, não importa a Ele! 

Vida Ponto 

Enquanto você lê sobre a construção do templo, observe que a casa de Deus foi construído com extrema 

excelência (ver 1 Reis 6:18-21 ). Hoje, nós, o Seu povo, são Sua "casa", o lugar onde vive e se revela. Nós 

crentes modernos precisam ser diligentes em seguir o exemplo de templo do Velho Testamento e oferecer 

excelência para o mundo em torno de nós por ser excelentes pessoas. 

Sua impressionante presença 

No Antigo Testamento, a arca da aliança representava a presença do Senhor. Eu não posso enfatizar o suficiente 

o quanto precisamos da presença de Deus em nossas vidas, na verdade, precisamos de sua presença mais do que 

precisamos de mais nada. 

Quando Deus chamou Moisés para dizer a Faraó para deixar o povo de Deus vai, Moisés estava com medo e 

inseguro sobre sua falta de habilidades. Mas Deus lhe disse: "Eu certamente vai estar com você" (ver Êxodo 

3:10-14 ). Mais tarde, Deus disse a Moisés: "A minha presença irá contigo, e eu vos aliviarei" ( Êxodo 

33:14 ). Eu amo a resposta de Moisés: "Se a Tua Presença não vai comigo, não nos faças subir daqui!" ( Êxodo 

33:15 ).Em outras palavras, "Deus, se você não vai estar lá, não me mande!" Isso é exatamente o que eu sinto 

quando eu começar a ministrar aos outros. 

Precisamos realmente entender a grandiosidade da presença de Deus e da magnitude do que está disponível para 

nós, como crentes, se só vamos ter o tempo para estar em Sua presença! Porque no mundo que não querem gastar 

tempo com Deus? Gastamos tempo ao telefone, que a gente sair no shopping center, que passam horas na frente 

da televisão e parece que não tem nenhum problema de investir nosso tempo nessas atividades. A verdade é 

esta: O diabo nos lutas mais na área do nosso tempo gasto com Deus do que ele faz em qualquer outra área da 

nossa vida cristã. Na verdade, Satanás preferiria muito mais que envolver-se em todos os tipos de atividade 

religiosa, em vez de passar tempo com o Senhor. 

Há apenas uma maneira que eu conheço para manter a unção sobre a minha vida, e isso é por passar tempo na 

presença de Deus. Você pode estar se perguntando: Mas o que eu faço quando eu passar um tempo com 

Deus? Basta reservar uma parte do seu tempo para essa finalidade. Tente não ser legalista sobre isso, mas tento 

ser o mais regular com ele como você pode. Durante esse período de tempo, ler a Bíblia e livros cristãos que 

ministram a você. Fale com Deus. Às vezes, você pode querer ouvir música e adoração cristã, outras vezes você 
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pode querer sentar lá e desfrutar do silêncio. Se você vai fazer isso, você vai começar a sentir-se e sentir a 

presença do Senhor. 

Vida Ponto 

Há muitas facetas do caráter de Deus, e cada um deles parece ser mais maravilhoso do que o outro. Em 1 Reis 

08:23 , Salomão se refere a Deus como aliança de manutenção, misericordioso, amoroso e gentil. Ele também é 

fiel, verdadeira, longanimidade, justa e honesta, entre muitos outros atributos maravilhosos. Precisamos conhecer 

as qualidades de Deus, porque eles revelam o caráter de Deus para nós. Quanto melhor conhecer o Seu caráter, o 

melhor que conhecer o Seu coração para nós, e mais fácil se torna a confiar e obedecer-Lhe. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por graciosamente considerando minhas orações e súplicas e para ouvir os pedidos que eu faço 

de você hoje. 

Adaptado de 1 Reis 08:28 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou ter uma revelação de Sua presença na minha vida. 

Adaptado de 1 Reis 08:43 

Fale a Palavra 

Senhor, eu rezo para que meu coração seja irrepreensível e totalmente fiel a ti, meu Deus. 

Adaptado de 1 Reis 8:61 

Colocar a palavra para Trabalhar 

As pessoas que realmente não conhecem a Deus, muitas vezes têm perguntas sobre Ele, e, às vezes, até mesmo 

tentar "toco" nós com perguntas difíceis. A rainha de Sabá fez isso com Salomão (ver 1 Reis 10:1-3 ). Há alguém 

em sua vida que está a fazer perguntas a respeito de Deus? Palestras bíblicas sobre a importância de estar 

preparado para responder a perguntas das pessoas. Ler a Bíblia, orar e ouvir os ensinamentos cristãos são todas 

as formas de nos preparar. Como você se prepara, peça a Deus que lhe dê sabedoria, como Salomão fez, que 

você também vai saber como responder. 

Vida Ponto 

Mesmo que Deus tinha dado a Salomão um grande dom de sabedoria, ele não usou a sabedoria em todas as áreas 

de sua vida (ver 1 Reis 11:01 ). Você vê, a sabedoria divina não leva automaticamente à obediência.Salomão 

desafiou Deus e amava as mulheres estrangeiras. Ter sabedoria não significa que uma pessoa usa a 

sabedoria. Vamos agradecer a Deus por Sua sabedoria está em nós como crentes nele, mas vamos também pedir 

a capacidade de agir sobre a sabedoria que Ele nos dá e têm corações que são obedientes a Ele.. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Mesmo que Salomão fez muito bem, a Escritura nos diz que ele não totalmente seguir a Deus, e isso era mau aos 

olhos de Deus (cf. 1 Reis 11:1-6 ). Peça a Deus para identificar qualquer coisa em sua vida que está impedindo 

de segui-lo totalmente, se arrepender e receber o Seu perdão, e pedir-lhe para ajudá-lo a confiar e segui-lo 

completamente. 

Fale a Palavra 

Deus, eu posso fazer o que é correto em seus olhos, não se desviando de qualquer coisa que você me mandou 

todos os dias da minha vida. 

Adaptado de 1 Reis 15:05 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se perguntou como todas as contas estavam indo para receber o pagamento, ou talvez até 

mesmo onde sua próxima refeição estava vindo? Deus pode ser muito criativo quando se trata de fornecer para o 

seu povo, como Elias descobriu em 1 Reis 17:1-9 . Como você seguir a Deus, você sempre pode confiar nele 

para fornecer para você, mesmo que seja de uma forma que você não espera! Não se esqueça de agradecer a Ele 

por Sua provisão fiel a cada dia. 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

Há algo que Deus está lhe pedindo para fazer isso parece ser uma dificuldade ou envolve grande custo pessoal, 

como aconteceu com a viúva de Sarepta (ver 1 Reis 17:8-16 )? Saiba que as instruções de Deus pode não parecer 

fazer sentido, mas quando você obedecer você vai descobrir, como a viúva, que Deus vai fazer coisas incríveis 

em você, através de você, e para você. 

Vida Ponto 

Na história, que começa em 1 Reis 17:09, Deus envia Elias para Sarepta. Eu acredito que Deus enviou Elias à 

viúva de Sarepta não porque Deus queria fazer algo em Elias, mas porque Deus queria fazer algo na viúva. Se 

Deus muda-lo ou envia-lo em uma situação que você não entende, Ele irá abençoá-lo, mas pode ser por causa de 

outra pessoa. Se o seu "riacho" seca, como aconteceu com Elias em 1 Reis 17 , antes que ele foi para Sarepta, 

isso não significa que você tenha feito nada de errado, é mais provável que significa que Deus precisa de você 

em outro lugar. Se Deus fecha uma porta, você sempre pode esperar que Ele abra outro. 

A verdade sobre Dúvida 

Quando lemos em 1 Reis 18:21 sobre travar e mancando "entre duas opiniões", podemos interpretar essa frase 

simplesmente como "duvidar". Certa vez ouvi uma história que oferece informações valiosas sobre a dúvida que 

muitas vezes afeta os cristãos. 

Havia um homem que tinha uma necessidade financeira e estava confessando a Palavra de Deus sobre a sua vida, 

citando Escrituras, e crendo que Deus já havia fornecido um caminho para ele. Ele estava apenas esperando por 

sua descoberta para tornar-se uma realidade. Enquanto isso, ele foi atacado de forma intermitente com 

pensamentos de dúvida. Depois que ele tinha sofrido um momento particularmente difícil e estava começando a 

ficar desanimado, Deus abriu os olhos para o mundo espiritual. Isto é o que viu: um demônio (um espírito 

maligno) falando mentiras para ele, dizendo que ele não estava indo para obter a ajuda que precisava e que 

confessar a Palavra de Deus não estava indo para o trabalho. Mas viu também que cada vez que ele confessou a 

Palavra, luz sairia de sua boca como uma espada, eo demônio teria se acovardam e caiam para trás. 

Como Deus mostrou-lhe essa visão, o homem então compreendeu por que é tão importante manter a falar a 

Palavra. Ele viu que ele tinha fé, razão pela qual o espírito maligno, atacando-o com a dúvida. 

A dúvida não é algo que Deus coloca em nós. Romanos 12:3 diz que Deus dá a cada homem a "medida de fé" 

(NVI). Deus colocou a fé em nossos corações, mas o diabo tenta negar a nossa fé, atacando-nos com a dúvida. 

Dúvida vem em forma de pensamentos que estão em oposição à Palavra de Deus. É por isso que é tão importante 

para nós saber da Bíblia. Se conhecermos a Palavra, então podemos reconhecer quando o diabo está mentindo 

para nós. Tenha certeza de que ele mente para nós, a fim de roubar o que Jesus comprou para nós por meio de 

Sua morte e ressurreição. 

Encorajo-vos a ser como aquele homem que procurou a ajuda do Senhor, falar a Palavra de Deus porque a Sua 

Palavra é verdade, e porque confessando a verdade manda os demônios da dúvida embora! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você às vezes sente que Deus realmente não ouvi-lo quando você ora? Os profetas de Baal passaram por uma 

rotina bastante para tentar obter o seu deus para ouvi-los, sem sucesso (ver 1 Reis 18:25-39 ). Mas você pode ter 

a confiança de Elias, quando orares, sabendo que você reza para o Deus vivo, que ouve todas as orações e está 

pronto para agir em seu nome. 

Certo como a chuva 

Deus fez com que a seca ea fome em Israel para mostrar o Seu poder para Acabe. Deus estava deixando Acabe e 

sua esposa má, Jezabel, saiba que eles precisavam mudar seus maus caminhos, e se não o fizessem, as 

circunstâncias não ia ser bom. Depois de três anos de fome, Deus enviou o Seu profeta Elias para dizer Ahab que 

ia chover. Elias disse a Acabe que ele estava ouvindo "o som de abundante chuva" ( 1 Reis 18:41 ). Disse-lhe 

para ficar pronto, porque não ia ser uma chuva torrencial. 

Acabe e Jezabel não podia suportar a visão de Elias, porque ele era um profeta e servo de Deus. Você já notou 

como as pessoas ímpios odeiam os justos por nenhuma razão em tudo? Eles odeiam o justo simplesmente porque 

representam o que eles estão se rebelando contra. Todos Elias fez em 1 Reis 18 foi para mostrar-se; que por si só 
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era suficiente para enviar Ahab em uma raiva. Embora Acabe queria chuva, ele não queria que Elias de estar 

certo ou ser o único no controle. 

Eu não acredito que Elias realmente ouviu o som da chuva no natural. Ouviu-o no Espírito pela fé. Ele estava 

ouvindo o Espírito de Deus, ele acreditava que Deus disse e começou a agir sobre ele antes que ele viu a 

manifestação do mesmo. Precisamos desse tipo de fé! 

Adoração Antes da Chuva 

Depois de anunciar a Acabe o que iria acontecer-chuva estava vindo, Elias foi para o topo do Monte 

Carmelo. Lá, ele ficou de joelhos com a testa no chão (ver 1 Reis 18:42 ). Você não pode simplesmente vê-

lo? Nessa posição de adoração, Elias enviou seu servo para executar e para trás várias vezes para ver se ele 

estava começando a chover. 

Sete vezes seu servo voltou com um relatório ruim, mas Elias não sair de sua posição da adoração. Imagine como 

Elias deve ter se sentido cada vez que o relatório veio de trás que nada estava acontecendo! Mas cada vez que 

Elias apenas disse: "Vá de novo" (ver 1 Reis 18:43 ). Apesar dos relatos negativos repetidos, Elias nunca 

desistiu. Ele permaneceu exatamente onde ele estava, adorando a Deus. 

Culto fortalece a nossa fé. Dúvida poderia ter causado Elias para desistir, mas sua adoração manteve 

forte. Romanos 4 nos fala de uma outra pessoa na Bíblia que não tinha absolutamente nenhuma razão humana 

para esperança. Dúvida e incredulidade veio contra Abraão, mas não derrotá-lo, tornou-se forte como ele deu 

louvor e glória a Deus. Se louvor e adoração trabalhou para Abraão e Elias, ele vai trabalhar para nós também. 

Servo de Elias poderia ter dito a ele: "Elias, você deve ter perdido a Deus neste momento, porque nada está 

acontecendo, não há sequer uma nuvem lá fora." Mas cada vez que Elias se recusou a desistir! Finalmente, o 

servo de Elias voltou e relatou que viu uma nuvem tão pequena quanto a mão de um homem. Nessa palavra, 

Elias veio gritando: "Vai dizer Aleluia Ahab se apressar para casa e procurar abrigo porque está começando a 

chover!"(Ver 1 Reis 18:44 ). 

Quando adoramos a Deus, Ele vai mandar a chuva de Seu Espírito sobre você, e ele vai se afogar todas as 

"Acabes" e todas as outras resistências em sua vida. Tome a sua posição e louvar o Senhor, adorando antes que 

comece a "chuva" em sua vida. 

Manter o seu equilíbrio 

Porque no mundo que um homem como Elias, que no dia anterior tinha feito tolos absolutos de 450 profetas de 

Baal e pessoalmente matado todos eles, de repente, permitir-se a tornar-se tão intimidados pelas ameaças de uma 

mulher solitária chamada Jezabel que ele fugiu com medo (veja 1 Reis 19:1-3 )? Eu duvido muito que Jezebel era 

tão temível que Elias tinha que fazer isso. Eu acredito que ele respondeu de forma tão desequilibrada porque ele 

estava exausto. 

Muitos dos problemas que enfrentamos nos relacionamentos vêm de estar fora de equilíbrio, e muitas vezes esse 

desequilíbrio é o resultado de simplesmente ser desgastado. Quando estamos totalmente exaustos, nós 

respondemos com as pessoas de forma diferente do que fazemos quando estamos totalmente 

descansado. Tendemos a responder emocionalmente e obter os nossos sentimentos feridos facilmente. Estamos 

melindrosos e mais propensos a ficar chateado com a menor coisa que dá errado. Mesmo a nossa capacidade 

criativa seca quando estamos excessivamente cansado. Como Elias, nos tornamos vulneráveis à depressão e 

desânimo. Eu sei por experiência própria que a minha fé é afetada quando estou muito cansado, é até difícil 

querer orar nesses momentos. 

Em muitas das famílias de hoje, ambos, marido e mulher precisam trabalhar em tempo integral apenas para 

fornecer para si e para seus filhos. Depois de trabalhar o dia todo, então eles têm que ir para casa e cuidar dos 

filhos, preparar refeições, lavar roupa e trabalho doméstico, ir fazer compras, ver o trabalho de quintal, pagar 

contas, e assim por diante. Mais cedo ou mais tarde, eles podem tornar-se exausto. Se eles são cristãos, eles vão 

querer ir à igreja e também pode assumir outros compromissos da igreja. 

Embora muitas dessas atividades são bons, eles podem não ser todos os compromissos que são guiado pelo 

Espírito. Se as pessoas não tiverem cuidado, eles podem acabar tentando ser tudo para todos, que os 

desgasta.Eles podem começar a sentir que eles estão sendo separadas, porque onde quer que olhe, alguém quer 

que eles façam alguma coisa. Embora servindo na igreja e na comunidade é uma parte muito importante do nosso 
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dever geral e desejo, temos de ser guiado pelo Espírito e simplesmente perceber que podemos fazer algumas 

coisas, mas não podemos fazer tudo. 

Eu sei tudo sobre isso porque passei por isso na minha própria vida. Não só eu sou um ministro com um 

ministério internacional de operar, eu também sou uma esposa, mãe de quatro filhos adultos, uma avó e um 

amigo com muitas outras funções, responsabilidades e relacionamentos. 

Estou extremamente ocupado, tudo o que somos, o que é por isso que precisamos equilíbrio em nossas 

vidas. Isso pode significar ter que cortar algumas coisas que realmente não querem se livrar, mas que vai causar 

problemas se não permitir que Deus podá-las. Em alguns casos, isso pode significar abrir mão de um segundo 

emprego. Podemos ter dito a nós mesmos que assumiu o cargo para as nossas famílias, mas a verdade pode ser 

que a nossa família precisa de nós mais do que eles precisam do dinheiro que poderia ganhar para eles. 

Vamos a história de Elias em 1 Reis 19:1-3 lembrá-lo para manter o equilíbrio em todos os aspectos de sua vida: 

físico, mental, emocional, social e espiritual. Deus quer que você abençoado, e para receber, apreciar e 

sabiamente steward Suas bênçãos, você precisa ser forte e revigorado, não estressados e exaustos. 

Vida Ponto 

Nada na vida parece ser bom para nós quando estamos exaustos. Parece que ninguém nos ama, ninguém nos 

ajuda, e ninguém se preocupa com a gente. Pensamos que temos que fazer todo o trabalho. Pensamos que 

estamos sendo abusada, mal utilizado, mal interpretado, e maltratados. Muitas vezes, quando sentimos que temos 

um problema profundo, tudo o que está errado é que nós (como Elias) são simplesmente cansado (ver 1 Reis 

19:04 ). Quando as pessoas já estão esgotados e eles continuam a fazer mais e mais coisas, eles costumam se 

tornar muito confuso e mal-humorados. Temos de aprender a ouvir os nossos corpos e descansar quando 

precisamos dela. Descanso não é um luxo, é essencial para viver uma vida frutífera equilibrada. 

Evitar Burnout 

Tenho observado que depois que uma pessoa passa por uma verdadeira emocional alta, ele geralmente vai fundo 

com uma baixa emocional. 

Vemos isso na vida de Elias, o profeta. Um dia ele está no Monte Carmelo, em triunfo e, no auge de sua 

vitória. No dia seguinte ele está sentado sob uma árvore no deserto, pedindo a Deus para deixá-lo morrer, porque 

ele se sente tão deprimido (ver 1 Reis 19:04 ). 

Em minha própria vida, tenho notado quando eu ministro em uma longa série de reuniões, eu gasto tudo o que 

tenho espiritualmente, emocionalmente e rezando mentalmente para pessoas e satisfazer as suas necessidades. E 

quando eu voltar de algo emocionante como que a vida normal, todos os dias, é bastante uma transição. Isso pode 

ser comparado a subir uma montanha emocional, em seguida, caindo fora dela. Quem gostaria de ir de fazer 

milagres de um dia para se esconder de Jezabel o próximo? 

Muitas vezes temos a idéia, Oh, se eu pudesse ficar nessa alta emocional sempre! Mas Deus sabe que não 

poderia estar para manter esse nível de intensa emoção. Muitos altos e baixos emocionais usam-nos em todos os 

sentidos. Quando eu terminar de uma extensa viagem de ministério e eu me sinto completamente drenado, eu 

tenho aprendido a descansar. Geralmente, leva cerca de dois dias para me recuperar totalmente fisicamente, 

mentalmente, emocionalmente e até espiritualmente. Preciso dormir, ter um pouco de comida de qualidade para 

alimentação, passar mais tempo com Deus, fazer algo divertido para as minhas emoções, e não tomar decisões 

que exigem nenhum esforço mental. 

Quando você se sentir "baixa" depois de uma alta emocional, não faça como Elias fez e descer em si mesmo. Não 

permita que o diabo para tirar vantagem de você durante esses tempos. Use a sabedoria e obter o resto que você 

precisa-ele vai fazer uma diferença enorme. 

Vida Ponto 

Como o Senhor através do Seu anjo obter Elias para o lugar onde ele era forte o suficiente para continuar com a 

próxima fase de seu ministério? Ele deu-lhe duas boas refeições e um bom cochilo longo (ver 1 Reis 19:5, 

6 ).Isso era tudo o que Ele lhe deu, e na força desse alimento, Elias foi quarenta dias e noites em uma viagem a 

Horebe! Não havia nada de grande, espiritual ou sobrenatural nisso. Elias foi desgastada de tudo o que ele tinha 

feito no dia anterior e tudo o que ele tinha passado por uma vez. Seu corpo foi quebrado, e suas emoções tinham 
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desmoronado. Ele não estava lidando com o próprio a maneira como ele normalmente. Ele estava com medo, 

deprimido, desanimado, e até mesmo suicida. 

O Senhor disse-lhe: "Você está desgastado. Você precisa de um par de refeições quentes e uma boa noite de 

descanso." E depois de Elias estava revigorado e fez a viagem de Horebe, a palavra do Senhor veio a ele lá. Com 

uma nova palavra de Deus, ele foi enviado de novo para fazer a obra do Senhor. 

Lembre-se, mantendo-se espiritualmente forte não inclui sabedoria natural. Cuide do seu corpo, exercícios e 

comer saudavelmente, de modo que você vai ter a resistência física e agilidade necessária para completar 

próxima missão de Deus para você. 

Ouvindo Deus Terna Voz 

Fiquei fascinado ao saber que alguns cavalos tem o que seus treinadores chamam de "orelha 

controlando." Enquanto a maioria dos cavalos são guiados e liderados por uma cinta presa ao pouco em sua boca, 

alguns cavalos manter uma orelha virou-se para a voz de seu mestre. Um ouvido está aberto para avisos naturais, 

o outro é sensível ao treinador confiável. 

Elias precisava ouvir de Deus, e, felizmente, ele tinha um ouvido controlando para com Deus, mesmo que suas 

circunstâncias lhe assustou. Ele havia experimentado um enorme vitória, mas depois correu por sua vida, se 

escondeu em uma caverna, e orou a Deus para morrer. Sabendo necessidade de Elias, Deus ensinou a Elias uma 

lição maravilhosa sobre o que sua voz soa como. Como Elias esperou Deus, Ele demonstrou seu poder através do 

vento, terremoto, e fogo. Mas Deus não estava nessas coisas, em vez disso, ele falou a Elias, em uma "voz mansa 

e delicada" ( 1 Reis 19:12 ) e deu instruções para a próxima missão de Elias. Mais adiante neste capítulo, 

veremos que Elias obedeceu a voz mansa e delicada do Senhor. 

A história de Elias nos ajuda a entender como ouvir Deus quando precisamos de direção. Deus não tranquilizar 

Elias com uma vistosa manifestação, chamativo de poder, embora Ele já tinha provado que Ele era capaz de fazê-

lo. Em vez disso, Deus falou a Seu profeta através de uma voz mansa e delicada, e Ele ainda escolhe para se 

comunicar diretamente com seus filhos através de um sussurro no fundo de seus espíritos. 

A Bíblia nos diz que Deus é um ser espiritual, e aqueles que o adoram devem adorá-lo em espírito e verdade 

(ver João 4:24 ). Jesus explicou que algumas pessoas não ouvem a voz de Deus, porque eles não acreditam nele 

e, portanto, não tem a Sua Palavra viva em seus corações (ver João 5:37-40 ). Ele nos ensinou que devemos 

nascer de novo, a fim de ouvir a voz de Deus:. "Você tem que ser todos nascer de novo (de cima) O vento sopra 

(respira) onde quer e, embora ouves a sua voz, mas você não sabe onde ele vem, nem para onde vai. Assim 

acontece com todo aquele que é nascido do Espírito "( João 3:7, 8 ). Quando nascemos de novo, somos 

vivificados em nosso espírito para ser sensível à voz de Deus. Ouvimos Seu sussurro, embora não podemos dizer 

de onde vem. Nossos ouvidos se tornam "sintonizado" para ouvir a voz do nosso Mestre. Ele sussurra para 

convencer, corrigir e orientar-nos por uma voz mansa no fundo de nossos corações. 

Vida Ponto 

Os caminhos do Espírito Santo são gentis, a maioria das vezes Ele fala conosco como fez com Elias, em "uma 

voz mansa e delicada" ( 1 Reis 19:12 ). 

Fale a Palavra 

Senhor, que eu seja obediente e sempre falam que você diz para mim. 

Adaptado de 1 Reis 22:14 

 

Segundo Reis 

Autor: Desconhecido 

Data: 600 aC-550 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Obedecer a Deus leva a bênçãos; desobedecer ou desonrá-Lo traz maldições. 

Os ministérios de ambos Elias e Eliseu pode nos lembrar de que Deus é um Deus de milagres e Ele ainda faz 

milagres hoje. 
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A porção dupla aguarda aqueles que são fiéis até o fim. 

Introdução 

Segundo Reis, como 1 Reis, continua o relato bíblico dos nomes, reina, e algumas das ações dos governantes do 

reino dividido. Na linha do tempo da história, 2 Reis pega onde 1 Reis sai fora. Ao longo de 2 Reis, vemos bons 

reis e maus reis, aqueles que procuravam servir a Deus e aqueles que não o fizeram. Nós continuamos a ver 

Israel como uma nação ir e voltar entre honrar a Deus e desonrá-Lo. 

Uma das mesmas verdades que vemos em todo o Antigo Testamento é reiterada mais uma vez em 2 Reis: 

Quando obedecemos a Deus, somos abençoados, quando estamos vivendo em desobediência a Deus, não 

podemos esperar que Ele nos abençoe. 

Um evento digno de nota em 2 Reis é a morte de Elias, que não era um típico morte, ele estava simplesmente 

pego em um turbilhão e levado ao céu em uma carruagem de fogo. Eliseu permaneceu fiel a Elias, até o fim, e 

depois de Elias morreu, Eliseu recebeu uma porção dupla de seu espírito e passou a testemunhar e ser usado por 

Deus em grandes sinais, prodígios e milagres. 

Ao ler 2 Reis, lembre-se que a obediência traz bênçãos ea desobediência traz maldições. Lembre-se também de 

que Deus irá recompensar sua fidelidade, assim como fez Eliseu. Muitas pessoas desistem pouco antes de um 

avanço, mas a porção dupla aguarda aqueles que vão permanecer fiéis até o fim. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Ter um mentor espiritual é um grande presente. Existe um cristão mais maduro em sua vida que está ajudando 

você a crescer em seu relacionamento com Deus? Se não, peça a Deus para identificar alguém que possa ser um 

mentor para você, como Elias foi ao encontro de Eliseu (ver 1 Reis 2:2-8 ). Se você tem um mentor espiritual, 

uma forma de mostrar o seu apreço é através do apoio fiel e lealdade a esse indivíduo. 

Bênçãos duas Parcela 

Vendo uma atribuição ou de um projeto de Deus até o acabamento é extremamente importante. Muitas pessoas 

começam as coisas com entusiasmo, mas nunca acabar com eles, e isso não é agradável a Deus. A Bíblia diz 

em Lucas 14:28-30 que devemos contar o custo antes de começarmos a construir e certificar-se de que temos o 

que será necessário para concluir o projeto. 

Eliseu era um servo de Elias e tinha sido escolhido e ungido para tomar o lugar de Elias quando ele foi 

embora. Como Elias se aproximava o fim do seu tempo na terra, ele perguntou a Eliseu o que ele poderia fazer 

por ele.Lemos em 2 Reis 2:09 que Eliseu pediu uma porção dupla da unção do seu mentor. Eliseu havia pedido 

uma coisa difícil, mas foi dito que ele poderia tê-lo se ele viu Elias, quando Deus o levou. 

Eu sempre senti que Elias estava dizendo: "Se você ficar comigo até o fim, se você terminar o que começou há 

muitos anos, então você pode ter o que você pediu." Muitas pessoas perguntam por coisas e depois não estão 

dispostos a fazer o que lhes é exigido para ter seus pedidos concedidos. Fazer é fácil, mas ver as coisas até o 

acabamento não é. Começos são emocionantes, e eles vêm com zelo e entusiasmo. Muitas vezes, no início de um 

empreendimento, muitas pessoas estão dispostas a ajudar. No entanto, o caminho se torna mais difícil quando a 

novidade desgasta fora e algumas das pessoas que originalmente cometidos para ajudar a perder o interesse ou se 

cansar. 

Temos de ser capazes de suportar o trabalho duro, esperar mais tempo para os resultados do que esperávamos, 

suportar a solidão, traição, mal-entendidos, e muitas outras coisas desagradáveis, se necessário. Jesus suportou 

todas estas coisas, a fim de completar a vontade de Deus para sua vida, e que devemos seguir os Seus 

passos. Jesus disse: "Tome a sua cruz e siga-me" (ver Lucas 9:23 ). Eu acredito que a cruz somos chamados a 

realizar é o desafio de viver uma vida altruísta. Isso significa que não podemos sair ou desistir só porque nós não 

apreciar o trabalho difícil de pressionar por diante. Devemos viver além de como nos sentimos, o que pensamos 

ou queremos, e, em face de dificuldades, fazer tudo o que Deus nos pede para fazer. 

Tome uma decisão hoje que a partir de agora, pela graça de Deus, você vai sempre terminar o que 

começou. Pode-se limpar o seu armário, ou manter um compromisso na igreja ou a um amigo. Ele poderia estar 

pagando para as coisas que você comprou ou vai para uma escola bíblica. Seja o que for, basta fazê-lo! Deus tem 

uma dupla porção bênção esperando por você, mas você vai encontrá-lo na linha de chegada. 
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Fluir livremente Novamente 

Nos tempos do Antigo Testamento, parando-se os poços com pedras foi uma das armas usadas para derrotar os 

inimigos (ver 1 Reis 03:19 ). Nosso inimigo, o diabo, ainda usa essa arma contra nós hoje. 

Acredito que você e eu nascemos aberto e gratuito com uma capacidade de fluir. Mas com o tempo o nosso 

inimigo, Satanás, vem e começa a atirar pedras para o bem dos nossos internos seres-pedras de abuso, mágoa, 

rejeição, abandono, incompreensão, amargura, rejeição, ressentimento, auto-piedade, vingança, depressão, 

desesperança, e assim por diante. No momento em que se tornam adultos, os nossos poços são tão cheios de 

pedras que se tornaram parado e já não fluir livremente dentro de nós. De vez em quando podemos sentir um 

pouco borbulhar no fundo, mas nunca parecem experimentar a versão completa que é necessário para as águas de 

nossas almas a fluir livremente, mais uma vez. 

É interessante que quando Jesus foi ressuscitar seu amigo Lázaro dentre os mortos, Ele ordenou: "Tirai a pedra" 

( João 11:39 ). Em um sentido similar, acredito que o Espírito Santo quer tirar as pedras que foram entupindo 

nossos poços de água viva. 

Quando se fala de água viva em João 7:37-39 , Jesus não disse que a daqueles que acreditam nele não fluirão rios 

de água viva de vez em quando. Ele disse que estes rios de água viva fluirão de forma contínua. Essa água viva é 

o Espírito Santo. O que Jesus estava falando aqui é o derramamento do Espírito Santo, que nós (que aceitaram a 

Jesus como Senhor e Salvador) receberam. Deixe o poder do Espírito Santo remover as pedras que bloqueiam a 

fonte de sua vida, e deixar que a água da vida dentro de você ser liberado a fluir novamente. 

O primeiro passo para Plenitude 

A chave para o valor e mérito é saber quem somos em Jesus. Quando sabemos que, não há nada para nós, mas 

permanecer no temor do Senhor, e dai-lhe graças e louvor pelo que Ele fez por nós em Cristo. Como a viúva 

pobre em 2 Reis 4:1-7 , o nosso primeiro passo para a plenitude é reconhecer que estão vazias. 

Todos nós somos vasos vazios. Nenhum de nós tem alguma coisa em nós de qualquer valor, exceto o poder de 

Deus, que é residente há a fluir para fora de nós. O que temos para oferecer a Deus? Nada. Deus não é 

carente. Ele não precisa de você ou a mim, Ele pode fazer o seu próprio trabalho, sem nós. Nós não são 

indispensáveis. Eu não faço essa observação a rasgar-nos para baixo ou nos fazem sentir mal sobre nós mesmos, 

mas a todos nos lembrar que sendo usado por Deus é um grande privilégio e uma honra, não um direito. 

Nós temos valor, mas apenas o valor que o Senhor atribui a nós por causa do sangue de seu Filho, Jesus 

Cristo. Não temos nada em e de nós mesmos. Em Cristo, nós existimos e temos tudo. Mas, em nossa carne, não 

há nada de qualquer valor ou valor. O que é nascido da carne é carne, eo que nos lucra nada. 

Quando eu comecei a ministrar, eu queria ajudar as pessoas. O Senhor falou comigo depois e disse: "Quando 

você está vazio de si mesmo para que tudo o que resta dentro de você é a capacidade de depender do Espírito 

Santo, quando você aprendeu que tudo o que somos e temos vem de Deus, então eu 'll enviar-lhe ao redor para 

aqueles que você sabe para encher os seus cântaros vazios com a vida que tenho derramado em seu vaso vazio. " 

Chegando ao lugar de estar vazio de nós mesmos não é uma tarefa fácil, e isso não acontece rapidamente. Passei 

muitos anos me perguntando se eu nunca iria chegar a um lugar de manifestar a humildade em vez de orgulho, de 

ser dependente de Deus, em vez de independente de confiar na força do Seu braço em vez de meu braço. Se você 

se sentir da mesma forma, deixe-me encorajá-lo de que , desde que você não desista, você está fazendo 

progresso. 

Pode parecer como se alcançar o lugar que você deseja ir é tomar sempre, mas "Aquele que começou a boa obra 

em vocês, vai continuar até o dia de Jesus Cristo [até o momento de Sua volta], desenvolvendo [que um bom 

trabalho ] e aperfeiçoando e trazendo-a para conclusão total em vós "( Filipenses 1:6 ). 

Se pressionar e é sincero sobre a maturidade espiritual, que acabará por ser como a mulher em 2 Reis 4:1-7 vazio 

de nós mesmos e pronto para ser usado por Deus para cumprir Seus grandes propósitos para nossas vidas. 

Owe No Man Anything But Love 

A Bíblia nos ensina que estamos a dever nenhum homem qualquer coisa, exceto a amá-lo (veja Romanos 

13:8 ). Em 2 Reis 4:07 , vemos que estamos a pagar as nossas dívidas. Quando permitimos que a dívida para nos 

oprimir, nós pode rapidamente e facilmente tornar-se desanimado e deprimido. 
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Você já percebeu que uma das principais razões que as pessoas entram em dívida é que suas emoções estão fora 

de controle? Quando um desejo de prazer pessoal, um senso de prestígio, ou a capacidade de impressionar os 

outros nos leva a viver acima das nossas possibilidades, vamos acabar em dívida. 

Quando Dave e eu éramos recém-casados, que começou a ter problemas com a dívida. Fizemo-lo, executando-se 

os nossos cartões de crédito para o seu limite máximo, comprando coisas que queríamos para nós e para nossos 

filhos. Fizemos os pagamentos mínimos em nossos saldos de cada mês, mas o interesse foi tão grande que nunca 

parecia fazer qualquer progresso em direção a pagar o que devia. Na verdade, estava ficando cada vez mais fundo 

em dívida. 

O que causou isso? Emoções e falta de sabedoria. 

Se você e eu estamos indo cada vez para chegar a algum lugar no reino de Deus, temos de aprender a viver com 

sabedoria e não pelo desejo carnal, que é a emoção humana ( Provérbios 3:13-15 ). 

Sabedoria faz com que a decisão hoje que vai ser confortável com o amanhã. Emoção faz o que se sente bem 

hoje e não tem idéia de amanhã. Quando o amanhã chegar, o sábio se divertir em paz e segurança, mas o tolo 

acabam desanimado e deprimido. Por quê? Porque o sábio se preparou para amanhã e são capazes de desfrutar os 

frutos do seu trabalho, enquanto o tolo, que colocaram o prazer em primeiro lugar, agora deve pagar por ontem. 

É muito melhor trabalhar agora e jogar mais tarde, do que para jogar agora e se preocupar mais tarde! 

É tão desanimador para ir para a caixa de correio todos os dias e não encontrar nada lá, mas as contas, contas e 

mais contas. Eventualmente que o desânimo leva à depressão por causa da pressão de não ser capaz de ver uma 

saída. Quando cobramos coisas que não podemos pagar, estamos gastando prosperidade de amanhã hoje. Então, 

quando o amanhã chegar, todos nós temos é dívida. 

Para viver uma vida disciplinada, que é o que é preciso para produzir bons frutos em nossas vidas, temos que 

estar dispostos a investir hoje para que possamos colher amanhã. Para aliviar o desânimo e depressão que vêm de 

estar em dívida, temos de sair da dívida, tornando-se bastante auto-disciplinado de pensar não de sacrifícios de 

hoje, mas de recompensas de amanhã. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você gostaria de abençoar o seu pastor ou outro líder cristão na sua vida? Oferecendo hospitalidade em várias 

formas é uma ótima maneira de demonstrar tanto o seu apreço e amor de Deus. Como a mulher sunamita 

descoberto (ver 2 Reis 4:8-17 ), você pode ter certeza de que Deus honra aqueles que fornecem hospitalidade! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já sentiu que você não tem muito a oferecer no ministério? O homem de Baal-Salisa só tinha um pouco de 

comida para oferecer cem homens, mas ele deu-lhe de bom grado (ver 2 Reis 4:42-44 ). Não só os homens 

comem, mas não havia comida à esquerda! Como você oferece livremente o que você tem para dar ao serviço de 

Deus, peça a Ele para multiplicar o que você tem dado e torná-lo uma bênção além do que você pode imaginar. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Segundo Reis 5:9-14 conta a história da cura de Naamã. Orgulho deste homem quase o impediu de receber a cura 

que Deus queria lhe dar. Você luta com orgulho, talvez pensando que deve ser tratado de uma certa maneira por 

causa de sua posição na vida? Peça a Deus para identificar áreas de orgulho e de ensinar-lhe a humildade. Não 

deixe o orgulho impedi-lo de experimentar tudo o que Deus quer fazer em sua vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está sempre tentado a buscar o ganho material, mesmo ao custo de sua integridade? De Eliseu servo Geazi 

aprendeu da maneira mais difícil que a ganância é mau aos olhos de Deus (veja 2 Reis 5:20-27 ). Peça a Deus 

para lhe ensinar a ser conteúdo e confiar em Sua provisão para você. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que eu não preciso ter medo, porque há mais comigo do que com os meus inimigos. 

Adaptado de 2 Reis 6:16 
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Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu serei um crente tão apaixonado que os outros serão capazes de ver claramente o meu 

zelo para você. 

Adaptado de 2 Reis 10:16 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Aprendemos com 2 Reis 17:6-23 que o Senhor permitiu que Israel fosse levado cativo e levado para o exílio por 

causa de sua desobediência. Você já teve descuidado sobre fazer o que Deus lhe pediu para fazer, deixando o 

pecado fluência em sua vida? Não deixe que o nosso inimigo, o diabo, levá-lo para o cativeiro do pecado e da 

desobediência, que leva apenas a destruição. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu não vou ceder à influência e costumes do mundo em torno de mim, mas que eu sempre 

vou honrar. 

Adaptado de 2 Reis 17:08 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu me livrará das mãos dos meus inimigos que eu reverentemente medo de você. 

Adaptado de 2 Reis 17:39 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Uma das primeiras coisas que Ezequias fez quando se tornou rei era livrar-se das coisas que mantiveram o seu 

povo de andar em obediência a Deus (cf. 2 Reis 18:1-7 ). O que o impede de obedecer a Deus? Pode ser algo que 

parece muito importante para você, mas não há nada mais importante do que obedecer a Deus. Peça a Deus para 

ajudá-lo a fazer o que é reto aos seus olhos, e saber que Ele vai honrar sua obediência, como fez Ezequias da 

(ver 2 Reis 18:08 ). 

Fale a Palavra 

Deus, eu posso ser como Ezequias, confiando na, apoiando-se, e ser confiante em você. Posso agarrar-se a Você 

e grampo para Você, nunca deixando de seguir-te. 

Adaptado de 2 Reis 18:05, 6 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que só tu és Deus de todos os reinos da terra! 

Adaptado de 2 Reis 19:15 

Vida Ponto 

Deus respondeu à oração de Ezequias, curando-o e adicionando 15 anos a sua vida (claro, Deus nem sempre 

responde desta forma, mas no caso de Ezequias, Ele o fez). Durante esse tempo, muitas coisas horríveis que 

aconteceu (ver 2 Reis 20:17 ), e Ezequias sofreu muito. Parece que, apesar de Deus respondeu ao pedido de 

Ezequias, não era o melhor de Deus para ele. Precisamos lembrar que a única política de segurança é a oração 

para que a vontade de Deus. A melhor oração sempre reconhece que nós realmente não sabemos, na maioria dos 

casos, o que é melhor para nós, por isso, devemos estar dispostos a dizer: "O que você quiser, 

Senhor."Como Provérbios 16:09 nos lembra: "A mente de um homem traça o seu caminho, mas o Senhor lhe 

dirige os passos." 

Fale a Palavra 

Deus, que eu nunca te abandonarem ou não andam nos teus caminhos. 

Adaptado de 2 Reis 21:22 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já duvidou de liderança espiritual de alguém, porque ele ou ela era jovem? Josias era um jovem 

rei (ver 2 Reis 22:01 ), mas ele conduziu seu povo em grande renovação espiritual, restaurando a adoração e 

levando as pessoas de volta para um relacionamento correto com Deus. Incentivar e orar por seus filhos e outros 

jovens cristãos, que andaria nos destinos que Deus tem para eles. 
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Como uma criança 

Em 2 Reis 22:01 , vemos que Josias tornou-se rei quando ele tinha apenas oito anos de idade. Em 2 Reis 11:21 , 

Joás se tornou rei aos sete anos, e em 2 Reis 21:01 , Manassés se tornou rei aos doze anos. Esses meninos foram 

forçados a crescer rapidamente! 

Muitas pessoas sentem que eles, como esses jovens reis, foram forçados a crescer rápido demais. Quando isso 

aconteceu, eles perderam alguma coisa, e que a perda foi prejudicial para seu prazer da vida adulta. 

Como adultos, devemos ser capazes de realizar coisas em nossas vidas sem se sentir sobrecarregado. Devemos 

ser responsáveis e ainda leve o suficiente para desfrutar de nossa vida diária, mesmo nosso trabalho, como lemos 

em Eclesiastes 5:18 : "Eis o que eu vi, uma boa e adequada é de um para comer e beber, e para encontrar prazer 

em todo o trabalho com que se afadiga debaixo do sol, todos os dias que Deus lhe dá-para isso é sua [destinado] 

parte. " 

Acredito que deve ser capaz de desfrutar de todas as coisas que fazemos. Alguns anos atrás, este fato foi trazido a 

minha atenção porque eu percebi que estava últimos quarenta anos de idade, casado e pai de quatro filhos, e 

ainda assim eu não poderia dizer que eu já tinha realmente gostei muito da minha vida. 

João 10:10 nos diz que Jesus veio a este mundo para que você e eu poderia ter vida e apreciá-lo ao máximo. Eu 

realmente acho que se esqueceram de como aproveitar a vida. Precisamos aprender a ser criança, porque se há 

uma coisa que uma criança sabe fazer, é para desfrutar de tudo e qualquer coisa! Mas quando uma criança é 

forçada a crescer muito rapidamente, sem ser permitido ser uma criança, muitas vezes ele acaba com enormes 

problemas emocionais. 

Não sendo permitida a jogar vai roubar a infância de uma pessoa e seu prazer da vida adulta. Meu problema 

estava pensando que eu tinha que merecem todo o pouco de diversão, prazer, ou a bênção que veio em meu 

caminho. Agora eu aprendi a trabalhar até a hora de sair e, em seguida, deixar tudo o que eu estou fazendo para o 

dia seguinte. Se você e eu não faço isso, nos abrimos para neutralização e uma vez que temos queimada, é muito 

difícil de recuperar. 

As coisas boas que vêm a nós nesta vida nos são dadas pelo Senhor (ver Tiago 1:17 ). Ele quer dar a eles a 

nós. Ele quer que nós a aproveitar a vida ao máximo. Se você perdeu parte de sua infância, porque você tinha que 

crescer muito rapidamente, orar e pedir a Deus para restaurar a sua alegria, a sua fé infantil, e sua capacidade de 

celebrar a vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se perguntou se é apenas muito tarde, ou talvez que o seu pecado é muito grande, para receber o perdão 

de Deus? Mesmo que o pecado do povo era enorme, Deus respondeu ao coração arrependido de Josias (veja 2 

Reis 22:18, 19 ). Não hesite em buscar o perdão de Deus, Ele não vai virar, um coração terno humilde. 

Fale a Palavra 

Deus, ajuda-me a manter o meu coração terno, penitente e humilde diante de ti. 

Adaptado de 2 Reis 22:19 

O dom de um coração Tender 

Em 2 Reis 22:19 , com a profetisa Hulda, falando em nome do Senhor, declarou que o rei Josias tinha um 

coração terno. Ter um coração terno é equivalente a ter uma consciência sensível, e ternura de consciência é vital 

para o nosso sendo usado por Deus. 

É perigoso tornar-se duro de coração e desenvolver uma consciência cauterizada de modo que não podemos dizer 

se estamos fazendo nada de errado ou não. Uma forma de desenvolver uma consciência sensível é arrependendo-

se rapidamente, se Deus nos convence de algo e por não dar desculpas para o nosso comportamento. 

Quando Deus nos mostra que temos feito algo errado, nós precisamos dizer: "Você tem razão, Senhor, eu estou 

errado. Não há desculpa, por favor, perdoe-me e ajudar-me a não fazê-lo novamente." É incrível o quanto isso 

vai nos ajudar a ter uma consciência sensível para com Deus. Mas assim que começamos a tentar raciocinar as 

coisas e dar desculpas para os nossos erros, nós começamos a ficar um pouco insensível em nossas 

consciências. Ele se torna um pouco mais difícil para nós a sentir que era o tempo antes. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B22%253A1
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B11%253A21
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B21%253A1
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DEcc%2B5%253A18
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJn%2B10%253A10
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJas%2B1%253A17
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B22%253A18-19
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B22%253A18-19
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B22%253A19
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B22%253A19


Por exemplo, se eu maltratar alguém sem arrependimento, minha consciência começa a se tornar insensível. A 

próxima vez que eu faço isso, minha consciência se torna um pouco mais calejada. Logo, apesar de eu sair por aí 

me apresentando como uma pessoa que ama a Deus, Ele não pode me usar mais, porque eu estou maltratando as 

pessoas e falando baixo para eles e falar a eles de forma errada. O pior é que eu nem sequer percebem que eu 

estou fazendo isso, porque eu já não tenho um coração terno e uma consciência sensível para com Deus. 

Devemos lembrar que Deus não se importa quão talentoso ou talentosa somos; Sua principal preocupação é a 

nossa atitude de coração. Se temos corações dispostos, corações agitados-up, corações sábios, os corações 

perfeitos e consciências sensíveis, então o diabo não é ameaça real para nós ou nosso futuro, porque nada pode 

parar de usar Deus a gente. 

Atos 23:01 descreve a boa consciência que Paulo tinha. Ele disse: "Irmãos, eu tenho vivido diante de Deus, 

cumprindo o meu dever com um perfeitamente boa consciência, até o dia de hoje." Quantos de nós pode ir para a 

cama à noite dizendo: "Bem, Senhor, eu posso ir dormir com um perfeitamente boa consciência"? Paulo continua 

a descrever o que ele fez para manter a sua proposta consciência: "Por isso eu sempre exercitar e me disciplinar 

[mortificar meu corpo, amortecendo minhas afeições carnais, apetites e desejos mundanos, esforçando-se em 

todos os aspectos] para ter uma clara (inabalável , irrepreensível) consciência, sem ofensa para com Deus e para 

com os homens "( Atos 24:16 ). 

Por que Paulo se esforçam para manter a consciência limpa? Porque ele sabia que não poderia ministrar aos 

outros, de coração duro. Ele sabia que se ele queria ajudar as pessoas, ele tinha que manter uma consciência 

sensível para com Deus. Eu acredito que todos nós deveríamos orar regularmente: "Senhor, ajuda-me a ter um 

coração terno e uma consciência sensível em sua direção." 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você tem dificuldade em descobrir o que significa seguir a Deus ou como Ele gostaria que você responda em 

determinadas situações? Josias percebeu que se ele e aqueles que ele governou foram saber como eles estavam a 

seguir a Deus, eles tinham que conhecer a Sua lei (ver 2 Reis 23:1-3 ). Da mesma forma, se você quer andar nos 

caminhos de Deus, é importante que você aprenda tudo que puder sobre Deus e Seus caminhos, lendo as 

Escrituras e fazer o que diz. 

 

Primeiras Crônicas 

Autor: Atribuído a Esdras 

Data: Provavelmente entre 425 aC e 400 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus é fiel. 

A fidelidade a Deus resulta em recompensas de Deus. 

A presença de Deus faz toda a diferença em nossas vidas cotidianas. 

Introdução 

Primeiras Crônicas é cheia de encorajamento para permanecer fiel a Deus. Seus primeiros nove capítulos relatam 

a linhagem da família do piedoso rei Davi, e os seus restantes vinte capítulos contar a história de seu reinado 

justo sobre o povo de Deus. 

Um tema chave que encontramos ao longo de 1 Crônicas é o tema da fidelidade de Deus para o Seu povo. Sua 

fidelidade traz bênçãos, é por isso que Ele chama continuamente pela fidelidade e adverte contra a infidelidade. 

Um dos destaques deste livro é o David de trazer a arca (o símbolo da presença de Deus) de volta a 

Jerusalém. Esta antiga história nos lembra de quão desesperadamente precisamos da presença de Deus em cada 

parte de nossas vidas hoje. 

Enquanto você lê 1 Crônicas, lembre-se que a fidelidade tem suas recompensas, e infidelidade leva a 

problemas. Quando somos infiéis, Deus sempre nos leva de volta por causa de Sua misericórdia, mas, muitas 

vezes, sofrem as conseqüências da ruptura de comunhão com ele. Deixe-me encorajá-lo hoje para permanecer 

fiel a Deus em todas as situações em sua vida. Lembre-se de que Ele é fiel a você. Ele está sempre perto de você, 

sempre cuidando de você, sempre querendo o melhor para você. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DAc%2B23%253A1
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DAc%2B24%253A16
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Ki%2B23%253A1-3


Quando você se deparar com a história do retorno da arca para Jerusalém, considerar os vários aspectos de sua 

vida, sua família, seu trabalho, suas amizades, sua casa, sua vida espiritual, seu entretenimento, seus hobbies, 

suas finanças, e as outras coisas que lhe dizem respeito e pedir a Deus para aumentar a sua presença cada vez 

mais em sua vida. 

Faça as coisas o Caminho de Deus 

Como crentes, precisamos ser lembrados de nossa herança em Deus. O autor de 1 Crônicas (presumivelmente 

Ezra) nos fornece uma lista de famílias entre o povo de Deus, e como ele faz, podemos recordar e honrar o 

legado de fé em nossas próprias vidas. 

Primeiras Crônicas 1:27 menciona Abrão. Recordamos que Gênesis 12 nos ensina que Deus chamou Abrão para 

deixar sua família, sua casa, e tudo o que ele estava familiarizado com e ir para um lugar que Deus lhe 

mostraria. Imaginem-Abrão deixou tudo, não ter qualquer idéia de onde ele deveria ir. Como resultado de sua 

obediência radical, Deus fez algumas promessas muito radicais para ele, promessas de bênção, riqueza, fama, 

liderança, descendentes, e assim por diante. Deus entrou em aliança com Abrão, mudando seu nome para Abraão 

(ver Gênesis 17:05 ). Dourado disse a Abraão que se ele acreditasse, seria contado a ele como pé direito com 

Deus, e ele iria ser cuidado em todos os sentidos (ver Gênesis 15:05, 6 ). 

Abraão creu em Deus! Isso é tudo o que Deus pede de nós: "Acredite". Não apenas para as coisas, 

mas em e através de coisas. Abraão creu em Deus para uma criança que seria seu herdeiro, mas ele teve que crer 

em Deus "através de" algumas coisas difíceis e demoradas antes de ver a criança prometida. Pode-se dizer que 

esses anos de espera foram os seus "anos de silêncio", anos durante os quais ele acreditava que Deus, embora não 

havia nenhuma evidência para fora, para que ele ou qualquer outra pessoa que Deus tinha realmente falado com 

ele. 

Durante esses anos de silêncio de espera, Abraão tomou medidas que não foi inspirado por Deus, quando ele 

seguiu o conselho de sua mulher e levou-a empregada para ser sua esposa secundária. O nome de Abraão tem o 

significado profético "pai de uma multidão", porque Deus estava planejando fazer dele o pai de muitas 

nações. Mas porque Abraão e sua esposa, Sarah, se cansou de esperar a promessa de Deus, que assumiu a 

responsabilidade em suas próprias mãos, e serva de Sara por Abraão deu à luz Ismael. Embora Abraão amava 

Ismael, ele não era o filho prometido e, eventualmente, trouxe grande dor, a Abraão ea dificuldade em sua vida. 

Há momentos em nossas vidas, como em Abraão, quando Deus simplesmente nos permite seguir o nosso próprio 

caminho, para que possamos aprender com a experiência de que "nossa maneira" não funciona. Sofremos durante 

estes anos. Nós experimentamos confusão e frustração, mas, finalmente, emergir nossas lutas como mudaram as 

pessoas, finalmente pronto para fazer as coisas à maneira de Deus! 

Seja fiel, e seja abençoado 

Uma das coisas que nos lembramos quando vemos o nome de José, em 1 Crônicas 2:02 é que ele era fiel a 

Deus. Mesmo que ele era um escravo na casa de Potifar, Deus o abençoou e prosperou ele porque ele estava com 

ele onde quer que fosse (ver Gênesis 39:1-6 ). 

Mesmo quando estamos passando por momentos difíceis, Deus vai nos abençoar em si, e não apenas quando eles 

são mais. O importante para nós é manter uma boa atitude, o que inclui ser grato pelo que nós temos e dando 

louvor a Deus, adorá-Lo por quem Ele é. 

Por exemplo, mesmo se o seu chefe te trata de forma inadequada, não reconhece o seu verdadeiro valor, e não vai 

deixar você fazer nada, mas varrer o chão, se Deus está com você, Ele pode prosperar e fazer sucesso em tantas 

outras maneiras. Deus certamente pode promovê-lo em Seu tempo, porque tudo verdade promoção vem do 

Senhor (veja Salmo 75:6, 7 ). Não olhe para nada nesta terra como sua fonte, olha só a Deus como sua fonte. 

O mundo vai logo reconhecer que Deus está conosco. Algumas dessas pessoas que nos rejeitaram no passado 

virá a ver que Deus está conosco, pois eles vão ver a evidência de sua presença em nossas vidas. Se nós, como 

José, vai levar as nossas posições e ser fiel neles enquanto esperamos em Deus, Ele nos ressuscitará a nós em Seu 

tempo, e vai tornar-se óbvio que a mão de Deus está sobre nós para o bem. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se perguntou por que existem tantos genealogias na Bíblia? Primeiras Crônicas está cheio 

deles! Claramente, a família é importante para Deus. Quando perguntaram a Jesus para perdoar os seus pecados, 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Ch%2B1%253A27
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGe%2B12
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGe%2B17%253A5
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGe%2B15%253A5-6
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Ch%2B2%253A2
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGe%2B39%253A1-6
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DPs%2B75%253A6-7


e para entrar em sua vida, Deus adotou em Sua família. Agradeça a Ele por seus irmãos e irmãs em Cristo, e 

pedir-lhe para ajudá-lo desfrutar plenamente e experimentar as bênçãos de pertencer à sua família. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro como Jabez que Você vai me abençoar e ampliar minha fronteira, e que a tua mão seja comigo e 

que Você iria me impedir de mal. 

Adaptado de 1 Crônicas 4:10 

Vida Ponto 

Observe em 1 Crônicas 05:01 que direito de primogenitura de Reuben foi dado aos filhos de Joseph. Por 

quê? Porque Reuben "poluído cama de seu pai" ( 1 Crônicas 05:01 ) com a concubina de seu pai. A 

primogenitura era uma bênção enorme e extremamente valiosa para um homem durante os tempos 

bíblicos. Quem tinha o direito de primogenitura herdou "o melhor dos melhores" de seu pai. Mas Reuben perdido 

todas as bênçãos da primogenitura por alguns momentos com uma concubina. Ele perdeu uma grande herança, 

porque ele não conseguia controlar suas emoções. 

Peça a Deus para ajudá-lo a perceber o que é realmente valioso e nunca permitir que a concupiscência da carne, 

ou suas emoções para fazer com que você perca uma bênção. 

Vida Ponto 

Saul perdeu o seu reino, porque ele não guardou a Palavra de Deus, e ele consultou um médio (veja 1 Crônicas 

10:13, 14 ). Sem dúvida, ele pensou que esta pessoa iria falar a verdade para ele, mas essas pessoas não são 

apenas enganados, eles também falam decepção para os outros e apresentá-la como verdade. O mundo em que 

vivemos nos querem fazer crer que existem muitas fontes de verdade. Lembre-se de amor, honra, saber, estudar e 

obedecer a Palavra de Deus para que você possa viver de acordo com "a verdade, toda a verdade, e nada mais 

que a verdade", porque é "a Verdade" que faz você se livre (ver João 8 : 32 ). 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que eu tenho paz porque você está me ajudando. 

Adaptado de 1 Crônicas 0:18 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me faria como os homens de Issacar, e dar-me o entendimento dos tempos, de modo 

que eu vou saber o que fazer. 

Adaptado de 1 Crônicas 0:32 

O Poder do Foco 

Em 1 Crônicas 0:33 o escritor descreve os bravos homens que ajudaram a fazer guerra David. Como podemos 

ver, eles não eram o dobro de coração, pois eles estavam focados, estável e confiável. Eles preso a seu único 

propósito na vida. 

Deus ensinou os outros na Bíblia para ser sincera em propósito. Quando Deus chamou Abraão, Ele lhe disse para 

deixar o passado para trás e se concentrar no lugar que Deus lhe mostraria (ver Gênesis 0:01 ). Sendo sincera foi 

o que Paulo falou de quando ele disse para deixar ir o que está por trás e pressionar para o que vem pela frente 

(veja Filipenses 3:13, 14 ). Ser único em propósito era o que o Senhor estava encorajando Israel a fazer através 

do profeta Isaías: ".! Não [intensamente] se lembra das coisas passadas, nem considereis as coisas antigas Eis que 

eu estou fazendo uma coisa nova" ( Isaías 43:18, 19 ). 

Nosso problema é que nós sempre queremos agarrar ao passado e ainda ir para o futuro. Há momentos em que 

Deus nos diz para seguir em frente, mas as nossas almas ainda estão ligados ao lugar, precisamos deixar para 

trás. Isso faz com que um coração duplo, e quando estamos duplo de coração, é difícil encontrar a paz de espírito. 

Jesus disse: "Ninguém pode servir a dois senhores, porque ou há de odiar a um e amar o outro, ou ele vai ficar 

parado e ser dedicado a um e desprezará e será contra o outro ..." ( Mateus 6:24 ). Em Tiago 1:8 , lemos que uma 

pessoa que é de duas mentes está hesitando, duvidoso, indeciso, instável, não confiável, e incerta sobre tudo o 

que ele pensa, sente ou decide. 
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Precisamos evitar ter um coração de casal e um duplo propósito na vida. Em vez disso, devemos ser pessoas 

decisivos. Líderes especialmente deve ser capaz de tomar decisões e, em seguida, ficar com eles. Se tomamos 

decisões e, em seguida, continuar a ir e voltar em nossas mentes sobre se nós fizemos a coisa certa ou não, são 

instáveis em nossos caminhos. Precisamos ouvir de Deus, e depois tomar uma decisão com base no que Ele disse 

para nós. Uma vez que tenhamos decidido alguma coisa, é preciso fazê-lo com todo o nosso coração, e 

totalmente comprometer com ele. 

Além disso, é preciso estar focado e sincera em relação a dons ea vocação de Deus. Em Romanos 12 o apóstolo 

Paulo fala sobre os diferentes dons da graça que foram dadas aos membros individuais do corpo de Cristo.Ele diz 

que se você é um professor, você deve dar-se ao seu ensino. Se você é um doador, você deve dar a si mesmo a 

sua doação. Se você é um exortador, você deve dar-se a exortação. Em outras palavras, Paulo diz para não ficar 

excessivamente envolvido em coisas que Deus não lhe presenteou por e chamou para fazer. Resista à tentação de 

se envolver em coisas que não ajudá-lo a realizar seus objetivos. Não se vacilante. Se você acha que é suposto 

fazer uma coisa específica com a sua vida, em seguida, ser coerente na sua crença. Permanecer na pista e 

permanecer focado e estável, sempre pressionando em direção a seu objetivo no poder do Espírito Santo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando você está diante de um desafio, que você depende de seu próprio bom senso para ver através de você ou 

você buscar o conselho de outros? David, mesmo com toda a sua força e poder, sabia o valor de um advogado de 

confiança (veja 1 Crônicas 13:01 ). Procure pessoas que podem fornecer conselhos vertical e confiável para você, 

e aproveitar-se de sua sabedoria. 

Dê uma pausa Praise 

Quando a arca de Deus foi colocada no tabernáculo, David parou tudo e começou a adorar a Deus (veja 1 

Crônicas 16:1-7 ). Eu não acho nada bendiz a Deus mais do que quando paramos no meio do que estamos 

fazendo e levantar nossas mãos para adorá-Lo, ou ter um momento para curvar-se diante dele e dizer: "Eu te 

amo, Senhor." No Salmo 119:164 , o salmista diz que ele teve tempo para louvar a Deus sete vezes por dia e 

durante todo o dia também! 

Pense em um homem de negócios, por exemplo, talvez o presidente de uma grande empresa. Não seria 

maravilhoso se várias vezes ao dia, ele fechou a porta de seu escritório, virou a fechadura, ajoelhou-se e disse: 

"Deus, eu só quero levar algum tempo para te adorar. Pai, todas essas coisas que você está dando-me o negócio, 

o dinheiro, o sucesso, são grandes, mas eu só quero te adorar. glorifico o Senhor. Você é tão maravilhoso. Eu te 

amo. Você é tudo que eu preciso. Pai, eu Te adoro. Jesus, eu Te adoro. Espírito Santo, eu Te adoro. " Eu não 

acho que um homem de negócios com esse hábito poderia precisar se preocupar com o seu negócio, suas 

finanças, ou o seu sucesso. Todas essas coisas seriam atendidos (ver Mateus 6:33 ). 

O mesmo é verdade para os alunos, ficam em casa moms, aposentados, secretários, comissários de bordo, 

neurocirurgiões, balconistas, vendedores e-qualquer um que você pode pensar. Todos eles teriam muitos dias 

mais fecundas, produtivas e pacíficas se teve tempo para louvar ao Senhor durante todo o dia. 

Nós todos se beneficiariam muito de tomar uma "pausa louvor." Encorajo-vos a dar um hoje. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Primeiras Crônicas 16:7-36 nos ajuda a compreender o valor ea necessidade de ação de graças. O que você é 

mais agradecido? Certifique-se de dar graças a Deus todos os dias. Como Davi, lembre-se de agradecer a Ele por 

suas maravilhas, pela Sua misericórdia eterna, para a boa notícia de sua salvação, pela sua beleza e santidade, e 

por Sua bondade. Mantenha o seu agradecimento tanque cheio e você, como Davi, vai se maravilhar com a 

grandeza de Deus. 

Fale a Palavra 

Dou graças a Ti, Deus, e eu invocar o seu nome. Vou dar a conhecer as suas obras entre os povos em torno de 

mim. Cantarei louvores a Ti e meditar sobre todos os seus trabalhos maravilhosos! 

Adaptado de 1 Crônicas 16:08, 9 

Vida Ponto 
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Temor reverencial, como é mencionado em 1 Crônicas 16:25 , é saber que Deus é Deus e que Ele significa o 

negócio. Ele nos chamou Seus amigos (ver João 15:14, 15 ) e os Seus filhos, mas Ele ainda é um Deus 

maravilhoso, santo. Nós precisamos honrá-lo, respeitá-lo, obedecê-Lo e reverenciá-Lo em todas as coisas. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que honra, majestade, força e alegria são encontrados em sua presença. 

Adaptado de 1 Crônicas 16:27, 28 

Vida Ponto 

Davi amava muito a Deus, mas ele cometeu erros graves. Suas paixões ganhou o domínio sobre ele e levou-o a 

cometer adultério e ter um homem assassinado. Eu acredito que David falou tanto sobre a misericórdia de Deus 

(um exemplo é em 1 Crônicas 16:34 ), porque ele tinha experimentado em primeira mão em sua vida e 

ministério. Essa mesma misericórdia está disponível hoje a todos os que buscam a Deus por isso. 

Vida Ponto 

Quando eu estava aprendendo a ouvir de Deus e desejando com todo o meu coração a ser conduzido pelo 

Espírito, 1 Crônicas 17:1-4 realmente me ajudou a perceber que podemos mover-se com algum grau de liberdade 

seguindo nossos desejos santificados, contanto como estamos prontos para ir imediatamente para outra direção, 

se Deus nos mostra que precisamos fazê-lo. Não é errado ter um plano e segui-lo, se estamos dispostos a desistir 

desse plano, quando Deus não aprova isso. 

Em João 15:7 Jesus disse: "Se você vive em mim [cumprir vital unida a Mim] e as minhas palavras 

permanecerem em vós e continuar a viver em seus corações, pedireis tudo o que quiserdes, e vos será feito 

você." Como isso pode ser possível, a menos que realmente há uma fusão de nossos desejos com de Deus à 

medida que amadurecemos Nele? 

O objetivo de todo verdadeiro crente é ser um com Deus. Isso acontece espiritualmente quando nascemos de 

novo, e isso ocorre em nossas mentes, vontades e emoções como nós crescer e amadurecer 

espiritualmente. EmEfésios 4:15 , o Apóstolo Paulo nos exorta: "Vamos crescer em todos os sentidos e em todas 

as coisas naquele que é a cabeça." Ao fazê-lo, os nossos desejos se tornam seus desejos, e estamos seguros em 

segui-los. 

Palavras e Ações 

Devemos ter sempre uma palavra específica de Deus, antes de tomar qualquer ação? Acho que não. David queria 

construir uma casa para Deus, eo profeta Natã lhe disse para fazer tudo o que estava em seu coração, porque 

Deus estava com ele (veja 1 Crônicas 17:1-4 ). Naquela noite, no entanto, Deus falou a David através de Natan e 

deu instruções de que David não era para construir a sua casa, mas que um de seus filhos iria fazê-lo (veja 1 

Crônicas 17:11 ). 

Parece-me que a orientação geral em tomar ação é simplesmente seguir o nosso coração, se Deus não dá uma 

palavra específica. Lemos em Provérbios 03:06 a reconhecer a Deus em todos os nossos caminhos, e Ele dirigirá 

nossas veredas. Para reconhecer a Deus significa se preocupar com o que Ele pensa. Nunca é dito nas Escrituras 

que devemos ter direção específica de Deus antes de tomar qualquer ação. Deus nos dá a sabedoria, e Ele espera 

que usá-lo. Ao estudarmos a Sua Palavra aprendemos Seus caminhos, e Ele espera que nós a segui-los. Deus nos 

dá a liberdade, Ele acredita em nós e acredita que podemos fazer boas escolhas, por isso Ele nos permite fazê-

lo. Em todas as nossas orações devemos dizer ao Senhor que queremos a Sua vontade em todas as coisas e, em 

seguida, confiar nele para conduzir e guiar-nos. 

Note-se que David estava planejando construir uma casa de Deus, até o momento em que Deus disse que 

não. Quando o fez, David imediatamente louvou a Deus por ter escolhido um dos membros de sua família e 

nunca mostrou qualquer decepção ou rebelião contra a escolha de Deus. David tinha um coração segundo 

Deus. Ele queria que Deus queria. 

Esta história foi particularmente útil para mim como um jovem crente que queria a vontade de Deus, mas não 

sabia o que fazer quando Deus não estava falando. Eu aprendi que porque temos o Seu Espírito e coração, 

devemos confiar no testemunho interior que sentimos sobre o que deve ou não deve fazer. Faça o que você 
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acredita ser melhor com base no conhecimento que você tem, e estar disposto a mudar se e quando Deus mostra 

algo definitivo. 

Fale a Palavra 

Deus, eu Te agradeço que a palavra que falaste comigo e minha família a respeito será estabelecida. 

Adaptado de 1 Crônicas 17:23 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que Tu és Deus e Você prometeu coisas boas para mim! 

Adaptado de 1 Crônicas 17:26 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Muitos de nós passamos horas preparando para um evento especial, um grande projeto no trabalho, ou um teste 

na escola. David fez tudo que podia para se preparar para a construção do templo (veja 1 Crônicas 22:1-5 ).Você 

vai colocar a mesma preparação diligente no trabalho que Deus te chama para? 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi decepcionado quando alguém foi dado o privilégio de fazer algo no ministério que você queria 

fazer? Ao invés de ser frustrado ou desencorajado, seguir o exemplo de Davi em 1 Crônicas 22:6-11 . Abençoe 

os esforços dos outros, orar por eles para que tenham sabedoria, e incentivá-los a continuar a seguir o Senhor em 

tudo o que fazem, que eles possam prosperar. Deus será fiel para honrar você. 

Vida Ponto 

Primeiras Crônicas 22:13 nos adverte contra medo. Dread não só irá nos impedir de cumprir a Palavra de Deus, 

mas também vai dificultar a nossa prosperidade. Dread é um precursor do medo, eo medo nunca traz uma 

bênção. Em vez de estar desanimado com as coisas que assustam você, tome coragem no Senhor. 

Vida Ponto 

O rei Davi foi um líder excepcional por muitas razões, mas o que se destaca para mim sobre ele em 1 Crônicas 

22:14 é que ele assumiu um papel de liderança no fornecimento para a casa de Deus, mesmo quando ele estava 

perturbado e aflito. Ele não esperava que os outros a fazer o que ele não faria, e ele queria ter certeza de que um 

bom exemplo para dar tinha sido criado para que todas as pessoas que se seguiria. Isso é o que um líder eficaz 

não-lidera pelo exemplo, mesmo quando exige dor ou sacrifício. 

Dê quando fere 

Deus disse que Davi era um homem segundo o Seu coração, aquele que faria tudo de Sua vontade e realizar a 

Sua programa totalmente (veja Atos 13:22 ). Davi era um homem que dá, e ele deu generosamente para a 

edificação da casa de Deus. Mesmo em seus próprios tempos de angústia e aflição, ele continuou a dar 

generosamente (veja 1 Crônicas 22:14 ). 

É tentador parar de dar para os outros quando estamos sofrendo. Durante esses momentos, nós não se sentir 

como sendo uma bênção para alguém, queremos alguém para nos confortar e nos fazer sentir melhor. Mas 

quando estamos sofrendo, devemos nos comportar como seria se nós não estávamos machucando. Devemos 

manter todos os nossos compromissos, incluindo os nossos compromissos financeiros para a obra de Deus. 

Todos nós passamos por momentos de testes, e nosso comportamento durante esses tempos revela claramente o 

nosso nível de maturidade espiritual. Bebês espirituais fazer o que é certo apenas se eles estão rapidamente sendo 

notado e recompensado. Mas os cristãos maduros fazer o que é certo porque é certo, e nunca desistir. Eles não 

mudam quando as circunstâncias mudam. 

Para mim, não há uma grande diferença entre dar e ser um "doador". As pessoas que são doadores de procurar 

oportunidades para dar aos outros, pois eles não buscar razões para sair de dar. É fácil de usar problemas pessoais 

como uma desculpa para ser egoísta, mas eu acredito que as sementes semeadas durante os tempos difíceis são 

mais poderosos do que qualquer outro tipo. Deus aprecia a nossa fidelidade, não importa o que estamos 

passando. Não seja um doador emocional, mas optar por ser aquele que faz o que é certo de propósito, não 

importa como você se sente. 
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Se eu estou sofrendo de um julgamento que eu estou passando eo diabo me tenta não dar por causa da minha dor 

pessoal, eu propositadamente dar um pouco mais, só para deixar o inimigo saber onde eu estou. Quando Jesus 

morreu por nós, Ele estava doendo, mas ele ainda deu o seu melhor. Vamos sempre ir a milha extra e nunca 

comprometer os nossos compromissos. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está procurando um propósito e significado em sua vida? Acautelai-vos do conselho de Davi em 1 Crônicas 

22:19 , e definir o seu coração e alma a buscar o Senhor, vosso Deus. Ao fazer isso, você vai achar que Deus tem 

planos e propósitos para sua vida além de qualquer coisa que você pode sonhar. 

Vida Ponto 

Primeiras Crônicas 23:30 nos ensina sobre aqueles que estavam a adorar ao Senhor de manhã e à noite. Espero 

que você também vai começar a adorar no início da manhã. Sugiro começar antes mesmo de sair da cama.Culto 

enquanto você se prepara para o trabalho; adoração no caminho para o trabalho; adoração quando você chegar 

em casa à noite e como você ir dormir. Você vai se surpreender ao ver como as coisas começam a 

mudar. Adoração cria uma atmosfera onde Deus pode fazer coisas poderosas em sua vida. 

A adoração não é difícil. Significa, simplesmente, para adorar o Senhor e ser grato por Ele e tudo o que Ele faz 

por você. Diga a Ele regularmente quanto você ama e quão maravilhoso Ele é! 

Fale a Palavra 

Deus, eu posso aceitar as instruções de Davi e sei que você, cuidar de você, e servi-lo com um coração íntegro e 

alma voluntária. Eu sei que se eu te buscam e exigem que você como a minha primeira e vital necessidade, eu 

vou te encontrar. 

Adaptado de 1 Crônicas 28:9 

Fale a Palavra 

Deus, eu vou ser forte e corajoso e vai fazer o que você me pediu para fazer. Não temerei, nem vos assusteis, 

porque Tu estás comigo e você não vai me deixar nem me desampares. 

Adaptado de 1 Crônicas 28:20 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já teve seu coração em algo, apenas para ficar desapontado? David sabia que somente através da fixação de 

seus corações em Deus as pessoas que levaram prosperar e ter alegria (veja 1 Crônicas 29:3 ). Peça a Deus para 

ajudá-lo a corrigir o seu coração a Ele, e Ele nunca vai decepcioná ou falhar. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você dá regularmente de suas finanças para a obra de Deus? Como as pessoas de boa vontade de Davi deu, 

encheram-se de grande alegria (veja 1 Crônicas 29:2-16 )! Lembre-se, qualquer coisa que você tem que dar veio 

de Deus, em primeiro lugar, e uma maneira de honrá-lo é através da alegria dando de seus recursos. 

Vida Ponto 

É importante olhar para nossas atitudes e motivações para trabalhar. Se somos preguiçosos e não querem 

trabalhar, não vai funcionar. Vamos fazer todos os tipos de desculpas e acabar em ruínas. Mas se tivermos fortes 

desejos, eles vão nos motivam a trabalhar e trabalhar duro, vamos fazer o que for preciso para fazer o trabalho, já 

que as pessoas mencionadas em 1 Crônicas 29:6 fez. As pessoas inteligentes percebem que nada vale a pena 

nunca é feito sem dedicação e muito trabalho duro. 

Estar disposto a ser Disposto 

Você gosta quando as pessoas fazem alguma coisa para você, mas você sabe que eles não querem realmente 

fazer isso? Eu absolutamente desprezar isso. Eu acredito que vem da minha educação. Pareceu-me que, mesmo 

quando o meu pai me permitiu fazer as coisas, ele realmente não quer que eu a fazê-las. Assim, para este dia, se 

as pessoas não querem realmente fazer algo por mim, eu preferiria que eles simplesmente esquecê-la. 

Se é assim, quanto mais Deus é assim? Nós, seres humanos fazem um trabalho decente de esconder nossos 

verdadeiros sentimentos das pessoas, mas não podemos esconder o nosso coração de Deus. Podemos também 
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começar a ser honesto sobre o que sentimos e começar a fazer as coisas de uma dispostos de coração, ou pelo 

menos começar a orar para que Deus nos dê um coração disposto, para que possamos fazê-los pela razão certa. 

Às vezes a gente pode ter que orar: "Senhor, fazei-me disposto a ser voluntário." E, às vezes, podemos ter a orar: 

"Senhor, fazei-me disposto a estar disposto a estar disposto, porque eu ainda não sinto que eu quero estar 

disposto a todos!" 

Deus examina nossas atitudes de coração, e tudo o que fazemos por Ele precisa ser feito de bom grado. Eu 

particularmente gosto 1 Crônicas 29:9 porque enfatiza que Deus realmente se deleita naqueles que dar a Ele de 

boa vontade, com alegria, e alegremente. Ele não tem prazer naqueles que dão legalisticamente ou sob 

compulsão. 

Há momentos em que obedecer a Deus mesmo que é difícil para nós, mas ainda fazê-lo porque o amamos e 

queremos agradá-Lo. Nos casos em que ainda nos vêem como voluntário. Estamos dispostos a ir além de nossos 

próprios sentimentos carnais sobre uma determinada coisa e honrar a Deus de qualquer maneira. Mesmo se você 

tiver que pedir a Deus para fazer com que você quiser, estar disposto e ser alguém em quem Deus se deleita! 

 

Segundo Crônicas 

Autor: Atribuído a Esdras 

Data: Provavelmente entre 425 aC e 400 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Precisamos nos ver como um templo, um lugar onde Deus tem o prazer de habitar. 

Deus nos abençoa quando buscam. 

Lembre-se, a batalha pertence ao Senhor. 

Introdução 

Assim como 1 Crônicas relata o reinado do Rei Davi, 2 Crônicas registra a regra do filho de Davi, o rei Salomão, 

que é muitas vezes chamado o homem mais sábio que já viveu. Sem dúvida, a maior conquista de Salomão foi a 

conclusão do templo, um lugar permanente onde Deus teria o prazer de habitar e ser adorado no meio de Seu 

povo. 

Um dos temas em curso de 2 Crônicas é a instrução para buscar a Deus. Por causa de sua história, o povo de 

Deus sabia quão miserável a vida pode ser quando eles não o buscam e como eles poderiam ser abençoado, 

quando eles fizeram inquirir Dele. No entanto, Deus lembrou-os continuamente de várias maneiras ao longo de 2 

Crônicas consultá-lo em qualquer situação. 

Creio que uma das maiores verdades da Escritura e um que precisa para se manter na vanguarda das nossas 

mentes como nós vamos sobre nossa vida cotidiana, é encontrada em 2 Crônicas 20 : A batalha pertence ao 

Senhor. Quando nós pertencemos a Deus , nossas batalhas pertencem a ele também. Nós não temos que lutar 

guerras da vida em nossa própria força, mas nós lutamos no poder do nosso Deus, que sempre ganha a vitória. 

Espero que 2 Crônicas servirá como um lembrete para você buscar a Deus continuamente e fazer um lugar para 

Ele em todas as áreas da sua vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você às vezes se sente oprimido por tudo o que é suposto fazer? Salomão certamente parecia lutar com tais 

sentimentos. Peça a Deus, como fez Salomão, por sabedoria a respeito de como você é para levar a cabo as suas 

tarefas (ver 2 Crônicas 1:09, 10 ). Ele prometeu dar sabedoria para aqueles que pedem. 

Fale a Palavra 

Declaro, Deus, que Tu és maior que todos os outros chamados deuses! 

Adaptado de 2 Crônicas 2:05 

Vida Ponto 

Quando Salomão estava construindo o templo, uma morada para Deus, ele escolheu os trabalhadores que 

estavam qualificados em seus ofícios (ver 2 Crônicas 2:07 ). Estes homens sabiam o que estavam dotados de 
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fazer, e eles eram hábeis em fazê-lo. Quando eu penso sobre eles, eu me lembro de quantas pessoas hoje estão se 

perguntando: O que eu devo fazer com a minha vida? Qual é o meu propósito na Terra? Será que Deus tem um 

chamado na minha vida? Deus responde a estas perguntas através de nossos dons e habilidades naturais, e Ele 

nos ajuda a descobrir nossos propósitos através das habilidades naturais e talentos únicos Ele nos concede. 

Dons dados por Deus são as habilidades de uma pessoa facilmente executa sem treinamento formal. Embora a 

formação e educação pode ajudar a aperfeiçoar nossas habilidades, eles são facilmente reconhecidos antes do 

treinamento. Muitos grandes artistas sabem exatamente como colocar formas e cores em conjunto, e por isso eles 

gostam de projetar edifícios ou esculpir artigos bonitos e úteis. Muitos compositores simplesmente escrever a 

música que ouvem em suas cabeças. Algumas pessoas são grandes em organização, enquanto outros são 

conselheiros naturais, ajudando as pessoas a resolver as suas vidas e seus relacionamentos. Eu sempre fui um 

bom comunicador. Não importa o que os nossos dons são, todos nós um grande prazer de fazer o que nós somos 

naturalmente bons no que fazem. Nós não temos que tentar fazê-lo, ela vem naturalmente. 

Se você não tem certeza do seu propósito na vida, basta fazer o que você é bom em fazer, e ver Deus confirmar 

abençoando seus empreendimentos. Em seguida, ser diligente para desenvolver seus dons, para que possa ser 

hábil em que você está dotado para fazer. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A adoração é uma maneira poderosa para nos aproximar de Deus, assim como foi nos dias de Salomão (ver 2 

Crônicas 5:11-14 ). Faz muito tempo para experimentar a Sua presença em sua vida? Em seguida, adoração, 

louvor, adoração! 

Vida Ponto 

No Antigo Testamento, a glória de Deus visivelmente enchia o templo e oprimido os sacerdotes a tal ponto que 

eles foram incapazes de suportar (ver 2 Crônicas 5:13, 14 ). Hoje, sob a Nova Aliança, você e eu são o templo de 

Deus (veja 1 Coríntios 6:19 ). Deus quer mostrar a Sua glória em e através de nós tão drasticamente como fez no 

templo físico da época de Salomão. Quando a glória de Deus se manifesta em sua vida, os outros vão olhar para 

você e dizer: "Uau, o que é um grande Deus que você serve", porque o poder da Sua bondade para com você é 

visivelmente evidente para eles. Deus quer "wow" você como Ele enche o templo com o Seu poder e glória. 

Fale a Palavra 

Bendigo-te, Senhor, porque Tu cumprir com as mãos o que prometeu com sua boca. 

Adaptado de 2 Crônicas 6:04 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Deus é fiel para cumprir cada uma de Suas promessas a nós. Como você responde a ele quando ele traz uma de 

Suas promessas para passar em sua vida? Seja como Salomão; contar aos outros sobre a grandeza de Deus e 

adorá-Lo com ação de graças (ver 2 Crônicas 6:12-15 ). 

Vida Ponto 

Ao longo de 2 Crônicas 6 , vemos Salomão clamando por Deus para ouvir as suas orações. A fim de realizar o 

que Deus nos chamou para fazer nesta vida, precisamos ter a certeza de que Ele faz ouvir nossas orações e não 

responder a eles (ver Salmo 65:2 ). Nunca deixar de rezar, porque Deus está sempre ouvindo e pronto para 

responder. Onde há oração, não é poder! 

Fale a Palavra 

Eu Te agradeço, Deus, por me dar a Sua Palavra para me ensinar o bom caminho em que deve andar. 

Adaptado de 2 Crônicas 6:27 

Fale a Palavra 

Senhor, eu me alegro em Ti e na Tua bondade! 

Adaptado de 2 Crônicas 6:41 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Deus é muito clara sobre o que é necessário para uma nação para receber Sua bênção (ver 2 Crônicas 

7:14 ). Sabia que você pode ajudar a trazer a bênção de Deus sobre o seu país? Com humildade, orar em nome de 

sua nação, identificando seus pecados e confessando-los. Buscar a face de Deus, e rezar para que qualquer um 

que pode estar fazendo mal em sua nação se converter dos seus maus caminhos. Deus prometeu perdão e cura 

para as nações que vêm a Ele com humildade e arrependimento. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Se alguém queria dar-lhe ou riqueza ou sábios conselhos, o que você escolheria? Embora a riqueza de Salomão 

superaram as de todos os reis da terra, que era a sua sabedoria que outros governantes procurado (ver 2 Crônicas 

9:23 ). Reconhecer, como os reis nos dias de Salomão, que sabedoria dada por Deus é muito mais valioso do que 

a riqueza. 

Fale a Palavra 

Deus, não há ninguém além de você para me ajudar, e não faz diferença se eu estou me sentindo poderoso ou 

impotente, eu ainda preciso de sua ajuda. Ajuda-me, Deus, eu estou contando com você sozinho. 

Adaptado de 2 Crônicas 14:11 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já sentiu que Deus está escondendo de você? Segundo Crônicas 15:1-4 nos fornece incentivo à 

medida que buscamos a Deus. Ele promete que quando você buscá-Lo, você vai encontrá-Lo. Lembre-se sempre 

de que Ele se aproxima de todos aqueles que se aproximam dele. 

Fale a Palavra 

Deus, me ajude a ser forte e não deixar minhas mãos ser fraco ou folga, sabendo que o meu trabalho será 

recompensado. 

Adaptado de 2 Crônicas 15:07 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que te mostras forte a favor daqueles cujo coração é inocente diante de ti. Que o meu coração 

seja irrepreensível diante de ti! 

Adaptado de 2 Crônicas 16:9 

Como ter um "Perfect" Coração 

Deus olha para aqueles cujos corações são perfeitos ou sem culpa para ele. Mais cedo na minha vida, eu não 

entendi essa verdade. Quando eu li que os olhos de Deus vagar para lá e para cá à procura de alguém em quem 

Ele pode mostrar-se forte (veja 2 Crônicas 16:09 ), eu sempre achei, menino, eu tinha melhor endireitar-

se. Então, eu finalmente vi o resto do verso sobre Deus está olhando para alguém cujo coração é perfeito para 

com Ele, e eu comecei a entender o que é "perfeito" realmente é. O que significa ter um coração perfeito ou sem 

culpa? Isso não significa que a "executar" perfeitamente, o que significa ter um desejo sincero de fazer o certo e 

agradar a Deus. 

As pessoas que têm um coração perfeito ama verdadeiramente a Deus, embora eles próprios não pode ser 

perfeito. Eles ainda podem ter as coisas na carne de lidar. Eles podem dizer coisas que não deveria dizer. Eles 

podem cometer erros ou perder a calma. Mas quando o fazem, eles são rápidos para arrepender-se e fazer as 

coisas direito com Deus novamente. Se eles ter ofendido alguém, eles se humilhar e pedir desculpas. 

Se temos os corações perfeitos para com Deus, Ele nos conta como perfeito e trabalha conosco enquanto que a 

perfeição se torna mais e mais real em nossas vidas. 

Eu não sou uma pessoa perfeita, mas eu acredito que eu tenho um coração perfeito para com Deus. Estou certo 

de que há coisas que eu desconheço em meu coração que precisam ser expostos e erradicado, mas acredito que 

Deus nos mantém responsáveis por apenas aquelas coisas que conhecemos. Eu não tenho um desempenho 

perfeito. Todos os dias, eu ainda faço coisas que eu desejo que eu não fiz. Mas eu amar a Deus com todo o meu 

coração. Há muitas pessoas com corações certas, e esses são os que Deus usa. Continue trabalhando nas coisas 

que você precisa para trabalhar em sua vida, e enquanto você está nisso, manter um coração perfeito para com 

Deus. 

Corra para o Trono 
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São os "ites-" atrás de você? Em 2 Crônicas 20:1-3 foram os moabitas, amonitas, e os meunitas que estavam 

depois que o rei Josafá eo povo de Judá. Em outros lugares do Antigo Testamento eram os jebuseus, os hititas, e 

os cananeus, que foram os causadores de problemas para o povo de Deus. 

Mas com a gente é o "medo-ites", "doença-ites", "pobreza-ites", "mau casamento ites", "stress ites", "ranzinza 

vizinho-ites", "insegurança-ites" "ites-rejeição", e assim por diante. 

Quantos "-ites" estão perseguindo você por perto? No entanto, muitos há, vamos olhar para o que o rei Josafá fez 

a voltar sua atenção em Deus, em vez de se concentrar em todos os "ites-" que estavam tentando subir e regra. 

Quando Josafá foi dito que o "-ites" estavam vindo de encontro a ele, a primeira coisa que ele fez foi a 

temer. Mas, então, ele fez outra coisa: Ele se pôs a buscar o Senhor. Determinado a ouvi-lO, proclamou um 

jejum em todo o país para esse fim. Ele sabia que precisava de ouvir de Deus. Ele precisava de um plano de 

batalha, e só Deus poderia dar-lhe um que era certeza de sucesso. 

Quando temos problemas, devemos desenvolver o hábito de correr para Deus, em vez de para as 

pessoas. Devemos buscar a Deus em vez de nossas próprias mentes ou as mentes de outras pessoas. Pergunte a si 

mesmo: "Quando o problema vem, posso correr para o telefone ou para o trono?" Deus pode nos direcionar a 

uma pessoa para o conselho, mas devemos sempre ir a Ele primeiro a mostrar que honramos e confiar nele acima 

de tudo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se encontrou em circunstâncias que o fizeram com medo? Josafá se viu cercado por 

inimigos, mas em vez de ceder ao medo, ele procurou o conselho de Deus (veja 2 Crônicas 20:1-4 ). Quando 

você está com medo ou sem saber como lidar com um desafio difícil, pedir ao Senhor para ajudá-lo a saber como 

lidar com a situação corretamente. Ele lhe dará a orientação necessária. 

Estas são palavras de briga 

As palavras em 2 Crônicas 20:6-11 são palavras de briga! Se ouvirmos o que o Senhor está nos dizendo através 

deles, nós vamos aprender algo que vai mudar o nosso plano de batalha para sempre e dar-nos a vitória após 

vitória. 

Depois de iniciar sua oração, reconhecendo quão grande, impressionante, poderoso e maravilhoso que o Senhor 

é, Josafá começou relativo específico poderoso age Deus havia feito no passado para proteger o seu povo e 

defender as promessas que tinha feito para eles. E, finalmente, apresentar seu pedido, ele expressou sua 

confiança de que Deus iria lidar com o problema. Josafá disse com todas as letras: "Ah, a propósito, os nossos 

inimigos estão vindo contra nós para tentar tirar a posse que o Senhor nos deu para a nossa herança. Eu apenas 

pensei que eu iria mencionar esse pequeno problema. Mas Você é tão grande , eu sei que você já tem tudo sob 

controle. " 

Quando fazemos pedir ajuda a Deus, devemos nos lembrar de que Ele nos ouve a primeira vez que pedimos a Ele 

por alguma coisa. Nós não precisamos de gastar nosso tempo de oração pedindo a Ele para as mesmas coisas 

mais e mais. Podemos continuar a falar com ele sobre as nossas necessidades, até que tenhamos certeza em 

nossos corações que nós temos um grande avanço, mas não temos de fazer isso para mover Deus. 

Deus tem um plano para a nossa libertação de toda situação, mesmo antes de as situações se apresentam. Ele sabe 

do que precisamos antes de pedirmos. Deus não se surpreende quando os ataques do inimigo, e Ele não está no 

céu torcendo as mãos, tentando descobrir o que fazer. Nosso trabalho é focar Ele e Seu grande poder, adorá-Lo e 

louvá-Lo para a manifestação da Sua solução e ouvir uma palavra ou direção Dele. Ele sempre tem um plano de 

batalha vencedora! 

Rest in the Storm 

Eu amo 2 Crônicas 20:12 porque nos diz que orar quando estamos diante de uma grande batalha ". Nós não 

sabemos o que fazer, mas os nossos olhos estão postos em Ti" As pessoas nesta guerra percebeu três coisas: (1) 

Eles não tinham poder contra os seus inimigos, (2) que não sabiam o que fazer, (3) que precisavam para ter seus 

olhos voltados para Deus. 

O Senhor respondeu com estas palavras poderosas, garantindo: "Não precisa lutar nesta batalha, tomar suas 

posições, estai quietos, e vede o livramento do Senhor [Quem é] com você ... Não temas, nem te espantes" ( 2 

Crônicas 20:17 ). 
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Qual é a nossa posição? É uma das permanece em Jesus e entrar no repouso de Deus. É um dos esperando no 

Senhor continuamente com nossos olhos voltados para Ele, fazendo o que Ele nos orienta a fazer. Em outras 

palavras, ter um "temor reverencial" de passar na carne. 

Quanto entrar no descanso de Deus, eu gostaria de dizer o seguinte: Não existe tal coisa como "o resto de Deus", 

sem oposição. Para ilustrar, deixe-me compartilhar uma história que ouvi uma vez que envolve dois artistas que 

foram convidados a pintar retratos de "paz", como eles perceberam isso. Um pintou um silêncio, ainda lago, 

longe nas montanhas. O outro pintou um furioso, correndo cachoeira que tinha uma árvore de vidoeiro debruçado 

sobre ele com um pássaro que descansa em um ninho em um dos ramos. 

Que pintura retrata verdadeiramente a paz? O segundo faz, porque não existe tal coisa como a paz, sem 

oposição. O primeiro quadro representa estagnação. A cena que estabelece pode ser serena, uma pessoa pode ser 

motivado a querer ir para lá para se recuperar. Ele pode oferecer uma imagem bonita, mas não retratam "o resto 

de Deus." 

Jesus disse: "Deixo com você,. Meu [própria] paz agora eu dar e legar a você não como o mundo dá eu dou para 

você ..." ( João 14:27 ). Sua paz é uma paz espiritual, e seu descanso é aquele que atua no meio da tempestade, e 

não na sua ausência. Jesus não veio para eliminar toda a oposição de nossas vidas, mas sim para nos dar uma 

abordagem diferente para as tempestades da vida. À medida que aprendemos Seus caminhos e vida abordagem 

da mesma forma que Ele fez, vamos experimentar Seu descanso no meio de nossas tempestades. 

Vida Ponto 

Quando "todo o Judá" foi montado diante do Senhor em 2 Crônicas 20:13-17 , Jaaziel começou a profetizar e 

falar a direção de Deus para eles. Eu acredito que o Espírito de Deus veio sobre ele, porque todo mundo estava 

esperando em Deus. 

Quando aprendemos a buscar a Deus e servi-Lo, Ele vai nos responder. Essa resposta pode ser muito simples e 

simples, como Judá era. O Senhor disse a Judá a não ter medo, porque a batalha não era para ser sua batalha, mas 

a Dele. Isso não soa muito místico ou profundamente espiritual, mas era tudo o que precisava ouvir. 

A batalha não é vossa, mas de Deus. Que boa notícia! Deus não disse que não havia nada para se fazer na 

batalha, Ele estava dizendo que Ele estava indo para mostrar-lhes a sua parte. Eles podem fazê-lo na força e 

sabedoria do Senhor, mas a batalha ainda era sua para ganhar. 

Depois que Deus deu a eles a palavra de encorajamento, deu-lhes uma palavra de instrução específica (ver 2 

Crônicas 20:17 ). Devemos esperar no Senhor até que Ele nos disse o que fazer, e então estamos a fazê-lo com a 

força que Ele nos deu e esperamos Nele. 

Vida Ponto 

Segundo Crônicas 20:22 diz que enquanto o povo de Judá estavam cantando louvores a Deus, Ele pôs 

emboscadas contra seus inimigos. O que aconteceu a seguir foi surpreendente: os soldados inimigos abatidos uns 

aos outros! Louvor confundiu o inimigo! 

Basta pensar nisso. O povo de Judá estabeleceram-se para buscar a Deus, em vez de viver com medo. Disseram 

Deus como impressionante é, eles se levantou e esperou em Deus. Ele enviou um profeta com uma palavra para 

eles, dizendo-lhes a batalha não era deles, mas a Dele. Ele lhes disse para tomar sua posição e ficar parado. Eles 

adoraram e elogiaram. Josafá ordenou cantores para cantar e louvor, eo Senhor derrotado seus inimigos por 

confundi-los tanto que eles mataram um ao outro! O que um Deus maravilhoso servimos! 

Fazendo a coisa certa com o coração direito 

Existem muitas condições do coração. Alguns são positivos, e alguns são negativos. Claro, muitas pessoas têm 

um coração direito. Eles amam a Deus de todo o coração, e eles realmente querem fazer a coisa certa em 

qualquer situação. Mas há outros que têm um coração errado, e eles fazem a coisa certa, mas com a motivação 

errada. 

Em 2 Crônicas 25:1, 2 , lemos sobre um rei que tinha uma condição negativa do coração. Esta passagem diz que 

o rei Amazias fez todas as coisas certas, mas seu coração não estava certo. Portanto, Deus não estava satisfeito 

com ele. Essa é uma situação assustadora. Nós podemos fazer a coisa certa, e mesmo assim ainda não será 

aceitável a Deus, porque o fazemos com o coração errado. 
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Vamos dar dando, por exemplo. Em 2 Coríntios 9:07 nos é dito que Deus ama a quem dá com alegria, aquele que 

não dá por compulsão ou com uma atitude ruim, mas de um coração disposto. Deus quer nos dar alegria. Na 

verdade, este versículo diz que Deus ama a quem dá com alegria tanto, Ele é absolutamente dispostos a 

abandonar ou prescindir de uma pessoa cujo coração está em sua doação. 

Há um coração físico e um coração espirituais, e os dois são paralelos. Fisicamente falando, o coração é o órgão 

mais importante em nossos corpos. Espiritualmente falando, acredito que o coração de um indivíduo é o aspecto 

mais importante de sua vida espiritual. E isso é a coisa mais importante que podemos dar a Deus. É por isso que 

a condição do nosso coração é tão importante. Certifique-se que você está fazendo não só as coisas certas, mas 

também que a atitude do seu coração é agradável ao Senhor. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Deus, a não ser de dura cerviz, ou teimoso, mas para sempre ficar rendido ao Senhor. 

Adaptado de 2 Crônicas 30:8 

Braço Forte de Deus 

Quando os assírios vieram em grande força para invadir Judá e sitiar Jerusalém, o rei Ezequias inspirou coragem 

nas pessoas com fortes palavras de encorajamento, dizendo basicamente: "Não confiar no braço de carne, mas a 

confiança no Senhor" (v. 2 Crónicas 32:7, 8 ). 

Essa é a atitude que você e eu preciso ter em face de problemas aparentemente esmagadora. Ao invés de olhar 

para os nossos fracassos do passado, os nossos falácias presentes, ou os nossos medos futuros, precisamos estar 

olhando para o Senhor e confiar em Sua sabedoria, força e poder. Deveríamos lembrar-nos de que não importa 

quantos problemas podem ser de frente para nós, Aquele que está conosco é maior do que todos aqueles que se 

opõem a nós. Com eles, é o braço da carne, mas conosco é o braço do Senhor. 

Em Jeremias 17:5-8 , lemos que aqueles que depositam sua confiança no braço da carne são amaldiçoados com 

"grande mal" ( Jeremias 17:05 ). Eles são como uma planta no deserto que está seca e miséria. Eles não vão ver 

qualquer bom acontecer. Mas aqueles que depositam sua confiança no braço do Senhor são abençoados. Eles são 

como a árvore plantada junto a um rio que produz frutos, mesmo no meio de uma seca. Não importa o que vem, 

eles vão florescer e não estar ansioso. Jeremias diz: "Bem-aventurado o homem que acredita, confia em, e confia 

no Senhor, e cuja esperança e confiança no Senhor" ( Jeremias 17:07 ). 

Se inclinar-se sobre o braço de carne, ou seja, outras pessoas ou a nós mesmos, vamos acabar sendo 

decepcionado e talvez devastado. Precisamos amar e apreciar as pessoas, mas também temos de perceber que 

eles têm a capacidade de, em última instância nos decepcionou. Devemos contar com o braço forte do Senhor 

para nos ajudar, porque Ele nunca nos faltará nem nos abandonará. 

Olhar para Cima 

Em resposta às orações do rei Ezequias eo profeta Isaías, o Senhor interveio e salvou Ezequias e Judá de seus 

inimigos. Como resultado, Ezequias começou a ser levantado, à vista do povo (veja 2 Crônicas 32:22, 23 ). 

Deus não é contra isso. Se você se tornar um líder, as pessoas vão olhar para você e honrá-lo. Eles podem querer 

fazer coisas boas para você. Isso não é de todo ruim, mas pode ser perigoso. Tal como aconteceu com Ezequias, 

a admiração das pessoas por um líder, ou a visão do líder do que admiração, pode levar ao orgulho se não for 

mantida sob controle. Em seu orgulho, Ezequias ficou doente e quase morreu. Mas ele se humilhou e arrependeu-

se de seu coração orgulhoso e as coisas foram endireitou (ver 2 Crônicas 32:24-26 ). 

É interessante que quando Ezequias virou-se para Deus, o Senhor começou a homenagear, promover e abençoá-

lo novamente (veja 2 Crônicas 32:27 ). Isso é exatamente o que acontece com as pessoas que cometem todo o 

coração para o Senhor. Mais cedo ou mais tarde, seu ministério começa a aumentar, e eles começam a se mover 

para cima. As pessoas começam olhando para eles. Mas se eles se tornam orgulhosos, Deus vai lidar com eles 

sobre o seu orgulho. Como Ezequias, eles podem rapidamente se arrepender e voltar para um lugar de 

humildade, e Deus pode continuar a abençoá-los de maneiras surpreendentes. Ou, se eles se recusam a 

arrepender-se, eles vão começar a perder a bênção de Deus e, eventualmente, o seu lugar de honra. 

Esta é uma questão-chave para a liderança cristã. Todo mundo que está fazendo alguma coisa de importância 

para o Senhor deve resistir aos ataques e tentações do espírito de orgulho. É por isso que ninguém 

automaticamente sempre tem um coração certo, é preciso esforço para manter nossos corações direita. Nós temos 
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que trabalhar para isso o tempo todo. E uma das coisas mais poderosas que temos para proteger contra um 

espírito de justiça própria, que tem suas raízes no orgulho. 

Nosso inimigo Satanás vai usar todas as oportunidades que puder para nos levar a lugares onde os nossos 

corações não estão certas. Quando isso acontece, precisamos nos arrepender a Deus imediatamente. 

Se você e eu quero estar diante de Deus um dia e dizer, como fez Jesus em João 17:4 , "Eu Te glorifiquei aqui 

embaixo na terra, completando a obra que me deste a fazer", então devemos ter cuidado para manter um coração 

direito. Salmo 101:5 diz que Deus não tolerará qualquer pessoa que tenha um olhar altivo e coração orgulhoso e 

arrogante. Nós precisamos ser diligentes para se proteger contra o orgulho ea certeza de que nós andar diante de 

Deus e aos outros com um coração humilde. A Palavra de Deus nos ensina a guardar os nossos corações com 

toda a diligência, pois deles procedem as saídas da vida (ver Provérbios 4:23 ). 

Vida Ponto 

Observe em 2 Crônicas 32:31 que Deus deixou Ezequias "para si mesmo de julgá-lo, para que pudesse saber tudo 

o que havia em seu coração." Não desanime se você sentir há momentos em que Deus deixou você "para si 

mesmo", quando você não sentir a Sua presença ou ouvir a Sua voz. Às vezes, Ele é calmo e aparentemente 

imperceptível, só para ver se vamos continuar a ser fiel a ele. Determine agora que você sempre será fiel em 

tempos difíceis, assim como nos bons tempos! 

 

Ezra 

Autor: Provavelmente Ezra 

Data: 538 aC-457 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

O inimigo quer sempre a opor-se as pessoas que estão fazendo algo para Deus para que ele possa parar o seu 

trabalho. 

Você não tem que ter medo quando você experimenta a oposição, porque Deus está com você. 

Mesmo que o inimigo não desiste facilmente, ele é um inimigo derrotado, e que acabará por vencê-lo se ficar 

"forte, alerta e corajoso." 

Introdução 

Os eventos narrados no livro de Esdras cobrem um período de cerca de 80 anos e contar a história de diligentes, 

fiéis que superaram a oposição ea resistência, a fim de reconstruir o templo de Deus e restaurá-lo à sua antiga 

glória. 

Quando o povo se cansou e desanimado por causa das provocações de seus inimigos, Deus enviou os dois 

profetas Ageu e Zacarias para lembrá-los da fidelidade de Deus e incentivá-los a terminar o trabalho. Na verdade, 

podemos ler algumas das palavras que inspiraram o povo e seus líderes para prosseguir em Ageu 2:4, 5 : "... ser 

forte, alerta, e corajosos, todos vocês, povo da terra, diz o Senhor, e trabalhar Porque eu sou contigo, diz o 

Senhor dos Exércitos ... Meu Espírito está e permanece no meio de vós;! medo não ". 

Eu creio que Deus tem um grande plano para sua vida e que você é chamado para fazer algo especial para ele. O 

inimigo vai resistir a você, mas deixe-o livro de Esdras lembrá-lo de que Deus está do seu lado e que o inimigo é 

um inimigo derrotado. Seja qual for o salário batalhas contra inimigos você, não desanime, mas ficar "forte, 

alerta e corajoso" em Deus. Medo não, mas lembre-se que Deus é fiel e Ele está com você, Ele sempre vence e 

Nele, você também. 

Vida Ponto 

Deus age em nosso favor quando nos concentramos sobre ele, em vez de em nossos medos. O sentimento de 

medo ou pensamentos de medo é simplesmente o nosso inimigo Satanás tentando distrair-nos de Deus e Sua 

vontade para nossas vidas. Faríamos bem em seguir o exemplo dos israelitas em Esdras 3:03 e se concentrar em 

Deus, adorá-Lo com todo o nosso coração. Os israelitas adoraram, oferecendo holocaustos, o que era uma 

exigência da antiga aliança. Sob a nova aliança, nós adorá-Lo, oferecendo tudo o que temos e tudo o que somos 
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para o Seu uso e glória. Ele não quer mais sacrifícios de animais mortos, agora Ele quer que venha a ele como 

"sacrifício vivo," santo, bem agradável, e dedicada a Ele (veja Romanos 12:1 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já viu evidências de Deus cumprindo Seus planos em sua vida ou ministério? Não se esqueça de agradecer 

a Ele por Sua fidelidade, desde o início, como os israelitas fizeram quando da fundação do segundo templo foi 

colocada (ver Esdras 3:10, 11 ). 

Vida Ponto 

Os filhos de Israel enfrentou muita oposição enquanto trabalhavam para restaurar o templo, mas nunca perdeu de 

vista a bondade de Deus (ver Esdras 3:11 ). Como os israelitas, precisamos nos lembrar de que Deus é bom o 

tempo todo. Ele quer-nos a compreender e experimentar a Sua bondade em cada situação. 

Quando a resistência tenta ficar no seu caminho como você procurar obedecer a Deus, lembre-se de não 

questionar a Sua bondade. Em vez disso, deixar que a oposição provoca-o para elogiar e declarar a bondade de 

Deus. Seja como os filhos de Israel e se recusam a ser desencorajado. Em vez disso, acreditar e proclamar a 

bondade de Deus de forma mais agressiva. Ele é bom, e sua bondade está disponível para você, não importa 

quais os obstáculos que estão em seu caminho. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

É a mudança acontecendo no meio de sua vida pessoal ou na vida de sua igreja ou ministério? Experimentando 

emoções misturadas durante tempos de mudança não é incomum (ver Esdras 3:12, 13 ). Não tente tomar decisões 

graves durante momentos emocionais. Como eu gosto de dizer: "Vamos diminuir as emoções e, em seguida, 

decidir!" 

Graça para superar a oposição 

Em Esdras 4:1-5 , lemos sobre as duas tribos de Judá e Benjamin, que receberam permissão de Ciro, rei da 

Pérsia, para construir um templo para o Senhor. Quando os samaritanos ouviu o que estava acontecendo, eles 

foram para o governador, Zorobabel, e os outros líderes do povo e pediu para participar na reconstrução do 

templo, porque eles alegaram adoram o mesmo Deus. 

Se investigarmos, vamos descobrir que, embora seja verdade que esses samaritanos estavam adorando o Deus de 

Israel, que eles estavam adorando-O pela razão errada. Eles estavam fazendo isso porque, no fundo, eles tinham 

sido ensinados a fazê-lo, a fim de manter o mal fora de seu acampamento. Essas pessoas não eram israelitas, 

eram assírios que haviam simplesmente adicionados ao Senhor Deus de Israel para a lista de outros deuses que 

adoravam. Enquanto eles fizeram adorar o único Deus verdadeiro, Jeová, eles também mantiveram seus falsos 

deuses e ídolos. 

Uma vez que os israelitas estavam bem cientes deste fato, disseram os samaritanos, seus inimigos de longa data, 

que não teria nenhum papel na construção de um templo para o Senhor. Isso fez com que os samaritanos com 

tanta raiva que eles começaram a fazer tudo em seu poder para perseguir e causar problemas para os israelitas, 

para frustrarem o seu propósito e planos. 

Qual deve ser a reação do divino a esse tipo de oposição e perseguição? Jesus disse que deveríamos "acalmar" e 

"animar" (ver João 14:27 ; 16:33 ). Eu acredito que a vontade de fazer o que é uma chave para desfrutar a vida da 

graça que Deus oferece e quer para o seu povo. 

Se pensamos que podemos fazer alguma coisa para Deus, sem oposição, estamos errados. Jesus nos advertiu que 

nesta vida teremos tribulações (ver João 16:33 ). Ele disse que se as pessoas odiaram e perseguiram, também vos 

odeiam e perseguem-nos, porque nós pertencemos a Ele (ver João 15:18 , 20 ). Sabemos que não podemos passar 

a vida na Terra sem encontrar algum tipo de problema. No entanto, muitas vezes é o problema que nos frustra e 

nos torna miseráveis e infelizes. Se sabemos que os ensaios são um fato da vida, devemos tomar a decisão de não 

deixá-los roubar a nossa paz e alegria. Se eles fizerem isso, eles também vão roubar nosso poder. 

Muitas vezes, quando as pessoas vêm para o Senhor, de repente, começam a ser atacados de maneiras que são 

totalmente diferentes de qualquer coisa que eles tenham experimentado antes. Muitas vezes eles não entendem o 

que está acontecendo com eles ou por quê. Se eles não têm instrução adequada nesta área, a sua incompreensão e 

frustração pode levá-los a desistir e cair longe de Deus. 
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Devemos lembrar que o diabo não vai apenas sentar e permitir-nos a tomar novos caminhos, sem colocar-se uma 

luta. Toda vez que começamos a fazer progressos na edificação do reino de Deus, nosso inimigo virá contra 

nós. Muitas vezes o erro que cometemos é o que eu fiz na minha primeiros cristãos a usar a fé para chegar ao 

lugar onde há total liberdade de trouble-tentando a vida. Tenho certeza que você já sabe que ele simplesmente 

não funciona dessa maneira. 

O propósito da fé não é sempre para nos manter de problemas, que muitas vezes é para nos levar através 

de problemas. Se nós nunca tivemos nenhum problema, não precisaríamos de qualquer fé. O que precisamos no 

meio da angústia é poderoso, superando a graça de graça a Deus. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me dar o que eu preciso diligência, a fim de pressionar no trabalho Você me deu para fazer 

e por causá-lo a prosperar em minhas mãos. 

Adaptado de Esdras 5:08 

A verdade sobre o trabalho duro 

É fácil de deriva para trás em meio a obstáculos e perseguição, mas nós, como aqueles que reconstruiu o templo, 

precisa pressionar e ir para a frente. vida sem esforço nunca é eficaz. Todo mundo pensa que quanto mais se pode 

fazer com menos esforço, a vida é melhor, mas isso é uma mentira! 

Pense sobre o número de botões que empurram todos os dias para tornar nossa vida mais fácil. Nós apertar um 

botão para entrar em um elevador e empurre outro para chegar ao próximo andar, vamos colocar a louça suja na 

máquina de lavar e apertar um botão e os pratos saem limpas; vamos colocar a roupa suja na máquina, apertar um 

botão , e eles são lavados, jogá-los em outra máquina, apertar um botão, e eles estão secos e se removê-los do 

secador rápido o suficiente, eles ainda não enrugar o suficiente para precisar de passar. Ainda assim, reclamar e 

resmungar porque temos que carregar e descarregar as máquinas! 

Falando de vida sem esforço e seus efeitos, considerar esta história sobre um experimento científico: Algumas 

abelhas foram tomadas ao longo de um vôo espacial para ver como eles fariam em um ambiente livre de 

gravidade. Porque as abelhas flutuava no espaço, eles não tem que fazer qualquer esforço para voar. Quando os 

astronautas foram perguntados como as abelhas parecia responder ao experimento, eles responderam: "Eles se o 

passeio, mas eles morreram." 

Podemos pensar que iria desfrutar de uma vida fácil, mas seria nos matar. Fomos criados para fazer esforço. Quer 

saibamos ou não, nós somos criados para o trabalho, envolvimento, participação e luta. Não devemos lutar com 

tudo, mas também não é suposto ser o tipo de pessoa que sempre tomar o caminho mais fácil. 

Olhe para o que as pessoas mencionadas em Esdras realizado com o seu trabalho duro, eles reconstruíram belo 

templo de Deus, restaurando a adoração ao Senhor seu Deus em Jerusalém (veja Esdras 6:14, 15 ). Deixe sua 

história restaurar diligência em seu coração para servir fielmente o Senhor. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu oro para que Tu me ajudar a preparar e definir o meu coração para buscar a Sua vontade, para 

perguntar para ele e anseiam por ele. 

Adaptado de Esdras 7:10 

Fale a Palavra 

Deus, o que você manda-me fazer, vou fazê-lo de forma diligente e honradamente. 

Adaptado de Esdras 7:23 

Fale a Palavra 

Deus, abençoa-vos porque sua benignidade e misericórdia são estendidos para mim. Estou fortalecido e 

encorajado, porque sua mão está sobre mim. 

Adaptado de Esdras 7:27, 28 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Esdras sabia que os judeus exilados necessária orientação e proteção quando se preparavam para retornar a 

Jerusalém (ver Esdras 8:21-23 ). Você está enfrentando uma situação desafiadora e oposição do 
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inimigo?Humilha-te diante de Deus, buscam desesperadamente e confiar nele para homenagear sua dependência 

dEle. 

Fale a Palavra 

Deus, agradeço-lhe que a sua mão está sobre mim para sempre, porque eu te buscam. 

Adaptado de Esdras 8:22 

Busque a Deus Desesperadamente 

Em Esdras 8:23 , lemos que Esdras proclamou um jejum para mostrar o seu desespero para Deus quando os 

israelitas necessário proteção e precisava saber o que fazer. Faltando algumas refeições e tendo esse tempo para 

buscar a Deus não é uma má idéia. Voltando a televisão desligada e gastar o tempo que você gastaria 

normalmente vê-lo com Deus, em vez não é uma má idéia. Fique em casa algumas noites e passar mais tempo 

com o Senhor em vez de sair com os seus amigos e repetir o seu problema mais e mais para eles. 

Esdras e os israelitas "suplicou" Deus ( Esdras 8:23 ), o que significa simplesmente que procuravam Ele, 

perguntou ele. Quando buscamos a Deus que buscamos, implore, e ir atrás de Deus com toda a nossa força. Em 

outras palavras, agimos como uma pessoa faminta em busca de comida para nos manter vivos. Precisamos buscar 

a Deus o tempo todo, e não apenas quando estamos em apuros. 

Deus uma vez falou-me que a razão pela qual tantas pessoas têm problemas o tempo todo é que a única vez que 

eles buscam é quando eles estão em apuros. Ele me mostrou que, se Ele tirou os problemas, as pessoas não iriam 

passar algum tempo com ele. Ele disse: "Buscai-me como se estivesse desesperada o tempo todo, e então você 

não vai encontrar-se desesperado, como muitas vezes na realidade." Acho que este é um bom conselho, e eu 

recomendo que todos nós segui-lo. Ouvindo de Deus é vital, e nós precisamos fazer o que for preciso para ouvir 

a Sua voz com clareza. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi tentado a tomar o pecado de ânimo leve? Lembre-se, aos olhos do Senhor, não há distinção entre 

pecados "pequenas" ou "grandes" pecados: pecado é pecado. Precisamos ser como Esdras e se aproximar de 

Deus com verdadeiro arrependimento e humildade quando pedimos perdão (ver Esdras 9:1-6 ). 

 

Neemias 

Autor: Neemias 

Data: Cerca de 423 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus quer consertar tudo quebrado em sua vida e restaurar tudo o que foi perdido. 

A resistência do inimigo deve ser um incentivo para que Deus está fazendo algo significativo em sua vida, 

porque ele nunca se opõe a qualquer coisa que não ameaçá-lo. 

O inimigo vai se opor a restauração em sua vida, mas ser como Neemias e manter o foco e 

oração. Você vai vencer! 

Introdução 

O livro de Neemias é a história de um homem que tinha uma carga de Deus para reconstruir os muros da cidade 

em ruínas de Jerusalém. É também a história de pessoas que se reuniram para um propósito comum, trabalharam 

e oraram em união, resistiram seus inimigos, respondeu a boa liderança de Neemias, alcançaram seu objetivo, 

comemorado sua vitória, que gozam os frutos de seus trabalhos, e com experiência de renovação espiritual . 

Mas, a fim de realizar a tarefa colocada diante deles, Neemias e as pessoas tinham que ser totalmente dedicado à 

restauração, à qual Deus os havia chamado. Como seu líder, Neemias ficou focado em sua missão, firmemente se 

recusar a ser distraído ou desanimado. Mesmo em meio à zombaria e perseguição intensa e todos os tipos de 

resistência, ele permaneceu diligente e orante até sua designação dada por Deus estava completa. 

Assim como os inimigos de Neemias eram implacáveis em seus vários esforços para deter a reconstrução das 

muralhas de Jerusalém, o diabo vai usar várias estratégias de como ele tenta repetidamente impedir a restauração 

e reconstrução Deus quer fazer em sua vida. O inimigo não se opor a qualquer coisa que não ameaçá-lo, então 
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vamos a sua resistência ser um sinal de que Deus está de fato fazendo uma grande obra em você. Seja como 

Neemias; lutar com frequente, a oração fervorosa e com maior diligência como você parceiro com Deus para 

trazer Seus propósitos para passar em você. 

Vida Ponto 

Neemias não tinha medo da emoção; perceber que ele chorou sem vergonha em Neemias 1:04 . Algumas pessoas 

se recusam a chorar ou mostrar qualquer tipo de emoção para fora, o que não é saudável. Emoções reprimidas 

são poderosos e devem ser liberados. Se você não liberar suas emoções em momentos apropriados, como 

Neemias fez quando soube que os muros de Jerusalém tinham sido destruídos, então as emoções vão comer fora 

em você por dentro. Uma vez que Deus nos deu rasgar glândulas e a capacidade de chorar, isso deve significar 

que haverá momentos na vida em que, como Neemias, precisa chorar. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Neemias esperou por Deus para responder a suas orações (ver Neemias 1:5-11 ). Quando você ora, você dá a 

Deus tempo para responder ou você tentar avançar? Lembre-se de Neemias, e sempre esperar em Deus para 

responder às suas orações em Seu tempo. 

Vida Ponto 

Assim como Neemias, devemos confessar os nossos pecados e falhas ao Senhor (veja Neemias 1:6, 7 ), confiante 

de que Ele vai nos perdoar os pecados e de falhas e nos purificar de toda a injustiça, como prometeu em Sua 

Palavra ( veja 1 João 1:9 ). 

Fale a Palavra 

Agradeço-lhe, Senhor, que a Tua boa mão está sobre mim. 

Adaptado de Neemias 2:08 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me prosperando. Eu me levantarei e fazer o que Você me chamou para fazer. 

Adaptado de Neemias 2:20 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já lutam com o seu papel, que pensam os outros são chamados para o trabalho mais importante ou mais 

valioso? Em Neemias 3:26-31 , alguns trabalhadores foram chamados para reparar grandes porções da parede, 

enquanto outros foram para reparar apenas a seção na frente de sua própria casa. Seja encorajado: Todo o 

trabalho feito para Deus é significativa, ea coisa mais importante é ser obediente a fazer o que Deus te chama 

para fazer. 

Vida Ponto 

Quando o inimigo está vindo contra você, a coisa mais poderosa que você pode fazer é recusar-se a deixá-lo 

incomodá-lo. Em vez disso, ser como Neemias em Neemias 4:09 : intensificar suas orações e aumentar a sua 

vigilância. 

Fale a Palavra 

Quando meus inimigos vêm de encontro a mim, Senhor, eu oro para que Tu vai frustrar seus propósitos para que 

eu possa fazer como os israelitas e voltar para a tarefa que me deram. 

Adaptado de Neemias 4:15 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Como vivemos e trabalhar para Deus, a oposição virá. Você encontra-se sob ataque em seu ministério? É de vital 

importância para que as pessoas em sua vida que será fielmente ao seu lado através da oração e outros meios de 

apoio (ver Neemias 4:16, 17 ). 

Deus vai lutar contra o mal para você 
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Quando as pessoas ou eventos vêm contra nós para nos destruir, como Sambalate e Tobias tentaram destruir 

Neemias e seu trabalho, devemos permanecer firmes, confiantes de que tudo vai dar certo para o melhor 

(verNeemias 4:20 ). Tudo o que você está passando, lembre-se, "isto também passará." 

Quando surgem problemas e eles vão-não devemos supor que o Senhor vai intervir e cuidar de todos os nossos 

problemas sem o nosso convite. Devemos orar e pedir a Ele para mudar as nossas circunstâncias. Então, nós 

estamos a manter-se constante e estável como Neemias fez, e que será um sinal para o inimigo de sua queda 

iminente e destruição. 

Você sabe por que a nossa constância e destemor são um sinal para Satanás de que ele vai falhar? Porque ele 

sabe que a única maneira que ele pode superar um crente é através do engano e intimidação. Como ele pode 

ameaçar alguém que não tem medo dele? Como ele pode enganar alguém que reconhece suas mentiras e se 

recusa a acreditar neles? Que bom que ele faz ele para tentar provocar medo ou raiva ou depressão em alguém 

que não vai ser movido por emoções, mas opta por manter-se firme na Palavra de Deus? 

Quando o diabo vê suas táticas não estão funcionando, ele percebe que está a falhar e será totalmente 

derrotado. Deus lutará por nós, como Ele fez por Neemias, e teremos a vitória. 

Vida Ponto 

Neemias sabia como fazer as escolhas difíceis que exige liderança. Ele tinha que ser um líder, não um amigo, 

para os israelitas. Porque ele relacionado a eles, não só como um líder, mas também um companheiro, ele era 

capaz de enfrentá-los com sucesso em Neemias 5:7-10 . O grande resultado final da correção de Neemias foi que 

as pessoas louvaram ao Senhor e disse: "Vamos fazer o que você diz" (veja Neemias 5:12, 13 ). Se nós queremos 

ser líderes que fazem a diferença na vida das pessoas, que seria prudente seguir o exemplo de Neemias. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está em uma posição de liderança ou autoridade? Aprenda com o exemplo de Neemias como governador 

(ver Neemias 5:14-19 ). Use a sua posição para servir as pessoas que você lidera, estender a generosidade no 

louvor e na disposição, e não usar sua posição para obter ganhos pessoais, em detrimento daqueles que você leva. 

Vida Ponto 

Se precisar de ajuda, estamos com confiança pedir a Deus por ele, como Neemias fez quando ele clamou a Deus: 

"Mas agora fortalece as minhas mãos!" ( Neemias 6:09 ). Então, nós estamos a ouvir com fé a Sua resposta.A 

Palavra explica que, quando pedimos a Deus por algo, devemos pedir com fé, sem hesitação, sem hesitar, e sem 

dúvida (ver Tiago 1:6 ). Deus quer que sejamos totalmente confiantes nele para manifestar Seu poder e amor em 

nossas vidas. 

Vida Ponto 

Os inimigos de Neemias tinha contratado alguém para tentá-lo a temer e se esconder no templo (ver Neemias 

6:11-13 ). Este foi mais um obstáculo que Neemias se recusou a aceitar. Ele continuou a seguir em frente e fazer 

o que Deus o tinha chamado para fazer. 

Como Neemias, Deus fez um caminho para que possamos fazer tudo o que Ele colocou em nossos corações. Ele 

não coloca sonhos e visões em nós para nos frustrar. Devemos ser como Neemias e manter a nossa confiança em 

Deus todo o caminho até o fim, e não apenas por um curto tempo. Quando parece que os obstáculos na frente de 

você é muito formidável, não desista! A conclusão do seu projeto pode ser apenas um ou dois passos de 

distância, assim como foi para Neemias. 

Acaba Bem 

Neemias sabia como terminar o que começou (ver Neemias 6:15 ), e Deus usa as pessoas que sabem como 

concluir o que começou. Muitos de nós somos bons em começar, mas não é bom em acabamento. A razão é 

simples. Emoções nos motivar e levar-nos ir, mas é preciso mais do que emoção para nos levar até o fim. Vamos 

dizer que recebemos uma palavra de encorajamento da parte de Deus ou de outra pessoa, e que está fora e 

correndo. A pergunta é: quanto tempo é que vamos continuar correndo depois as emoções se desgastar? Muitos 

de nós parar de direito que minuto, assim que já não sente nada. 
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Eu lembro de uma vez no início da minha caminhada cristã, quando eu fiquei tão animado por causa de uma 

palavra que o Senhor me deu. Um orador convidado com o dom de profecia veio à nossa igreja, e como ele 

estava colocando as mãos sobre as pessoas, orando por eles e abençoá-los, ele me disse: "Vejo que você colocar 

as mãos sobre multiplicado milhares de pessoas, e todos eles são vindo sob o poder de Deus. " 

Eu fui balístico emocionalmente. Para mim, essa palavra foi a confirmação de algo que eu acreditava que Deus 

estava falando para mim. Eu fiquei tão emocional sobre isso que eu acho que assustou o homem! Eu não 

costumo responder com tanto entusiasmo, mas eu estava tão animado. Depois de alguns anos, eu ainda ia 

balístico emocionalmente, mas foi por outro motivo. Não era de excitação, era porque eu ainda estava esperando 

que isso acontecesse, e eu pensei, eu não acho que eu posso suportar esta esperando um outro 

momento. Emoções pode ser instalado e que pode ser baixo, mas devemos lembrar que eles são inconstantes e 

não falar a verdade para nós. Eles podem mudar radicalmente durante a noite! 

O começo de uma coisa nova é quase sempre emocionante. Mas não é aqueles que começam a corrida em 

excitação que ganhar, é quem cumpri-lo e fazê-lo através do acabamento linha quando ninguém está animado 

mais, quando ninguém está torcendo-os, quando as suas emoções não são mais apoiá-los , quando eles não 

sentem que podem continuar por mais tempo, quando parece que eles nunca vão fazê-lo até o fim, quando tudo o 

que resta é que uma palavra de Deus que tenho deles começou em primeiro lugar. Essas pessoas são chamadas 

de finalistas, e Neemias foi certamente um bom dia! 

Vida Ponto 

Tobias estava tentando assustar Neemias (veja Neemias 6:19 ), mas Neemias não sucumbir ao medo. O medo nos 

impede de receber e fazer tudo o que Deus tem planejado para nós. Ouça a mensagem de Deus para você: "Não 

temas, porque eu, o Senhor, estou com você." 

Vida Ponto 

Quando Esdras abriu a Palavra de Deus, todas as pessoas se (ver Neemias 8:05 ). Eu amo esta imagem de honrar 

a Palavra porque a Palavra tem o poder de mudar a vida das pessoas. Gosto de ensinar a Palavra, e um dos meus 

objetivos na vida é provocar um enorme respeito e amor pela Palavra de Deus. Se você ainda não experimentou o 

poder transformador da Palavra de Deus, peço-lhe para dar-lhe uma tentativa, e você vai ver porque ele é digno 

de honra e respeito. 

Vida Ponto 

Eu acredito que quando adoramos a Deus, pelo menos parte do tempo, precisamos assumir uma postura de 

adoração, como os israelitas fizeram em Neemias 8:06 . Precisamos dobrar os joelhos e curvar-se diante dele, 

porque essas posturas são sinais de reverência e humildade. Eles são fora representações de nossas atitudes 

coração interior. Satanás não pode ver o que está em nossos corações, mas ele pode ver os nossos joelhos 

dobrados e as mãos erguidas em adoração a Deus. 

Por que devemos fazer todos esses sinais exteriores? Não é o que está em nossos corações suficiente? Como eu já 

escrevi, o diabo não pode ver o que está em nossos corações, mas ele certamente pode ver nossas ações e ouvir 

nossas palavras. Satanás pode ver a manifestação exterior de nossas mãos levantadas, e ele sabe o que está 

acontecendo quando nós nos curvamos. Isso faz com que o atemorize. Ele sabe que não pode enganar e controlar 

um verdadeiro adorador. 

Eu percebo que a nossa postura na adoração é uma forma exterior de adoração, e aparência exterior, sem uma 

atitude do coração direito é inútil. Mas ambos precisam trabalhar juntos. A nossa atitude de coração estabelece as 

coisas no reino espiritual, e nossas ações e palavras estabelecer coisas neste reino natural. 

A alegria do Senhor é a sua força 

Quando o povo ouviu as palavras da lei, que chorou por causa de sua tristeza. Mas Ezra falou com eles e disse: 

"... não ser entristecido e deprimido, porque a alegria do Senhor é a vossa força e fortaleza" ( Neemias 8:10 ). 

O escritor de Provérbios disse que um coração alegre nos faz bem e age como um medicamento ( Provérbios 

17:22 ). Deus nos deu a alegria, que é um fruto do Espírito Santo que é dado aos crentes, mas devemos nutrir e 

liberá-lo em nossas vidas. 
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Satanás está muito mais interessado em roubar a nossa alegria de nossos produtos. Ele sabe que, se ele pode nos 

entristecer, ele pode nos enfraquecer. Ele espera que, fazendo com que a máquina de lavar roupa ou outras coisas 

para quebrar, ele pode roubar nossa alegria. Não deixe que ele faça isso! Não importa que tipo de problema 

Satanás tenta usar para distraí-lo, não prestar atenção a ele. Cada dia que Deus nos dá é santo e um dom precioso 

de Deus. Devemos apreciá-la plenamente. Não devemos desperdiçar o que Deus dá. Deixe o diabo vestir-se fora 

de iniciar incêndios em sua vida, mas não gaste seu tempo tentando colocá-los para fora. Põe tua confiança em 

Deus, e tomar uma decisão para se alegrar. 

Alegria é poderoso. Esdras sabia disso, e é por isso que ele instruiu as pessoas a encontrar a sua força na alegria 

de Deus. Ele também disse a eles para comer, beber, e enviai porções aos que não tinha nada. Eles entenderam 

estas palavras e tem ocupado sendo uma bênção e alegria. A Bíblia diz que é mais abençoado dar do que em 

receber (veja Atos 20:35 ). Por quê? Porque quando temos algo que só tem o dom, mas quando damos, 

recebemos a alegria de dar. Nada libera alegria sobrenatural em nossas vidas mais do que ser uma bênção para 

outras pessoas. 

O egoísmo eo egocentrismo transformar nosso foco em nós mesmos e bloquear a nossa alegria, mas que dá faz 

exatamente o oposto. As pessoas são felizes quando eles estão chegando para os outros, porque eles estão 

funcionando na vontade de Deus. Deus não nos chamou para "in-alcance", Ele nos chamou para divulgação. 

Seja uma bênção e ser feliz e alegrar-se de propósito. Satanás vem para roubar de nós, mas Jesus veio para que 

pudéssemos ter e aproveitar a vida em abundância (ver João 10:10 ). 

Vida Ponto 

Não é fácil encontrar coisas para se preocupar? É, de facto, mas se pudéssemos aprender a rir um pouco mais, 

nossas cargas seria muito mais leve. No mundo em que vivemos, não há muito a rir, então teremos de olhar para 

as coisas a rir sobre de propósito! Nós precisamos de rir e ter um bom tempo o mais rápido possível. Peça ao 

Senhor para ajudá-lo a ser alegre e de bom ânimo. Sua alegria lhe dará força (ver Neemias 8:10 ). 

Fale a Palavra 

Deus, eu os abençoarei seu nome para sempre. Seu nome é glorioso e exaltado acima de bênção e louvor. Só Tu 

és o meu Deus! 

Adaptado de Neemias 9:05 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você alguma vez encontrar-se duvidar das promessas de Deus e Sua capacidade de agir em seu nome? Nessas 

ocasiões, não se esqueça de lembrar as promessas e poder de Deus. Lembre-se e recitar fidelidade do Senhor 

através das Escrituras em sua própria vida, como Esdras e os líderes de Israel não fez (veja Neemias 9:5-15 ), e 

da fé, esperança e confiança em Deus vai bem dentro de você. 

Confiando Dia a Dia 

No capítulo 9 de Neemias, Esdras relatou os grandes milagres que Deus havia realizado no passado de Israel, 

como forma de incentivar o povo a crer nEle para o seu presente. No versículo 20 , ele lembrou da fidelidade de 

Deus para fornecer alimentos (maná) para o seu povo quando eles estavam no deserto em seu caminho para a 

Terra Prometida (ver Êxodo 16:15-25 ). Durante este tempo, Deus providenciou maná para eles todos os dias.Ele 

lhes disse para reunir todas as manhãs só o que eles precisavam para aquele dia específico. Ele estava ensinando-

lhes que estavam a viver pela fé, acreditando que o que eles precisavam cada dia seria fornecido. A única 

exceção foi o sábado. No dia antes do sábado, as pessoas eram para reunir duas vezes mais para que eles não 

teriam que trabalhar no dia de descanso. 

Há uma grande lição para nós aqui. Você já pensou que o seu futuro seria seguro se você pudesse estocar a 

provisão de Deus? É tão fácil querer guardar a Sua graça para nos cobrir de hoje, bem como para o amanhã. Mas 

Deus nos ensina que a Sua oferta de graça não funciona dessa maneira. Ela vem um dia de cada vez. A graça de 

Deus, como Sua provisão de maná, não pode ser armazenado porque ele não leva a confiança de viver dessa 

maneira. 

Quando você e eu começar a se preocupar sobre o que vamos fazer amanhã, estamos "tentando reunir o maná 

para o futuro." Isso não funciona! Deus quer que nós sabemos que podemos confiar nele diariamente. Jesus não 

nos ensinou a orar: "Dá-nos hoje o nosso pão de cada dia" ( Mateus 6:11 )? Note-se que o Senhor não nos 
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instruiu a pedir o pão de amanhã. Ele nos disse para pedir de hoje pão. Deus quer que nós acreditamos que 

quando chegar a hora, Ele proverá o que precisamos. 

Se você está preocupado com o que o futuro reserva para você e seus entes queridos, a primeira coisa que você 

deve fazer é tomar uma decisão para não se preocupar. Creia em Deus irá mostrar-lhe o que fazer quando chegar 

a hora. Confie nEle para fornecer para você a cada dia, um dia de cada vez. Se você se sentir sobrecarregado 

quando você pensar sobre o que pode acontecer amanhã, lembre-se que você não tem a graça de amanhã hoje, 

mas quando o amanhã chegar a graça de Deus é suficiente para todas as suas necessidades. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por dar o teu bom espírito para me instruir. 

Adaptado de Neemias 9:20 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por ser misericordioso e compassivo para mim! 

Adaptado de Neemias 9:31 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando foi a última vez que comemorou a bondade ea fidelidade de Deus em sua vida? Neemias demonstra a 

importância de ambos dedicar nosso trabalho e realizações para o Senhor e celebrar o que o Senhor tem feito por 

nós. Como indivíduos, as famílias, e como o corpo de Cristo, vamos celebrar muitas vezes a bondade do Senhor! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, para transformar as maldições em minha vida em bênçãos. 

Adaptado de Neemias 13:02 

Vida Ponto 

Porque Neemias era um bom líder, ele escolheu homens fiéis como tesoureiros (veja Neemias 13:13 ). Não 

importa quão talentoso é uma pessoa, se ele não é fiel, Deus não pode usá-lo. 

Devemos entender que Deus testa fidelidade. Não é o suficiente para dizer: "Oh, sim, eu sou fiel", porque Deus 

vai dizer: "Bem, vamos ver." Você sabe como Deus testa nossa fidelidade? Ele nos atribui fazer algo por um 

período de tempo que nós não queremos fazer, algo que não é divertido ou emocionante, algo que pode nos 

obrigar a submeter à autoridade de outra pessoa por um tempo, e Ele vai falar ao nosso coração, "Basta ser fiel". 

Fidelidade não é apenas aparecendo dia após dia, que está aparecendo dia após dia com uma boa atitude e um 

espírito excelente. Deus vai premiar esse tipo de fidelidade. Lucas 16:12 nos diz que se formos fiéis sobre o que 

pertence a outra pessoa, Deus nos dará a nossa. Se você está sendo testado na área de fidelidade, ser firme na sua 

decisão de ser fiel e confiável. Você será feliz que você fez. 

Vida Ponto 

Neemias sabia da importância de um descanso sabático (ver Neemias 13:19 ). Quando Elias negligenciado para 

descansar, ele se cansou e se tornou desencorajado (ver 1 Reis 19:1-4 ). Ele estava deprimido, e ele queria ficar 

sozinho. Esta é uma lição importante para todos nós, para aprender. Quando chegarmos excessivamente cansado 

e fora de equilíbrio, depressão e desânimo tentar rapidamente para vir sobre nós. Faça o que fizer, lembre-se para 

descansar. 

 

Esther 

Autor: Desconhecido 

Data: Provavelmente antes do fim do século V aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Mesmo que você seja apenas uma pessoa, você pode fazer a diferença! 

A fim de cumprir um grande chamado, você vai precisar de uma grande preparação. 

Quando você faz o que Deus lhe pede para fazer, a vitória é certa. 
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Introdução 

Acredito que o grande incentivo do livro de Ester nos oferece é o fato de que uma pessoa pode fazer a 

diferença. Esther foi certamente um candidato improvável para se tornar a rainha da Pérsia e salvar a vida de uma 

nação inteira. Primeiro de tudo, ela não era mesmo persa, e segundo, ela era órfã. Não há circunstâncias naturais 

facilitou seu casamento com o rei, mas Deus interveio sobrenaturalmente e colocá-la em uma posição de 

influência para que o Seu propósito para o seu povo, os judeus, viria a passar. 

Deus chamou e escolheu Ester para trazer libertação para os judeus, quando eles foram marcados para a 

destruição. Ele designou-a por um trabalho difícil e perigoso. Porque a sua chamada foi tão significativa, ela 

precisava de uma preparação cuidadosa. Sem preparação adequada, ela poderia ter vacilou em suas 

responsabilidades ou não obedecer a Deus, mas porque ela estava completamente preparado e tinha um coração 

obediente, ela conseguiu gloriosamente. No caso de Ester, a preparação incluiu doze meses de tratamentos de 

beleza e instrução de Hegai, atendente do rei. Este tipo de preparação foi necessária para garantir que o rei iria 

responder favoravelmente a ela, que era o que ela precisava, a fim de salvar seu povo. 

Eu creio que Deus tem um grande apelo e propósito para sua vida, como fez para Esther. Sua tarefa pode não ser 

a libertação de uma nação, mas o que Deus te chamou para é extremamente significativo. Seja o que for, ser 

diligente para abraçar o processo de preparação que requer para que você estará bem equipado, quando chega a 

hora de você agir. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Muitas vezes, as atribuições de Deus para nós exigem preparação, como Esther fez (ver Ester 2:12, 13 ). Pode ser 

de preparação espiritual, ou pode ser que certas circunstâncias deve ser primeiro no lugar, como uma formação 

complementar ou outras pessoas para ajudá-lo. Você está confiante de que você está preparado para o trabalho 

que o Senhor tem para você neste momento em sua vida? Se não, peça a Deus para mostrar-lhe a melhor 

preparação que você precisa e, como Ester, abraçá-lo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você tem um tempo difícil pedir conselhos? Dê uma lição de Esther, que reconheceu a fonte de sabedoria que o 

Senhor lhe tinha dado em Hegai (ver Esther 2:15 ). Na busca e atendendo ao seu advogado, ela achou graça que 

levou ao grande livramento e vitória para o seu povo. Peça ao Senhor para lhe mostrar as pessoas que são fontes 

de sabedoria e conselhos divinos em sua vida. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Você vai fazer por mim o que Você fez para Esther, e me dê graça aos olhos de todos que 

conheço. 

Adaptado de Esther 02:15 

Acredite em Favor de Deus 

Você sabe que há um versículo na Bíblia que diz que Deus traz uma pessoa para baixo e levanta outro (ver 1 

Samuel 02:07 )? Em Ester 2:15-17 , Ele levantou Esther da obscuridade para se tornar a rainha de toda a 

terra.Deus deu-lhe o favor de todos que encontrava, incluindo o rei, porque ela tinha o favor de Deus. 

Mais tarde na história, veremos que Esther inspirou-se em favor de que para salvar a si mesma e seu povo, os 

judeus, de ser assassinado pelo Haman mal, que estava fora para destruí-los. Ela não tinha medo de ir ao rei e 

pedir-lhe para intervir em favor de si mesma e de seu povo, apesar de um pedido tão ousado do rei poderia ter 

custado sua própria vida, porque ela sabia que ela tinha o favor de Deus. 

Se você se encontra em uma situação em que você está sendo assediado, perseguido, nem discriminado, se 

alguém está tentando tirar algo de você que por direito lhe pertence, se é o seu emprego, sua casa, sua reputação, 

ou qualquer outra coisa na vida, não tente revidar, buscando favor natural. Em vez disso, crer em Deus para favor 

sobrenatural, porque, apesar de como as coisas sem esperança pode olhar a partir de uma perspectiva humana, 

Deus pode te levantar e trazer seus inimigos para baixo. 

Todos os dias quando você vai trabalhar, deixe-me encorajá-lo a dizer: "Eu acredito que tenho favor neste lugar 

hoje. Acredito que a luz do Senhor brilha sobre mim e que eu tenho favor com todos, com Deus e com os 

homens. " 
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Não passar a vida tendo medo de que ninguém gosta de você. Não abrigar o medo da rejeição. Em vez disso, 

acreditam que Deus está fazendo com que todos que entrarem em contato com a gostar de você, querer estar 

perto de você, olhar para você com favor. 

Vida Ponto 

Mordecai era um homem chamado e ungido por Deus para trazer libertação para o seu povo, assim como você e 

eu somos chamados e ungidos por Deus para trazer libertação e ajudar aos outros em nossos dias. 

A melhor plano 

Se você estiver familiarizado com a história de Esther, você sabe que Esther, o primo e filha adotiva de um judeu 

chamado Mardoqueu, havia sido escolhida pelo rei Assuero para ser elevado à posição de rainha do seu reino.Ela 

foi levada para o harém do rei como uma jovem donzela, e tenho certeza de que este não era o plano que tinha 

para a sua vida. A situação provavelmente assustou e pode até ter parecido mal a ela na época. No harém, todo o 

seu propósito era para se preparar para uma noite com o rei. Então, quando chegou a hora, Deus deu a seu favor 

com o rei, e ele a escolheu para ser a rainha (ver Ester 2:7-17 ). Mal ela sabia que Deus estava colocando-a em 

posição para salvar uma nação (ver Esther 3:5, 6 ). 

Muitas vezes, nós temos um plano em mente para nossas vidas, mas algo acontece para interromper o nosso 

plano. Nós muitas vezes resistir e não estão felizes com a mudança, mas não importa o que fazemos, essa coisa 

nova parece ser a vontade de Deus para nós. Não podemos imaginar como ela poderia vir bom, mas Deus tem 

um plano em mente que é muito melhor que a nossa. No caso de Ester, Mardoqueu disse a ela que ela foi 

chamada para o reino "para um tempo como este" ( Ester 4:14 ) porque os judeus estavam em perigo de 

extinção. Seu destino era para salvá-los da destruição, e se ela não fizesse o que Deus estava pedindo que ela 

fizesse, ela iria morrer junto com todos os outros (ver Ester 4:14 ). Ela concordou em fazer o que precisava ser 

feito. 

Eu rezo para que você e eu vamos ser tão corajoso como Ester foi, mesmo quando somos levados para uma 

direção diferente do que havíamos planejado. 

Para tal tempo como este 

Rainha Ester foi convidado a fazer algo muito difícil, a fim de ajudar a trazer a libertação para o seu povo. Muito 

provavelmente, ela não se sentir como se estivesse no lugar desafiador onde Deus lhe tinha posto ela. Ela 

provavelmente não queria a responsabilidade, nem que ela queria correr o risco de danos pessoais, ela sabia que 

poderia chegar a ela. Ester era uma jovem com toda a vida pela frente. Deixando seus sonhos para trás, ela estava 

sendo convidado a seguir as instruções do Senhor, que pareciam muito perigoso. Esther era ir à presença do rei 

para expor um enredo perverso que tinha sido lançado contra os judeus. Ninguém tinha permissão para ir à 

presença do rei, a menos que ele ou ela foi convidada, nem mesmo a rainha. Esther sabia que, a menos que Deus 

deu a seu favor, ela seria morta (ver Ester 4:16 ). Eu diria que Esther colocar tudo na linha, a fim de obedecer à 

vontade de Deus. 

Mardoqueu, que estava falando com Esther, em nome de Deus, disse que ela não deve ficar em silêncio. Se o 

fizesse, as pessoas iriam perecer. Ele lembrou que, talvez, ela tinha sido chamado para o reino para a própria 

tarefa que estava à sua frente. 

Você, também, pode estar vivo hoje, a fim de cumprir os propósitos de Deus em sua geração. O momento eo 

local de seu nascimento não são acidentais, Deus propositadamente e, especificamente, tudo nos coloca em 

determinados períodos de tempo e lugares. Muitas pessoas passam a vida inteira sem saber qual o seu propósito, 

mas talvez seja porque eles tentam escolher o seu próprio destino, em vez de seguir a liderança do Espírito 

Santo. Após Deus exige sacrifícios e uma vontade de ser desconfortável. Esther chegou a um ponto de estar 

disposto a deixar de lado todos os seus pensamentos, planos e idéias. Ela estava mesmo disposto a morrer se 

necessário, a fim de obedecer a Deus. 

Por causa do sacrifício de Esther e corajoso passo de fé, Deus fez usá-la para salvar uma nação. Ela era mais 

abençoado na vontade de Deus que ela jamais poderia ter sido em qualquer outro lugar. A vontade de Deus nem 

sempre é fácil, mas vale sempre a pena qualquer sacrifício que precisamos fazer. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você às vezes me pergunto sobre a sua posição na vida, por isso que você está onde você está? A Escritura nos 

ensina que Deus nos colocou onde estamos para Seus propósitos, e Ester é um poderoso exemplo dessa 

verdade. Procure oportunidades ao seu redor em seu bairro, seu local de trabalho, mesmo a sua casa-de maneiras 

que o Senhor quer que você parceiro com Ele na obra de Seu reino. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me dar um coração como Esther, disposto a fazer a tua vontade a qualquer custo. 

Adaptado de Ester 4:16 

Vida Ponto 

A Bíblia contém alguns exemplos muito radicais de coisas que as pessoas fizeram para obedecer a Deus. Foi 

radical de Esther para colocar tudo na linha, quando ela foi à presença do rei sem ser chamado. Seu motivo era 

certo, e ela o fez em obediência, portanto, Deus deu a seu favor, e ela foi fundamental para salvar sua nação do 

desastre. 

Quando somos chamados a fazer um sacrifício ou fazer algo radical para Deus, não devemos sentir privado, mas 

privilegiada. No ato mais radical da história da humanidade, Jesus sacrificou sua própria vida por nós, e devemos 

seguir os Seus passos. É hora de nos abalar em realidade e começar a fazer o que Ele nos pede para fazer, não 

importa a que custo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Esther achou graça aos olhos do rei e recebeu o que ela pediu (ver Ester 5:2-5 ). Você nunca hesite em pedir a 

Jesus, o Rei dos reis, para o que você precisa ou desejo? Saiba que você tem o favor de Deus e pode se aproximar 

dele com total confiança por causa do que Jesus fez em seu nome. 

Deus não se esquece 

Eu gostaria de compartilhar uma verdade com você. Qualquer que seja boa coisa que você e eu, mesmo em 

segredo, Deus tem registrado. Ele não vai esquecê-lo. O dia virá quando nossas boas ações serão trazidos à tona. 

Toda oração temos orado, cada vez que se submeteram à autoridade quando queríamos rebelde, cada vez que 

confessou a Palavra de Deus quando nossas emoções estavam gritando para nós a dizer coisas, cada negativa ato 

de obediência é gravada e será recompensado. Toda vez que tomamos a nossa posição de fé, adoração, e manter 

uma boa confissão, cada vez que temos oferecido a Deus o sacrifício de louvor, Deus se lembra. Ele não esquece 

as coisas que fizemos certo. Ele os tem registrado em seu livro de feitos memoráveis, como lemos em Hebreus 

6:10 : "Porque Deus não é injusto para esquecer ou negligenciar seu trabalho e do amor que você tem mostrado 

por amor do seu nome em ministrar às necessidades do santos (o seu próprio povo consagrados), como você 

ainda o fazem. " 

Mordecai estava fazendo algumas boas ações, mas ele não tinha feito uma grande coisa sobre eles. Ele 

simplesmente tinha sido fazê-las em segredo, como ao Senhor. A Palavra nos ensina que quando fazemos boas 

obras, não devemos deixar que a nossa mão esquerda saiba o que a nossa mão direita está fazendo (ver Mateus 

6:3, 4 ). Isto significa que devemos fazer o que sentimos que Deus está nos levando a fazem-lo para Sua glória, 

então esquecê-lo e ir sobre o nosso negócio. Significa não dando tapinhas nas nossas costas ou dizer aos outros o 

que temos feito, mas simplesmente saber que a nossa recompensa virá de Deus, quando for a hora certa. Quando 

o tempo de Deus estava certo, Ele recompensados Mordecai (ver Ester 6:1-3 ), e você pode ter certeza de que Ele 

fará o mesmo por você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Já houve um tempo em sua vida, quando alguém tentou levar o crédito por algo que você fez? Haman cobiçado a 

honra que pertencia por direito a Mordecai. Quando você não receber a honra ou de crédito que você sabe que é 

seu por direito, confie em Deus, Ele não se esquece, e Ele será fiel para recompensá-lo. 

Vida Ponto 

O rei, que representa Deus nesta história, dizia Haman, "Todas as bênçãos que você planejou para si mesmo, 

você vai conferir a Mordecai. Você vai assistir enquanto eu abençoá-lo" (ver Ester 6:7-10 ). Quando Deus decide 

abençoar alguém, nenhuma pessoa na terra ou nenhum demônio no inferno pode detê-lo. 
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Vida Ponto 

Ester tinha adoraram a Deus por sua obediência e vontade de ficar em uma situação que era desagradável para 

ela. Ela estava disposta a deixar de lado seu plano e aceitar o plano de Deus, mesmo que ela não entendia por um 

período de tempo. Cada ato de obediência é um tipo de adoração que Deus não ignorar. Quando mantemos 

nossos olhos em Deus, permanecei firmes na fé, continue a adoração, e guarda-o uma boa confissão, vamos 

sempre ver o plano do diabo para o mal em nossas vidas para o nosso bem e para a sua morte, assim como Ester 

fez. 

Vida Ponto 

Não só o Senhor virar a mesa sobre Hamã, para que ele teve que dar Mordecai a honra que ele havia planejado 

para si mesmo (ver Ester 6:11, 12 ), Ele também voltou a Hamã o plano de mal que ele tinha inventado por 

Mordecai (ver Esther 9:25 ). Quando Hamã foi ao jantar que a rainha Ester deu para o rei e para ele, ela revelou 

enredo perverso de Hamã para matar ela e seu povo. Como resultado, o rei teve Hamã enforcado nos mesmos 

forca que ele havia construído para Mardoqueu (ver Ester 7:9, 10 ). Quando nós confio Deus, o mal que está 

planejado contra nós virá à ruína e Deus nos dará a vitória final. 

Vida Ponto 

Eu sinceramente acredito que Esther 10:03 é uma palavra a seu tempo para as nossas vidas, que nós precisamos 

desesperadamente agora. Ester e Mardoqueu recebeu honra e posição no final da história, mas primeiro eles 

tinham que estar disposto a sacrificar tudo para evitar a extinção de seu povo. Eles não procuram posição para si, 

mas desinteressadamente impuseram as vidas em risco em obediência ao propósito de Deus. Eles não desistiu até 

que suas pessoas foram salvas ea vitória foi conquistada. 

Convido você a tomar a sua posição como Mordecai e Ester fez. Não desista. Fique quieto e confiar em 

Deus. Entrar no descanso de Deus. Como Mordecai, buscar o bem-estar dos outros e falar de paz para todos que 

encontrar. Pare de se preocupar e tentar descobrir tudo o que está acontecendo em sua vida. Quando você for 

tentado a vacilar, tome a sua posição e ver a salvação que Deus planejou para você. 

 

Trabalho 

Autor: Incerto 

Data: Provavelmente escrita no segundo milênio aC, mas colocar em sua forma escrita presente em todo o tempo de 

Salomão 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus permite que as pessoas a passar por dificuldades. 

Deus nos ama e nos ajuda no meio de nosso sofrimento. 

Quando sofremos, devemos ser diligentes para manter a nossa fé forte e manter uma boa atitude. Fé em Deus e 

uma atitude positiva, não só nos ajudar a suportar o sofrimento, mas também levar a restauração. 

Introdução 

Simplificando, o livro de Jó é sobre tempos difíceis. Ela nos ensina que Deus não permite que seu povo a sofrer, 

às vezes, mas também nos lembra que Deus está conosco no meio do nosso sofrimento e nos encoraja a agarrar-

se a Ele por tudo isso, não importa o que enfrentamos na vida. 

Jó sofreu quase todos os tipos de perda que se possa imaginar, a perda de dinheiro, posses, família, saúde, e com 

o apoio de seus amigos. Mas ele não perdeu a esperança em Deus. Mesmo quando as coisas tornaram-se tão mal 

que sua esposa queria que ele "renunciar a Deus e morra!" Job chamava de tolo e respondeu: "Devemos aceitar 

[somente] bom na mão de Deus e não devemos aceitar [também] desgraça ..." ( Jó 2:9, 10 ). versículo 

10 continua: "Em [apesar de] tudo isso, Jó não pecou com seus lábios." Ele permaneceu fiel a Deus, apesar das 

circunstâncias devastadoras e difíceis. No final, Deus recompensou a fidelidade de Jó e restaurou o dobro do que 

ele tinha perdido. Quero repetir que ele recebeu duas vezes o que ele havia perdido. 

Espero que você vai se lembrar das lições de Jó, quando você enfrentar o sofrimento em sua vida. Lembre-se que 

Deus ama você, que seus Redentor vive e está trabalhando em seu nome, que nada pode roubar a presença de 
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Deus de você, que você pode ter que fechar os ouvidos para os céticos em sua vida, que a sua fé perseverante 

acabará por fazer com que você triunfar, e que Deus é capaz de restaurar a muito mais do que você perdeu ou 

sofrido. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Deus, para ser como Job-íntegro e reto, temente a Você e abstendo-se do mal. 

Adaptado de Jó 1:1 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que não importa o que eu passar, eu não vou pecar ou fazer acusações tolas contra você. 

Adaptado de Job 01:22 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se esforçou para saber o que dizer a alguém que está sofrendo? Depois de ver profunda dor 

de Jó, seus amigos não disse nada durante dias, mas eles não ficar com ele e partilhar a sua dor. Muitas vezes, a 

melhor coisa a fazer para aqueles que estão de luto é simplesmente para estar presente no meio de sua dor e orar 

por eles. 

Compreender Incompreensão 

Amigo de Jó Elifaz lhe deu conselhos errados, porque ele totalmente incompreendida Job ea causa do seu 

problema. Há momentos em que, como Jó, estamos mal interpretado por pessoas que pensou que iria 

compreender e consolar-nos. Às vezes, até mesmo as pessoas que são o mais próximo de nós não entende nossas 

lutas, nossos sonhos, nossas personalidades, ou nosso chamado de Deus. 

Antes do meu ministério se estabeleceu, eu me lembro quando as pessoas me entendeu mal, porque eu era muito 

sério para eles. Eles não gostam das mesmas coisas que eu fiz ou fazer as coisas da maneira que eu fiz. Em vez 

disso, eles me perguntam: "Por que você agir da maneira que você faz?" 

Eu olho para trás agora e perceber que tudo que eu precisava para fazer o trabalho de Joyce Meyer Ministries já 

estava em mim. O tipo de personalidade e qualidades que Deus queria que eu já estivesse lá. Deus só tinha que 

me aperfeiçoar e me em boas condições de funcionamento. 

Como Deus está preparando você para seu uso, e como você estão descobrindo exatamente o que Ele quer que 

você faça, você também pode se sentir estranho e fora do lugar. Você pode sentir que você não se encaixam no 

regime regular do que está acontecendo ao seu redor. Se você já está se sentindo estranho, você pode ser tentado 

a confundir ou incomodado quando as pessoas dizem coisas como: "O que há de errado com você? Por que você 

agir da maneira que você faz?" Parte de seu treinamento para a liderança é perceber que as pessoas não entendem 

você. Você tem que fazer a sua mente que você está indo para estar com Deus e fazer o que Ele diz ainda que 

ninguém entende você, concorda com você, ou apoia-lo. 

Eu creio que Ele quer fazer grandes coisas através de você, então fique com ele mesmo quando os outros não 

entendem. Na maioria das vezes, as pessoas que não entendem que você não quis te machucar, eles simplesmente 

não entendo. 

Vida Ponto 

Jó 05:22 é uma das minhas passagens favoritas no riso como expressão de alegria. Ela nos diz que vamos rir de 

assolação e da fome, que é o que Deus quer fazer em uma situação similar. Vemos Deus rindo de seus inimigos 

perversos em Salmo 02:04 : "Aquele que está sentado nos céus ri, o Senhor tem-nos escárnio [e, em supremo 

desprezo Ele lhes zomba]." Se Deus pode rir de seus inimigos, podemos rir de nossos vez em quando. Quando as 

coisas vêm de encontro a você, não fique tenso e sensível ao ficar piedosa, enquanto desfruta de uma boa 

risada! Você não está rindo sobre o problema, você está rindo do fato de que ele não pode fazer nenhum mal 

permanente, porque Deus está do seu lado. 

Passar no teste Frustração 

Eu não posso imaginar nada mais frustrante do que Job sofrendo tanto quanto ele fez e nunca saber o 

porquê. Todos nós experimentamos a frustração. Ele geralmente vem de tentar fazer algo sobre uma situação que 

não podemos fazer nada a respeito. Ficamos frustrados porque parece que as coisas estão demorando muito, 

nossa tarefa é muito difícil, ou ninguém está disposto a nos ajudar. Ficamos frustrados porque o dinheiro que 
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precisamos não está entrando, ou as dores, dores e fardos que rezaram para ser removido de nos manter indo e 

indo. 

Eu sei o que é como frustração porque eu passei um monte de anos frustrado. Eu não sabia nada da graça de 

Deus. Eu já descobri que quando eu ficar frustrado, é quase sempre porque eu estou tentando fazer algo 

acontecer em vez de esperar no Senhor para trazê-lo de passar. Minha frustração é um sinal de que estou agindo 

de forma independente. 

Para passar no teste de frustração, temos que deixar ir e confiar em Deus para fazer o que só Ele pode 

fazer. Temos que deixar Deus ser Deus. 

Você está frustrado com o seu crescimento espiritual? Você sente que você nunca vai mudar? Parece que quanto 

mais você orar e buscar a Deus, o pior que você conseguiu? Você está lutando com alguma área de sua 

personalidade que está causando problemas, ou você está lidando com algum cativeiro específico em sua 

vida? Se assim for, a razão pela qual você está ficando tão frustrado pode ser que você está tentando mudar a si 

mesmo, em vez de confiar em Deus para mudar você. O minuto que você sinceramente dizer: "Senhor, eu não 

posso fazer isso, assim que eu deixá-lo ir," você quase pode sentir o elevador frustração direito fora de você. 

Deus é o único que pode fazer as coisas acontecerem para você. Ele é o único que pode trazer as coisas que você 

quer e deseja para sua vida. Ele é o único que pode abrir as portas do ministério para você, tentando derrubá-los 

em seu próprio país não vai fazer nenhum bem. Quanto mais você tentar fazer o seu próprio caminho, o mais 

apertado as portas permanecerão fechadas. Mas quando você faz as coisas da maneira de Deus, de repente, Ele 

pode abrir portas importantes para você e fazê-lo tão rápido que você vai se surpreender. Você pode acabar 

correndo, tentando apenas manter-se com Deus e todas as boas oportunidades que Ele está lhe dando. Portanto, 

não ceder à frustração. Espera em Deus, e você vai ver os resultados impressionantes. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em meio a suas provações e dificuldades, Job sentiu como se não houvesse ninguém para vir em seu auxílio ou 

defesa (ver Jó 9:32, 33 ). Alguma vez você já se sentiu assim? Felizmente, você tem um advogado, Jesus Cristo, 

o único Mediador entre Deus eo homem. Confie nEle para interceder por você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Não ensaios fazer você se perguntar se Deus realmente se importa com você? Mesmo no meio do seu sofrimento, 

Jó sabia que ele tinha que se lembrar que foi Deus quem lhe deu a vida e preservado o seu espírito (ver Jó 

10:12 ). Peça a Deus para mostrar-lhe maneiras que Ele está cuidando de você, mesmo no meio de sua 

dificuldade, de modo que você pode ser fortalecido e encorajado. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que a minha vida está em suas mãos. 

Adaptado de Jó 12:10 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que a sabedoria ea força são encontrados apenas em Você, e somente você pode me dar 

conselho e entendimento. 

Adaptado de Jó 12:13 

Fale a Palavra 

Deus, em meio ao sofrimento que ameaça me derrotar, vou confiar em você e esperar por você. 

Adaptado de Jó 13:15 

Fé sobre Sentimentos 

Jó suportou muitos testes e ensaios, mas sua paciência e fé triunfou no final, como veremos no capítulo 42. Deus 

nos prova também. Uma das maneiras ele faz isso é por que nos permite passar por secas vezes vezes quando 

nada parece ministro a nós ou regar nossas almas. Vamos à igreja, mas nós sentimos que não é diferente quando 

saímos. Nós lemos o último livro ou ouvir a última canção, mas não nos faz bem a todos. 

Eu tive aqueles momentos em minha vida e ministério, e Jó certamente eles tinham-no que parece ser medida 

extrema (ver Job 19:7-11 )! Tenho passado por experiências do cume, e eu passamos por vales. Eu tive tempos 
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secos na minha vida e na minha oração de louvor e adoração. Tive momentos em que eu iria entrar em uma 

reunião ou conferência e ser capaz de sentir a presença de Deus, e eu tive momentos em que eu iria e se sentir 

absolutamente nada. Eu aprendi a acreditar que Deus está comigo se eu sinto isso ou não. Também houve 

momentos em que eu podia ouvir da parte de Deus de forma tão clara e saber que eu tinha ouvido falar "uma 

palavra a seu tempo" para mim. Houve outros momentos em que eu não ouvi nada. 

Olhando para trás em minha vida espiritual, eu percebo que às vezes eu ter ido para cima e para baixo, para cima 

e para baixo. Quando eu era até eu senti que foi salvo, e quando eu estava para baixo, senti que eu estava 

perdido. Quando eu tinha certeza de que Deus havia me chamado, eu estava de pé, e quando eu não tinha certeza 

do meu chamado, eu estava para baixo. Quando os tempos secos veio em cima de mim, eu deixá-los me 

afetar. Na época, eu não sabia o que estava acontecendo comigo ou por quê. Agora eu percebo que Deus estava 

trabalhando todas as coisas nocivas fora de mim e me chegar ao ponto onde eu não baseio a minha fé em meus 

sentimentos. 

Eu vou ser honesto com você. Eu raramente passar por esses tempos agora. Eu simplesmente amo a Deus, e é 

isso. Eu adoro ele, e é isso. Eu rezo, eu creio que Ele me ouve, e é isso. Eu sei que eu sou chamado, e eu sair e 

fazer o que eu sou chamado para fazer, e eu não passar por todos os altos e baixos que eu costumava passar. Por 

quê? Porque eu aprendi a parar de basear tudo em meus sentimentos e viver pela fé em seu lugar. Eu não permito 

que as minhas emoções para determinar se eu acredito que Deus está comigo ou não. Eu só escolher a acreditar 

que Ele é. Isso não significa que eu nunca experimentar um momento difícil ou ter um dia ruim, mas esses 

tempos já não controlar o que eu acredito. 

Eu não acredito que Deus pode permitir-nos passar de uma alta emocional para outro. Se ele fez, que vai 

depender muito sobre eles e, provavelmente, começar a pensar mais altamente de nós mesmos do que 

deveríamos.Deus nos ama e nos protege de acordo com as emoções demais para que Ele possa continuar a nos 

usar. 

Temos de aprender a confiar que Deus sabe o que Ele está fazendo em nós. Se sentir alguma coisa em nossas 

emoções, isso é ótimo. Se não sentir nada, que é muito fina. Devemos lembrar que estamos neste para o longo 

prazo e não apenas para aqueles momentos em que nos sentimos bem, mas também para aqueles momentos em 

que nos sentimos mal ou não se sentir nada. Seja paciente e permanecer fiel. Deus virá através de você, e você 

vai se surpreender! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está enfrentando muita dificuldade e sentindo abandonado por todos os que se importam com você? Job 

certamente o fez. Como Jó, percebe que seus Redentor vive e que Ele nunca falhará, nem te desampararei (verJó 

19:25 ). Peça a Deus para cercá-lo com Sua presença e dar-lhe sua paz. 

Vida Ponto 

Deus é o nosso Vindicator (ver Jó 19:25 ). Enquanto comportar corretamente em relação aos outros, mesmo 

quando eles vêm contra nós ou não nos entendem por Deus nos recompensará por ser firme em direção a ele. 

Vida Ponto 

Há uma pepita de verdade em meio às acusações de amigo de Jó Elifaz em Jó 22:21 . É verdade que quando 

estamos em paz, boa vem para nós. Na verdade, nada vale nada se não temos paz. 

Dinheiro não é bom se não temos paz. Fama não é bom se não temos paz. Ter a, prestigiado trabalho mais 

importante em toda a empresa não é importante, se não temos paz. Quantas pessoas vão passar a vida tentando 

escalar a escada do sucesso, e cada vez que subir mais um degrau que perdem mais de sua paz por causa da 

pressão? Eles também perdem mais de seu tempo para passar com suas famílias. Tudo sobre as suas vidas é 

consumida com o estresse de tentar jogar todos os jogos para manter esse trabalho. Eles podem ter grandes 

posições, mas eles têm que se preocupar em mantê-los o tempo todo. Logo, a sua saúde está caindo aos pedaços, 

e eles não têm nenhuma paz de espírito. Sem paz, nossas vidas estão cheias de confusão e caos, mas quando 

estamos em paz, temos uma coisa boa! 

Fale a Palavra 
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Deus, quando eu tiver dúvidas, eu quero saber suas respostas, e eu quero entender o que você está dizendo para 

mim. 

Adaptado de Job 23:05 

Treinados para Confie 

Um dos testes que podemos esperar encontrar em nossa caminhada com Deus é o teste de confiança. Como Jó, 

precisamos aprender a confiar em Deus quando não entendemos o que está acontecendo em nossas vidas (veja Jó 

23:10 ). 

Quantas vezes dizemos a Deus: "O que você está fazendo? O que está acontecendo? O que está acontecendo na 

minha vida? Não entendo tudo isso." Neste ponto, muitas pessoas ficam confusas e desistir ou fracassar. Eles 

caem no esquecimento e voltar para algo que vai ser mais rápido e mais fácil para eles. 

Se você está em um lugar agora onde nada em sua vida faz algum sentido, confiar em Deus de qualquer 

maneira. Diga a si mesmo: "Isso deve ser um teste." 

Uma das coisas que aprendi ao longo dos anos é o seguinte: Não existe tal coisa como confiar em Deus sem 

perguntas não respondidas. Se temos todas as respostas para todas as perguntas, não temos necessidade de 

confiar porque já sabemos tudo. 

Enquanto Deus está nos treinando para confiar, há sempre vai ser coisas em nossas vidas que simplesmente não 

entendem. É por isso que nós temos que aprender a dizer: "Deus, eu não entendo, mas eu confio em você." 

Às vezes eu começo a ficar frustrado e vontade de dizer: "Diga-me uma coisa, Senhor." Mas eu aprendi que, se 

Ele não me disse nada, eu preciso ficar ocupado fazendo a última coisa que ele me disse para fazer, o que quer 

que fosse, e apenas manter a confiar nEle. Pode ser de cinco anos antes que Ele me dá um outro sentido. Se Ele 

fala algo diferente para mim, então eu vou fazê-lo. Mas até que Ele faz, vou apenas continuar fazendo o que Ele 

já me disse para fazer. 

Sem confiar em Deus, nossas vidas são miseráveis. Então, nós, como Jó, devemos aprender a confiar em Deus 

quando não entendemos e quando o céu está em silêncio. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Os seus problemas sempre parecem tão grande que você duvida do poder de Deus para agir em seu nome? Em 

meio a suas provações, Jó recordou a grandeza de Deus e reconheceu que ele viu apenas os "orlas dos seus 

caminhos" ( Jó 26:14 ). Seja encorajado pelo conhecimento de que o mesmo Deus que é poderoso o suficiente 

para "travar a terra sobre o nada" (ver Jó 26:7 ) prometeu agir em seu nome! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Onde você procurar a sabedoria? Você entende o seu valor? Jó sabia que o valor da sabedoria é muito além de 

qualquer riqueza, e que sabedoria é encontrada em temer o Senhor (ver Jó 28:12-28 ). Peça ao Senhor para 

ensinar-lhe o que significa o temem e para ajudar você a crescer em sabedoria. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já lutam com a tentação de se vangloriar ou se gabar? Peça ao Senhor para a humildade, para que você não 

vai ter que aprender, assim como Jó, que aqueles que se exaltar será humilhado. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi tentado a considerar a sua riqueza como uma fonte maior de segurança do que Deus? Se assim for, 

como Jó, perceber que tal atitude nega o poder de Deus e é pecado. Arrependa-se e peça a Deus para aumentar a 

sua fé em Sua capacidade de fornecer sempre para você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Talvez você já ouviu o ditado "Com a idade vem a sabedoria." Em alguns casos, isso é verdade, mas nem 

sempre. Alguma vez você já rejeitou o conselho de alguém, porque ele ou ela não parecia ter idade suficiente ou 

na fase adequada de vida para saber o que ele ou ela estava falando? É importante reconhecer, como amigo de Jó, 

Eliú fez, que é o Espírito do Senhor, que dá às pessoas a compreensão e sabedoria (ver Jó 32:8 ). 

Vida Ponto 
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Em Jó 32:17-20 , Jó disse que ele estava cheio de palavras, a ponto de sentir-se como se fosse explodir. Mas, 

segundo ele, "o espírito dentro de mim me constrange" ( Jó 32:18 ). No meio de tudo o que ele estava passando, 

Jó ainda exerceu o autocontrole. Quando você se encontra tão magoada, com raiva, ou estressado que você sente 

que poderia estourar, ser como Jó e exercer o autocontrole! 

Vida Ponto 

Apesar de amigo de Jó, Eliú era crítico e crítico de Jó, ele oferecer um bom conselho em dizer Job para "ficar 

parado" ( Jó 37:14 ). Ficar parado é uma ação na economia de Deus. É uma ação espiritual. Costumamos agir no 

reino natural e não fazer nada no reino espiritual, mas quando esperamos em Deus e perante Ele, estamos 

tomando medidas espiritual. Você precisa de Deus para se mover em uma circunstância? Tome uma atitude 

espiritual, dizendo: "Senhor, eu vou esperar por você até que você faça alguma coisa sobre esta situação." 

Vida Ponto 

Quando Deus perguntou a Jó onde habita leves e onde a morada da escuridão é (ver Jó 38:19 ), Ele estava 

fazendo um ponto sobre o seu conhecimento ilimitado e sobre o mistério que o rodeia. Nós nunca saberemos 

tudo o que sabe, nem vamos sempre saber tudo o que há para saber sobre ele. Mas Ele sabe tudo o que há para 

saber sobre nós, e em Sua grandiosidade, Ele está fazendo grandes coisas para nós e em nossas vidas. 

Fale a Palavra 

Deus, eu sei que você pode fazer todas as coisas, e que nenhum pensamento ou dos teus propósitos pode ser 

retida ou frustrado. 

Adaptado de Jó 42:2 

Vida Ponto 

Quando os outros nos traído ou feito que estamos errados, devemos passar o teste do perdão. Em Jó 42:7-10 , 

lemos que Jó orou por seus amigos. Estes foram os amigos que haviam julgados e criticou ele. Estes foram os 

amigos que não ficam com ele na sua dor e sofrimento, quando ele perdeu tudo. O que aconteceu quando Jó orou 

por eles e os perdoou? Ele recebeu uma dupla bênção do Senhor. Baseado na história de Jó, eu gosto de dizer: Se 

você fizer as coisas da maneira de Deus, Ele lhe dará o dobro para o seu problema. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já foi acusado injustamente e, portanto, profundamente ferido por outros? Como Jó, orar por 

aqueles que o magoaram, e perdoá-los (ver Jó 42:10 ). Quando perdoamos, Deus traz restauração. 

Vida Ponto 

Não importa o que você está passando, Deus ainda tem o mesmo bom plano para você agora que tinha no 

momento em que você nasceu. Ele nunca mudou de idéia. A partir do instante em que o inimigo te atacou, Deus 

teve sua restauração em mente. 

 

Trabalho 

Autor: Incerto 

Data: Provavelmente escrita no segundo milênio aC, mas colocar em sua forma escrita presente em todo o tempo de 

Salomão 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus permite que as pessoas a passar por dificuldades. 

Deus nos ama e nos ajuda no meio de nosso sofrimento. 

Quando sofremos, devemos ser diligentes para manter a nossa fé forte e manter uma boa atitude. Fé em Deus e 

uma atitude positiva, não só nos ajudar a suportar o sofrimento, mas também levar a restauração. 
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Introdução 

Simplificando, o livro de Jó é sobre tempos difíceis. Ela nos ensina que Deus não permite que seu povo a sofrer, 

às vezes, mas também nos lembra que Deus está conosco no meio do nosso sofrimento e nos encoraja a agarrar-

se a Ele por tudo isso, não importa o que enfrentamos na vida. 

Jó sofreu quase todos os tipos de perda que se possa imaginar, a perda de dinheiro, posses, família, saúde, e com 

o apoio de seus amigos. Mas ele não perdeu a esperança em Deus. Mesmo quando as coisas tornaram-se tão mal 

que sua esposa queria que ele "renunciar a Deus e morra!" Job chamava de tolo e respondeu: "Devemos aceitar 

[somente] bom na mão de Deus e não devemos aceitar [também] desgraça ..." ( Jó 2:9, 10 ). versículo 

10 continua: "Em [apesar de] tudo isso, Jó não pecou com seus lábios." Ele permaneceu fiel a Deus, apesar das 

circunstâncias devastadoras e difíceis. No final, Deus recompensou a fidelidade de Jó e restaurou o dobro do que 

ele tinha perdido. Quero repetir que ele recebeu duas vezes o que ele havia perdido. 

Espero que você vai se lembrar das lições de Jó, quando você enfrentar o sofrimento em sua vida. Lembre-se que 

Deus ama você, que seus Redentor vive e está trabalhando em seu nome, que nada pode roubar a presença de 

Deus de você, que você pode ter que fechar os ouvidos para os céticos em sua vida, que a sua fé perseverante 

acabará por fazer com que você triunfar, e que Deus é capaz de restaurar a muito mais do que você perdeu ou 

sofrido. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Deus, para ser como Job-íntegro e reto, temente a Você e abstendo-se do mal. 

Adaptado de Jó 1:1 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que não importa o que eu passar, eu não vou pecar ou fazer acusações tolas contra você. 

Adaptado de Job 01:22 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se esforçou para saber o que dizer a alguém que está sofrendo? Depois de ver profunda dor 

de Jó, seus amigos não disse nada durante dias, mas eles não ficar com ele e partilhar a sua dor. Muitas vezes, a 

melhor coisa a fazer para aqueles que estão de luto é simplesmente para estar presente no meio de sua dor e orar 

por eles. 

Compreender Incompreensão 

Amigo de Jó Elifaz lhe deu conselhos errados, porque ele totalmente incompreendida Job ea causa do seu 

problema. Há momentos em que, como Jó, estamos mal interpretado por pessoas que pensou que iria 

compreender e consolar-nos. Às vezes, até mesmo as pessoas que são o mais próximo de nós não entende nossas 

lutas, nossos sonhos, nossas personalidades, ou nosso chamado de Deus. 

Antes do meu ministério se estabeleceu, eu me lembro quando as pessoas me entendeu mal, porque eu era muito 

sério para eles. Eles não gostam das mesmas coisas que eu fiz ou fazer as coisas da maneira que eu fiz. Em vez 

disso, eles me perguntam: "Por que você agir da maneira que você faz?" 

Eu olho para trás agora e perceber que tudo que eu precisava para fazer o trabalho de Joyce Meyer Ministries já 

estava em mim. O tipo de personalidade e qualidades que Deus queria que eu já estivesse lá. Deus só tinha que 

me aperfeiçoar e me em boas condições de funcionamento. 

Como Deus está preparando você para seu uso, e como você estão descobrindo exatamente o que Ele quer que 

você faça, você também pode se sentir estranho e fora do lugar. Você pode sentir que você não se encaixam no 

regime regular do que está acontecendo ao seu redor. Se você já está se sentindo estranho, você pode ser tentado 

a confundir ou incomodado quando as pessoas dizem coisas como: "O que há de errado com você? Por que você 

agir da maneira que você faz?" Parte de seu treinamento para a liderança é perceber que as pessoas não entendem 

você. Você tem que fazer a sua mente que você está indo para estar com Deus e fazer o que Ele diz ainda que 

ninguém entende você, concorda com você, ou apoia-lo. 

Eu creio que Ele quer fazer grandes coisas através de você, então fique com ele mesmo quando os outros não 

entendem. Na maioria das vezes, as pessoas que não entendem que você não quis te machucar, eles simplesmente 

não entendo. 
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Vida Ponto 

Jó 05:22 é uma das minhas passagens favoritas no riso como expressão de alegria. Ela nos diz que vamos rir de 

assolação e da fome, que é o que Deus quer fazer em uma situação similar. Vemos Deus rindo de seus inimigos 

perversos em Salmo 02:04 : "Aquele que está sentado nos céus ri, o Senhor tem-nos escárnio [e, em supremo 

desprezo Ele lhes zomba]." Se Deus pode rir de seus inimigos, podemos rir de nossos vez em quando. Quando as 

coisas vêm de encontro a você, não fique tenso e sensível ao ficar piedosa, enquanto desfruta de uma boa 

risada! Você não está rindo sobre o problema, você está rindo do fato de que ele não pode fazer nenhum mal 

permanente, porque Deus está do seu lado. 

Passar no teste Frustração 

Eu não posso imaginar nada mais frustrante do que Job sofrendo tanto quanto ele fez e nunca saber o 

porquê. Todos nós experimentamos a frustração. Ele geralmente vem de tentar fazer algo sobre uma situação que 

não podemos fazer nada a respeito. Ficamos frustrados porque parece que as coisas estão demorando muito, 

nossa tarefa é muito difícil, ou ninguém está disposto a nos ajudar. Ficamos frustrados porque o dinheiro que 

precisamos não está entrando, ou as dores, dores e fardos que rezaram para ser removido de nos manter indo e 

indo. 

Eu sei o que é como frustração porque eu passei um monte de anos frustrado. Eu não sabia nada da graça de 

Deus. Eu já descobri que quando eu ficar frustrado, é quase sempre porque eu estou tentando fazer algo 

acontecer em vez de esperar no Senhor para trazê-lo de passar. Minha frustração é um sinal de que estou agindo 

de forma independente. 

Para passar no teste de frustração, temos que deixar ir e confiar em Deus para fazer o que só Ele pode 

fazer. Temos que deixar Deus ser Deus. 

Você está frustrado com o seu crescimento espiritual? Você sente que você nunca vai mudar? Parece que quanto 

mais você orar e buscar a Deus, o pior que você conseguiu? Você está lutando com alguma área de sua 

personalidade que está causando problemas, ou você está lidando com algum cativeiro específico em sua 

vida? Se assim for, a razão pela qual você está ficando tão frustrado pode ser que você está tentando mudar a si 

mesmo, em vez de confiar em Deus para mudar você. O minuto que você sinceramente dizer: "Senhor, eu não 

posso fazer isso, assim que eu deixá-lo ir," você quase pode sentir o elevador frustração direito fora de você. 

Deus é o único que pode fazer as coisas acontecerem para você. Ele é o único que pode trazer as coisas que você 

quer e deseja para sua vida. Ele é o único que pode abrir as portas do ministério para você, tentando derrubá-los 

em seu próprio país não vai fazer nenhum bem. Quanto mais você tentar fazer o seu próprio caminho, o mais 

apertado as portas permanecerão fechadas. Mas quando você faz as coisas da maneira de Deus, de repente, Ele 

pode abrir portas importantes para você e fazê-lo tão rápido que você vai se surpreender. Você pode acabar 

correndo, tentando apenas manter-se com Deus e todas as boas oportunidades que Ele está lhe dando. Portanto, 

não ceder à frustração. Espera em Deus, e você vai ver os resultados impressionantes. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em meio a suas provações e dificuldades, Job sentiu como se não houvesse ninguém para vir em seu auxílio ou 

defesa (ver Jó 9:32, 33 ). Alguma vez você já se sentiu assim? Felizmente, você tem um advogado, Jesus Cristo, 

o único Mediador entre Deus eo homem. Confie nEle para interceder por você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Não ensaios fazer você se perguntar se Deus realmente se importa com você? Mesmo no meio do seu sofrimento, 

Jó sabia que ele tinha que se lembrar que foi Deus quem lhe deu a vida e preservado o seu espírito (ver Jó 

10:12 ). Peça a Deus para mostrar-lhe maneiras que Ele está cuidando de você, mesmo no meio de sua 

dificuldade, de modo que você pode ser fortalecido e encorajado. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que a minha vida está em suas mãos. 

Adaptado de Jó 12:10 

Fale a Palavra 
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Deus, eu declaro que a sabedoria ea força são encontrados apenas em Você, e somente você pode me dar 

conselho e entendimento. 

Adaptado de Jó 12:13 

Fale a Palavra 

Deus, em meio ao sofrimento que ameaça me derrotar, vou confiar em você e esperar por você. 

Adaptado de Jó 13:15 

Fé sobre Sentimentos 

Jó suportou muitos testes e ensaios, mas sua paciência e fé triunfou no final, como veremos no capítulo 42. Deus 

nos prova também. Uma das maneiras ele faz isso é por que nos permite passar por secas vezes vezes quando 

nada parece ministro a nós ou regar nossas almas. Vamos à igreja, mas nós sentimos que não é diferente quando 

saímos. Nós lemos o último livro ou ouvir a última canção, mas não nos faz bem a todos. 

Eu tive aqueles momentos em minha vida e ministério, e Jó certamente eles tinham-no que parece ser medida 

extrema (ver Job 19:7-11 )! Tenho passado por experiências do cume, e eu passamos por vales. Eu tive tempos 

secos na minha vida e na minha oração de louvor e adoração. Tive momentos em que eu iria entrar em uma 

reunião ou conferência e ser capaz de sentir a presença de Deus, e eu tive momentos em que eu iria e se sentir 

absolutamente nada. Eu aprendi a acreditar que Deus está comigo se eu sinto isso ou não. Também houve 

momentos em que eu podia ouvir da parte de Deus de forma tão clara e saber que eu tinha ouvido falar "uma 

palavra a seu tempo" para mim. Houve outros momentos em que eu não ouvi nada. 

Olhando para trás em minha vida espiritual, eu percebo que às vezes eu ter ido para cima e para baixo, para cima 

e para baixo. Quando eu era até eu senti que foi salvo, e quando eu estava para baixo, senti que eu estava 

perdido. Quando eu tinha certeza de que Deus havia me chamado, eu estava de pé, e quando eu não tinha certeza 

do meu chamado, eu estava para baixo. Quando os tempos secos veio em cima de mim, eu deixá-los me 

afetar. Na época, eu não sabia o que estava acontecendo comigo ou por quê. Agora eu percebo que Deus estava 

trabalhando todas as coisas nocivas fora de mim e me chegar ao ponto onde eu não baseio a minha fé em meus 

sentimentos. 

Eu vou ser honesto com você. Eu raramente passar por esses tempos agora. Eu simplesmente amo a Deus, e é 

isso. Eu adoro ele, e é isso. Eu rezo, eu creio que Ele me ouve, e é isso. Eu sei que eu sou chamado, e eu sair e 

fazer o que eu sou chamado para fazer, e eu não passar por todos os altos e baixos que eu costumava passar. Por 

quê? Porque eu aprendi a parar de basear tudo em meus sentimentos e viver pela fé em seu lugar. Eu não permito 

que as minhas emoções para determinar se eu acredito que Deus está comigo ou não. Eu só escolher a acreditar 

que Ele é. Isso não significa que eu nunca experimentar um momento difícil ou ter um dia ruim, mas esses 

tempos já não controlar o que eu acredito. 

Eu não acredito que Deus pode permitir-nos passar de uma alta emocional para outro. Se ele fez, que vai 

depender muito sobre eles e, provavelmente, começar a pensar mais altamente de nós mesmos do que 

deveríamos.Deus nos ama e nos protege de acordo com as emoções demais para que Ele possa continuar a nos 

usar. 

Temos de aprender a confiar que Deus sabe o que Ele está fazendo em nós. Se sentir alguma coisa em nossas 

emoções, isso é ótimo. Se não sentir nada, que é muito fina. Devemos lembrar que estamos neste para o longo 

prazo e não apenas para aqueles momentos em que nos sentimos bem, mas também para aqueles momentos em 

que nos sentimos mal ou não se sentir nada. Seja paciente e permanecer fiel. Deus virá através de você, e você 

vai se surpreender! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está enfrentando muita dificuldade e sentindo abandonado por todos os que se importam com você? Job 

certamente o fez. Como Jó, percebe que seus Redentor vive e que Ele nunca falhará, nem te desampararei (verJó 

19:25 ). Peça a Deus para cercá-lo com Sua presença e dar-lhe sua paz. 

Vida Ponto 

Deus é o nosso Vindicator (ver Jó 19:25 ). Enquanto comportar corretamente em relação aos outros, mesmo 

quando eles vêm contra nós ou não nos entendem por Deus nos recompensará por ser firme em direção a ele. 
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Vida Ponto 

Há uma pepita de verdade em meio às acusações de amigo de Jó Elifaz em Jó 22:21 . É verdade que quando 

estamos em paz, boa vem para nós. Na verdade, nada vale nada se não temos paz. 

Dinheiro não é bom se não temos paz. Fama não é bom se não temos paz. Ter a, prestigiado trabalho mais 

importante em toda a empresa não é importante, se não temos paz. Quantas pessoas vão passar a vida tentando 

escalar a escada do sucesso, e cada vez que subir mais um degrau que perdem mais de sua paz por causa da 

pressão? Eles também perdem mais de seu tempo para passar com suas famílias. Tudo sobre as suas vidas é 

consumida com o estresse de tentar jogar todos os jogos para manter esse trabalho. Eles podem ter grandes 

posições, mas eles têm que se preocupar em mantê-los o tempo todo. Logo, a sua saúde está caindo aos pedaços, 

e eles não têm nenhuma paz de espírito. Sem paz, nossas vidas estão cheias de confusão e caos, mas quando 

estamos em paz, temos uma coisa boa! 

Fale a Palavra 

Deus, quando eu tiver dúvidas, eu quero saber suas respostas, e eu quero entender o que você está dizendo para 

mim. 

Adaptado de Job 23:05 

Treinados para Confie 

Um dos testes que podemos esperar encontrar em nossa caminhada com Deus é o teste de confiança. Como Jó, 

precisamos aprender a confiar em Deus quando não entendemos o que está acontecendo em nossas vidas (veja Jó 

23:10 ). 

Quantas vezes dizemos a Deus: "O que você está fazendo? O que está acontecendo? O que está acontecendo na 

minha vida? Não entendo tudo isso." Neste ponto, muitas pessoas ficam confusas e desistir ou fracassar. Eles 

caem no esquecimento e voltar para algo que vai ser mais rápido e mais fácil para eles. 

Se você está em um lugar agora onde nada em sua vida faz algum sentido, confiar em Deus de qualquer 

maneira. Diga a si mesmo: "Isso deve ser um teste." 

Uma das coisas que aprendi ao longo dos anos é o seguinte: Não existe tal coisa como confiar em Deus sem 

perguntas não respondidas. Se temos todas as respostas para todas as perguntas, não temos necessidade de 

confiar porque já sabemos tudo. 

Enquanto Deus está nos treinando para confiar, há sempre vai ser coisas em nossas vidas que simplesmente não 

entendem. É por isso que nós temos que aprender a dizer: "Deus, eu não entendo, mas eu confio em você." 

Às vezes eu começo a ficar frustrado e vontade de dizer: "Diga-me uma coisa, Senhor." Mas eu aprendi que, se 

Ele não me disse nada, eu preciso ficar ocupado fazendo a última coisa que ele me disse para fazer, o que quer 

que fosse, e apenas manter a confiar nEle. Pode ser de cinco anos antes que Ele me dá um outro sentido. Se Ele 

fala algo diferente para mim, então eu vou fazê-lo. Mas até que Ele faz, vou apenas continuar fazendo o que Ele 

já me disse para fazer. 

Sem confiar em Deus, nossas vidas são miseráveis. Então, nós, como Jó, devemos aprender a confiar em Deus 

quando não entendemos e quando o céu está em silêncio. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Os seus problemas sempre parecem tão grande que você duvida do poder de Deus para agir em seu nome? Em 

meio a suas provações, Jó recordou a grandeza de Deus e reconheceu que ele viu apenas os "orlas dos seus 

caminhos" ( Jó 26:14 ). Seja encorajado pelo conhecimento de que o mesmo Deus que é poderoso o suficiente 

para "travar a terra sobre o nada" (ver Jó 26:7 ) prometeu agir em seu nome! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Onde você procurar a sabedoria? Você entende o seu valor? Jó sabia que o valor da sabedoria é muito além de 

qualquer riqueza, e que sabedoria é encontrada em temer o Senhor (ver Jó 28:12-28 ). Peça ao Senhor para 

ensinar-lhe o que significa o temem e para ajudar você a crescer em sabedoria. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você já lutam com a tentação de se vangloriar ou se gabar? Peça ao Senhor para a humildade, para que você não 

vai ter que aprender, assim como Jó, que aqueles que se exaltar será humilhado. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi tentado a considerar a sua riqueza como uma fonte maior de segurança do que Deus? Se assim for, 

como Jó, perceber que tal atitude nega o poder de Deus e é pecado. Arrependa-se e peça a Deus para aumentar a 

sua fé em Sua capacidade de fornecer sempre para você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Talvez você já ouviu o ditado "Com a idade vem a sabedoria." Em alguns casos, isso é verdade, mas nem 

sempre. Alguma vez você já rejeitou o conselho de alguém, porque ele ou ela não parecia ter idade suficiente ou 

na fase adequada de vida para saber o que ele ou ela estava falando? É importante reconhecer, como amigo de Jó, 

Eliú fez, que é o Espírito do Senhor, que dá às pessoas a compreensão e sabedoria (ver Jó 32:8 ). 

Vida Ponto 

Em Jó 32:17-20 , Jó disse que ele estava cheio de palavras, a ponto de sentir-se como se fosse explodir. Mas, 

segundo ele, "o espírito dentro de mim me constrange" ( Jó 32:18 ). No meio de tudo o que ele estava passando, 

Jó ainda exerceu o autocontrole. Quando você se encontra tão magoada, com raiva, ou estressado que você sente 

que poderia estourar, ser como Jó e exercer o autocontrole! 

Vida Ponto 

Apesar de amigo de Jó, Eliú era crítico e crítico de Jó, ele oferecer um bom conselho em dizer Job para "ficar 

parado" ( Jó 37:14 ). Ficar parado é uma ação na economia de Deus. É uma ação espiritual. Costumamos agir no 

reino natural e não fazer nada no reino espiritual, mas quando esperamos em Deus e perante Ele, estamos 

tomando medidas espiritual. Você precisa de Deus para se mover em uma circunstância? Tome uma atitude 

espiritual, dizendo: "Senhor, eu vou esperar por você até que você faça alguma coisa sobre esta situação." 

Vida Ponto 

Quando Deus perguntou a Jó onde habita leves e onde a morada da escuridão é (ver Jó 38:19 ), Ele estava 

fazendo um ponto sobre o seu conhecimento ilimitado e sobre o mistério que o rodeia. Nós nunca saberemos 

tudo o que sabe, nem vamos sempre saber tudo o que há para saber sobre ele. Mas Ele sabe tudo o que há para 

saber sobre nós, e em Sua grandiosidade, Ele está fazendo grandes coisas para nós e em nossas vidas. 

Fale a Palavra 

Deus, eu sei que você pode fazer todas as coisas, e que nenhum pensamento ou dos teus propósitos pode ser 

retida ou frustrado. 

Adaptado de Jó 42:2 

Vida Ponto 

Quando os outros nos traído ou feito que estamos errados, devemos passar o teste do perdão. Em Jó 42:7-10 , 

lemos que Jó orou por seus amigos. Estes foram os amigos que haviam julgados e criticou ele. Estes foram os 

amigos que não ficam com ele na sua dor e sofrimento, quando ele perdeu tudo. O que aconteceu quando Jó orou 

por eles e os perdoou? Ele recebeu uma dupla bênção do Senhor. Baseado na história de Jó, eu gosto de dizer: Se 

você fizer as coisas da maneira de Deus, Ele lhe dará o dobro para o seu problema. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já foi acusado injustamente e, portanto, profundamente ferido por outros? Como Jó, orar por 

aqueles que o magoaram, e perdoá-los (ver Jó 42:10 ). Quando perdoamos, Deus traz restauração. 

Vida Ponto 

Não importa o que você está passando, Deus ainda tem o mesmo bom plano para você agora que tinha no 

momento em que você nasceu. Ele nunca mudou de idéia. A partir do instante em que o inimigo te atacou, Deus 

teve sua restauração em mente. 
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Provérbios 

Autor: Salomão, com pequenas porções de outros 

Data: Cerca de 950 aC, com porções cerca de 730 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Faça o que fizer, buscar sabedoria Andando em sabedoria significa tomar decisões hoje que você vai ser feliz 

com o amanhã. 

Olha para Provérbios para encontrar conselhos piedosos, prático sobre muitas questões práticas que você enfrenta 

em sua vida cotidiana. 

Introdução 

Provérbios foi escrito por Salomão, que tem sido chamado de o homem mais sábio que já viveu, e é um livro 

cheio de sabedoria e bom senso divino sobre as questões práticas da vida. Uma das coisas mais benéficas que 

podemos buscar na vida é a sabedoria, o que eu gosto de definir como "decisões que você faz agora que você vai 

ser feliz com mais tarde." 

Dentro das páginas de Provérbios, você vai encontrar uma boa orientação e aconselhamento sobre uma 

infinidade de situações que você enfrenta em uma base regular, incluindo como: 

 Pense corretamente 

 Controle sua boca 

 Gerenciar suas finanças 

 Plano para o futuro 

 Trate as pessoas corretamente 

 Lidar com ofensas 

 Receba correção 

 Mantenha de ser tolo e para lidar com aqueles que são 

 Seja um bom amigo 

 Comporte-se como marido e mulher deve 

 Ter boas relações pai / filho 

Ela também nos ensina que nossas palavras são portadores de qualquer vida ou morte, que um coração 

feliz nos faz bem como um remédio, e que o temor do Senhor é o princípio da sabedoria. 

Porque Provérbios tem 31 capítulos, muitas pessoas ler um capítulo de Provérbios por dia, a cada mês do ano. Se 

você ler um capítulo por dia, ou o livro inteiro de uma vez, encorajo-vos a ler Provérbios muitas vezes e deixe 

sua sabedoria saturar o seu coração e direcionar sua vida. 

Vida Ponto 

Provérbios 1:1-4 nos ensina que a sabedoria está cheio de prudência. Prudência significa "boa gestão". Pessoas 

prudentes não operam em extremos. Eles são equilibradas e conduzir-se com sabedoria. Encorajo-vos a ser 

prudente em todas as situações! 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me ajudará a ser sábios. Ajuda-me a ouvir e aumentar o aprendizado, para a aquisição 

de habilidades, e para atingir a soar conselho para que eu possa orientar o meu curso corretamente. 

Adaptado de Provérbios 1:5 

Vida Ponto 

Deus diz em Provérbios 01:23 que Ele vai fazer Suas palavras conhecidas para nós, se ouvi-lo e se arrepender 

quando Ele nos corrige. Ele vai abrir a sabedoria para nós, e vamos ter mais revelação do que poderíamos 

imaginar. 
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Tudo o que precisamos fazer é obedecer o que Deus nos disse para fazer. Ele nos revelará tesouros escondidos 

dentro de Sua Palavra. Nós ainda nem arranhamos a superfície da revelação que está na Palavra de Deus. Se 

obedecermos a Ele, Ele fará a Sua vontade claramente conhecido por nós. Ele vai falar palavras de vida ( rhema ) 

para nós, a sua palavra pessoal para nossas vidas. 

Compreender Pessoas 

Provérbios 2:1-5 nos ensina sobre a necessidade e os benefícios de entendimento. Precisamos buscar 

entendimento, da Palavra de Deus e da vontade, de nós mesmos, e de outras pessoas. 

Gostaria de concentrar por um momento sobre a importância de realmente compreender os outros. Para ministrar 

a eles, devemos ter um coração compreensivo, e como podemos fazer isso se não temos uma pista sobre suas 

mágoas e as lutas? 

Uma maneira de entender o que as pessoas estão passando por está passando por nós mesmos. Não temos a 

experimentar exatamente a mesma coisa, mas eu não acho que qualquer um pode entender uma pessoa sofrendo 

sem ter sido ferido ou ter passado por uma situação semelhante. 

É incrível como carinho e compaixão somos quando nós já passamos por alguns problemas de nossa própria, e 

como irreverente e crítico que pode ser se não tivemos o mesmo problema nós mesmos. Quão fácil as nossas 

respostas podem ser: "Bem, agora, irmã, você só precisa crer em Deus." Quão diferente é quando nós foram 

sofrendo há meses, e alguém vem junto com um problema. Nós jogamos nossos braços em torno dessa pessoa e 

dizer: "Oh, eu entendo como você se sente. " 

Todos nós queremos o entendimento. É uma das coisas que clamam a Deus quando estamos passando por 

tempos difíceis. Nós apenas queremos ser compreendidos. Jesus entende, como vemos em Hebreus 4:15 : 

"Porque não temos um sumo sacerdote que não é capaz de entender e simpatizar e ter um sentimento 

compartilhado com nossas fraquezas e enfermidades e responsabilidade aos assaltos da tentação, mas aquele que 

tem foi tentado em todos os sentidos como nós somos, mas sem pecado. " Jesus pode nos ajudar porque Ele sabe 

o que estamos passando. Podemos abrir-se a Ele, sem medo de julgamento e rejeição porque ele entende. 

Não estou certo de que Jesus nunca orou por ninguém até compaixão estava fluindo. Lembro-me de um exemplo 

na Bíblia em que um homem veio a Ele pedindo cura para seu filho, que estava possuído por um demônio que 

lhe causou um sofrimento terrível. Jesus perguntou ao homem: "Há quanto tempo ele teve isso?" ( Mark 

09:21 ). A resposta não afetou ou não Jesus iria curá-lo. Eu creio que Jesus fez a pergunta porque Ele queria ter 

ainda mais compaixão do que Ele já tinha para que o pai eo menino. 

Precisamos estar em causa o suficiente sobre as pessoas a fazer-lhes perguntas sobre as suas situações: "? Há 

quanto tempo você está assim Onde dói O que lhe dá conforto?" 

Quando alguns de nós pergunte a uma pessoa como eles estão fazendo e eles dizem que eles estão tendo um 

tempo difícil, tendemos a responder: "Bem, louvado seja o Senhor de qualquer maneira!" Mas quando estamos 

sofrendo ou em apuros, não é assim que queremos que os outros respondem a nós. Queremos que eles nos 

mostram alguma compreensão real e sincera compaixão. 

Seja uma pessoa que busca a compreensão e deseja ser compassivo, e você vai encontrar-se agir com sabedoria 

para com os outros. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por me dar sabedoria hábil e piedoso, conhecimento e entendimento. 

Adaptado de Provérbios 02:06 

Por que não pedir, "Por quê?" 

Provérbios 3:5, 6 é basicamente uma passagem que nos encoraja a ter fé em Deus e não em nosso próprio 

pensamento ou raciocínio. As pessoas que devem raciocinar tudo tem um tempo muito difícil com a fé porque o 

raciocínio não é a fé, e sem fé é impossível agradar a Deus (ver Hebreus 11:6 ). 

Eu posso ensinar no raciocínio, porque eu costumava ser uma "classe A" chefe "pensador". Eu era a senhora que 

tinha que ter tudo planejado. Eu tinha que ter um plano. Eu tinha que saber não só tudo sobre o meu próprio 

negócio, mas tudo sobre o negócio de outras pessoas também, mesmo de Deus. Eu estava constantemente 

perguntando: "Por que, Deus, por quê? Quando, meu Deus, quando?" 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DPr%2B2%253A1-5
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DHeb%2B4%253A15
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DMk%2B9%253A21
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DMk%2B9%253A21
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DPr%2B2%253A6
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DPr%2B3%253A5-6
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DHeb%2B11%253A6


Em alguns aspectos, eu tive que raciocinar tudo fora, como os líderes religiosos do tempo de Jesus. Lemos sobre 

eles em Mark 2:6-8 : "Ora, alguns dos escribas estavam assentados ali, segurando um diálogo com eles mesmos 

como eles questionaram em seus corações, Por que este homem falar assim Ele está blasfemando Quem pode 

perdoar pecados! [remover culpa, remeter a pena, e conferem justiça em vez], exceto Deus? E logo Jesus, 

tornando-se plenamente consciente em seu espírito que eles assim debatido dentro de si, disse-lhes: Por que você 

argumentar (debate, razão) sobre tudo esta em vossos corações? " 

Observe que os escribas "manter um diálogo com eles mesmos." Você sempre manter um diálogo com você 

mesmo? Realisticamente, provavelmente você fala para si mesmo mais do que você falar com qualquer outra 

pessoa. Encorajo-vos a examinar o que você está dizendo para si mesmo. Esses escribas não estavam dizendo 

aquelas coisas desagradáveis em Mark 2 em voz alta, mas em seus corações. Eles estavam fazendo perguntas 

sobre Jesus dentro de si. Imediatamente, ele se deu conta de seu espírito de sua discutindo, debatendo, e 

raciocínio e chamou a sua atenção. 

Precisamos estar cientes de que a tentativa de raciocinar tudo por nós mesmos é um problema. É um assunto 

sério que temos de lidar, assim como Jesus lidou com isso no coração dos que O seguiam. Peça a Deus para 

ajudá-lo a parar de raciocínio e começar a viver pela fé, apoiando-se e confiando Nele e não em seu próprio 

entendimento. 

Vida Ponto 

Eu acredito que o que Deus quis dizer quando disse: "Não sejas sábio aos teus próprios olhos" ( Provérbios 

03:07 ), era "Nem pense que você pode executar a sua vida e fazer um bom trabalho sem a minha ajuda e 

direção!" 

Vida Ponto 

Como cristãos, não devemos colocar nossa confiança em nossa educação, a nossa aparência, a nossa posição, 

nossa propriedade, nossos dons, nossos talentos, nossas habilidades, nossas realizações, ou em opiniões de outras 

pessoas. Através de Provérbios 03:26 , nosso Pai celestial é basicamente dizendo para nós: "Não, é hora de abrir 

mão de todas as coisas da carne para o qual tenha sido segurando tão firmemente tanto tempo É hora de colocar a 

sua confiança e confiança. em mim, e me em paz! " 

Vida Ponto 

Podemos ter boas intenções e ainda ser desobediente. A procrastinação é muito enganoso e Provérbios 3:27, 

28 nos instrui a não fazê-lo. Muitas vezes, não vemos colocar as coisas fora como desobediência, porque 

nóspretendemos para obedecer a Deus, e é exatamente isso que vamos fazê-lo quando , quando tivermos mais 

dinheiro, quando não estamos tão ocupados, tão logo o Natal é mais, depois de receber as crianças na escola este 

ano, quando voltarmos das férias, etc Lembre-se, as melhores intenções não produzem resultados. Peça a Deus 

para ajudá-lo a tomar medidas em tempo hábil em cada situação. 

Os benefícios da sabedoria 

Provérbios 4:05 nos instrui a ficar "Sabedoria hábil e piedoso", e eu gostaria de compartilhar alguns dos 

resultados que você pode esperar como você aplicar a sabedoria em sua vida. 

Sabedoria sempre levá-lo para o melhor de Deus. A sabedoria ensina que você não vai manter os amigos, se você 

tentar controlar e dominar tudo o que acontece em sua vida ea deles. Você não vai manter os amigos, se você 

falar sobre eles nas suas costas ou contar seus segredos. Sabedoria diz: "Não diga coisas sobre outras pessoas que 

você não quer que as pessoas dizem sobre você." 

Sabedoria irá guiá-lo em questões de dinheiro. Você não vai entrar em dívida, se você não gastar mais dinheiro 

do que você faz. Muita gente nunca tem ministérios fecundos, porque eles pensam que podem executar um 

ministério sem bons princípios empresariais. O Espírito Santo não precisa falar em voz audível para nos dizer 

que não podemos ter mais dinheiro saindo do que temos vindo dentro sabedoria nos diz que vamos ter problemas 

se fizermos isso. 

Sabedoria não nos deixa ficar sobrecarregados em nossos compromissos, se ouvi-la. Não importa como nós 

podemos ser ansiosos para realizar coisas, a sabedoria diz que precisa ter tempo e esperar em Deus para dar-nos a 

paz com o que estamos a fazer e não fazer. Tem sido muito difícil para mim ao longo dos anos para aprender a 
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dizer não a certas oportunidades de falar, mas eu aprendi que não é aconselhável usar-me para fora tentando fazer 

tanto que acabam não fazendo um trabalho de qualidade. 

Para Deus, a qualidade é mais importante do que a quantidade. Muitas vezes a sabedoria nos leva a dizer não às 

coisas que gostaríamos de dizer sim a. A sabedoria também pode levar-nos a dizer sim a algo a que nós 

gostaríamos de dizer não. Por exemplo, se um amigo me convida para fazer algo que é extremamente importante 

para ela, e eu tive recentemente a dizer não para ela várias vezes, mesmo que eu realmente não querem aceitar o 

convite, pode ser sábio para mim fazê-lo se eu valorizo sua amizade e quer mantê-lo. 

A sabedoria é o nosso amigo, que nos ajuda a não viver em arrependimento. Acho que a coisa mais triste do 

mundo seria chegar a velhice e olhar para trás em minha vida e não sentir nada, mas pesar sobre o que fez ou 

deixou de fazer. Sabedoria nos ajuda a fazer escolhas agora que vai ser feliz com mais tarde. 

Vida Ponto 

Provérbios 4:18 é tão encorajador para mim! Este versículo diz-me que Deus não está com raiva de nós porque 

nós ainda não "chegou". Ele tem o prazer que estamos pressionando, que estamos a ficar no caminho. Se você e 

eu só vai "continuar seguindo em frente", Deus estará satisfeito com nosso progresso. 

Mantenha andar a pé. A caminhada é algo dado um passo de cada vez. Isso é uma coisa importante para se 

lembrar. 

Se eu te convidou para dar um passeio, você pensaria que eu estava louco se eu ficou irritado após as primeiras 

etapas, porque ainda não tinha chegado ao nosso destino. Podemos entender as coisas comuns como este, e ainda 

temos dificuldade em compreender que Deus espera o nosso crescimento espiritual para levar algum tempo. 

Nós não achamos que há algo de errado com as crianças de um ano de idade, porque eles não podem andar 

perfeitamente. Eles caem com frequência, mas buscá-los, amá-los, enfaixar-los, se necessário, e continuar 

trabalhando com eles. Certamente o nosso Deus maravilhoso pode fazer ainda mais para nós do que podemos 

fazer por nossos filhos. Ele é paciente e permanece conosco até chegarmos ao nosso destino. 

Vida Ponto 

Provérbios 4:23 nos exorta a guardar os nossos corações ", com toda a vigilância." Na prática, isso significa que 

precisamos examinar nossas atitudes e nossos pensamentos em uma base regular e fazer os ajustes necessários. 

Muitas pessoas estão enganados em acreditar que eles não podem ajudar o que eles pensam, mas 

nós podemos escolher nossos pensamentos. Precisamos pensar sobre o que temos estado a pensar. Quando 

fazemos isso, não é preciso muito tempo para descobrir a causa raiz de uma atitude ruim. 

Satanás sempre vai tentar preencher nossas mentes com pensamentos errados, mas não temos para receber tudo o 

que ele tenta nos dar. Eu não iria tomar uma colher de veneno só porque alguém ofereceu a mim, e nem você. Se 

formos inteligentes o suficiente para não engolir veneno, também deve ser inteligente o suficiente para não 

permitir que Satanás envenenar nossas mentes, atitudes e, finalmente, as nossas vidas. 

Guarde o seu coração de forma agressiva. Deixe seus pensamentos ser bons pensamentos. Pense em coisas que 

são honrados e verdadeiro (ver Filipenses 4:8 ), e vê o seu coração mudança de atitude. 

Vida Ponto 

Como crentes, você e eu não deveria odiar instrução como lemos em Provérbios 05:12 , mas devemos ser 

ensinável. Se alguma vez chegar ao ponto em que nós pensamos que sabemos tudo, então podemos ter certeza de 

que não sabemos nada! Precisamos parar de odiar e desprezar as coisas, até mesmo coisas pequenas. As pessoas 

usam as palavras odiar e desprezar muito casualmente, fazendo comentários como: "Eu odeio ir ao 

supermercado", ou "Eu odeio o tráfego", ou "Eu desprezo o meu trabalho." Não devemos odiar qualquer coisa, 

mas o pecado. 

Todos nós somos tentados a odiar certas coisas, assim como nós somos propensos a temer certas coisas. Deus me 

ensinou que medo é um parente próximo do medo. Nós não precisamos temer a fazer os pratos, levantando-se, 

indo para o trabalho, de exercício ou qualquer outra coisa. Satanás usa esses sentimentos de medo e os nossos 

sentimentos de ódio para nos enganar. Nós simplesmente não estão a ter um coração que despreza qualquer um 
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ou qualquer coisa. Se você tem ódio em seu coração, arrepender-se e, em seguida, pedir a Deus para substituir a 

sua atitude de desprezo com o Seu amor e graça. 

Vida Ponto 

Provérbios 8:6-9 descreve o que deve ser a nossa confissão, o nosso testemunho ea nossa reputação. Nossa 

reputação envolve não apenas o que dizemos sobre nós mesmos, mas também o que os outros dizem sobre nós. 

Infelizmente, muitos de nós aprendemos nesta vida para "falar em círculos", e muitas vezes, quando terminar de 

falar, outros ainda não têm a menor idéia do que acabamos de dizer. Precisamos aprender a participar, simples, 

honesto, sincero comunicação simples. 

James 3:10 nos diz que não devemos deixar que ambas as bênçãos e maldições vêm de nossas bocas. Em vez 

disso, devemos ser como a mulher virtuosa de Provérbios 31:26 , em cuja boca é a lei da bondade. Como filhos 

de Deus, precisamos ser excelentes em nosso discurso e falar palavras que são justos e verdadeiros. 

Um senso comum pouco vai um longo caminho 

Em Provérbios 8:15, 16 , Sabedoria está falando, e ela diz que, por meio dela, a regra líderes. A sabedoria nos 

leva a lugares de liderança, e se queremos ser bons líderes, precisamos de sabedoria e bom senso! 

As pessoas estão constantemente me perguntando: "Como você foi capaz de construir um ministério como o 

seu?" Eu compartilho com elas um princípio e um sucesso ministério dos aspectos mais positivos de nosso 

ministério, a única coisa que nos trouxe até onde estamos hoje: bom senso! 

Meu marido, Dave, e eu usar o bom senso em tudo o que fazemos em nosso ministério. Você pode chamá-lo de 

"santificado senso comum." Não é apenas a razão ou a lógica. Romanos 8:06 afirma que a mente da carne é 

sentido e razão sem o Espírito Santo. Dave e eu nos esforçamos para não andar de acordo com o espírito da 

carne, porque estamos conscientes de que o senso ea razão por si só pode causar uma série de 

problemas.Buscamos piedoso, cheio do Espírito Santo, o senso comum santificado. Acreditamos que o bom 

senso nos leva a apresentar um evangelho equilibrado. Nós não compramos coisas que não têm dinheiro para 

pagar. Não contratamos pessoas se não podemos ter recursos para pagar seus salários. Sabemos que não podemos 

tentar controlar nossos amigos, se queremos mantê-los. Temos o suficiente bom senso para saber o que fazer para 

ficar longe de problemas. 

Viver pelo senso comum não é realmente difícil, basta fazer o que você gostaria que os outros fizessem a 

você. Pague suas contas em dia; comunicar adequadamente e misturar incentivo com correção para que o espírito 

de uma pessoa não está quebrado, estes são apenas alguns exemplos de bom senso comum. 

Como você usa mais e mais senso comum, as coisas vão ficar melhor e melhor para você. Não faça coisas que 

são tolos; pedir a Deus sabedoria. Enquanto você está nisso, peça a Ele para ajudá-lo a também usar o bom senso 

comum, santificado em cada situação. 

Vida Ponto 

Podemos perder a Deus por estar com pressa para obter o que queremos. Se não esperar, especialmente em áreas 

importantes, vamos trazer problemas em nossas vidas (ver Provérbios 8:34-36 ). Estou paciência "ajuste fino" na 

minha vida o tempo todo. 

Eu sou um confrontador nato. No passado, se eu queria algo resolvido, eu confrontei a questão e forçou uma 

solução. Levei anos para aprender que às vezes não era bom para mim lidar com questões que diretamente. Eu 

aprendi que eu poderia piorar a situação, ou ficar no caminho de Deus e acabam por ter que passar pela mesma 

situação novamente, porque eu não esperou o tempo de Deus. Porque eu era impaciente, eu não dar a Deus a 

oportunidade de resolver as coisas para mim. 

Aprendi que quando me sinto muito ansioso para lidar com algo, eu deveria deixá-lo descansar por pelo menos 

vinte e quatro horas. É incrível como podemos mudar as nossas mentes se vamos simplesmente deixar que as 

coisas se por algumas horas. Nós podemos nos salvar tantos problemas se vamos aprender a esperar em Deus. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que as bênçãos estão nas cabeças dos intransigente justos e que eu sou justo através de Seu 

Filho! 
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Adaptado de Provérbios 10:06 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tua benção que enriquece e que Você não acrescentam dores. 

Adaptado de Provérbios 10:22 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Provérbios 11:14 nos ensina que não há segurança em uma multidão de conselheiros. Você tem sábios, pessoas 

piedosas que podem fornecer conselhos de som em sua vida? Se assim for, consultá-los com freqüência. Nunca 

colocá-los à frente de Deus, e não deixá-los fazer suas decisões finais, porque esses devem ser feitas entre você e 

Deus. No entanto, os conselheiros sábios são muito valiosos, e se você não tem essas pessoas em sua vida, peça a 

Deus para enviá-los. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Provérbios 11:25 diz que as pessoas que são generosos será enriquecido e que, quando outros "água", que será 

"regada" em troca. De que maneira você pode ser generoso com alguém hoje? 

Vida Ponto 

Eu acredito que todo cristão deve manter a sua luz do coração. A versão King James da Provérbios 12:25 diz: "A 

ansiedade no coração do homem que faz da rebaixaria:. mas uma boa palavra o alegra" 

Não temos que ir por aí com um coração perturbado, pesado ou com um espírito angustiado sobre nós. Em João 

14:1 Jesus disse aos seus discípulos: "Não deixe seu coração ser incomodado (angustiado, agitado)." Isaías 

61:3 dá uma promessa maravilhosa para aqueles que precisam do Senhor para levantar o peso deles. Ele diz que 

Deus quer "conceder [consolação e alegria] para aqueles que choram em Sião-de dar-lhes um ornamento (uma 

grinalda ou diadema) da beleza em vez de cinzas, o óleo da alegria em vez de pranto, vestidos [expressivo] de 

louvor em vez de um espírito pesado, sobrecarregados, e não ... " 

O Senhor não quer que tenhamos corações pesados ou problemáticos. A próxima vez que as coisas não estão 

indo bem para você, lembre-se de liberar seus fardos e ansiedades para o Senhor. Ele quer que você seja alegre e 

aproveitar a vida. 

De Decepção para Reeleição 

Provérbios 13:12 diz que "a esperança adiada entristece o coração." O que é "a esperança perdida"? Eu acredito 

que é o que chamamos de decepção. 

Estamos todos decepcionados quando as coisas não funcionam do jeito que queremos que eles. Tornamo-nos 

desapontados quando temos um plano que falhar, uma esperança que não se materializarem, ou uma meta que 

não é atingido. Estamos decepcionados com tudo, desde um piquenique que está choveu à perda de um 

emprego. Estamos desapontados quando o novo relógio que nos foi dado não vai manter o tempo corretamente, 

ou quando a criança que esperávamos viria direita mostra nenhum sinal de fazê-lo. 

Quando coisas assim acontecem, por um determinado período de tempo nós experimentamos uma decepção e um 

que pode levar à depressão, se não for tratada adequadamente. Ou seja, quando temos que tomar a decisão de se 

adaptar e ajustar, para ter uma nova abordagem e só vai manter, apesar de nossos sentimentos. Ou seja, quando é 

preciso lembrar que temos a maior Um residente dentro de nós, de modo que não importa o que pode acontecer 

com a gente frustrar, ou quanto tempo pode demorar para os nossos sonhos e objetivos para se tornar realidade, 

nós não vamos desistir e sair só por causa de nossas emoções. 

Ou seja, quando temos de lembrar o que Deus me disse uma vez apenas em tal momento: "! Quando você se 

decepciona, você sempre pode tomar a decisão de se reconduzido" 

A decepção, muitas vezes leva ao desânimo, que é ainda mais de um "infortúnio". Nós todos experimentamos a 

sensação deprimente que vem depois tentamos o nosso melhor para fazer alguma coisa e nada acontece ou tudo 

cai totalmente separados. 

Como decepcionante e desanimador é ver as coisas que amamos senselessly destruídas por outros ou, pior ainda, 

pela nossa própria negligência ou falha. Independentemente de como isso pode acontecer, ou que pode ser 

responsável, é difícil ir em frente quando tudo o que temos contado com cai à nossa volta. Ou seja, quando 
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aqueles de nós que têm o poder criativo do Espírito Santo no interior pode obter uma nova visão, uma nova 

direção e uma nova meta para nos ajudar a superar a atração frustrante, descendente de decepção. A esperança 

adiada faz o coração doente, mas a esperança pode ser reacendido, e os nossos corações podem ser feita toda de 

novo pelo poder do Espírito Santo. 

Vida Ponto 

Uma pessoa prudente é equilibrado, ele evita os extremos na gestão da sua vida e da fé. Parece-me, depois de 

muitos anos de observação no reino de Deus, que as pessoas têm dificuldade com o equilíbrio. Idéias sobre o 

poder das palavras, a boca, a confissão, chamando as coisas que não são como se eles são, e falando coisas à 

existência, é um exemplo de uma área em que eu vi as pessoas se movem em extremos. Parece que a carne quer 

viver na vala de um lado da estrada ou do outro, mas que tem um tempo difícil permanecer no meio da auto-

estrada entre as linhas de segurança. Devemos falar positivamente sobre as nossas vidas e nosso futuro. Devemos 

concordar com o que Deus diz sobre nós em Sua Palavra. Nossa confissão tem muito a ver com a nossa posse, 

mas não devemos nunca pensar que podemos ter o que queremos, só porque dizemos. Estamos a falar diante da 

Palavra de Deus, não os nossos desejos carnais. 

Extremos são realmente playground do diabo. Se ele não pode obter um crente a ignorar totalmente a verdade e 

viver no engano, sua próxima tática será para tirá-lo de modo unilateral e fora de equilíbrio com a verdade que 

ele não é melhor do que era antes. Às vezes, ele é ainda pior do que ele era. 

A sabedoria é o tema central da Palavra de Deus. Por uma questão de fato, não há vitória real, sem ele, e nós são 

sábios para permanecer equilibrado na nossa vida quotidiana. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Senhor, para falar com sabedoria, porque as palavras sábias me preservar. 

Adaptado de Provérbios 14:03 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me fazer de pé e me dando seu favor. 

Adaptado de Provérbios 14:09 

Livre da Amargura 

Provérbios 14:10 fala de amargura em nossos corações. Amargura (falta de perdão abrigando) em nossos 

corações é extremamente perigoso, pois a Bíblia nos diz muito claramente que, se não vos perdoará as outras 

pessoas, então Deus não pode perdoar-nos (ver Mark 11:26 ). Se não perdoar os outros, a nossa fé não vai 

funcionar. E tudo o que vem de Deus vem pela fé. Se a nossa fé não funciona, não podemos receber de Deus e 

estamos em sérios apuros. 

Quando eu prego sobre o tema do perdão, muitas vezes eu pedir aos membros do público para ficar se tiverem 

sido ofendido e precisa perdoar alguém. Eu nunca vi a menos de 80 por cento da congregação se levantar. 

Não é preciso ser um gênio para descobrir por que nos falta o poder que precisamos no corpo de Cristo. Poder 

vem de amor, não de ódio, amargura e falta de perdão. 

"Mas você não sabe o que foi feito para mim", as pessoas dizem que quando se tenta desculpar a sua amargura, 

ressentimento e falta de perdão. Com base no que diz a Bíblia, isso realmente não importa quão grande a ofensa 

era. Nós servimos a um Deus que é maior, e se vai lidar com o crime no caminho certo, Ele nos trará justiça e 

recompensa, quando permitimos que Ele fazê-lo. 

Em Isaías 61:7 , o Senhor nos promete: "Em vez de o [ex-] vergonha você terá uma dupla recompensa." A 

recompensa é uma recompensa. É um retorno para as mágoas do passado. É como compensação do 

trabalhador. O Senhor me disse uma vez, "Joyce, você trabalha para mim, e contanto que você faz, se você se 

machucar no trabalho, vou pagar de volta." 

Em Romanos 12:19 nos é dito: "Amados, nunca vingar-se, mas deixa o caminho aberto para [Deus] ira, porque 

está escrito: Minha é a vingança, eu retribuirei (retribua), diz o Senhor." Não tente levar as pessoas de volta para 

o que eles fizeram com você. Deixe-o nas mãos de Deus. 
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Jesus nos ensinou que devemos perdoar aqueles que nos magoam, orar por aqueles que maldosamente nos usar, e 

abençoar os que nos maldizem (ver Mateus 5:44 ). Isso é difícil. Mas há algo mais difícil: ser cheio de ódio, 

amargura e ressentimento. 

Muitas vezes, as pessoas nem sequer sabem que têm nos machucar. Não gaste sua vida odiando alguém que é, 

provavelmente, a ter um bom tempo, enquanto você está chateada! Em vez disso, optar por permitir que Deus 

trabalhe perdão em você para que você pode ser liberado a partir de sua amargura e livre para aproveitar a vida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que eu tenho grande confiança como eu segurar você em temor e reverência. Em Você, eu 

sempre terá um lugar de refúgio. 

Adaptado de Provérbios 14:26 

Vida Ponto 

Pense nisso: uma pessoa que tem uma mente calma e imperturbável tem saúde para seu corpo. Mas, como vemos 

em Provérbios 14:30 , inveja, ciúme e raiva podem realmente destruir o corpo físico. Mantendo estas emoções 

negativas longe de você é bom para sua saúde! 

Vida Ponto 

A Bíblia nos ensina em Provérbios 15:1 que uma "resposta branda desvia o furor". Em outras palavras, se alguém 

está com raiva e gritando, em seguida, responder a essa pessoa calma e suavemente vai mudar a situação e parar 

um argumento. Como impressionante! A próxima vez que palavras de raiva parecem estar voando em torno de 

você, responda com palavras suaves e gentis. Essa é a melhor maneira de difundir uma discussão. 

Vida Ponto 

Durante toda a Palavra de Deus que nos é dito para ter cuidado como usamos nossas bocas. Devemos prestar 

atenção às nossas palavras. Nunca estamos a falar coisas que vão fazer as pessoas querem desistir ou sair. Não 

devemos poluir o outro ou a nós mesmos com palavras negativas de nossos lábios. 

Provérbios 15:04 nos diz que contrariedade intencional quebra o espírito. Observe que a palavra espírito é escrito 

com um pequeno . s Este versículo não está falando sobre o Espírito Santo, ele está se referindo aos nossos 

próprios espíritos humanos. A depressão do espírito humano é um outro problema criado e ampliado por 

pensamentos e palavras-nosso próprios ou os dos outros errados. 

Não devemos usar nossa boca para machucar, quebrar, ou deprimir, mas sim para curar, restaurar e elevar. A 

língua tem poder de cura, e precisamos usá-lo para trazer a cura. 

Vida Ponto 

Aqueles que são sábios de coração usam seus lábios para difundir o conhecimento (ver Provérbios 15:07 ), mas 

aqueles que são tolos no coração falar o que vem à mente. Eu acredito que um dos maiores problemas com as 

pessoas é que eles não usam a sabedoria quando se pensa e, portanto, dizer ou fazer coisas loucas. Peça a Deus 

para ajudá-lo a identificar e corrigir qualquer loucura em sua vida e para que você possa usar a sabedoria em tudo 

que faz. 

Vida Ponto 

Provérbios 15:13 diz que um coração alegre, feliz faz um semblante alegre. A Bíblia usa a palavra semblante em 

muitos lugares, por isso acho que devemos prestar atenção a ele. Seu rosto é o seu rosto, a maneira como você 

olha. Deus está preocupado com a forma como olhamos porque ou estamos caminhando propagandas de Jesus ou 

estamos caminhando propagandas de Satanás. É por isso que é importante que aprendemos a ter um semblante 

alegre e um olhar agradável em nossos rostos. 

Meu marido tem uma secretária que está sempre sorrindo. Tudo o que ele pede para ela fazer, ela faz isso com 

um sorriso. Eu acho que é a maneira que Deus quer que todos nós sejamos. Quando sorrimos, ele coloca outras 

pessoas à vontade. Dá-lhes a liberdade ea liberdade e um sentimento de confiança. 

É incrível como muito mais confortável e seguro somos quando sorrimos um para o outro e quanto desconforto e 

insegurança que causamos um ao outro quando vamos ao redor com um olhar azedo em nossos rostos. 
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Às vezes, nossos problemas não são causados pelo diabo como gostaríamos de assumir-eles são os resultados da 

forma como nos sentimos e agimos. Precisamos animar. Quando relaxar e sorrir, faz-nos (e todos ao nosso redor) 

se sentir melhor. 

A resposta Sábio da Língua 

Às vezes, o Senhor nos dá "o [sábio] resposta da língua" ( Provérbios 16:01 ) a partir de nossos próprios 

lábios. Aprendi essa verdade quando eu estava em uma situação onde eu não sabia o que fazer e meus próprios 

pensamentos me deixou confuso. Eu não estava chegando a lugar nenhum com as minhas circunstâncias, até que 

eu dei um passeio com um amigo. 

Eu estava diante de uma decisão importante que precisava de uma resposta divina, mas eu não conseguia 

encontrar a direção de Deus. Meu amigo e eu discutimos o assunto por cerca de uma hora, enquanto 

caminhávamos juntos, apreciando o ar fresco e companhia um do outro. Isso é quando eu aprendi que às vezes a 

sabedoria vem de nossas próprias bocas quando começamos a falar com alguém sobre uma situação. 

Nós conversamos sobre a circunstância e discutidas várias soluções possíveis diferentes e seus resultados 

potenciais. Nós conversamos sobre o quão bom ele pode ser se nós lidou com a situação de uma maneira e quão 

ruim poderia ser se nós lidamos com isso de outra maneira. De repente, uma resposta especial liquidada em meu 

coração. 

O que eu decidi que precisava fazer não era algo que eu naturalmente queria fazer. A mentalidade teimoso é um 

grande inimigo da paz. Alguns de minha luta era porque eu queria convencer a Deus que a minha situação deve 

ser tratada de forma diferente da maneira que Ele estava me levando. Sua voz era difícil de discernir, porque a 

minha mente já estava preparada contra Seu plano. 

Temos que estar dispostos a deixar de lado os nossos próprios desejos ou podemos perder uma palavra clara de 

Deus. Nossa inclinação natural é para manipular as coisas para trabalhar da maneira que queremos que eles 

trabalhem. Alguns dos nossos melhores brinquedos de infância nos ensinou que pinos quadrados não se 

encaixam em furos redondos, e devemos lembrar que nossos planos nem sempre se encaixam de Deus maneiras, 

não importa quão vigorosamente tentamos fazer com que os dois trabalham juntos. 

Enquanto o meu amigo e eu considerei a situação em conjunto, uma resposta sábia saiu da minha boca que eu 

sabia era do Senhor. Ele não veio da minha mente, mas subiu de meu ser interior. Deus promete que, se abrir a 

boca, Ele vai enchê-los (veja Salmo 81:10 ), e Jesus promete dar-nos palavras e sabedoria que nenhum dos 

nossos adversários será capaz de resistir ou contradizer (ver Lucas 21:15 ). 

Vida Ponto 

Provérbios 16:02 diz que todos os nossos caminhos são puros aos nossos próprios olhos. Em outras palavras, a 

maioria de nós não vemos nossas próprias falhas. 

Ele nos faria bem para escolher cerca de três de nossos amigos mais confiáveis, sentar com eles várias vezes por 

ano, e perguntar-lhes: "Como você me vê?" Isto é porque nós vemos um conjunto muito diferente do que os 

outros nos vêem. Esta pergunta de maduros, de confiança, pessoas honestas. Tire suas respostas a sério e orar 

sobre eles, pedindo a Deus para ajudá-lo em suas fraquezas. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que, como eu rolo meus trabalhos em você e confiar em você, você fará com que os meus 

pensamentos a concordar com sua vontade e fazer meus planos de ter sucesso. 

Adaptado de Provérbios 16:03 

Pessoas humildes são Happy People 

Pessoas que se orgulham são difíceis de lidar, porque eles se recusam a correção e bons conselhos. Na 

verdade, Provérbios 16:05 diz que eles são "nojento, odioso, e extremamente ofensivo para o Senhor". Eles não 

podem ser dito nada, porque eles pensam que já sabem tudo. Uma vez que eles são tão opinativo, eles estão 

sempre na defensiva, o que torna difícil para eles para receber a correção. Para eles, que parece ser uma admissão 

de que eles estão errados, e isso é algo que eles acham quase impossível de fazer. 

No meu ministério, o Senhor usa-me para trazer a correção de Sua Palavra. Geralmente, a carne não se importa 

com isso, mas é o que nos faz crescer no Senhor. Embora eu tente fazê-lo de uma forma amorosa, às vezes ele 
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ainda leva as pessoas a reagir contra mim, porque, sendo orgulhoso, eles resistem à verdade. No entanto, Jesus 

nos disse que ela é a Verdade que nos torna livres (ver João 8:32 ). Lembre-se: as pessoas livres são pessoas 

felizes. 

Foi bom para eu aprender que, quando o Senhor faz levam-me a corrigir as pessoas, não é o meu trabalho para 

convencê-los. Esse é o trabalho do Espírito Santo. Em João 16:8 Jesus disse que é o Espírito Santo quem 

convence e convence as pessoas da verdade. Isso significa que você e eu não tenho que tentar "brincar de Deus" 

na vida de outras pessoas. 

As pessoas orgulhosas sentem que têm de convencer os outros que eles estão certos e todo mundo está 

errado. Eles tentam dizer às pessoas como eles precisam mudar ou o que eles precisam fazer. Como Provérbios 

16:05nos diz, esse tipo de abordagem dominador, superior não é agradável a Deus. Ele quer que Seus filhos a 

caminhar em bondade e humildade, não arrogância e orgulho. 

As pessoas orgulhosas também são geralmente muito rígida, o que explica por que eles são muitas vezes tais 

disciplinadores rigorosos. Eles têm a sua própria maneira de fazeres as coisas, e se alguém não o faz a sua 

maneira, eles reagem fortemente, às vezes até com violência: "É isso Este é o jeito que tem que ser feito, ou 

então!" 

Finalmente, as pessoas orgulhosas são muitas vezes complicado pessoas. Embora a Bíblia nos chama para uma 

vida de simplicidade, pessoas orgulhosas acham que eles têm que fazer um grande negócio fora de tudo, para 

fazer uma montanha de cada montículo. Parte da razão é porque eles acham que tem que descobrir tudo, que eles 

têm de conhecer os "prós e contras" de cada situação e saber o motivo de tudo o que acontece na vida. Para 

colocá-lo simplesmente, querem estar no controle, porque lá no fundo eles sentem que ninguém pode lidar com 

as coisas, assim como eles podem! 

Todas estas coisas ajudam a explicar por que as pessoas orgulhosas não são geralmente pessoas muito felizes. E 

as pessoas infelizes não fazem muitas outras pessoas felizes também. Cultive a humildade em sua vida para que 

você possa ser feliz e trazer alegria para os outros. 

Pessoas que riem, Last 

Precisamos aproveitar a vida enquanto nós trabalhamos e executar as coisas que pensamos que devemos 

fazer. Provérbios 17:22 nos ensina que a felicidade em nossos corações é como um bom remédio. 

Porque minha infância foi roubada de mim através de abuso, eu nunca aprendi a ser infantil. Nunca aprendi a 

"iluminar-se" e "viver um pouco." Eu estava tão sério que eu pensei que eu não deveria ter nada a ver com coisas 

que eu considerados "frívolo". Eu estava sempre tenso com tudo, e eu raramente riu porque eu estava tão 

ocupado trabalhando e levando a vida a sério. Por outro lado, meu marido, Dave, é o tipo que gosta de vida, 

independentemente do que está acontecendo ao seu redor. Embora eu nunca pode ter a capacidade de ser como 

ele é por causa das nossas personalidades diferentes, eu aprendi que eu posso ser muito mais feliz e mais alegre 

do que eu costumava ser. 

Como ministro do Evangelho, eu tenho uma enorme responsabilidade. Eu tenho que trabalhar duro para o que fui 

chamado para fazer, e eu adoro isso. Eu realmente gosto do meu trabalho. Mas se eu não tenho muito cuidado, 

posso ficar estressado e queimado. É por isso que eu tenho que fazer um esforço para aplicar aos meus versos 

vida, tais como Provérbios 17:22 e desenvolver um coração feliz e uma mente alegre. 

Você e eu precisamos de um equilíbrio de diversão e responsabilidade. Se não formos emocionalmente 

equilibrado, toda a nossa vida será afetada. Eu realmente acredito que se nós não aprendermos a rir mais, vamos 

ter problemas sérios, porque, como ensina a Bíblia, um coração feliz é como a medicina. Tem havido muitos 

artigos escritos nos últimos anos, afirmando que a ciência médica confirma agora que o riso pode ser um 

instrumento para trazer a cura para o corpo. O riso é como correr-interno exerce nossa alma interior, trazendo 

saúde para ele. 

Precisamos encontrar mais humor em nossas vidas cotidianas. Devemos rir de nós mesmos, sem tirar-nos 

demasiado a sério. Todos nós precisamos de rir mais, e às vezes precisamos fazer isso de propósito. Lembre-se, 

um coração feliz é um bom remédio! 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que Seu nome é uma torre forte. Eu posso correr para ele e ser seguro! 
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Adaptado de Provérbios 18:10 

Fortalecer o fraco 

Você percebe o que Provérbios 18:14 está dizendo? Independentemente do que entra na vida de uma pessoa, ele 

pode suportá-lo se ele tem um forte espírito de dentro para sustentá-lo nos momentos de dificuldade. Mas, se o 

seu espírito é fraco ou ferido, ele vai ter um tempo difícil tendo qualquer coisa na vida. 

Você sabe o que está errado com muitos no corpo de Cristo hoje, por que eles parecem não conseguir lidar com 

seus problemas? Não é porque seus problemas são piores do que os de qualquer outra pessoa. É porque eles são 

fracos de espírito. A Bíblia diz que devemos suportar as fraquezas e as fraquezas dos fracos (veja Romanos 

15:01 ). Estamos a levantá-los e apoiá-los (veja 1 Tessalonicenses 5:14 ). 

Romanos 12:8 nos diz que um dos dons do ministério que Deus dá para a igreja é o incentivador ou 

exortador. Tais pessoas são geralmente fáceis de reconhecer, pois cada vez que chegar em torno deles, eles 

fazem-nos sentir melhor com as coisas que eles dizem e fazem. Ele apenas parece vir naturalmente a eles para 

elevar, incentivar e fortalecer os outros pela sua própria presença e personalidade. 

Se você é como eu sou e não iria chamar-se um incentivador naturalmente dotado, em seguida, formar um hábito 

de ser mais animadores. Isso é o que eu fiz, e não só faz com que os outros se sintam melhor, mas também 

aumenta a minha alegria nível. Todos nós podemos dar elogios, e tudo o que podemos dizer: "Obrigado." Todos 

nós podemos recusar-se a ser caluniadores. Todos nós podemos recusar-se a permitir que coisas más para sair de 

nossas bocas que rasgam as pessoas. Todos nós podemos construir, edificar, erguer, falar e vida para os outros. 

Vida Ponto 

Provérbios 18:21 nos ensina que "a morte ea vida estão no poder da língua." Eu não acredito que nós podemos 

superestimar a importância de nossas palavras, porque eles realmente podem fazer a diferença entre a vida ea 

morte. Determine hoje para usar o poder de suas palavras para falar da vida onde quer que vá! 

Poder em sua boca 

Provérbios 18:21 é um versículo que conheço há anos e estou muito familiarizado com, mas eu sou abençoado 

cada vez que eu ler. Eu não acho que podemos lê-lo muitas vezes, conhecemos muito bem, ou aplicá-lo 

muito.Como você pode dizer ao ler este versículo, ele nos ensina que a morte ea vida estão no poder da língua, e 

aqueles que se entregam a ele vai comer o seu fruto, seja por morte ou para a vida. 

Basicamente, o escritor de Provérbios está dizendo neste versículo: "Toda vez que você abrir a boca, você está 

ministrando a morte ou a vida, e tudo o que repartir é o que você vai comer." 

Temos ouvido a frase "Você vai ter que comer suas palavras", e Provérbios 18:21 confirma essa verdade. As 

palavras que falamos tem poder de influenciar nossas vidas. Na verdade, você pode estar comendo suas palavras 

agora, e que pode ser por isso que você não está feliz com sua vida. A sua boca pode estar recebendo-lo em 

apuros com você mesmo! 

Provérbios 18:21 nos ensina que as palavras são tão incríveis. Eles são recipientes para poder, eles carregam ou 

uma força que dá vida ou uma força destrutiva. 

Por exemplo, em minhas conferências Falo palavras, e aqueles que ouvem essas palavras receber a vida de vida 

em seus relacionamentos, em seus ministérios, em seus pensamentos, e em todas as áreas que Deus usa-me a 

falar com eles sobre. 

Eu escrevi um livro chamado Eu e minha boca grande!, que lida com as palavras que falamos e como fazê-los 

trabalhar para nós e não contra nós. O subtítulo do livro é "a sua resposta é bem debaixo do seu nariz." Talvez 

você está desesperadamente à procura de uma resposta para o que está acontecendo em sua vida. Você acredita 

que é mesmo remotamente possível que sua resposta poderia ser encontrada em mudar a maneira que você 

fala? Vá em frente e tentar. Eu sei a verdade de Provérbios 18:21 e tenho experimentado isso muitas vezes em 

minha própria vida. Acredito que, se você vai começar a falar palavras positivas, incentivando de vida e de 

bênção, você vai ver a bênção em sua vida! 

Vida Ponto 

Jesus é um amigo que é mais chegado do que um irmão (ver Provérbios 18:24 ). Deixe que Ele seja o seu melhor 

amigo. Se você fizer isso, você será abençoado, e seus relacionamentos serão mais pacífica e equilibrada. 
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Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que o seu propósito para mim vai ficar. 

Adaptado de Provérbios 19:21 

Fale a Palavra 

Senhor, eu espero ansiosamente para você. Eu sei que você vai me salvar. 

Adaptado de Provérbios 20:22 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que nenhuma sabedoria humana, compreensão, ou conselho pode prevalecer contra 

ti. Libertação e vitória veio sozinha de você. 

Adaptado de Provérbios 21:30, 31 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Provérbios 22:6 ensina que as crianças não se desviará um bom treinamento. Se você é um pai, como você pode 

treinar os seus filhos de maneira piedosa? Peça a Deus para ajudá-lo. Ele o fará! 

Pensar segundo Deus 

Provérbios 23:7 nos ensina que nos tornamos aquilo que pensamos, e eu certamente aprendi essa verdade ao 

longo dos anos. Na verdade, "onde a mente vai, o homem segue". Um dos primeiros princípios cristãos devem 

aprender, se temos a intenção de andar em vitória real é que nossas mentes devem ser renovadas de acordo com a 

Palavra de Deus. Temos de aprender a pensar como Deus! 

Infelizmente, acreditamos que muitas coisas que simplesmente não são verdadeiras. Por exemplo, algumas 

pessoas acreditam que não têm valor e valor porque as pessoas disseram que não fazem ou os tratam de uma 

forma que os fez sentir inútil e desvalorizada. No entanto, a Bíblia deixa claro que são tão valiosos para Deus que 

Ele enviou Seu único Filho, Jesus Cristo, para morrer e sofrer em nosso lugar para que pudéssemos ser redimidos 

de nossos pecados e ter um relacionamento íntimo com ele. 

À medida que aprendemos a pensar como Deus pensa, trocamos depressão e desesperança em alegre 

expectativa. Acreditamos que Deus tem um futuro maravilhoso planejado para nós, não importa o nosso passado 

tem sido assim. Nós cremos que Deus quer nos abençoar. 

Quando temos pensamentos negativos, acabamos com resultados negativos. Mas pensamentos positivos abrir a 

porta para que Deus trabalhe em nossas vidas. Se pensamos que somos incapazes de fazer certas coisas, seremos 

impossibilitado-mesmo que a Palavra de Deus diz que nós podemos fazer qualquer coisa que Deus nos pede para 

fazer por causa de sua habilidade em nós (veja Filipenses 4:13 ). Nossos pensamentos são de quepoderoso. 

Todos nós temos que mudar nossa maneira de pensar antes de nossa vida vai mudar. Romanos 12:2 diz que não 

se conformar com o mundo e seus caminhos, mas estamos a renovar completamente nossas mentes e atitudes 

para que possamos provar para nós mesmos o bem e perfeita vontade de Deus. Em outras palavras, Deus tem 

bons planos para nós, mas não vamos experimentá-los se nos apegamos a velhas formas de pensar. 

Devemos derrubado pensamento errado e substituí-lo com o pensamento de que Deus aprova. A mente é o 

campo de batalha em que a nossa guerra com Satanás é ganha ou perdida. Satanás é um mentiroso e um 

enganador. Suas mentiras se tornam a nossa realidade somente quando nós acreditamos neles. Pare permitindo 

que sua mente para ser um depósito de lixo para o lixo de Satanás, e em vez disso, torná-lo disponível para as 

idéias de Deus. Então você vai desfrutar de uma vida digna de ser vivida e têm o testemunho de rolamento bons 

frutos para a glória de Deus. 

Vida Ponto 

Provérbios 23:7 nos permite saber como é crucial para nós pensar corretamente. Os pensamentos são poderosos, 

e de acordo com o escritor de Provérbios, eles têm capacidade criativa. Se os nossos pensamentos vão afetar o 

que nos tornamos (e eles), então pensamentos direito deve ser uma alta prioridade em nossas vidas. 

Vida Ponto 
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Provérbios 23:12 nos ensina a aplicar as nossas mentes para "instrução e correção." Correção é provavelmente 

uma das coisas mais difíceis para a maioria de nós a receber, especialmente quando se trata através de outra 

pessoa. Mesmo que tenhamos problemas, não queremos que os outros saibam que temos deles. Eu acredito que 

Deus prefere nos corrigir em particular. No entanto, se não vamos aceitar Sua correção, ou se não sabe como 

permitir que Ele nos corrigir privada, Ele nos corrigir publicamente, utilizando qualquer fonte ou significa que 

ele precisa para usar. Correção de Deus, mesmo que seja desconfortável para nós, é sempre destinado para o 

nosso bem. 

Vida Ponto 

Provérbios 24:10 nos diz que a nossa força é pequena, se desmaiar quando nos deparamos com momentos 

difíceis ou situações difíceis. A Bíblia nunca promete que não vai enfrentar as adversidades, que nos promete a 

força ea graça que precisamos para superar essas adversidades. Com a força de Deus, nós nunca temos que 

tornar-se desanimados ou desistir, não importa o que os ensaios ou tribulações surgem em nosso caminho. 

Vida Ponto 

As pessoas têm feito errado e depois teve próprios problemas? Provérbios 24:17, 18 nos adverte fortemente para 

manter uma atitude do coração direito e não estar feliz com sua aflição. Basicamente estes versículos dizem que, 

se alegrar e acho que eles merecem o que estão recebendo, a nossa ofensa torna-se pior do que a deles, e vamos 

experimentar a ira que teria experimentado. 

Isso é realmente uma escritura incrível. Todos nós temos que admitir que quando alguém nos fez mal, ele tem um 

monte de "trabalho do coração" para nós não ter pelo menos um pouco feliz em ver que a pessoa recebe o que 

está vindo para ele. Podemos fingir que não se sentem assim, mas acredito que todos nós temos problemas com 

atitudes rancorosas, de tempos em tempos. 

Precisamos ver que Deus é sumamente preocupado com as nossas atitudes de coração. É tão importante para nós, 

não para ser mesquinha e tacanha sobre ofensas contra nós. Precisamos manter apenas uma atitude do coração 

direito e deixar Deus cuidar de todos os outros. Devemos sempre lembrar que "pessoas feridas ferir as 

pessoas." Aqueles que nos magoaram geralmente estão sofrendo dentro de si, e sua dor pode ser tão forte que 

eles não estão mesmo cientes de que estão nos prejudicando. 

Vida Ponto 

Gastar muito tempo com qualquer grupo de uma pessoa ou de pessoas geralmente não é uma boa idéia. Na 

verdade, Provérbios 25:17 diz que as pessoas podem se cansar de nós se exagere. Podemos apreciar um ao outro 

mais se ficar equilibrado em nossos relacionamentos. 

Corajoso como um Leão 

Se pretendemos ter sucesso em ser nós mesmos e realmente desfrutar de nossa vida cotidiana, temos de chegar a 

um ponto em que nós permitimos que o Espírito Santo para nos conduzir. Só Deus, através do Seu Espírito, pode 

nos levar a ter sucesso e ser tudo o que podemos ser. Outras pessoas geralmente não vai, o diabo certamente não 

vai, e não somos capazes de fazê-lo nós mesmos, sem Deus. 

Sendo guiados pelo Espírito, não significa que nunca comete erros. O Espírito Santo não cometer erros, mas o 

que fazemos. A seguir a liderança do Espírito é um processo que pode ser aprendido apenas por . 

fazendoComeçamos por sair para coisas que acreditam que Deus está colocando em nossos corações, e nós 

aprendemos com a sabedoria e experiência como ouvir de forma mais clara e definitivamente. Eu sempre digo: 

"Saia e descubra." Essa é uma maneira de descobrir se o que está em seu coração é de Deus. Se funcionar, é 

Deus, e se ele não funciona não é Deus, e não há nenhuma vergonha em pisar fora para descobrir. Tome 

pequenos "passos de bebê" e ver se o primeiro produz bons frutos, e se isso acontecer, então dar outro passo. Se 

isso não acontecer, então recuar e orar um pouco mais. 

Eu digo que a ousadia é necessário para ser guiado pelo Espírito, porque só ousadia sai e só ousadia pode 

sobreviver cometer erros. Devemos lembrar que os "justos são ousados como um leão" ( Provérbios 

28:1 ). Quando as pessoas inseguras cometer erros, muitas vezes eles não vão tentar novamente. Pessoas 

corajosas fazem muitos erros, mas a sua atitude é: "Eu vou continuar tentando até eu aprender a fazer isso 

direito." 
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Aqueles que sofrem de condenação geralmente não acreditam que podem ouvir de Deus. Mesmo se eles pensam 

que podem ter ouvido falar de Deus e não sair, uma falha menor é um grande revés para eles. Cada vez que eles 

cometem um erro, eles vêm com uma nova carga de culpa e condenação. Eles acabam gastando todo o seu tempo 

no ciclo. Eles fazem um erro, sinta-se condenado, cometer outro erro, sinta-se condenado, e assim por 

diante. Finalmente, passam congelado de medo e nunca cumprir seus destinos. 

Encorajo-vos a dar um passo de fé e ser tudo o que Deus te chamou para ser. Se você sair e duas semanas mais 

tarde descobrir que você cometeu um erro, você vai ser ousado o suficiente para orar, sábio o suficiente para 

aprender com seus erros, e determinado o suficiente para ir em frente? Ou você vai se sentir condenado e voltar a 

perder a sua vida? Não há nenhum ponto em aprender a ser guiados pelo Espírito Santo, se você não entender 

que você vai cometer alguns erros durante a viagem. 

Seja corajosa como um leão em sua fé. Não se esconda atrás medos, inseguranças, e os erros por mais tempo. Se 

você já fez grandes erros em sua vida e tem vivido sob condenação por causa deles, este é o momento de perdoar 

a si mesmo e pressionar! 

Você pode ser tudo o que Deus planejou para você, em Cristo. Não se metade ou três quartos do mesmo, mas 

ser tudo que Deus planejou que você fosse. Faça tudo o que Ele quer que você faça, e tem tudo o que Ele quer 

que você tenha. Você não vai desfrutar a plenitude de Deus sem Sua ousadia. Lembre-se, a condenação destrói 

ousadia, por isso não ficar sob condenação. 

Provérbios 28:1 diz que o perverso foge quando ninguém está a persegui-los. Os ímpios estão em execução o 

tempo todo. Eles correm de tudo. Mas o inflexivelmente justos são ousados como um leão. E se você se sente ou 

não, você é justo! 

Vida Ponto 

Uma vida de fielmente servir e obedecer a Deus permite que Ele nos colocar em uma posição de ser 

consistentemente abençoado. À medida que aprendemos a partir de Provérbios 28:20 , uma pessoa que é fiel 

repleta de bênçãos. 

A Importância da Visão 

As pessoas que têm um passado triste precisa ser capaz de acreditar em um futuro brilhante. Provérbios 29:18 diz 

que onde não há visão, as pessoas perecem. 

A visão é algo que vemos em nossas mentes, "uma visão mental," como uma definição coloca. Pode ser algo 

plantas Deus em nós de maneira sobrenatural ou algo que vemos de propósito. Ela envolve a maneira como 

pensamos sobre o nosso passado, o nosso futuro, e nós mesmos. 

Algumas pessoas têm medo de crer em Deus para uma visão. Eles acham que podem ser se preparando para a 

decepção. Eles não perceberam que eles serão eternamente decepcionado se eles não acreditam. Se eu estou 

descrevendo você, lembre-se desta verdade: não custa nada acreditar. Eu sinto que se eu acredito que para um 

monte e se nem a metade disso, sou melhor do que eu seria acreditar em nada e obter todas nada. 

Eu desafio você a começar a acreditar que algo de bom vai acontecer com você. Peça a Deus para uma visão de 

prosseguir, e acredito que você pode fazer o que você precisa fazer na vida através de Cristo. Não temos uma 

atitude "dar-se-facilmente". Deixe sua fé subir. Seja criativo com seus pensamentos. Faça um inventário e se 

perguntar: "O que eu tenho de acreditar ultimamente?" Uma resposta honesta pode ajudar você a entender por 

que você não tenha recebido o que você queria receber. Permitir revelação redentora de Deus para levá-lo longe 

dos impasses de sua vida e dar-lhe a visão para o seu futuro. 

Fale a Palavra 

Deus, cada palavra de vocês é julgado e purificado; Você é um escudo para mim, porque eu confio em você. 

Adaptado de Provérbios 30:5 

A bondade em seus lábios 

Um dos meus maiores problemas em aprender a controlar a minha raiva e as minhas palavras foi o fato de que eu 

tinha sido maltratado e abusado nos primeiros anos da minha vida. Como resultado, eu acabei com um espírito 

duro, duro. Eu estava determinado que ninguém nunca iria me machucar de novo, e que a atitude influenciou as 

coisas que eu disse. Embora eu tentei dizer coisas que eram justo e agradável para os outros, no momento em que 
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meus pensamentos tinham passado pela minha alma e pegou a dureza e amargura escondida lá, minhas palavras 

saíram duras e difíceis. 

Não importa o quão certo você acha que seu coração está diante do Senhor, se você tiver orgulho, raiva ou 

ressentimento em seu espírito, você não pode abrir a boca sem expressar essas características e emoções 

negativas. Por que isso? Porque, como Jesus nos disse, é da abundância do coração ou o espírito que a boca fala 

(ver Mateus 12:34 ). 

Comecei a perceber que o Senhor tinha um trabalho importante a fazer em mim. Gentileza tornou-se uma 

questão fundamental na minha vida. Parte do que Deus me revelou em Sua Palavra sobre o assunto foi 

em Provérbios 31 , o capítulo que fala da mulher ", capaz, inteligente e virtuoso" ( versículo 10 ). No versículo 

26 , o escritor diz que em sua língua é a "lei da bondade." 

Quando li isso, pensei: Oh, Deus, eu tenho alguma coisa na minha boca, mas a lei da bondade! Pareceu-me que 

eu estava tão duro dentro que sempre que eu abri a minha boca, saiu um martelo. 

Você pode estar relacionada a essa situação. Você pode ter sido maltratado e abusado como eu estava a fim de 

que você está cheio de ódio, ressentimento, desconfiança, raiva e hostilidade. Em vez de bondade e gentileza, 

você está cheio de crueldade e amargura. 

Peça a Deus para curá-lo de toda a dor de seu passado e para ajudá-lo a desenvolver a bondade e gentileza Ele 

quer que você possui. Deixe Suas palavras de cura fluir de sua boca e manter a bondade em seus lábios. 

Eclesiastes 

Autor: Tradicionalmente, Salomão 

Data: Tradicionalmente, perto da morte de Salomão (cerca de 931 aC) 

Vida Cotidiana Princípios: 

Precisamos aceitar o que Deus nos dá e ser feliz com as nossas vidas. 

Temer a Deus e guardar os Seus mandamentos é a solução para todos os problemas que enfrentamos na vida. 

Deus é o juiz final. Precisamos fazer as coisas à Sua maneira, e Ele nos recompensará de acordo. 

Introdução 

Salomão, o rei sábio que escreveu Eclesiastes, havia tentado de tudo. Depois de ter esgotado quase todos 

perseguição mundana imagináveis, ele finalmente percebeu que tudo na terra é um exercício de vaidade, se não 

temer a Deus e obedecer a Sua Palavra. Ele faz com que este ponto em um dos meus versos favoritos da 

Bíblia, Eclesiastes 0:13 : "Tudo tem sido ouvido, o fim da questão é: Teme a Deus [reverenciar e adorar, sabendo 

que Ele é] e guarda os seus mandamentos, para este é o todo do homem [o pleno propósito, original de sua 

criação, o objeto da providência de Deus, a raiz do caráter, o fundamento de toda a felicidade, o ajuste para todas 

as circunstâncias e condições desarmônicas sob o sol] e todo o [dever] para cada homem. " 

No caminho para a sua conclusão de que tudo sobre a nossa vida se resume a temer a Deus e guardar os Seus 

mandamentos, Salomão aprendeu algumas outras lições que são importantes para nós. Ele aprendeu que ser feliz 

na vida e no trabalho é uma das melhores coisas que podemos fazer. Ele aprendeu que há um tempo e um tempo 

para tudo que precisa ser feito. E ele aprendeu que Deus vai trazer todas as nossas obras, boas ou más, em juízo. 

Ao ler as palavras de Salomão em Eclesiastes, lembre-se de tomar o seu conselho: aproveitar a sua vida, ser feliz 

com o seu trabalho, temer a Deus e guardar a Sua Palavra. 

Vida Ponto 

Gosto da maneira como Salomão resumiu as atividades terrenas tantos de nós correr atrás. Ele disse que a 

tentativa de encontrar satisfação em tudo o que o mundo tem para oferecer é como correr atrás do vento 

(verEclesiastes 1:14 ). Não importa o quanto a gente correr atrás dele, ele sempre nos escapa. Não importa o 

quão rápido nós corremos, nós nunca vai pegá-lo. 

O Segredo de Fulfillment 
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Salomão escreveu em Eclesiastes 2:17, 18 : "Então, eu odiava a vida, porque o que se faz debaixo do sol era 

doloroso para mim, pois tudo é vaidade e correr atrás do vento e uma alimentação nele E eu odiei todo o meu 

trabalho. em que eu tinha trabalharam sob o sol, visto que tenho de deixá-lo ao homem que vai me suceder ". 

Salomão era um homem ocupado, ele tentou de tudo que poderia ser julgado e fez tudo o que havia para fazer, 

mas, no final de sua experiência, ele estava insatisfeito e amargo. Muitas pessoas hoje têm este mesmo problema, 

eles tentam tudo o que posso pensar para encontrar satisfação e alegria na vida, mas no final, eles estão 

esgotados, decepcionado, e frustrado. 

Então, qual é o segredo da felicidade e satisfação na vida? Eu acredito que é ter certeza de que estamos 

obedecendo a vontade de Deus e dar-nos ao que Ele nos chamou para fazer. Isso vai ser sempre fácil? Não. Fazer 

a vontade de Deus não é sem desafio. Vamos lutar, por vezes. Vamos ficar cansado, mas vai ser um "bom meio 

cansado", que vem de fazer o que é suposto fazer. 

Deixe-me encorajá-lo hoje para dar um inventário grave da forma como você gasta seu tempo. Saia a tesoura de 

poda e, como Deus o leva, corte atividades e compromissos fora de sua vida até que você não passar por todos os 

dias em um ritmo tão frenético. 

Percebendo que você não pode fazer tudo, em seguida, decidir com a ajuda de Deus que você pode e não pode 

fazer, vai torná-lo mais eficaz com as coisas que você é suposto fazer e vai aumentar muito o nível de paz em sua 

vida. Paz é igual a poder, sem ela, você vai ficar frustrado e fraco. 

Ao avaliar como você está gastando seu tempo e que você está fazendo com a sua vida, use esta regra simples: 

Se você tem paz sobre isso, continuar fazendo isso. Se você não tem paz sobre isso, pare. Ouvindo-se queixando-

lo em uma base regular indica que você precisa fazer um ajuste. 

Deus não quer que você acabar como Salomão, odiando a sua vida e ser amargo. Não, Seu grande desejo é para 

que você gosta de estar em Sua vontade e estar satisfeito e em paz como você cumprir seu chamado em sua vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Eclesiastes 2:24 nos diz que não há nada melhor do que desfrutar o que fazemos. Você está gostando do que você 

faz ou você está cansado, cansado ou entediado? Peça a Deus para se refrescar e permitir-lhe desfrutar de seu 

trabalho. 

Fale a Palavra 

Deus, eu quero agradá-lo e ter sua sabedoria, conhecimento e alegria que flui em minha vida. 

Adaptado de Eclesiastes 2:26 

Vida Ponto 

Deus me mostrou que o diabo nos oferece duas mentiras: a mentira "para sempre" e "nunca" mentira. O inimigo 

nos diz as coisas negativas em nossas vidas "nunca" vai mudar e "para sempre" ser do jeito que são. Ele nos diz 

que "nunca" ter o que queremos, e vamos "nunca" experimentar a liberdade ou a cura que desejamos. Ele diz que 

vai ser do jeito que é agora "para sempre". O diabo é um mentiroso! Essas mentiras criar medo em nossos 

corações, e eles não são verdadeiras, porque mais cedo ou mais tarde, tudo muda. Se continuarmos a crer em 

Deus e colocar nossa confiança nele, coisas ruins, finalmente, dar forma a coisas melhores. Como Eclesiastes 3 

nos lembra, há um tempo para tudo. As coisas boas que você está crendo em Deus para estão a caminho! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Eclesiastes 3:17 declara que há um tempo determinado para cada matéria, todos os fins, e toda a obra. Em outras 

palavras, Deus tem um tempo determinado para se fazer tudo o que Ele planejou. Você está submetido a Seu 

tempo em sua vida, ou você cresceu impaciente à espera de que algo aconteça? Encorajo-vos hoje a arrepender-

se para qualquer impaciência que você teve e fazer um novo rendição ao tempo perfeito de Deus por tudo que 

Ele quer fazer em sua vida. 

Vida Ponto 

Eclesiastes 5:01 nos instrui a dar nossas mentes para o que estamos fazendo, e para "manter [nosso] pé"-ou seja, 

o nosso equilíbrio. Temos de aprender a se concentrar no que estamos fazendo. Se não o fizermos, vamos "perder 
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a nossa posição" e acabam ansioso e preocupado porque vamos sempre estar lidando mentalmente com o ontem 

ou amanhã, quando deveríamos estar vivendo hoje. 

Mantenha-se na faixa 

Eu acredito que a expressão "manter o pé" em Eclesiastes 5:01 significa "Não perca o seu equilíbrio ou sair da 

pista." A amplificação dessa frase indica que uma permanece na pista, mantendo a sua mente sobre o que ele está 

fazendo. 

Eu costumava ter uma mente vagando, e eu tinha que treiná-lo por disciplina. Não foi fácil, e às vezes eu ainda 

tenho uma recaída. Ao tentar concluir um projeto, eu, de repente, perceber que minha mente acaba se afastou 

para outra coisa que não tem nada a ver com o assunto em questão. Eu ainda não chegou a um lugar de 

concentração perfeita, mas pelo menos eu entendo o quão importante é não permitir que minha mente para ir para 

onde quiser, sempre que desejar. 

A palavra wander significa "mover-se sem rumo, a vagar ou divagar". Isso implica que uma pessoa está fazendo 

um curso de ação irregular, sem nenhum ritmo particular e em nenhuma direção específica. Se você é como eu 

sou, você poderia estar sentado em um culto na igreja ouvindo o orador, gostando e beneficiando do que está 

sendo dito, quando de repente sua mente começa a vagar. Depois de um tempo você "acordar" para descobrir que 

você não se lembra de uma coisa que vem acontecendo. Mesmo que seu corpo permaneceu na igreja, sua mente 

estava no centro de compras visitando as lojas ou em casa cozinhando o jantar. 

Lembre-se, na guerra espiritual a mente é o campo de batalha. É aí que o inimigo faz seu ataque. Ele sabe muito 

bem que, se não podemos manter nossas mentes sobre o que está sendo ensinado, vamos ganhar absolutamente 

nada por estar em um culto na igreja. O diabo sabe que não podemos concluir um projeto, se não podemos 

disciplinar nossas mentes e se concentrar no que estamos fazendo. 

Este fenômeno-mente vagando também ocorre durante a conversa. Há momentos em que o meu marido, Dave, 

está falando para mim e eu ouvir por um tempo, e depois, de repente, eu percebo que eu não ouvi uma coisa que 

ele tem dito. Por quê? Porque eu permiti que a minha mente vaguear fora para outra coisa. Meu corpo estava ali 

parecendo ouvir, ainda em minha mente, eu não ouvi nada. 

Por muitos anos, quando esse tipo de coisa acontecesse, eu iria fingir que eu sabia exatamente o que Dave estava 

dizendo. Agora eu parar e dizer: "Você pode fazer backup e repetir? Eu deixei minha mente vagar, e eu não ouvi 

uma coisa que você disse." 

Desta forma, eu sinto que pelo menos eu estou lidando com o problema. Confrontando questões é a única 

maneira de obter no lado vitorioso deles! Ficar focado não só é importante em nossas vidas da igreja, nossas 

vidas profissionais, a nossa vida social, e as nossas relações, mas também é vital em nossa vida espiritual, se 

queremos vencer o inimigo. Encorajo-vos a prestar atenção aos seus pensamentos e não deixar sua mente 

vagar.Defenda o seu campo de batalha mental, ficar focado! 

Vida Ponto 

Nós podemos ser guiados pelo Espírito através da paz interna a cada dia de nossas vidas, mas precisamos tomar 

cuidado com falsa paz. Um forte desejo de fazer algo pode produzir uma falsa paz que realmente só vem de 

excitação. Conforme o tempo passa, essa falsa paz desaparece, e de Deus verdadeira vontade surge em nossas 

vidas. Por esta razão, nunca deve se mover muito rapidamente em decisões importantes. Um pouco de tempo de 

espera é sempre sábio e prudente. É por isso que Eclesiastes 5:02 nos diz para não ser precipitado no que 

dizemos ou apressada nos compromissos que fazemos. Excited emoções são muitas vezes confundido com a 

vontade de Deus. No entanto, as emoções sobem e descem, e se o nosso desejo e determinação ascensão e descer 

com eles, vamos acabar em apuros. Eu sempre digo: "Que emoções diminuir e, em seguida, decidir!" 

Vida Ponto 

Eclesiastes 5:03 nos ensina que é preciso colocar esforço em ver os nossos sonhos em realidade. Espero que você 

tenha um sonho ou uma visão em seu coração para algo maior do que você tem agora. Embora você 

provavelmente vai ter de trabalhar a fim de ver o seu sonho acontecer, eu sei que Deus é por você e Ele vai te 

ajudar. Se você não está sonhando com alguma coisa, você está enganando a si mesmo. Todos nós precisamos 

pensar grandes pensamentos, espero grandes esperanças e sonhar grandes sonhos! 
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Aproveite sua viagem 

Anos atrás, meu marido e eu me matriculei em um curso de estudo da Bíblia de nove meses, porque nós sentimos 

que a vontade de Deus para nós foi para começar a treinar para o ministério. O curso reuniu duas ou três noites 

por semana, o que foi um grande compromisso, especialmente para Dave porque ele trabalhou tão duro no campo 

da engenharia durante o dia. 

Esse curso me pareceu uma grande empresa até que o Senhor me deu uma visão sobre ter metas e alcançá-los. Na 

visão eu vi o horizonte à minha frente, que neste caso representado se formar no curso. Como eu começou a se 

mover em direção ao horizonte na visão, ele desapareceu de vista e outro se levantaria. 

O Senhor estava me mostrando que seremos sempre movendo em direção a alguma meta ou objetivo em nossas 

vidas. Assim que terminar um, outro tomará o seu lugar. Como crentes, estamos sempre ampliando nossa fé para 

alguma coisa. Tudo o que crer em Deus para agora poderia acontecer daqui a um ano, mas por esse tempo 

estaremos crendo em Deus para algo mais. O Senhor estava me ensinando que desde que nós vamos passar a 

maior parte de nossas vidas à espera de alguma coisa, devemos aprender a desfrutar a vida como ela se 

desenrola. Se não o fizermos, a vida vai passar por nós, e nós nunca vai desfrutar de onde estamos agora. 

Deixe-me encorajá-lo, como o escritor de Eclesiastes não (ver Eclesiastes 5:18 ), para desfrutar de tudo o que 

fazemos em toda a extensão, durante o tempo que você vive! 

Seja tardio para se irar 

Eclesiastes 7:09 exorta: "Não se apresse em espírito para estar zangado ou contrariado, para a raiva e aflição 

alojam no seio dos tolos." Não ser "rápida em espírito de estar com raiva" fala-me de auto-controle. Nós não 

podemos sempre desenvolver em vitoriosos, superando os crentes se não aprender a exercer o autocontrole, 

administrando nossas emoções, especialmente a emoção da raiva. 

Eclesiastes 7:09 é apenas um dos muitos versículos da Bíblia que tratam do assunto de raiva. Por 

exemplo, Provérbios 14:17 diz: "Aquele que espumas rapidamente e voa em uma lida paixão 

tola." Em Provérbios 16:32 , lemos que alguém que é lento para ficar com raiva é melhor do que aquele que é 

poderoso. Provérbios mais endereços raiva, afirmando que "o bom senso faz um homem conter sua ira" 

( Provérbios 19:11 ). E, em Tiago 1:19, 20 , lemos: "Todo o homem seja pronto para ouvir [um ouvinte disposto], 

tardio para falar, tardio para se ofender e ficar com raiva para a raiva do homem não promove a justiça Deus 

[desejos. e requer] ". 

Observe em Tiago 1:19, 20 de que "a ira do homem não promove" a justiça. Parte da justiça, ou a maneira correta 

de ser o que Deus quer que sejamos, está cumprindo o nosso potencial e não podemos fazer isso a menos que 

aprendemos a reprimir nossa raiva. 

Todos nós queremos mais do que temos em várias áreas de nossas vidas, mas que nem sempre quer operar dentro 

dos limites de auto-controle. Se realmente quer crescer espiritualmente, devemos manter nossas paixões sob 

controle. Isso não significa que temos que ser perfeitos ou que nunca podemos cometer erros. Embora o Espírito 

Santo nos dará o poder de controlar nossas emoções, ainda pode perder a paciência às vezes. Mas assim como 

nós, devemos confessar e arrepender-se imediatamente. 

Uma vida de auto-controlado disciplinado não só requer tempo, determinação e trabalho duro, mas também 

requer abnegação, mas as recompensas valem o esforço. 

Vida Ponto 

Se buscamos a Deus somente quando estamos desesperados, então Ele irá nos manter em circunstâncias 

desesperadas porque Ele deseja profundamente a comunhão conosco. 

Deus irá nos salvar e nos tirar do problema quando chegamos a ele. Mas, de acordo com Eclesiastes 8:12 , se 

quiser ficar em um lugar de vitória constante, temos que o buscam em todos os momentos e desejo de 

experimentar a Sua presença contínua em nossas vidas cotidianas. Nunca devemos esquecer que o 

relacionamento é construído em comunhão. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que por causa de Jesus, você já aceitou minhas obras. 

Adaptado de Eclesiastes 9:07 
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O Pitfall da procrastinação 

Em 1993, quando Deus mostrou o meu marido, Dave, e me que Ele queria que o nosso ministério para iniciar 

transmissões de televisão, disse: "Eu estou dando-lhe a oportunidade de ir à televisão, mas se você procrastinar e 

não aproveitar a oportunidade agora, isso nunca vai passar por você de novo. " Talvez, se Deus não nos disse esta 

oportunidade foi aberto apenas para esse momento particular, poderíamos ter adiado a persegui-lo. Afinal, 

estávamos finalmente em uma posição em que poderia ser confortável e, talvez, não tem que trabalhar tão duro 

como tivemos no passado. 

Durante nove anos, tinha estado no processo de "nascimento" Joyce Meyer Ministries. Agora, de repente, Deus 

estava nos dando a oportunidade de chegar a mais pessoas, o que é algo que queríamos fazer com todos os nossos 

corações. No entanto, a fim de fazê-lo, teríamos de assumir novas responsabilidades. 

Quando o Senhor pede qualquer um de nós a fazer alguma coisa, podemos ser tentados a esperar por uma ocasião 

favorável, um tempo em que "todas as condições são favoráveis", como lemos em Eclesiastes 11:04 . Há sempre 

a tendência de segurar até que ela não vai custar nada, nem ser tão difícil. 

Convido você a ser uma pessoa que não tem medo de responsabilidade e que não procrastinar quando Deus 

fala. Se você fizer apenas o que é fácil, você sempre vai permanecer fraco, mas como você se encontra com a 

resistência e superar, você vai construir a sua força. 

Deus espera que você e eu para ser responsável e cuidar do que Ele nos dá, Ele quer que façamos algo com Seus 

dons que irá produzir bons frutos. Se não usar os dons e talentos que Ele nos deu quando Ele nos dirige a fazê-lo, 

então não estamos sendo responsável sobre o que Ele nos confiou. 

Se você é um procrastinador, exorto-vos a atender à instrução de Eclesiastes 11:04 . Você não tem que esperar 

até que tudo esteja perfeito para obedecer a Deus. Faça o que Ele diz para fazer, quando Ele diz para fazê-lo, e 

você vai colher as bênçãos da obediência. 

Vida Ponto 

Depois de uma vida de tentar tudo o que o mundo tinha para oferecer, Salomão finalmente concluiu que a única 

coisa que fazia algum sentido em tudo era Deus. Ele percebeu que não se pode encontrar qualquer prazer 

duradouro à parte Dele. Salomão disse que ele tinha aprendido com toda a sua pesquisa foi a de que a melhor 

maneira de gastar nossas vidas é a temer a Deus e obedecê-Lo. Este é o nosso maior objetivo e nossa mais nobre 

dever, eu encorajo-vos a fazer uma prioridade dele em sua vida. 

 

Cantares de Salomão 

Autor: Atribuído a Salomão 

Data: Provavelmente entre 970 aC e 930 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

As lições que aprendemos sobre o amor no Cântico dos Cânticos pode ser aplicado espiritualmente e 

naturalmente. 

Precisamos nos abandonar para aqueles que amamos em relacionamentos íntimos comprometidos. Isto é verdade 

para os crentes em relação com Deus e para os maridos e esposas dentro do convênio do casamento. 

O verdadeiro amor vale a pena perseguir, e deve ser expressa com paixão. 

Introdução 

Algumas pessoas acreditam que o Cântico dos Cânticos se aplica apenas a uma relação física de amor entre 

marido e mulher, outros acreditam que é inteiramente simbólico do amor de Deus por Seu povo. Eu acredito que 

os seus princípios e lições podem ser aplicadas tanto naturalmente e espiritualmente. Ele fornece informações e 

orientações para o casamento e para a relação sexual dentro do casamento, mas também revela a paixão com que 

Deus nos ama. 

Este livro é uma bela história sobre a prossecução de amor, expressar amor, e desfrutando de amor. Ela nos 

ensina a abandonar-nos para o amante de nossas almas (Deus) e aos maridos ou esposas a quem estamos unidos 

na aliança de casamento. Ele nos encoraja a amar a Deus e nossos cônjuges de todo coração e com paixão, sem 
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reter nada. Ele também nos lembra que Deus está nos perseguindo, atraindo-nos, perseguindo-nos com o mesmo 

tipo de ternura e zelo que um jovem emprega ao tentar conquistar o coração da mulher que ele ama. 

Como você lida com o Cântico dos Cânticos, encorajo-vos a aprender com ele em dois níveis. Em primeiro lugar, 

deixe-a agitar a sua paixão por Deus e inspirar a sua gratidão por sua busca incansável de vocês. Segundo, se 

você é casado ou esperam se casar algum dia, deixe este livro ensinar-lhe lições de intimidade que servirão seu 

casamento também. Acima de tudo, intensamente desfrutar e celebrar a beleza ea riqueza de sua relação de amor 

com Deus e com o seu companheiro. 

Vida Ponto 

A moça retratada em Cantares de Salomão diz: "Desenha-me! Vamos correr atrás de você" ( Cântico dos 

Cânticos 1:04 ). Na tentativa de ter uma estreita relação íntima com Deus, devemos primeiro pedir-Lhe para nos 

atrair pelo Seu Espírito Santo. Não importa o quanto nós queremos vir a Ele, Ele deve estar chegando nós, 

atraindo-nos e levando-nos a estar mais perto dele. A moça não diz, "I" vai correr atrás de você, ela diz, "nós" vai 

correr atrás de você. Eu acho que há uma forte possibilidade de que ela está falando sobre os vários componentes 

de sua personalidade. Ela pode estar dizendo que sua mente, vontade, emoções, coração e todos os outros 

professores que ela possui de correr atrás dele se ele só vai chamar ela. Ela está pronta para abandonar-se a ele e 

não guardar nada! Você já chegou a esse lugar ainda? Você quer uma visitação de Deus? Tome a decisão de dar 

tudo de si mesmo, e pedir-lhe para chamar-lhe a si mesmo. 

Fale a Palavra 

Desenha-me, Senhor, e vamos correr atrás de você. Vou alegrar e ser feliz em você! 

Adaptado de Cantares de Salomão 

1:04 

Fale a Palavra 

Senhor, Tu és como um pastor que me conduz dia a dia, e Você é linda para mim. 

Adaptado de Cantares de Salomão 

1:16 

Vida Ponto 

Escondido no meio do romance do Cântico dos Cânticos é uma peça extremamente valiosa de sabedoria para a 

vida cotidiana: É "as raposinhas" que estragam a vinha ( Cantares de Salomão 2:15 ). O que isto significa é que a 

vida das pessoas normalmente não são destruídos pelo que poderíamos considerar "grandes" questões, mas por 

uma série de menores, escolhas aparentemente insignificantes ou compromissos. 

Assista as "raposinhas" em sua vida; perdoar até mesmo o mais pequeno delito, de modo que o seu coração fica 

limpo, não cortar cantos em suas finanças ou no trabalho, quando você acha que ninguém vai notar, não expor-se 

a influências ímpias, pensando, Ele não vai me machucar se eu fizer isso só desta vez. pequenas coisas se somam 

a grandes coisas, e antes que você perceba, raposinhas pode arruinar uma videira forte, saudável. 

Fulfillment no Casamento 

Salomão usa a imagem rica e inusitada para retratar o amor entre um homem e uma mulher em 

casamento. Em Cantares de Salomão 2:16 e em outras passagens ao longo deste livro, a participação casal uma 

unidade que pode ser encontrado em nenhum outro relacionamento. 

A Bíblia diz que quando um homem e uma mulher são casados ", eles se tornarão uma só carne" ( Gênesis 

2:24 ). Observe a palavra se tornou. Quando você e seu cônjuge são casados, você é "um" diante de Deus, bem 

como legalmente, mas em seu relacionamento você ainda está no processo de tornar-se um. Enquanto você 

trabalha este processo fora entre você, você deve manter o seu casamento em honra, e estima o seu parceiro 

como digno e precioso. 

Muitos casais se perplexo ao tentar trabalhar em seu casamento, porque homens e mulheres são tão 

diferentes. Ela ajuda a compreender que Deus nos fez diferentes de propósito. Não confunda fraquezas com 

diferenças.Estamos a ajudar a construir a fragilidades de cada um, mas não somos chamados para mudar uma 

diferença um do outro. Certamente não é o plano de Deus para nós, para tentar fazer com que nossos parceiros 
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ser como somos. Mas estamos nas vidas uns dos outros para ajudar a construir um ao outro para se tornar tudo o 

que Deus tem em mente para que sejamos. 

Exorto-vos a tratar o seu cônjuge como se você ainda estivesse cortejando uns aos outros, porque, na verdade, 

você está ainda cortejar. Se você não trabalhar em seu casamento, você não terá uma boa. Fazer um novo 

compromisso hoje para ser diligente em seu relacionamento com seu cônjuge e para manter a tornar-se 

um. Levará esforço, mas a recompensa é doce! 

Vida Ponto 

Assim como a mulher em Cantares de Salomão 3:04 que encontrou seu amado e "não iria deixá-lo ir", o que 

precisamos fazer todo o possível para honrar o pacto legalmente e espiritualmente ligação do casamento. 

Primeiro, um casamento, em seguida, um casamento 

Cantares de Salomão 3:11 menciona dia do casamento de Salomão e se refere a ele como "o dia da sua alegria de 

coração." 

Dia do casamento são feliz mesmo, mas depois de cada casamento vem de um casamento. A Bíblia diz que o 

casamento é uma união-tal íntima união de duas entidades separadas que se tornam um. Nós tendemos a ser um 

pouco casual em nosso uso da palavra união hoje. Sabemos que o Pai, o Filho eo Espírito Santo estão em uma 

união conhecida como "a divindade", sabemos que não é suposto ser uma união entre todos os crentes, e nós 

sabemos que, quando um homem e uma mulher se casam, uma união é suposto acontecer. Mas o que isso 

realmente significa união matrimonial? 

Deixe-me sugerir uma figura de linguagem que podem ajudá-lo a compreender. Imagine um copo vazio. Além de 

que o copo vazio é uma xícara de café forte e um copo de água. Claro, o café é escuro e preto, enquanto a água é 

clara. Muitas vezes, quando duas pessoas se casam, eles são tão diferentes como o café ea água. Ocasionalmente, 

um marido e uma esposa são muito semelhantes, mas normalmente eles são bastante diferentes quando eles se 

juntam. 

Agora, imaginar que derrama tanto o café e a água para o copo vazio. Esta é uma grande imagem do que 

acontece em um casamento. Depois de ter feito isso, você poderia sempre possivelmente separar esses dois 

líquidos de novo? 

Uma vez que o café ea água têm sido derramado no vidro previamente vazio, você não pode sequer chamar a 

substância totalmente café ou toda a água, que é uma mistura de ambos. Ele se parece e tem gosto diferente de 

100 por cento de café ou 100 por cento de água e você não tem idéia como separar um do outro. 

Quando um homem e uma mulher se casam, Deus quer que suas vidas se misturam de maneira 

inseparável. Tornam-se uma nova pessoa se uniram em Cristo Jesus. Essa é a maneira que Deus planejou para 

nossos casamentos sejam. Faça tudo que puder para cultivar uma verdadeira união em seu casamento, e você 

poderá desfrutar não só o seu dia do casamento, mas uma vida maravilhosa como um com o seu marido ou 

esposa. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O homem em Cantares de Salomão 4:07 é tão apaixonado por sua noiva que ele vê "nenhuma falha" 

nela. Sabemos que ninguém é perfeito, mas o amor não nos permitem esquecer as falhas das pessoas. Há alguém 

para quem você precisa "cortar alguma folga" em sua vida agora? Lembre-se sempre procurar o melhor nas 

pessoas. 

Vida Ponto 

O casamento é mais do que uma união sexual, e é mais do que uma instituição jurídica que vincula a propriedade 

acumulada por duas pessoas para o mesmo direito de propriedade. O casamento é uma promessa de 

companheirismo e provisão para as necessidades espirituais, emocionais e físicas de duas pessoas. 

Vida Ponto 

Quanto à relação sexual no casamento, a menos que seja pervertido fora do casamento, a sexualidade é ser santo, 

divertida e saudável. É um calmante, que traz duas pessoas em uma proximidade que não pode ser encontrado 
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em qualquer outra forma, exceto por meio de um relacionamento correto em uma união matrimonial. Sendo 

sincera para com o cônjuge de uma pessoa traz grande satisfação para ambos os parceiros no casamento. 

Fale a Palavra 

Deus, me alegro de que eu pertenço a você. Eu sou seu e você é meu. 

Adaptado de Cantares de Salomão 

6:03 

 

Isaías 

Autor: Isaías 

Data: Cerca de 700 aC-690 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

O pecado não pode ser tolerada, que deve ser tratada. Deus perdoa o pecado. 

Deus está no negócio de redenção e restauração. 

Deus vai confortar e orientá-lo. 

Introdução 

Isaías é o primeiro livro de uma série de livros (que compõem o restante do Antigo Testamento) escritos por 

profetas. Os profetas são porta-vozes de Deus, e eles se comunicam as coisas que estão no coração de Deus. Eles 

são os seus porta-vozes, compartilhando o que Deus quer que as pessoas saibam, informar as pessoas do que 

Deus pretende fazer, falando palavras de advertência e oferecendo encorajamento do Senhor. Eles muitas vezes 

profetizar a desgraça e tristeza para as pessoas que não obedecem, e palavras de conforto, direção e garantia para 

aqueles que fazem obedecer. 

O ministério de Isaías como profeta incluiu avisos aos reis que o ignorou, mas também incluiu várias referências 

proféticas a Jesus. Um tal referência é Isaías 9:6 , que declara: "Porque um menino nos nasceu, um filho nos é 

dado, eo governo estará sobre os seus ombros, eo seu nome será: Maravilhoso Conselheiro, Deus Forte, 

Everlasting Pai [da Eternidade], Príncipe da Paz ". 

Os escritos de Isaías não é tolerante com o pecado, mas ele aponta para Jesus e dá às pessoas esperança clara 

para a salvação. Este livro é carregado com conforto, inspiração e variedade. Ele fala do amor de Deus por nós, 

nos lembra que Ele redime e nos restaura, nos encoraja a confiar nEle, e promete que Ele nos guiará. 

Se você precisa de conforto, força, esperança, paz, ou um lembrete de perdoar o coração de Deus amoroso, em 

sua direção, você vai encontrá-lo em Isaías. 

Fale a Palavra 

Deus, eu venho a Ti. Ensina-me os teus caminhos e ajude-me a andar em seus caminhos. 

Adaptado de Isaías 02:03 

Quando Deus Remove seus Props 

Em Isaías 02:22 Deus pergunta: "Por que você está colocando sua confiança em pessoas frágeis que só estão 

vivos por um tempo tão curto?" Em seguida, no verso seguinte, Deus diz que Ele é a remoção de seu povo seus 

adereços as coisas externas de que dependem. O motivo? Ele quer que o Seu povo a confiar nEle. 

O que acontece conosco quando nossos adereços são puxado debaixo de nós? Descobrimos o que 

estamos realmente apoiando-se, o que realmente estamos arraigados e alicerçados dentro Deixe-me dar um 

exemplo. 

Meu marido e eu jogar golfe com freqüência. No campo de golfe são pequenos ramos que um dia vai crescer em 

árvores. Essas pequenas plantas não têm força ou raízes, e eles são tão pequenos e fracos que geralmente, 

existem varas definidas em cada lado deles como adereços para segurá-los. Sem essas varas para segurá-los, eles 

seriam destruídos quando o vento ea chuva vir. 

Essa é a maneira que nós somos tão novos crentes. Quando começamos nossa caminhada com Deus, precisamos 

de um sistema de suporte, algo para nos ajudar a ficar de pé e forte. Precisamos de um grupo de pessoas em torno 
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de nós para nos manter estudando a Bíblia, orar e buscar o Senhor. Se nós não temos esse sistema de apoio, 

quando as tempestades da vida vêm contra nós, eles vão explodir nos mais. 

Nosso sistema de apoio pode assumir muitas formas, mas seja o que for, mais cedo ou mais tarde Deus vai 

começar a tomá-lo, removendo os adereços debaixo de nós. Em primeiro lugar, isso é muito assustador, porque 

nós não entendemos isso, e nós não gostamos disso. Nossos adereços podem ser coisas da qual deriva o prazer ea 

satisfação de-coisas como cantar, tocar um instrumento, fazer parte da equipe de louvor, ou ser um líder 

reconhecido ou pastor no ministério. Então, de repente, por alguma razão, perdemos essa posição ou Deus nos 

obriga a desistir. É então que descobrimos o quanto nosso senso de valor e valor depende das coisas que estamos 

fazendo. 

Para podermos crescer, Deus às vezes tem que tira fora tudo o que colocamos a nossa segurança em tudo o mais, 

mas ele. Isto porque Ele é um Deus de restauração. Ele restaura a nossa mente, nossas emoções, nossas almas, e 

nossa saúde. Quando começamos a restaurar uma bela peça, caro de mobiliário antigo, temos que primeiro despir 

o velho tintas e vernizes, antes de aplicar um novo acabamento. Temos de areia por isso a nova aplicação vai 

ficar. Se você está passando por esse processo de remoção, não fique chateado. Cooperar com Deus enquanto Ele 

faz o trabalho. 

Não seja como uma surra galho com o vento, porque seus adereços foram levados. Em vez disso, colocou 

algumas raízes para que um dia você pode estar alto e estável e ser uma árvore de justiça. E lembre-se que tudo o 

que Deus tira de você ou exige que você desista, Ele vai lhe dar mais do que você já teve, e tudo vai ficar melhor 

do que antes. 

Purificados, então Usado 

Antes de Deus pode nos usar, Ele precisa de nos purificar. Em Isaías 6:1-9 , Isaías percebeu que tinha uma boca 

imunda pecadora que precisava ser tratada. Eu acredito que porque o coração de Isaías gritou para a mudança, 

Deus enviou ajuda. 

A vinda para a frente do serafim com uma brasa do fogo é registrado no versículo 6 como um acontecimento 

instantâneo, mas as respostas nem sempre vêm tão rapidamente para nós. Todos nós preferimos libertação 

milagrosa, mas na maioria das vezes o Senhor nos coloca através de um processo de limpeza. 

Observe que Deus perdoou o pecado de Isaías e, em seguida, fez um apelo: "Quem há de ir por nós" ( Isaías 

06:08 ). Isaías respondeu: "Eis-me aqui, envia-me" ( versículo 9 ). O coração de Isaías queria servir ao Senhor, e 

Deus sabia disso. Deus sempre vai procurar alguém que tem um perfeito coração para Ele, não necessariamente 

alguém que tem um perfeito desempenho diante dEle. Quando o Senhor tem o coração, Ele sempre pode mudar o 

comportamento. 

Esta verdade deve encorajar aqueles de nós que quer ser usado por Deus, mas que muitas vezes sentem que só 

temos muitas falhas. Deus usa "potes rachados", como diz o ditado. Chegamos a Ele como somos, e Ele molda e 

nos faz em vasos próprios para a sua utilização (ver 2 Timóteo 2:21 ). 

Após a boca de Isaías havia sido limpo, Deus o chamou, dizendo: "Vai e dize a este povo ..." ( Isaías 06:09 ). A 

chamada, a unção ea nomeação pode ocorrer em diferentes períodos de tempo, mas não importa como elas 

acontecem ou em que ordem, o processo de preparação é tão importante para nós hoje como era a Isaías há muito 

tempo. Uma coisa é certa: quando Deus chama-nos à Sua presença, Ele está indo para lidar com nós, e devemos 

deixá-lo fazer isso. Ele está fazendo um bom trabalho! 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que Tu és santo. Toda a terra está cheia da sua glória. 

Adaptado de Isaías 6:3 

Fale a Palavra 

Senhor, aqui estou eu. Envie-me onde quer que você me enviar. 

Adaptado de Isaías 06:08 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por estar comigo! 

Adaptado de Isaías 08:10 
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Fale a Palavra 

Deus, Tu és o meu Maravilhoso Conselheiro, meu Deus Forte, Pai da Eternidade meu, e meu Príncipe da paz. 

Adaptado de Isaías 9:6 

Governo de Deus 

Isaías 9:6, 7 , revela muito sobre o caráter ea natureza de Jesus, porque ele lista alguns dos nomes pelos quais nós 

conhecemos. versículo 7 também declara que "do aumento do seu governo e da paz não haverá fim"(grifo meu). 

O governo, que está sobre os ombros de Jesus não é um governo político, não, este versículo refere-se ao 

governo de nossas vidas. Não devemos estar a correr nossas próprias vidas. Na verdade, nem sequer somos 

capazes ou qualificado para fazê-lo. Nenhum de nós é inteligente o suficiente para saber o que é melhor, e é por 

isso que temos de ser muito grato por intervenção de Deus e Sua vontade de guiar amorosamente nossas vidas. 

O governo mais de Deus aumenta na minha vida (o mais Ele dirige os meus pensamentos, conversas, decisões e 

ações), mais a minha paz vai aumentar. Paz não vem de sucesso, a posição profissional ou promoções, status 

social, conquistas educacionais, dinheiro ou uma personalidade cativante. Não, nós encontrar a paz, pois vivemos 

de acordo com o reino de Deus, que é definida como a justiça, a paz ea alegria do Espírito Santo (vejaRomanos 

14:17 ). Estar bem com Deus, sabendo que estamos bem com Deus, e fazer as coisas direito de saber quem 

somos em Cristo é um processo, mas leva-nos a paz, ea paz nos leva a alegria. 

Se não temos justiça, paz e alegria, então não estamos desfrutando o reino de Deus como 

deveríamos. Ocasionalmente, pode precisar de fazer uma pausa de todas as outras atividades e simplesmente 

buscar o reino de Deus.Mateus 6:33 nos exorta a "buscar (visa e se esforçam depois) em primeiro lugar o seu 

reino ea sua justiça (Sua maneira de fazer e estar certo), e, em seguida, todas essas coisas em conjunto serão 

dadas por acréscimo "(grifo meu). 

Muitas vezes, nós trabalhamos, luta, e se esforçam para "todas estas coisas", tais como alimentos, roupas, um 

relacionamento que desejamos, prazer e posição na sociedade, quando deveríamos ser diligentemente buscando o 

reino de Deus, amando Jesus, e certificando-se que seu governo está estabelecido em nossas vidas. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Isaías 11:02 declara que o Espírito de Deus é o Espírito de sabedoria e de entendimento, espírito de conselho e de 

fortaleza, o Espírito de conhecimento e de temor reverencial e obediente ao Senhor. Como você experimentou o 

ministério do Espírito Santo em cada um desses caminhos? Se você não tiver, peça a Deus para lhe dar essas 

experiências com o Seu Espírito. 

Vida Ponto 

Vemos em Isaías 11:03, 4 de que Jesus não tomar decisões "pela visão de seus olhos" ou "o ouvir dos seus 

ouvidos", mas Ele era da "compreensão rápida". Se seguirmos o seu exemplo, não confiar no que vemos ou 

ouvimos com os nossos sentidos naturais, mas vendo e ouvindo para o Espírito Santo para nos guiar em nossos 

corações, nós também vamos entender rapidamente o que de outra forma não iria aprender em uma vida. 

Fale a Palavra 

Deus, Tu és a minha salvação! Eu confiarei e não tenha medo, pois Tu és a minha força eo meu cântico. 

Adaptado de Isaías 12:02 

Vote contra si mesmo 

Aviso em Isaías 14:12-15 que a auto-vontade destruído Lúcifer. Ao exaltar a si mesmo, ele disse, "eu vou" cinco 

vezes. Deus tinha uma resposta para ele: "Você será levado ao Sheol (Hades), para os recessos mais íntimos do 

poço (a região dos mortos)" ( Isaías 14:15 ). Em outras palavras: "Você vai ser lançado no inferno." 

Precisamos proteger contra a vontade própria, seguindo o exemplo de Jesus. Mais cedo ou mais tarde Deus nos 

pede para fazer algo contrário à nossa vontade, e nós precisamos nos lembrar o que Jesus disse: "Meu Pai, se é 

possível, este cálice passar de Mim, no entanto, não o que eu quero [não o que eu desejo], mas como tu queres e 

desejo "( Mateus 26:39 ). 

Não obtendo o nosso próprio caminho é uma das coisas mais dolorosas que já passamos na vida. Quando 

queremos algo, nós realmente queremos isso, e nós não desista facilmente. Nós não gostamos de votar contra os 
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nossos próprios desejos! É preciso muito trabalho e muita humildade e quebrantamento para nos levar ao lugar 

onde estamos maleável e moldável nas mãos de Deus, até o ponto em que podemos dizer: "Bem, Deus, eu prefiro 

não fazer isso, mas eu estou disposto a fazer o que quiser. " 

A lição aqui é que devemos estar dispostos a fazer o que Deus diz, e não o que pensamos, sentimos, ou 

queremos. Devemos negar a nós mesmos, se nós estamos indo para segui-Lo. Precisamos dizer: "Tua vontade, 

meu Deus, ser feito em minha vida", e realmente quero dizer isso! 

Temos medo que nós nunca vamos conseguir as coisas que queremos se negarmos a nós mesmos, mas Deus vai 

nos dar o que deseja, e ainda melhor, em devido tempo. Não tenha medo de adiar a gratificação e confiar em 

Deus para lhe dar o que você realmente precisa. 

A Person of Purpose 

Isaías 14:26, 27 nos diz que Deus é um Deus de propósito, e que quando Ele fins algo, isso vai acontecer. 

Jesus sabia que o Seu propósito. Como sabemos a partir de João 10:10 , Ele disse que Ele veio ao mundo para 

que tenhamos vida. Em João 18:37 Ele disse a Pilatos: "É por isso que eu nasci, e para isso vim ao mundo, para 

dar testemunho da Verdade." João escreveu que o propósito de Jesus foi para destruir as obras do diabo (ver 1 

João 3:8 ). 

Se não temos um propósito na vida, nos sentimos inúteis, sem valor, e frustrado. Por isso, é muito importante 

para nós ver que Deus criou-nos com um propósito em mente (veja Salmo 139:16 ). Geralmente, Ele quer que 

nós nos divertir e desfrutar a vida que Ele nos deu. Mas, tanto quanto o nosso propósito específico, que varia de 

indivíduo para indivíduo e de uma época da vida para o outro, por isso devemos procurar descobrir o que é. 

Agora você pode estar em um momento de transição de uma época para a outra. Se assim for, não 

desanime. Deus vai mostrar o que Ele tem para você fazer em seguida. Às vezes você pode ter que sair e tentar 

algumas coisas até encontrar o que você está confortável com. Mas você pode ter certeza que o que quer que 

seja, você tem um propósito, e você nunca vai ser cumprida até encontrá-lo e começar a fluir nele. 

Não só precisamos saber o nosso objetivo, é preciso fazê-lo "de propósito." Isso envolve a tomada de decisões 

para viver bem. Precisamos amar de propósito. Nós não amamos porque nos apetece, nós amamos porque 

propósito nós a fazê-lo. O amor não é um sentimento pegajosos temos sobre as pessoas, é uma decisão que 

tomamos sobre como nos relacionamos com as pessoas. Dar é também uma decisão. Não damos só porque nos 

apetece dar. Damos porque estamos convencidos de que é o que Deus quer que façamos. Nós damos de propósito 

e com um propósito. 

O mesmo é verdadeiro de ser misericordioso, ser gentil, e andando no Espírito. Fazemos essas coisas não porque 

necessariamente sempre sentir como ele, mas porque somos chamados a fazê-las. Amor, alegria, paz, 

longanimidade, benignidade, bondade, e todos os outros frutos do Espírito são características do Espírito Santo 

que temos dentro de nós quando aceitamos Jesus como nosso Salvador. E nós podemos libertá-los se fizermos 

isso de propósito. Faça uma escolha para deixar as coisas boas que Deus colocou em seu espírito fluir através do 

seu corpo e alma para que outros possam ser abençoados e Deus será glorificado. 

Nossa carne nem sempre vai concordar com a gente para fazer essas coisas. Mas devemos escolher amar de 

propósito, dar de propósito, e ficar em paz de propósito. Se quisermos ter paz, temos de propósito para ter paz, 

porque o diabo vai tentar roubá-lo. 

Tudo o que fazemos para os outros, e tudo o que fazemos na vida, precisa ser feito de propósito. Peça a Deus 

para ajudá-lo a cada vez mais se tornar uma pessoa de propósito! 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que Tu és o meu Deus e eu exaltará. Louvo o seu nome, porque você tem feito coisas 

maravilhosas planejadas há muito tempo para mim. Você continua a cumprir essas finalidades em fidelidade e 

em verdade na minha vida. 

Adaptado de Isaías 25:1 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Isaías 26:3 promete que Deus nos manterá em perfeita paz e constante quando nossas mentes estão permaneceu 

nele. Você está ansioso ou preocupado hoje? Em seguida, vire seus pensamentos em direção a Ele, para que você 

vai experimentar a Sua paz perfeita. 

Vida Ponto 

A paz de espírito deve preceder a paz em todas as outras áreas de nossas vidas. Isaías 26:3 promete paz perfeita 

para aqueles que mantêm suas mentes em Deus. Quando permitimos que nossas mentes para passear e quando 

pensamos muito sobre tudo o que fazemos, nós empurrar-nos para fora da paz e em turbulência, quando 

pensamos sobre o futuro e as responsabilidades que teremos, podemos ser oprimido. Esse tipo de pensamento é 

chamado de ansiedade. Da mesma forma, nós crescemos ansiosos e perdemos a nossa paz quando passamos hoje 

tentando descobrir amanhã ou quando tentamos viver amanhã em nossas mentes hoje. 

Nós nunca iremos desfrutar a vida rica e frutífera que Deus quer para nós, se não aprender a disciplinar os nossos 

pensamentos e resistir a ansiedade, mantendo nossas mentes em Deus. Costumo dizer: "Onde a mente vai, o 

homem segue." Deixe a sua mente levá-lo em paz! 

Fale a Palavra 

Deus, eu confio em Vós. Eu me inclino para você e espero com confiança em você. Você é a minha rocha eterna! 

Adaptado de Isaías 26:4 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que você é maravilhoso em conselho e grande em sabedoria. Você está trabalhando 

efetivamente na minha vida! 

Adaptado de Isaías 28:29 

Vida Ponto 

Isaías 30:1, 2 é outra dessas passagens "ai" que vemos ao longo do tempo na Bíblia. Nele, o Senhor pronuncia 

uma maldição sobre as crianças rebeldes que se transformam de confiar nEle para tomar conselho de si mesmos, 

realizar os seus próprios planos, e fugir para "a sombra do Egito", em vez de descansar sob a "sombra do 

Onipotente descansará. " 

Neste caso, fugindo para a "sombra do Egito" refere-se voltando para o braço da carne, em vez de inclinar-se 

sobre o braço do Senhor. Em outras palavras, não devemos confiar nos outros, em nós mesmos, ou no mundo, 

mas somente no Senhor. Devemos reconhecê-Lo em todos os nossos caminhos para que Ele possa dirigir nossos 

caminhos. Temos que encontrar a nossa força em Deus somente. 

Vida Ponto 

Em Isaías 30:3-7 , o Senhor continua a alertar contra contando com a força do Egito, a superpotência do 

dia. Creio que o Senhor está nos dizendo: "Não fuja de confiar em mim para confiar em seus próprios planos e 

dispositivos. Eles não vão trabalhar, e você só vai acabar nada humilhado e confuso. Antes que você, verifique 

Comigo para ver se é o que você deveria estar fazendo. Não olhe para o mundo de respostas, porque não tem 

nada para dar. A ajuda que tem para oferecer é absolutamente inútil. salvação e libertação estão comigo, e eu 

sozinho ". 

De Brokenness a Bênção 

Quando você e eu fazemos nossos próprios planos ou correr para outras pessoas, em vez de confiar no Senhor, 

deixamos um ponto fraco no nosso muro de proteção divina. Numa altura em que menos esperamos, o inimigo 

vai romper esse ponto fraco. Quando isso acontece, vamos realmente ser como a "seção quebrada de um muro 

alto" mencionado em Isaías 30:13 . 

Deus não quer que a gente tem pontos fracos em nossas vidas. Ele quer que a gente confie nEle e ser obediente a 

Ele para que os nossos "paredes" continuará forte e grosso e nossa vida será abençoada e cheia. 

Quanto mais dependemos de Deus, mais Ele pode fazer através de nós. Mas, às vezes passamos por 

quebrantamento antes de entrarmos Suas bênçãos. 
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Uma vez, há cerca de um ano e meio, eu pensei que eu poderia estar ficando louco. Durante todo o dia eu andava 

na minha casa, orando: "Ajuda-me, Senhor!" Eu nem sabia que tipo de ajuda que eu precisava, ou por que eu 

precisava. Agora, como eu olhar para trás sobre essa experiência, eu sei o que estava acontecendo. Deus estava 

quebrando o meu espírito de independência, e Ele estava me levando para o ponto onde eu sabia que não podia 

fazer nada além Dele. 

Lembro-me de uma noite como eu estava me preparando para ir dormir, eu peguei um livrinho e começou a lê-

lo. De repente, tive uma visitação de Deus. Por cerca de 45 minutos eu me sentei lá na beira da minha cama e 

chorou. Finalmente, o Senhor falou comigo e disse: "Tudo bem que você faz não tem nada a ver com você. Eu 

sou aquele que é bom. Quando você se vê fazendo algo de bom, é só porque eu tenho lutado com você para obter 

o seu carne em sujeição o tempo suficiente para permitir que a minha glória a brilhar através dele. " 

Às vezes, diante de Deus pode promover-nos, Ele tem para nos lembrar do nosso lugar. No meu caso, o meu 

ministério estava prestes a experimentar um surto de crescimento repentino. Deus estava me preparando com 

antecedência, dizendo-me: "Eu vou fazer algo maravilhoso em sua vida e ministério, e quando isso acontece você 

deve se lembrar que sou eu e não você que está trazendo-o para passar." 

Deus estava me ensinando o que Ele está ensinando a todos nós hoje: Ele é a resposta para todos os nossos 

problemas. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me salvar quando eu retornar e descansar em Vós. No sossego e na confiança, Você me dá 

força. 

Adaptado de Isaías 30:15 

Vida Ponto 

Isaías 30:18 é uma das minhas escrituras favoritas. Se você meditar sobre isso, ele vai começar a trazer-lhe 

grande esperança. 

Neste versículo, Deus diz que Ele está activamente à procura de alguém para ser bom. Na verdade, 

Ele espera e espera e olha e anseia para ter misericórdia de você! Mas Ele não pode derramar Sua bondade em 

qualquer pessoa que tenha uma atitude negativa. Ele está à procura de alguém que está esperando a Sua bondade, 

alguém que está à procura o tempo todo, alguém que está cheio de fé e confiança, alguém que está esperando 

ansiosamente seus dons de graça. Ele quer ser bom para você, para estar esperando um derramamento de Sua 

bondade! 

Este é o Caminho 

Não importa o que tenha acontecido com você em sua vida, mesmo que tenha sido abandonado por seu cônjuge 

ou abusados por seus pais ou ferido por seus filhos ou outros, se você vai ficar no caminho estreito que Deus 

dirige você e deixar todo o seu excesso de bagagem carnal para trás, você vai encontrar a paz, a alegria ea 

satisfação que você procura. Como você anda por esse processo, você pode encontrar conforto na promessa de 

Deus de Isaías 30:21 para orientá-lo. 

Jesus é o Caminho, e Ele tem nos mostrado o caminho no qual devemos andar. O Senhor enviou-nos o Seu 

Espírito Santo para conduzir e guiar-nos no caminho que estamos a percorrer, o caminho estreito que conduz à 

vida, e não o caminho largo que leva à destruição. 

Aconteça o que acontecer, devemos continuar andando nos caminhos do Senhor. Gálatas 6:09 nos encoraja: "E 

não nos desanimamos e vos canseis, desfalecendo em agir nobremente e fazer o certo, porque a seu tempo e no 

tempo determinado que ceifaremos, se não soltar e relaxar a nossa coragem e desmaiar. " A Bíblia não promete 

que quando fazemos certo vamos colher os frutos imediatamente. Mas isso não nos asseguram que, se continuar 

fazendo o certo, eventualmente seremos recompensados. 

Deus diz que, enquanto a terra durar, haverá "sementeira e sega" (ver Gênesis 8:22 ). Poderíamos parafrasear 

assim: "Enquanto a terra durar, haverá semente, tempo e colheita. " Quando andamos no caminho de Deus, 

devemos ser pacientes como o agricultor, que planta a semente e expectativa aguarda o colheita. Ele olha para a 

frente para colher a safra, mas ele sabe que o tempo vai decorrer entre o plantio de sementes e colheita. Ele não 

permite que esse processo ordenado por Deus para frustrá-lo. 
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Deus promete em Isaías 30:21 que "os teus ouvidos ouvirão uma palavra atrás de você, dizendo: Este é o 

caminho;. andai por ele" Se você continuar a andar no caminho do Senhor prescreveu para você em Sua Palavra 

e pelo Seu Espírito, você poderá desfrutar de grande bênção tanto nesta vida e na eternidade. 

Então continue trilhando o caminho estreito que conduz à vida, a vida em toda a sua plenitude e abundância! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que o efeito da justiça é a paz interna e externa na minha vida. 

Adaptado de Isaías 32:17 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, pela estabilidade que trouxe à minha vida. Obrigado pela abundância de sabedoria e 

conhecimento Você me dá. Eu valorizo você. 

Adaptado de Isaías 33:6 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por ver as minhas lágrimas e ouvir a minha oração. 

Adaptado de Isaías 38:5 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Todos nós temos experiências "cume" e vales (momentos baixos) em nossas vidas, todos nós temos lugares 

tortuosos que parecem confusas, tempos que são desiguais (para cima e para baixo), e situações que são ásperas e 

difíceis (ver Isaías 40:4 ) . De que forma Deus trouxe estabilidade e nivelamento para a sua vida? Como é que 

Ele fez lugares escabrosos e deu-lhe graça para as manchas ásperas ao longo de sua jornada? Lembre-se de como 

Ele o ajudou e agradecer a Ele hoje. 

Ímãs para Seu Poder 

Isaías 40:6, 7 nos ensina que a carne (pessoas, como você e eu) é como baforadas de fumaça ou lâminas de 

grama. Estamos aqui na terra por um tempo muito curto, temos a tendência de ser frágil, insegura e instável 

durante nossos relativamente breves vidas. Deus sabe disso e não tem nenhum problema com isso, porque Ele 

está disposto a trabalhar através de nós e para mostrar-se forte em nossas fraquezas. Na verdade, a Bíblia ensina 

que a força de Deus se manifesta de forma mais eficaz através de nossas fraquezas (ver 2 Coríntios 

0:09 ). Nossas fraquezas e deficiências são como ímãs para o Seu poder. 

Deus pode lidar com saber o que nos falta e sabendo que nós falhamos. Nós, por outro lado, tendem a bater-nos 

para cima sobre as nossas imperfeições. Tentamos dar desculpas para eles, tentar compensá-las, e tentar manter 

outras pessoas de vê-los. Em vez disso, precisamos admitir nossas fraquezas e enfrentá-los, não me sinto mal 

sobre eles. Precisamos ser honestos sobre o que podemos fazer, mas precisamos ser igualmente honesto sobre o 

que não podemos fazer, reconhecendo que essas coisas são grandes oportunidades para que Deus trabalhe através 

de nós. 

Deixe-me encorajá-lo a se levantar todas as manhãs, amo a Deus, e fazer o seu melhor em cada situação. Ele fará 

o resto! Lembre-se que Deus não se surpreende com as suas incapacidades, imperfeições ou falhas. Ele sempre 

sabe sobre as áreas de sua vida, mesmo se você está apenas agora a descobrir-los. Só Deus é perfeito, Ele 

escolheu você de qualquer maneira, e Ele o ama apesar de todos os seus defeitos! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tua Palavra permanece para sempre! 

Adaptado de Isaías 40:8 

Vida Ponto 

Eu experimentei a verdade de Isaías 40:29 , e eu honestamente acredito que ser cheio do Espírito Santo, na 

verdade, nos dá energia física. 

Muitas vezes tenho sido vivificado pelo Espírito Santo e, de repente, deixou de ser extremamente cansado de 

sentir como se eu pudesse correr ao redor da cidade. Esta é uma boa razão para manter-nos cheios do Espírito 

Santo, precisamos de toda a energia que pode conseguir! Acredito firmemente que podemos fazer-nos sentir 
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drenada pelo nosso modo de pensar e falar. Da mesma forma, podemos ajudar a nós mesmos se sentir enérgico, 

seguindo orientações bíblicas para a vida cotidiana. 

Parece que a maioria das pessoas no mundo de hoje está cansado. Parte do seu cansaço vem de estar muito 

ocupado, mas outra grande parte é devido à forma como eles ao vivo como eles pensam, falar e agir em direção a 

outras pessoas. 

O Espírito Santo não vai energizar-nos a ser média, odioso, egoísta ou egocêntrica. Ele nos dará força e energia 

para fazer as coisas que Deus nos chamou para fazer e ser gentil, amoroso, diligente, e com foco no processo. 

Vida Ponto 

Silenciosamente esperando em Deus (gastar tempo a sós com Ele em oração, adoração, ou a leitura da Bíblia), 

como Isaías 40:31 nos encoraja, faz mais para restaurar nossos corpos, mentes e emoções do que qualquer outra 

coisa que podemos fazer. Precisamos fazer isso regularmente. Exorto-vos a insistir em tempo de silêncio com 

Deus, não deixe ninguém tomar esses momentos consagrados de você. Naqueles tempos, Deus lhe dá poderes 

para enfrentar tudo o que você precisa fazer com renovada força física, emocional, mental e espiritual. 

Espera em Deus 

Isaías 40:31 nos ensina que esperar em Deus está esperando, procurando, e esperando nEle. É gastar tempo com 

Ele na Sua Palavra e na Sua presença. Não se preocupe, enquanto esperamos em Deus, que não se sente 

frustrado, enquanto esperamos em Deus, não fique chateado, enquanto esperamos em Deus. Nós descansar. 

Às vezes, quando você começa a ficar nervoso e chateado, ansioso ou preocupado, você só precisa dizer a si 

mesmo: "Sente-se." Isso não significa que apenas o seu corpo físico, mas também significa que a sua alma-

mente, vontade e emoções. É importante deixar todo o seu descanso estar. 

Sob a Velha Aliança, quando o sumo sacerdote entrava no Santo dos Santos para fazer sacrifícios de sangue para 

os pecados do povo, ele não se sentou. Parece muito improvável que havia uma cadeira lá porque a Bíblia não 

menciona-lo, mesmo que ele oferece descrições detalhadas de local de adoração dos israelitas. Os requisitos 

relativos ao sumo sacerdote eram tão rigorosas que ele fez o que tinha que fazer e saiu. Ele não conseguia 

descansar na presença de Deus. 

Foi-me dito que o sumo sacerdote usava sinos em seu manto e que ele tinha uma corda amarrada a sua 

cintura. Enquanto se movia em torno do Santo dos Santos, as pessoas do lado de fora podia ouvir os sinos. Se os 

sinos pararam de tocar, o povo sabia que ele tinha feito algo errado e tinha morrido, por isso eles o puxou pela 

corda. 

Há uma lição tão poderosa nisso. Ela nos ensina que as pessoas não podiam descansar na presença de Deus sob a 

Antiga Aliança. A Antiga Aliança tinha muitas leis e baseou-se em obras. Mas graças a Deus, a Nova Aliança é 

baseado na obra de Jesus realizou, e não em nossos próprios méritos ou obras. 

Jesus, nosso Sumo Sacerdote que entrava no Santo dos Santos com o seu próprio sangue, colocar o sangue no 

propiciatório no céu e sentou-se. Agora, a expiação dos pecados do mundo está concluída. 

Se você está lutando em sua vida, sente-se e descansar na presença de Deus. A promessa da paz de Deus não é 

feita para aqueles que trabalham e lutam em sua própria força, mas para aqueles que sentar e descansar em Cristo 

Jesus. Espera nEle, e sua força será renovada. 

Vida Ponto 

Se há algo que devemos fazer, o Senhor nos dará a capacidade de fazê-lo. Ele não vai nos levar a uma situação e, 

em seguida, deixar-nos lá para enfrentá-lo sozinho em nossa própria fraco, o poder humano. Não, porque, 

como Isaías 41:10 nos lembra, Ele está conosco. Ele é o nosso grande Deus, Ele vai nos endurecer a dificuldades, 

nos ajudar, e defender-nos com Sua mão da vitória. 

Deus Declara coisas novas 

Em Isaías 42:9 , Deus fala ao seu povo e declara coisas novas antes que eles aconteçam. Se você é como eu, você 

pode estar pronto e à espera de algumas coisas novas em sua vida. Você precisa de algumas mudanças, e essas 

mudanças podem ser em breve. 
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Mesmo sabendo que os princípios que estou prestes a compartilhar com você, eu também precisam ser lembrados 

deles ocasionalmente. Às vezes, todos nós precisamos ser "despertou" em coisas que já sabemos. Isso nos 

encoraja a começar a operar mais uma vez em princípios poderosos que temos deixado escapar de distância. 

Se você está cansado das coisas velhas, então pare de falar as coisas velhas. Você quer algumas coisas 

novas? Em seguida, começar a falar algumas coisas novas. Passe algum tempo com Deus. Reserve algum tempo 

especial para estudar a Sua Palavra. Descubra o que sua vontade é para a sua vida. Não deixe o diabo te empurrar 

mais por perto. 

Descubra o que a Palavra de Deus promete-lhe, e começar a declarar o fim desde o começo. Em vez de dizer: 

"Nada nunca vai mudar", diga: "Deus está fazendo mudanças na minha vida e as circunstâncias todos os dias." 

Eu ouvi a história de um médico que não era um crente, mas que tinha descoberto o poder do princípio que estou 

compartilhando com você. Sua receita para seus pacientes era ir para casa e repetir várias vezes ao dia: ". Estou 

ficando melhor e melhor a cada dia" Ele teve resultados tão maravilhosos que as pessoas viajaram de todo o 

mundo a fazerem uso de seus serviços. Quanto melhor, então, é que quando dizemos a Palavra de Deus, em 

antecipação da coisa nova Ele diz que vai fazer. Lembre-se, ao contrário das palavras do homem, a Palavra de 

Deus é eterna e verdadeira, que não retorna para Ele vazia: "Eis que as primeiras coisas já se realizaram, e novas 

coisas eu vos anuncio." 

Vida Ponto 

Muitas pessoas têm visão 20/20 em seus olhos físicos, mas eles são cegos espiritualmente. Se você sentir que 

você está apenas tropeçando na escuridão e não sei o que fazer, eu encorajá-lo a tomar a promessa de Deus 

emIsaías 42:16 para si mesmo. Deus quer transformar sua escuridão em luz. Ele determinou a fazer o bem para 

você, e Ele não vai deixá-lo abandonado. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me redimir e por me chamar pelo nome. Eu sou seu! 

Adaptado de Isaías 43:1 

Through It All 

Em Isaías 43:2 , Deus nos diz que Ele estará conosco como nós passar pela água e pelo fogo. Isso significa que 

teremos de enfrentar alguns testes e ensaios em nossas vidas, pois eles não podem ser evitados. Haverá algumas 

coisas difíceis que temos que passar. 

Eu não sei o que forma específica seus desafios pode levar, mas eu sei que eles têm a intenção de fortalecê-lo, 

para desenvolver seu personagem, para fazer com que você perseverar, para santificá-lo, para purificá-lo, para 

ensinar-lhe as lições únicas de sofrimento , para ensinar-lhe os benefícios e as disciplinas de sacrifício, e para 

torná-lo uma pessoa melhor. Você pode se encolher como você pensa sobre essas coisas, mas se você realmente 

quer cumprir o seu potencial, você simplesmente deve estar preparado para passar por eles. 

Já passei por muitos testes e ensaios. Já enfrentei a solidão, obstáculos e perseguição. Houve momentos em que 

eu queria desistir, e em meio a esses tempos, Deus muitas vezes colocar alguém na minha vida que eu não gosto 

particularmente ou quer lidar com eles. Agora eu sei que Ele colocou as pessoas perto de mim porque eu 

precisava deles. Ele usou para ser a lixa que era necessário para suavizar minhas arestas. 

Será que Deus colocar alguém ou algo em sua vida como uma lixa? Essa situação pode se sentir como uma 

inundação ou um incêndio para você, mas ele está servindo um grande propósito, e Deus vai levá-lo através da 

dificuldade para o outro lado. Ele vai usá-la para fortalecê-lo, mudá-lo, e fazer avançar o Seu propósito para sua 

vida. 

Deus deve nos levar por coisas difíceis, porque Ele deve mudar-nos a fim de nos usar. Devemos nos tornar 

semelhantes a Jesus em nosso caráter, devemos seguir o seu exemplo e andares nos seus caminhos. Os presentes 

são dados a nós por Deus, mas bons frutos e caráter divino deve ser desenvolvida. 

Lutei com o processo de mudança por um longo tempo, mas finalmente percebi que eu não estava indo para ter 

sucesso na obtenção de Deus para fazer as coisas do meu jeito. Ele não queria ouvir um argumento de mim, Ele 

queria ouvir: "Sim, Senhor, Sua vontade seja feita.". 
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Nós vamos sempre enfrentar os obstáculos e dificuldades a "inundações e incêndios", como Deus continua a nos 

fortalecer e nos preparar para ser usado em seu serviço de forma cada vez maiores. Seria sábio para se acalmar e 

lidar com os desafios que ele coloca diante de nós. Seja o que for, se irá recebê-los como Seu treinamento para 

nós e se submeter a Sua vontade, não vai ficar preso, mas passar para a vitória. 

Vida Ponto 

A consideração cuidadosa de Isaías 43:18, 19 parece indicar que você e eu podemos cooperar com o plano de 

Deus, pois Ele diz: "Você não vai dar ouvidos a ele?" 

Nós podemos liberar o plano de Deus para nossas vidas, não mais pensar sobre as coisas do passado, acreditando 

que Deus tem um bom plano para o nosso futuro. Desde que nós pensamos sobre eventualmente sai de nossas 

bocas, nunca iremos chegar em nossas bocas endireitou a menos que façamos algo sobre nossos pensamentos. 

Eu acredito que, se parar de viver mentalmente no passado, podemos começar a pensar de acordo com 

Deus. Então uma vez que fizermos isso, podemos começar a falar de acordo com ele. Ao fazê-lo, pode realmente 

profetizar o nosso próprio futuro. 

Se Deus pode fazer um caminho no deserto, e rios no deserto, Ele pode fazer um caminho para você. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por apagando e cancelando minhas transgressões e para esquecer meus pecados completamente. 

Adaptado de Isaías 43:25 

Vida Ponto 

Em Isaías 46:9, 10 , o Senhor diz que Ele é o mesmo Deus que nos ajudou no passado, Ele é capaz de declarar, 

no início como as coisas vão sair no final. 

A Palavra diz que o Senhor é o Alfa eo Ômega, o Princípio eo Fim (veja Apocalipse 1:8 ). Ele também é tudo no 

meio. Ele sabe antes que o problema sempre aparece que podemos ser vitoriosos se lutar a batalha seu 

caminho. Seu caminho não é uma forma negativa, mas um caminho bom e direito. Deus já tem uma resposta 

antes de ter um problema. 

Romanos 8:37 afirma que somos "mais que vencedores ... por aquele que nos amou." Eu acredito que isso 

significa que podemos saber que vai ganhar antes mesmo de a batalha começa. Por meio dele, podemos ver o fim 

desde o princípio, e sabemos que a vitória é certa. 

Vida Ponto 

Nós aprendemos em Isaías 46:10 que Deus sabe o começo do fim de todas as coisas. Ele já sabe o que os nossos 

pensamentos são, e Ele já ouve cada palavra que vou falar. Ele está familiarizado com todos os nossos caminhos 

(ver Salmo 139:1-4 ). Às vezes agimos como se Deus fica chocado ao descobrir que cometemos 

erros. Precisamos nos lembrar de que Ele não está no céu torcendo as mãos, dizendo: "Oh, não! Eu não tinha 

idéia que você agiria dessa maneira quando eu escolhi você!" Deus tem um grande apagador, e Ele a usa para 

manter nossos registros clara e limpa. Mesmo com sua presciência de nossas fraquezas e erros, Ele ainda nos 

escolheu de propósito e nos trouxe para relacionamento com Ele através de Jesus Cristo. Quando você cometer 

um erro, relaxe. Deus sabia há muito tempo que você poderia fazê-lo e ofereceu perdão completo para você 

através do Seu Filho. 

Vida Ponto 

Observe o princípio básico do método de operação de Deus: primeiro ele declara as coisas, então ele faz. 

Este princípio explica por que Deus enviou os profetas. Eles falaram inspirados por Deus, palavras instruídos por 

Deus que levaram adiante a vontade de Deus do reino espiritual para o reino natural na Terra. Jesus não veio para 

a terra até primeiro os profetas haviam falado a respeito dele durante centenas de anos. Deus opera em leis 

espirituais que Ele estabeleceu no lugar, e não podemos ignorá-los. 

"Semear e colher" é um exemplo de uma lei que opera em terra natural, mas também opera no reino 

espiritual. Nós semear material, e colhemos bênçãos materiais de todos os tipos. Palavras também são 

sementes. Nós semear e colher da palavra de acordo com o que semeamos. 
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Deus queria que Israel teimoso para saber que era ele quem estava fazendo grandes obras em suas vidas, para que 

Ele anunciou-los antes do tempo. Qual foi o resultado final? As coisas que Deus declarados aconteceu. Sua 

Palavra é sempre verdadeira, e Ele sempre faz o que Ele diz que vai fazer. 

Vida Ponto 

Deus tem um plano individual para cada pessoa. Se você vai a Ele e submeter-se a Ele, Ele vai entrar no seu 

coração e comungar com você. Ele vai ensiná-lo e orientá-lo da maneira que você deve ir. Não tente ser outra 

pessoa. Não tente fazer o que alguém o faça. Apenas permita ao Senhor para mostrar -lhe como comunhão com 

ele. Então segui-lo passo-a-passo como Ele dirige sua vida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me imprimindo em sua mão. Dessa forma, eu sei que você não vai me esquecer! 

Adaptado de Isaías 49:16 

Fale a Palavra 

Deus, eu espero por, procurar, esperar, e esperar Você em minha vida. Eu sei que não será confundido. 

Adaptado de Isaías 49:23 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por contender com aqueles que contendem comigo. 

Adaptado de Isaías 49:25 

Vida Ponto 

O profeta disse que o Senhor lhe tinha dado a língua de um discípulo, um aprendiz, alguém que é ensinado-a fim 

de que ele saberia como "falar uma palavra a seu tempo" para o cansado ( Isaías 50:4 ). 

Você vê as pessoas cansadas do corpo de Cristo? Enquanto o mundo tem problemas graves que podem usar-nos 

para baixo, podemos experimentar a alegria de Deus, que nos eleva. De acordo com a Bíblia, a alegria do Senhor 

é a nossa força (ver Neemias 8:10 ). Alegria não é encontrada em nossas circunstâncias, que se encontra em 

Cristo, o Mistério das Idades, que habita dentro de nós. Você e eu estamos aprendendo a encontrar a nossa 

alegria em Cristo somente. Enquanto estamos no processo, falando palavras a seu tempo um com o outro vai nos 

impedir de crescer cansado. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por sempre vai à minha frente e atrás de mim. Eu sei que estou segura na tua presença! 

Adaptado de Isaías 52:12 

Vida Ponto 

Jesus parecia não deixe que o fato de que Ele foi desprezado e rejeitado incomodá-lo (ver Isaías 53:3 ). Ele 

certamente não reclamar. Estou certo de que Ele sentiu uma dor intensa, assim como você e eu fazemos quando 

somos rejeitados, mas Ele não permitiu que ela o impedisse de cumprir o Seu propósito. Não deixe isso impedi-

lo também! 

Condenação ou Convicção? 

Se a condenação está enchendo as nossas consciências, não é de Deus. Ele enviou Jesus para morrer por nós para 

pagar o preço pelos nossos pecados. De acordo com Isaías 53:3-6 e muitas passagens do Novo Testamento, Jesus 

carregou nossos pecados ea condenação culpado que acompanha o pecado. Devemos nos livrar do pecado e não 

manter a culpa. Uma vez que Deus quebra o jugo do pecado de nós, Ele remove a culpa também. Ele é fiel e 

justo para perdoar todos os nossos pecados e nos purificar de toda a injustiça continuamente (ver 1 João 1:9 ). 

Como a condenação diferem de convicção? Deixe-me explicar desta forma: Nós precisamos de perdão todos os 

dias de nossas vidas. O Espírito Santo dispara o alarme em nossas consciências, para que possamos reconhecer o 

pecado, e Ele nos dá o poder do sangue de Jesus para nos purificar continuamente do pecado e nos manter bem 

diante dEle. Este processo é chamado de "convicção", e que é do Senhor, enquanto que a condenação é do 

inimigo. 
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Muitas vezes, quando estamos convencidos do pecado, nos tornamos rabugento enquanto Deus está lidando com 

a gente. Até que admitir o nosso pecado, tornam-se prontos para transformar a partir dele, e pedir perdão, nós 

sentimos uma pressão que aperta o pior temos em nós. Assim que entrar em acordo com Deus, os nossos retornos 

de paz e nosso comportamento melhora. 

O diabo sabe que a condenação e vergonha nos impede de se aproximar de Deus em oração para as nossas 

necessidades podem ser satisfeitas e podemos novamente desfrutar comunhão com Deus. Sentindo-se mal sobre 

nós mesmos ou pensar que Deus está com raiva de nós nos separa de Sua presença. Deus não nos deixa, mas 

retirar-Lo por causa da nossa culpa ou medo. 

É por isso que é tão importante para discernir a verdade e saber a diferença entre convicção e 

condenação. Lembre-se, se você prestar atenção a convicção, ele levanta-te e para fora do pecado, condenação só 

faz você se sentir mal sobre si mesmo. 

Quando você ora para as pessoas mudarem, o Espírito Santo convence-los de seus pecados, e muitas vezes eles 

vão começar a agir pior do que antes. Mas não deixe que fazer você acreditar suas orações são ineficazes. O seu 

comportamento é realmente um bom sinal de que Deus está de fato trabalhando, convencendo-os do pecado e 

convencê-los da necessidade de mudar. Então continuem orando! 

Ao orar, pedir a Deus regularmente para condená-lo a seu próprio pecado. Perceba que a condenação é uma 

bênção, não um problema. Se apenas pessoas perfeitas podia rezar e receber respostas, ninguém iria rezar. Nós 

não precisamos ser perfeitos, mas precisamos fazer para ser purificado do pecado. Quando começamos nosso 

tempo de oração, é bom pedir ao Pai celestial para nos purificar de todo o pecado e injustiça. Quando oramos em 

nome de Jesus, estamos apresentando ao nosso Pai tudo o que Jesus é, nem tudo o que somos. 

Experimentando convicção através do trabalho do Espírito Santo em nossas vidas é necessário para uma 

caminhada vital com Deus. Lembre-se que a condenação é um dom de Deus, porque ela nos leva a ouvi-lO. Não 

cometa o erro de deixar que condená-lo, como eu fiz durante anos. Vamos convicção levantá-lo a um novo nível 

em Deus. Não resistir a ela; recebê-lo. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, por suportar minhas dores e doenças, para o transporte de minha dor e tristeza, por ter sido 

ferido pelo meu pecado e obter a paz eo bem-estar para mim. Eu declaro hoje que por seus listras, eu estou 

curado. 

Adaptado de Isaías 53:4, 5 

Livre de Shame 

Você tem uma natureza baseada em vergonha? Você está enraizado ou fundamentada na vergonha? A maldição e 

poder da vergonha pode ser quebrado de você através do poder de Deus. 

Sabemos de Isaías 54:4 que o Senhor prometeu remover a vergonha e desonra de nós, para que lembre-se que 

não existe mais. De fato, Deus prometeu que em seu lugar Ele vai derramar sobre nós uma bênção dupla. Nós 

vamos ter o dobro do que perdemos, e vamos ter alegria eterna (ver Isaías 61:7 ). 

Leve a sua posição sobre a Palavra de Deus. Torne-se arraigados e alicerçados, não de vergonha e desonra, mas 

no amor de Cristo, completo nEle. 

Peça ao Senhor para fazer um milagre de cura em sua mente, vontade e emoções. Deixe-O entrar e cumprir o que 

Ele veio fazer: curar seu coração partido, curar suas feridas, dar-lhe a beleza em vez de cinzas, alegria em vez de 

pranto, vestidos de louvor em vez de peso, e uma honra dupla para uma pena dupla (ver Isaías 61:1-3 ). 

Determinar que a partir deste momento você está indo para rejeitar as raízes de amargura, vergonha, negativismo, 

e perfeccionismo, e nutrir as raízes de alegria, paz, amor e poder. 

Pela fé, desenhe a linhagem de Jesus Cristo em toda a sua vida e ousadamente declarar que você está curado das 

dores e feridas do seu passado, você foi posto em liberdade para viver uma nova vida de saúde e 

plenitude.Continue a louvar o Senhor e confessar Sua Palavra sobre si mesmo, alegando o Seu perdão, 

purificação e cura. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DIsa%2B53%253A4-5
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DIsa%2B54%253A4
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DIsa%2B61%253A7
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DIsa%2B61%253A1-3


Pare de culpar a si mesmo e se sentir culpado, indigno, e sem amor. Em vez disso, começam a dizer: "Se Deus é 

por mim, quem será contra mim? Deus me ama, e eu me amo. Louvado seja o Senhor, eu sou livre em nome de 

Jesus, amém!" 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por ser meu Redentor, o Deus de toda a terra. 

Adaptado de Isaías 54:5 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro hoje que o seu amor e bondade nunca sairá de mim e que sua aliança de paz e plenitude nunca 

serão removidos. 

Adaptado de Isaías 54:10 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que todos os meus filhos serão ensinados por Você e que grande será a paz. 

Adaptado de Isaías 54:13 

Fale a Palavra 

Declaro hoje, Deus, que nenhuma arma forjada contra mim prosperará e toda língua que se levantar contra mim 

em juízo será provado errado. Esta é a minha herança em você! 

Adaptado de Isaías 54:17 

Vida Ponto 

Os profetas eram porta-vozes de Deus. Eles foram chamados para falar as palavras de Deus para as pessoas, 

situações, cidades, ossos secos, montanhas, ou o que Deus lhes disse para falar. Para cumprir sua missão 

ordenada por Deus, eles tiveram que ser submetidos ao Senhor, e suas bocas tinham de ser consagrados a Deus. 

Aqueles que desejam ser usados por Deus precisamos permitir que Ele a lidar com eles a respeito de suas bocas e 

as coisas que eles dizem. Se você quer que Ele te usar, estar preparado para ele lidar com você a respeito de suas 

palavras, de modo que você é capaz de representá-lo bem com a tua boca, quando chega a hora de você falar a 

Sua Palavra. 

O Poder da Palavra de Deus 

A Palavra de Deus está cheia de poder inerente. Quando Deus fala, as coisas poderosas acontecem. Como lemos 

em Isaías 55:11 , a Sua Palavra nunca volta vazia; ele sempre cumpre o seu propósito. Quando aprendemos a 

falar a Palavra de Deus, em vez de ensaiar o que sentimos ou declarar o que nós pensamos, nós também estamos 

liberando energia. A Palavra de Deus falada na fé da boca de um crente pode mudar as circunstâncias.Podemos 

experimentar fatos negativos em nossas vidas, mas a Palavra de Deus é a verdade, ea verdade é mais poderosa do 

que fatos. 

Lázaro estava morto, que era um fato. Mas quando Jesus, que é a Verdade, caminhou até o túmulo e falou, que a 

verdade mudou os fatos. Ao longo dos Evangelhos, nós repetidamente ler de pessoas que estavam doentes e 

endemoninhados que foi para Jesus. Quando Ele falava, seus fatos mudaram. Eles foram curados, entregues, e 

posto em liberdade. Nunca devemos ampliar os fatos de nossas circunstâncias acima de Deus eo poder da Sua 

Palavra. Quando Deus fala, as coisas mudam! 

Na verdade, Deus falou, e tudo o que precisamos fazer é acreditar que Ele disse. Sua Palavra é carregado com 

promessas que são para quem vai acreditar neles e agir em conformidade. Assim como você pode ter, eu tinha 

um conjunto de fatos desagradáveis na minha vida. Eu tinha sido gravemente abusada. Eu estava 

emocionalmente ferido e experimentado vários transtornos de personalidade, como resultado de suportar uma 

vida muito disfuncional. Eu tive uma atitude azedo, um chip no meu ombro, e estava cheio de amargura e falta de 

perdão. Mas Jesus entrou na minha vida, e eu aprendi a acreditar e falar a Sua Palavra na fé, e hoje eu estou livre 

de todas essas coisas que eram definitivamente fatos negativos anos atrás. 

Deus compara a Sua Palavra para semear. Quando plantamos a semente, falando dele, rezando para que, 

acreditando, e agir sobre ele, ele vai produzir o que diz. Deus nos promete que vai produzir! Comece a falar a 

Palavra de Deus regularmente e acreditar no que ele diz mais do que você acredita que suas 
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circunstâncias. Conserva sua confissão de fé nEle (ver Hebreus 4:14 ), e em breve você estará compartilhando 

seu testemunho de vitória com os outros. 

Vida Ponto 

Sob a antiga aliança, o templo era a casa de Deus, o lugar de oração para o seu povo. Sob a nova 

aliança, que estão agora a casa de Deus, porque Ele habita em nós (veja 1 Coríntios 3:16 ; 06:19 ). Podemos 

ainda estar em construção, mas mesmo assim estamos Sua casa, seu tabernáculo, Sua morada. Portanto, devemos 

considerar-nos "casas de oração". 

Efésios 6:18 dá algumas instruções práticas de como ser uma verdadeira casa de oração. Ele nos permite saber 

que podemos orar em qualquer lugar, a qualquer momento sobre qualquer coisa, e que devemos estar atentos 

para fazer isso: "Orai em todas as vezes (em cada ocasião, em cada estação) no Espírito, com toda [forma de] 

oração e súplica. Nesse sentido manter alerta e observar com forte propósito e perseverança, intercedendo em 

favor de todos os santos (pessoas consagradas de Deus). " Acreditando e praticando Efésios 6:18 pode ser 

mudança de vida. Esse tipo de comunhão contínua com Deus ajuda-nos a tornar-se verdadeiramente vivos "casas 

de oração" que Deus fala em Isaías 56:7 . 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Isaías 57:15 nos diz que Deus habita em um lugar alto e santo, mas que Ele também habita com aqueles que têm 

um espírito penitente e humilde. Você tem um espírito penitente e humilde? Você está lutando com teimosia ou 

orgulho em qualquer área de sua vida? Se assim for, se arrepender e pedir a Deus para perdoá-lo. Então, Ele vai 

reviver o coração, como Ele promete neste verso. 

Vida Ponto 

A cena que lemos em Isaías 58:5 é uma troca entre os israelitas e Deus. O povo estava jejuando, e eles achavam 

que Deus não tinha notado. Ele lhes disse que eles estavam em jejum com os motivos errados, e que tinham 

coisas em suas vidas que precisam ser tratadas. 

O verdadeiro jejum é para o propósito de romper o poder da carne na nossa vida. É suposto ser um momento 

especial, consagrada de oração em que o povo de Deus buscam a sério e sacrifício, para si ou para os outros. O 

verdadeiro jejum, com motivos certos, é eficaz. 

First Things First 

Algumas pessoas ficam tão envolvidos no ministério que eles ignoram os seus próprios familiares e amigos, mas 

o Senhor deixa claro em Isaías 58:7 que não devemos negligenciar um, a fim de atender a outro. 

Neste versículo, Deus nos diz que não somos apenas para atender às necessidades dos que nos rodeiam no mundo 

(os pobres, necessitados e desfavorecidos), mas que também são para atender as necessidades de nossas famílias 

imediatas e prolongadas. 

Eu tenho uma tia viúva a quem eu ministro com bastante frequência. Uma vez eu pensei que eu estava muito 

ocupado para ajudá-la, mas Deus me mostrou que ela é minha "carne e sangue." Ela faz parte da minha família, e 

eu sou responsável para ministrar às suas necessidades, assim como eu sou responsável para ministrar a milhares 

de pessoas em vários locais em todo o mundo. Se eu ignorar minhas responsabilidades para com os meus 

parentes, eu vou pagar o preço de perder um aspecto da unção de Deus em outras áreas da minha vida. 

Em Isaías 58:7 , a Palavra diz que devemos não só alimentar os famintos e vestir os nus, mas que também não 

deve esconder-nos às necessidades de nossa própria carne e sangue. Depois fizemos estas coisas, então Isaías 58 : 

8 vai funcionar para nós: a nossa luz resplandecerá como o dia, a nossa cura (nossa restauração eo poder de uma 

nova vida) vai apressadamente brotará, a nossa justiça (a nossa retidão, a nossa justiça, e nosso relacionamento 

com Deus) irá adiante de nós (realização nos para a paz e prosperidade), ea glória de Deus vai nos proteger por 

trás. Essas são promessas impressionantes, e eu encorajo-vos a fazer o que é necessário para você estar em 

posição de recebê-los em sua vida. 

Vida Ponto 

Que promessas maravilhosas que encontramos em Isaías 58:9-12 ! Quando podemos esperar essas bênçãos do 

Senhor venha sobre nós e nos alcança? Quando paramos de julgar os outros e pôr de lado qualquer forma de vão, 
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falso, cruel, injusta e falar perverso. Não devemos esperar que as bênçãos de Deus quando nossas bocas estão 

falando palavrões, mas quando começamos a falar bênçãos para os outros de um coração sincero e bênçãos 

começam a fluir em direção a nós. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por levantar um estandarte contra o inimigo e colocando-o em fuga quando ele vier contra mim. 

Adaptado de Isaías 59:19 

Fale a Palavra 

Deus, Tu és luz perpétua para mim. Você é a minha glória e minha beleza. 

Adaptado de Isaías 60:19 

Vida Ponto 

Em Lucas 4:18 Jesus levantou-se no templo para ler a passagem profética de Isaías 61:1 , e depois de fazê-lo, Ele 

disse: "Hoje esta Escritura foi cumprida" ( Lucas 4:21 ). Uma das coisas que disse em Isaías 61:1 é que Jesus 

veio para abrir as portas das prisões e libertar os cativos. Eu acredito que este refere-se à prisão do pecado, culpa 

e condenação. Jesus morreu para que nossos pecados podem ser perdoados e completamente removida 

juntamente com qualquer sentimento de culpa e condenação. 

Cura em todos os sentidos 

Jesus pode nos curar todos os lugares que doer! Ele quer ajudar-nos mentalmente e emocionalmente, bem como 

espiritualmente e fisicamente. Por um longo tempo, eu não sabia disso, e minha falta de conhecimento levou-me 

a viver uma vida disfuncional. Abuso e rejeição deixou-me emocionalmente ferido até que eu descobri que Jesus 

queria dar-me-e todos nós, a beleza para cinzas. 

Quando aceitamos a Jesus como Salvador e Senhor, uma grande troca ocorre no reino do espírito. Ele nos dá 

tudo o que tem e é-e que devemos dar-lhe não só tudo o que somos, mas até mesmo o que não somos. Ele assume 

nossa fraqueza e nos dá a Sua força. Ele toma a nossa doença e nos dá a Sua saúde e cura. Nós dar-lhe o nosso 

pecado, e Ele nos dá a Sua justiça. Ele nos dará a beleza em vez de cinzas, mas devemos estar dispostos a desistir 

de nossas cinzas. Nós não podemos viver no passado e pressionar para o futuro, ao mesmo tempo. Deixe de lado 

o que está por trás e começa a desfrutar a nova vida que Jesus tem para você. 

Quando me casei com o meu marido, em 1967, eu não tinha carro, mas ele fez, então de repente eu tinha um 

também. Minha pobreza foi engolido por sua abundância. Da mesma forma, quando aceitamos a Jesus nossas 

vidas, miserável, sem esperança cheio de pecado são engolidas em Sua bondade, misericórdia e graça. Se você 

tiver problemas, você é apenas a pessoa que Jesus morreu. Ele veio para os doentes e necessitados, e não para 

aqueles que não precisam de nada. Não é uma vergonha para ser carente. A maior necessidade que a maioria das 

pessoas têm é de admitir que eles têm uma necessidade! 

É o momento para que você possa desfrutar o favor de Deus (ver Isaías 61:2 ). Isso significa que Ele irá abençoá-

lo, mesmo que você não merece isso, se você colocar a sua fé Nele. Deus quer que você divirta-se e sua vida. Ele 

quer curar você onde quer que doer! Ele quer curá-lo espiritualmente, mentalmente, emocionalmente, 

fisicamente, financeiramente e socialmente. Não feche desconto em qualquer parte da sua vida ao seu toque de 

cura. Convide Jesus em cada área e pedir-lhe para fazê-lo todo. 

Vida Ponto 

Se nós sempre crer na Palavra de Deus, Ele vai virar circunstâncias de negativo para positivo, das cinzas à beleza 

(ver Isaías 61:3 )-em Seu tempo perfeito. 

Um monte de coisas negativas aconteceram comigo, e Satanás usou para azedar a minha atitude para com a vida 

e as pessoas. Eu estava preso no meu passado, porque eu não acredito que eu tinha um futuro. Assim que eu 

acreditava em Jesus Cristo, eu fui liberado do passado e começou a fazer progresso em direção as coisas boas 

que Deus tinha em mente para mim. Não todos vêm me imediatamente em forma de manifesto, mas crer em 

Deus me deu uma esperança renovada que me impediu de ir de dia para dia. Lenta mas seguramente eu comecei 

a ver mudanças acontecem na minha vida, e cada mudança incentivou-me a crer em Deus mais. 
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Crer em Deus é a chave para receber dEle. Não importa o que tenha acontecido com você, no passado, se você 

acreditar, você pode receber de beleza para suas cinzas também. Você pode começar a apreciar o bom futuro que 

está reservado para você em Jesus Cristo, que veio para fazer a vontade do Pai no céu. 

Fale a Palavra 

Deus, eu me regozijo muito no Senhor. A minha alma se alegrará em você, porque você me vestiu de vestes de 

salvação e com um manto de justiça. 

Adaptado de Isaías 61:10 

Duplo para o seu problema 

A palavra recompensa, o que vemos em Isaías 61:7 , significa "reembolso". Então, quando Isaías diz que o 

Senhor recompensará a nós para nossa vergonha, desonra e opróbrio, ele quer dizer que Deus vai compensar 

todos os danos que temos experimentado na vida. 

Um dos maiores erros que cometemos é tentar nos vingar, para se vingar, para trazer a balança da justiça em 

equilíbrio, em vez de confiar em Deus para fazer isso por nós. Se tentarmos fazer isso nós mesmos, só acabam 

fazendo uma enorme bagunça. A Bíblia diz: "Amados, nunca vingar-se, mas deixa o caminho aberto para [Deus] 

ira, porque está escrito: Minha é a vingança, eu retribuirei (retribua), diz o Senhor" ( Romanos 12:19 ). 

Quando a Bíblia fala sobre recompensa ou a justiça, ele simplesmente significa que você e eu vou conseguir o 

que é certo para nós, o que está vindo para nós. Agora, como as crianças compradas por sangue de Deus, 

sabemos que enquanto nós confio no Senhor e são obedientes a Ele e arrependido de nossos pecados e falhas, 

não vamos conseguir o que vem a nós na forma de punição para o nosso pecados, mas vamos receber 

recompensas para a nossa justiça. Jesus tomou o nosso castigo, e nós receber sua herança. 

A Bíblia diz em Salmos 37:1, 2 : "Fique frio si mesmo por causa dos malfeitores, nem tenhas inveja contra 

aqueles que trabalham a injustiça (o que não está na posição vertical ou em pé direito com Deus). Pois em breve 

ser ceifados como a erva, e murcharão como a erva verde. " Nós não queremos que ninguém deve "ser cortado" e 

"murchar", até mesmo aquelas pessoas que nos prejudicaram. Em vez disso, precisamos permitir que o amor de 

Deus para ser "derramado em nossos corações pelo Espírito Santo" ( Romanos 5:5 ). 

Na minha própria vida, agradeço a Deus por ter vindo para o lugar de não querer ver os meus algozes ter uma 

vida miserável. Mas o que Deus nos prometeu que pertencem a Ele e segui-Lo é que aqueles que nos feriram um 

dia vai pagar por suas transgressões contra nós, a menos que eles vêm a um lugar de arrependimento. Mas 

Deus vai fazer isso para nós, se nós confio a Ele para fazê-lo. 

Muitas vezes os crentes parecem não perceber que eles não estão a tomar o assunto em suas próprias 

mãos. Muitos deles estão irritados com o que tem sido feito para eles, e que a raiva se manifesta de muitas 

maneiras destrutivas. 

Parte do problema é que nós, como cristãos ainda não aprenderam que toda a gente experimenta dificuldades na 

vida. A Bíblia diz: "Muitos males enfrentar o [consistentemente] justo" ( Salmo 34:19 ). Nós não conseguem 

perceber que apesar de sermos filhos de Deus, nem tudo vai do jeito que queremos, e nem todo mundo vai nos 

tratar do jeito que gostaríamos de ser tratados. No entanto, a Bíblia ensina que, se continuarmos a confiar em 

Deus, não importa o que acontece conosco, se mantivermos nossos olhos Nele e ter fé e confiança em Deus, Ele 

vai equilibrar a balança. A segunda metade do Salmo 34:19 diz que uma pessoa pode ter problemas ", mas o 

Senhor o livra de todas elas." 

Virá o tempo em que tudo será definido em linha reta. Nossos inimigos serão pagos por toda a sua traição, e 

serão pagos de volta em dobro para todos nós perdemos e sofrido. A verdadeira justiça é valeu a pena esperar. 

 

Jeremias 

Autor: Jeremias 

Data: 626 aC-586 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Lembre-se que você nasceu com um propósito dado por Deus. Fique focado nele, mesmo em meio à oposição, e 

você vai prevalecer no cumprimento de sua finalidade. 
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Confie em Deus com todo o seu coração. 

Faça uma prioridade de buscar a Deus acima e antes de tudo o resto. 

Introdução 

Você já conheceu alguém que você considera "um líder nato", "um atleta nato", ou "um vendedor nato"? Bem, 

Jeremias era verdadeiramente "um profeta nascido." Deus chamou-o no ventre de sua mãe, antes que ele já deu 

seu primeiro fôlego, com o propósito específico de dar a sua mensagem para o povo de Judá. Jeremias desfrutado 

bons momentos durante o reinado de um bom rei, Josias, ele também sofreu perseguição e hostilidade quando ele 

teve que entregar mensagens difíceis e avisos aos maus reis. Mesmo que ele não abraçou rapidamente seu 

chamado como um profeta em sua juventude, ele obedeceu a Deus e permanecer fiel a ele. 

Alguns dos principais temas de Jeremias incluem obedecendo ao chamado de Deus, confiando em Deus e não 

colocar fé nas pessoas, permanecendo fiéis a uma relação de aliança com Deus, buscando a Deus de todo o 

coração, continuando a obedecer a Deus em face da oposição, e lembrando-se de que Deus nos ama com um 

amor eterno. Além desses grandes temas, Jeremias também inclui alguns versículos da Bíblia amados, 

comoJeremias 29:11 , que diz: "Porque eu sei os pensamentos e planos que estou projetando para vós, diz o 

Senhor, pensamentos e planos para o bem-estar e paz e não de mal, para vos dar esperança em seu resultado final 

". 

Eu espero que você leia o livro de Jeremias e ser incentivado no propósito de Deus para a sua vida como você 

continuar a confiar e buscam. 

Aprovado! 

Deus disse a Jeremias que Ele conhecia e aprovado antes que ele foi formado no ventre de sua mãe (ver Jeremias 

1:5 ). Quando Deus disse que conhecia Jeremias, Ele não estava falando de um conhecido, mas o mais profundo, 

o conhecimento mais íntimo. Deus nos conhece da mesma maneira. Ele sabe tudo sobre nós, até mesmo coisas 

que nunca vai descobrir sobre nós mesmos. Ele conhece cada erro que nunca vai fazer e Ele nos ama e aprova de 

nós de qualquer maneira. 

Deus nem sempre aprovam o nosso comportamento e escolhas, mas Ele não aprovar de nós como Seus 

instrumentos escolhidos. Há uma grande diferença entre o que somos eo que fazemos. Jeremias era um filho de 

Deus, e Deus sabia que o seu coração. Ele não "fazer" tudo certo. Por um lado, ele tinha medo do que as pessoas 

pensam dele. O medo do homem desagrada a Deus. Ele quer que a gente percebe que quando Ele está do nosso 

lado, não importa quem será contra nós. Devemos nos esforçar para ser agradar a Deus, não o homem para 

agradar. 

Se vivemos com sentimentos que Deus desaprova nós, sempre terá o tipo errado de medo dele, e que vai nos 

impedir de desfrutar de um relacionamento íntimo e comunhão com Ele rico. Deus quer que tenhamos um temor 

reverencial e temor a Ele, mas Ele não quer que tenhamos medo dEle de uma maneira errada. Ele quer que, com 

confiança ao trono da graça e pedir-lhe para satisfazer as nossas necessidades e nos ajudar em todas as situações 

que enfrentamos (ver Hebreus 4:16 ). Efésios 3:12 nos ensina que devemos ter uma abordagem sem reservas a 

Deus, com liberdade e sem medo. 

Não encolher de medo, mas avançar na fé. Sem fé não podemos agradar a Deus (ver Hebreus 11:6 ), e sem medo, 

não podemos agradar a Satanás. Quem você quer agradar? Tenho certeza de que é Deus, então comece agora 

mesmo vivendo na liberdade de perceber que Deus te conhece e aprova-lo como Seu instrumento escolhido. 

Está escolhido 

Nós todos queremos que outras pessoas gostam de nós e aprovar um de nós. No entanto, o nosso desejo de 

aprovação pode realmente ser cumprido apenas por receber a aceitação de Deus e aprovação de nós. Deus disse a 

Jeremias que antes Formou-lo no útero de sua mãe, Ele sabia que ele e aprovou-o como Seu instrumento 

escolhido (ver Jeremias 1:5 ). Quando Deus diz que Ele nos conhece, Ele quer dizer que Ele sabe 

realmente nós.Este é um conhecimento que não deixa nada de fora. 

Surpreende-me que Deus me escolheu. Eu não acho que eu teria me escolhido. Mas caixa de ferramentas de 

Deus tem algumas coisas interessantes nele. Ele trabalha com o que o mundo iria rejeitar como inútil e jogar fora 

como lixo (veja 1 Coríntios 1:27, 28 ). 
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Sim, Deus escolhe e usa o que o mundo iria rejeitar! Foi Jeremias perfeito? Absolutamente não! Jeremias estava 

com medo, e Deus teve que corrigir a ele sobre seu medo das pessoas. Jeremias estava com medo de ser rejeitado 

e desaprovava. Deus o corrigiu sobre falar negativamente e encorajou-o a ir para a frente e não desistir. 

É interessante notar que, na verdade, Deus disse a Jeremias em Jeremias 01:08 a não ter medo de rostos das 

pessoas. Por que isso? Tendemos a olhar os rostos das pessoas para ver se eles aprovam ou desaprovam tudo 

sobre nós, o que estamos usando, o cabelo, o nosso desempenho, etc Nós pagamos muita atenção à forma como 

as pessoas reagem a nós. 

Sim, Jeremias teve problemas assim como nós. Quando Deus viu Jeremias, Ele não viu a perfeição, mas ele 

obviamente viu alguém com um coração direito que acreditavam Nele. Ele viu em Jeremias dois principais 

ingredientes essenciais para agradar a Deus: (1) a fé em Deus, e (2) um profundo desejo de agradá-Lo. Embora 

Jeremias não era perfeito, ele se submeteu ao chamado de Deus em sua vida. Jeremias, apesar das críticas, a 

impopularidade e ataques contra ele, fielmente entregou a mensagem de Deus para a nação de Judá. Ao fazer 

isso, ele honrou a Deus, demonstrou fé e coragem, e escolheu a obediência sobre suas preferências 

pessoais.Convido você a fazer o mesmo! 

Faça o seu trabalho ter sucesso 

As pessoas em Jeremias 02:13 trabalhou duro para cavar poços para si, mas seus poços não conseguiu segurar a 

água. Tenho certeza de que ficamos muito decepcionados quando não conseguiu o resultado que eles queriam, 

depois de trabalhar tão duro. Eu sei o que é trabalhar duro, sem resultados. Eu passei muitos anos da minha vida 

a cavar poços "vazios" como estas, e que me frustrado e desanimado. Levei muito tempo para perceber que, a 

menos que "o Senhor não edificar a casa, em vão trabalham os que a edificam" ( Salmo 127:1 ). 

Você pode estar cavando um poço vazio no momento. Você pode estar trabalhando em algo ou alguém. Você 

pode ter o seu próprio pequeno projecto em curso, mas você está fazendo do seu jeito. Você pode estar seguindo 

seu próprio plano pouco, tentando fazer as coisas acontecerem na sua própria força e habilidade. Se assim for, 

não vai funcionar se você tem deixado Deus fora de seu plano. 

Não há nada mais frustrante do que tentar fazer alguma coisa sobre algo que você não pode fazer nada a 

respeito. É semelhante a ter o seu carro preso na lama e continuar a pressionar o acelerador para baixo e girar 

suas rodas até que você queimar o motor. Nós muitas vezes queimar de cansaço devido a "obras da carne", que 

são obras que não funcionam! 

Muitas vezes fazemos um plano e depois rezar para que ele funcione. Deus quer que oremos primeiro e pedir-

Lhe o Seu plano. Depois temos o Seu plano, Ele nos quer confiar nele para trazê-lo para passar. 

Nossa atividade nasceu fora da carne, na verdade, impede Deus de mostrar-se forte em nossas vidas. Essa não é a 

maneira de viver a vida mais elevada que Deus preparou para nós. Peça a Deus para ajudá-lo e levá-lo enquanto 

você trabalha, de modo que o seu esforço vai ser produtivo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você tem um "pastor espiritual" (um líder espiritual), que tem o coração de Deus, como mencionado 

em Jeremias 03:15 ? Se assim for, agradeço a Deus por essa pessoa. Se não, peça a Deus para dar-lhe um tal 

líder. 

Palavras de Fogo 

Em Jeremias 05:14 , vemos que Deus estava chamando Jeremias para um novo nível, onde suas palavras seria 

forte e poderoso, como o fogo. 

Deus também está chamando você e para mim a experiência de um nível mais alto de seu poder e bênção, e nós 

precisamos perceber que a cada novo nível vem nova oposição. Em face de que a oposição, devemos escolher 

nossas palavras com cuidado. Devemos entender que as palavras erradas pode abrir portas para o inimigo que 

não quer abrir. 

Durante anos, Deus falou comigo sobre não abrir as portas para Satanás. Então um dia ele disse: "Joyce, esquecer 

portas, Satanás está à procura de qualquer pequena rachadura que ele pode rastrear através de sua vida."Deus 

estava realmente me dizendo que eu preciso para viver com mais cuidado do que nunca. 
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O que quer que Jeremias tinha feito anteriormente não era tão agressiva contra o reino das trevas, como o que 

Deus havia planejado. Eu acredito que a mesma coisa vale para a sua vida ea minha. Coisas que Deus foi 

paciente com no passado, Ele terá que lidar agora. Nós não podemos caminhar na carne até que é hora de exercer 

os nossos dons do ministério e, em seguida, tentar rapidamente chegar no Espírito. Não haverá nenhum poder, 

nenhuma unção, lançado através de uma tal vida. 

Lembre-se que Deus disse a Jeremias Faria Suas palavras como fogo em sua boca, e que Ele faria as pessoas 

como madeira. Eu li livros que falavam de revivals passado e explicou como a unção do Senhor era tão forte na 

pregação, às vezes centenas de pessoas que caíram de suas cadeiras no chão e começou a gritar para a libertação 

e salvação. Eu acredito que é uma manifestação de Deus, fazendo as palavras de boca dos oradores como o fogo 

e as pessoas, como a madeira. Mas não vamos ver tais sinais e maravilhas, enquanto nós intencionalmente 

permitir uma mistura em nossas vidas e nas palavras de nossas bocas. Talvez nunca venhamos a experimentar a 

perfeição completa nesta área, mas é hora de lidar com esta questão muito a sério. 

Quando eu falo a Palavra de Deus, eu quero ter um efeito dramático sobre as pessoas, mudando 

radicalmente. Deixe-me encorajá-lo a fazer o mesmo. Peça a Deus para ali pôr o seu fogo em sua boca para que 

suas palavras vão ser para aqueles que os ouvem de mudança de vida. 

Vida Ponto 

No sexto capítulo de Jeremias, o Senhor disse a Jeremias para alertar Seus filhos da destruição iminente da 

cidade, que estava cheio de opressão. Deus quer proteger e fornecer para o seu povo, e é tão trágico quando eles 

não podem ouvir a Sua voz, porque eles não têm consagrado suas orelhas ao Seu serviço (ver Jeremias 

06:10 ). Peça a Deus para fazer seus ouvidos sensíveis à Sua voz. 

Fale a Palavra 

Deus, eu glória apenas no fato de que eu conheço, que eu entendo Você é o Senhor, que pratica a misericórdia, 

juízo e justiça. 

Adaptado de Jeremias 09:24 

Vida Ponto 

A vida seria muito mais fácil se quisermos crer na Palavra de Deus e agir em conformidade, mas a maioria de 

nós tem que descobrir da maneira mais difícil que funciona eo que não funciona. A Palavra de Deus diz 

emJeremias 10:23 que não temos em nós para executar nossas próprias vidas, mas nós ainda tentar. Deixe-me 

encorajá-lo a desistir de tentar controlar a sua própria vida ou de outra pessoa. Deus está no controle, por isso, 

relaxar e deixar que Ele dirigir os seus passos. 

Vida Ponto 

Toda vez que Deus nos dá um teste, podemos dizer o quão longe nós viemos e quão longe ainda temos que ir 

pela forma como reagimos nesse teste. Atitudes de coração que não sabia que tinha vindo muitas vezes por meio 

de testes e ensaios. Abrace seus testes como oportunidades de crescimento e desenvolvimento. 

Como passar testes da vida 

Jeremias 11:20 nos diz que Deus prova os nossos corações, emoções e poderes de raciocínio. 

Quando queremos testar alguma coisa, como é que vamos fazer isso? Colocamos pressão sobre ele para ver se 

ele vai fazer o que ele diz que vai fazer, nós olhamos para ver se ele vai realizar-se sob o stress. Deus faz a 

mesma coisa com a gente. Quando oramos, pedindo-Lhe que nos usam e nos colocar em posições de liderança, 

sua resposta é: "Deixe-me tentar você em primeiro lugar. Deixe-me colocá-lo à prova." 

Fico triste quando percebo quantas pessoas nunca fazê-lo após o ponto de tentar. Eles nunca passar no teste. Eles 

passam a vida inteira dando voltas e voltas as mesmas montanhas proverbiais. Mas na escola de Deus nós não 

reprovar; temos de continuar a tomar o teste de novo e de novo até que passá-lo. 

Para testar algo significa para provar a sua veracidade ou autenticidade de uma experiência, um teste ou um 

exame. Significa, também, comparar algo contra um padrão. Uma das maneiras de Deus nos testes é por 

obrigando-nos a manifestar o que nós dizemos que sabemos. Cabeça conhecimento por si só não é suficiente. Se 

nós não podemos produzir os bens, o conhecimento cabeça não significa nada. 
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Deuteronômio 08:02 diz que Deus conduziu os israelitas no deserto por quarenta anos para humilhá-los, prová-

los, e ver se eles se guardamos os seus mandamentos. Os testes geralmente não vêm nos bons tempos. Eles vêm 

em tempos difíceis, porque nem tudo o que Deus nos pede para fazer vai ser fácil. É por isso que Ele nos testa 

para ver se estamos prontos e aptos antes Ele nos promove a um maior nível de responsabilidade. 

Tantas coisas surgem em nosso caminho todos os dias que são apenas nada mais do que testes. Por exemplo, às 

vezes, quando temos que esperar para se sentar em uma mesa em um restaurante e, em seguida, temos uma má 

refeição, é um teste. Às vezes, quando vamos puxar para um espaço de estacionamento e alguém amplia e leva-

lo, é um teste. Às vezes, quando o nosso chefe nos diz para fazer algo que não quero fazer, é um teste. 

Tiago 1:2-4 diz que os testes de trazer para fora o que está em nós. Em tempos de julgamento nos tornamos mais 

bem familiarizados com nós mesmos e com o que somos capazes de fazer. Pedro não acho que ele nunca negaria 

Jesus, mas quando ele foi colocado à prova, que é exatamente o que ele fez (ver Lucas 22:60-62 ). Deus não está 

impressionado com o que dizemos que vamos fazer, Ele está impressionado com o que provar faremos sob 

pressão. Nós não ser promovido no ministério, porque temos a nossa Bíblia sublinhada em duas cores. Estamos 

levantou na vida e no ministério porque fomos testados e provados, e nós passamos nossos testes. 

Fale a Palavra 

Deus, para mim Suas palavras são uma alegria e trazem júbilo ao meu coração, porque eu pertenço a você e sou 

chamado pelo seu nome. 

Adaptado de Jeremias 15:16 

Viva Deeper 

Jeremias 17:9 nos ensina que nossos corações são enganosos sobre todas as coisas. O auto-engano é uma das 

armadilhas mais fáceis do inimigo que podemos cair. A auto-ajuda sempre a auto conseguir tudo o que 

quer.Quando temos um forte desejo de algo, podemos facilmente nos enganar, dizendo-nos o que queremos 

ouvir. Se a minha vontade quer uma coisa, minha mente me dará uma variedade de razões que eu deveria tê-lo, e 

as minhas emoções, certamente, produzir amplos sentimentos que concordam com desejos de minha vontade! 

Temos de aprender a viver mais profundo do que a superficialidade de nossas próprias mentes, vontades e 

sentimentos. Vida Deeper significa que excede o que queremos, o que pensamos, e como nos sentimos e viver 

pela Palavra de Deus. Devemos curvar os joelhos em humildade à Palavra de Deus e Sua vontade, porque é onde 

encontramos verdadeiras bênçãos. 

Encorajo-vos a ter horários regulares de espera na presença de Deus, pedindo a Ele para revelar quaisquer 

motivos impuros que possa ter. Ore contra o engano, pois Satanás é o grande enganador. Quando acreditar em 

algo que não é verdade, somos enganados. Satanás também procura nos desviar do caminho através do raciocínio 

que é contrário à verdade. 

Quando você acreditar em uma mentira, torna-se verdade para você mesmo que ele não é realmente verdade em 

tudo. Não confie em si mesmo muito. Perceba que nem tudo que você quer é o melhor para você. Peça a Deus 

para o que você quer, mas sempre estar disposto a mudar se você descobrir que você não está de acordo com a 

vontade de Deus. Se o que você pedir a Deus é a Sua vontade, ele virá a seu tempo. Se ele não vem, então creio 

que Ele tem algo melhor em mente para você. 

Acima de tudo, manter a sua paz e permanecer em repouso. Deus pode facilmente levar o crente que não está 

frustrado e ansioso. Ore como Davi no Salmo 51 : "Eis que desejas que a verdade no ser interior, faça me, pois, 

conhecer a sabedoria no mais íntimo do meu coração" ( Salmo 51:6 ). Quanto mais você conhecer 

verdadeiramente a sabedoria de Deus em seu coração, a menos provável que você está a ser enganado. 

Fale a Palavra 

Senhor, cura-me e serei curado; salva-me e serei salvo. Tu és o meu louvor. 

Adaptado de Jeremias 17:14 

Vida Ponto 

Em Jeremias 18:1-4 , lemos sobre o oleiro que teve que refazer seu navio porque tinha sido marcado. Essa é uma 

imagem de nós nas mãos do Senhor, o Mestre Potter. 
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Quando entramos em um relacionamento com Cristo, a Bíblia nos diz que nós nos tornamos novas criaturas 

(ver 2 Coríntios 5:17 ). As coisas velhas já passaram, e é-nos dada uma oportunidade para um novo começo. Nós 

nos tornamos nova argila espiritual para o Espírito Santo para trabalhar. Eu creio que Ele está moldando-lo em 

um belo navio, perfeitamente desenhado para os grandes propósitos que Ele tem para sua vida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és poderoso e tu estás comigo. 

Adaptado de Jeremias 20:11 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que eu tenho a tua palavra e peço-lhe que me ajude a falar-lo fielmente. 

Adaptado de Jeremias 23:28 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por definição de seus olhos em cima de mim para o bem e me construindo. Obrigado por me dar 

um coração para conhecê-lo e por ser meu Deus. 

Adaptado de Jeremias 24:6, 7 

Vida Ponto 

O Senhor vê não apenas o que você é agora, mas também o que você pode se tornar. Ele sabe os planos que Ele 

tem para você, e, de acordo com Jeremias 29:11 , eles são bons planos para o progresso e sucesso, não a derrota e 

fracasso. Deixe-me encorajá-lo a dar a Deus tudo sobre si mesmo. Ele será paciente com você, como Ele trabalha 

Seus bons planos em você. 

Bom plano de Deus 

De acordo com Jeremias 29:11 , Deus tem um plano para cada um de nós, um plano que deve dar-nos uma 

grande esperança para o nosso futuro. É o nosso destino. Mas esse plano é uma possibilidade, não uma 

"positivamente". 

Se alguém profetiza sobre nós coisas maravilhosas no nome do Senhor, o que eles dizem de nós pode expressar o 

coração, a vontade eo desejo de Deus para nós. Mas isso não significa que vai acontecer de forma positiva, como 

está profetizado. Isso é porque ele não pode e não vai acontecer, se optar por se recusar a cooperar com Deus ou 

a desviar-se de sua vontade. 

Deus tem um plano para nossas vidas, mas temos que participar desse plano para ele se tornar realidade. Deus 

não é susceptível de fazer qualquer coisa em nossas vidas sem a nossa cooperação. 

Precisamos cooperar com Deus todos os dias de nossas vidas, para que o nosso potencial a ser 

desenvolvido. Todos os dias temos de aprender alguma coisa. Todos os dias devemos crescer. Todos os dias 

temos de descobrir algo. Todos os dias temos de ser um pouco mais à frente do que estávamos no dia 

anterior. Devemos ser "aprendizes da vida." 

Nós temos que entender que nenhum outro ser humano na face da terra pode desenvolver nosso potencial para 

nós. Devemos cada descobrir os nossos próprios dons e talentos, o que somos realmente capazes de dados por 

Deus, e em seguida, colocar-nos à tarefa de desenvolver os dons, talentos e capacidades de toda a sua extensão. 

Deus tem um plano para cada um de nós. É um bom plano, um plano incomum, um grande plano, mas não é um 

plano de médio, medíocre. Encorajo-vos a buscar esse plano e cooperar com Deus para que ele irá ser 

maravilhosamente cumprida em sua vida. 

Vida Ponto 

Jeremias 29:13 é uma promessa incrível, Deus diz: "Então, você vai procurar-me, para saber, e exigem-me [como 

uma necessidade vital] e encontrar-me quando me buscardes de todo o vosso coração." Note-se que estamos a 

exigir Deus "como uma necessidade vital." Em outras palavras, a vida maravilhosa que Jesus morreu para nós ter 

depende da nossa relação pessoal com Deus. Nós precisamos dele assim como nós precisamos de comida, água e 

ar para respirar. 
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Quando você gasta tempo com Deus, todo mundo sabe. Você se torna mais calmo, você é mais fácil de se 

conviver, você não perder o controle de suas emoções tão rapidamente. Sua paciência aumenta, a sabedoria se 

manifesta através de você, e seu coração logo entende o que Deus gosta eo que ofende. Como acontece com 

qualquer amigo, quanto mais tempo você passar com Deus, mais você se tornar como ele. Gaste tempo com Deus 

hoje. Faça disso uma prioridade. A sua vida depende dele, porque Ele é a sua necessidade vital. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por restaurar a saúde para mim e para curar minhas feridas. 

Adaptado de Jeremias 30:17 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por me amar com um amor eterno, para me desenhar com a tua benignidade, e por continuar 

sua fidelidade a mim. 

Adaptado de Jeremias 31:3 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por transformar o meu pranto em alegria e para me consolar na minha tristeza. 

Adaptado de Jeremias 31:13 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro hoje que há esperança no meu futuro! 

Adaptado de Jeremias 31:17 

Fale a Palavra 

Deus, Você satisfaz minha alma cansada, e você me reabastecer. 

Adaptado de Jeremias 31:25 

"Vou lembrar de seu não peques mais" 

Não importa qual o seu problema ou quão mal você se sente sobre si mesmo como um resultado disso, Deus ama 

você. Em Jesus Cristo, Ele lhe deu uma nova vida. Ele irá proporcionar novos amigos para amar, aceitar, apreciar 

e defender você. Você está bem, e você está indo para torná-lo por causa de alguém que vive dentro de você e 

cuida de você. 

Independentemente do que você tenha feito, você precisa de uma revelação mais profunda do que Deus quer 

dizer quando diz em Jeremias 31:34 : "Eu vou lembrar de seus pecados." Depois de ter confessado seus pecados 

e pediu o perdão de Deus, se você continuar a fazê-lo subir para Ele cada vez que você ir a Ele em oração, você 

está lembrando-o de algo que Ele prometeu esquecer, algo que ele removeu de você tão longe quanto o leste é do 

oeste (ver Salmo 103:12 ). Você precisa perceber que depois de ter confessado os seus pecados a Deus e pedimos 

a Ele para perdoá-lo deles, Ele não só perdoou eles, mas Ele realmente esqueceu deles. 

Você pode ter que olhar para si mesmo no espelho e confessar seu fracasso mais profundo. Você pode precisar 

de dizer a Deus algo como: "Eu fiz um aborto." Ou, "Eu cometido adultério. Que fiz isso, Senhor, e ele é uma 

maravilha para mim perceber que eu posso ficar aqui e olhar-me no olho. Mas eu posso fazer isso porque eu sei 

que mesmo que eu fiz algo tão errado , Você colocou meus pecados tão longe de mim como o oriente está longe 

do ocidente, e Você se lembra deles não mais! " 

Seja qual for o seu pecado ou falha, é preciso confessá-lo a Deus e, em seguida, deixá-lo ir. Pare de se punir por 

algo que está no passado. Recuse-se a lembrar de algo que Deus escolheu para esquecer. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que a hora vem, quando você vai cumprir toda boa promessa Você fez para mim. 

Adaptado de Jeremias 33:14 

Proclamar a liberdade 

Encorajo-vos a dar o dom da liberdade e "proclamar liberdade" para sua família, amigos, vizinhos e colegas de 

trabalho. As pessoas vão te amar por isso. Obviamente, isso não significa deixar que os outros façam o que 
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querem fazer. Mas isso não significa que você parar de tentar controlar as pessoas e situações e deixar Deus ser 

Deus. 

Por anos eu tentava desesperadamente controlar e remodelar o meu marido e filhos, até que eu finalmente 

percebi que meus esforços foram atos de egoísmo, não amor. Eu disse a mim mesmo que eu queria simplesmente 

o melhor de Deus para eles, no entanto, eu tinha decidido o que era Seu melhor e estava tentando forçá-lo a eles. 

Sem saber, eu estava ignorando escrituras que lançam luz sobre os pais atitude correta deve ter para com seus 

filhos. Provérbios 22:6 nos diz que devemos treinar nossos filhos no caminho que deve andar, e quando eles 

estão velhos, eles não vão desviará dele. Efésios 6:4 nos diz que não devemos irritar e provocar os nossos filhos 

ou exasperar-los ao ressentimento, mas criai-os com ternura e no treinamento, disciplina, conselho e 

admoestação do Senhor. Muito freqüentemente temos planos para nossas crianças. Nós temos nossas próprias 

idéias sobre o que devem fazer com suas vidas, e pressioná-los a ir na direção que desejamos para eles. 

Em um ponto em minha vida, eu queria que todos os meus filhos para pregar, assim como eu faço. Isso não 

aconteceu, e, na verdade, eu agora percebo que não era mesmo o que teria me abençoou depois de tudo. Cada um 

dos meus filhos crescidos executa uma função diferente, que cumpre uma grande necessidade de me no 

ministério, e eu realmente estar faltando alguma coisa, se eu tivesse chegado a minha maneira com eles. Deus 

está no controle, e eu estou contente. Tentando controlar os outros é trabalho duro, e isso não funciona! 

Certifique-se que a atmosfera em sua casa e seu negócio é livre e relaxado, não aquele que faz as pessoas sentem 

que, se eles não te agradar o tempo todo, a tensão vai encher o ar e os ânimos vão explodir. Quando as pessoas 

cometem erros, não fazê-los sentir rejeitado, mas ir a milha extra para fazê-los sentir-se perdoado e aceito. Trate 

os outros como você gostaria de ser tratado. 

Relaxe. Solte-se um pouco. Proclamar a liberdade como Jeremias 34:15 instrui, e dar a todos em torno de você o 

dom da liberdade. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Jeremias 34:17 declara que Deus proclama a liberdade para nós. De que forma Ele te libertar? Agradeça a Ele 

hoje para a liberdade que Ele traz para sua vida. 

Do It Again! 

Mesmo que Jeremias estava na prisão, ele ainda recebeu profecias do Senhor e as registrou, de acordo 

com Jeremias 36 . Deus lhe daria uma mensagem, e ele iria gravá-lo em pergaminho que foi enrolado em um 

pergaminho. Então um dos seus servos viriam e levar a mensagem por todo o país, uma vez que Jeremias não 

pôde ir pessoalmente. Daí se vê que Deus não está posto fora por inconvenientes, Ele sempre encontra uma outra 

maneira de fazer o trabalho. 

O povo daquela época não tinham computadores e impressoras, máquinas de escrever, ou canetas e blocos de 

papel, mesmo esferográficas, então imagine como tedioso seu trabalho de escrita era! Tudo tinha de ser 

derrubado por uma pena e tinta em um pergaminho. Se era necessário mais do que uma cópia, então ele teve que 

ser feito à mão a partir do original, que era um cansativo, processo longo e penoso. 

Em Jeremias 36:1, 2 , Deus deu a Jeremias uma profecia específica sobre Israel e Judá, e ele disse-lhe para gravá-

lo em um pergaminho. Jeremias chamou seu secretário, Baruque, que escreveu enquanto Jeremias ditava 

(verJeremias 36:4 ). Quando o rei ouviu falar sobre o livro, ele ordenou que fosse trazido para o palácio real e ler 

para ele. Como seu assistente Jeudi estava lendo para ele, o rei iria demorar algumas colunas que tinha sido lido, 

cortá-los de rolagem com uma faca, e depois gravá-los em um incêndio (ver Jeremias 36:22, 23 ). 

Era inverno. Talvez o rei estava lá sentado junto ao fogo, aquecendo os dedos dos pés e comendo uma maçã. Seja 

qual for o caso, o rei não gostou do que Jeudi estava lendo porque ele gostava de seu estilo de vida injusto e não 

queria mudá-lo. Então, ele cortou-se e incendiou seção após seção do pergaminho até que ele queimou todas as 

profecias de Jeremias. 

Você pode imaginar como Jeremias deve ter se sentido quando soube que todo o seu trabalho árduo tinha sido 

queimado? Pode se relacionar com essa experiência? Alguma vez você já trabalhou em alguma coisa por um 

longo tempo e se esforçou e tentou e fez tudo o que sabia fazer e de alguma forma o diabo entrou e destruiu tudo 

isso? A palavra para você é: Faça isso de novo! 
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Isso é o que Jeremias fez. A resposta de Deus a terrível dilema e desânimo de Jeremias foi: "Pegue outro rolo, e 

escreve nele todas aquelas palavras que estavam no primeiro rolo" ( Jeremias 36:28 ). Deus disse, basicamente, 

"Jeremias, vá arranjar outro rolo e escreve a coisa acabou." 

Em outras palavras, fazê-lo novamente. 

Se você e eu quero ser forte e vitorioso no reino de Deus, devemos estar dispostos a fazê-lo e, em seguida, fazê-

lo de novo e de novo e de novo, se necessário, até chegarmos a um avanço e que Deus nos chamou para fazer 

está concluída. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me mostrar o caminho em que deve andar e as coisas que eu deveria fazer. 

Adaptado de Jeremias 42:3 

Fale a Palavra 

Deus, eu não temerei, porque Tu estás comigo. 

Adaptado de Jeremias 46:28 

 

Lamentações 

Autor: Tradicionalmente, Jeremias 

Data: 587 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Bad coisas, até mesmo devastador coisas, acontecer. Quando o fazem, correm para Deus e encontrar conforto. 

Mesmo quando sabemos que não merecemos a misericórdia de Deus, ainda podemos chamá-Lo. Por causa de 

Sua grande compaixão, Ele vai nos ouvir e nos ajudar. 

Nunca pare de esperança na misericórdia de Deus. 

Introdução 

Para "lamento" é sentir dor intensa, tristeza ou dor, até mesmo a chorar ou a chorar. Este livro, intitulado 

Lamentações, concentra-se em sofrimento, perda, e desesperança. Ele reconhece a realidade da dor, tristeza e 

tragédia, não só em tempos do Antigo Testamento (dor e tristeza resultantes de Israel do afastamento de Deus), 

mas em nossas vidas hoje. Mesmo que algumas das circunstâncias do nosso sofrimento pode ser diferente a partir 

da experiência dos israelitas, a dor do sofrimento é tão real. 

Perante o cenário sombrio das Lamentações, um raio de esperança começa a brilhar. Tendo escrito 

extensivamente sobre a destruição no início das Lamentações, o escritor admite em Lamentações 3:17 : "Eu me 

esqueci o que é bom e felicidade são." Mas então ele começa a sair de sua miséria, dizendo: "Mas isso me lembro 

e, portanto, tenho esperança e expectativa" ( Lamentações 3:21 ). Ele então se muda para um dos mais 

conhecidos, mais amadas escrituras que eu conheço: "É por causa da misericórdia e da bondade do Senhor, que 

nós não somos consumidos, porque Suas [de licitação] misericórdias não têm fim renovam-se cada manhã;. 

grande e abundante é a sua estabilidade e fidelidade "( Lamentações 3:22, 23 ). 

Não importa o que você está enfrentando hoje, vamos Lamentações lembrá-lo da fidelidade de Deus para 

você. Lembre-se a misericórdia de Deus em todas as situações, e deixá-lo dar-lhe esperança e expectativa! 

Fale a Palavra 

Deus, eu derramarei o meu coração como águas diante do Senhor. Vou livre e plenamente expressar meus 

sentimentos para você. 

Adaptado de Lamentações 2:19 

Vida Ponto 

Em Lamentações 3:19, 20 , lemos sobre o escritor deste livro, que tem sua mente em todos os seus problemas e 

cuja alma está abatida dentro dele com tristeza. No entanto, ele declara em Lamentações 3:21 : "Mas isso me 

lembro e, portanto, eu espero e expectativa." Agora, ele faz uma curva. Ele diz: "Ok, eu estou indo para obter 
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alguma outra coisa em minha mente que me dá esperança ea expectativa de bom." A única coisa que ele começa 

a pensar sobre o puxa para fora deste buraco. Então, em versos 22-24 ele fala sobre a misericórdia do Senhor, a 

Sua compaixão, e Sua fidelidade. 

Pensamentos positivos do escritor a respeito de Deus o levou para fora da depressão, estado miserável que ele 

estava dentro Quando pensamos sobre os nossos problemas, nos afundamos cada vez mais baixo, mas os 

pensamentos sobre a bondade, a misericórdia, a bondade ea fidelidade de Deus nos dá esperança. 

New Cada Manhã 

Agradeça a Deus por Sua grande misericórdia e abundante! Suas misericórdias são novas a cada manhã 

(ver Lamentações 3:22, 23 ). Certamente todos nós viveríamos miserável, derrotado, vidas miseráveis separado 

de sua presença, se não fosse por sua compaixão e vontade de nos perdoar. 

Quando meditamos sobre a misericórdia de Deus e verdadeiramente perceber o quanto Ele nos perdoa de boa 

vontade, podemos muito mais facilmente mostrar misericórdia para com os outros. Bons relacionamentos são 

impossível se não formos generosos com misericórdia e perdão. Ser misericordioso significa simplesmente que 

nós somos bons para aqueles que não merecem bondade. Recebemos bênçãos imerecidas de Deus, e Ele espera 

que dar aos outros o que recebemos Dele. Deixe a bondade de Deus fluir através de você, porque Ele te criou 

para ser abençoado e ser uma bênção. 

Jesus disse que devemos perdoar os nossos inimigos (ver Lucas 6:37 ) e ser gentil, fazer favores, de tal maneira 

que as pessoas beneficiar deles. Desta forma, mostrar-nos a ser como nosso Pai no céu, porque Ele é 

misericordioso, bondoso e bom. Ele prometeu que iria perder nada e nossa recompensa seria ótimo. Deus é o 

nosso Vindicator, e nós sempre sair por cima quando fazemos coisas à sua maneira. 

A misericórdia de Deus é nova a cada manhã, e eu estou feliz, porque eu tenho certeza que eu uso minha parte 

atribuída a cada dia. Sou grato por um novo, começar de novo a cada dia. Deus deseja a misericórdia e não o 

sacrifício. Quando cometemos erros, Ele não quer que o nosso sacrifício. Jesus é o único sacrifício que nunca 

necessário. Ele quer que admitir nossos erros, se arrepender e receber o perdão e misericórdia. Quando os outros 

cometem erros e prejudicar ou ofender-nos, Ele nos quer dar-lhes a misericórdia e não exigem sacrifícios 

deles. O que isto significa é que não estamos a tentar fazer com que as pessoas se sentem culpados ou pagar por 

seus erros, mas para dar-lhes o dom da misericórdia em vez disso, da mesma forma que receber esse presente de 

Deus. 

Nós somos sábios para dar misericórdia hoje porque nenhum de nós sabe o quanto misericórdia precisaremos 

amanhã. Aprenda a dar e receber misericórdia regularmente. Vamos misericórdia se um modo de vida para você. 

Vida Ponto 

Lamentações 3:25 diz que Deus é bom para aqueles que esperam por Ele e esperar que ele seja bom para 

eles. Nós não merecemos a Sua bondade, mas ele está disponível para todos os que esperam dele. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por ser movido à compaixão segundo a grandeza da tua benignidade e misericórdia. 

Adaptado de Lamentações 3:32 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em Lamentações 3:40 , o povo decidiu "testar e examinar" os seus caminhos, e voltar para o Senhor. Você já 

analisou os vossos caminhos ultimamente? Peça a Deus para mostrar-lhe se quer ou não se desviaram dele, em 

qualquer área de sua vida. Em seguida, voltar a Ele através do arrependimento e receber a Sua grande 

misericórdia. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu te levanto as minhas mãos e meu coração a Ti em oração. 

Adaptado de Lamentações 3:41 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por aproximar quando eu ligo para você e para suplicar as causas da minha alma-gerir meus 

negócios e me protegendo. Você resgatou e redimiu a minha vida! 
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Adaptado de Lamentações 3:57, 58 

 

Ezequiel 
Autor: Ezequiel 

Data: 593 aC-571 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Esperança e restauração estão sempre disponíveis em Deus. 

Duro, corações de pedra pode ser feita suave e macio novamente pelo toque do Espírito Santo. 

"ossos secos", coisas que parecem ser morto em sua vida, pode viver de novo! 

Introdução 

O nome Ezequiel significa "Deus é forte", e ao longo do livro que leva o nome de Ezequiel, vemos a força de 

Deus. Ezequiel era um homem justo, chamado por Deus para ser um pregador da justiça em uma cultura 

pagã. Em meio a idolatria e pecado, ele alardeou uma mensagem profética de interminável, aliança 

inquebrantável de Deus com o Seu povo. Chamou-os a voltar para Deus e ser mudado e restaurado. 

Embora a mensagem de Ezequiel foi destinado para uma nação inteira, ele pode ser aplicado de maneiras muito 

pessoais. Eu acredito que uma das promessas pessoais, mais esperançosos que podemos encontrar na Bíblia é 

encontrado em Ezequiel 11:19 : "E eu lhes darei um só coração [um novo coração] e porei um espírito novo 

dentro de si, e eu vai levar o coração de pedra [estranhamente endurecido] fora de sua carne, e lhes darei um 

coração de carne [sensível e receptivo ao toque do seu Deus]. " Da mesma forma, Deus promete em Ezequiel 

36:26 : "Um novo coração vos darei e um espírito novo porei dentro de vós, e tirarei o coração de pedra da vossa 

carne e vos darei um coração de carne." 

Como você lida com Ezequiel, você vai encontrar histórias fascinantes e algum conteúdo profético 

interessante. Mais do que tudo, espero que este livro vai incentivar e lembrar que, como crente, você está em 

aliança com Deus. Sua esperança e restauração estão sempre perto de você! 

Fale a Palavra 

Senhor, eu oro para que eu serei como Ezequiel e ouvir você falar comigo. 

Adaptado de Ezequiel 02:02 

Fale a Palavra 

Deus, cada palavra que você fala comigo eu não só vai ouvir com meus ouvidos, mas eu também receberá em 

meu coração. 

Adaptado de Ezequiel 03:10 

Vida Ponto 

Em Ezequiel 11:19 , Deus diz que Ele irá substituir os corações de pedra em seu povo com novos corações que 

são sensíveis ao toque dele. 

Quando damos nossas vidas a Deus, Ele coloca um senso de certo e errado no fundo de nossas 

consciências. Mas, se rebelar contra as nossas consciências muitas vezes, podemos ficar de coração 

endurecido. Se isso acontecer, precisamos deixar Deus amolecer nossos corações para que possamos ser 

espiritualmente sensíveis à liderança do Espírito Santo. 

Eu estava muito duro de coração antes que eu realmente comecei comunhão com Deus. Estar em Sua presença 

regularmente desenvolvido o novo coração em mim, o novo coração que Jesus morreu para me dar. Sem um 

coração sensível ao toque de Deus, não vai reconhecer muitas das vezes ele está falando para nós. Ele fala 

suavemente, com uma voz ainda pequena, ou com convicção sobre um assunto delicado. 

Aqueles que estão de coração endurecido e ocupado "fazendo suas próprias coisas" não vai ser sensível à voz de 

Deus. Sou grato que Ele abrandou o meu coração com a Sua Palavra, porque um coração endurecido não pode 

receber as bênçãos que Ele quer dar. 

A cura para a dureza de coração 
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Acredito que o segredo para ser feliz é andar em amor. E andar em amor é impossível, a menos que nós 

permitimos que o Espírito Santo para amaciar nossos corações. Como Deus diz em Ezequiel 11:19 , não é Sua 

vontade para nós para ser duro de coração. 

Eu tinha um coração duro, porque eu tinha sido abusado quando criança e abandonado por pessoas que disseram 

que me amava. Parecia que toda a minha vida, as pessoas se aproveitaram de mim e me usou para seus próprios 

propósitos egoístas. Minha resposta foi a tornar-se duro de coração, na tentativa de bloquear a dor ainda mais 

emocional. 

Uma vez que os nossos corações se tornam endurecidos, é quase impossível mudá-las por decisão sozinho. Esse 

tipo de mudança exige um trabalho sobrenatural do Espírito Santo. Ele é o único que pode começar dentro de 

nossas almas e curar as feridas e contusões lá. Somente Ele pode nos restaurar à condição estávamos em antes de 

nossos ferimentos. Ele é Aquele que derrama o amor de Deus no exterior em nossos corações. Ele também é 

Aquele que nos ensina, nos convencendo de conduta errada quando maltratam os outros, e ele trabalha em nós 

para nos dar corações do concurso. 

Quando eu percebi que eu entristecido o Espírito Santo quando eu era afiada, com raiva, ou de ódio em relação a 

alguém, eu comecei a tomar esse tipo de comportamento mais sério. Eu amo a Deus, e eu certamente não quero 

lamentar Seu Espírito. 

Quando você e eu faço entristecer o Espírito Santo, que também se sentem ofendidos. Embora possamos não 

perceber o que está errado com a gente, nós sabemos que nos sentimos tristes ou deprimidas, ou que algo não é 

apenas direito. 

Cheguei a acreditar que grande parte da tristeza, depressão e tristeza que sentimos é mais provável ligado ao 

nosso próprio comportamento em relação a outras pessoas. Gálatas 6:7 diz que tudo o que semeamos, vamos 

colher. Se semearmos palavras e ações que entristecem os outros, vamos colher tristeza. Mas se semearmos 

felicidade na vida dos outros, vai colher felicidade em nossas próprias vidas. 

Nunca permita-se ficar de coração endurecido. Ore para que Deus amolecer o seu coração e dar-lhe uma 

consciência e um concurso, que é sensível ao toque. Peça a Ele para lhe permitir sentir o que ele sente e para 

trabalhar Seu caráter em você. Aprenda a andar em amor com um coração aberto a Deus e sensível às 

necessidades dos outros. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em Ezequiel 14:06 , Deus chama Israel a arrepender-se e afastar-se dos ídolos. Um ídolo é qualquer coisa que 

adoramos, dando-lhe muita atenção ou qualquer coisa que é mais importante para nós do que Deus. Você tem 

alguma status de ídolos-sociais, o dinheiro, seu trabalho, sua casa ou carro, seus filhos? Obedeça a Palavra de 

Deus e pedir a Ele para perdoá-lo e ajudá-lo a colocá-Lo em primeiro lugar em sua vida. Ele terá prazer em fazê-

lo! 

O Pecado de Ignorando a Needy 

Sodoma e Gomorra são geralmente conhecidos por seu pecado sexual, mas vemos em Ezequiel 16:49 que Deus 

realmente considerado outros pecados para ser a raiz de todos os seus problemas. Primeiro de tudo, eles tinham 

como uma superabundância de tudo o que seu coração cresceu orgulhoso. Isso ainda acontece hoje. Quando as 

pessoas não têm qualquer necessidade, eles freqüentemente se afastam de Deus. 

De acordo com Ezequiel 16:49 , a vida era muito fácil para as pessoas de Sodoma. Eles estavam ociosos, e 

ociosidade sempre leva a problemas. Sim, estas duas cidades tiveram muitos problemas, mas uma das piores foi 

que eles não ajudar os pobres e necessitados. 

A Palavra de Deus nos ensina explicitamente para ajudar aqueles menos afortunados do que nós. Ele nos instrui a 

compartilhar um pouco do que temos com aqueles que estão em necessidade. Quando nós não compartilhamos, 

eu acredito que nós convidamos uma maldição em nossas vidas. Deus está sempre dando. Algo bom está sempre 

fluindo para fora d'Ele para aqueles que precisam, e Ele nos espera, como Seus filhos, para ser da mesma 

maneira. 

A religião pura que é sem mácula aos olhos de Deus é para visitar e ajudar e cuidar dos órfãos e as viúvas nas 

suas tribulações ea necessidade (ver Tiago 1:27 ). Isto significa simplesmente que devemos estar envolvido em 

ajudar as pessoas que estão sofrendo e necessitados. Nossa religião é inútil se não estamos. 
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Deus não chamou a igreja para "in-alcance", Ele nos chamou para "divulgação". Eu freqüentemente acham que 

eu não posso resolver meus próprios problemas, mas sempre pode chegar e ajudar alguém. Quando eu faço, eu 

estou plantando as sementes para a safra que eu preciso na minha própria vida. Provérbios 11 nos ensina que 

quando estamos misericordioso para com os pobres e necessitados nos beneficiamos a nós mesmos. Não seja 

como Sodoma e tornar-se orgulhoso em sua abundância. Em vez disso, fazer a doação e ajudar os outros que 

precisam parte de sua vida diária. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por estabelecer sua aliança comigo e me ajudando a conhecer, entender e perceber que Tu és o 

Senhor. 

Adaptado de Ezequiel 16:62 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, pelo dom do sábado. Ajuda-me a viver uma vida equilibrada, não usar-me para fora ou excesso 

de trabalho, mas observando-se regularmente os tempos de descanso e refresco que você fornecer. 

Adaptado de Ezequiel 20:12 

Coloque Deus em primeiro lugar 

Ezequiel 20:40 diz que devemos levar ao Senhor nossas primícias, as seleções escolhidos de todas as nossas 

ofertas. Para ficar em perfeita paz, devemos dar a Deus o melhor de nosso tempo e nossos bens. Temos de ser 

honestos com nós mesmos sobre o que as nossas prioridades são realmente e começar a fazer as mudanças que 

nos permitirão manter Deus em primeiro lugar. 

Sendo muito ocupado não é uma desculpa aceitável para não ficar focado no que é verdadeiramente 

importante. Todo mundo define a sua própria agenda. Precisamos estabelecer limites, e nós precisamos aprender 

a dizer não quando as pessoas nos pedem para fazer algo que nos leva para longe de paz. 

Seja honesto com você mesmo como você examinar como você gasta seu tempo. Não dar a Deus as suas sobras, 

não dar-lhe a parte do seu dia quando você está desgastado e você não pode pensar em linha reta ou manter os 

olhos abertos. Dê a Deus as primícias da sua atenção. Dê-lhe a melhor parte do seu dia. 

Deus precisa ser sua prioridade em tudo que você faz. De se vestir para definir sua agenda, você pode pedir a 

Deus sabedoria para fazer escolhas que o glorificará. Você pode misturar o seu tempo com Deus em tudo que 

você faz, a tal ponto que você pode orar sem cessar, rezando o seu caminho através de seu dia. Como você se 

tornar ciente de sua presença, não será possível separar as actividades seculares desde as sagradas. Mesmo 

eventos comuns se torne sagrado, porque Ele está envolvido neles. 

Você pode apenas falar com Deus como você ir sobre o seu dia, pedindo a Ele para dirigi-lo nas escolhas que 

você está fazendo e capacitá-lo para os trabalhos que você precisa para ficar pronto. Como você reconhece que 

Deus está sempre com você, você vai manter em primeiro lugar em tudo o que você se propôs a fazer, e Ele irá 

mostrar-lhe um caminho direto que vai levar você para a paz. Você vai experimentar um grande prazer em sua 

vida, sabendo que você está mantendo Deus em primeiro lugar e, assim, uma parceria com Ele em tudo que faz. 

Fique na Gap 

Deus está procurando pessoas que hoje vai "ficar na brecha" para os outros, assim como ele era no tempo de 

Ezequiel (ver Ezequiel 22:30 ). Se há uma lacuna no relacionamento de uma pessoa com Deus devido a um 

pecado específico em sua vida, temos o privilégio de colocar-nos em que a violação e orando por ele. Se ele tem 

necessidades, podemos interceder por ele e esperar para vê-lo confortado e encorajado enquanto espera.Também 

pode-se esperar um avanço oportuno para essa pessoa sobre suas necessidades sendo atendidas. 

Eu não sei o que eu faria se as pessoas não interceder por mim. Literalmente, milhares de pessoas têm-me dito ao 

longo dos anos que orem por mim. Na verdade, eu pedir a Deus por intercessores. Eu petição que Ele me dar às 

pessoas para interceder por mim e para o cumprimento do ministério para o qual Ele me chamou. 

Se as nossas orações são preenchidos com apenas petição para as coisas que queremos e são nulas de intercessão, 

que faz uma declaração sobre o nosso caráter, exatamente como quando petição supera louvor e ação de graças 

em nossa vida de oração. Eu descobri que quanto mais eu me liberto de egoísmo, mais eu orar pelos outros. 
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Orar pelos outros é equivalente a semear semente. Todos nós sabemos que devemos semear, se quisermos colher 

uma colheita (ver Gálatas 6:7 ). Semeadura para a vida de outras pessoas é uma maneira de colher uma safra em 

nossas próprias vidas. Cada vez que oramos por alguém, estamos assegurando o nosso próprio sucesso. 

Se você quiser ter sucesso como um crente, eu recomendo que você inclua um amplo interceder por outras 

pessoas na sua vida de oração. Doar o que você precisa ou quer. 

Se você quiser ser um sucesso, ajudar alguém a ter sucesso, orando por ele ou ela. Se você quiser que o seu 

ministério de sucesso, orar para o ministério de outra pessoa. Se você quiser que seu negócio de sucesso, rogai 

por negócios de outra pessoa. Se você precisa de um avanço sobre algum mau hábito que está impedindo você e 

prendendo você, orar por alguém que tem uma necessidade em uma área similar. 

Lembre-se, muitas vezes somos tentados a julgar os outros, e que só nos mantém em cativeiro. Dar às pessoas de 

oração , em vez de julgamento, e se pusesse na brecha para eles tantas vezes e tão fervorosamente quanto você 

puder. Então, você será uma bênção para eles, e você vai progredir muito mais rápido em direção ao 

cumprimento do seu destino. 

Vida Ponto 

Basicamente, o que Deus estava dizendo em Ezequiel 25:15-17 foi que Ele iria vingar-se dos filisteus, porque 

eles tinham tomado vingança sobre os seus inimigos com rancor e maldade em seus corações. Quando as pessoas 

nos ferir, somos sábios para não pegue a nossa própria vingança sobre eles, em vez disso, precisamos entregá-los 

a Deus. Espera em Deus para fazer as coisas direito é um ato de confiança, e é também a resposta mais 

inteligente que podemos fazer. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, para buscar o que está perdido e trazendo de volta o que se desviou da minha vida. Obrigado por 

bandagem meu dói e me fortalecer. 

Adaptado de Ezequiel 34:16 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és para mim! 

Adaptado de Ezequiel 36:9 

Vida Ponto 

Ezequiel 36:26, 27 contém a promessa de Deus de que o dia chegaria em que Ele iria dar às pessoas um coração 

novo e porei o Seu Espírito dentro deles. Sob a antiga aliança, o Espírito Santo estava com as pessoas e veio em 

cima de pessoas para fins especiais, mas Ele não viveu dentro deles. Deus habitava no tabernáculo feito por mãos 

humanas durante essa dispensação. Mas, sob a nova aliança, assinada e selada com o sangue de Jesus Cristo 

(ver Hebreus 13:20 ), Ele não habita em um tabernáculo feito por mãos humanas, mas nos corações de pessoas 

que cometeram as suas vidas a ele. 

Uma troca de corações 

Você e eu podemos ter origens semelhantes. Eu tinha vivido uma vida difícil, e meu coração estava endurecido 

por causa disso. Sofri muitos anos de abuso. Eu construí paredes invisíveis em volta de mim e decidiu que as 

pessoas não podiam me ferir se eu não deixá-los em minha vida. 

Quando recebemos Jesus como nosso Salvador, Ele leva nossos corações duros antigos e nos dá o Seu coração 

em vez (ver Ezequiel 36:26, 27 ). O novo coração que Deus dá é aquele que deseja amar e se envolver com as 

pessoas. Geralmente, leva tempo, e passamos por um processo de mudança antes de nossas ações e 

comportamento apanhar com os nossos novos corações, mas Deus nos dá novos desejos. Ele nos dá um coração 

para obedecê-lo e, por esta razão, não podemos mais ser confortável com o pecado. Nós ainda pecamos, mas nós 

não queremos. Nossa consciência está incomodado quando vamos contra Deus e Sua Palavra. Nossa nova guerra 

corações contra a carne; os dois são continuamente antagônica em direção ao outro. Mas graças a Deus, nós nos 

submetemos as áreas de nossas vidas a Ele, pouco a pouco, e como nós, Ele muda o nosso comportamento para 

combinar nossos novos corações. 
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Deus nos dá o Seu Espírito, e só por causa de Seu Espírito em nós podemos obedecer a Deus e Sua Palavra. O 

Espírito Santo, que habita em nós, nos fortalece e nos capacita a fazer a vontade de Deus. Temos de aprender a 

inclinar-se sobre ele e não ser independente, tentando fazer as coisas em nossa própria força. 

Gálatas 3:03 nos ensina uma lição maravilhosa. Ele pergunta: "Tendo começado [sua nova vida espiritualmente] 

com o Espírito [Santo], que está agora a atingir a perfeição [pela dependência] na carne?" Em outras palavras, 

por que achamos que podemos nos aperfeiçoar pelo nosso próprio esforço? Precisamos aprender a "deixar ir e 

deixar Deus ser Deus", e que é um dos maiores desafios que enfrentamos. Jesus disse que nós podemos fazer 

absolutamente nada além de Deus (ver João 15:5 ). Nosso trabalho é de acreditar, e trabalho de Deus é para 

executar. Se fomos chamados para alcançar seríamos chamados empreendedores, e não crentes. Deus disse: 

"Porei o meu Espírito dentro de vocês e farei que andeis nos meus estatutos" ( Ezequiel 36:27 ). Aprenda a 

depender mais do Espírito Santo dentro de você e menos em si mesmo. Se você fizer isso, você vai adorar os 

resultados. Sua paz e alegria vai aumentar muito, e seu progresso será evidente para você e para todos ao seu 

redor. 

Vida Ponto 

Você pode sentir como se a sua vida não é melhor que os ossos mortos e secos, descritos pelo profeta Ezequiel 

37:1-4 . Suas circunstâncias podem ser tão morta que eles fedem. Sua esperança pode parecer perdido, mas Deus 

tem uma saída. 

Como esta passagem continua, o profeta faz como Deus instrui, e ele vê a Deus totalmente reviver e trazer fôlego 

e espírito de volta para o que antes eram ossos secos, mortos (ver Ezequiel 37:5-10 ). O mesmo pode acontecer 

com você. Deus pode reviver coisas que foram secos, quebradiços, e morto em sua vida. 

Ouvi a palavra do Senhor 

Estou certo de que em um momento ou outro em sua vida, você sentiu que todos os lugares que você olhou você 

viu uma pilha de ossos secos, mortos, como a cena em Ezequiel 37:1-4 . 

Deus mostrou uma pilha de tais ossos frágeis a Ezequiel e lhe perguntou: "Posso viver estes ossos?" ( Ezequiel 

37:3 ). Em outras palavras, Ele estava perguntando: "Nada pode ser feito com essa bagunça? Esta situação pode 

mudar?" 

Então Ele disse a Ezequiel para falar com os ossos e dize-lhes: "Oh, você Ossos secos, ouvi a palavra do Senhor" 

( Ezequiel 37:4 ). 

Se você tiver uma grande confusão em sua vida e você está tentando executar o diabo fora de sua propriedade e 

mantê-lo sob seus pés, você pode fazê-lo com palavras. Você pode dizer: "Olha, seu grande montanha, ouvi a 

palavra do Senhor! Escuta, grande confusão, ouvi a palavra do Senhor! Ouça, pobreza, ouvi a palavra do Senhor! 

Ouça, enfermidades e doenças, ouvir o palavra do Senhor! Ouça, você atormenta o espírito, ouvi a palavra do 

Senhor! " 

Enquanto você lê o resto da história em Ezequiel 37 , você vai achar que depois de Ezequiel tinha feito, como 

Deus lhe disse para fazer e profetizou a esses ossos secos, eles se reuniram, tendões e carne veio sobre eles, ea 

pele sobre eles. 

Então, em Ezequiel 37:9 , o Senhor disse a Ezequiel para profetizar e manda que fôlego e espírito entrar em-

los. No versículo 10, Ezequiel disse: "Então profetizei como ele me ordenara, eo espírito eo espírito entrou em 

[os ossos], e viveram, e se puseram em pé, um muito grande anfitrião." Tudo isso aconteceu porque um homem 

profetizou a Palavra de Deus sobre uma situação que precisava ser mudado. 

Deixe-me perguntar: O que você está dizendo para as circunstâncias secas mortas na sua vida? Você está 

profetizando a seus ossos mortos? Ou será que você está dizendo tornando-os mais morta e seca? 

Talvez isso soa familiar para você: "Nada na minha vida é nunca vai mudar Toda vez que recebo um dólar o 

diabo leva-lo para longe de mim Nunca falha, toda vez que eu acho que algo bom vai acontecer, eu fico atacada.. 

. " Se é isso que você está dizendo, então você está apenas pedindo para ter mais problemas. Cada vez que você 

fala desse jeito, você está dando ao diabo o direito de usar o seu poder. Em vez disso, aprender a falar a Palavra 

de Deus e neutralizar o poder de Satanás. 
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Não fale sobre como você se sente ou o que você pensa, não olha para a sua vida e que você não tem. Abra a 

boca e falar sobre o que Deus lhe prometeu! Uma vez que você mudar suas palavras, está tudo acabado para o 

diabo. Não há nada que ele possa fazer contra a Palavra de Deus. A vitória pertence a você! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por colocar o Seu Espírito em mim! 

Adaptado de Ezequiel 37:14 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Senhor, a olhar com os olhos, ouvir com os ouvidos, e para definir o meu coração e mente em todas as 

coisas que você está me mostrando. 

Adaptado de Ezequiel 40:4 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me ajudaria a saber a diferença entre o santo eo profano, entre o puro eo impuro. Eu 

quero viver uma vida que é santo e puro diante de ti. 

Adaptado de Ezequiel 44:23 

 

Daniel 
Autor: Daniel 

Data: final do século VI aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Como Daniel, devemos determinar em nossos corações que nós não contaminam a nós mesmos, mas que vamos 

permanecer fiéis ao Senhor. 

Um excelente espírito é uma das melhores qualidades de caráter que uma pessoa pode ter. 

Devemos recusar a comprometer ou para permitir que a influência do mundo para levar-nos a transformar a partir 

de Deus. 

Introdução 

Daniel é um dos vários livros bíblicos que ensinam suas lições ao longo da vida de uma pessoa. Duas das grandes 

lições que aprendemos com Daniel são a excelência e coragem. 

Daniel 5:12 e Daniel 6:03 tanto nos dizem que Daniel tinha "um espírito excelente." Ao longo do livro de Daniel, 

vemos ele fazendo excelentes escolhas, e nós lemos que ele fez as coisas de uma maneira excelente. Mas suas 

escolhas e suas ações eram "frutos", e não raízes. O fruto de excelentes decisões e comportamentos estava 

enraizada em seu excelente espírito. Como crentes, você e eu temos o Espírito de Deus habita em nós e nós, 

como Daniel, pode viver com excelência, porque Deus é um Deus excelente! 

Daniel também nos ensina sobre coragem. Ele estava sempre disposto a levantar-se às autoridades na Babilônia 

que não compartilham sua devoção a Deus. Ele estava disposto a sofrer e até morrer por suas crenças. Sua recusa 

corajosa comprometer ele desembarcou em um covil de leões famintos, mas Deus o livrou! Daniel acabou em 

uma alta posição do governo, eo rei da Babilônia abandonaram seus antigos caminhos, virou-se para Deus, e 

exigiu seus súditos a acreditar em Deus também. 

Ao ler o livro de Daniel, eu rezo para que você será inspirado para alcançar níveis mais elevados de excelência 

em tudo que você faz e que a sua coragem será agitado. Como podemos aprender com Daniel, uma pessoa 

intransigente e corajoso pode mudar uma nação! 

Vida Ponto 

Após a queda de Judá, a Babilônia, Nabucodonosor, rei da Babilônia em que, para trazer alguns jovens hebreus e 

treiná-los como seus assistentes decidiu-time. Seu propósito era para que eles estejam em conformidade com o 

estilo de vida de sua corte. 
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Mas Daniel, um dos jovens devotos de Judá, que amava o Senhor, estava determinado a ser um prazer para Deus 

e não um homem para agradar. Ele se recusou a obedecer ao que o rei e os outros pensavam que ele deveria ser. 

Daniel se manteve firme e ganhou o favor do rei e sua corte. Como resultado de sua posição destemida, Deus 

acabou usando ele de uma forma muito poderosa. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Daniel teve a oportunidade de comer alimentos "ricos e delicada" da mesa do rei ( Daniel 1:08 ), mas ele 

determinado a não se contaminar com essas iguarias. Você e eu temos oportunidades semelhantes a nós mesmos 

contaminam hoje, especialmente na área de entretenimento. Podemos ser contaminado pelas influências ímpias 

de programas de televisão ou filmes que assistimos ou a música que ouvimos. Nós também pode contaminar-nos 

por comprometer e indo junto com os amigos que estão fazendo escolhas erradas. Você está disposto a ser como 

Daniel e determinar para não contaminar a si mesmo? Peça a Deus para ajudá-lo a fazer escolhas divinas e 

permanecer fiel a ele. 

As Bênçãos de compromisso sincero 

Por causa de seus pecados contra o Senhor, a nação de Judá foi levado para o cativeiro na Babilônia. Lá, alguns 

dos jovens mais promissores, incluindo Daniel e três de seus amigos, foram escolhidos para se tornarem 

assistentes ao rei babilônico. Como parte de seu período de treinamento e preparação de três anos, esses jovens 

deveriam seguir uma dieta de carne rica e vinho, desde da mesa do rei. No entanto, Daniel e seus amigos tinham, 

aparentemente, fez um compromisso anterior de Deus a respeito de sua dieta, e eles determinaram que não iria 

contaminar-se por comer a comida do rei e beber o seu vinho (ver Daniel 1:08 ). Em vez disso, Daniel pediu ao 

eunuco que os supervisionou se seria possível para eles seguirem sua própria dieta de vegetais e água. 

A Bíblia nos diz que o Senhor deu a Daniel favor (compaixão e bondade), com o eunuco, que concordou em 

permitir que siga sua dieta, desde que ele não prejudicá-los. Claro, não só não prejudicá-los, que os fez mais forte 

e mais saudável do que todos os outros jovens em formação como atendentes reais. Na verdade, o rei ficou tão 

impressionado com sua sabedoria que ele os escolheu de todos os jovens para servir como seus conselheiros de 

confiança (ver Daniel 1:10-20 ). 

O favor de Deus repousava sobre Daniel e seus amigos tão fortemente que, eventualmente, Daniel passou a se 

tornar o principal governador do maior poder Babylon-do mundo naquela época, e os outros três foram feitos 

altos funcionários do reino. 

Qual foi a chave para o sucesso de Daniel? Ele seguiu a Deus com todo o seu coração e se recusou a ceder, e, 

como resultado, Deus lhe deu sabedoria, habilidade e favor. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me daria conhecimento, habilidade e compreensão em todas as coisas que precisa 

saber. 

Adaptado de Daniel 1:17 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Daniel 2:21 nos diz que "Deus muda os tempos e as estações do ano." Isto não só é verdade no mundo natural, 

mas em nossas vidas. Seu tempo e seus caminhos são sempre perfeito. Você está confiando Nele totalmente para 

trazer as mudanças que você precisa em sua vida no momento em que está certo? Ele está fazendo um bom 

trabalho em você, eu encorajo-vos a colaborar com as mudanças que ele traz. Você será feliz que você fez. 

Recuse-se a conformar 

Daniel passou por um período de testes e provações, mas no final, o mesmo rei que tentou levá-lo para se 

conformar tinha tanto respeito por ele que ele enalteceu a uma alta posição no reino (ver Daniel 2:48 ). 

A mesma coisa aconteceu comigo anos atrás, no mundo do trabalho. Meu chefe queria que eu o ajudasse a roubar 

algum dinheiro, de uma forma indireta. Eu era um guarda-livros, e ele queria que eu escrevesse o equilíbrio de 

crédito do cliente. O cliente pagou uma fatura duas vezes, e meu patrão não queria que esse fato refletiu sobre a 

declaração do cliente. 

Eu recusei. 
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Vários anos depois, acabei por ter grande favor na empresa. Eu fui feito o segundo no comando do escritório, 

armazém, todo o inventário, e todos os motoristas de caminhão. Fui chamado para resolver problemas que nem 

sequer entendem, e Deus me deu a sabedoria que eu precisava para fazer o trabalho com precisão. 

Quando jovem, eu tinha uma grande posição de liderança na empresa. Eu realmente não têm a educação ou 

mesmo a formação para a posição. Como isso aconteceu? Ele surgiu porque, como Daniel, eu me recusei a 

obedecer a um padrão mais baixo. Eu era respeitado na empresa e foi exaltado a uma posição mais elevada de 

honra. 

Aqueles que tentam levá-lo a obedecer não irá respeitá-lo se você se conformar. Na verdade, eles desprezam sua 

fraqueza. Eles vão saber que eles estão controlando você e que o que estão fazendo é errado. Mas se você vai 

estar sua terra, você vai ser o único que acaba com o respeito. Por um tempo eles podem tratá-lo como se você 

fosse o menor criatura sobre a terra. Mas quando tudo estiver dito e feito, você vai ganhar o seu 

respeito.Integridade e piedosos convicções levar a bênção e favor. 

Vida Ponto 

O rei Nabucodonosor criou uma imagem de ouro enorme na Babilônia e exigiu que todos se curvar diante dele e 

adorá-lo (ver Daniel 3:14 ). Qualquer um que se recusou a fazê-lo seria jogado em uma fornalha ardente. 

Sadraque, Mesaque e Abede-Nego, três dos amigos íntimos de Daniel, se recusou a curvar-se. Eles tinham o 

mesmo excelente, espírito divino que Daniel teve, por isso, eles se recusaram. O rei disse a eles, basicamente: 

"Se você não fizer o que eu digo, eu vou queimá-lo vivo" (ver Daniel 3:15 ). 

Não é isso, basicamente, o que o mundo diz a você ea mim? Se nos recusamos a estar de acordo com suas 

normas, o mundo que nos ameaça, dizendo: "Se você não se curvar e fazer o que quer que você faça, se você não 

se encaixa em nosso molde, nós vamos te machucar de alguma forma . " O mundo pode ameaçar-nos, mas a 

Deus, que sempre sairá vitorioso. 

Vida Ponto 

Você sabe o que eu gosto sobre Sadraque, Mesaque e Abede-Nego? Sua recusa absoluta de se assustar ou 

intimidar. Eles disseram ao rei: "Nós acreditamos que Deus vai nos libertar, mas mesmo se ele não, não estamos 

em conformidade com a sua imagem do que você acha que deveria ser Nós vamos fazer o que Deus está nos 

dizendo para fazer. . Você pode fazer o que quiser com o seu forno. Mas o que acontece conosco, nós teremos 

paz "(ver Daniel 3:17, 18 ). 

Essa é a atitude que devemos ter para com aqueles que tentam nos pressionar a desobedecer o que sabemos ser a 

vontade de Deus para nós. Ore para que esse tipo de coragem e fé. 

Vida Ponto 

Sadraque, Mesaque e Abede-Nego experimentou aflição quando eles permaneceram firmes em seu compromisso 

com o Deus único e verdadeiro. Quando eles se recusaram a ordem do rei ímpio Nabucodonosor para adorar a 

estátua de ouro que ele havia criado, Nabucodonosor lançá-los na fornalha de fogo, que ele aquecido sete vezes 

mais quente do que o normal! 

Nabucodonosor foi "surpreendido" por ver que Sadraque, Mesaque e Abede-Nego foram juntados por um quarto 

homem na fornalha ardente e um que era, de acordo com a versão King James ", como o Filho de Deus" (Daniel 

3:25 ). Não só os três saem da fornalha ardente soltos de seus títulos e totalmente ileso, eles nem sequer cheira a 

fumaça! 

Assim como Deus era com esses homens em sua fornalha da aflição, para que Ele estará com você em qualquer 

situação, você pode ter que enfrentar na vida. 

Fale a Palavra 

Deus, declaro como Nabucodonosor que todas as suas obras são verdade e justiça. Todos os teus caminhos estão 

certos! 

Adaptado de Daniel 4:37 

Vida Ponto 
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Daniel 5:12 nos diz que "um espírito excelente" foi encontrado em Daniel. Devemos fazer as nossas mentes e 

entrar em acordo com Deus que, como Daniel, vai ser excelente, não medíocre. Devemos fazer um inventário de 

nossas vidas e podar fora de qualquer coisa que nos embaraça ou simplesmente rouba nosso tempo. Temos de ser 

determinados, trabalhar duro, e se recusam a sair ou desistir de desenho força de Deus e não de acordo com nós 

mesmos. Se fizermos essas coisas persistentemente e com um espírito excelente, que acabará por ser vitorioso. 

Seja excelente! 

Daniel era um homem de excelência, e por causa disso, o rei promoveu-o a uma posição de grande influência e 

autoridade (ver Daniel 6:03 ). Daniel era também um homem que se recusou a ceder. Mesmo que as suas 

escolhas em perigo sua vida, ele não iria comprometer. Ele acreditava firmemente em manter seus 

compromissos, promessas e votos, e ele estava disposto a suportar o desconforto pessoal para fazê-lo. A Bíblia 

diz que devemos jurar nossa própria dor e não mudar. Em outras palavras, devemos fazer o que dizemos que 

vamos fazer, mesmo que seja difícil ou traz conseqüências negativas. 

Eclesiastes 5:04, 5 diz: "Quando fizeres algum voto ou fazer uma promessa a Deus, não deixe para pagá-la, pois 

Deus não tem prazer na tolos (aqueles que estupidamente zombar Dele) Pague o que você prometer É.. melhor 

que não votes do que votes e não pagar. " 

Em Daniel capítulo 1, vemos que Daniel pediu para não ter de comer alimentos ricos e delicada do rei, porque 

ele sentiu que iria contaminá-lo. Obviamente, ele tinha feito um compromisso de não comer esse tipo de 

alimento.Por causa de suas convicções, Deus fez com que Daniel achasse graça para com o homem no comando, 

e nenhum dano foi ter com ele. 

Em Daniel capítulo 6, o rei assinou um decreto afirmando que qualquer um que pediu uma petição a qualquer 

deus ou pessoa além do rei por trinta dias seria lançado na cova dos leões. Daniel se recusou a parar de orar a 

Deus e foi efectivamente enviado para os leões 'den, porém, nenhum dano foi ter com ele, porque Deus 

milagrosamente fechar os leões' bocas. O rei ficou tão impressionado com a decisão de Daniel e da maneira 

milagrosa Deus cuidou dele que ele emitiu um decreto que todas as pessoas tinham a temer e tremer diante de 

Deus de Daniel, porque ele era de fato o Deus vivo. Depois disso, Daniel prosperou no reinado de Dario e no 

reinado de Ciro. 

Nosso Deus é um Deus excelente, e Ele nos chamou para ser excelente também. Para ser excelente é uma decisão 

que devemos fazer, e isso significa que devemos sempre ir a milha extra para fazer as coisas da melhor maneira 

que pode ser feito. E, devemos nos esforçar para fazer o que nós acreditamos que Deus faria em uma situação 

semelhante à que estamos dentro Tome uma decisão hoje para ser excelente! 

Vida Ponto 

Sabemos pela leitura Daniel 6:10 que Daniel certamente acreditava na importância da oração. O rei emitiu um 

decreto real dizendo que por trinta dias, qualquer pessoa fazer uma petição a qualquer deus ou homem que não 

seja o rei seria lançado na cova dos leões. 

Daniel continuou a orar como ele sempre teve. Ele, aparentemente, sabia que a proteção de Deus pode tornar as 

ameaças dos homens totalmente nula e sem efeito. Se acreditamos que estamos fazendo a vontade de Deus e, em 

seguida, correr para a oposição, precisamos ser como Daniel e corajosamente continuar a fazer o que Deus nos 

instruiu, confiar nEle para nos proteger. 

Culto Intransigente 

Os inimigos de Daniel tinham inveja dele e de sua alta posição no reino. Porque Daniel era um homem justo, que 

sabia que não havia maneira de trazer uma verdadeira acusação contra ele por causa de qualquer comportamento 

errado. Portanto, eles procuraram encontrar uma maneira de parar a sua adoração e devoção a Deus através do 

medo de dano. 

Os inimigos de Daniel sabia que seu hábito era ir para o seu quarto três vezes por dia, abra as janelas para 

Jerusalém, e ajoelhar-se para orar e adorar a Deus (ver Daniel 6:10 ). Com isto em mente, eles convenceram o rei 

Dario para emitir um decreto que, por um período de trinta dias, ninguém seria autorizado a pedir qualquer deus 

ou homem que não seja o rei. Qualquer um pego desobedecendo essa ordem seria jogado na cova dos leões. 
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Daniel continuou a adoração após o decreto foi aprovado. Adoro a parte desta história que diz que ele orou com 

as janelas abertas, como tinha feito anteriormente. Em outras palavras, ele não estava tentando manter seu culto 

um segredo. Ele tinha medo e temor reverencial a Deus que excedeu em muito qualquer medo do homem. 

Porque Daniel se recusou a comprometer sua adoração, seus inimigos levaram ao rei por não honrar o decreto 

(ver Daniel 6:13 ). O rei não teve escolha senão tê-lo jogado na cova dos leões. O rei Dario passou uma noite 

sem dormir e pela manhã gritou na frente da cova: "Ó Daniel, servo do Deus vivo, é o seu Deus, a quem tu 

continuamente serves, tenha podido livrar-te dos leões?" ( Daniel 6:20 ). No triunfo Daniel saiu daquela cova dos 

leões totalmente ileso e revigorado em sua fé, porque Deus tinha fechado a boca dos leões. Depois disso, os 

inimigos de Daniel foram lançados no mesmo den e foram todos destruídos pelos leões famintos. 

Se você e eu vou confiar em Deus e adorá-Lo, quando nossos inimigos conspiram para trazer prejuízos para nós, 

então, como Daniel, sairemos ilesos. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que como você fez para Daniel, Você vai me entregar como eu continuamente atendê-lo. 

Adaptado de Daniel 6:16 

Vida Ponto 

A vida de Daniel foi caracterizado pela pressão para se conformar com o que os outros queriam que ele fazer e 

ser. Ele se recusou a ceder à pressão. Depois de um período de provação e tribulação, Deus o exaltou, e ele foi 

colocado no comando de todo o reino. 

Tenha a coragem de ser diferente. Vai mudar a sua vida, e Deus te exaltará no processo. 

Vida Ponto 

Daniel 7:21 fala do rei que fez "guerra aos santos." Daniel 7:25 nos diz que no fim dos tempos Satanás destruirá 

os santos! Mas também nos diz em versículo 27 que acontece depois disso: "E o reino, eo domínio, ea majestade 

dos reinos debaixo de todo o céu serão dados ao povo dos santos do Altíssimo." 

Mesmo que Satanás está lançando um ataque de cansaço contra os santos, Jesus veio para nos dar a vitória sobre 

os ataques de Satanás e "desfazer (destruir, afrouxar e dissolver) as obras do diabo [fez]" ( 1 João 3: 8 ). 

Que esta pia verdade: . Jesus veio para destruir as obras do diabo Mesmo que Satanás tentará atacar aqueles de 

nós que receberam a Jesus: "Aquele que habita em vós é maior (mais forte) do que aquele que está no mundo" ( 1 

João 4:4 ). Lembre-se sempre disso! 

Como resistir a Satanás 

Satanás trabalha diligentemente para causar problemas em praticamente todas as áreas de nossas vidas. Ele não 

ataca todas as áreas de uma só vez, mas eventualmente ele começa a tudo. Ele trará inconveniência de todo 

tipo. Os problemas nunca vêm quando estamos prontos para lidar com eles. 

Daniel 7:25 diz que Satanás procura desgastar os santos do Deus Altíssimo. Como é que esta "desgaste" 

acontece? Muitas vezes, a obra de Satanás é quase imperceptível, porque ele tenta nos desgastar gradualmente, 

um pouco aqui e um pouco ali. Satanás sabe que é preciso mais do que um ataque de vestir-nos, para que ele 

incansavelmente vem de novo e de novo. Uma maneira Satanás procura vestir-nos é por roubar nosso tempo, 

obrigando-nos a lidar com problemas que ele começa. Ele gostaria que nós passamos a vida tentando apagar os 

pequenos incêndios que ele começa. 

Qual é a resposta? Tiago 4:7 diz que devemos nos submeter a Deus, resisti ao diabo, e ele fugirá. Vemos que 

temos de resistir ao diabo. Mas quando devemos resistir-lhe? Quanto tempo devemos esperar? Quanto devemos 

aturar antes de vir contra ele? Enquanto a Bíblia ensina os cristãos a ser paciente com os outros, não estamos a 

ser paciente com o diabo. Primeira Pedro 5:9 compartilha uma maravilhosa e mais importante princípio: 

"Resistir-lhe; ser firme na fé [contra o aparecimento de raízes, estabelecida, forte, imóvel, e determinado]. 

" Devemos resistir ao diabo em seu início. 

Quando os ataques de Satanás, devemos imediatamente começar a louvar a Deus, desta forma, podemos resistir a 

Satanás. Quando ele fala mentiras, devemos falar a verdade. No instante em que sentimos um ataque, devemos 

nos aproximar de Deus e rezar. A Bíblia nos diz que estar alerta para quando podemos praticar a oração. Várias 
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vezes a Palavra de Deus nos instrui a "vigiar e orar". Isso significa prestar atenção para as coisas dando errado 

em nossas próprias vidas ou a vida dos outros e orar imediatamente. Como eu gosto de dizer: "Não demora, ! 

orar imediatamente " 

Outra maneira de resistir a Satanás é aplicar o sangue de Jesus pela fé com a situação. Assim como os israelitas 

foram libertados da morte, colocando o sangue do cordeiro nas vergas e batentes das portas de suas casas durante 

a Páscoa (ver Êxodo 12:1-13 ), para que possamos aplicar o sangue do nosso Cordeiro Pascal, Jesus, pela fé e ser 

protegido. 

Lembre Satanás da cruz em que Jesus derrotou-o totalmente; lembrá-lo que ele já é um inimigo derrotado e que 

você não será enganado ou iludido de forma alguma. Vamos Satanás sabe que você reconhecer que é ele quem 

está vindo de encontro a você e que você não vai culpar as pessoas, Deus, ou a vida para o que ele está fazendo. 

Satanás quer que nós fraco e desgastado, dessa forma não temos poder para resistir a ele. Ele sabe que se ele 

ganha um ponto de apoio, ele pode obter uma fortaleza. Como eu disse antes, resistir ao diabo em seu início!Seja 

agressivo, não espere para ver o que vai acontecer. Se você esperar, você não vai gostar. Mexa-se no Espírito 

Santo, atiçar as brasas de seu fogo interior, e não deixá-lo sair durante apuros. Lembre-se que Jesus, o Victor, 

vive dentro de você, você tem a vitória! 

Fale a Palavra 

Deus, Você pertence a misericórdia ea bondade e perdão! 

Adaptado de Daniel 9:09 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que Você está inflexivelmente justo e rigidamente justo em todos os seus trabalhos e que você 

sempre manter sua palavra. 

Adaptado de Daniel 9:14 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que as pessoas que sei que você vai provar-se forte, firmes, e fará proezas para você! 

Adaptado de Daniel 11:32 

 

Oséias 

Autor: Oséias 

Data: Cerca de 750 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus nos ama incondicionalmente. 

Deus é fiel, mesmo quando somos infiéis. 

O amor ea misericórdia de Deus nunca deixar de tender para nós. Nós sempre podemos ter um novo começo 

Nele, não importa o que temos feito. 

Introdução 

Às vezes, as pessoas que são profetas de Deus deve viver as mensagens que eles pregam. Esse foi certamente o 

caso de Oséias. Deus tinha chamado Oséias, cujo nome significa "salvação" ou "libertação", para proclamar o 

Seu amor e fidelidade para com o povo de Israel, que tinha virado as costas para ele, esquecido Sua bondade, e 

abandonado como um homem abandona sua mulher para uma prostituta. De fato, Deus disse através de Oséias 

que Israel "se prostituiu" ( Oséias 2:05 ). 

A fim de entender e demonstrar o amor de Deus por pérfida Israel, Deus exigia Oséias se casar com uma 

prostituta, chamada Gomer, que continuamente virou as costas para ele e viveu como uma prostituta. Oséias, em 

resposta, repetidamente resgatado Gomer de seu pecado, de classe baixa vida, levou-a de volta para casa, e amou 

e cuidou dela. Mas depois de um tempo, ela iria deixá-lo de novo e voltar a prostituição. O ciclo da sua 

infidelidade e amor incondicional de Oséias continua ao longo deste livro para mostrar o povo de Deus que Ele 
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nunca, nunca desiste de nós. Ela também nos ensina que o amor não pode ser comprado, deve ser recebido como 

um presente, pois Deus diz em Oséias 14:04 "Eu os amarei." 

Ao ler o livro de Oséias, deixe-o lembrar do amor incondicional de Deus e de misericórdia infalível. Ele nunca 

vai deixá-lo ou deixá-lo para baixo, não importa o quanto você pecou ou se afastaram Dele. Em Deus, você pode 

ter sempre um novo começo. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por falar carinhosamente para o meu coração e para transformar o lugar da minha angústia em 

uma porta de esperança e expectativa. 

Adaptado de Oséias 2:14, 15 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por me betrothing a Você para sempre em retidão e justiça, de bondade e de misericórdia, na 

estabilidade e fidelidade. Eu sei, estar familiarizado com, apreciar, dar ouvidos a, e valorizar Você. 

Adaptado de Oséias 2:19, 20 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você pode pensar em uma situação específica em que não saber que havia algo nocivo ou prejudicial para 

você? Peça a Deus para dar-lhe o conhecimento continuamente e de revelação, de modo que a falta de 

conhecimento não vai destruí-lo (ver Oséias 4:6 ). 

Quando nós sabemos bem, podemos escolher fazer direito 

Nós não podemos fazer o que é certo, se não sabemos o que é certo. Temos de aprender a Palavra de Deus e, por 

isso, aprender a Sua vontade e Seus caminhos. A justiça é, antes de tudo, uma posição que nos foi dado por Jesus 

Cristo, quando nós aceitá-Lo como nosso Salvador. É então a ser trabalhado em nossas vidas e é dito ser "em 

conformidade com a vontade de Deus em propósito, pensamento e ação." ( 1 João 2:29 ). 

Aprendemos com Oséias 4:6 que as pessoas são enganadas e, assim, destruído por falta de 

conhecimento. Satanás é o grande enganador. Quando as pessoas não sabem melhor, eles acreditam nas mentiras 

de Satanás e vivem vidas miseráveis. Satanás só vem para matar, roubar e destruir, mas Jesus veio para que 

pudéssemos ter e desfrutar nossa vida em abundância (ver João 10:10 ). Por muitos anos, Satanás roubou de 

mim, enquanto eu culpou outras pessoas, às vezes eu até culpou Deus. 

Quando criança, eu estava cheia de medo e tormento. Eu não sabia que Satanás era a fonte de todos os meus 

problemas. Eu não sabia que, mesmo que as pessoas tinham me machucar, a dor foi realmente causado por 

Satanás, como ele trabalhou por eles. Eu não sabia que, apesar de que eu tinha um passado doloroso, eu poderia 

ter um futuro maravilhoso. Havia tanta coisa que eu não sabia! Eu tinha uma verdadeira falta de conhecimento e 

eu estava perecendo de vida na escuridão e bondage-por causa disso. 

Em 1976, Deus me deu um forte desejo de estudar e compreender a Sua Palavra (a Bíblia), e minha vida foi 

mudando para melhor desde então. Uma vez que eu sabia que Deus me amava e queria que eu tivesse uma boa 

vida, minha visão sobre tudo mudou. Antes de conhecer a verdade, eu me senti inútil e preso, eu era muito 

amargo. Eu culpava todo mundo para a minha dor, exceto Satanás, o verdadeiro culpado. Sim, as pessoas me 

machucar, e eles eram responsáveis também, mas eu aprendi que "ferir as pessoas, ferir as pessoas." As pessoas 

que me ferem o tinha feito porque alguém lhes tinha magoado. Esse conhecimento me ajudou a perdoar meus 

inimigos, e minha cura começou. 

Quando você toma o tempo e fazer um esforço para adquirir conhecimento, você não só ajudar a si mesmo, mas 

todos os seus descendentes. Meus filhos têm uma vida melhor do que eu por causa do conhecimento que 

tenho. A gente nunca sabe tanto que não precisa continuar aprendendo. Tome a decisão de ser um "aprendiz da 

vida", de modo que a falta de conhecimento não fará com que você sofra. 

Vida Ponto 

A Bíblia está repleta de escrituras nos convida a buscar a Deus em qualquer circunstância nos 

encontramos. Oséias 5:15 nos encoraja a buscar a Ele quando precisamos de perdão e cura da angústia e aflição 

de nossa culpa. 
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Exatamente como é que vamos buscar a Deus? É uma maneira de pensar sobre ele, e para considerar o que 

importa para ele eo que ele diz sobre determinadas situações. Quando o buscamos, encontramos muito mais do 

que suas respostas para os nossos problemas. Também encontramos alegria, paz, amor, sabedoria, e tudo mais 

que precisamos em nossas vidas. Deixe-me exortá-lo a buscá-Lo em todas as áreas da sua vida hoje. 

Vida Ponto 

Oséias 06:01 contém uma das promessas de Deus para nos curar. A menos que tenhamos um milagre, toda a cura 

é um processo que leva tempo, especialmente a cura emocional. Cura não é fácil e pode ser muito doloroso.Às 

vezes, temos feridas que ainda estão infectados, e antes que possamos ser completamente curado, essas feridas 

devem ser abertas ea infecção removido. Só Deus sabe como fazer isso corretamente. Como você buscar a Deus 

para a cura de suas feridas, existem duas principais coisas que você pode fazer para facilitar o processo: passar 

tempo com Deus em Sua Palavra e esperar em Sua presença. Eu garanto que você vai encontrar a cura lá! 

Fale a Palavra 

Deus, deixe-me ser zeloso e apaixonado Te conhecer, para você virá a mim como a chuva pesada, como a chuva 

serôdia que rega a terra. 

Adaptado de Oséias 06:03 

Fale a Palavra 

Deus, eu vou semear para mim de acordo com a justiça e colher de acordo com misericórdia e bondade. Eu lhe 

permitirá romper o solo em pousio no meu coração, pois é hora de procurar Você, ao perguntar para e de você, e 

exigir seu favor, até que venha e chova a justiça sobre mim. 

Adaptado de Oséias 10:12 

Vida Ponto 

Oséias 00:06 nos ensina a esperar com expectativa para o Senhor. À espera de Deus significa passar tempo com 

Ele na Sua Palavra e na Sua presença. Quando esperamos com expectativa para Deus, estamos antecipando 

alguma coisa boa do nosso tempo com ele. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu declaro que não há salvador além de ti. 

Adaptado de Oséias 13:04 

Fale a Palavra 

Deus, Você é minha ajuda. 

Adaptado de Oséias 13:09 

Colocar a palavra para Trabalhar 

De que forma Deus tem mostrado que você ama, piedade e misericórdia (ver Oséias 14:03 )? Como é que Ele 

curou você e te amei (ver Oséias 14:04 )? Agradeça a Ele hoje! 

Deus ama Livremente 

Você já se perguntou como Deus pode nos amar, tão imperfeita quanto nós somos? Ele pode, porque 

Ele quer; Lhe agrada. Oséias 14:04 nos diz que Deus quer curar a nossa falta de fé e amor nos livremente. 

A Palavra de Deus está cheia de versículos sobre o Seu amor. Efésios 1:05 ensina: "Ele nos predestinou 

(destinado nós, planejado em amor por nós) a ser adotado (revelada) como Seus filhos através de Jesus Cristo, de 

acordo com o propósito de Sua vontade [porque aprouve a Ele e era Seu intento tipo] ". 

Deus ama, porque o amor é a Sua natureza-Deus é amor (veja 1 João 4:8 ). Se Ele fosse, Ele não seria quem ele 

é. 

Deus nos ama sempre! Ele nem sempre pode amar tudo o que fazemos, mas Ele nos ama. Seu amor é 

incondicional. É o amor baseado nele, não em nós, que recebemos o amor de Deus, sem merecer. O amor 

incondicional de Deus é o poder que perdoa os nossos pecados, cura as nossas feridas emocionais, e conserta 

nossos corações quebrados (ver Salmo 147:3 ). 
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Quando você percebe que você é amado por Deus, não por causa de qualquer coisa que você é ou qualquer coisa 

que você tenha feito, então você pode parar de tentar merecer ou ganhar o seu amor e simplesmente receber e se 

divertir. Lembre-se, Ele te ama livremente, sem exigir ou pedir nada de você. 

Se você se esforça para acreditar ou aceitar o amor incondicional de Deus para você, começar por confessar que 

Deus o ama. Diga: "Deus me ama" em voz alta várias vezes por dia, quando você está sozinho. Fala-lo para a 

atmosfera e se acostumaram a ouvir. Sinta-se confortável com o pensamento dele. Aqueça-se o Seu amor, 

mergulhar nele, e deixá-lo saturar sua alma, o seu pensamento e as emoções. Imaginem o quão incrível ele é: "! 

Deus me ama" 

Uma vez que seu coração está cheio com o conhecimento do incrível amor de Deus, incondicional, você pode 

começar a amá-Lo em troca e para expressar o seu amor para os outros também. 

 

Joel 
Autor: Joel 

Data: visão tradicional é de cerca de 830 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Sin exige arrependimento. 

Pecado contínuo e falta de arrependimento levam ao julgamento de Deus. 

Deus faz julgar, mas Ele também traz restauração. 

Introdução 

Em linguagem moderna, a mensagem básica do livro de Joel é: "Siga em frente!" Joel escreveu durante os dias 

difíceis, num momento em que toda a terra de Judá sofreu sob uma praga de gafanhotos em massa, em que as 

culturas não, o gado morreu, e as pessoas pereceram. Joel interpretaram esta destruição como o julgamento de 

Deus e declarou que para o povo. Joel passou a exortar as pessoas a se arrependerem e incentivá-los, dizendo-

lhes que Deus queria para trazer restauração para a sua devastação. 

Talvez a passagem mais familiar na Joel é promessa de restauração de Deus em Joel 2:25, 26 : "E eu vou 

restaurar ou substituir para os anos que o gafanhoto comeu-o pular de gafanhotos, o descascamento gafanhoto, eo 

rastreamento de gafanhotos, Meu grande exército que enviei contra vós. E comereis abundantemente e ficará 

satisfeito e louvar o nome do Senhor, o seu Deus, que procedeu para convosco maravilhosamente. eo meu povo 

nunca mais será envergonhado. " 

O que quer que tenha sido perdido em sua vida, eu oro para que o livro de Joel irá lembrá-lo de que Deus é um 

Deus de restauração. Ele é capaz de restaurar o que foi perdido ou roubado de você. Ele quer fazer as palavras 

de Joel 2:26 uma realidade em sua vida, de modo que você é capaz de declarar que o Senhor teu Deus fez 

maravilhas com você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já recebeu um pedido de desculpas indiferente? Arrependimento não é apenas uma questão de 

ir com a maré, que é a confissão honesta e uma decisão consciente para retornar ao seguir a Deus. Não tome para 

concedido a graça de Deus, bondade e misericórdia, mas reconhecer o seu pecado e ser sincero e sincero em 

pedir perdão. Deus será misericordioso com você (veja Joel 2:12-14 )! 

Fale a Palavra 

Quando eu pecar, eu arrepender-se e voltar a Ti, meu Deus, porque Tu és misericordioso e compassivo, lento 

para a cólera, e abundante em benignidade. 

Adaptado de Joel 2:13 

Fale a Palavra 

Deus, eu não temerei. Eu vou ser feliz e se alegrar, para você ter feito grandes coisas. 

Adaptado de Joel 2:21 

Alegrai-vos! 
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Joel 2:23 nos instrui para se alegrar no Senhor nosso Deus. Alegria é uma das armas mais poderosas que temos 

contra o diabo. Ele tem más intenções para destruir nossas vidas, mas a alegria é uma grande fonte de força que 

Deus nos deu para interromper o plano de Satanás. O diabo quer nos para baixo, porque ele sabe se perdermos a 

nossa alegria, vamos perder a nossa força, e se perdemos a nossa força, ele vai ser capaz de andar em cima de 

nós. Mas o Senhor quer nos levantar, e Ele faz isso através da alegria do Senhor, que é a nossa força 

(ver Neemias 8:10 ). 

A Bíblia diz ser "feliz de coração continuamente" ( 1 Tessalonicenses 5:16 ). Não é íntegro para ser debilitante 

todo o tempo. Em vez disso, eu acredito que nós precisamos de procurar ser feliz em uma base contínua 

regular.Deixe-me exortá-lo a não esperar para se sentir alegre, mas para ser alegre de propósito. Pense em coisas 

certas, sorrir e rir o mais rápido possível. Alegria lançamentos crer. Acredite em Deus, acredite em suas 

promessas, e acreditam que Ele realmente quer que você aproveite a sua vida. 

Não fui criado em um ambiente alegre. Fizeram-me sentir que, se eu estava me divertindo, eu estava fazendo 

algo errado. Então, eu era frequentemente desanimados e tristes. Eu trabalhei duro e era uma pessoa responsável, 

mas eu realmente não desfrutar a minha vida. 

Satanás me roubou de muitas coisas pela minha ignorância da Palavra de Deus (cf. Oséias 4:6 ). Porque eu não 

tinha conhecimento espiritual adequada, por um tempo, Satanás me enganou e roubou o vitorioso, cheio de 

alegria a vida de Jesus já tinha previsto no seu plano para mim. Agora eu vivo uma vida de alegria, porque o 

Senhor me ajudou. 

A próxima vez que você se sentir como se você perdeu a sua alegria, eu encorajá-lo a lembrar que a alegria é um 

fruto do Espírito Santo. No entanto, ele é liberado apenas por tomar uma decisão de não permitir que as 

circunstâncias adversas para governar suas atitudes emocionais e mentais. 

Através de alegria, pode receber a força para fazer coisas que de outra forma seria impossível. Através de alegria, 

você pode superar problemas que o diabo lhe dirá são impossíveis de superar. Você pode ser derrotado se você 

perder a sua alegria. Não importa o que acontece em sua vida, lembre-se: Você tem a capacidade de manter e 

liberar a alegria em sua vida, e não há nada que Satanás possa fazer para impedi-lo quando o seu coração está 

cheio de alegria. Portanto, tome o conselho de Joel e regozijai-vos no Senhor vosso Deus! 

Deus da Restauração 

Deus é um Deus de restauração (ver Joel 2:25, 26 ). Ele faz desgastados e as coisas destruídas totalmente 

nova. De fato, muitas palavras que começam com "re" descrever as ações de Deus: Ele re-notícias, re-alas, re-

julgar, re-multas, traz re-compensé, re-surrects, restaura, re-Vives, re- aluga, e Ele nos ensina a re-pent. 

A cobertura é o lugar mais alto de um prédio ou hotel. Quando nos arrependemos, Deus nos leva de volta para o 

lugar mais alto, onde nós pertencemos e da qual temos caído pelo pecado. Deus é o Deus da misericórdia, que 

continua a trabalhar com a gente o tempo que desejamos mudança em nossas vidas. Ele nunca desiste de nós. Ele 

não é um tirano cruel que está irritado e impaciente. Na verdade, Deus é exatamente o oposto. Ele é 

misericordioso, gracioso, gentil, paciente, longânimo, compassivo, bom, fiel, e todas as outras coisas 

maravilhosas. 

Quando algo foi perdido ou roubado de nós, nos tornamos amargos, a menos que nós sabemos que há esperança 

de restauração. Deus não só dá de volta o que foi perdido, mas nos promete "double para o nosso 

problema." Isaías 61:6, 7 , diz que para o nosso ex-vergonha Ele nos dará uma dupla recompensa. Deus promete 

que, em vez de sofrer com desonra e opróbrio, regozijemo-nos, porque Ele ama a justiça, e Ele odeia o roubo, 

delito e violência. 

Jó passou por um momento muito difícil, mas ele permaneceu fiel a Deus e Deus restaurou a ele o dobro do que 

ele tinha perdido. Como uma pessoa pode ser amargo sobre o seu passado, quando Deus promete um futuro tão 

brilhante? Esqueça o que está por trás, lembre-se que Deus ama a restaurar e pressionar para as coisas novas que 

Ele tem para você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Todos nós já experimentou as conseqüências do pecado. Existe uma área em sua vida em que você ainda está 

sentindo as conseqüências de seu pecado? Ser encorajada; Deus pode trazer cura e restauração (veja Joel 2:25-

27 ). Lembre-se de agradecer a Ele por Sua graça e misericórdia. 
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Vida Ponto 

Joel 2:28 afirma que nos últimos dias os anciãos terão sonhos e os jovens terão visões. 

Os sonhos são, certamente, uma das formas válidas Deus fala, mas esta é também uma área em que as pessoas 

podem facilmente sair do equilíbrio. Isso ocorre porque o sonho é comum a todos nós, e nem todos os sonhos são 

de Deus. Se você quer saber se é ou não é um sonho é de Deus, use o discernimento, sabedoria e equilíbrio, e eu 

acredito que você vai ter a confirmação em seu coração, se Deus está tentando falar com você ou lhe mostrar 

uma coisa. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já pediu a ajuda de alguém que estava demasiado ocupado para dar uma mão ou não poderia 

fornecer a ajuda que você precisava? Não importa o quão desesperada a sua situação, a promessa de Deus é certa: 

Ele vai salvar e libertar todo aquele que invocar Ele (ver Joel 2:32 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi discriminado por causa de sua idade, sexo ou situação na vida? Deus não discrimina, e continua a 

derramar o Seu Espírito. Peça a Deus hoje por um novo derramamento de Seu Espírito em sua vida (ver Joel 

2:28, 29 ). 

Fale a Palavra 

Senhor, eu declaro que em Ti eu sou forte! 

Adaptado de Joel 3:10 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você se lembra do dia em que você decidiu seguir a Jesus? Talvez tenha sido uma decisão rápida, ou talvez você 

passou meses ou até anos pensando sobre essa decisão. A mensagem de Joel é oportuno e urgente para hoje: 

Como você era uma vez, há inúmeras pessoas ainda em que "vale da decisão" ( Joel 3:14 ), pesando se deve ou 

não seguir a Deus. Ore fervorosamente tanto para aqueles que você conhece pessoalmente e para aqueles que 

você não sabe que estão no vale, que eles vão decidir segui-Lo. 

Fale a Palavra 

Senhor, Tu és um refúgio e uma fortaleza para mim. 

Adaptado de Joel 3:16 

 

Amos 

Autor: Amos 

Data: 760 aC-750 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Guarde o seu coração durante os tempos bons ou prósperas, para que você não se esqueça de Deus. 

Continue a buscar o Senhor no meio de bênção, quando tudo parece estar maravilhoso e você não pode sentir a 

necessidade de Deus. 

A verdadeira vida não é encontrado na prosperidade ou facilidade, mas em buscar e encontrar o Senhor. 

Introdução 

Amós profetizou durante um tempo de grande prosperidade em Israel e Judá. As nações eram poderosos 

politicamente, economicamente e militarmente, e tudo parecia estar a correr melhor do que nunca. Porque as 

pessoas gostavam tanto poder, riqueza e abundância material, eles assumiram que Deus estava satisfeito com eles 

e que sua prosperidade era um sinal de Sua bênção. 

A verdade é que no meio de aparentemente bons tempos, havia muita corrupção, idolatria, injustiça e 

imoralidade. Deus enviou Amós para esta situação para declarar ao seu povo que a sua prosperidade não indicou 

seu prazer. Em vez disso, Ele estava descontente com seus corações e seu comportamento, eo julgamento era 

inevitável, a menos que eles mudaram suas formas e começou a procurá-lo novamente. 
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Amos nos ensina que Deus julgará a corrupção e imoralidade na sociedade. Ele não está à procura de cidades ou 

nações que serão apenas "religiosa", mas para aqueles que valorizam e praticar o direito ea justiça, para as 

pessoas que vão se amam, defendem os oprimidos, e O buscam. 

Lembre-se que você leia o livro de Amós que a prosperidade material nem sempre é um sinal da bênção de Deus 

e que pode levar as pessoas a pensar que não precisamos de Deus. Que este livro lembrá-lo de sua desesperada 

necessidade de buscá-Lo, porque, como Amos 5 afirma repetidamente, não vivemos por abundância material, 

mas por realmente buscando a Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O nome de Amos significa "Burden-Portador". Você sabe o significado do seu nome? Se você é um seguidor de 

Jesus, "cristão" é um de seus nomes, e significa "que pertence ou que se assemelhe a Cristo." Como Amos, 

procuram servir ao Senhor teu Deus de todo o teu coração. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O povo de Judá desprezado a Palavra de Deus e não guarda os seus mandamentos (ver Amós 2:04 ). A maioria 

de nós seria rápido para dizer que não desprezam a Palavra de Deus, mas você sabe que a 

palavra desprezotambém significa "a considerar como sem importância"? Saiba que viver pela Palavra de Deus é 

importante em todas as áreas de sua vida, e fazer todos os esforços para cumprir Seus mandamentos. 

Vida Ponto 

Em Amós 3:3 , lemos: "Do andar dois juntos se não se marcar uma consulta e tem acordo?" Para andar com 

Deus, temos que concordar com Deus. Isto significa concordar com a Sua Palavra, com o Seu coração, e com o 

Seu caráter. Temos que concordar com tudo o que Ele diz, tudo o que Ele faz, e tudo o que Ele é. Ao fazermos 

isso, estaremos habilitados a viver vitorioso, abençoado, superando vidas. 

Fale a Palavra 

Deus, eu sei que, como eu te buscam, perguntar de você, e exigem que você como eu preciso de comida, eu vou 

viver. 

Adaptado de Amos 5:04 

A Kind of Anger Saudável 

Amós 5:15 diz-nos a odiar o que é mau e amai o que é bom. Uma vez que o diabo é a fonte de todo o mal, estar 

com raiva para ele e ele faz com que a devastação pode ser saudável-se que a raiva é expressa de uma maneira 

bíblica. Em Efésios 6:12 nos é dito que a guerra contra nós ", os dominadores deste mundo tenebroso, contra as 

forças espirituais do mal." Assim, vemos que a nossa guerra não é definitivamente contra Deus ou contra 

pessoas, mas contra o inimigo de nossas almas. Como pode irritar com o diabo ser efetivamente expressa? Deixe-

me dar um exemplo de minha própria vida pessoal. 

Por muitos anos, eu estava com raiva de Satanás por causa dos 15 anos de abuso de crianças que eu tinha sofrido, 

mas eu estava desabafando minha raiva no caminho errado. Eu fiquei de coração endurecido e dura no trato com 

os outros. Eu já aprendi que derrotar e vencer o mal com o bem (veja Romanos 12:21 ). 

Eu estava zangado com o diabo, porque ele tinha roubado a minha infância de mim, mas meu ser amargo e 

ressentido não estava pagando a ele pela minha perda. Agora estou pregando o evangelho, ajudando as pessoas 

que estão sofrendo, e vendo inúmeras vidas restauradas. Como faço estas coisas que eu estou superando o mal 

Satanás fez para mim por ser bom para os outros através trazendo as boas novas de Deus para eles. Este é o 

caminho para voltar ao diabo! 

Quando você foi ferido, você vai ser melhor se você ajudar alguém. Estender a mão para outras pessoas sofrendo 

ajuda a esquecer-se sobre a sua própria dor. 

A única maneira de retribuir o diabo para dor e devastação em sua vida pessoal é a forma agressiva e 

apaixonadamente procuram fazer o trabalho de Jesus. Aborrecei o mal, e se zangue com o diabo, que faz com 

que ele, apenas expressar a raiva de uma maneira piedosa e produtiva. 

Fale a Palavra 
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Deus, eu oro para que, como diz a Sua Palavra, a justiça correrá como as águas, ea justiça será executado como 

um fluxo poderoso e perene. 

Adaptado de Amos 5:24 

Vida Ponto 

Amos 6:08 nos diz que Deus odeia o orgulho. O orgulho é um monstro horrível que nos impede de pedir 

ajuda. Queremos ser auto-suficiente e independente. No entanto, Deus nos criou de tal maneira que, embora nós 

temos pontos fortes, também temos pontos fracos e sempre vai precisar de ajuda Dele nessas áreas. Ele sabe o 

quanto precisamos Dele, e Ele quer que nós reconhecemos a nossa necessidade de Deus. Quando estamos 

orgulhosos, nós não reconhecemos a nossa necessidade por Ele, e que o impede de nos abençoar. Essa é uma das 

razões pelas quais Deus odeia orgulho. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Um fio de prumo fornece uma medida vale para uma linha vertical ou para a profundidade. Amós está dizendo 

aos israelitas que Deus vai medi-los por Seu padrão (ver Amós 7:7-9 ). Como você mede sua vida? Convido você 

a passar o tempo na Palavra de Deus, para que você possa aprender sobre seus padrões e suas promessas para a 

sua vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já sentiu que você não é importante o suficiente para fazer grandes coisas para Deus? Imagine a surpresa de 

Amós, quando ele, um pastor sem "qualificações proféticas", foi dito por Deus para profetizar a Israel (verAmós 

7:14, 15 )! Peça a Deus para lhe mostrar o que Ele gostaria que você faça, e, como Amós, estar confiante de que 

como você é obediente ao chamado de Deus, Ele irá equipá-lo. 

 

Obadias 

Autor: Obadias 

Data: Entre o século IX eo século IV aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

O orgulho de nossos corações não nos enganam. 

Orgulho vai levar-nos a maltratar outras pessoas. 

Julgamento vem como resultado de maltratar os outros. 

Introdução 

Obadias é o menor livro do Antigo Testamento, mas que transmite uma mensagem poderosa que é tão válido 

hoje como era quando o profeta Obadias, cujo nome significa "servo do Senhor", escreveu ele séculos 

atrás.Obadias profetizou o juízo de Deus contra o reino de Edom, que foi formado pelos descendentes de 

Esaú. Os edomitas eram pessoas fortes que eram inimigos do povo de Israel de Deus, assim como o seu 

fundador, Esaú, tinham-se oposto a seu irmão, o patriarca israelita, Jacob. A rivalidade entre os dois irmãos 

estendido para os seus descendentes, os edomitas e parecia ter grande prazer em invadir e saquear Jerusalém. 

Simplificando, os edomitas tive um problema com orgulho, assim como muitas nações e indivíduos fazem 

hoje. Obadias declarou aviso de Deus da destruição de Edom, dizendo: "Eis que eu vos farei pequeno entre as 

nações [Edom], você deve ser desprezado extremamente O orgulho do seu coração te enganou." ( Obadias 2, 3 ). 

No final, o orgulho os edomitas 'fez levar à sua destruição. Deus fez executar Seu julgamento contra eles, e essas 

pessoas nunca são mencionados na Bíblia novamente depois da queda de Jerusalém em 70 dC. 

Espero que a mensagem de Obadias nos lembrará que o orgulho é mortal. Deus quer que vivamos diante dEle e 

diante dos outros com um coração terno humilde. Orgulho, se ele está em uma nação ou de um indivíduo, não vai 

escapar do julgamento de Deus, mas a humildade traz a Sua bênção e favor. 

Vida Ponto 

O orgulho de que fala Obadias 3 diz: "Quem pode me derrubar?" Esse tipo de orgulho diz: "Eu sou melhor que 

você, eu sou mais inteligente do que você Meus assuntos de opinião;... Seu não Tudo o que faço é melhor" 
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Você sabia que "me, myself, and I" são os maiores problemas que temos? Nós gastamos nosso tempo e energia 

admirando a nós mesmos e simplesmente estar cheios de nós mesmos, quando, na realidade, deveriam ser cheia 

de Deus e de nós mesmos vazio, totalmente vazio. 

Deus pode usar apenas homens e mulheres humildes. Eu ouvi dizer que ele ainda está para ser visto o que Deus 

pode fazer através de um homem ou uma mulher que lhe dará toda a glória. 

Orgulho e amor não se misturam. O amor não é orgulhoso e arrogante. Não é arrogante ou convencido. Ele não 

se ensoberbece. O amor não desprezar os outros, que não vê os outros tão pouco e insignificante. Como os 

valores de amor cada indivíduo, todo mundo que entra em contato com uma pessoa que está cheio de amor vai 

ser feito para se sentir especial, valioso, e encorajado. 

Você quer que Deus te usar? Peça a Ele para lidar com o seu orgulho e te dar amor para as pessoas. Olhe para o 

seu exemplo, Jesus, que se humilhou e se entregou por você. 

Quem, eu? 

O orgulho é um problema difícil para nós lidar, porque ele esconde. Como Obadias 3 diz, ele nos engana e nos 

faz pensar que não temos isso. Ele se esconde em nosso pensamento, nos recessos mais profundos de nossas 

mentes. Ele não vai admitir que ela está presente, porque é orgulhoso demais para fazê-lo! 

Durante anos, Joyce Meyer Ministries teve recursos didáticos disponíveis sobre o assunto de orgulho. Eles não 

são nossos melhores vendedores! Eu acredito que é porque as pessoas que precisam deles são orgulhosos demais 

para admiti-lo e começar a receber a ajuda de que necessitam. Afinal, alguém pode vê-los ou ouvir sobre isso e 

me pergunto se eles têm um problema com orgulho! 

Lucas 18:9-14 descreve alguém que estava cheio de orgulho, e eu duvido que ele mesmo percebeu isso. Ele era 

um líder religioso que olhou para baixo em um coletor de impostos que ele considerava ser humilde e indigno de 

Deus. Se não tivermos cuidado, o espírito de orgulho pode nos enganar no mesmo caminho. 

Satanás quer que as nossas mentes e atitudes a serem preenchidos com orgulho que ele possa trazer destruição 

em nossas vidas. Peça a Deus para mostrar-lhe em qualquer lugar orgulho pode estar escondido em sua vida e 

ajudá-lo a desenvolver a atitude humilde Ele quer que você tenha. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi tentado a ser feliz com dificuldades de outra pessoa? Claramente este é desagradável a Deus. Quando 

alguém próximo a você está enfrentando adversidade, estender a mesma misericórdia e compaixão para com ele 

ou ela como Deus se estende a você. 

Vida Ponto 

Em Obadias 17 , Deus expressa por intermédio do profeta Seu desejo para o seu povo, para sermos santos e que 

vem pelo Espírito Santo. O Espírito Santo está no negócio de convicção e Ele funciona o processo de 

santificação e santidade em nós. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A maioria de nós luta com a perda e quebrantamento em nossas vidas. O seu inimigo, o diabo roubou-lhe de 

alegria? Será que ele virou a sua paz em dúvida ou insegurança? Você sabe que Deus quer trazer cura e 

restauração para você? Peça a Deus para entrar em esses lugares quebrados em sua vida, e confiar nele em suas 

formas perfeitas e tempo para trazer plenitude novamente. 

 

  

Jonas 

Autor: Jonas 

Data: Cerca de 760 aC, ou depois de 612 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Tudo o que Deus lhe envia para fazer, faze-lo sem demora. 

Lembre-se que você não pode executar com sucesso a partir de Deus ou a Sua chamada. 
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Deus ama a todos e deseja ser misericordioso para com cada pessoa, cidade e nações da terra. 

Introdução 

A mensagem do livro de Jonas gira em torno de obediência. Deus especificamente chamado do profeta Jonas 

para ir e chamar o povo de Nínive ao arrependimento e anunciar que a misericórdia de Deus seguiria seu 

arrependimento. O problema era que Jonas era um patriota devoto de Israel, e Nínive pertencia aos assírios, que 

foram temidos e desprezados inimigos de Israel. Jonas era otimista sobre Israel e não queria contar os ninivitas 

que Deus quis ser misericordioso com eles, assim que ele tentou fugir. 

Você vai ler no livro de Jonas, o profeta, que teve de suportar todos os tipos de circunstâncias desagradáveis e 

dificuldades, como resultado de sua desobediência. No final, ele finalmente obedeceu a Deus e foi a Nínive. Os 

ninivitas se arrependeram, e Deus foi misericordioso com eles, provando a Jonas que Deus ama a todos, não 

apenas raças ou nacionalidades particulares. 

Deixe a história de Jonas lembrá-lo de que Deus exige obediência. Ele pode esperar pacientemente por nós para 

fazer o que Ele pede, mas são sábios para responder prontamente. Podemos tentar fugir, mas, no final, deve 

obedecer, ou vamos ser miserável. Quando Deus nos chama para fazer algo, Ele é sério. Podemos não querer 

fazê-lo, mas não importa como nós resistir, Ele não vai mudar de idéia. Quando Ele te chama, seja rápido para 

obedecer. 

Vida Ponto 

Em Jonas 1:1-3 lemos que Deus disse a Jonas para ir a Nínive e pregar o arrependimento para as pessoas de 

lá. Jonas, porém, não quis ir, então ele fugiu para Társis, uma cidade na direção oposta de Nínive. Fugindo de 

Deus não nos ajuda a estar em paz com ele. Se Deus te dá uma atribuição, abraçá-lo. Se você não quiser fazê-lo, 

ou se você achar que é extremamente difícil, peça a Ele para ajudá-lo a ter a atitude certa sobre ele e dar-lhe força 

para cumpri-la. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi tentado a pensar que desobedecer a Deus não vai afetar ninguém além de você? A história de Jonas 

pinta um quadro muito diferente (ver Jonas 1:10-16 )! Por não obedecer a Deus, ele colocou a vida dos outros em 

risco. Em contraste, a sua obediência mais tarde foi uma bênção para a cidade inteira! Quando você é tentado a 

desobedecer a Deus, lembre-se de que você, e outros, bem como, irá enfrentar consequências. Peça a Deus para 

ajudá-lo a obedecer a Ele, para que você, como Jonas, pode ser uma bênção para muitos! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me ouvir na minha angústia. Eu sei que você ouvir a minha voz, não importa onde eu estou. 

Adaptado de Jonas 02:02 

Never Too Late 

O que acontece quando vamos na direção oposta de onde Deus tem nos direcionado? O que aconteceu com 

Jonas? Jonah 1 nos diz que quando ele embarcou em um navio e dirigiu-se em sua própria direção, uma 

tempestade surgiu. Muitas das tempestades que enfrentamos na vida são os resultados de nossa própria teimosia, 

nada mais. Podemos tentar culpá-los em outras coisas e pessoas, mas a verdade é que em muitos casos, temos 

sido desobedientes à voz e liderança de Deus. 

A violenta tempestade que caiu sobre Jonas assustado os homens a bordo do navio, e eles sabiam que todos eles 

morreriam se algo não mudar. Eles lançaram sortes para ver quem estava causando o problema, ea sorte caiu 

sobre Jonas. Eles pediram Jonah o que tinha feito que fez Deus tão irritado. Ele sabia que tinha desobedecido a 

Deus, por isso ele disse aos homens para jogá-lo ao mar, a fim de entregá-los do perigo. Eles fizeram como ele 

pediu, a tempestade parou, e um grande peixe engoliu Jonas. De barriga do peixe (não é um lugar agradável), ele 

clamou a Deus por livramento e arrependeu-se de seus caminhos difíceis. 

Mesmo que Jonas estava em um mau lugar-algas estava enrolada em volta da cabeça e do "abismo" cercaram-

virou-se para o Senhor. 

Jonas fez a coisa certa. Ele não disse para si mesmo: Bem, eu realmente estraguei tudo agora. Eu já desobedeceu 

a Deus tanto que não há como voltar atrás. Ao invés disso, Jonas virou-se para o Senhor, elogiou ele, e expressa 

fé em Seu poder entregar. 
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Nunca é tarde demais para que possamos orar a Deus, mesmo quando podemos ter corrido na direção oposta 

dele. Deus é um Deus de misericórdia e graça. Ele ouviu a oração de Jonas e falou com o peixe para vomitar-lo 

em terra firme. Enquanto isso não foi agradável para Jonas, sua vida foi poupada. Sua história fala-nos que nunca 

podemos desviar tão longe de Deus que Ele não pode nos ouvir. Ele responderá quando clamamos a ele.Seremos 

capazes de dizer, como Jonas: "Clamei da minha angústia ao Senhor, e Ele me ouviu" ( Jonas 2:02 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está atualmente em circunstâncias incomuns ou difíceis? Jonas certamente se sentiu assim no ventre da 

baleia, mas Deus estava usando essas circunstâncias para chamar sua atenção. Não importa o quão desesperada e 

sem esperança a sua situação, não importa o quão longe Deus parece, sei que Deus ouve a sua oração e irá ajudá-

lo. 

Fale a Palavra 

Deus, tu fizeste subir a minha vida da cova. Quando desfalecia a minha alma, lembrei-me Você e Você ouviu a 

minha oração. 

Adaptado de Jonas 2:6, 7 

O Deus da segunda chance 

Em Jonas 3:01 , vemos que a palavra do Senhor veio a Jonas uma segunda vez, e não foi diferente do primeiro 

tempo (registrado em Jonas 1:02 ). Deus lhe disse para ir a Nínive e pregar para as pessoas de lá. Deus deu a 

Jonas uma segunda chance. 

Não importa quanto tempo evitamos a instrução de Deus, ele ainda está lá para nós para lidar com quando parar 

de correr. Eventualmente, vemos que estar em vontade de Deus, não fora de sua vontade, é o que traz paz e 

alegria para nós. Temos que entregar as nossas próprias vontades, porque andando em nossos caminhos egoístas 

nos mantém infelizes. 

Fugindo de coisas difíceis nunca funciona a longo prazo. Eu conheço uma mulher que fugiu de tudo na vida que 

era difícil. Ela ignorou as coisas que ela precisava para lidar, incluindo o abuso em sua casa. Ela vivia com medo 

e teve uma vida muito infeliz. Ela, em última análise realizada tanto tumulto, ela teve um colapso mental e 

emocional completa. Fingindo que não existiam os problemas dela não fazê-los ir embora. Eles estavam lá, 

pressionando-a o tempo todo. Deus estava tentando levá-la a lidar com seus conflitos, mas ela não iria confiar 

nele o suficiente para fazê-lo. 

Deus nunca nos leva a qualquer lugar que não pode manter-nos. Se Deus está levando você para lidar com uma 

situação desagradável em sua vida, não fugir dela. Ele promete estar com você em todos os momentos e nunca 

deixá-lo ou abandoná-lo. 

Rendição a Deus pode ser assustador quando nos começamos a praticá-lo porque não sabemos o que será o 

resultado se nos entregamos à vontade de Deus. No entanto, uma vez que se renderam e começar a experimentar 

a fidelidade de Deus ea paz que excede a todo entendimento, aprendemos rapidamente que o caminho de Deus é 

melhor do que qualquer plano que jamais poderíamos imaginar. 

Sem saber exatamente o que vai acontecer no futuro, mas confiando em Deus para cuidar de nós e desfrutar de 

paz, é muito melhor do que erroneamente pensar que temos vida tudo planejado, continuando a viver com medo 

e ansiedade. Para desfrutar de paz com Deus, devemos nos tornar confortável com nem sempre saber o que o 

futuro nos reserva. 

Não existe tal coisa como a confiança, sem perguntas não respondidas. Se Deus está levando você a fazer algo 

difícil, basta começar a dar passos de bebê da fé, e depois de cada um Ele irá mostrar-lhe o que fazer a 

seguir.Não temos de ter um plano completo para o futuro, nós não precisa ter todas as respostas. Tudo o que 

precisamos é saber o que sabe, e isso é o próprio Jesus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já precisou de uma segunda chance? Deus fez um grande esforço para dar Jonas uma segunda chance, e 

quando Jonas aproveitou a oportunidade que Deus lhe deu, vidas foram mudadas para a eternidade (ver Jonas 

3:1-5 ). Deus ainda é o Deus da segunda chance hoje! Peça a Ele para o seu, e, em seguida, ser fiel até o fim. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Quando você compartilha com as pessoas sobre a sua fé, você já sentiu que suas palavras estão caindo em 

ouvidos surdos? Peça a Deus que você está a dizer às pessoas quando você fala com eles, e depois rezar para que 

eles terão corações prontos a responder a Deus como todo o coração, como os ninivitas fizeram (ver Jonas 3:5-

10 ). 

Vida Ponto 

Como Jonas observou em Jonas 4:02 , um dos traços de caráter impressionante de Deus é misericórdia. Mercy 

escolhe ser gentil e bom para as pessoas que merecem ser punidos. Lembre-se sempre de que Deus é um Deus 

misericordioso e que, de acordo com Lamentações 3:22 , suas misericórdias se renovam a cada manhã. Podemos 

merecem ser punidos, mas Deus estendeu Sua misericórdia através de Jesus Cristo, e Sua misericórdia nunca se 

esgote! 

 

Miquéias 

Autor: Miquéias 

Data: Entre 704 aC e 696 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Os líderes devem praticar o que pregam. 

Deus não exige a adesão estrita às normas e regulamentos; Ele nos obriga a praticar a justiça, para ser bondoso e 

misericordioso com os outros, e viver com humildade. 

Espera em Deus, sempre vale a pena. 

Introdução 

Mica, cujo nome significa "Quem é como o Senhor?" declara em sua profecia de que Deus não tem igual, 

especialmente quando se trata de Sua compaixão e fidelidade. Contra esse pano de fundo, Micah chama a 

atenção para a fraca liderança que prevalecia em sua época, não só entre autoridades civis, mas também entre os 

sacerdotes e profetas. Esses líderes não fizeram como eles ordenaram ao povo para fazer, e eles falharam em 

honrar a Deus como eles realizaram suas responsabilidades. Seu desprezo por Deus e falta de santidade exigiu 

julgamento, mas Micah contrasta continuamente o seu pecado com a misericórdia de Deus. 

Embora a misericórdia de Deus e da importância de uma boa liderança são temas predominantes em Miquéias, 

este livro também enfatiza a santidade, não tolerando a injustiça, a importância de praticar o que pregamos, e as 

recompensas de esperar em Deus. Ele também enfatiza a promessa de restauração de Deus, lembrando-nos de 

que não há becos sem saída em Deus, que há sempre esperança. 

Talvez o verso mais conhecido neste livro é Miquéias 6:8 , que diz: ". Ele te declarou, ó homem, o que é bom eo 

que é que o Senhor pede de ti, senão que pratiques a justiça, e ames a bondade e misericórdia , ea humilhar-te e 

andes humildemente com o teu Deus? " 

Eu espero que você vai aprender com as várias lições do livro de Miquéias. Acima de tudo, lembre-se de agir 

com justiça, amar a misericórdia, e andes humildemente diante de Deus e dos outros. 

Vida Ponto 

Miquéias 3:08 nos diz que podemos ser cheio do poder do Espírito Santo. Eu acredito que qualquer pessoa 

comum, de todos os dias pode ser poderosamente usado por Deus. Acredito que podemos fazer coisas grandes e 

ocultas, coisas que vão surpreender-nos totalmente, se cremos que Deus pode usar-nos e se for ousado o 

suficiente para ter objetivos incomuns e visões. O que quero dizer com "incomum" é coisas que nunca poderia 

fazer sem a ajuda divina. Nossa visão nem sempre faz sentido para a mente, mas é solidamente plantados em 

nossos corações. 

Efésios 3:20 nos ensina que Deus é capaz de fazer infinitamente mais e além de tudo o que poderia se atrevem a 

perguntar, pensar, ou esperança, de acordo com o Seu grande poder que opera em nós. Deus faz isso, mas Ele o 

faz por meio de nós, por isso precisamos de cooperar com ele. Isso significa que temos de ser ousado em nossa fé 

e em nossas orações. 
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Alguns de nós não acredito por suficiente. Precisamos esticar nossa fé para novos domínios. Precisamos ser 

pessoas com objetivos incomuns, porque estamos cheio do poder do Espírito do Senhor. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você às vezes medo assistindo ao noticiário por causa da enorme quantidade de mal que vemos jogado fora antes 

de nós? Miquéias 4:1-4 nos lembra que um dia vem, quando o reino de Deus será plenamente estabelecida, e da 

injustiça, da violência e guerra cessará. Ore para que as nações do mundo, como você espera para esse dia 

chegar. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Jesus, o Messias profetizado, é a minha paz. 

Adaptado de Miquéias 5:05 

Fale a Palavra 

Deus, eu sei o que é bom eo que você exige de mim: fazer justiça, amar a bondade e misericórdia, e me humilhar, 

e andes humildemente com o Senhor. 

Adaptado de Miquéias 6:8 

Requisitos de Deus 

O que acha que Deus exige de nós eo que Ele, na verdade, exige muitas vezes pode ser muito 

diferente. Poderíamos pensar que Deus nos obriga a fazer um monte de trabalho da igreja ou um certo número de 

boas ações.Poderíamos pensar que Ele exige sacrifícios extremos ou perfeição de nós. Podemos até pensar que 

Ele nos obriga a ler a Bíblia do Gênesis ao Apocalipse a cada ano e passar horas a cada dia em oração e 

meditação.Apesar de todas essas coisas podem ser boas e têm o seu lugar, pode-se fazê-las e ainda perder o que 

Deus considera ser importante. 

Suas exigências têm muito a ver com a forma como tratamos as pessoas. De acordo com Miquéias 6:8 , estamos 

a fazer o que é justo, misericórdia amor e bondade, e andes humildemente com o nosso Deus. Deus é justo, o que 

significa que Ele é sempre justo e que Ele trabalha para fazer coisas erradas certo. Devemos tratar as pessoas de 

forma justa e trabalhar para que a justiça seja feita em suas vidas. Muitas pessoas têm sido terrivelmente 

maltratado e abusado, e nós temos a oportunidade como representantes de Deus para ajudá-los a apreciar o que 

Jesus morreu para que eles tenham. Nós podemos ajudar a restaurá-los para o conhecimento de Deus e de Seu 

amor por eles, bem como trazer ajuda prática e ajudar em áreas onde ela é necessária. 

Deus também nos obriga a amar a misericórdia e bondade. Nós certamente precisamos de mais bondade e 

misericórdia do mundo! As pessoas não precisam ser pressionados a executar perfeitamente, pois eles precisam 

ser amados e aceitos. É a bondade de Deus, e não o julgamento de que Deus leva as pessoas ao 

arrependimento. Nosso trabalho não é ser censuradores, mas para ser dispensadores da misericórdia e da bondade 

de Deus.Deus é misericordioso e bondoso para conosco, e Ele espera que dar aos outros o que recebemos Dele. 

Finalmente, como mostra a Miquéias 6:8 , a humildade é a atitude do coração e da mente que Deus requer de 

nós. Jamais, sob quaisquer circunstâncias, se vê como melhor ou acima outras pessoas. De acordo comProvérbios 

06:17 uma pessoa orgulhosa se superestima e subestima outros. Se pensarmos mais altamente de nós mesmos do 

que deveríamos, ter uma opinião exagerada de nossa própria importância, vamos ver os outros como abaixo de 

nós. Isto pode levar-nos a ter uma atitude desrespeitosa e comportamento severo em relação a outras pessoas, até 

mesmo a nossa família e amigos. Esforce-se para dar a Deus o que Ele verdadeiramente exige, que é fazer o que 

é justo, amar a misericórdia e bondade, e andes humildemente com ele. 

Outlast the Devil 

Seu inimigo, Satanás, pode vir contra você, mas quando você cai, você vai surgir (ver Miquéias 7:07, 8 )! Tome a 

decisão de suportar tudo o que vem de encontro a você. Isso significa, literalmente, você vai durar mais que o 

diabo. Maior é Aquele que está em vós do que aquele que está no mundo (veja 1 João 4:4 ). Você é mais que 

vencedor por meio de Jesus Cristo (ver Romanos 8:37 ). 

Mesmo durante tempos de angústia intensa, os crentes devem viver com a expectativa. Esperar que Deus trabalhe 

algo de bom com a sua situação, e esperar que Ele os abençoe, mesmo na presença de seus inimigos. Davi disse 

no Salmo 23:05 : "Você prepara uma mesa perante mim na presença dos meus inimigos, unges a minha cabeça 
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com óleo,. minha [cheia] cálice transborda." Em meio a problemas, manter uma atitude positiva e falar sobre as 

possibilidades, não o problema. 

Ser positivo é muito importante, pois leva a progredir ou encaminhar movimento. Nós não podemos ir para frente 

ou para superar situações negativas, se não optar por ser positivo. Eu acredito que há algo de bom em tudo o que 

nos acontece, nós só precisamos olhar para ele. Se você está preso no trânsito e com pressa, você pode ficar 

frustrado ou com raiva, mas o atraso pode ter causado a você para evitar ser envolvido em um acidente.Deus 

pode ter salvo sua vida! 

Deus nos ouve quando oramos com fé. Coloque a sua confiança em Deus e esperar que algo de bom aconteça 

com você. Espere a sua situação para mudar para melhor, e sei que nesse meio tempo, Deus vai usar o que você 

está passando para ajudá-lo a ser uma pessoa melhor no final. Você pode optar por deixar cada prova você 

encontrar torná-lo amargo ou melhor. Provações e tribulações são uma parte da vida, ea forma como lidamos 

com eles revela nosso nível de maturidade espiritual. Ser estável e não deixe que Satanás intimidá-lo. Este será 

um sinal para ele de sua destruição iminente. Satanás não pode fazer qualquer dano real para uma pessoa que ele 

não pode manipular e controlar. Deus tem um bom plano para sua vida, e Ele nunca muda de idéia sobre 

isso. Faça uma decisão agora mesmo que você nunca vai desistir, depois de ter tomado essa decisão, sua vitória é 

certa. 

Fale a Palavra 

Deus, vou olhar para você. Confiante em ti, eu vou manter o relógio. Vou esperar com esperança e expectativa 

para o Deus da minha salvação. Eu sei que você vai me ouvir. Quando eu cair me levantarei, quando me sentar 

nas trevas Você vai ser uma luz para mim. 

Adaptado de Miquéias 7:07, 8 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Miquéias 7:07 nos ensina a esperar. Se estamos sentado no trânsito, esperando para um compromisso, ou 

esperando na fila do supermercado, espera é uma parte da vida cotidiana para a maioria de nós. É difícil para 

você esperar? Quando você esperar em Deus, você pode aguardar com expectativa esperançosa de que Ele ouve 

todas as suas orações e está a trabalhar para o seu bem. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já teve um tempo difícil perdoar alguém? Quando é difícil perdoar, o foco sobre o perdão de Deus e 

lembre-se a sua misericórdia em sua direção (ver Miquéias 7:18-20 ). Peça a Ele para ajudá-lo a deixar de ir a sua 

raiva, para estender a compaixão eo perdão para aqueles que erraram com você. Você pode não ser capaz de 

esquecer rapidamente o errado ou mal que você tem experimentado, mas você pode rapidamente perdoar, como 

Deus faz. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu não retêm sua ira para sempre, porque você deliciar-se com misericórdia e bondade. 

Adaptado de Miquéias 7:18 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por sua fidelidade, mostrando para mim e para a realização de suas promessas. 

Adaptado de Miquéias 7:20 

 

Naum 

Autor: Naum 

Data: Pouco antes de 612 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus não vai tolerar o mal para sempre. 

O problema vem a cada vida. 

Deus nunca nos dá mais do que podemos suportar com a ajuda Dele. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DMic%2B7%253A7-8
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DMic%2B7%253A7
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DMic%2B7%253A18-20
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DMic%2B7%253A18
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DMic%2B7%253A20


Introdução 

A mensagem de Naum é que mesmo que o mal pareça prevalecer por um período de tempo, Deus não tolerará 

para sempre. Como lemos em Salmos 37:2 , malfeitores serão "ceifados como a erva." O pecado é extremamente 

grave, mas não é algo que Deus ignora ou toma de ânimo leve, mesmo que pareça impunes por uma 

temporada. Naum 1:3 nos ensina que o Senhor é tardio em irar-se, mas Ele também é grande no poder.Quando 

ele faz executar Seu julgamento, é tão forte que nada pode ficar contra ela. 

O tema principal de Naum é o julgamento de Deus sobre a cidade assíria de Nínive, mas também contém uma 

mensagem de grande conforto para o povo de Judá. Este é o caso, uma vez que foi escrito por um homem cujo 

nome, Nahum, significa "consolação" ou "conforto". 

Um dos versos de conforto em Nahum é 1:07 : "O Senhor é bom, uma força e fortaleza no dia da angústia, Ele 

conhece (reconhece, tem conhecimento e compreende) aqueles que se refugiam e confiança Nele. " Mesmo 

quando os nossos inimigos parecem prevalecer e um "dia de tribulação vem," Deus vai intervir, e Ele não nos 

dará mais do que podemos suportar. 

Convido você a se lembrar de que Deus é a sua força e sua fortaleza quando o problema vem, e Ele te conhece 

intimamente, se você colocar a sua confiança n'Ele. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você conhece alguém, talvez até mesmo, com um temperamento explosivo? Essas explosões de temperamento 

pode ser assustador, mas eles não são nada em comparação com a ira de Deus como descrito na Naum 1:2-6 .É 

importante reconhecer que Deus tem sido lento para a ira em sua vida, chegando a você com a Sua misericórdia, 

graça e compaixão por meio de Jesus Cristo. Embora Deus seja misericordioso e longanimidade, justiça, em 

última instância devem ser satisfeitas. Se continuarmos no pecado voluntário, o juízo de Deus virá a acontecer 

em nossas vidas, mas se admitirmos que somos pecadores, pedir a Deus para nos perdoar, e receber Jesus Cristo 

como nosso Salvador, que pode ser poupado e desfrutar a vida abundante que Ele prometeu . 

Fale a Palavra 

Senhor, agradeço-lhe que você é lento para a ira e grande em poder. 

Adaptado de Naum 1:3 

No dia da angústia 

O que você vai fazer no "dia da angústia" ( Naum 1:07 )? Acredito que são sábios para fazer as nossas mentes 

antes do tempo sobre o que vamos fazer quando o problema vem. Deixe-me encorajá-lo a decidir-se estável antes 

que o problema nunca vem. Decidir ficar na fé e permanecer grato pelo que Deus está fazendo em sua 

vida. Quando surgem dificuldades, manter louvá-Lo, e não desista nunca. 

Não se surpreenda pelo problema. Jesus disse que no mundo teríamos tribulações e provações (ver João 16:33 ), 

mas sabemos que ele também vai nos fortalecer e nos permitem fazer o que precisa fazer na vida (vejaFilipenses 

4:13 ). Deus é a nossa força, nosso refúgio e nossa fortaleza no dia da angústia. 

Deus conhece os que confiam nEle, e Ele já tem um plano para a nossa libertação diante do nosso problema já 

começa. A Bíblia nos ensina que somos mais do que vencedores, por meio de Cristo, que nos ama (verRomanos 

8:37 ). Eu tenho pensado muito sobre o que isso significa, e eu acredito que uma maneira de explicar isso é dizer: 

"Em Cristo, nós ganhamos a batalha antes que ele nunca começa." Portanto, não temos nenhuma razão para ter 

medo de qualquer coisa que aconteça em nosso caminho. 

Você pode ser tentado a pensar que Deus não irá ajudá-lo em seus momentos de dificuldade, se você cometeu 

erros ou foi menos do que perfeito, mas isso não é verdade. Tiago 1:5 nos diz que, se pedirmos por sabedoria em 

nossos momentos de provação , Ele nos ajudará, sem procura de defeitos, ou reprovando nós. Sim, o Senhor é 

bom, e, felizmente, as nossas fraquezas não pode mudar isso. Ele nos ama incondicionalmente e procura por um 

coração que confia e ama, não para um desempenho perfeito. Confia no Senhor de todo o seu coração e mente, e 

não se apóie em seu próprio entendimento (ver Provérbios 3:5 ). Você pode não saber como o seu problema será 

resolvido, mas contanto que você conhece a Deus e Ele te conhece, então você sabe tudo o que você realmente 

precisa saber. 

Vida Ponto 
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Naum 1:07 nos lembra que Deus é bom. A bondade é um dos seus muitos traços de caráter 

maravilhosas. Quando algo é parte do caráter de um indivíduo, podemos esperar que ele responda sempre de 

maneiras que são consistentes com essa característica. Deus é bom o tempo todo, e não apenas uma parte do 

tempo, todo o tempo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já viu ou visitou um castelo e ficou impressionado com a força de suas fortificações? Embora a cidade de 

Nínive tinha paredes notáveis de proteção em imenso, fossos, guardas armados, e muito mais, em face da ira de 

Deus, essas defesas drasticamente falhou (ver Naum 1:08 ). Não importa quão grande o problema ou calamidade 

que você enfrenta, como aquele que confia em Deus, você está protegido pela final Stronghold-o próprio Senhor 

(ver Naum 1:07 ). Sua proteção nunca lhe faltará. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você se lembra da última vez que você recebeu uma boa notícia? Assim como o portador de boas notícias 

em Naum 1,15 trouxe a notícia da libertação da tirania do inimigo, a boa notícia do evangelho de Jesus Cristo foi 

entregue a você. Você também foram libertados do inimigo! Peça a Deus para lhe mostrar as pessoas a quem 

você pode entregar esta boa notícia, que eles também possam desfrutar de liberdade do inimigo e uma nova vida 

em Cristo! 

 

Habacuque 

Autor: Habacuque 

Data: Provavelmente entre 612 aC e 586 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Lembre-se que os justos viver pela fé. 

Deus sempre faz o que é certo. 

Deus nos dará oportunidades para crescer. 

Introdução 

O livro de Habacuque foi escrito como um diálogo, ou uma conversa, entre Deus eo profeta Habacuc. No início 

deste livro, Habacuque é oprimido pela devastação que o rodeia. Ele parece que não consegue obter o seu foco de 

suas circunstâncias e as coisas ruins que estão acontecendo em seu país. 

Em Habacuque 2 , Deus diz a Habacuque que os justos vivem pela fé e que, mesmo em meio ao sofrimento, 

opressão e destruição, o know justos e confiar que Deus está fazendo o que é certo. 

Um dos versículos muitas pessoas sabem de Habacuque é 03:19 , que diz: "O Senhor Deus é minha força, minha 

coragem pessoal, e meu exército invencível, Ele faz os meus pés como os da corça e me fará andar [não ter 

parado de terror, mas a andar] e fazer [espiritual] progresso sobre meus lugares altos [de problemas, sofrimento 

ou responsabilidade]! " 

Ao ler o livro de Habacuque, ser lembrado de que Deus é o seu próprio exército invencível e que Ele está 

ajudando você a fazer progresso espiritual, dando-lhe oportunidades de crescer, que podem incluir dificuldade, 

sofrimento ou responsabilidade, mas que são concebidos para fazer você mais forte. Não importa o que acontece 

ao seu redor ou em sua própria vida, viver pela fé e confiar em Deus para fazer o que é certo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando você vê a evidência da violência e da injustiça no mundo, você já se perguntou por que Deus não acabar 

com esses males? Habacuque perguntou a Deus a tais perguntas, e descobriu que Deus lhe respondia de forma 

inesperada (ver Habacuque 1:2-6 ). Deus nos quer trazer nossas perguntas a Ele, mas nem sempre pode obter as 

respostas que esperamos. Podemos, no entanto, sempre confiar em que os caminhos de Deus são os melhores, 

mesmo quando não compreendemos plenamente. 

Fale a Palavra 
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Deus, eu sei que Tu és tão puro de olhos para contemplar o mal e que você não pode olhar inactively sobre 

injustiça. 

Adaptado de Habacuque 1:13 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Habacuque esperava plenamente que Deus iria responder às suas perguntas, e ele esperou em uma posição de 

expectativa vigilante (ver Habacuque 2:1-3 ). Você acredita que Deus vai te responder? Como Habacuque, 

aprender a esperar pela resposta de Deus. Peça a Deus para ajudá-lo a reconhecer quando você está vendo sua 

resposta para você. Manter um diário de respostas de Deus às suas orações é um maravilhoso testemunho de sua 

fidelidade. 

Descobrindo sua Visão 

Você sabe qual é a vontade de Deus é para você? Você tem uma visão? Você sabe o que você vai fazer com sua 

vida? Você deve! Ter uma visão para a sua vida é muito importante, pois a Palavra de Deus declara 

emHabacuque 2:2 , 3 . 

Quando os jovens começam na vida, eles podem não saber o que o seu futuro está indo para segurar. Não há nada 

de errado com isso, porque muitas vezes Deus se revela Seu plano como nós começar a se mover em uma direção 

e confiar nele para liderar. O que os jovens precisam fazer é procurar os planos de Deus para suas vidas e, em 

seguida, escrever o que eles acreditam que Deus está dizendo para eles. Como eles começam a se mover em uma 

determinada direção, o que eles devem fazer com suas vidas vai se tornar cada vez mais claro. 

As pessoas que são mais velhos devem ter descoberto os seus propósitos na vida. No entanto, muitos deles ainda 

não sabem o que querem ser quando "crescer" porque as questões em suas vidas bloquearam a formação de sua 

visão. 

Muitas pessoas se concentrar no que eles não podem fazer. Eles se concentram em tudo o que fazem de errado e 

nunca no que sabem fazer direito. Eles ficam tão envolvidos com os seus erros e incapacidades que perdem de 

vista o fato de que servimos a um Deus grande. Se este é você, eu encorajo-vos a estudar Hebreus 12:2 . Este 

versículo diz-lhe para olhar longe das coisas que distraí-lo e se concentrar em Jesus. Mesmo se você está sendo 

desviado por suas próprias incapacidades e fraquezas, parar de olhar para as coisas e começar a olhar para 

Jesus. Se você acredita que pode fazer apenas uma coisa, fazer a sua mente que você vai fazer isso uma coisa 

bem. Decida que você vai ser o melhor que você pode estar em que uma coisa. 

Faça um inventário de sua vida e decidir o que você tem que você pode usar para cumprir o propósito de Deus 

para você. O que você está fazendo com seu tempo, sua energia e suas habilidades? Pare de olhar para o que você 

não tem e começar a usar o que você tem. 

Torne-se uma pessoa de propósito. Saiba por que você está fazendo o que você está fazendo. Certifique-se de que 

você não perca de vista seus objetivos. A fim de fazer isso, você pode precisar de ouvir os conselhos de 

Habacuque: escrever a sua visão e torná-lo simples! 

Vida Ponto 

Habacuque 2:03 fala de um "tempo determinado" para uma visão a acontecer. "Hora marcada" significa 

simplesmente que Deus sabe a hora certa. Devemos nos humilhar e nossas ideias a Sua sabedoria e poder, e 

devemos confiar nele quando ele diz que não será tarde. 

"Hora marcada", também significa um tempo já estabelecido e decidido por certas razões. É como ter um 

compromisso. Nós não podemos ter acesso a um médico, um dentista ou um mecânico até o nosso tempo de 

compromisso chegou. Da mesma forma, Deus tem "compromissos" para coisas específicas em nossas 

vidas. Essas coisas vão acontecer no seu tempo determinado, não será mais cedo, mas não será ainda um minuto 

atrasado. Ser incentivada. Deus irá manter os compromissos que Ele tem para você! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que o justo viverá pela fé e na fidelidade. Eu declaro que sou justo em Cristo e, portanto, eu 

vivo pela fé no Senhor. 

Adaptado de Habacuque 2:04 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você já foi tentado a trair seus impostos ou não ser completamente honesto em suas práticas de negócios 

(ver Habacuque 2:9, 10 )? Embora essas ações podem trazer ganhos a curto prazo, eles levam a vergonha e 

danificar seriamente o seu relacionamento com os outros e com Deus. Seja intencional sobre como agir com 

integridade e honestidade em suas práticas de negócios. 

Vida Ponto 

Habacuque 2:20 nos instrui a "guardar silêncio" diante do Senhor. Acredito que sentado em silêncio na presença 

de Deus é um tipo de oração e é um aspecto do que nós definimos como "esperando em Deus." Esperar é uma 

parte vital da oração, e aprender a esperar no Senhor é extremamente importante. A oração não é falar com Deus 

o tempo todo, também é ouvi-lo, o que pode exigir espera. Tire um tempo hoje para ficar quieto diante de Deus e 

esperar n'Ele para falar com você. 

Vida Ponto 

Em Habacuque 3:02 , o profeta ora para que Deus se lembra misericórdia no meio de Sua ira. 

Algumas pessoas não conseguem apreciar a misericórdia de Deus até que eles tiveram um pouco de sua ira. É 

importante para nós entendermos que Deus nunca está irado contra o seu povo, pessoalmente, Ele dirige Sua 

raiva contra o pecado em suas vidas. Ele odeia o pecado, e devemos aprender a odiá-lo também. Como Deus, 

devemos odiar o pecado, mas ama o pecador. 

Se não receber a misericórdia de Deus para os nossos pecados e fracassos, não teremos qualquer misericórdia 

para dar aos outros quando eles nos decepcionam e nos engana. Não podemos levar as pessoas em 

relacionamentos poderosos com o Senhor através da dureza, dureza, rigidez e legalismo. Devemos mostrar-lhes 

que o Deus a quem servimos é misericordioso, paciente e longânimo. Em sua ira, Ele o faz lembrar de 

misericórdia. 

O Senhor é a vossa força 

O que devemos fazer quando tudo na vida parece estar indo errado? E se temos vários problemas de uma só vez, 

como a situação referida no Habacuque 3:17 ? Talvez você está tendo problemas em qualquer número de áreas: 

seus filhos, seu casamento, suas finanças, sua saúde, seu trabalho, seus vizinhos, ou a sua mente e emoções. Se 

assim for, tenho certeza que você precisa ser incentivada. 

Deus promete ser a sua força. Ele é o Deus da nossa salvação. Isso significa que Ele nos oferece e proporciona 

uma saída para os problemas em que nos encontramos. É importante manter regozijo, mesmo em momentos de 

dificuldade, porque a alegria do Senhor é a nossa força (ver Neemias 8:10 ). A depressão, desânimo e desespero 

só nos enfraquecer, mas sendo positivo e encontrar algo para se alegrar sobre adiciona energia para as nossas 

vidas. Mesmo se você não consegue encontrar algo para se alegrar aproximadamente, você pode se alegrar sobre 

seu relacionamento com o Senhor. Ele é a sua alegria, e não as suas circunstâncias. 

Quando nós confio em Deus, Ele nos capacita a fazer progresso espiritual, mesmo em tempos de angústia. Por 

meio dele, podemos continuar a andar para a frente. Eu já disse no passado: "Continue caminhando, quando o 

diabo está perseguindo." Ferramenta favorita de Satanás para usar contra os filhos de Deus é o medo. O medo 

nos imobiliza se nós deixá-lo, o que nos impede de fazer progressos. Mas graças a Deus que n'Ele ainda podemos 

fazer progressos, mesmo em tempos que são difíceis de suportar. 

Nós tendemos a pensar que o lugar mais alto para se estar é no topo da montanha sem problemas e tudo o que 

acontece em nosso caminho, mas isso não é verdade de acordo com a Palavra de Deus. Ele diz que os nossos 

lugares altos são problemas, sofrimento e responsabilidade, e Ele promete que nos dará pés da corça. A traseira é 

um tipo de cabrito montês que pode saltar sobre livremente nas pistas difíceis, rochosas. Hinds escalar 

montanhas com aparentemente nenhum esforço de todos por causa da maneira como Deus os fez. 

Olhe para Deus como sua força, e confiar nele para ajudá-lo a progredir durante apuros. 

Vida Ponto 

O profeta falar em Habacuque 3:18 que ele irá nos gloriamos em Deus. Da mesma forma, o salmista disse: "Este 

é o dia que o Senhor trouxe; regozijemo-nos e alegremo-nos nele" ( Salmo 118:24 ). Eu acredito que o salmista 

tinha escolhido para se alegrar, e ele estava estabelecendo esta atitude não só para si, mas também para todos que 

queriam ouvir. 
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A alegria não é apenas um sentimento, é uma decisão. Podemos decidir declarar: ".. Que Deus me deu este dia E 

se Ele decidiu me deixar respirar mais um dia, então eu estou indo para apreciá-la" Escolha hoje, como 

Habacuque eo salmista, para se alegrar! 

Vida Ponto 

Independentemente dos obstáculos que pode ter agora em sua vida, encorajo-vos a passar por eles e não desista! 

Habacuque 3:19 diz que precisamos para permitir que as nossas dificuldades para nos ajudar a desenvolver "os 

pés da corça." Quando temos os pés da corça, não vamos ficar parados no terror no rosto de nossos 

problemas. Em vez disso, vamos caminhar e progredir através do nosso problema, o sofrimento, a 

responsabilidade, ou o que está tentando nos segurar. 

É fácil parar em tempos difíceis, é preciso ter fé para passar por esses tempos difíceis. Saiba que Deus quer estar 

com você para ajudá-lo a fazer progresso espiritual. Ele quer fortalecê-lo e incentivá-lo a "continuar seguindo em 

frente" através das tempestades de sua vida. 

 

Sofonias 

Autor: Sofonias 

Data: Cerca de 630 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus é o Deus da história. 

Depois vem o arrependimento restauração. 

Deus está cantando sobre você. 

Introdução 

Um dos principais temas de Sofonias é que Deus é o Deus da história, e que Ele sempre foi e sempre será 

profundamente envolvido nos assuntos humanos. Como outros profetas do Antigo Testamento, Sofonias 

reconheceu o pecado que o cercava. Especificamente, sua profecia era uma mensagem de juízo iminente contra 

Judá, em Jerusalém, e nações vizinhas. Ele pediu que o arrependimento, sabendo que o pecado exige julgamento, 

e Ele sabia que Deus era misericordioso e pronto a perdoar. Ele acreditava que Deus sempre tem um 

remanescente de pessoas fiéis que se buscam, que iria atrás dele com toda a força. Sofonias sabia que a ira de 

Deus é grave, mas ele também sabia que o amor de Deus é incrível. 

Sofonias nos dá um versículo do Antigo Testamento amado, aquele que tem incentivado as pessoas no amor de 

Deus para as gerações: "O Senhor teu Deus está no meio de vós, Poderoso, Salvador [Quem salva] Ele se 

deleitará em ti com alegria! , Ele vai descansar [na satisfação em silêncio] e em Seu amor, Ele vai ficar em 

silêncio e não fazem menção [dos pecados do passado, ou mesmo recuperá-las], Ele se alegrará sobre você com 

cânticos "( Sofonias 3:17 ). 

Exorto-vos a aprender com Sofonias que o arrependimento é a única resposta apropriada para o pecado e que a 

restauração segue. Eu também incentivá-lo a lembrar que não importa o que acontece na vida, Deus te ama e está 

sempre cantando sobre você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já ouviu alguém dizer: "Todas as religiões são iguais, não importa realmente o que você acredita", ou algo 

assim? A verdade é que ele não importa quem você acredita, e Sofonias 1:4-6 mostra que seguir e adorar a Deus 

por si só é o que é aceitável. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Embora nós não sabemos o tempo específico, no dia do juízo de Deus está chegando, e Sofonias 1:14 nos ajuda a 

entender o quão terrível será esse dia. Você ora regularmente para as pessoas que ainda não conhecem a Deus e 

da salvação em Jesus Cristo? Deixe-me encorajá-lo a fazê-lo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Muitos são dirigidos pela busca de dinheiro, convencido de que ele é ao mesmo tempo necessário para realização 

na vida e também a melhor proteção contra a calamidade, mas isso não é verdade (ver Sofonias 1:18 ). Você 

investir mais tempo e esforço na busca de dinheiro ou de intimidade com Deus? Ao fazer a vida é admirável, 

lembre-se que é o seu relacionamento com Deus que traz a maior recompensa eo máximo de segurança. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu te buscam. Posso perguntar de você e por você, eu te buscam como a necessidade mais importante na 

minha vida. 

Adaptado de Sofonias 2:3 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és intransigente justo. Todas as manhãs, você traz o seu juízo à luz. Você nunca me 

falham. 

Adaptado de Sofonias 3:05 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se perguntou o quanto Deus te ama de verdade? Sofonias 3:17 , em hebraico, dá-nos a imagem que Deus 

literalmente "gira" com alegria sobre você e que Ele canta e grita sobre você com alegria! Deus não só o salvou 

de sua ira através de Jesus, mas Ele se deleita em você! Graças a Deus por Seu grande amor por você, e pedir a 

Ele para ajudar você a entender as profundezas de Seu amor por você ainda mais plenamente. 

Vida Ponto 

Sofonias 3:19 diz que Deus quer abençoar aqueles que parecem ser excluídos, aqueles com "manca" em suas 

vidas. Ele determinou para reunir e abençoar aqueles que são imperfeitos e que inclui todos nós. Ele promete 

para expulsar o inimigo, que é, em muitos casos a vergonha, culpa, ou vergonha. Deus não quer que você 

"mancar" através da vida mais. Ele quer que você tenha paz e desfrutar de sua vida. 

 

Ageu 

Autor: Ageu 

Data: 520 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Podemos ser enganados a pensar que estamos obedecendo a Deus simplesmente porque temos boas intenções. 

Boas intenções não são iguais obediência. 

Precisamos obedecer a Deus rapidamente. 

Introdução 

Depois que os judeus voltaram a Jerusalém do exílio, foi necessário muito restauração na cidade. O profeta 

Ageu, junto com Zacarias, percebeu a importância de ter um local de culto e encorajou os judeus a reconstruir o 

templo, como Deus lhes tinha indicado. Os judeus eram lentos para obedecer a Deus, e depois disse-lhes para 

reconstruir o templo, eles passaram 18 anos a reconstruir suas casas e ignorando a casa de Deus. Eles tinham 

boas intenções de reconstrução do templo, mas não tinha feito isso. Eles pensaram que suas boas intenções e 

planos para reconstruir o templo iria satisfazer o pedido de Deus, pois eles achavam que estavam sendo 

obediente a Ele, porque eles sabiam que viria a dar a volta a fazer o que Ele lhes tinha dito para fazer. Mas, 

depois de dezoito anos de adiar a obediência a Deus, eles começaram a sofrer a seca, más colheitas, e todos os 

tipos de desconforto e problemas por causa de sua procrastinação (veja Ageu 1:6 , 10, 11 ). 

Ageu sabia que as pessoas estavam lutando porque não tinham obedecido a Deus prontamente. Eles tinha 

colocado seu próprio desejo de casas confortáveis à frente de seu desejo de completar a tarefa que Deus tinha 

atribuído a eles. 

Temos de aprender com o erro dos judeus para priorizar a obra de Deus e responder rapidamente às tarefas que 

Ele nos dá. Boas intenções não vai fazer o trabalho, é preciso agir. Deixe o livro de Ageu lembrá-lo a obedecer 

sem demora, quando Deus lhe pede para fazer algo por ele. 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

Algumas pessoas acreditam que a Bíblia é simplesmente uma coleção de histórias e lendas. Outros vêem-lo 

apenas como um documento histórico. No entanto, em Ageu 1:1, 2 , vemos que a Escritura é definido na história 

e também que Deus está ativamente envolvido nos assuntos humanos, falando com o Seu povo. Como você vê a 

Palavra de Deus? Ao ler a Bíblia, peça a Deus para revelar-se a você mesmo mais plenamente através da Sua 

Palavra viva. 

Considerai os vossos caminhos 

O primeiro capítulo de Ageu nos apresenta a um grupo de pessoas que ignoraram uma instrução de Deus. Ele 

lhes disse para reconstruir o templo 18 anos antes, mas disseram-se que não era o momento certo para fazê-lo.Em 

vez de reconstruir a casa de Deus, eles construíram suas próprias casas durante esses 18 anos e com experiência 

inutilidade e frustração como resultado. Eles encontraram-se em circunstâncias desesperadoras. Eles nunca 

tiveram dinheiro suficiente. As coisas não estavam dando certo para eles. O que quer que eles fizeram ganho, 

eles rapidamente perdido. 

Deus falou com eles por intermédio do profeta Ageu, dizendo: "Considerai os vossos caminhos" ( Ageu 

1:07 ). Em outras palavras, "Olhe para a sua situação e se perguntar por que você está em situação tão precária, é 

porque você está tentando cuidar de si mesmos em vez de obedecer-me e trabalhar em conjunto para fornecer 

algo para todos Não vai funcionar." 

O egoísmo não funcionou para as pessoas nos dias de Ageu, e não vai funcionar para nós hoje. Pára-se todas as 

vias de bênção que de outra forma fluir em nossas vidas. 

Pessoas egoístas são bastante miserável e, geralmente, acho que se eles só poderiam conseguir o que querem, 

eles iriam se sentir melhor. Satanás tem-los em uma esteira de se esforçando para tornar-se feliz e nunca 

conseguindo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já ouviu o ditado "Você tem que olhar para o número um"? Nossa cultura enfatiza colocando 

auto sobre qualquer coisa ou qualquer outra pessoa. No entanto, Deus, por meio de Ageu, disse às pessoas que, 

como eles confiou nele e deu a ele o seu tempo e dinheiro, ele iria ver com suas necessidades. "Considerai os 

vossos caminhos", como Ageu 1:07 instrui, e pedir a Deus para lhe mostrar áreas em sua vida onde você ainda 

precisa para colocá-Lo em primeiro lugar. Você será abençoado como você honrar e confiar Nele. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Ageu 2:3, 4 realmente são versos sobre como lidar com a mudança. Quando as mudanças vêm na vida de uma 

igreja, algumas pessoas são infelizes. Eles vão dizer: "Eu gostaria que pudéssemos voltar para o caminho que 

fizemos antes", ou "Eu gostei da maneira antiga melhor." Como você lida com a mudança em sua igreja? Orem 

por seus líderes da igreja, para que eles tenham sabedoria na tomada de decisões a respeito da igreja, e continuar 

a participar activamente na vida e no ministério da Igreja, lembrando-se de que Deus está com você. 

Fale a Palavra 

Deus, eu vou ser forte, alerta e corajoso, porque tu estás comigo. 

Adaptado de Ageu 2:04 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me dar paz e prosperidade. 

Adaptado de Ageu 2:09 

Mais e mais Glória 

Em Ageu 2:09 , Deus promete que a glória desta última casa será maior do que a glória do antigo templo. 

Você sabe que você e eu somos o templo de Deus hoje (ver 2 Coríntios 6:16 ), e que a glória de Deus (Sua 

excelência manifesto) está sobre nós? Assim como o templo em Ageu iria aumentar em glória, de modo que você 

e eu também aumentar em glória à medida que crescemos em Deus. A glória que tivemos no passado (a antiga 

glória) não é tão grande como o que temos hoje ou vai ter amanhã. 
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Em 2 Coríntios 3:18 , Paulo afirma que Deus nos muda "de um grau de glória para outro." Em outras palavras, as 

mudanças em nós, pessoalmente, bem como em nossas circunstâncias, ocorrer em graus. 

Você está na glória agora mesmo! Se você é nascido de novo, então você está em algum lugar no caminho dos 

justos. Você pode não estar tão longe como você gostaria de ser, mas graças a Deus, você está no 

caminho.Houve uma época em que você estava totalmente fora relação de aliança com Deus através da 

incredulidade (ver Efésios 2:11, 12 ). Mas agora você pertence à família de Deus e estão sendo transformados 

por Ele dia a dia.Aproveite a glória que você tem agora, e não se sentem ciúmes de onde outros possam ser. Elas 

podem já ter passado pelo lugar onde você está agora. 

Nós temos uma forte tendência a comparar a nossa glória, com todos os outros, mas isso é pensar carnal. O diabo 

arranja para nós a pensar dessa forma, mas não é o caminho de Deus. Deus quer que a gente percebe que cada 

um de nós é um indivíduo único e que Ele tem um plano para cada um de nós. Satanás quer ter certeza de que 

nós nunca desfrutar de onde estamos no momento. Ele nos quer em competição uns com os outros, sempre 

querendo o que alguém tem. Quando não sabemos como desfrutar a glória que estamos agora, tudo o que 

fazemos é retardar o processo de maturidade. Eu não acredito que nós passamos para o próximo grau de glória 

até que tenhamos aprendido a apreciar o que estamos neste momento. 

Neste sentido, a "glória" é simplesmente um lugar que é melhor do que o anterior. Eu tinha tantas falhas na 

minha personalidade e caráter que, mesmo depois de cinco anos de tentativas de caminhar com o Senhor, eu 

ainda sentia que eu tinha feito praticamente nenhum progresso. No entanto, todo esse tempo eu estava 

gradualmente se tornando um pouco mais "glorioso". 

Nós geralmente são muito duros com nós mesmos. Gostaríamos de crescer mais rápido se nós relaxamos 

mais. Não podemos viver de acordo com nossos sentimentos nestas matérias. Satanás torna-se de nós com 

freqüência "sensação" de que somos uma bagunça unredeemable ou que Deus não está trabalhando em nossas 

vidas. Temos de aprender a viver pela Palavra de Deus e não pela forma como nos sentimos. Sua Palavra afirma 

que, desde que cremos, Ele está trabalhando em nós! Sua última glória será maior do que o seu ex! 

Vida Ponto 

Como vemos na Ageu 2:11-13 , profanação é contagiante; santidade não é. Isto significa que quando você e eu 

associo com alguém que está vivendo uma vida de pecado, pecado do indivíduo pode passar para nós.Podemos 

pegá-lo como uma doença. Mas a santidade não é assim. Ele não pode ser captado por contato ou exposição, que 

tem que ser escolhido de propósito. Escolha ser santo hoje! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Ageu 2:15-19 ilustra a importância de tornar os propósitos de Deus para a sua prioridade de vida. Sem 

prioridades, é difícil viver com qualquer senso de propósito ou para conseguir muito mais. Quais são as suas 

prioridades na sua vida? 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que o Senhor está me abençoando hoje e de hoje em diante. 

Adaptado de Ageu 2:19 

 

Zacarias 

Autor: Zacarias 

Data: Entre 520 e 475 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

A única maneira de vencer o inimigo é pelo Espírito de Deus. 

Conte com a graça de Deus e no poder do Espírito Santo para superar os obstáculos. 

Nós progredir pouco a pouco. 
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Introdução 

Zacarias é um livro de encorajamento para os judeus que estavam reconstruindo o templo após seu retorno a 

Jerusalém do exílio. Encorajamento de Zacarias é tão relevante para nós hoje como foi para eles há séculos 

atrás.Qualquer trabalho que você definiu sua mão para, estas verdades de Zacarias 4 irá atendê-lo bem. 

Em primeiro lugar, a única maneira de derrotar um inimigo ou cumprir o propósito de Deus é através de Seu 

Espírito (ver Zacarias 4:6 ). Um dos maiores erros que cometemos está tentando obedecer a Deus em nossa 

própria força, em vez de pelo Seu Espírito. Nós falhará se tentarmos conseguir alguma coisa pelo esforço 

humano, mas quando trabalhamos pelo Seu Espírito, nós sempre ter sucesso. 

Em segundo lugar, vamos encontrar obstáculos à medida que procuramos obedecer a Deus, e precisamos da 

graça de Deus, a fim de superá-los. Como contamos com o Espírito Santo para nos ajudar, esses obstáculos 

tamanho da montanha-se tão molehills. 

Em terceiro lugar, temos de progredir passo a passo. Não devemos desprezar as pequenas coisas (ver Zacarias 

04:10 ), ou olhar para realizações aparentemente menores como insignificante. Tudo grande tem que começar 

pequeno, e de fato inclui muitas, muitas peças pequenas. 

Ao ler as palavras de Zacarias, espero que você será encorajado no trabalho que Deus lhe deu para fazer. Assim 

como Ele encorajou os judeus na reconstrução do templo por meio do profeta, Ele está encorajando você hoje 

pelo Seu Espírito. Assim como Ele trouxe a restauração do templo no seu dia, Ele quer trazer restauração para 

todas as áreas da sua vida hoje. 

Fale a Palavra 

Deus, eu sei que quem vem contra mim vem contra a menina dos teus olhos. 

Adaptado de Zacarias 02:08 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Zacarias 3:3-5 é uma breve ilustração do poder e desejo de nos purificar do pecado de Deus. Você já teve uma 

peça de roupa arruinada por uma mancha que não sai? Nossas vidas estão manchadas pelo pecado, e não há nada 

que possamos fazer por nós mesmos para limpar essa mancha. No entanto, Deus removeu a mancha do pecado 

em nossas vidas através do sacrifício de Seu Filho, Jesus. Se você não tiver feito isso, reconhece que sua vida 

está manchada pelo pecado, e pedir perdão a Deus. Alegrai-vos de que Ele irá remover a mancha do pecado e 

vesti-lo com justiça! 

Vida Ponto 

Você está diante de um obstáculo difícil? Como os israelitas, não pode superar qualquer situação por 

determinação sozinho. Você precisa fazer para ser determinado, mas como Zacarias 4:6 ensina, ser determinado 

no Espírito Santo , e não no esforço de sua própria carne. O Espírito Santo é o seu ajudante; buscar a Sua 

ajuda. Apoiar-se nele. Você não pode fazer isso sozinho. Você precisa dele. 

Por Seu Espírito 

Você sempre foi frustrado porque você estava fazendo tudo direito, você sabia que fazer em uma situação, mas 

não importa o que você fez, nada funcionou? Eu certamente tinha momentos como esse, e eu acredito que todo 

mundo tem também. Depois de muitos anos de ser frustrada a maior parte do tempo, eu finalmente aprendi que 

eu estava colocando muita confiança em mim mesmo e meus próprios esforços e não confiar em Deus o 

suficiente. 

A Palavra de Deus se refere a nós como "crentes", e nosso trabalho é de acreditar. Geralmente pensamos que 

devemos fazer ou alcançar alguma coisa, mas se esse fosse o caso, seria chamado de "empreendedores" em vez 

de "crentes". Estamos certamente responsável a fazer certas coisas, mas a maioria de nós vai muito além de nossa 

responsabilidade dada por Deus e tentar fazer coisas que só Deus pode fazer. 

O que precisa ser feito em nossas vidas e circunstâncias não vai acontecer por força ou poder de nossa parte, mas 

isso será feito pelo Espírito de Deus, como nós colocamos a nossa confiança nele (ver Zacarias 4:6 ). Deus nos 

dá o Espírito Santo como nosso ajudante divino. Ele nos permite fazer o que precisamos fazer, e Ele faz o que 

não podemos fazer. Somos parceiros de Deus, Ele tem uma parte e nós temos uma parte. Nossa parte é confiar 

em Deus e fazer o que Ele nos leva a fazer, e sua parte é para realizar o que precisa ser feito em nossas vidas e 
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trabalhar em nosso favor. Deus não vai fazer a nossa parte, e nós não podemos fazer a sua parte. Esta é uma das 

lições mais importantes que devemos aprender na vida a não ser que queira ser frustrado a maior parte do tempo. 

Quando eu começar a sentir-se frustrado, eu sei que eu tenho escorregou para tentar fazer as coisas acontecerem 

por meus próprios esforços e pararam de confiar plenamente em Deus. Assim que eu conseguir a minha 

confiança de volta onde ele pertence, o que está em Deus e não em mim, eu começo a sentir-se relaxado 

novamente. Jesus disse que se o trabalho e são oprimidos e sobrecarregados, devemos vir a Ele (veja Mateus 

11:28 ).Colocou-o de forma muito simples, e precisamos muito simplesmente fazer o que Ele disse. O que 

precisa ser feito em nossas vidas não será feito pela força ou poder, mas pelo Espírito Santo. 

Vida Ponto 

Em Zacarias 04:07 , o Senhor diz a Zacarias que o problema de frente para os israelitas, embora possa parecer 

uma montanha, é na verdade um pequeno morro. Como você gostaria para todas as suas montanhas para se 

tornar molehills? Eles podem, se você vai fazer o que Deus está dizendo aqui e não olhar para os problemas, mas 

ao Senhor e Seu poder. 

Se Deus lhe disse para fazer alguma coisa, certamente é Sua vontade que você começa-lo. Mas é Sua vontade 

que você terminá-lo bem. Você nunca vai completar a sua tarefa dada por Deus, se você não entender a graça, o 

poder do Espírito Santo e gritar: "Graça, Graça!" para os obstáculos na frente de você. 

Lembre-se, não é pelo poder ou pela força, mas pelo Espírito, que nós ganhamos a vitória sobre o nosso 

inimigo. Nós superamos através de fé, por graça. 

Vida Ponto 

Zacarias 4:10 nos instrui a não desprezar "o dia das coisas pequenas." Quando desprezar algo, nós tomá-lo de 

ânimo leve, que ignorá-la e contá-lo como nada. 

Quando estamos crendo em Deus para algo "grande", é preciso lembrar que as grandes coisas começam 

pequenas. Precisamos levar em conta "o dia das coisas pequenas", porque as coisas pequenas vão crescer se nós 

reconhecê-los, apreciá-los e honrá-los como presentes de Deus e indicadores de coisas maiores por vir. 

Pequenas Coisas levar a grandes coisas 

Quando olho para trás nos primeiros dias do meu ministério, eu posso me lembrar "o dia das coisas pequenas" 

( Zacarias 04:10 ), que teria sido tão fácil desprezar! Quando eu comecei, minhas reuniões gostaria de chamar 

apenas um punhado de pessoas, talvez cinqüenta, no máximo. É tão difícil de pregar a cinqüenta, pois é para 

pregar para cinco mil, então eu tive que colocar a mesma quantidade de tempo e esforço em minhas aulas, então, 

como eu faço agora. 

Quando a minha equipe de ministério começou a viajar, precisávamos de um veículo para o transporte de todos 

os nossos equipamentos e toda a equipe. A primeira van compramos custar dois mil e seiscentos dólares. Tinha 

pneus carecas e pontos de ferrugem nele. Gostaríamos de deixar a nossa cidade natal e dirigir até uma pequena 

cidade várias horas de distância, onde não haveria 70-125 pessoas presentes na nossa reunião. 

Como não tinha dinheiro suficiente para passar a noite em um motel, que levaria de volta para casa na mesma 

noite após os serviços tinha terminado. Costumamos voltaria cerca de três horas da manhã. No caminho para 

casa, ficava tão cansado que teríamos que tirar do lado da estrada e chegar dez ou quinze minutos de sono antes 

de conduzir. 

Esses dias me frustrado quando eu estava vivendo-los, mas agora eu posso ver o seu valor. Eles foram 

importantes porque eram tempos de preparação para os maiores dias o Senhor conhecia estava por vir. Eu 

sinceramente acredito Joyce Meyer Ministries não teria crescido ao ponto de atingir o número de pessoas que 

hoje se não tivéssemos sido fiel o suficiente para pressionar por essas primeiras dificuldades. Precisamos lembrar 

que Deus ungiu Davi para ser rei, muito antes que ele realmente se tornou rei, e Davi foi testado de várias 

maneiras, enquanto esperava. A paciência deve ser testado, a humildade deve ser manifestada, e fé deve 

crescer. Só depois de passar nossos testes é que vamos ser promovido para o próximo nível do que Deus tem em 

mente para nós. 

Odeio ver as pessoas dão-se nos momentos difíceis e nunca chegar a aproveitar o fruto de todos os seus 

trabalhos. Começar um empreendimento é fácil, mas terminá-la é muito mais difícil. No início, estamos animado, 
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e, geralmente, as pessoas nos dão todos os tipos de apoio entusiástico. Mas, como o passar dos dias e do "grande 

e glorioso causa" torna-se uma questão de trabalho duro diariamente, consistente, muitas vezes ficamos com 

ninguém para exortar-nos no exceto Deus ea nós mesmos. 

Ou seja, quando temos que decidir se vamos vê-lo até o fim. Ou seja, quando temos de perceber tudo o que está 

passando no momento, um dia, passar e vamos aproveitar o fruto do nosso trabalho. Nesse meio tempo, 

precisamos aproveitar onde estamos, enquanto estamos no caminho para onde estamos indo e não deixe de 

apreciar as pequenas coisas. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Claramente, agindo com integridade e paz e para o bem dos nossos vizinhos é importante para Deus 

(ver Zacarias 8:16, 17 ). Você sabe quem são os seus vizinhos? Dê uma oportunidade para chegar a um vizinho 

com uma palavra de encorajamento ou um ato de bondade. Peça a Deus para mostrar-lhe como ser um bom 

vizinho e orar por aqueles em sua vizinhança para ser abençoado. 

Vida Ponto 

Como "prisioneiros da esperança" ( Zacarias 09:12 ), devemos nos permitir ser capturado por e cheia de 

esperança. Devemos pensar esperança e temos de falar de esperança. Quando você enfrenta uma situação 

aparentemente sem esperança, lembre-se que em Deus, você é um prisioneiro da esperança, não há maneira de 

fugir da esperança que está nele. 

Prisioneiros da Esperança 

O que é um prisioneiro da esperança (ver Zacarias 09:12 )? É alguém que se recusa a parar de esperar em Deus, 

não importa o quão ruim as suas circunstâncias. Abraão era um homem assim. Aprendemos com a Palavra de 

Deus que toda a razão humana para esperança de ter ido, Abraão esperava com fé de que a promessa de Deus 

viria a acontecer na sua vida (ver Romanos 4:18 ). 

Esperança divina não é a mesma qualidade que o que o mundo chama de "esperança". Normalmente, quando 

ouvimos as pessoas dizem que estão "esperando" alguma coisa vai ou não vai acontecer, eles estão esperando 

vagamente, mas duvidando de forma clara. Eles falam negativamente e queixam-se quase tudo e depois 

perguntam por que nada funciona para eles. Esperança bíblica verdadeira é uma base sólida, é um trampolim para 

a nossa fé para decolar de verdade e tomar posse das promessas de Deus. 

Eu sei que isso pode parecer simples, mas acho que podemos dizer verdadeira esperança é uma atitude positiva 

constante de que não importa o que está acontecendo atualmente, as coisas vão mudar para melhor. Satanás não 

pode derrotar uma pessoa que se recusa a parar de esperar em Deus. Abraão recusou-se a desistir da esperança, e 

assim como Deus lhe havia dito, ele se tornou um pai quando ele era velho demais para ter filhos. A esperança é 

poderoso. Ela abre a porta para o impossível tornar-se possível. Todas as coisas são possíveis para Deus, mas 

devemos cooperar com Ele por estar esperançoso e cheio de fé. 

Deus promete que Ele irá restaurar o dobro do que perdemos ou tinha roubado se vamos ficar esperançoso. Não 

adianta nada ser impossível. Isso só nos deixa infelizes, crítico e ranzinza. Hopelessness leva à depressão e 

muitos outros problemas. Torne-se um prisioneiro de esperança. Seja o tipo de pessoa que se recusa a ser 

negativo, e prepare-se para receber uma bênção dupla para o seu ex-problemas. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que eu estou a ser reforçada em ti. Vou entrar e glória em Seu nome. 

Adaptado de Zacarias 10:12 

O Espírito de graça e de súplicas 

Em Zacarias 12:1-10 Deus está dizendo ao Seu povo que Ele irá destruir todos os seus inimigos e dar-lhes uma 

grande vitória, derramando sobre eles o Seu Espírito da graça (ou favor imerecido) e súplica. 

Não há nenhuma maneira de viver em vitória sem uma compreensão do Espírito de graça e de súplicas. Estas 

duas palavras, graça e súplica, caminham juntos, porque o Espírito de súplica é o Espírito Santo. Isso significa 

que Ele é o Espírito de oração. Cada vez que sentir o desejo de orar, o Espírito Santo está nos dando esse desejo. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DZec%2B8%253A16-17
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DZec%2B9%253A12
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DZec%2B9%253A12
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DRo%2B4%253A18
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DZec%2B10%253A12
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DZec%2B12%253A1-10


Podemos não perceber quando as pessoas ou situações vêm à mente que o Espírito Santo nos leva a orar por 

eles. Podemos nos perguntar por que estamos pensando neles tanto, mas deixamos de orar por eles. Nós não 

compreender o fato de que o Espírito Santo está em ação em nossos pensamentos. 

Reconhecendo quando estamos sendo guiados pelo Espírito Santo para orar muitas vezes é uma lição que leva 

muito tempo para aprender. Atribuímos muitas coisas para coincidência ou acaso, em vez de compreender que 

Deus está tentando levar-nos por Seu Espírito. 

É importante que nós percebemos o Espírito de súplica e graça realiza o que não podemos fazer em nossa carne 

se vamos confiar a direção de Deus. Podemos relaxar e deixar que Deus interceda por nós enquanto oramos.Eu 

acredito que Deus está dizendo em Zacarias 12:10 é:. "Quando o Espírito de súplica vem em cima de você e você 

começa a orar com fé, em seguida, o Meu Espírito de graça virá inundações em sua vida através desse canal de 

oração eu vou, pelo meu poder, realizar em sua vida o que precisa ser feito, aquilo que você não pode fazer 

sozinho. " 

Vida Ponto 

O Espírito Santo não só nos leva a orar, Ele também nos ajuda a orar. Ele nos mostra como orar quando não 

sabemos o que pedir (ver Romanos 8:26, 27 ). Bem-vindo o Espírito de súplica (ver Zacarias 12:10 ) para a sua 

vida e permitir que o ministério da oração para ser cumprida através de você. É muito maravilhoso para assistir 

as coisas milagrosas que ocorrem em resposta à oração. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já ouviu a frase "prova de fogo"? Deus diz que Ele nos prova de fogo para nos aperfeiçoar, 

para remover as impurezas do pecado (ver Zacarias 13:09 ). Se você estiver em uma época de testes ou ensaios 

em sua vida, invocar a Deus, pois Ele prometeu responder-lhe. Confie nEle como Ele refina você, e saber que Ele 

está trabalhando para cumprir Seus propósitos em você. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu me ouve e responde-me quando eu invocar o seu nome. Você diz que eu sou seu, e eu 

digo que tu és meu. 

Adaptado de Zacarias 13:09 

 

Malaquias 

Autor: Malaquias 

Data: Cerca de 450 aC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Mesmo quando não é um lugar de adoração em nossas vidas, ainda temos que ter corações que cultuam e honram 

a Deus. 

Os líderes cristãos devem viver vidas santas, não fazendo com que outros para o pecado, mas dando exemplos 

dignos para eles seguirem. 

Cristianismo é sobre o relacionamento, e não religião. 

Introdução 

O nome Malaquias significa "meu mensageiro", e de fato Malaquias foi o mensageiro de Deus para os judeus nos 

anos após a reconstrução do templo. Mesmo que o templo tinha sido finalmente reconstruído, as pessoas não 

estavam adorando e se relacionar com Deus como deveriam ter sido. Alguns se transformou em idolatria, alguns 

tinham desobedecido a Deus ao se casar com estrangeiros, e alguns foram deixando de pagar seus dízimos.Estas 

práticas e outros combinados para criar uma desonra geral em direção a Deus e desrespeito pelas coisas de Deus, 

e essas atitudes exigem julgamento, a menos que as pessoas se arrependam. 

Malaquias faz repreender as pessoas por suas atitudes e comportamentos, mas ele também aborda os líderes 

extensivamente, para repreender os sacerdotes para causar o povo a tropeçar e para não viver uma vida santa. Ele 

promete que Deus virá "como o fogo do ourives" e como o sabão dos lavadores (ver Malaquias 3:02 ) para 
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purificar os sacerdotes e restaurá-los a um lugar de poder servi-lo na justiça, com atitudes direitas e ações 

corretas . 

Ao ler o livro de Malaquias, lembre-se que ser cristão não é sobre religião, mas sobre o relacionamento. Não 

é apenas sobre ter ou ir a um "templo", que na sociedade de hoje seria igual a ir à igreja, mas sobre o 

desenvolvimento e manutenção das atitudes do coração que mantê-lo em estreita relação com Deus. 

Fale a Palavra 

Deus, Tu és meu Pai e meu Mestre. Eu honro Você e eu te temem. 

Adaptado de Malaquias 1:06 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Muitas coisas em nossas vida, estudos, nosso trabalho, nossos relacionamentos demanda ou esperar o nosso 

melhor. Você dá o seu melhor para Deus em adoração? Encorajo-vos a comprometer-se a adorá-Lo de todo o 

coração e sempre fazendo o seu melhor para Ele (ver Malaquias 1:11-14 ). 

Vida Ponto 

Há poder em o nome do Senhor, eo seu nome deve ser temido com reverência (ver Malaquias 1:14 ). Você e eu 

precisamos ter essa reverência para o Senhor e para o Seu nome que estamos com medo de falar Seu santo nome 

casualmente ou sem propósito. 

Vida Ponto 

Malaquias 2:5-7 lida com sacerdotes e da maneira que é suposto dizer. Como eu sou um ministro do evangelho, 

esse assunto naturalmente me interessa. Mas, na realidade, de acordo com Apocalipse 1:6 , todos os crentes são 

reis e sacerdotes, porque Jesus Cristo "nos formou em um reino (uma corrida real), sacerdotes para Deus e seu 

Pai". 

Note que em Malaquias 2:05 , Deus diz que Ele fará uma aliança com os seus sacerdotes. Na Bíblia, sempre que 

há um pacto entre dois indivíduos, cada um tem um papel a desempenhar nesse acordo ou contrato. Em nossa 

aliança com o Senhor, Ele tem um papel a desempenhar, e nós temos um papel a desempenhar. Ele convênios 

para nos dar vida e paz, a nossa parte é dar-Lhe reverência e temor reverente, para reverenciá-lo, e para 

permanecer no temor do Seu nome. 

Se temos medo de reverência e adoração do Senhor-se reverenciam e permanecer no temor do Seu nome, então 

não vamos usar nossa boca para falar mal contra o seu povo, a quem servimos como Seus sacerdotes e ministros. 

Vida Ponto 

Em Malaquias 2:13-17 , o profeta é abordar a questão do casamento. Em Malaquias 2:16 , ele escreve: "Manter 

uma vigilância sobre o seu espírito [que pode ser controlado pelo Espírito (de Deus)]." Nós não podemos esperar 

qualquer coisa para ir bem para nós ou em nosso casamento, se não nos permitir ser controlado pelo Espírito de 

Deus. Mas se vamos ouvir a Deus e ser diligente para obedecer, nossas vidas e nossos casamentos pode ser 

maravilhoso. 

O Refinador Fogo 

Deus deseja consumir tudo em nossas vidas que não traz glória. Ele envia o Espírito Santo para viver dentro de 

nós, crentes, para estar em comunhão íntima com a gente, e para trazer convicção de todas as nossas errado 

pensamento, palavra ou ação. Todos nós temos que passar pelo "fogo do ourives" ( Malaquias 3:02 ). 

O que significa isso? Significa que Deus vai lidar com a gente. Ele vai mudar nossas atitudes, desejos, formas, 

pensamentos e conversas. Aqueles de nós que passar pelo fogo em vez de correr a partir dele são os que trará 

grande glória para Deus. 

Passando por incêndio soa assustador. Lembra-nos de dor e até mesmo a morte. No entanto, em Romanos 

8:17 Paulo disse que, se nós queremos compartilhar a herança de Cristo, devemos também compartilhar seu 

sofrimento. Por causa do que a verdade, é importante para nós a pensar em como Jesus sofreu. Sabemos que Ele 

sofreu terrivelmente na cruz, assim somos nós prevista para ir para a cruz também? A resposta é sim e não.Não 

temos que ir fisicamente a uma cruz e ser pregado nela pelos nossos pecados, mas em Marcos 8:34 Jesus disse 

que devemos tomar nossa cruz e segui-Lo. O que significa isso? Tomar nossa cruz significa deixar de lado 
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egoístas, egocêntricos estilos de vida. Acredite em mim, se livrar do egoísmo leva algum fogo (tempos difíceis), 

e, geralmente, muito disso, mas vale a pena no final. 

Vida Ponto 

Em nosso relacionamento diário com Deus, uma das coisas que mais aprecio nele é o fato de que podemos contar 

com ele para não mudar. 

Nós amamos a Deus e pode confiar porque Ele nunca muda. Ele diz em Malaquias 3:6 , basicamente, "Este é o 

jeito que eu sempre fui, e esta é a maneira que eu sempre vou ser." Se você pode contar com qualquer coisa, você 

pode contar com Jesus nunca muda. Ele pode mudar qualquer outra coisa que precisa ser mudado, mas ele 

sempre se mantém constante, estável e eterna. Aleluia! 

Vida Ponto 

Versos 10-12 de Malaquias capítulo 3, um capítulo conhecido por seus ensinamentos sobre o dízimo e dando, 

descrever as bênçãos que Deus diz a Israel dízimo trará: Deus vai repreender o devorador por causa dos 

dizimistas! O fruto de sua terra não será destruída, e todas as nações irão chamá-los felizes e 

abençoados. Obedecendo as instruções de Deus em vez de seguir o sistema do mundo, eles serão abençoados. 

O Senhor quer que o Seu povo a trazer os seus dízimos a casa do tesouro para provar que ele. Quando trazemos 

os dízimos em obediência à Sua Palavra, Ele promete derramar uma bênção tão grande que não haverá espaço 

para contê-lo. 

Está com raiva de Deus? 

Muitas vezes as pessoas culpam a Deus por sua infelicidade. Eles desenvolvem amargura e ressentimento para 

com Deus, especialmente se eles tiveram um monte de decepções em suas vidas. 

O diabo quer nos culpar a Deus se não estamos felizes. Ele quer criar um abismo entre Deus e nós, de modo que 

vamos perder a nossa alegria. Em Malaquias 3:13-15 , lemos sobre pessoas que estavam com raiva de Deus e 

falou duramente contra ele. Da mesma forma, pode tornar-se zangado com Deus e se assim for, então temos que 

tomar medidas para se livrar dessa raiva. 

Às vezes, tentamos fazer as coisas que queremos de Deus, imitando o que vimos os outros fazem. Então, ficar 

chateado quando ele não responde da maneira que pensamos que Ele deveria. Mas, copiando as ações dos outros, 

podemos estar fazendo coisas que Deus nunca nos disse para fazer. Não fique zangado com Deus por não 

abençoar algo que Ele não lhe disse para fazer. E não o culpo por coisas que o diabo trouxe para sua vida. 

Isso pode parecer estranho para você, mas se você está com raiva de Deus, é preciso "perdoar" Dele. Deus não 

precisa do seu perdão, Ele não fez nada de errado, mas você precisa para ser lançado a partir dos resultados duras 

da falta de perdão e amargura que você pode ter voltado para Deus. Se você tem falta de perdão em seu coração 

contra Deus, dá-lo e deixá-lo ir. Deus é seu amigo, não seu inimigo. Deixe a fé e alegria preencher esse lugar 

onde uma vez a falta de perdão era. 

Você não vai se decepcionar com Deus, se você esperar com fé para ouvi-Lo. Romanos 10:17 ensina: "Portanto, 

a fé vem pelo ouvir [o que é dito], eo que se ouve vem pela pregação [da mensagem que veio de os lábios] de 

Cristo (o Messias ele mesmo). " Se você quer alegria em sua vida, você tem que acreditar que Deus é bom e que 

recompensa aqueles que o buscam (ver Hebreus 11:6 ). Alegria vai enchê-lo quando você sair exigindo respostas 

às suas perguntas sobre por que as coisas ruins têm acontecido com você. Confie os caminhos de Deus e Seu 

tempo, e lembre-se que a confiança sempre requer algumas perguntas sem resposta. 

Deus quer abençoar cada pessoa. Não importa o que está acontecendo em sua vida agora, não importa o quanto 

dói, não culpo Deus. Você não pode sempre entender o que está acontecendo, mas Deus é perfeito. Ele é bom, e 

ele está certo. Falhas e erros são ou causados por pessoas ou instigado pelo demônio. 

Se você tiver sido chateado com Deus, eu encorajá-lo a libertar a sua raiva para ele. Reze comigo: "Deus, eu 

segurei a raiva contra ti. Sei que você tem feito nada de errado, e eu estou precisando de seu perdão. Mas eu 

acredito que a minha palavra, "Eu te perdôo", vai me ajudar a deixar de ir falta de perdão que eu mal orientado 

em sua direção. eu te perdôo. Meus problemas não são culpa sua. Você é minha resposta. " 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você já se perguntou se fielmente servir a Deus é realmente vale a pena, pois as pessoas, disse em Malaquias 

3:14 ? Às vezes pode parecer como se ele realmente não faz diferença. Mas ser incentivado! Saiba que Deus vê 

sua fidelidade e se lembra. Peça a Deus para ajudá-lo a confiar que Ele está sempre trabalhando em você e 

através de você para o seu bem e para Seus propósitos. 

A Book of Remembrance 

O Senhor ouve todas as conversas que temos. Uma maior consciência desse fato, provavelmente, levar-nos a 

mudar algumas das nossas conversas. Quando nossas conversas agradá-Lo, Ele grava-los em um livro chamado 

"livro de recordações" ( Malaquias 3:16 ). 

Eu mantenho um livro de lembranças, e eu acredito que mantendo esse livro é um bom hábito para qualquer um a 

se formar. Em meu livro, que é mais como um diário, eu gravo coisas que Deus fez por mim, coisas especiais que 

lembram-me claramente que a Sua graça e amor são sobre mim. Escrevê-las me ajuda a lembrar-se 

deles. Devemos ser gratos e dar a Deus o louvor em todos os momentos. Manter um registro de feitos 

impressionantes de Deus é benéfica para nós, porque podemos lê-los a qualquer hora que quiser e trazer à nossa 

mente como ele é bom para nós. 

Por que Deus mantenha um livro de recordações das coisas que dizemos em conversa com os outros? Eu creio 

que Ele faz isso porque as nossas palavras vêm de nossos corações. As palavras são muito importante, pois eles 

são recipientes para o poder. Nossas palavras podem abençoar ou amaldiçoar eles podem, pois eles podem 

construir ou destruir. Obviamente as nossas palavras são extremamente importantes para Deus, eles são 

importantes o suficiente para ele gravar os bons. Eu me pergunto se ele também lê sobre seu livro de lembrança e 

sente prazer quando Ele pensa em Seus filhos que se sentaram no almoço tendo conversas que incluíam louvor e 

uma atitude de gratidão ou de amor e palavras amáveis para os outros. 

Deus realmente indica que um dia virá quando Ele aberta e publicamente declarar que tipo de pessoa para ser seu 

tesouro especial, ou sua jóia. Todos os atos de justiça trazer uma recompensa, no devido tempo, e todos os atos 

injustos trazer uma maldição em devido tempo. Nós colhemos o que semeamos. Comece hoje guarda as suas 

conversas, e deixar que as palavras de sua boca se enche de coisas boas que Deus possa gravá-las em Seu livro 

especial de recordação. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Todos nós temos áreas de quebrantamento em nossas vidas ou corações feridos. Essas feridas podem ser de um 

relacionamento quebrado, uma experiência difícil, ou decepções. Existe uma área específica em sua vida em que 

você precisa de cura? Deus promete trazer cura, pedir-Lhe que cobrirá com as suas asas de cura e para trazer 

restauração e plenitude à sua vida. 

 

Novo Testamento 

Mateus 

Autor: Atribuído a Mateus 

Data: Provavelmente, pouco antes de 70 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Os ensinamentos de Jesus no livro de Mateus e nos outros Evangelhos são tão relevantes e tão importante para a 

sua vida hoje como eram enquanto viveu na terra. 

Jesus nos ensinou com as palavras, com as histórias, e pelo exemplo pessoal. Eu o encorajo a estudar Seus 

ensinamentos e imitar suas atitudes e ações. 

Uma maneira de ser abençoado é cultivar as atitudes do coração e qualidades de caráter que Jesus ensinou nas 

bem-aventuranças e durante todo o livro de Mateus. 

Introdução 

O livro de Mateus começa o Novo Testamento e é o primeiro dos quatro Evangelhos: relatos da vida e ministério 

de Jesus, que incluem histórias que ele contou (chamado parábolas), lições que Ele ensinou e milagres ele 
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trabalhava. Os Evangelhos também incluem os ensinamentos, idéias e instruções que Jesus deu para as pessoas 

que O seguiam há tantos séculos e para aqueles que O seguem hoje. 

Mateus se concentra em Jesus como o cumprimento da lei do Antigo Testamento, em Jesus como o Messias que 

foi profetizado por tanto tempo, e no reino dos céus. Há tantos tesouros em Mateus, é especialmente rica em 

instruções práticas de Jesus para nossas vidas. Este livro enfatiza ministério de ensino de Jesus, e, como lemos, 

vemos o ensinamento de Jesus as pessoas, tanto através da palavra falada e por exemplo: como viver, como 

pensar, como tratar as pessoas, como orar, e como ser sábio e piedoso na vida cotidiana. 

Em Mateus capítulos 5-7, encontramos uma coleção de ensinamentos chamado O Sermão da Montanha. Neste 

grande sermão são as Bem-aventuranças (uma lista de atitudes do coração e qualidades de caráter que trazem 

bênção para nossas vidas, encontrados em 5:1-12 ) e Oração do Senhor ( 6:9-13 ). 

Eu espero que você vai ter tempo para ler, meditar e aplicar a sua vida os ensinamentos e verdades em 

Mateus. Ao fazer isso, você será abençoado. 

Vida Ponto 

Satanás é sempre para matar as coisas em sua infância, e é por isso que ele plantou a idéia na mente de Herodes 

para ordenar cada criança do sexo masculino em Belém, dois anos de idade ou menos, condenados à 

morte.Porque Herodes tinha medo de o recém-nascido Menino Jesus, o "Rei dos Judeus" A quem os sábios 

procurado ele queria matá-lo (ver Mateus 2:1-16 ). 

Acho interessante que Satanás tinha medo de uma criança, e que a criança era o Rei dos Judeus. Reis governar, e, 

talvez, uma lição aqui é que, se queremos governar e reinar como reis na vida (ver Romanos 5:17 ;Apocalipse 

1:6 ), também devemos ser como as criancinhas. Quando nos tornamos infantil (humilde e confiante, humilde, e 

perdoar), nós assustar o diabo, assim como o Cristo criança assustada Herodes. Se você quer ser uma ameaça 

para o inimigo, se tornar infantil em sua fé. 

Fale a Palavra 

Deus, eu rezo para que minha vida vai dar frutos, que é consistente com a mudança de coração que você tem 

trabalhado em mim. 

Adaptado de Mateus 03:08 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já lutam com querendo saber se você faz o suficiente para agradar a Deus? Quando Jesus foi batizado, Ele 

ainda não tinha ensinado publicamente, realizou nenhum milagre, ou "feito" qualquer tipo de ministério. No 

entanto, Deus o chamou de "meu filho, meu filho amado, em quem tenho prazer!" ( Mateus 3:17 ). Da mesma 

forma, Deus está encantado com você porque você é Seu filho. Isso agrada muito mais do que qualquer coisa que 

você pode fazer. Peça a Ele para mostrar-lhe cada vez mais quão feliz ele está em você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Nós não devemos ficar surpresos quando a tentação vem. Satanás deliberadamente tentou Jesus, e ele tenta nos 

seduzir. Como você responde à tentação? Toda vez que Jesus foi tentado, Ele respondeu com a Palavra de Deus 

(ver Mateus 4:1-11 ). Seja diligente para estudar a Palavra de Deus, para que quando a tentação vem, você 

também vai saber que ação tomar, a fim de resistir e superar. 

Vida Ponto 

Em Mateus 05:04 , Jesus disse que os que choram são abençoados e que eles serão consolados. O conforto de 

Deus, que é administrado pelo Seu Espírito Santo, é tão incrível que é quase vale a pena ter um problema apenas 

para ser capaz de experimentá-lo. Tal como acontece com a maioria das coisas de Deus, ele vai muito além de 

qualquer tipo de conforto comum. 

Deixe Deus ser sua fonte de conforto. Quando você está sofrendo, é só pedir a Ele para te confortar. Então espere 

em Sua presença enquanto ele trabalha em seu coração e emoções. Ele não lhe faltará. 

Pure-hearted e poderoso 

Deus está procurando pessoas que são puros de coração (veja Mateus 05:08 ). Uma pessoa que tem um coração 

puro, que é servir a Deus de todo o coração, é realmente poderoso. No Salmo 51:6 , Davi nos diz que ter um 
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coração puro significa ter a verdade em nosso "ser interior", que é quem realmente somos no fundo de nossos 

corações. Ter um coração puro começa com a prestar atenção aos nossos pensamentos, porque a partir de nossos 

pensamentos vêm nossas palavras, nossas emoções, nossas atitudes e nossos motivos. 

Levei muito tempo para perceber que Deus não vai abençoar ações que são feitas por motivos errados ou um 

coração impuro. 

A pureza de coração não é uma característica natural; na maioria de nós, é algo que temos de trabalhar. Primeira 

Tessalonicenses 4:3 nos ensina a desejar e trabalhar para a pureza de coração, porque essa é a vontade de 

Deus. Este é um desafio que cada crente deve ser animado sobre a aceitação, mas não temos de enfrentá-lo 

sozinho. 

Deus nos criou para ser dependente dele, para trazer-Lhe os nossos desafios e permitir que Ele nos ajude com 

eles. Só Ele sabe o que está em nossos corações, e Ele é um especialista em remover as coisas inúteis de nós, 

mantendo o valor. 

Há um preço a pagar para ter um coração puro, mas também há uma recompensa. Não temos que ter medo de 

fazer o compromisso de permitir que Deus faça uma obra de purificação profunda em nós. Nem sempre pode se 

sentir confortável com a verdade Ele nos traz, mas se fizermos a nossa lo, aceitá-lo, e que lhe permita-nos-Ele 

muda irá certificar-se de que somos abençoados virada a parte. 

Vida Ponto 

Em Mateus 5:13 , Jesus nos diz que somos o sal da terra, mas, se o sal perde o seu sabor não é bom para qualquer 

coisa. 

Eu digo que tudo na vida é de mau gosto, sem amor. Mesmo os atos de generosidade que é feito por obrigação, 

mas sem amor sincero, nos deixam vazios. O amor representa o sal, que é a energia eo sabor de nossas vidas. 

Cada dia pode ser interessante se nós nos vemos como agentes secretos de Deus, esperando nas sombras para 

polvilhar um pouco de sal sobre as vidas sem sentido das pessoas que encontramos. Por exemplo, podemos ver 

uma mulher atrás de um balcão em um restaurante fast food que parece infeliz, cansado, e com raiva. Um 

comentário simples, como: "Seu cabelo é realmente bonita", pode adicionar sabor ao seu dia. 

O amor é um esforço, e às vezes nós nos permitimos tornar preguiçoso em dispersar esse dom. Eu espero que 

você vai expressar ativamente o amor de Deus onde quer que vá, polvilhando "sal" em todos que encontrar, 

porque Deus o colocou onde você está para esse propósito. 

Bondade Segredo 

Em Mateus 06:01 , Jesus nos adverte contra a tentativa de impressionar as pessoas com as nossas boas obras e 

nos encoraja a esperar pela nossa recompensa de Deus. Deus realmente trouxe esse ponto para mim uma vez 

através de uma coisa que aconteceu na minha vida. 

Eu estava tendo minhas unhas feitas em uma loja onde eu fui regularmente, e aconteceu de eu estar usando um 

pin "Jesus" strass. Deus levou-me a dar-lhe com uma enfermeira, que estava sentado próximo a falar de ministrar 

aos pacientes com câncer no hospital onde ela trabalhava. Ela disse que não estava autorizado a pregar para eles 

abertamente, mas queria ser capaz de dar-lhes alguma coisa. 

O Senhor falou ao meu coração e disse-me para dar-lhe o meu pino de modo que quando ela usava em sua lapela 

enquanto se inclinava sobre seus pacientes, apenas o nome de Jesus iria ministrar a eles. Eu hesitei, porque eu 

senti que o Senhor queria que eu fizesse isso em particular, mas não vi nenhuma maneira de fazer isso por causa 

da garota que estava fazendo minhas unhas. 

De repente, a manicure parou e disse: "Oh, eu corri para fora de alguma coisa. Tenho que correr ao lado para 

obter um pouco mais. Vou estar de volta." 

Eu sabia que Deus estava fazendo um caminho para eu dar o meu pin enfermeira discretamente e sem alarde, 

mas minha carne queria um pouco de crédito. Então, ao invés de fazer o que Deus queria que eu fizesse da 

maneira que Ele queria que eu fizesse isso, eu adiando, o raciocínio para mim, eu acho que seria realmente 

abençoe esta manicure para ver a minha generosidade. 

Esperei até a manicure voltou. Então eu tirei o pino e fez um grande negócio sobre dar-lhe com a 

enfermeira. Assim como eu imaginava, as senhoras expôs minha generosidade, vai sobre e sobre como tipo era 
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de me dar o meu pin de distância. Como eu saí da loja pensando em como eu tinha sido generoso, o Espírito 

Santo falou ao meu coração e disse: "Bem, eu espero que você tenha gostado, porque é toda a recompensa que 

você vai conseguir. Quer que recompensa você teria de Me, que acabou trocado por esses elogios. " 

Muitas vezes me pergunto o que Deus teria feito por mim, se eu tivesse obedecido e feito o que Ele me disse para 

fazer, deixando que ele tem toda a glória e de crédito. Deixe-me exortá-lo a não cometer o mesmo erro que eu 

fiz. Obedeça a Deus e fazer o que Ele quer que você faça, quando Ele quer que você faça isso, da maneira que 

Ele quer que você faça isso. 

Vida Ponto 

Fariseus e hipócritas quer ser "reconhecido e honrado e louvado pelos homens," de acordo com Mateus 

06:02 . Eu chamo esse tipo de desejo "vício em aprovação". 

Muitas pessoas nunca recebem o melhor de Deus para eles, porque eles são viciados na aprovação dos 

outros. Mesmo se conhecer a vontade de Deus para eles, eles não vão andar nela porque eles têm medo os seus 

amigos podem não entender ou concordar. 

Nem todo mundo aprova a maneira como Deus age em nossas vidas. Na verdade, quase todos que eu conhecia 

me rejeitou quando eu comecei a seguir a Sua vontade para minha vida. Era difícil ficar sozinho contra tanta 

desaprovação, mas durante esse tempo eu aprendi que as opiniões de outras pessoas realmente não importa, é o 

que Deus acha que é importante. 

Em Gálatas 1:10 , Paulo escreveu: "Agora eu estou tentando ganhar o favor dos homens ou o de Deus? Não 

procuro agradar a homens? Se eu ainda estavam buscando popularidade com homens, não seria servo de Cristo 

vínculo (o Messias). " 

Não ser viciado em aprovação. Siga seu coração. Faça o que você acredita que Deus está dizendo para você 

fazer, e manter-se firme em Deus e Ele somente. 

Vida Ponto 

Embora algumas orações são destinadas a ser orações públicas ou orações em grupo, a maioria de nossas vidas 

de oração deve ser conduzida em segredo. Em outras palavras, não temos para transmitir o quanto oramos e tudo 

o que orar. Jesus nos encoraja em Mateus 6:05, 6 para a prática de "oração secreta." 

"Oração Secret" significa uma série de coisas. Isso significa que nós não dizer a todos as nossas experiências 

pessoais em oração. Oramos sobre as coisas e as pessoas que Deus coloca em nossos corações, e nós mantemos 

as nossas orações entre Ele e nós a menos que tenhamos uma boa razão para fazer o contrário. 

Não há nada de errado em dizer a um amigo: "Eu tenho orado para a juventude de nossa nação muito 

ultimamente", ou "Eu tenho orado para que as pessoas entram em um relacionamento mais sério com 

Deus."Compartilhando deste tipo é simplesmente uma parte da amizade, mas há coisas que Deus coloca em 

nossos corações, para orar a respeito de que devemos guardar para nós. 

"Oração Secret" significa que não fazemos uma exposição de nossas orações para impressionar as pessoas. A 

verdadeira oração secreta de um humildes, fervorosos coração resulta em respostas impressionantes de Deus. 

Curto e simples 

Creio que Deus me instruiu a fazer meus pedidos de Lo com tão poucas palavras quanto possível. Enquanto eu 

seguir esta prática, eu entendo mais e mais por que Ele me pediu para orar dessa maneira. Acho que se eu posso 

manter meus pedidos simples e não confundir a questão, tentando chegar a muitas palavras, minhas orações são 

realmente mais clara e poderosa. 

Precisamos gastar nossa energia liberando nossa fé, não repetindo frases mais e mais, quando eles só servem para 

tornar nossas orações longo e complicado. 

Não estou defendendo orando apenas por um curto período de tempo, mas estou sugerindo que cada oração ser 

simples, direto, ao ponto e cheio de fé. Deixe-me dar um exemplo. Se eu precisar de perdão, eu posso orar: 

"Senhor, eu perdi meu temperamento, e eu sinto muito. Peço que me perdoe. Recebo Seu perdão, e eu agradeço 

por isso, em nome de Jesus. Amém". 
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Manter minhas orações curtas e simples foi difícil quando comecei a orar dessa maneira. Então eu percebi que o 

meu problema era a falta de fé que a minha oração se chegar a Deus se era curto, simples e direto ao ponto. Eu 

caí na mesma armadilha que muitas pessoas fazem-"a-mais-o-melhor" mentalidade. No entanto, depois de orar 

dessa forma, a maior parte do tempo eu me sentia confuso e inseguro, como se eu ainda não tinha começado o 

trabalho feito. 

Agora, como eu seguir a direção de Deus para mantê-lo simples e fazer o meu pedido, sem palavras 

desnecessárias e excessivas, eu experimentar uma versão muito maior da minha fé, e eu sei que Deus me ouviu e 

respondeu. 

Confiança na oração é vital para nossas vidas como crentes. Ser realmente honesto com você mesmo sobre sua 

vida de oração e fazer ajustes onde eles são necessários. Se você não está rezando bastante, orar mais. Se suas 

orações são complicados, simplificá-los. Deus quer ouvir o que você tem a dizer através da oração e Ele quer 

responder. Encorajo-vos a tornar-se mais eficaz na oração, mantendo-o curto e simples. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você tem uma conta poupança ou uma carteira financeira? Mesmo se você não fizer isso, você provavelmente 

está muito ciente de sua situação financeira. É sábio para planejar e ser financeiramente responsável. Ser 

ganancioso, no entanto, é uma história diferente. Não deixe que a busca de dinheiro ou bens materiais mantê-lo 

de perseguir os tesouros do reino de Deus, que têm muito mais valor e valor eterno do que qualquer coisa na 

Terra (ver Mateus 6:19-21 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está preocupado com alguma coisa agora? Jesus entendeu como preocupação pesada e destrutiva pode ser 

em nossas vidas, e Ele manda -nos para não se preocupar (ver Mateus 6.25-31 , 34 ). Em vez disso, Ele nos 

chama para olhar à prestação segura e fiel de Deus como o antídoto para a nossa preocupação (ver Mateus 

6:33 ). Incentive-se, lembrando outros tempos, quando Deus providenciou para você e pedir a Ele para ajudá-lo a 

confiar nele para todas as suas necessidades, em vez de se preocupar. 

Primeiro Lugar 

Simplificando, eu acredito que Mateus 6:33 ensina que "o mais importante é manter a coisa principal a coisa 

principal." Precisamos saber o que a coisa mais importante em nossas vidas é e manter nossas prioridades em 

linha.Em nossa sociedade de hoje, vemos uma enorme ênfase no comércio e coisas materiais, mas devemos 

lembrar que as coisas não são mais importantes para Deus. Ele quer que a gente tem e desfrutar de coisas 

agradáveis, mas Ele exige o primeiro lugar em nossas vidas. Somos ensinados a buscar o reino de Deus e Sua 

maneira de ser e de fazer antes de procurar qualquer outra coisa. 

A palavra buscar é uma palavra muito forte. Significa "perseguir", "a desejar", e "ir atrás com toda a sua 

força". Quando buscamos algo, nós pensamos sobre isso muitas vezes, nós falamos sobre isso, e estamos 

dispostos a pagar um preço para tê-lo. Algumas pessoas ainda caem na armadilha de buscar a Deus para que Ele 

lhes dará as coisas que eles querem. Quando eles fazem isso, seus motivos são errados e Deus retém o que 

querem. 

Devemos formar um hábito de buscar a face de Deus e não a sua mão. Em outras palavras, devemos buscar a Sua 

"presença" não seus "presentes". Exorto-vos a procurá-Lo por quem Ele é, não pelo que Ele pode fazer por você. 

Deus se agrada imensamente quando queremos passar um tempo com ele só porque O amamos. Ele também se 

agrada quando louvamos e adoramos só porque Ele é. Todo mundo gosta de ter o seu "ser", comemorou, não 

apenas o seu "fazer". Eu não quero que os amigos que estão apenas interessados no que eu posso fazer por eles, 

eu quero que eles sejam interessados em quem eu sou eo que gostar de mim para mim. Estou certo de que você 

se sente da mesma forma e assim faz Deus. 

Quando colocamos Deus em primeiro lugar, mantê-lo lá e tentar fazer as coisas à Sua maneira, estamos 

mostrando que nos deleitamos nEle. Então, Ele nos dá os desejos de nosso coração (ver Salmo 37:4 ). 

Vida Ponto 

Deus nos dá a graça suficiente para um dia de cada vez, e para evitar a fadiga e esgotamento, cansaço e desmaios 

em nossas mentes, temos de aprender a viver um dia de cada vez. É por isso que Jesus nos ensina em Mateus 
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06:34 para enfrentar os desafios de cada dia como eles vêm e não emprestar problemas a partir de amanhã. Se 

vamos fazer isso, então na hora marcada a graça de Deus estará disponível para nós em oferta suficiente para nos 

ajudar a enfrentar e superar tudo o que pode ocorrer em nossas vidas. 

Vida Ponto 

Mateus 7:1, 2 nos diz claramente que vamos colher o que semeamos (veja Gálatas 6:7 ). Semeadura e da colheita 

não são apenas aplicáveis aos reinos agrícolas e financeiros, eles também se aplicam ao reino mental.Podemos 

semear e colher uma atitude, bem como uma cultura ou um investimento. 

Um pastor sabiamente diz que quando ele ouve que alguém tenha falado sobre ele de uma maneira cruel ou 

julgamento, ele se pergunta: "Eles são a semeadura, ou estou colhendo?" Muitas vezes estamos colhendo em 

nossas vidas o que nós já semeada na vida de outra pessoa. Tenha certeza que você semear boas sementes! 

Vida Ponto 

O diabo gosta de nos manter ocupados, identificar e julgar os defeitos dos outros em nossas mentes. Dessa forma, 

nós nunca ver ou lidar com o que está errado com a gente! 

Quando focamos nossos pensamentos e conversas sobre os defeitos dos outros, estamos geralmente sendo 

enganados sobre nossa própria conduta. Portanto, Jesus ordenou que nós não nos preocupar com os erros dos 

outros quando temos tanta coisa errada com nós mesmos (ver Mateus 7:3-5 ). 

Não podemos mudar os outros, só Deus pode. Nós não podemos mudar a nós mesmos, quer, mas nós podemos 

cooperar com o Espírito Santo e permitir que Ele faça o trabalho. Permita Deus para lidar com você em primeiro 

lugar, e então você vai ser capaz de ajudar com humildade, com amor e, efetivamente, outros. 

Não Julguem 

Acredito Mateus 07:06 refere-se a nossa habilidade dada por Deus para amar uns aos outros. 

Se temos a capacidade de amar os outros e saber que Deus nos ordenou a amá-los, mas nós julgar e criticá-los em 

vez disso, temos tido a coisa sagrada (o amor) e lançá-lo antes de cães e porcos (espíritos malignos).Abrimos 

uma porta para os espíritos para pisar as coisas santas e volta e rasgar-nos em pedaços. 

Quando fiquei grávida do nosso quarto filho, eu era um cristão, batizado no Espírito Santo, chamado para o 

ministério, e uma diligente estudante da Bíblia. Eu tinha aprendido sobre o exercício a minha fé para a cura. No 

entanto, durante os primeiros três meses da gravidez, eu estava muito, muito doente. Eu perdi peso e 

energia. Passei a maior parte do meu tempo deitado no sofá, por isso náuseas e cansado que mal conseguia se 

mover. 

Esta situação foi muito confuso para mim desde que eu tinha era maravilhoso durante minhas três outras 

gestações. Eu também estava confiando sinceramente a Deus que eu não estaria doente durante esta quarta 

gravidez. 

Um dia, enquanto eu estava deitado na cama ouvindo meu marido e filhos se divertindo no quintal, eu perguntei 

a Deus agressivamente: "O que no mundo há de errado comigo? Por que estou tão doente? E por que não estou 

recebendo bem? " 

O Espírito Santo me levou a ler Mateus 7 , e como eu fiz, Ele me lembrou de um evento que tinha acontecido um 

par de anos antes. 

Enquanto eu estava deitado na minha cama naquele dia, lembrei-me que um amigo cristão e eu tinha falado, 

julgado, e criticou um outro amigo cristão que estava grávida e havia parado de frequentar nosso estudo bíblico 

semanal, porque ela disse que se sentiu tão mal. Acreditávamos seu problema era que ela não estava disposta a 

"imprensa através de" suas circunstâncias e vir para o estudo da Bíblia. Nós nunca se ofereceu para ajudá-la de 

alguma forma. Nós apenas decidiu que ela era um fraco e estava usando a gravidez como desculpa para ser 

preguiçoso e auto-indulgente. 

Agora, eu estava na mesma circunstância que a mulher tinha sido dentro Deus me mostrou que, embora eu era 

saudável durante os meus primeiros três gravidezes, eu tinha aberto uma porta enorme para o diabo pelo meu 

julgamento e crítica. Tirei minhas pérolas, as coisas sagradas (a minha capacidade de amar a mulher), jogou-los 
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antes que os cães e os porcos, e agora eles estavam virou e me rasgando em pedaços. Eu posso te dizer, eu era 

rápido para se arrepender. Assim como eu fiz, a minha saúde foi completamente restaurada. 

A partir deste incidente, eu aprendi uma importante lição sobre os perigos de julgar e criticar os outros. Jesus nos 

diz para não julgar os outros para o nosso próprio bem, Ele não quer que sejamos julgados em troca. Resista à 

tentação de criticar e julgar, e, assim, permitir a si mesmo e outras pessoas para desfrutar de bênçãos em vez de 

julgamento. 

Persistentes, não Repetitious 

É difícil estabelecer regras estritas sobre o assunto de como muitas vezes para orar sobre a mesma situação. Já 

ouvi algumas pessoas dizerem: "Orai repetidamente até ver o avanço." Tenho ouvido os outros dizem: "Se você 

orar mais de uma vez para alguma coisa, então você não acredito que você pegou ele pela primeira vez." 

Eu não acredito que nós podemos fazer quaisquer regras rígidas, mas eu acho que existem algumas orientações 

que podemos aplicar que vai nos ajudar a ter mais confiança no poder da oração. 

Se meus filhos me contou seus sapatos estavam gastos e me pediu para levá-los alguns novos, eu provavelmente 

iria responder: "Ok, eu vou levá-los o mais rápido que eu puder." 

O que eu quero de meus filhos é a confiança. Eu gostaria que eles confiam em mim para fazer o que eles me 

pediram para fazer. Eu não me importaria, e pode até mesmo como ele, se ocasionalmente disse: "Mãe, tenho 

certeza ansioso para aqueles sapatos novos", ou "Estou animado com os meus sapatos novos, mãe, eu vou ser 

feliz quando eu levá-los e pode usá-los. " Ambas as declarações iria declarar-me que acreditava que eu faria o 

que eu prometi. Eles seriam realmente me lembrar da minha promessa, mas de uma forma que não iria questionar 

a minha integridade. 

Por outro lado, se voltou para mim uma hora depois e fez o mesmo pedido novamente, eu poderia estar 

irritada. Se eles disseram: "Mãe, meus sapatos estão gastos, e eu estou pedindo para você me pegar alguns 

novos", eu pensava: "Eu ouvi da primeira vez, e eu disse-lhe que iria buscá-los assim que eu pode. Qual é o seu 

problema? " 

Eu acredito que, às vezes, pedindo a Deus a mesma coisa várias vezes é um sinal de dúvida e descrença, e não de 

fé e persistência. 

Quando eu pedir ao Senhor alguma coisa, e essa coisa vem a minha mente ou o coração de novo mais tarde, eu 

falo com ele sobre isso novamente. Mas quando eu faço, eu tento abster-se de pedir a Ele a mesma coisa que se 

eu acho que ele não me ouviu pela primeira vez. Acredito que honrar a Deus quando demonstramos fé e 

persistência, agradecendo-Lhe por ouvir e atender-nos. 

Jesus disse em Mateus 07:07 : "Persisti em pedir ... continuar procurando ... continuar batendo." Devemos ser 

persistente, mas não repetitivo na oração. Continue pressionando e não desistir, e continuar expressando sua fé e 

gratidão a Deus por responder-lhe. 

Vida Ponto 

Em Mateus 7:13, 14 , Jesus fala de dois caminhos diferentes que podemos tomar em nossas vidas: o caminho 

largo que leva à destruição e pelo caminho estreito que conduz à vida. 

Enquanto eu meditava sobre esta passagem, o Senhor acelerou-a para mim, dizendo: "Joyce, no caminho largo 

que há espaço para todos os tipos de coisas carnais, como amargura, falta de perdão, ressentimento e vingança. 

Mas no caminho estreito há apenas espaço para o Espírito. " 

Em carne e osso, é fácil tomar o caminho largo, mas o resultado final é a destruição. É muito mais difícil de 

tomar o caminho estreito, mas no final conduz à vida. 

Emoções nos tentar a tomar o caminho mais fácil, para fazer o que é bom para o momento. A sabedoria nos leva 

a tomar o caminho que parece difícil no começo, mas depois descobrimos que ele leva a vida. 

Conhecido por Nosso Fruto 

Uma vez que o meu marido e eu estávamos na Flórida, e eu vi uma árvore que eu achava que era muito 

atraente. Eu perguntei: "Que tipo de árvore é essa?" Antes que alguém pudesse responder, eu vi laranjas 

começando a florescer nos galhos, e eu percebi que era uma laranjeira. Eu sabia que por seu fruto. 
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Jesus ensina em Mateus 7:20 que vamos conhecer as pessoas pelos seus frutos. Deixe-me encorajá-lo a examinar 

sua própria fruta para ver se ele é bom. Eu fiz isso na minha vida e descobri que eu era como uma macieira que 

ficava o dia todo e gritou: "Eu sou uma macieira! Sou uma árvore de maçã!" mas eu nunca produziu qualquer 

maçãs. 

Os crentes muitas vezes carregam sinais exteriores de seu cristianismo em uma tentativa de compartilhar sua 

fé. Adesivos em automóveis são um bom exemplo. Estes sinais dizem que os motoristas são cristãos, mas que 

tipo de fruto que eles carregam no trânsito? Eles estão obedecendo o limite de velocidade ou eles estão 

acelerando? Como é que eles reagem a outros motoristas, especialmente para aqueles que lhes cortou no 

trânsito? Suas ações são verdadeiros sinais de quem eles são. 

Você e eu podemos realizar grandes Bíblias, usar jóias cristã, e exibir grandes coleções de livros cristãos em 

nossas casas, e ainda não estar a produzir qualquer bom fruto. Devemos estar preocupados com a produção do 

fruto do Espírito Santo, porque o Espírito Santo está preocupado com isso. Um de seus principais objetivos em 

fazer-nos Sua casa é trabalhar continuamente o Seu fruto em nós e exibi-lo através de nós. 

Em João 15 , Jesus compara nosso relacionamento com Ele para que de uma planta viva. Ele é a Videira, nós os 

ramos. Apesar de não ser indicado em João 15 , também poderia dizer que o Espírito Santo é o jardineiro que nos 

poda e mantém as ervas daninhas em nós de asfixia da fruta. 

Deus plantou um jardim em cada um de nós (veja 1 Coríntios 3:09 ), e Ele atribuiu o Espírito Santo o trabalho de 

jardineiro. Um jardineiro auxilia na produção de frutos. É isso que o Espírito Santo foi enviado a fazer em nós, 

nos ajudar a dar bons frutos. 

Examine sua própria fruta regularmente. Se nada disso está doente ou podre, pedir ao jardineiro para ajudá-lo a 

livrar-se dele e produzir uma nova safra. Ele terá prazer em fazê-lo! 

Como você acreditou 

Em Mateus 08:13 , Jesus disse ao centurião que a cura pediu que seria feito como ele acreditava. O centurião 

tinha uma atitude positiva e acreditando que Jesus fez o que ele lhe pediu para fazer. 

Você sabe que as mentes positivas produzir vidas positivos? Mente negativos produzir vidas 

negativas. Pensamentos positivos são sempre cheios de fé e esperança. Os pensamentos negativos são sempre 

cheios de medo e dúvida. 

Algumas pessoas têm medo de esperar, porque eles têm sido ferido tanto em suas vidas. Eles experimentam 

tantas decepções que eles não pensam que podem enfrentar a dor do outro. Portanto, eles se recusam a esperar 

que eles não vão se decepcionar, caso as coisas não funcionam como eles esperavam. 

Decepção dói! Mas este tipo de comportamento define-se um estilo de vida negativo. Tudo se torna negativo, 

porque os pensamentos são negativos. Lembre-se, Provérbios 23:7 diz: "Porque, como imaginou no seu coração, 

assim ele é ..." 

Muitos anos atrás, eu era extremamente negativa. Eu sempre digo que se eu achava que dois pensamentos 

positivos em uma fileira minha mente cãibras. Minha filosofia inteira era esta: ". Se você não esperar nada de 

bom para acontecer, então você não vai se decepcionar quando isso não acontece" 

Eu pensei que a minha fuga de esperança me protegeria de ser ferido. Eu tinha encontrado tantas decepções na 

vida, tantas coisas devastadoras tinha acontecido comigo, que eu tinha medo de acreditar que nada de bom 

poderia acontecer. Eu tinha uma visão terrivelmente negativo sobre tudo. Desde os meus pensamentos foram 

todos negativos, por isso foram as minhas palavras e, portanto, assim era a minha vida. 

Quando eu realmente comecei a estudar a Palavra de Deus e confiar nele para me restaurar, uma das primeiras 

coisas que eu percebi foi que o negativismo tinha de ir. Eu comecei a ver a verdade de Mateus 08:13 , que será 

feito por mim como eu acreditei. 

Eu não quero dizer que você e eu podemos conseguir tudo o que queremos por só de pensar nisso. Deus tem um 

plano perfeito para cada um de nós, e não podemos controlá-Lo com os nossos pensamentos e palavras.Mas, 

devemos pensar e falar de acordo com Sua vontade e plano para nós. 
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Se você não tem idéia do que a vontade de Deus é para você neste momento, pelo menos, começar a pensar: "Eu 

posso não saber o plano de Deus para mim, mas eu sei que Ele me ama. Tudo o que faz vai ser bom, e eu vou ser 

abençoado. " 

Comece a pensar positivamente sobre sua vida: a prática ser positivo em cada situação que surja. Mesmo que 

tudo o que está acontecendo em sua vida neste momento não é tão bom, esperar que Deus trazer o bem dele, 

como prometeu em Sua Palavra. 

Treasure Mercy 

Como uma mulher jovem, nascido de novo, cheio do Espírito Santo e no ministério, eu não tinha idéia de que eu 

tive um problema com a misericórdia. Eu tinha provavelmente mensagens sobre misericórdia pregado, mas Deus 

começou a impressionar-me que eu precisava experimentar a verdade de Mateus 9:13 . Em meu coração, eu 

podia ouvi-Lo dizer uma e outra vez: "Ide e aprendei o que significa: eu . Misericórdia " 

A misericórdia é a bondade. Levou muito tempo para eu entender o que eu estou compartilhando com vocês, mas 

aos poucos eu descobri duas coisas sobre mim: Eu não era uma pessoa misericordiosa, e eu não era 

misericordioso com os outros, porque eu fui criado em um ambiente em que eu tinha não experimentou muito 

misericórdia em minha própria vida. 

Fiquei muito legalista e rígida. Eu tinha um jeito que eu queria as coisas e que era do jeito que eu queria que eles 

feito. Eu não estava muito disposto a dar uma polegada em qualquer direção. Se eu não consegui-lo do jeito que 

eu queria, embora a outra pessoa fez o seu melhor e realmente não poderia me dar o que eu queria, eu fiquei 

chateado com eles. Eu não era misericordioso. Recusei-me a dar às pessoas alguma margem para erro. 

Embora eu chegou a um lugar onde eu queria ser misericordioso com todo meu coração, eu não era capaz de 

ser. Eu fiquei com raiva porque eu vi outras pessoas mostrar misericórdia, e eu queria fazer o mesmo. Então, 

Deus me mostrou que há dois lados para misericórdia. Temos que aprender a receber a misericórdia de Deus 

para que possamos dar a misericórdia de Deus. 

Eu tive um tempo difícil ser misericordioso, porque eu não iria receber misericórdia. Fiquei muito legalista 

comigo mesmo e, portanto, muito legalista com todos os outros. A Bíblia diz que você deve amar o seu próximo 

como você ama a si mesmo (ver Mateus 22:39 ). É importante olhar para como você se trata, porque às vezes 

você tenta dar algo a alguém que você mesmo não tem. 

Se você não receber o amor de Deus e depois amar a si mesmo de uma forma equilibrada, como pode o amor 

fluir através de você para mais alguém? Se você não receber a misericórdia de Deus, quando você comete erros, 

você não tem um reservatório de misericórdia do que desenhar para os outros. 

Aprendi a ser uma pessoa misericordiosa, e eu gosto da misericórdia de Deus todos os dias na minha própria 

vida. Quando eu pecar, recebo misericórdia imediatamente. Sinto muito pelos erros que eu faço, mas eu me 

recuso a viver sob condenação (veja Romanos 8:1 ). Devemos admitir os nossos pecados, arrepender-se, pedir a 

Deus para nos perdoar, receber a sua misericórdia, e pressione para a frente. Misericórdia é para as pessoas que 

não merecem. Lembre-se que para si mesmo e para os outros. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me ensinar a ser tão sábio como uma serpente e gentil como uma pomba. 

Adaptado de Mateus 10:16 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A Bíblia nos diz que nós amamos porque Deus nos amou primeiro. Quem você mais ama? O seu amor por Deus 

deve ultrapassar até mesmo o amor mais forte que você tem para outra pessoa. Como um seguidor de Jesus, você 

demonstra o seu amor por Ele, colocando seus propósitos diante de seus próprios interesses. Peça a Deus para 

mostrar-lhe o que significa pegar sua cruz de cada dia para segui-Lo (ver Mateus 10:38 ). 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que você vai aliviar e refrescar minha alma quando eu estou cansado e que você vai me fazer 

descansar. Obrigado que seu jugo não é duro, duro, afiado, ou prensagem, mas confortável, gracioso e agradável 

e que seu fardo é leve e fácil para mim suportar. 

Adaptado de Mateus 11:28-30 
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Aliviar sua carga 

Deus lhe dará o poder ea força que você precisa para servi-Lo. Mateus 11:28-30 nos ensina que Jesus não é um 

tirano cruel. 

Nesta passagem, Jesus está dizendo que Ele é bom e Seu sistema é bom, não onerosa ou difícil. Normas e 

regulamentos religiosos pode ser dura e urgente, e você pode facilmente obter sobrecarregado, se você não sabe 

como fazer tudo o que você sente é esperado de você. Mas Jesus está dizendo aqui: "Eu não sou desse jeito Meus 

caminhos não são como os que não são difíceis, duras, afiado, e pressionando, mas eles são confortáveis, 

gracioso, e agradável..." 

Deus não só nos diz o que fazer, Ele nos dá a força ea sabedoria para fazê-lo. Se Deus não me deu o poder de 

executar Joyce Meyer Ministries, eu estaria sobrecarregado e na maneira sobre a minha cabeça. Mas não é difícil 

para mim. Estou confortável fazendo o que Deus tem me preparado para fazer. Eu não iria ser equipado com 

qualquer poder para fazê-lo se eu tentasse servir a Deus do ponto de vista de meras regras e regulamentos, e eu 

gostaria de ser miserável. Mas eu servi-Lo, porque eu amá-lo profundamente, por isso, tenho alegria no que faço. 

Jesus nos leva a um lugar que é confortável, gracioso e agradável. Eu acredito que servir a Deus é fácil se 

aprendermos a ouvi-lO e simplesmente obedecer em vez de lutar para fazer coisas que Ele nunca nos pediu para 

fazer para ele. 

Tire um tempo e buscar a Deus sobre se suas obras são as suas obras. Ele está levando você a fazê-las? Se você 

descobrir que você está envolvido em obras da carne, e que Deus não lhe deu a graça de fazê-las, não tenha medo 

de colocá-los para baixo e buscá-Lo sobre a Sua vontade para sua vida. Lembre-se, nem sempre será fácil, mas 

haverá conforto, graça e prazer associado com a realização de seus trabalhos. Jesus quer aliviar a carga você tem 

carregado sozinho e vos aliviarei. 

Vida Ponto 

Mateus 0:33 diz que uma árvore é conhecida por seu fruto. O mesmo é verdade em nossas vidas. Pensamentos 

dar frutos. Se pensarmos bons pensamentos, o fruto em nossas vidas vai ser bom. Se pensarmos maus 

pensamentos, o fruto em nossas vidas vai ser ruim. 

Podemos olhar para a atitude de uma pessoa e saber que tipo de pensamento é predominante em sua vida. A, 

pessoa amável doce não tem médios, pensamentos vingativos. Da mesma forma, uma pessoa verdadeiramente 

mal não tem pensamentos bons e amorosos. Seus pensamentos determinam seus resultados na vida, por isso, 

bons pensamentos e dar bons frutos! 

Vida Ponto 

Mateus 12:34 nos ensina que "fora da plenitude (o transbordamento, a superabundância) de coração fala a 

boca." Se permitirmos que pensamentos errados para habitar em nossos corações, em última análise, vai falar 

deles.Tudo o que é escondido em nossos corações, mais cedo ou mais tarde, ser expressa abertamente através de 

nossas bocas. 

Vida Ponto 

Como pais, empregadores, amigos, maridos, esposas e filhos-todos nós precisamos fazer um compromisso de 

amor com as nossas palavras e construir a confiança nos outros. Cada palavra que falamos pode ser um tijolo 

para construir com ou um trator para destruir. 

Escolha suas palavras com cuidado, pois de acordo com Mateus 12:36 , você vai ter que explicar o ocioso, as 

coisas impensadas que você diz. Lembre-se, as palavras são sementes, que são recipientes para o poder. Eles 

carregam o poder criativo ou destrutivo e que produzem uma boa colheita ou uma má colheita em sua vida e nas 

vidas daqueles que você ama. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu serei aquele que ouve a Palavra e agarra-lo. Como a Palavra se enraíza em meu coração, 

peço que me dá muito fruto. 

Adaptado de Mateus 13:23 

Fale a Palavra 
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Jesus, eu oro para que eu vou ser como Pedro e sempre confiar em você o suficiente para dar um passo de fé 

quando ligar. Ajuda-me a manter minha fé forte e não duvidar. 

Adaptado de Mateus 14:28-30 

Vida Ponto 

Que rocha é Jesus falando em Mateus 16:17, 18 ? Ele está falando sobre a rocha da fé. Ele diz a Simão Pedro, 

que na fé, ele acaba exibido Ele irá construir a Sua Igreja, e "... as portas do inferno não prevalecerão contra ela" 

(NVI). Isso significa que os poderes do inferno não prevalecerão contra a pessoa que caminha na fé. 

Vida Ponto 

Mateus 16:19 diz que temos autoridade como crentes para trazer a vontade de céu para a terra, agindo em 

parceria com Deus. Ele está no céu, e nós estamos na terra. Porque o seu espírito está em nós, e porque temos a 

Sua Palavra, nós podemos saber o que é a Sua vontade. Temos autoridade na terra para trazer a vontade de Deus 

em ação. O que Deus une ou perde no céu, o que Ele permite ou não-é tudo o que pode permitir ou não aqui na 

terra. 

"Eu não!" 

Em Mateus 16:22 , Pedro repreendeu Jesus. Qualquer pessoa que repreende Jesus tem um problema com o 

orgulho, e Pedro tinha um grande problema com orgulho. Ele estava cheio de si mesmo. Ele pensou que tinha 

uma ideia melhor do que Jesus fez. 

Jesus tinha acabado de dizer Ele estava indo a Jerusalém para ser morto e ressuscitar dentre os mortos. A 

resposta de Pedro foi algo como: "Oh, não Jesus. Você não deve ir. Não, isso não é a coisa a fazer." Como Jesus 

respondeu ao comentário de Pedro? Ele disse em versículo 23 : "Para trás de mim, Satanás Você está no meu 

caminho [uma ofensa e um obstáculo e uma armadilha para mim!]". 

Mais tarde, Jesus disse a Pedro que Satanás iria tentar peneirá-lo como trigo e que Pedro negaria seu Senhor três 

vezes. Jesus disse a Pedro Ele havia orado por ele que a sua fé não desfaleça (ver Lucas 22:31-34 ). Pedro não 

acredita nisso. Ele não disse: "Oh, obrigado, Jesus. Favor, orem por mim." Ele basicamente disse: "Oh, eu nunca 

negarei. Não, não eu." 

Alguma vez você já disse: "Eu nunca vou fazer isso!"? É impressionante o número de coisas que pensamos que 

nunca vai fazer isso, acabamos fazendo. 

É interessante que quando Jesus estava sendo acusado, Pedro foi o único discípulo reconhecido como tendo 

estado com Jesus. Outros estavam presentes, mas os holofotes brilharam em Peter. Pedro negou veementemente 

isso e começou a amaldiçoar a provar que ele não sabia que Jesus (ver Mateus 26:69-74 ). Eu creio que Deus 

providenciou para Pedro para ser reconhecido porque Pedro precisava ser humilhado. Deus tinha um plano para a 

vida de Pedro. 

Pedro amava Jesus, mas ele ainda estava cheio de si mesmo. Ele argumentou com Jesus nessas ocasiões. Eu não 

acho que ele fez isso de forma maliciosa, mas isso sempre acontece quando alguém tem um espírito de 

orgulho.Eles pensam que sabem mais do que os outros fazem e sempre vai discutir, tentar provar que está certo. 

Jesus sabia que Pedro era o material utilizável, mas ele precisava de algum trabalho. Você poderia dizer que 

Pedro era um diamante em bruto. Peter precisava de algum polimento, ele precisava de algum tempo na Roda de 

oleiro, mas ele estava cego para os próprios defeitos e fraquezas, assim como nós geralmente são. Jesus tinha a 

ensinar-lhe uma lição, e ensinar-lhe que Ele fez. Peter acabou muito manso, muito arrependido, e muito submissa 

depois de sua experiência de humildade. 

Deus tem um plano para a sua vida e Ele vai lidar com cada atitude ruim e falha de caráter em você, a fim de 

prepará-lo para cumprir e aproveitar o grande propósito que Ele tem para sua vida, assim como fez com Pedro. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando mais erros cristãs ou ofende, o que você faz? A sua primeira inclinação pode ser correr e dizer alguém 

tudo sobre ele ou deixe que a raiva ou mágoa crescer dentro de você. No entanto, Jesus nos ensina o método 

apropriado para trazer correção e reconciliação em Mateus 18:15-17 . A próxima vez que você estiver 

machucado ou injustiçado por outro crente, não deixe de ir a essa pessoa pela primeira vez. Peça a Deus para 

ajudá-lo a perdoar. 
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Vida Ponto 

A Bíblia Ampliada deixa claro em Mateus 18:18, 19 que Deus nos dá autoridade para levar a Sua vontade para a 

terra, para não trazer a nossa própria vontade passar. 

Como crentes, temos a autoridade espiritual e devemos exercê-la. Uma das maneiras de fazer isso é na 

oração. Deus deseja usar seus servos se renderam a rezar Sua vontade do céu para a terra, como somos ensinados 

por Jesus a orar: "a tua vontade, assim na terra como no céu" ( Mateus 6:10 ). 

O que é um privilégio incrível. Nossas orações podem afetar nossas próprias vidas, bem como a vida de outras 

pessoas. Deus pode nos usar para ajudá-los a experimentar a plenitude de tudo o que Ele tem planejado para eles 

na vida. 

Como VEZES? 

Como crentes, nós nunca vai experimentar uma vida vitoriosa cheia de alegria a menos que estejamos dispostos a 

perdoar as pessoas. Isso é algo que vamos ter que fazer muitas vezes, e de acordo com Mateus 18:21, 22 , mesmo 

repetidamente. O Senhor nos diz claramente na Bíblia que, se não vai perdoar outras pessoas para as coisas 

erradas que fizeram contra nós, então Deus não perdoa-nos para as coisas erradas que fizemos contra Ele 

(veja Mateus 6:14, 15 ) . 

Que tipo de condição estaríamos em se Deus se recusou a nos perdoar? Nós não poderia ter um bom 

relacionamento com ele. Tudo em nossas vidas seriam tapados. Nós gostamos de pensar que podemos ficar com 

raiva de outras pessoas e ainda ir a Deus e receber o perdão dos nossos pecados. Mas o Senhor nos diz na Bíblia 

que isso não é assim. 

Jesus nos ensinou a orar: "E perdoa-nos as nossas dívidas, assim como nós temos perdoado (esquerda, remetidos, 

e deixar de lado as dívidas, e desistiram de ressentimento contra) nossos devedores" ( Mateus 6:12 ). Deus é um 

Deus de misericórdia, e essa questão do perdão é muito importante para ele. Ele nos diz repetidamente em Sua 

Palavra que se queremos misericórdia, nós temos que dar misericórdia. 

Em Mateus 18:21, 22 , Pedro perguntou a Jesus quantas vezes ele teve que perdoar a seu irmão: "até sete 

vezes?" A resposta de Jesus não era sete vezes, mas setenta vezes que muitos. 

Eu não sei quanto a vocês, mas eu estou contente que Deus não coloca um limite de quantas vezes Ele nos 

perdoa. Quantos de nós teria feito a mesma coisa errada pelo menos setenta vezes sete, e Deus ainda nos perdoou 

por ele? Estamos dispostos a continuar a tomar e tendo o perdão de Deus, mas é incrível o quão pouco nós 

queremos estender o perdão aos outros. Aceitamos livremente misericórdia, mas é surpreendente como rígida e 

legalista, e impiedosa que podemos ser para com os outros, especialmente se eles têm nos prejudicado de alguma 

forma. Contudo, a Bíblia diz que a dívida que temos Deus é muito maior do que qualquer dívida ninguém pode 

nos deve. Lembre-se sempre como grande generosidade de Deus é, especialmente na área do perdão. Destinam-

se a perdoar os outros o mais rápido, o mais rápido, e tão generosamente quanto Deus te perdoa. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Às vezes perdoar alguém pode ser muito difícil, especialmente se essa pessoa tenha ferido ou nos ofendeu 

repetidamente. Existe alguém em sua vida que você está tendo um momento difícil perdoar? Lembre-se do dom 

da graça do perdão de Deus para você. Como já devem ter recebido o perdão, você é chamado para estender o 

perdão aos outros (ver Mateus 18:21-35 ). Peça a Deus para ajudá-lo a perdoar como você foi perdoado. 

Love Yourself 

Um dos maiores problemas que muitas pessoas têm, hoje, é que eles não pensam bem de si mesmos. Eles 

precisam saber que a Palavra de Deus ensina-os a amar a si mesmos! 

Desde que o Senhor nos manda amar o nosso próximo como amamos a nós mesmos (ver Mateus 19:19 ), Ele 

deve pensar que é tão importante amar a nós mesmos, pois é amar os outros. Mas não é suficiente apenas para 

amar a nós mesmos, devemos também gostar de nós mesmos. 

Aprendi essa verdade vários anos atrás, quando eu estava tendo um momento terrível conviver com outras 

pessoas. Eu descobri a razão pela qual eu tinha tanta dificuldade conviver com os outros foi que eu não estava se 

dando bem comigo mesmo. 
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Se você não gosta de si mesmo, você terá um tempo difícil gostar de ninguém. Você pode fingir que você faz, 

mas pretensão não altera fato. Cedo ou tarde, a verdade virá à tona. 

Cada um de nós deve ser uma potência de Deus, vivendo em equilíbrio e harmonia dentro de nós mesmos e com 

os outros. Para fazer isso, devemos ter não só a atitude correta para com os outros, mas também a atitude correta 

para com nós mesmos. Precisamos estar em paz com nosso passado, contente com o nosso presente e certeza 

sobre o nosso futuro, sabendo que é tudo nas mãos de Deus. Precisamos ser estável, enraizada, e radicado no 

amor de Deus expressa em Seu Filho Jesus Cristo. 

Porque estamos arraigados e alicerçados em amor, pode ser relaxada e à vontade, sabendo que a nossa aceitação 

não é baseada em nosso desempenho ou o nosso comportamento perfeito. Podemos estar seguros no 

conhecimento de que o nosso valor e mérito não são dependentes de quem somos ou o que pensar ou dizer ou 

fazer. Ele é baseado em quem somos em Cristo Jesus eo que Ele fez por nós. 

Seguro em nosso conhecimento de quem somos Nele, podemos desistir de nossas máscaras e fachadas. Não 

temos mais fingir. Não temos que ser falso. Em vez disso, nós somos livres para ser simplesmente nós mesmos, 

assim como nós somos. Também é livre para amar a nós mesmos, e que nos permitirá amar os outros também. 

Todas as coisas são possíveis 

É emocionante saber que com Deus tudo é possível (ver Mateus 19:26 ). No nosso pensamento humano que 

atingiu paredes de tijolos, por assim dizer, quando nos deparamos com algo que é impossível para nós. Sentimo-

nos frustrados e sem esperanças. Mas com Deus, que nunca tem que acontecer. Quando colocamos nossa 

confiança nele um outro mundo se abre para nós, um mundo de possibilidades que nunca teria pensado possível 

no natural. 

Você pode ter usado praticamente se fora tentando realizar alguma coisa e, quando você finalmente desistiu e 

virou-a a Deus, você viu fazer com facilidade o que tinha lutado por um longo tempo. Eu sei o que aconteceu 

para mim uma e outra vez. 

Estou tão feliz que servimos a um Deus de possibilidades. Mesmo a palavra impossível me faz sentir desesperada 

e frustrada. Eu sempre gosto de acreditar que há esperança, não importa o quão ruim as coisas podem olhar. 

Se Deus pode dar um coração amargo difícil, pecaminoso, de ódio, e torná-lo macio, santo e amoroso, e perdoar, 

então, tanto quanto eu estou preocupado, Ele pode fazer qualquer coisa. Eu acho que às vezes não percebemos o 

que é um milagre a nossa salvação está. Tornamo-nos completamente novas criaturas e é dado um novo começo 

na vida, ao aceitar Jesus Cristo como nosso Salvador (ver 2 Coríntios 5:17 ). Quanto mais incrível que alguma 

coisa poderia ser? Não admira que o Evangelho é chamado de "boas notícias"! 

Deus pode mudar os corações, curar um corpo doente, reacender um casamento, ou restaurar as finanças. Ele 

pode alimentar cinco mil pessoas, com almoço de um menino, andar sobre a água, leia os corações dos homens, e 

qualquer outra coisa que Ele quer fazer. Nada é impossível para Deus. Nunca olhe para a situação e pensar ou 

dizer, "Isso é impossível." Pode ser impossível aos homens, mas a Deus tudo é possível. 

Se continuar orando e acreditando, Deus pode continuar trabalhando, mas se desistir, vamos fechar a porta sobre 

o milagre que Deus tem em mente para nós. Você pode dizer: "Você simplesmente não percebem que é uma 

bagunça que eu tenho na minha vida." Meu conselho a você é pedir a Deus para levar a sua bagunça e 

transformá-la em seu maior milagre. Ele pode trabalhar com isso para o seu bem e você terá um testemunho que 

incentiva os outros. Com Deus, todas as coisas são possíveis. 

Vida Ponto 

Uma vez ouvi um professor da Bíblia dizer que Mateus 20:16 significa que muitos são chamados, ou a 

oportunidade de fazer algo para o Senhor, mas muito poucos estão dispostos a assumir a responsabilidade de 

responder a esta chamada. O chamado de Deus vem com responsabilidade, mas ele também vem com 

recompensas. Eu acredito que você é chamado para um propósito muito especial. Eu espero que você vai dizer 

sim a Ele! 

Mantenha amor de crescimento Fria 

O vigésimo quarto capítulo de Mateus trata de sinais do fim dos tempos. A maioria deles que estão muito 

familiarizados com-guerras e rumores de guerras, terremotos, fomes e decepção generalizada. Mas não é mais 
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um sinal do fim dos tempos. Mateus 24:12 diz que "o amor do grande grupo de pessoas se esfriará", devido à 

anarquia e maldade na terra. 

A "grande corpo" é a igreja, não o mundo. A pressão do mal desenfreado, circunstâncias difíceis, e até mesmo o 

estresse do nosso estilo de vida moderno-dia produzir uma atmosfera tão sobrecarregado com os problemas que a 

maioria das pessoas ignoram totalmente a sua caminhada de amor com Deus. Em vez disso, concentrar-se em si 

mesmo, olhar para si mesmos, e tentar resolver seus próprios problemas. 

Isso é algo que Deus nunca nos disse para fazer. Se temos a tendência de seu negócio, ele tenderá a 

nossa. Estamos a concentrar-se em representá-Lo corretamente, e isso é impossível de se fazer a não ser que 

estamos caminhando no amor. Como fazemos isso, Ele nos dá sabedoria para lidar com os nossos problemas e 

traz libertação de nossos inimigos. 

Você já notou que Deus nem sempre nos dá a capacidade de resolver os nossos próprios problemas, mas quando 

somos impotentes para resolver a nossa, Ele nos permite resolver de outra pessoa? 

Em um ponto em minha vida, eu percebi que eu estava girando minhas rodas, por assim dizer. Eu estava tentando 

resolver todos os meus problemas, pensando que quando minha vida ficou arrumado que eu poderia ir para a 

frente no ministério aos outros. O fato é que eu tinha para trás, assim como tantos outros. Eu precisava para 

lançar meus cuidados sobre o Senhor. Eu precisava fazer o que Ele me mostrou sobre minhas situações na vida, 

sem se emaranhar neles. Eu precisava semear na vida de outras pessoas, ajudando-os, em seguida, Deus traria 

uma colheita em minha própria vida. 

Recusar-se a deixar o seu amor esfriará. Mexa-se o amor em sua vida, para seu cônjuge e para a sua família, 

amigos, vizinhos e colegas de trabalho. Estenda a mão para outras pessoas que estão sofrendo e necessitados.Ore 

para que as pessoas e abençoá-los. Crescer a tal ponto que um dos seus primeiros pensamentos a cada manhã em 

seu coração é sobre como você pode abençoar alguém naquele dia. 

Vida Ponto 

Todos os dez virgens em Mateus 25:1-10 teve a mesma oportunidade, mas apenas metade deles estavam 

dispostos a levá-la. 

Em uma sociedade onde as pessoas precisavam de petróleo para fornecer a luz, cinco virgens eram sábios e 

tinham óleo extra na mão, o outro cinco loucas e perdeu porque não manter as suas lâmpadas cheias de 

óleo.Quando o noivo chegou, as cinco virgens sem o azeite perderam a oportunidade de ir com ele, porque eles 

eram preguiçosos, quando deveria estar trabalhando e foram para fora tentando comprar mais petróleo para as 

suas lâmpadas, na hora errada. 

Deus é um "empregador de oportunidades iguais." Não importa a ele que tipo de fundo viemos, que tipo de pais 

ou vida familiar que temos, de que cor ou sexo somos, que tipo de educação que recebemos, ou o que nossas 

deficiências físicas podem ser. Nenhuma dessas coisas faz nenhuma diferença para ele. Nele, todos nós temos 

oportunidades iguais. Qualquer um que vai seguir Suas diretrizes e fazer o que Ele diz para fazer pode ser 

abençoado e usado por ele. Todos os dez virgens tiveram a mesma oportunidade, mas apenas cinco estavam 

dispostos a fazer sua parte. 

Deus coloca potencial em todos nós e se estivermos dispostos a desenvolvê-lo, vamos ver as coisas maravilhosas 

acontecem em nossas vidas. Faça a sua parte e não ficar de fora como as cinco virgens loucas estavam. 

Use It or Lose It 

Em Mateus 25:14, 15 , Jesus conta a história de um homem que estava indo em uma longa viagem. Ele chamou 

os seus servos juntos e deu-lhes diferentes quantidades de dinheiro para lidar com, de acordo com suas 

habilidades. 

Não, nem todos têm os mesmos talentos e habilidades. Nós não podemos fazer as mesmas coisas, mas todos nós 

podemos ser o que Deus nos chamou para ser individualmente. Eu não posso ser o que você é, e você não pode 

ser o que eu sou, mas que cada um pode ser tudo o que Deus quer que sejamos. 

Muitas pessoas estão frustradas e infelizes, porque eles não se sentem satisfeitas. Eles não estão sendo todos eles 

podem ser e não está fazendo tudo o que eles sabem que é suposto fazer. Eles estão deixando o diabo ou outras 

pessoas dissuadi-los de seus chamados e suas bênçãos. 
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Isto é o que aconteceu com um dos agentes no Mateus 25 . O homem que ia na viagem deu talentos a três dos 

seus servos antes de sair. Enquanto ele estava fora, um servo investiu o que ele estava dado e recebido de volta 

com juros. Quando o homem retornou e descobriu o que o servo fez com o talento, ele disse: "Bem feito, você 

vertical (honrosa, admirável) e servo fiel Você foi fiel e confiável ao longo de um pouco;! Vou colocar você no 

comando de muito "( Mateus 25:21 ). O segundo servo fez o mesmo, e foi dito a mesma coisa pelo homem 

(veja Mateus 25:22, 23 ). Mas o terceiro servo enterrou seu talento no chão, porque ele estava com 

medo. Quando o homem descobriu o que aquele servo fez, ele estava tão chateado com ele que ele tirou seu 

talento e deu ao servo que tinha dez talentos (ver Mateus 25:24-28 ). 

Muitas pessoas são como aquele terceiro servo. Eles se escondem seus talentos porque eles têm medo, medo da 

responsabilidade, medo do julgamento, medo do que as pessoas vão pensar. Eles estão com medo de sair, medo 

de que eles podem falhar, medo de críticas, com medo da opinião dos outros, com medo de ser mal 

interpretado. Eles estão com medo do sacrifício e trabalho duro envolvido. 

Eu não quero que você tenha medo de tomar o talento que Deus lhe deu e usá-lo para Sua glória. Eu não quero 

que você acabar infeliz, insatisfeito e insatisfeito porque você está comprometendo o que Ele colocou em você. 

Deixe-me encorajá-lo a usar seus talentos na maior extensão possível e fazer o seu melhor em todas as áreas de 

sua vida. Então você vai ouvir o seu mestre dizer: "Bem feito!" 

Fale a Palavra 

Jesus, eu declaro que Você vale muito mais do que a coisa mais preciosa que eu tenho. Ajude-me a amar Você 

extravagante. 

Adaptado de Mateus 26:7 

Vida Ponto 

Precisamos aplicar a admoestação de Jesus para "vigiar e orar" ( Mateus 26:41 ) às nossas próprias vidas. Preste 

atenção para os ataques do inimigo em sua vida e, em seguida, rezar imediatamente. Venha contra Satanás 

quando ele está tentando obter uma posição, e ele nunca vai conseguir uma fortaleza! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que Tu ressuscitou dentre os mortos, assim como Você prometeu! 

Adaptado de Mateus 28:6 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se perguntou sobre o seu propósito na vida? Saibam que vocês foram chamados por Deus 

para ensinar aos outros sobre quem ele é eo que significa segui-Lo. Deus te deu autoridade para fazê-lo, e se 

comprometeu a não deixá-lo em seu próprio país, mas para estar com você sempre (ver Mateus 28:18-20 ). Peça 

a Deus para lhe mostrar onde Ele quer que você vá a alguém em seu escritório, no seu bairro, talvez até mesmo 

em sua própria família, de modo que você possa ajudar os outros segui-lo também. 

 

Marca 

Autor: Mark 

Data: Possivelmente AD 55-65 

Vida Cotidiana Princípios: 

Para seguir Jesus, devemos negar a nós mesmos e perder de vista os nossos próprios interesses. 

Devemos agarrar-se continuamente e firmemente para Jesus em cada aspecto de nossas vidas. 

A única maneira de experimentar a verdadeira alegria é permitir que Deus trabalhe através de você para abençoar 

os outros. 

Introdução 

Mark é o mais curto dos quatro Evangelhos e conta a história de Jesus em um estilo que é simples e concisa, 

porém detalhada. Ele se concentra em fatos mais do que em temas e em ações mais do que atitudes. Por causa da 
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abordagem simples e sem adornos de Marcos, muitos acreditam que este livro faz um relato muito mais vivas da 

vida e ministério de Jesus do que os outros Evangelhos. 

Estudiosos acreditam que o Evangelho de Marcos foi escrito durante uma época em que os cristãos foram 

cruelmente perseguidos e mortos por sua fé. Esta pode ser a razão para o senso de urgência que sentimos em 

Mark e por sua ênfase sobre o custo de seguir a Jesus. Marcos 8:34 registra as palavras de Jesus: "Se alguém tem 

a intenção de vir após mim, negue-se a si mesmo [se esqueça, ignorar, negar, e perder de vista a si mesmo e seus 

próprios interesses], tome a sua cruz, e [juntar-me como discípulo e se aliar com meu partido] siga comigo 

[continuamente, cortando firmemente a mim]. " 

Eu não acredito que a "cruz" que estamos a realizar é um fardo de desastre, doença e miséria, mas é uma vida 

sacrificial de permitir que Deus trabalhe através de nós para abençoar os outros. Este tipo de cruz é a única 

maneira de realmente experimentar a alegria que Jesus nos dá. 

Enquanto você lê apresentação vívida de Marcos da vida e ministério de Jesus, eu oro para que você vê-lo de 

forma mais clara e segui-Lo, como Marcos 8:34 diz: "continuamente, cortando firmemente [a ele]" todos os dias 

de sua vida. 

Vida Ponto 

Antes ministério público de Jesus começou, ele estava imerso em água e ungido com o Espírito Santo e com 

poder (ver Marcos 1:10 ). Isto permitiu-lhe fazer a tarefa seu pai o enviou para fazer. Da mesma forma, quando 

estamos cheios do Espírito Santo, estamos equipados para o serviço no reino de Deus, porque somos capazes de 

aproveitar o poder do Espírito Santo, que recebemos quando Ele veio em cima de nós para ser Suas 

testemunhas. De acordo com Atos 1:8 , Seu poder pode ser definida como "a capacidade, eficiência e pode" que 

nos permitem ser o que Deus quer que sejamos como Suas testemunhas. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Vários dos discípulos de Jesus eram pescadores por comércio (ver Mark 1:16-20 ). Você já foi pescar? Mesmo se 

você não tem, você provavelmente sabe que as pessoas usam diferentes tipos de isca para pegar um peixe.Como 

um "pescador" de homens e mulheres, Deus pede-lhe para demonstrar através de sua vida, palavras e ações a 

bênção de segui-Lo. Algumas pessoas vão responder a ouvir falar de Deus, outros irão responder às suas ações 

que demonstram seu amor e graça, e ainda outros por ver a alegria ea paz que você tem em sua vida. Lembre-se, 

cada dia traz oportunidades para pescar! 

Vida Ponto 

Certamente a oração era importante para Jesus, caso contrário, teria ficado na cama! A maioria de nós não se 

levantar cedo para qualquer coisa a não ser que é muito importante. 

Mas, Jesus não fez uma grande exibição de oração. Em Marcos 1:35 , ele foi para um lugar privado, onde a 

Bíblia simplesmente diz: "Ele orou." A oração é vital e poderoso, mas precisa ser mantido simples em nossas 

vidas. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Algumas pessoas têm dificuldade em chegar a Jesus, assim como o homem mencionado em Mark 2:1-4 . Eles 

podem estar "paralisado" por suas dúvidas, as suas questões, ou até mesmo seus medos. Há alguém em sua vida 

como esta? Faça um compromisso de fazer o que for preciso para ajudar essa pessoa a ver Jesus. Peça ao Espírito 

Santo para romper as paredes da sua incredulidade. 

Vida Ponto 

Você sempre manter um diálogo negativo com você mesmo como os escribas estavam fazendo em Mark 

02:06 ? O fato é que você provavelmente fala para si mesmo mais do que você falar com qualquer outra 

pessoa. A questão é, o que você está dizendo para si mesmo? 

Esses escribas estavam questionando a autoridade de Jesus ser o Filho de Deus, perguntando: "Quem esse 

homem pensa que é?" Eles não falaram essas palavras em voz alta, mas disse que eles no fundo de seus corações. 

Sem dizer uma palavra que está sendo falado, Jesus pegou imediatamente que eles estavam discutindo, 

debatendo e raciocínio dentro de si. Como crentes, precisamos evitar este tipo de pensamentos negativos. É um 
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assunto sério que temos de lidar, assim como Jesus lidou com isso. Precisamos aprender a ter fé simples, para ser 

exigentes e ser guiados pelo Espírito e não por nossos próprios pensamentos divisivos e raciocínio. 

Vida Ponto 

Jesus nos ensina em Marcos 3:27 que devemos amarrar o valente se queremos saquear sua casa. O homem forte 

representa o diabo. Nunca tornar-se passiva, como cristão e esquecer que Jesus nos ensina a ter autoridade sobre 

e vincular o inimigo. 

Vida Ponto 

Marcos 4:24 é uma grande escritura! Ela nos diz que quanto mais tempo passamos a pensar sobre a Palavra 

lemos e ouvimos, mais poder e capacidade teremos de obedecê-la-a mais conhecimento revelação teremos sobre 

o que leu ou ouviu. Basicamente, isto nos diz que vamos sair da Palavra de Deus o que colocar nele. Eu quero 

que você receba o benefício máximo da Palavra de Deus incrível, assim que seja diligente para lê-la, estudá-la e 

aplicá-la a sua vida. 

Quando Revelação é adiada 

Descobri há muito tempo que, quando eu ficava impaciente, frustrado e inquieto que era porque eu tentei fazer 

algo acontecer que só Deus poderia fazer acontecer. Eu fui pego em obras da carne, que eu defino como "energia 

humana de tentar fazer o trabalho de Deus." 

Às vezes, quando oramos e acreditamos que para um avanço, parece que nada acontece. Se realmente quer saber 

como agir durante esses tempos, podemos receber muita ajuda da história do fazendeiro paciente Jesus falou 

em Mark 4:26-28 . 

O semeador semeia sua semente no chão e, em seguida, segue seu caminho, dormindo e subindo. Eventualmente, 

a terra produz o seu rendimento por conta própria. O agricultor não sabe como a colheita virá ou exatamente 

quando ele virá, mas seu trabalho é levantar-se pela manhã, fazer o seu trabalho, e ir para a cama à noite. Ele 

mantém sua vigília paciente sobre a semente que semeou até que ele recebe a colheita. 

Jesus estava nos dizendo que este é o caminho que devemos responder a Deus. Nosso problema é que muitas 

vezes somos impacientes. Estamos continuamente pedir a Deus: "Como é que você vai fazer isso? Quando é que 

você vai fazer isso?" 

Um agricultor nunca sabe exatamente quando sua colheita virá dentro Ele apenas continua dormindo e crescente, 

faz o que pode para enriquecer seu solo e cultivar suas colheitas, mas deixa o resto nas mãos do Criador.Deixe-

me encorajá-lo a fazer o mesmo. 

O que fazer em um barco afundando 

É sempre emocionante quando Jesus nos diz: "Vamos fazer uma coisa nova." Para mim, a frase: "Passemos para 

o outro lado" ( Mark 04:35 ), é equivalente a dizer, "Promoção está chegando", ou, "Bênçãos estão a caminho", 

ou "Subi mais alto", ou qualquer variedade de frases que Deus usa para comunicar-nos de que é hora de uma 

mudança. 

Estou certo de que os discípulos estavam animado para ver o que iria acontecer no "outro lado". O que eles não 

esperavam ou previsível era uma tempestade a caminho! 

Os discípulos provavelmente não eram tão animado no meio de sua viagem, pois podem ter sido no início. 

Embora Deus muitas vezes nos chama a lançar-se para um novo destino, ele geralmente não vamos saber o que 

vai acontecer no caminho. Deixamos a segurança de onde estamos e para começar as bênçãos do outro lado, mas 

muitas vezes é no meio onde nos deparamos com as tempestades. 

O meio é muitas vezes um local de testes. 

A tempestade que os discípulos experimentaram havia pouco "chuveiro Abril" ou tempestade de verão 

inofensivo, mas uma tempestade de proporções do furacão. 

As ondas não estavam suavemente ondulado e jogar, eles foram batendo no barco com tanta fúria que 

rapidamente preenchido com água. Isso seria suficiente para assustar ninguém. 
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A tempestade estava em pleno vigor, e Jesus estava dormindo! Isso soa familiar? Você já teve momentos em que 

você sentiu que estava afundando rapidamente e Jesus estava dormindo? Você orou e orou e não ouviu nada de 

Deus. Você passou um tempo com Ele e tentou sentir a Sua presença, e ainda assim você não sentiu nada. Você 

procurou por uma resposta, mas não importa o quão duro você lutou contra o vento e as ondas, a tempestade se 

alastrou e você não sabia o que fazer sobre isso. 

Nós às vezes se referem a essas temporadas como "a hora da meia-noite" ou "a noite escura da alma." 

Em momentos como estes, quando parece que o barco está afundando com a gente nele, devemos usar nossa 

fé. Jesus simplesmente queria Seus discípulos a crer Nele. Ele disse: "Vamos para o outro lado." Ele esperava 

que eles acreditam que, se ele disse isso, que isso iria acontecer. Mas, como nós, eles estavam com medo. Jesus 

acalmou a tempestade, mas Ele repreendeu os discípulos por sua falta de fé. 

É vital para o nosso futuro que nós crescemos na fé, o que mostra a confiança em Deus. Temos de aprender a 

conquistar o nosso medo e imprensa para o outro lado. Também devemos aprender a ter paz e alegria no meio da 

tempestade, não só quando se passou. 

Vida Ponto 

Quando Jesus e os discípulos estavam atravessando o lago e uma tempestade se levantou, os discípulos entraram 

em pânico, mas Jesus foi capaz de levantar-se no barco e repreender a tempestade (ver Marcos 4:39 ). 

Você não pode repreender as tempestades em sua vida, se você tiver uma tempestade no interior de vocês. Os 

discípulos não poderia repreender a tempestade, porque eles perderam a paz e eram como "tempestade" como a 

tempestade. Mas quando Jesus falou de Sua reservatório de paz para o vento e as ondas para ser ainda, 

imediatamente houve calma. 

Vida Ponto 

A mulher com o fluxo de sangue, cuja história é contada em Mark 5:25-29 , tive o mesmo problema por doze 

anos. Ela sofreu muito, e ninguém foi capaz de ajudá-la. 

Certamente esta mulher foi atacada com pensamentos de desesperança. Quando ela pensou em ir a Jesus, com 

certeza ela deve ter ouvido falar: "Qual é a utilidade?" Mas ela pressionou passado a multidão que era tão grosso 

em todos os lados que era sufocante. Quando ela tocou a orla do manto de Jesus, Sua virtude cura fluiu para ela e 

ela foi curada. 

Tudo o que você está enfrentando hoje, não importa quanto tempo você tem lutado com ele, deixe-me encorajá-

lo a continuar. Custe o que custar, alcançar e tocar Jesus! 

Fale a Palavra 

Deus, quando sou tentado a ter medo, que eu possa lembrar as palavras de Jesus ao chefe da sinagoga: "Não se 

apreendidos com alarme e golpeados com medo, só continuar acreditando." 

Adaptado de Marcos 5:36 

Agite Off Rejeição 

Mark 06:11 fala da rejeição. Quando comecei a pregar, fiquei extremamente inseguro e muitas vezes me senti 

rejeitada. Se algumas pessoas se levantou e caminhou para fora do serviço, o diabo me disse que eles estavam 

saindo porque não gostaria de ver uma mulher a pregar. Isso aconteceu algumas vezes em igrejas cujos pastores 

me avisou de antemão que eles nunca tiveram uma mulher em seu púlpito e não tinham certeza de como suas 

congregações reagiria. Quando isso aconteceu, eu estava sempre envergonhado e me senti mal. 

Então Deus me deu esta escritura de Lucas 10:16 : "Aquele que ouve e atende você [discípulos] ouve e atende-

me, e aquele que despreza e rejeita-lhe desprezo e me rejeita, e quem despreza e rejeita-me desprezo e rejeita-Lo 

que me enviou. " 

O Senhor simplesmente me disse: "Eu sou Aquele que vos chamou. Não se preocupe com o que as pessoas 

pensam. Se você fizer isso, você vai se preocupar com toda a sua vida, porque o diabo nunca vai parar de 

encontrar pessoas que vão pensar algo indelicado sobre você . " 
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Em Mark 6:7-11 quando Jesus enviou Seus discípulos para as aldeias para pregar, Ele lhes disse o que fazer se as 

pessoas rejeitaram. Ele não disse a eles para ficar em torno e chorar e ser ferido, machucado, sangrando, e 

envergonhado. Ele lhes disse para "livrar dela!" 

Você e eu precisamos seguir o conselho de Jesus e aprender a sacudir os nossos problemas, problemas, 

decepções, e as rejeições. Portanto, se houver uma chamada em sua vida, e uma pessoa ou grupo de pessoas 

rejeita você, não haverá outro que vai aceitá-lo. 

Apenas sacudir a rejeição e seguir em frente. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se sentiu como se você não tem muito a oferecer no ministério? Como você de bom grado oferecer a 

Jesus o que você tem, Ele vai abençoar e multiplicar-lo para atender as necessidades dos outros, como fez na 

história encontrada em Marcos 6:30-44 . O que pode parecer-lhe como uma pequena contribuição de tempo, 

tesouro ou talento, pode se tornar uma grande bênção quando você colocá-lo nas mãos de Deus. 

O Líder Solitária 

Em Mark 6:45-47 , vemos que Jesus mandou os discípulos e as multidões longe e acabou "por si 

mesmo". Aparentemente, Jesus optou por ter alguns momentos de solidão. Todos os líderes precisam de solidão 

às vezes, mas também haverá momentos em que nos deparamos com a solidão. Isso faz parte da liderança. Eu 

não sei o que você pensa sobre as pessoas que estão "no topo" na liderança, mas deixe-me compartilhar um 

segredo com você: Às vezes pode ficar muito solitário lá em cima. 

A relação entre um líder cristão e aqueles que trabalham com ele é semelhante a uma relação empregador / 

empregado. Pode haver algumas exceções, mas geralmente não é uma situação viável para o chefe ou líder para 

se tornar extremamente próximos daqueles sob sua autoridade. Às vezes, os funcionários não percebem esse fato 

e acho que seu empregador se separa-los, porque ele acha que é melhor do que eles são. 

O fato é que, geralmente, se um líder espiritual tenta ser muito íntimo com as pessoas que trabalham para ele, que 

freqüentemente desenvolvem um espírito de familiaridade que os leva a tomar liberdades com ele que não deve 

tomar e assumir coisas sobre a relação que não deve assumir. Através de anos de experiência eu aprendi que eu 

simplesmente não podem se tornar amigos próximos com a maioria dos meus funcionários, porque, 

inevitavelmente, causa problemas. Como eu disse anteriormente, há exceções, mas são raras. 

Quando você está em uma posição de liderança, as pessoas tendem a olhar para você. Eles podem até 

desenvolver expectativas de vocês que não são realistas. Eles sabem que são apenas seres humanos, como eles 

são, mas eles realmente não querem ver suas falhas e fraquezas humanas. Por exemplo, eles não querem te ver 

perder a calma ou dizer nada negativo sobre qualquer coisa ou qualquer um. A primeira vez que algo assim 

acontece, o demônio sopra em seu ouvido: "Como você pode receber o ministério de alguém que age assim?" 

Seja qual for a posição de liderança que você pode preencher, perceber que você deve depender de Deus para 

trazer o que eu chamo de "conexões divinas" em sua vida. Por isso quero dizer pessoas que são certo para você, 

as pessoas a quem você pode chegar perto, pessoas que entendem a sua chamada e como devem se relacionar 

com você e seu ministério. 

Uma das coisas sobre a liderança que você precisa entender é que se você realmente quer ser um líder-chave, 

então provavelmente você vai experimentar algum solidão. 

Raciocínio rouba a paz 

Em Mark 8:14-17 , como em outras passagens da Bíblia, vemos que Jesus era capaz de discernir o raciocínio no 

coração dos seus discípulos, que freqüentemente não agem com sabedoria. Eles precisavam de revelação, não 

raciocínio. 

Por todo o seu raciocínio, eles não conseguiram, como costumamos fazer, para entender o que o Senhor estava 

dizendo a eles. Jesus não estava falando de pão literal; Ele estava falando de fermento-espiritual sobre os 

ensinamentos e práticas legalistas dos fariseus. Ele advertiu seus discípulos para ficar longe de atitudes hipócritas 

que dizem: "Faça o que eu digo, não o que eu faço." Jesus sabia que uma pessoa está envenenada, quando ele não 

pratica as coisas boas que ele prega e se esconde atrás de uma frente legalista. 
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Mas os discípulos simplesmente não entendem o que Jesus quis dizer, e assim eles "fundamentado um com o 

outro" sobre o assunto. Anúncio no versículo 17 que a resposta de Jesus foi: "Por que você está raciocinando ... 

Você ainda não discernir ou entender?" 

Isso é o que eu costumava fazer. Eu costumava ter um monte de problemas com raciocínio. Eu estava sempre 

tentando descobrir as coisas. Então um dia o Senhor disse algo interessante para mim: "Enquanto você continuar 

a razão, você nunca vai ter discernimento." 

Discernimento começa no coração e ilumina a mente. Enquanto minha mente era raciocínio tão ocupado, Deus 

não podia chegar até mim, assim como Jesus não poderia passar a seus discípulos. 

Esta é uma questão importante. O raciocínio é um problema tão grande porque o raciocínio não é fé. Romanos 

8:06 diz que a mente da carne é sentido e razão sem o Espírito Santo. Ele continua a dizer que aqueles que 

operam na mente da carne vai experimentar uma vida miserável, mas aqueles que fluir na mente do Espírito 

Santo terá vida e paz. Raciocínio pertence à mente da carne e não produz bons frutos. 

O "raciocínio" que me refiro é o raciocínio de que é contrário à verdade da Palavra de Deus. Deus quer que a 

gente use o bom senso! Não há nada de errado em usar as nossas mentes na tentativa de entender alguma 

coisa.No entanto, quando a razão a um ponto de ser confundido, precisamos reconhecer que temos ido longe 

demais. Nesse ponto, precisamos orar por discernimento e esperar em Deus para nos revelar o que precisamos 

saber. 

Você não pode ter paz de espírito e coração, se você raciocinar, sem a verdade de Deus para iluminá-lo. Se você 

não tem paz em sua vida, pode ser que você está tentando descobrir muitas coisas. Pare de perguntar: "Por que, 

meu Deus, por quê?" Basta dizer: "Senhor, Tu sabes, e eu preciso para estar satisfeito com isso. Quando você 

está pronto para mostrar-me, faça isso. Até então, com sua ajuda, eu vou aproveitar a minha vida, confiando que 

Você está no comando e que você vai cuidar de tudo o que me preocupa. " 

Vida Ponto 

Jesus ouviu claramente do seu pai que ele precisava ir para a cruz. Em Marcos 8:31 , Jesus disse aos discípulos 

que era necessário que Ele sofresse muitas coisas: ser testado, reprovado, rejeitado pelos anciãos, pelos principais 

sacerdotes e dos escribas, e ser condenado à morte, mas, depois de três dias, a ascensão dentre os mortos. Em 

resposta, Pedro "tomou-o pela mão eo levou para o lado e, em seguida, [de frente para ele] começou a repreendê-

lo" ( Mark 08:32 ). Jesus, porém, ignorou os comentários de Pedro e repreendeu-o. Jesus honrou o que quer que 

Seu Pai disse, não importa o que custar. Ele era um prazer para Deus, não um povo para agradar. 

Às vezes a gente só escuta de Deus se o que Ele diz que não vai custar-nos qualquer coisa, ou se Ele nos diz o 

que queremos ouvir. Na maioria das vezes, se recebermos uma palavra desconfortável, agimos como Pedro e 

dizer: "Ah, não, isso não pode ser Deus!" Nós não podemos ter o que eu chamo de "audição seletiva", só 

prestando atenção a essas coisas que nos agradam. Temos que ouvir e obedecer a tudo o que Deus nos diz através 

de Sua Palavra. 

A cruz que carregamos 

Jesus morreu na cruz por nós e Ele disse que aqueles de nós que querem segui-lo também terá que carregar uma 

cruz na vida (ver Marcos 8:34 ). O que é a cruz que são esperados para suportar como crentes em Jesus 

Cristo? Não é desastres, doenças, devastação, ou qualquer outra coisa miserável que podemos pensar. Algumas 

pessoas gostam de fazer o cristianismo parecer um fardo para carregar, em vez de uma relação para desfrutar. 

Fazemos carregar uma cruz, mas Jesus disse que nossa cruz é viver vidas altruístas. Ele disse que estamos a 

esquecer-nos, perdendo de vista a nós mesmos e nossos próprios interesses. Isso significa, literalmente, devemos 

viver para Deus e as outras pessoas. Devemos entregar nossas vidas e fazer o que é para o bem de outras pessoas 

e do reino de Deus. Quando pensamos na escolha de viver uma vida altruísta, algo profundo dentro de nós clama: 

"E eu?" A boa notícia é que Deus cuida de nós se fizermos o que Ele nos pede para fazer. Cada ato de obediência 

à vontade de Deus é uma semente que plantamos que colhe uma colheita abundante de paz, alegria e bênção em 

nossas próprias vidas. 

Nós podemos passar a vida tentando cuidar de nós mesmos e vamos acabar carente e infeliz. Deus não nos 

chamou para cuidar de nós mesmos. Ele não nos chamou para "in-alcance", mas para "divulgação". Estenda a 

mão para os outros, e Deus vai chegar em sua vida e cuidar de todas as suas necessidades. 
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Os caminhos de Deus às vezes parecem estar de cabeça para baixo a partir do que nós pensamos. Ele diz que os 

primeiros serão os últimos, o maior de todos é o servo de todos, e que o caminho para conseguir mais dinheiro é 

dar um pouco do que você tem. Nenhuma dessas afirmações parecem fazer sentido, pois eles não fazem sentido 

para a mente natural, mas eles não funcionam. Os caminhos de Deus trabalha! 

Não tenha medo de confiar em Deus com você mesmo. Dê-se embora, semeiam-se como uma semente e prepare-

se para uma grande vida. Jesus disse que a menos que o grão de trigo que cai na terra e não morrer, ele iria 

cumprir sozinho, mas se morrer, dá muito fruto (ver João 12:24 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A maioria de nós pode se relacionar com este homem que perguntou a Jesus: "... ajudar a minha fraqueza de 

fé!" em Marcos 9:24 . Honestidade do homem é tão refrescante, e Jesus imediatamente age em seu nome. Existe 

uma área de sua vida em que você precisa de mais fé? Seja honesto com Deus e saber que Ele é misericordioso e 

irá encontrá-lo onde você está. Peça-lhe para aumentar a sua fé diariamente, que você vai saber com certeza que 

tudo é possível quando você acredita. 

Vida Ponto 

Marcos 9:23 nos ensina que "todas as coisas podem ser (são possíveis) ao que crê!" Espiritualmente falando, 

quando você e eu acredito que algo, nós recebê-lo em nossos corações. Se for necessária uma manifestação 

física, ele virá depois de nós acreditamos, não antes. No mundo, somos ensinados a acreditar no que vemos. No 

reino de Deus, temos de aprender a acreditar em primeiro lugar, e, em seguida, no devido tempo, vamos ver o 

que manifesta nós acreditamos. 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que todas as coisas são possíveis com você! 

Adaptado de Marcos 10:27 

Quando Obediência significa Sacrifício 

Vários anos atrás, o nosso ministério necessários dois casais a ir para a Austrália e gerenciar nosso escritório 

lá. A fim de avançar que a distância, eles basicamente teve que desistir de tudo o que possuíam e começar de 

novo. Era muito caro para enviar um monte de pertences pessoais tão longe. 

Os dois casais que responderam ao chamado de Deus para ir para a Austrália deu um grande passo de 

obediência. Em saindo, fizeram enormes sacrifícios pessoais. Eles venderam seus carros e móveis, deixaram para 

trás a família e os amigos, e separaram-se das igrejas onde eles estavam profundamente enraizadas. Eles 

deixaram tudo e de todos que amavam a fim de obedecer a Deus e ir para um lugar distante. Apesar de seu amor 

por Deus e seu desejo de fazer a Sua vontade, foi uma transição difícil. 

Quando vamos a um lugar novo, muitas vezes sentimos que tudo e todos ao nosso redor é estranho. Estamos sós 

e não se sentir confortável ou "em casa". Mas esse tipo de obediência radical paga grandes dividendos, não só na 

felicidade pessoal e contentamento que vem de saber que estamos na vontade de Deus, mas também nas bênçãos 

materiais que Deus oferece de acordo com as promessas de Sua Palavra. 

Quando tomamos passos de fé e obediência e desistir de coisas importantes para a causa do Evangelho, 

encontraremos a promessa de Marcos 10:29, 30 para ser verdade. Vamos experimentar grandes recompensas 

agora e para a eternidade. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Se Deus lhe perguntasse hoje, "O que você quer que eu faça por você?" como você responderia? Tiago e João 

queriam posições de honra para si mesmos (ver Mark 10:35-37 ). Bartimeu, no entanto, queria ver ea primeira 

coisa que viu foi o próprio Jesus (ver Marcos 10:46-51 ). O que você quer que Deus faça por você? Peça a Deus 

para ajudá-lo a ver, mais a Ele, Seus propósitos para sua vida, e que você está a fazer o que você segui-Lo. 

Jesus ama para ser misericordioso 

Eu acredito que a misericórdia deve preceder a cura. Minha história favorita sobre a misericórdia ea cura é a 

história do cego Bartimeu em Marcos 10:46-52 . Nessa passagem, Bartimeu clamou a Jesus: "Filho de Davi, tem 

piedade e misericórdia de mim [agora]!" ( Marcos 10:47 ). 
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Eu posso apenas imaginar a cena. Jesus estava a caminho de algum lugar e esse cara gritou: "Jesus! Tem 

misericórdia de mim." A multidão pediu ao cego: "Cale a boca. Quit incomodando. Ele não quer ser incomodado 

com você." Mas isso fez Bartimeu ainda mais determinada a ter Jesus ouvi-lo, então ele continuou a clamar por 

misericórdia de Jesus. O que Jesus fez? Ele parou. Ele poderia ter dado ouvidos à multidão e ignorou o homem, 

mas Ele respondeu ao apelo do homem por misericórdia. Jesus curou. 

Nós não clamam por misericórdia de Deus o suficiente. Nós gastamos muito tempo tentando merecer a bondade 

de Deus. Em Lucas 17:12-19 , os leprosos clamou por misericórdia, e todos eles receberam a cura, mas apenas 

um voltou para dar-lhe graças. Em Mateus 15:22-28 , uma mulher do bairro de cananéia disse com um grito alto 

e urgente, "Tem misericórdia de mim, ó Senhor, Filho de David! Minha filha está miseravelmente e aflitivamente 

e cruelmente possuído por um demônio!" A filha dela foi entregue. Em Mateus 17:15 , vemos um homem cujo 

filho tinha epilepsia, e ele veio a Jesus e disse: "Tende piedade de meu filho, pois ele tem epilepsia."Jesus parou 

de novo e curado o menino. 

Parece sempre que Jesus viajou, alguém lhe pediu misericórdia. Em resposta a eles, Ele parou, conversou com 

eles, e se encontrou com as suas necessidades. 

Deixe-me assegurar-lhe que Jesus irá ouvir e responder ao seu pedido de misericórdia, assim como fez para o 

cego Bartimeu e muitos outros. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando os líderes mundiais ou outros dignitários famosos se reúnem, muitas vezes há uma grande dose de 

pompa ea ostentação envolvidos. A maioria das pessoas nos dias de Jesus esperaria um rei para chegar em 

Jerusalém montado num grande cavalo com uma grande comitiva, cercado por evidências do poderio militar e 

riqueza. Jesus entrou na cidade na parte de trás de um potro (ver Mark 11:1-11 ). Será que Deus trabalha sempre 

em sua vida de uma maneira que você espera? Peça a Deus para ajudá-lo a reconhecê-lo no trabalho em sua vida, 

e desfrutar de Sua presença, mesmo quando Ele trabalha de formas inesperadas. 

Anda a conversa 

Em Mark 11:13, 14 , quando a fome Jesus viu que a figueira não tinha figos sobre ele, disse a ele: "Ninguém 

nunca mais comerá fruto de ti." Mark 11:20 nos diz que o manhã seguinte a figueira secou completamente. 

Um dia, quando eu li esta história em A Bíblia Ampliada, eu finalmente entendi o que aconteceu aqui, porque 

esta tradução faz o ponto que o fruto da figueira aparece ao mesmo tempo como as folhas. 

Com a maioria das árvores de fruto, se há folhas, existe fruta sob as folhas. Quando Jesus viu que tinha folhas 

mas nenhum fruto, Ele amaldiçoou-lo porque ele era um impostor. Onde há folhas, não é suposto ser fruto 

também! 

Se as nossas vidas giram em torno da igreja, mas não temos frutas, não estamos vivendo a nossa fé. Podemos ter 

traseiro cristãos adesivos em nossos carros, usar pinos de Jesus, levar nossas Bíblias em volta, passar a pausa 

para o almoço sentado sozinho lendo nossas Bíblias, têm placas listando o fruto do Espírito pendurados nas 

paredes, e ouvir as fitas de ensino e dizer: "Louvado seja o Senhor! Aleluia", mas se não temos tempo para ajudar 

qualquer outra pessoa ou até mesmo mostrar bondade, somos como a figueira com folhas, mas nenhum fruto. 

Se um amigo chama e diz: "Você poderia me fazer um favor e ver os meus filhos por meia hora? Eu tenho um 

problema e precisa ser executado em algum lugar rapidamente", e nós respondemos: "Eu gostaria de ajudá-lo, 

mas eu só não posso agora. Tenho planos. Sinto muito. Espero que você entenda. " Se pudéssemos ter mudado 

nossos planos, mas eram simplesmente demasiado egoísta para fazê-lo, somos como que figueira falso. 

Pessoas com uma aparência espiritual, mas nenhum fruto são difíceis de se conviver e nunca se permitem ser 

incomodado por ninguém. Eu sei porque eu costumava ser assim! Mas eu decidi há muito tempo que eu não vou 

ser um cristão falso. 

Eu quero que as pessoas vejam que os cristãos são genuínos. Eu quero que eles vejam que o nosso ministério é 

real eo que fazemos nos bastidores é a mesma coisa que nós pregamos exteriormente. 

Se temos folhas, precisamos também ter frutas. 
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Muitas pessoas que estão à procura de Deus será nos observando. Eles vão querer conhecer Jesus como nós 

fazemos quando vêem que o nosso fruto é real eo que não somos pretendentes que só ficam bem do lado de 

fora.Nós vamos ser os embaixadores de Cristo que Ele nos tem a intenção de ser. 

Vida Ponto 

Observe em Marcos 11:22 que a primeira coisa que Jesus nos diz para fazer é ter fé em Deus 

constantemente. Devemos tomar cuidado de colocar a nossa fé em qualquer coisa que não seja o próprio Deus e 

Sua Palavra.Houve um tempo em minha vida quando eu tinha a minha fé na minha fé. Eu confiei na minha 

capacidade de crer em Deus em vez de confiar em Deus. Então eu li na Palavra de Deus que, mesmo quando 

somos infiéis Ele permanece fiel (veja 2 Timóteo 2:13 ). Nenhum de nós tem fé perfeita. Embora devemos nos 

esforçar para ter fé em Deus constantemente, haverá momentos em que permitem dúvida a rastejar dentro Eu sou 

confortado por saber que mesmo naqueles tempos Deus ainda é Deus e Ele não muda. Ele é sempre fiel! 

O que fazer com sua montanha 

Normalmente, quando temos montanhas em nossas vidas falamos sobre eles, mas a Palavra de Deus nos instrui a 

falar para eles, como vemos em Marcos 11:22 , 23 . 

Quando Jesus disse que devemos falar com nossas montanhas na fé, ordenando-lhes que ser levantado e atirado 

ao mar, Ele fez uma declaração radical e que merece algum estudo. 

Primeiro de tudo, o que é que vamos dizer aos montes em nossas vidas? É óbvio que não devemos lançar a nossa 

vontade com eles, estamos a lançar a vontade de Deus para eles e Sua vontade é a Sua Palavra. 

Falando a Palavra de Deus é poderosa e absolutamente necessário para conquistar nossas montanhas. No entanto, 

é apenas o início. A obediência é igualmente importante. Se uma pessoa pensa que pode viver em desobediência, 

mas falar a Palavra de Deus para seus montes e obter resultados, ele será muito desapontados, como Jesus 

afirmou claramente nesta passagem. 

Mark 11:22-26 deve ser considerada como um todo. No versículo 22 , Jesus disse que constantemente tem fé em 

Deus. No versículo 23 Ele falou sobre a liberação de fé, falando com montanhas. No versículo 24 Ele falou da 

oração ea importância de orar orações crentes. No versículo 25, Ele deu uma ordem de perdoar. E no versículo 

26 Ele afirmou claramente que, se não perdoardes, também nosso Pai do céu perdoa-nos as nossas falhas e 

deficiências. 

Não há nenhum poder em falar a uma montanha se nossos corações estão cheios de rancor. No entanto, o 

problema da falta de perdão é galopante entre os filhos de Deus. Multidões de pessoas que aceitaram a Cristo 

como seu Salvador pessoal queda no engano de tentar operar sob um dos princípios de Deus, enquanto ignorando 

completamente o outro. 

Peça a Deus para ajudá-lo a compreender todo o conselho da Palavra de modo que você pode viver uma vida 

vitoriosa equilibrado como um crente. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Senhor, a amar-Vos com todo o meu coração, alma, mente e força e amar verdadeiramente o meu 

próximo como a mim mesmo. 

Adaptado de Marcos 12:30, 31 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando seu chefe é fora do escritório, o que você gasta seu tempo fazendo? Como um bom funcionário, você 

deve gastar seu tempo trabalhando diligentemente para continuar o trabalho que foram designados para fazer. O 

mesmo princípio aplica-se como você espera para o retorno de Jesus. Não perca tempo especulando sobre 

quando Ele está voltando, mas servi-Lo de todo o coração a cada dia, como Marcos 13:33 instrui. 

O Significado da Comunhão 

A cena em Marcos 14:22-24 é o que comumente se referem como "A Última Ceia". Jesus queria comer a última 

refeição com os discípulos e ser fortalecido em sua bolsa antes de enfrentar toda a agonia que estava à 

frente.Durante esta última refeição Ele falou profeticamente, instruindo-os a participar do Seu corpo partido e do 

sangue derramado por comer e beber o pão eo vinho. No versículo 24 , Ele deixou claro que seu sangue seria 
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selar e ratificar, ou validar, a Nova Aliança que estavam a ter com Deus Todo-Poderoso. Hoje nos lembramos de 

Jesus derramado sangue e corpo quebrado através da nossa tomada de Comunhão. 

Como muitos outros, eu recebi e participou de serviços de comunhão para anos sem realmente entender o que eu 

estava fazendo. Eu sabia que o pão eo suco representava o corpo e sangue do Senhor Jesus. Eu sabia que Ele 

instruiu que comer e beber em memória Dele. Mas há um significado muito mais profundo e mais glorioso de 

Comunhão. 

Sagrada Comunhão nunca foi destinado a ser um ritual vazio, com pouco ou nenhum significado para aqueles 

que nele participam. Primeiro, tomamos o pão: Jesus é o Pão da Vida, Ele é a Palavra que se fez carne ( João 

6:35; 01:14 ). Como tomamos o pão, tomamos como nosso pão vivo, a única fonte que pode realmente satisfazer 

a nossa fome de vida. Lembramo-nos que Ele tem feito por nós. Tomamos como nosso Bebida de estar, a única 

fonte que pode satisfazer nossa sede. À medida que beber o cálice, é o equivalente a "aspersão do sangue" ou 

"derramamento de sangue" no sacrifício de seu corpo. É importante que tenhamos tanto o pão eo cálice. Se as 

pessoas tentam remover o sangue, eles estão removendo o poder do Evangelho. 

Comunhão pode e deve ser uma nova dedicação de nossas vidas para o Senhor, um lembrete da aliança de 

sangue que temos com Deus, porque Jesus estava em nosso lugar. Em Seu grande amor por nós, Ele levou os 

nossos pecados sobre si e se lembra mais deles. Seu sacrifício na cruz tornou possível para nós para receber a Sua 

salvação, misericórdia, graça e favor. 

Quando você toma a Comunhão, perceber que Jesus lhe deu o seu melhor. Lembre-se que Ele derramou Seu 

sangue e deu a Sua vida por você. A comunhão é um tempo para examinar sua vida e pedir perdão em áreas onde 

ela é necessária. É também um bom momento para liberar sua fé e pedir a Deus para a cura em seu corpo físico, 

assim como todas as outras áreas da sua vida. 

Vida Ponto 

Aqueles de nós que são líderes em qualquer nível em todos podem encontrar o que chamo de "teste de Judas-

beijo", isto é, o teste de ser traído por amigos, como aconteceu com Jesus em Marcos 14:43-46 . 

Algum tempo atrás eu falei com uma pessoa que passou por algo que foi emocionalmente difícil porque envolvia 

rejeição e traição por pessoas este indivíduo considerado próximo e amigos confiáveis. Eu disse a essa pessoa a 

mesma coisa que eu compartilho com você agora. 

Havia certas coisas que Jesus fez por nós que não deveria ter que passar. Por exemplo, Ele levou os nossos 

pecados, para que nós não temos que suportá-las. Mas há outras coisas que Jesus passou e que ele suportou como 

um exemplo para nós, coisas que terá que seguir os Seus passos e passar. Uma dessas coisas é a traição. 

Para ser honesto com você, eu não sei muitos principais líderes pessoas que estiveram em posições de liderança 

para um não em um momento ou outro em suas vidas foi traído por alguém que realmente amado, respeitado, que 

em tempo muito longo, e confiável. Se e quando isso acontecer com você, fazer o que Jesus fez e ficar focado no 

seu objetivo. Perdoe o ofensor e não permitir que ele ou ela para fazer com que você falhar ou atrasar em fazer o 

que Deus te chamou para fazer. 

Vida Ponto 

Quando Jesus morreu, o véu que separava o Santo Lugar do Santo dos Santos no templo rasgou-se de alto a 

baixo (veja Marcos 15:37, 38 ). Isso abriu caminho para que cada crente para ir à presença de Deus. Antes da 

morte de Jesus, só o sumo sacerdote podia entrar na presença de Deus, e somente uma vez por ano com o sangue 

dos animais mortos, para cobrir e expiar seus pecados e os pecados do povo. 

É significativo que o rasgo no véu do templo se de cima para baixo. O véu ou cortina foi tão grande e grosso que 

nenhum ser humano poderia ter rasgado ele. Foi rasgada sobrenaturalmente pelo poder de Deus, mostrando que 

Ele estava abrindo um novo e vivo caminho para o seu povo a se aproximar Dele. 

Vida Ponto 

Marcos 16:15 registra o que comumente chamamos a Grande Comissão: "E disse-lhes: Ide por todo o mundo e 

pregar e publicar abertamente a boa notícia (o Evangelho) a toda criatura [de toda a raça humana]." Pessoas de 

todas as igrejas cristã aceitar e tentar realizar este versículo. No entanto, dois versos depois, em Marcos 
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16:17 e 18 , Jesus diz que os crentes expulsarão demônios, falar novas línguas, e impor as mãos sobre os 

enfermos.Algumas igrejas não praticam essas coisas, e muitos ensinam contra eles. 

Eu honestamente acredito que alguns momentos de reflexão sincera irá revelar a alma em busca de que se Jesus 

significava para nós para levar a cabo Marcos 16:15 , então Ele destina-se a nós para levar a cabo os versículos 

17 e 18 também. É um negócio perigoso de escolher entre escrituras. Se vamos seguir o Evangelho completo, 

não podemos levar as escrituras que estão confortáveis com e ignorar o resto. Precisamos de todo o conselho da 

Palavra de Deus, e não apenas pedaços dele. 

Vida Ponto 

Marcos 16:20 diz que os apóstolos iam por toda parte pregando a Palavra, e Deus confirmou a palavra com 

"sinais e milagres". 

Eu sempre acreditei esses sinais e maravilhas para ser curas milagrosas até que Deus começou a me mostrar a 

acreditar não só para curas milagrosas para confirmar a Palavra pregada, mas também a acreditar e esperar 

descobertas milagrosas e frutos abundantes em qualquer área que eu estava ministrando. 

Faça o que fizer para servir ao Senhor, se é em casa cuidando de sua família, como um empregado de uma 

corporação, como um funcionário público, como voluntário em um hospital ou casa de repouso, o que você faz, 

onde quer que você fazê-lo, crer em Deus para avanços milagrosos para seguir as coisas que você faz para O 

servir. Jesus nos cura todos os lugares que doer! Quando estamos sobre o seu negócio, podemos esperar que 

sinais e maravilhas nos seguir. 

 

Lucas 

Autor: Lucas 

Data: Por volta de 60 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Ao ler Lucas e ver sua ênfase sobre o ministério do Espírito Santo, lembre-se que Ele quer participar activamente 

em todos os aspectos de sua vida hoje. 

Nada é impossível para Deus. 

Não deixe o diabo te intimidar. Falar de costas para ele, usando a Palavra de Deus. 

Introdução 

Cada Evangelho é único. Estes quatro livros são escritos em estilos diferentes, para diferentes públicos, de 

diferentes pontos de vista, e com diferentes ênfases em determinados aspectos da vida e ministério de Jesus. 

O Evangelho de Lucas é o mais longo dos quatro Evangelhos e apresenta Jesus como o Salvador do mundo, que 

destaca o ministério do Espírito Santo, e presta especial atenção às mulheres, crianças, os pobres e os oprimidos. 

Lucas contém muitas histórias maravilhosas e lições, incluindo um dos maiores e mais importantes verdades para 

a vida de qualquer cristão: "Porque para Deus nada é impossível e nunca nenhuma palavra de Deus deve ser sem 

poder ou impossível de cumprimento" ( Lucas 1:37 ) . Não importa o quão difícil as nossas situações são, Deus 

pode sempre trazer a mudança e restauração. 

Em Lucas 4 , aprendemos outra lição fundamental. Aqui, vemos o diabo tentando Jesus no deserto, e toda vez 

que o diabo diz alguma coisa, Jesus responde imediatamente: "Está escrito ..." e luta para trás com um versículo 

ou passagem da Escritura. Isso nos ensina que nós também devemos conhecer a Palavra e usá-lo como nossa 

arma contra o inimigo. Jesus venceram dessa maneira, e nós também. 

Ao ler o livro de Lucas, peço que você vai se lembrar de que nada é impossível para Deus, que o Espírito Santo 

está sempre lá para ajudá-lo, e que você pode ter a vitória sobre o inimigo como você usa a arma da Palavra 

contra ele . 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez Deus lhe pediu para fazer algo que você nunca esperava fazer? Sem dúvida, Maria ficou muito 

surpreso quando o anjo lhe disse que ela daria à luz o Filho de Deus (cf. Lc 1:26-34 ). Confiança de Maria em 
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Deus, e sua obediência e cooperação com os planos e propósitos de Deus, é um grande exemplo a ser 

seguido. Permita que Deus trabalhe em você como Ele quer, e sei que todos os Seus planos para você é para o 

seu bem.Quando as coisas inesperadas acontecem, continue confiando Nele! 

Fale a Palavra 

Senhor, eu sei que com você, nada é impossível e que nenhuma palavra de Você nunca vai ficar sem energia ou 

impossíveis de realização. 

Adaptado de Lucas 1:37 

Quando não a falar 

Mary tinha algumas coisas muito graves acontecem em sua vida. Ela era uma menina doce, comum que amava a 

Deus, quando um anjo do Senhor apareceu-lhe e disse-lhe que ela estava indo para se tornar a mãe do Filho de 

Deus. 

Ela tinha que ter pensado a respeito de José, o homem que foi contratado para se casar. Ela tinha que ter se 

perguntado como ela estava indo para dizer-lhe esta notícia e como ele reagiria. Ela teve que têm questionado se 

os pais e amigos acreditaria sua história. 

Então o tempo passou e ocorreu o nascimento. Os anjos apareceram aos pastores e disse-lhes para vir para o 

estábulo e adorar o Menino Jesus. Os pastores disseram Maria e José e todos os outros o que aconteceu. Estas são 

as coisas que Maria não falam. Ela manteve-los em seu coração, meditando-as, de acordo com Lucas 02:19 . 

O que quer que Maria pode ter pensado ou sentido, ela controlou porque ela disse ao anjo que primeiro trouxe a 

notícia: "... faça-se em mim segundo a que você disse" ( Lucas 1:38 ). 

Eu acredito que quando Deus fala algo para nós, muitas vezes temos de mantê-lo para nós mesmos. Ele nos dá a 

fé para crer que Ele nos disse, mas se tentar dizer isso para os outros, eles podem pensar que nós perdemos 

nossas mentes. 

Você deve ter ouvido algumas das coisas que as pessoas diziam para mim quando eu lhes disse que Deus falou 

ao meu coração e me chamou para o ministério. Conhecendo a minha formação ea condição eu estava na hora, 

eles não foram encorajadores em tudo. 

Esse é um dos problemas com a partilha muito com os outros, que desanime em vez de encorajada. Outras 

pessoas nem sempre têm a fé para crer que Deus nos disse. 

Quando Deus te chama para fazer algo, Ele também lhe dá a fé para fazê-lo. 

Você não tem que viver com medo o tempo todo, pensando que você não é capaz de fazer o que Ele lhe deu para 

fazer. Quando você tem um dom da fé, as coisas parecem fáceis de você. Mas, para alguém sem que dom da fé, 

essas coisas parecem impossíveis. 

Quando Deus falou a Maria através do anjo, havia um dom da fé que veio com essa palavra a ela da parte do 

Senhor, de modo que ela foi capaz de dizer: "Faça-se." Mas ela também era sábio o suficiente para não sair por aí 

batendo nas portas, dizendo: "Eu apenas tive a visita de um anjo que me disse que eu vou dar à luz o Filho de 

Deus. Vou ficar grávida pelo Espírito Santo, e da Criança Sofrerei será o Salvador do mundo. " Maria sabia 

como manter sua boca fechada e seu coração aberto. Convido você a fazer o mesmo! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em toda a Bíblia, vemos que as crianças têm um lugar especial no coração de Deus. Pense por um momento 

sobre uma criança que é importante para você. Você ora regularmente para ele ou ela? Orando por crianças à 

medida que crescem é um dos maiores presentes que você pode dar a eles. Ore para que ele ou ela, como Jesus, 

vai aumentar em sabedoria, em estatura e em graça diante de Deus e com as pessoas (ver Lucas 2:52 ). 

Fale a Palavra 

Deus, eu creio pela fé que porque eu estou em Cristo, Você diz para mim, como você disse a ele: "Você é meu 

amado ... Em você eu estou bem satisfeito e encontrar prazer!" 

Adaptado de Lucas 3:22 

Vida Ponto 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DLk%2B1%253A37
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DLk%2B2%253A19
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DLk%2B1%253A38
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DLk%2B2%253A52
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DLk%2B3%253A22


Jesus respondeu a todas as tentações do diabo usou contra ele com a Palavra de Deus. Ao longo de Lucas 4:1-12 , 

lemos que Ele repetidamente disse, "Está escrito ..." e, em seguida, citou as escrituras que abordavam 

diretamente as mentiras do inimigo e esquemas tentadores. 

Podemos começar a lutar contra o diabo com a Palavra, mas quando não vemos resultados rápidos, muitas vezes 

paramos de falar a Palavra e começar a falar sobre nossos sentimentos e nossas circunstâncias. 

Deixe-me encorajá-lo a ser persistente, travando uma guerra contra o inimigo por falar a Palavra. Um canteiro 

pode atacar uma pedra noventa e nove vezes sem sequer fazer uma fenda na rocha. Mas a greve centésimo pode 

dividir a rocha em dois. Cada golpe enfraqueceu o rock, mesmo que não havia sinais externos de que. 

A persistência é vital para a vitória em nossas vidas assim como é no trabalho do escultor. Não ceder em falar a 

palavra contra o inimigo. A próxima vez que você fizer isso, ele pode lidar-lhe um golpe mortal! 

Step Out e descubra 

A única maneira que sempre cumprir nossos destinos e ter sucesso em ser nosso verdadeiro eu é levar muitos, 

muitos passos de fé. Saindo para o desconhecido e lançamento para a água profunda, como lemos em Lucas 

5:04 , pode ser assustador. 

Por causa de sentimentos de medo, muitas pessoas nunca sair; portanto, eles nunca descobrir o que eles são 

capazes. 

Cada um de nós tem de obedecer a Deus quando Ele nos quer sair para algo novo ou desafiador. Estamos 

vivendo na dispensação da graça e muitas portas de oportunidade estão abertos para compartilhar o Evangelho de 

Jesus Cristo com os outros. Faça uma decisão que você não vai perder qualquer oportunidade que Deus lhe 

dá. Faça o que Deus lhe pede para fazer, mesmo que você deve "fazê-lo com medo." Sinta o medo e fazê-lo de 

qualquer maneira! 

Muitas pessoas perdem a vontade de Deus para suas vidas, porque eles jogar pelo seguro. Eu não quero chegar ao 

fim da minha vida e dizer: "Eu estava a salvo, mas eu sinto muito." 

"É melhor prevenir do que remediar" nem sempre funciona na economia de Deus. Se eu tentasse ser seguro o 

tempo todo, eu tenho certeza que eu não estaria onde estou hoje. Eu nunca teria semeado as sementes da 

obediência que produziram a colheita eu agora desfrutar em meu ministério e em muitas outras áreas da minha 

vida. Nada é melhor do que saber que você está na vontade de Deus, e nada se sente pior do que saber que você 

não é. 

Não estou sugerindo que todos nós começar a fazer coisas tolas que são insensatos, mas eu sei para um fato que 

não tudo o que Deus quer que façamos faz sentido para a mente natural. Você e eu devemos aprender a ser 

liderado por discernimento no homem interior (o espírito) e não por nossas próprias mentes carnais ou que outras 

pessoas nos sugerem. Quando saímos, devemos fazer todo o possível para ter certeza de que nós respondemos 

em fé e obediência a Deus de liderança, e não agir por alguns selvagem pensamento que temos ou em uma 

mentira de Satanás para tentar atrair-nos para a destruição. Encorajo-vos a estar disposto a entrar em águas 

profundas para Deus. Peça a Ele para deixar claro o que Ele quer que você faça e depois obedecer. 

Vida Ponto 

Jesus fez com que Ele tinha épocas de paz e de tempo sozinho (ver Lucas 5:15, 16 ). Ele ministrou ao povo, mas 

Ele escapou regularmente das multidões para ficar sozinho e orar. Com certeza, se Jesus precisava deste tipo de 

estilo de vida, nós também fazemos. 

Dê Jesus All You Are Not 

Se você está carente, você é apenas a pessoa que Jesus morreu por (ver Lucas 5:31 ). Então, muitas vezes 

achamos que devemos esconder as nossas fraquezas e sempre fingir que somos fortes e precisa de nada, mas essa 

atitude só fecha a porta para a ajuda de Deus. Ele disse: "Pedi e vos será dado" (ver Lucas 11:9 ). Não tenha 

vergonha de si mesmo ou suas necessidades. 

Sugiro que, quando as pessoas recebem Jesus Cristo como seu Salvador, eles dar-lhe não só tudo o que eles são, 

mas especialmente todos os que não são. Tentamos impressionar a Deus e as outras pessoas com o que somos 

enquanto nós escondemos o que não somos. Eu não acredito que as pessoas podem se tornar tudo o que Deus 

quer que eles sejam, até que enfrentar o que não são e não têm um problema com ele. 
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Eu sou um professor, mas eu não sou um cantor, ou um músico. Eu tentei por um período de tempo para 

aprender a tocar violão e cantar, mas eu simplesmente não têm a capacidade. Eu lutei e perdi tempo precioso 

tempo que poderia ter gasto desenvolvendo o dom de ensinar que eu tenho. Muitas pessoas nunca cumprir seu 

destino ordenado por Deus, porque eles continuam tentando ser algo ou alguém que eles não foram feitos para 

ser.Tudo o que Deus quer que sejamos o que somos! 

Nós não temos que nos comparar com os outros ou competir com eles. Nós todos temos fraquezas e 

incapacidades. Satanás gostaria que você pensa que é o único com o problema ou a fraqueza que você tem, mas 

isso simplesmente não é verdade. Se fôssemos todos perfeitos, Jesus não teria necessidade de vir à Terra. De 

acordo com Lucas 5:31 , Ele veio para aqueles que estavam doentes (necessitado) e não aqueles que eram 

saudáveis (não necessitados). 

Quando o apóstolo Paulo finalmente viu esta verdade, ele parou de se debater com suas fraquezas e disse que 

"toda a glória mais prazer em [eles]" a partir desse ponto (veja 2 Coríntios 12:7-10 ). A força de Deus se 

aperfeiçoa na nossa fraqueza. Tudo o que não são, Ele é, e Ele é o que é, para nós. 

Vá em frente e ser carente. Diga a Deus tudo o que você precisa. Ele já sabe de qualquer maneira e está 

esperando por você para pedir ajuda. 

Mais do que perdão 

Lucas 6:27, 28 ensina como lidar com nossos inimigos. Alguma coisa está faltando quando dizemos nós 

perdoamos a quem tenha magoado ou ofendido nós e ir mais longe. 

Deixe-me compartilhar com vocês uma lição que aprendi com ministrando sobre o tema do perdão. Uma vez eu 

perguntei ao Senhor: "Pai, por que é que as pessoas vêm às nossas reuniões e rezar para a capacidade de perdoar, 

e, ainda assim, em apenas um curto espaço de tempo eles estão de volta mais uma vez continua a ter os mesmos 

problemas com amargura, raiva e hiper sensibilidade, e pedir ajuda? " 

A primeira coisa que o Senhor me disse é que esses tipos de pessoas não estão fazendo o que Ele instrui em Sua 

Palavra. 

Você vê, se Deus nos diz em Sua Palavra para perdoar os outros, Ele não pára por aí. Ele continua a nos instruir 

para abençoar -los. Neste contexto, a palavra "abençoar" significa "falar bem". Então, um dos nossos problemas 

é que nós oramos e tentar perdoar aqueles que nos ofendem, viramos à direita em volta e amaldiçoá-los com 

nossas línguas ou vamos refazer o crime novo e de novo com outras pessoas. 

Isso não vai funcionar! 

Para trabalhar com o processo de perdão e desfrutar da paz que procuramos, devemos fazer o que Deus nos diz 

para fazer, que é não só para perdoar, mas também para abençoar. 

Uma razão achamos tão difícil orar por aqueles que nos ferem e maltratam nós é que temos a tendência de pensar 

que estamos pedindo a Deus para abençoá-los fisicamente ou materialmente. A verdade é que não estamos 

orando por eles para ganhar mais dinheiro ou ter mais posses, estamos orando para que eles sejam abençoados 

espiritualmente. O que estamos fazendo é pedir a Deus para trazer a verdade e revelação com eles sobre a sua 

atitude e comportamento para que eles estarão dispostos a se arrepender e ser livres de seus pecados. 

Não é o suficiente para simplesmente dizer que perdoar os outros, devemos ter cuidado para não amaldiçoá-los 

ou falar mal deles, mesmo que nós pensamos que eles merecem. Em vez disso, devemos fazer como Jesus fez e 

orar por eles, abençoá-los, e falar bem deles. Por quê? Porque ao fazê-lo, nós abençoar não só eles, mas nós 

também. Odiando os que te machucar é como tomar veneno e esperar o seu inimigo vai morrer. Obviamente, 

qualquer um que fez isso só seria ferir a si mesmo. Por que passar a vida com raiva de pessoas que 

provavelmente nem sequer sabem ou se importam que você está com raiva? Essas pessoas estão gostando suas 

vidas, enquanto você está infeliz. Liberá-los, deixe-o ir ofensa, soltá-lo, e ter a mesma atitude para com os que 

Jesus tinha para com seus inimigos. Ao fazer isso, você vai experimentar a liberdade maravilhosa e Deus vai 

mostrar-se forte como o seu Vindicator. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, ó Deus, para ser misericordioso-Simpático, suave, sensível e compassivo, para os outros, assim como 

Você é tudo isso para mim. 
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Adaptado de Lucas 6:36 

Vida Ponto 

O cego não pode guiar outro cego-se tentarem fazê-lo, eles vão tanto cair em uma vala (ver Lucas 06:39 ). Pense 

de outra forma: tentando ajudar os outros, ignorando nossos próprios problemas nunca ajuda ninguém. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Lucas 6:43-45 nos ensina que nossas ações refletem o que está em nossos corações. Será que algum de seu 

comportamento indicam a necessidade de uma mudança em seu coração? Peça a Deus para continuar a 

transformá-lo mais e mais à Sua imagem, para que suas ações vão refletir a Sua obra e Sua presença em seu 

coração. 

A raiz do insalubres Atitudes 

Jesus disse que toda árvore é conhecida e identificada pelo seu fruto (ver Lucas 06:44 ). Imagine olhar para uma 

árvore frutífera que representa todas as coisas ruins produzidas na vida de alguém que não é saudável 

emocionalmente. Se você olhar para as raízes da vida da pessoa que você vai ver coisas como rejeição, abuso, 

culpa, negativismo, e vergonha. 

Se você tiver um problema com atitudes saudáveis em sua vida, eles são o fruto amargo do que tem suas raízes 

em seu pensamento. Você pode ser o produto de espelhamento impróprio e imagem de seus pais e outros.Você 

pode sofrer de o mau exemplo que você estava exposto em seus anos anteriores. 

Se os pais, professores ou outras figuras de autoridade disse que mais e mais em sua juventude que não eram 

bons, que havia algo de errado com você, que você não poderia fazer nada direito, que você era inútil e nunca iria 

ser nada na vida, você pode realmente acreditar. Satanás reforça essa mensagem, repetindo-o em sua mente de 

novo e de novo até que se torne uma parte de sua auto-imagem que você realmente tornar-se do lado de fora do 

jeito que você imaginar-se no interior. 

Provou-se que, se as pessoas acreditarem algo sobre si mesmo com força suficiente, eles realmente vão começar 

a se comportar da maneira que eles percebem ser. Mas eu tenho uma boa notícia: Sua mente pode ser renovada 

pela Palavra de Deus (ver Romanos 12:2 ). Isso não acontece de imediato, mas é possível com a ajuda do 

Espírito Santo. Deus quer que você dá bom fruto, e Ele irá ajudá-lo a fazê-lo, substituindo maus raízes com boas 

raízes como você meditar sobre a Sua Palavra. Jesus convida-nos a ser arraigados e alicerçados em Deus e em 

Seu amor (ver Efésios 3:17 , Colossenses 2:07 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O que você acha que é a parte mais importante de uma casa? É a base, é claro, à medida que aprendemos a partir 

de Lucas 6:47-49 . Sem uma base sólida, uma casa está constantemente em perigo de colapso. O mesmo é 

verdadeiro em sua vida como cristão. Conhecendo a Palavra de Deus e obedecê-la é o fundamento da vida 

cristã. Peça a Deus para lhe ensinar a Sua Palavra e para ajudá-lo a obedecê-Lo em todas as áreas de sua vida, 

para que você possa ficar forte em todas as circunstâncias. 

A mulher com um passado 

A mulher em Lucas 7:37 era uma mulher com um passado. Ela vendeu o seu amor por hora, ela era uma 

prostituta. O fariseu, a chamou de "um pecador especialmente perverso." Eu acredito que a sua presença na 

Bíblia e na vida de Jesus nos mostra que Deus nem sempre chamar as pessoas com passados maravilhosos para 

servi-Lo. Mas também aprender com esta mulher que Ele faz chamar as pessoas com um passado negativo a um 

poderoso, abençoado futuro. Só porque você não tem um bom começo na vida não significa que você não pode 

ter um ótimo acabamento. 

Em Lucas 07:38 , vemos o relato da mulher da unção pés de Jesus com um frasco de perfume muito caro, 

lavando-os com suas lágrimas e secando-os com seus cabelos. Desde que ela era uma prostituta, o perfume foi 

provavelmente quer um presente de um de seus clientes ou comprados com o dinheiro que ela ganhou de sua 

profissão. Outras pessoas provavelmente visto seu ato de amor como erótico por causa de seu passado, mas Jesus 

sabia que era um ato de puro amor. 

Quando temos um passado desagradável, as pessoas costumam subestimar nossas ações, e nos encontramos 

apanhados no jogo aprovação, tentando convencer os outros que são aceitáveis. As pessoas não esquecem o 
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nosso passado tão facilmente como Deus faz. O fariseu não conseguia entender por que Jesus permitiu que a 

mulher, mesmo tocá-lo (ver Lucas 07:39 ). Mas Jesus respondeu a isso dizendo que aqueles que foram perdoados 

quanto vai amar muito (ver Lucas 7:47 ). 

Essa mulher sabia seu passado bem, que ela amava muito Jesus, porque Ele a perdoou muito por seus 

pecados. Ela queria dar-lhe a coisa mais cara que possuía, ela queria servi-Lo. Ele viu seu coração, e não o seu 

passado.Isto é o que Ele vê em você também. 

A intimidade com Jesus 

Sabemos por Lucas 10:1 que Jesus nomeou pelo menos setenta pessoas a viajar adiante dele para todo lugar que 

fosse. Sabemos que Jesus escolheu doze discípulos para compartilhar um nível mais profundo de intimidade com 

Ele, e lá fora, dos doze eram três, Pedro, Tiago e João, que foram levados por Jesus em situações que nenhum 

dos outros compartilhadas (ver Mateus 17 : 1, 2 ). Mas desses três, que era o mais próximo de Jesus?Apenas John 

se sentiu confortável o suficiente para descansar a cabeça no peito de Jesus (um ato de intimidade) enquanto 

ouvia o Senhor falar na festa da Páscoa (ver João 13:23 ). Quando Jesus estava morrendo na cruz, ele disse a 

João para cuidar de sua mãe. Ele sabia que John amava o suficiente para fazer o que Ele lhe pedia. 

Jesus tinha conhecidos setenta, doze discípulos, três amigos íntimos, e aquele que amava ainda mais 

profundamente do que todas as outras. Jesus amou todos eles, e todos eles adoraram Jesus, mas havia poucos 

dispostos a fazer o mesmo nível de compromisso como aqueles que entraram em um relacionamento mais íntimo 

com ele. 

Nem todo mundo está disposto a obedecer a Deus e pagar o preço necessário para estar perto dele. Intimidade 

com Deus requer um investimento de tempo e nem todos estão dispostos a investir a mesma quantidade do 

mesmo. 

Deus não pede para todos do nosso tempo, mas Ele pediu para ser mantido em primeiro lugar em todos os 

tempos (ver 1 João 5:21 ). Algumas pessoas pensam que a única maneira de estar perto de Deus é não fazer nada, 

mas as coisas espirituais. No entanto, Deus nos criou com um corpo, uma alma e um espírito, e ele espera que 

cuidar de cada área do nosso ser. Se continuarmos a Deus em primeiro lugar, então tudo o que fazemos pode 

serespiritual. Mesmo algo como cozinhar o pequeno-almoço pode ser um ato de adoração, se o fazemos para o 

Senhor e para a Sua glória. 

No entanto, acredito que a principal questão da intimidade com Deus envolve a forma como priorizar nosso 

tempo. 

Podemos dizer que não temos tempo para buscar a Deus, mas ter tempo para fazer as coisas que são mais 

importantes para nós. "Estou ocupado" pode ser uma desculpa. Nós todos temos que lutar contra as distrações 

todos os dias para proteger o nosso tempo para buscar a Deus. Ele é o requisito mais importante em nossas vidas, 

então por que Ele não tem esse lugar de importância em nosso tempo? Talvez seja porque quando começamos a 

fazer um investimento espiritual, queremos gratificação instantânea. Mas para buscar a Deus 

significa continuar desejo, perseguindo, e vai atrás dele. 

Nós não vai sentir gratificação instantânea quando buscamos a Deus. Devemos semear antes de colher, é preciso 

investir, antes de obter um retorno. Em outras palavras, temos de perder antes de ganhar, é preciso dar-se tempo 

até que possamos experimentar a intimidade com Deus. 

Vida Ponto 

Quando Jesus enviou os Seus seguidores de dois em dois para fazer a Sua obra do reino (ver Lucas 10:1-11 ), Ele 

lhes disse, basicamente: "Vá e encontrar uma casa e dizer:" Paz seja convosco ". E se a sua paz se instala contra 

aquela casa, então você pode ficar lá. Se isso não acontecer, sacudi o pó dos vossos pés e ir em "(ver Lucas 10:5-

11 , Mateus 10:12-14 ). 

Uma vez que Deus me manteve levando a essas escrituras, e eu não sabia o que Ele estava tentando passar para 

mim. Então, finalmente, eu vi. Ele estava tentando me ajudar a entender a mesma coisa que Jesus estava dizendo 

aos seus discípulos: ". Quero que ministro com o Meu poder e unção, Joyce, mas para isso você precisa para 

viver em paz" 

Em Lucas 10:5-7 , Jesus estava essencialmente dizendo: "Uma vez que você encontrar um lugar tranquilo, pode 

ser a sua base de operações, e você pode sair e voltar, ir e voltar. Se não é pacífica, você precisa fazer o que 
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puder para ganhar e manter um ambiente tranquilo porque contenda e confusão afetar adversamente a unção e 

poder de Deus que repousa sobre sua vida. " 

Deixe-me encorajá-lo a fazer tudo o que você pode fazer para garantir a paz em sua "base". Dessa forma, todo 

aquele que vive e trabalha a partir de que lugar irá fazê-lo no poder de Deus e com a Sua unção e eles vão ter 

sucesso. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando você vê as pessoas em necessidade, você sabe como ajudar? A parábola do Bom Samaritano em Lucas 

10:29-37 fornece algumas informações valiosas. Em primeiro lugar, é necessário aproximar-se de pessoas com 

dificuldades de ser capaz de oferecer conforto e avaliar as suas necessidades. Em segundo lugar, saiba que você 

pode não ser capaz de satisfazer todas as suas necessidades, e que você pode precisar de outros para ajudar. Ore 

para que Deus o ajudará a ver as necessidades das pessoas ao seu redor e lhe dê sabedoria em relação a quem 

ajudar ea melhor forma de cuidar deles. 

Ter tempo para desfrutar Jesus 

Você está muito ocupado? Parece hoje que quase todo mundo é. Muitas vezes eu me deparo com pessoas que eu 

não tenha visto por um longo tempo e quando eu lhes pergunto como foram eles respondem, "Ocupado". Eu acho 

que é uma vergonha e um problema. Martha também foi ocupado (ver Lucas 10:40 ). Ela estava muito ocupado 

para ter tempo para desfrutar de Jesus quando Ele veio a sua casa. Ela estava ocupada trabalhando e tentando 

impressionar Jesus e todos os outros. Ela queria que tudo fosse apenas para a direita, e tudo estava bem, exceto 

seus motivos. 

Maria, por outro lado, aproveitou a oportunidade para sentar-se aos pés de Jesus e aprender (ver Lucas 

10:39 ). Ela sabia que o trabalho estaria sempre lá, mas que Jesus não faria. Precisamos gastar, tempo de 

qualidade regular com Deus. Não cometa o erro de tentar trabalhar a Ele em sua programação, mas tomar a 

decisão de colocá-Lo em primeiro lugar e trabalhar o resto de sua programação em torno de seu tempo com ele. 

Não gastar tempo com Deus é o maior erro que cometemos em nossas vidas espirituais. Isaías 40:31 nos diz que 

aqueles que esperam no Senhor mudar e renovar sua força. Eles subirão com asas como águias, correm e não se 

cansam, caminham e não desmaiar. Passar um tempo estudando a Palavra de Deus, orando e confraternizando 

com Ele nos muda e nos faz forte o suficiente para suportar o que quer que os desafios surgem em nosso caminho 

na vida. A verdade da questão é que nós realmente não pode se dar bem em tudo, a menos que fazer uma coisa 

que Jesus disse a Marta foi muito importante. Ele disse a ela que havia necessidade de apenas uma coisa e "Maria 

escolheu a boa parte" ( Lucas 10:42 ). 

Ninguém em um leito de morte jamais disse, "Eu gostaria de passar mais tempo trabalhando no escritório." A 

maioria das pessoas gostaria que eles gastaram mais tempo em relacionamentos. Se tomar as decisões certas 

agora, não vamos viver na agonia de arrependimento mais tarde na vida. Aprenda a reconhecer o tempo de sua 

visitação, aqueles momentos especiais, quando Deus chama você para vir e passar o tempo com ele. Quando 

Jesus bate à porta do seu coração, não responda com "Eu estou ocupado. Voltar outra hora." Acolhê-lo e 

desfrutar de sua presença. 

Fale a Palavra 

Jesus, me ajude a ser como Maria e optar por colocar as ansiedades de lado e passar o tempo com você. 

Adaptado de Lucas 10:39 

Vida Ponto 

Em Lucas 10:41 , Jesus deu a entender mais do que nós, por vezes, perceber quando Ele falou as duas palavras: 

"Marta, Marta". Martha estava muito ocupado para relacionamentos, ela escolheu o trabalho e preocupação sobre 

a intimidade. Como resultado, ela mal utilizado seu tempo e perdeu o que era vital para ela. 

Mary operado em sabedoria, ela se aproveitou do momento. Ela poderia passar o resto de sua limpeza vida, mas 

Jesus estava lá e ela queria que ele sentisse bem-vindo. Ele veio para vê-la e Marta, não a sua casa limpa. Isso 

não significa que uma casa limpa não é importante, mas há um tempo para tudo e este não era o momento para 

limpar a casa. Vamos usar a sabedoria e não perder a presença de Deus quando ele estiver disponível. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você já lutam com a orar ou o que orar? Você não está sozinho, mesmo os discípulos precisavam aprender a orar 

(ver Lucas 11:1-4 )! Embora não haja um "caminho certo" para orar, a oração que Jesus ensinou aos seus 

discípulos é um excelente modelo. 

Adoração, intercessão, arrependimento, rendição, louvor e petição são todos elementos importantes da 

oração. Mesmo que os discípulos fizeram, pedir a Deus para ensiná-lo sobre os diferentes aspectos da oração e 

certifique-se de passar tempo com Ele em oração. Daily. 

Vida Ponto 

Nosso pedir, buscar e bater (ver Lucas 11:9 ) deve ser sincero e devemos estar sempre pronto para fazer um 

compromisso mais profundo com Deus. Quando isso acontece, ele vai passar e enviar o Seu Espírito Santo para 

tocar cada um de nós de uma maneira especial. Pergunte e acreditar pela fé que Deus vai fazer algo 

maravilhoso. Enquanto você espera por ele para fazê-lo, mantenha agradecendo e oferecendo-Lhe louvor. 

Peça, procure, bata 

Lucas 11:9-13 , como em Mateus 7:7-11 , encoraja-nos a continuar a pedir, buscar e bater em uma base contínua, 

dia após dia, 365 dias por ano, para que possamos continuar a receber o que nós precisamos. 

Quantas vezes é que vamos ficar acordado toda a noite lutando com os nossos problemas e perder o sono por 

eles, em vez de simplesmente lançar nossas ansiedades sobre o Senhor e pedir a Ele para atender às nossas 

necessidades, então confiar nEle para fazê-lo? 

Quantas vezes nós tentamos fazer algo acontecer em nossas vidas sem pedir a ajuda de Deus? Quantas vezes 

nós tentar a prosperar em alguma área sem pedir a Deus para a prosperidade? E quantas vezes nós tentamoslidar 

com nossos próprios problemas sem pedir a Deus para trabalhar com eles para nós? 

Nosso erro não está a pedir e buscar e bater, deixando de confiar em Deus, nosso amoroso Pai celestial, para nos 

dar todas as boas coisas que pedimos Dele. Lutamos e nos frustrar com obras da carne , quando deveríamos nos 

humilhar debaixo da potente mão de Deus, sabendo que, no devido tempo, Ele vai fazer acontecer o que é certo 

para nós (ver 1 Pedro 5:5, 6 ). 

Em Mateus 7:11 , Jesus diz: "Se você, então, o mal como você é, sabeis dar boas e vantajosas dádivas aos vossos 

filhos, quanto mais vosso Pai que está nos céus [perfeito como Ele é] dar bem e coisas vantajosas para aqueles 

que continuam a pedir a Ele! " (Grifo meu). Em Lucas 11:13 , Jesus diz: "... quanto mais o Pai celestial dará o 

Espírito Santo àqueles que pedem e continuam a pedir a Ele! " (Grifo meu). 

Observe que ambas as passagens dizem que se nós, que somos maus, sabeis que abençoe os nossos filhos com 

bons presentes, quanto mais o nosso Pai celeste, que é perfeito estar disposto a abençoar seus filhos com coisas 

boas. A mais importante dessas "coisas boas" que Deus quer nos dar é o Seu próprio Espírito Santo. Este é um 

presente verdadeiramente impressionante! 

Fale a Palavra 

Deus, eu sei que Tu és fiel e que se eu pedir e continuar pedindo, vou receber de você. Se eu procurar e continuar 

a procurar, vou encontrar. Se eu bater e continuar a bater, a porta será aberta. 

Adaptado de Lucas 11:10 

Descobrindo os tesouros da Palavra de Deus 

A Palavra de Deus contém incríveis tesouros escondidos, poderosos segredos que dão vida que Deus quer revelar 

a nós, e Lucas 12:02 confirma que tudo o que está oculto para nós será revelada. Como isso acontece?Estes 

tesouros são divulgados para aqueles que meditar, refletir, estudar, pensar, praticar mentalmente, e declarar a 

Palavra de Deus. 

Como professor da Palavra de Deus, eu conheço pessoalmente a verdade deste princípio. Parece que não há fim 

para o que Deus pode me mostrar fora de um verso de Sua Palavra. Vou estudá-lo uma vez e ganhar uma 

compreensão, e mais tarde eu vou ver algo novo que eu nem percebi antes. 

O Senhor revela Seus segredos para aqueles que são diligentes para estudar e meditar na Palavra. Não seja o tipo 

de pessoa que quer sempre viver de revelação de outra pessoa. Estude a Palavra-se e permitir que o Espírito 

Santo para abençoar a sua vida com a verdade. Amor a Palavra de Deus e dar-lhe um lugar de prioridade em sua 

vida diária, e você vai andar em sabedoria e poder. 
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Meditando sobre a Palavra de Deus é uma das coisas mais importantes que você e eu podemos aprender a 

fazer. Como você ir sobre sua vida diária, peça ao Espírito Santo para lembrá-lo de algumas escrituras para que 

você possa meditar sobre eles. Você vai se surpreender com o quanto de energia será liberado para sua vida a 

partir dessa prática. Quanto mais você meditar na Palavra de Deus, mais você pode facilmente contar com a sua 

força em tempos de angústia. Lembre-se: o poder de fazer a Palavra vem da prática de meditar sobre 

ele (ver Josué 1:8 ). 

Fale a Palavra 

Deus, eu não vou ser ansiosa e perturbada com preocupações sobre a minha vida, porque eu sei que eu sou muito 

valioso para você e que você vai cuidar de mim. 

Adaptado de Lucas 12:22-24 

Vida Ponto 

Os filhos de Deus não devem ser como o mundo. O mundo busca a coisas, mas devemos buscar o Senhor e Seu 

reino. Ele promete que, se vamos fazer isso, ele irá adicionar a nós tudo o mais Ele sabe que precisa (vejaLucas 

12:31 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já perdeu algo de grande valor, como o homem ea mulher que Jesus fala sobre em Lucas 15:1-

10 ? Se assim for, você provavelmente passou alguns momentos frenéticos pesquisa, refazendo seus passos, e 

pode mesmo ter solicitado outros para ajudá-lo a olhar para o seu valioso perdido. Você se lembra da alegria que 

você experimentou quando você encontrou o que estava perdido? Essa alegria empalidece em comparação com a 

alegria no céu quando um pecador se arrepende mesmo. Se há alguém em sua vida que ainda não conhece a 

Deus, rezar muitas vezes que ele ou ela, em breve vir a conhecer Jesus como Salvador e Senhor. 

O problema com um duplo propósito 

Em Lucas 16:13 , Jesus falou sobre não servir a dois senhores "." Deixe-me dar um exemplo de um momento em 

minha vida em que eu lutava com esta verdade. 

Alguns anos atrás, eu servi em uma igreja como pastor associado. Eu amei este ministério e as pessoas da igreja, 

mas o Senhor me disse para deixar o meu trabalho lá e começar meu próprio ministério. 

Eu sabia que quando o Senhor te chama para fazer alguma coisa, você precisa fazê-lo. Se você não se mover para 

a frente para responder a esse chamado, tudo mais em sua vida vai secar. 

Eu também sabia que eu não estava gostando do que estava fazendo e, finalmente, percebi que era porque Deus 

tinha terminado com ele. E quando Deus fica terminado, nós podemos também ter acabado muito ou vamos 

acabar essencialmente miserável tentando servir a "dois senhores". O trabalho de uma vez eu gostei, agora eu 

temia, simplesmente porque Deus estava me chamando para algo novo. 

Mesmo que eu sabia de tudo isso, eu fiquei nessa posição por mais um ano. Durante esse tempo eu experimentei 

todos os tipos de coisas que eu não gostava. Eu não estava feliz em tudo, e eu não sabia por quê. Nada parecia 

estar certo por mais tempo. 

Finalmente, o Senhor falou comigo e disse: "Tome o seu ministério e ir para o norte, sul, leste e oeste." Eu 

obedeci nessa direção, mas há três anos eu profundamente sentida a perda do que eu deixei para trás. Eu 

experimentei entusiasmo sobre o futuro e tristeza sobre o passado, ao mesmo tempo. Eu não conseguia entender 

por que eu senti a tristeza e pesar que eu fiz desde que eu pensei que eu tinha ouvido falar de Deus e estava 

fazendo a Sua vontade. Meu pastor me senti da mesma maneira que eu fiz e continuamos tentando descobrir 

maneiras que eu poderia ter meu próprio ministério, mas ainda trabalham na igreja e estar fortemente envolvido 

em tudo o que eles estavam fazendo. 

Através de tudo isso, Deus realmente me tratou. Finalmente, ele me disse: "Joyce, eu não posso fazer mais nada 

em seu ministério até que você defina o seu coração total e completamente sobre o que eu chamei você para 

fazer." Eu vim a perceber que eu tinha "laços de alma" para que o trabalho de idade. Eu investi cinco anos da 

minha vida lá. Deus me disse para seguir em frente, mas a minha alma (mente, vontade e emoções) ainda estava 

preso ao lugar que deixei para trás. Meu problema básico era que eu tentava servir a dois senhores. Enquanto eu 
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estava dividida entre meu passado e meu futuro, eu não poderia encontrar a paz de espírito. Eu cometi o mesmo 

erro que multidões de outros fazem. Tentei pressionar para o futuro, mantendo-se ao passado. 

É por isso que, quando Deus chamou Abraão, Ele lhe disse para ficar longe de seu país, sua família, seus 

parentes, e tudo o que sabia, e ir para um lugar que Deus lhe mostraria (ver Gênesis 0:01 ). Isso não significa que 

todos nós temos que deixar nossos familiares para trás para servir a Deus. No entanto, alguns estudiosos 

acreditam que muitos dos parentes de Abraão eram adoradores de ídolos e, por essa razão, Deus não queria que 

nada do passado influenciando ele. Paulo disse que devemos deixar ir o que está por trás e pressionar para que 

está à frente (ver Filipenses 3:13 ). O Senhor disse a Israel através do profeta Isaías: "Não [intensamente] se 

lembra das coisas passadas, nem considereis as coisas antigas Eis que eu estou fazendo uma coisa nova." ( Isaías 

43:18, 19 ). 

Nosso problema é que quando queremos agarrar ao passado e ainda ir para o futuro, estamos vacilante e servir "a 

dois senhores." Deixe-me encorajá-lo hoje para deixar de ir ao passado e abraçar as coisas boas que Deus tem 

pela frente para você! 

Como aumentar a sua fé 

Muitas vezes as pessoas orem por "grande fé", mas eles não entendem que a fé cresce através de desafios como 

sair para fazer coisas que não entendemos completamente ou que tenham experiência com. Eu não acredito que 

alguém é automaticamente uma pessoa de grande fé, a fé torna-se grande através da experiência. Ele desenvolve-

se como ele é utilizado. 

Em Lucas 17:5 Disseram então os apóstolos ao Senhor: "Aumenta a nossa fé." Jesus respondeu no versículo 

seguinte, incentivando-os a ter fé como uma pequena semente de mostarda, em seguida, eles poderiam dizer a 

uma amoreira, "arranca tuas raízes, e planta-te no mar," ( Lucas 17:6 ) e a árvore iria obedecê-las. Acredito que o 

que Jesus quis dizer é que se você tem alguma fé, você vai plantá-la, fazendo algo. Uma das formas que 

lançamos a nossa fé é fazendo algo que Deus nos pede. A fé muitas vezes nos obriga a tomar medidas. Os 

apóstolos estavam fazendo nada nesta situação, e mesmo assim eles queriam muita fé. 

Não estou dizendo para agir sem a direção de Deus. Há momentos em que Deus não quer que tomemos medidas, 

porque Ele quer que esperam por ele para agir por nós. No entanto, precisamos entender que a confiança é activa 

e não passiva. Inclui ser ativo em oração, louvor e confissão da Palavra de Deus. Devemos confiar em Deus 

ativamente, orar e confessar Sua Palavra em nossa situação enquanto esperamos nEle para agir em nosso 

nome. Ao fazermos isso, nossa fé aumentará. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando foi a última vez que você agradeceu a Deus para trabalhar em sua vida? Mesmo se você ainda não viu o 

seu avanço, no entanto, é importante cultivar uma atitude de gratidão por tudo o que Deus fez e está fazendo por 

você. Seja como o leproso em Lucas 17:11-19 e não se esqueça de ter tempo para agradecer a Deus por Sua obra 

em sua vida, pela sua bondade e graça, e por tudo o que ele significa para você. 

Vida Ponto 

Em Lucas 18:8 , Jesus pergunta se Ele encontrará fé na terra quando Ele voltar. Precisamos lembrar que Deus 

está satisfeito conosco, enquanto nós acreditamos. Precisamos manter um alto nível de confiança 

nEle.Precisamos lidar com firmeza com a nossa carne e não permitir que ele a governar, lembrando que Jesus 

quer nos encontrar cheios de fé! 

A armadilha de confiar em si mesmo 

Em Lucas 18:9-14 , Jesus conta uma parábola para as pessoas que "de confiança em si mesmos." Isso significa 

que eles estavam orgulhosos, pois eles sentiam confiantes de que eram justos, na posição vertical, e no pé direito 

com Deus por causa de suas próprias obras. 

A parábola descreve duas pessoas que vieram ao templo para orar. Um deles era um fariseu e um era um 

cobrador de impostos. Os fariseus eram reverenciados porque eram religiosos, e os cobradores de impostos eram 

odiados porque muitos deles extorquido dinheiro de seu próprio povo. Os cobradores de impostos eram 

considerados muito perverso. 
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Eu amo o jeito que a Bíblia Ampliada retrata este fariseu. Eu quase posso imaginá-lo: "O fariseu, tomou posição 

ostensivamente e começou a rezar assim antes e consigo mesmo ..." ( Lucas 18:11 ). Você vê isso? O fariseu não 

foi sequer falar com Deus, ele estava realmente falando sozinho. Esta porção da Escritura me ajudou a perceber 

que houve momentos na minha vida, quando eu também orou publicamente, mas eu não estava realmente 

falando com Deus. A minha única preocupação era como eu soou na frente das pessoas. Agora, quando eu levar 

uma oração em frente de outras pessoas, eu sempre tento manter minha atenção totalmente em Deus, não o que 

as pessoas pensam sobre como eu pareço. Nós gastamos muito tempo se preocupar com o que todos pensam. 

O fariseu continuou seu monólogo consigo mesmo. Ele favoravelmente comparado-se aos outros que ele 

considerava inferiores ladrões, vigaristas, e adúlteros, "ou até mesmo este cobrador de impostos 

aqui." Ouch! Este fariseu estava dizendo, "Obrigado a Deus que eu não sou como ele é; obrigado que eu sou tão 

santo." 

Eu nunca rezei essa oração, mas isso não significa que eu nunca pensei que isso. Você provavelmente tem um 

amigo em sua vida agora que você considere-se espiritualmente superior a. Este poderia ser um amigo cristão 

que não praticar a sua espiritualidade a maneira de fazer. Você participa de oração no início da manhã, três vezes 

por semana e essa pessoa não faz. Seu dízimo ainda inclui o dinheiro que recebeu como presente de aniversário e 

você tem certeza a deles não. 

Os fariseus eram tão bons dizimistas pequenos. Eles deram dez por cento de cada pouco de hortelã e folhas, cada 

grãozinho de especiarias. Eles não perderia dando seus dízimos, mas eles estavam podres para o núcleo.Jesus se 

referiu a eles como um bando de sepulcros caiados cheios de ossos de mortos. Jesus tinha um problema com os 

fariseus porque eles colocar em um bom show, mas eles tinham corações podres (ver Mateus 23:23-27 ). Deus 

nos diz para dar o dízimo de todo o nosso crescimento, mas Ele não nos diz presumir que sabemos o que os 

outros estão fazendo. 

É tão fácil de desenvolver uma atitude "eu sou melhor do que o que você", quando nos comparamos com os 

outros. Guarda o teu coração contra atitudes hipócritas. Seja como o homem nesta parábola que confiou na 

misericórdia de Deus, não em si mesmo ou a sua própria bondade. 

Vida Ponto 

Em Lucas 18:17 , Jesus destacou a importância de ser infantil em nossa fé. Quais são as crianças como? Mateus 

18:03 afirma que eles são "confiante, humilde, amoroso e de perdão." Oh, quanto mais seria aproveitar nossas 

vidas se nós só operava nessas quatro virtudes! Encorajo-vos a desenvolvê-los em sua vida. 

Vida Ponto 

Você tem um passado infeliz? São as suas circunstâncias atuais negativo e deprimente? Você enfrenta situações 

que são tão ruim que parece que você não tem nenhuma razão real para esperar? Eu digo a você com ousadia,o 

seu futuro não é determinado pelo seu passado ou seu presente! 

Deixe-me encorajá-lo hoje a acreditar que com Deus todas as coisas são possíveis (ver Lucas 

18:27 ). Humanamente falando, algumas coisas podem ser impossível, mas servimos a um Deus que criou tudo o 

que vemos a partir do nada (ver Hebreus 11:3 ). Dê-lhe o seu nada e vê-lo ir para o trabalho. Tudo que ele precisa 

é a sua fé Nele. Ele precisa para você acreditar, e Ele fará o resto. 

Vida Ponto 

Observe que Lucas 19:10 diz que "o que" e não "quem". No verso anterior, vemos que o chefe dos publicanos 

Zaqueu, e sua família acaba de receber a salvação. Eles estavam perdidos e agora estavam salvos, mas sua 

salvação não ia acabar ali. A declaração que Jesus fez sobre a vinda para salvar o que estava perdido me diz que 

ele tem a intenção de nos salvar, não só de nossos pecados, mas também de tudo o que Satanás tenta fazer para 

arruinar nossas vidas. 

Vida Ponto 

Judas era um dos doze discípulos de Jesus, ainda lemos que Satanás entrou nele (ver Lucas 22:3 ). Devemos 

entender que Satanás pode trabalhar através de qualquer um, mesmo aqueles que estão perto de nós. É por isso 

que é perigoso esperar muito das pessoas ao nosso redor. Quando nós esperamos que eles nunca nos machucar, 

nós nos propusemos para a decepção grave. 
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Isso não significa que devemos adotar uma atitude amarga amargo, cínico para com todos e dizer: "Bem, uma 

pessoa não pode confiar em ninguém hoje em dia." Eu não estou dizendo que em tudo. Eu gosto de pessoas, e eu 

confio nas pessoas. Eu não passar a vida sendo suspeito de todos que conheço. Ao mesmo tempo, eu também não 

passar a vida esperando para nunca mais ser ferido por ninguém, porque eu sei que as outras pessoas são de carne 

e osso, assim como eu sou. Eu percebo que eles vão falhar assim como eu falhar. Portanto, eu ponho a minha 

confiança não em pessoas, mas em Jesus, o Amigo que é mais chegado do que um irmão. Convido você a fazer o 

mesmo. Ele nunca vai decepcioná-lo! 

Quem é o maior? 

No início de minha vida, eu lutei com ciúme e inveja como eu mesmo em comparação com outras pessoas. Este é 

um hábito comum do inseguro. Se nós não são seguras a respeito de nosso próprio valor e valor como um 

indivíduo único, nos encontraremos competir com qualquer um que aparece para ser bem sucedido e fazer bem. 

Ao saber que eu era um indivíduo com uma ordenada por Deus, único plano, pessoal para a minha vida tem sido 

de fato uma das liberdades mais valiosas e preciosas que o Senhor me concedeu. Estou certo de que eu não 

preciso de me comparar, ou o meu ministério, para ninguém. 

Estou sempre incentivou que há esperança para mim quando eu olhar para os discípulos de Jesus e perceber que 

eles lutaram com muitas das mesmas coisas que eu faço. Em Lucas 22:24 , encontramos os discípulos discutindo 

sobre qual deles era o maior. Jesus respondeu-lhes, dizendo que o maior era realmente o único que estava 

disposto a ser considerado o menos ou aquele que estava disposto a ser um servo. Nosso Senhor passou uma 

grande parte do seu tempo tentando ensinar aos seus discípulos que a vida no reino de Deus é geralmente o 

oposto do caminho do mundo ou da carne. 

Jesus ensinou seus discípulos grandes princípios como estes: Muitos dos que são primeiros serão últimos, e os 

últimos serão os primeiros (ver Mark 10:31 ); se alegrar com o que perdeu foram encontradas (ver Lucas 

15:06 ,32 ), o amor os vossos inimigos e orai pelos que vos perseguem pessoas (ver Mateus 5:44 ), é mais bem-

aventurada é dar do que receber (veja Atos 20:35 ). O mundo diz que isso é loucura, mas Jesus diz que é o 

verdadeiro poder. Seja um discípulo e determinar a viver a sua vida por princípios do reino de Jesus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Jesus lutou, quando confrontado com a realidade de ir para a cruz, mas Ele escolheu a vontade de Deus sobre o 

Seu próprio (ver Lucas 22:39-42 ). Como você vai responder quando Deus pede para você escolher a sua vontade 

sobre o que você quer fazer? Você nunca pode ser solicitado a sacrificar sua vida por sua fé, ainda em cada 

sacrifício seja grande ou pequena, pedir a Deus a força para fazer a Sua vontade, o Seu caminho. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Jesus, nunca negarei. 

Adaptado de Lucas 22:61 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já lutam com sensação de que você precisa para ganhar o amor ea graça de Deus? Dê uma lição de o ladrão 

em Lucas 23:39-43 : não há nada que você possa fazer para que Deus te amo mais, e não há nada que você tem 

feito que faz Deus te amar menos. 

 

Banheiro 

Autor: Apóstolo João 

Data: Perto do fim do primeiro século 

Vida Cotidiana Princípios: 

Vivemos sob um novo mandamento: amar uns aos outros. Isto é essencial. 

Além de Jesus, não podemos fazer nada. 

O Espírito Santo é nosso Consolador, nosso Advogado, nosso ajudante e nosso Mestre. Ele é também o Espírito 

da Verdade. 
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Introdução 

Enquanto Mateus, Marcos e Lucas diferem em vários aspectos, eles são semelhantes na medida em que incluem 

muitos dos mesmos ensinamentos e parábolas de Jesus em ordem seqüencial. John, por outro lado, não é preciso 

uma abordagem cronológica, mas fala sobre Jesus em termos de temas e tópicos. 

Um dos grandes temas em John é Deus, receber o Seu amor e amar os outros amantes amor. Em João 13:34 , 

Jesus diz: "Dou-vos um mandamento novo: que vos amemos uns aos outros assim como Eu vos amei, assim 

também vós deveis amar uns aos outros.". Este é um dos princípios mais importantes da nossa fé e é vital para 

nossas vidas como crentes. 

Outro tema importante em João é a necessidade de permanecer em Jesus. Em João 15:5 , Ele nos diz: "... sem 

mim [cortado da união vital com Me], nada podeis fazer." Devemos ficar tão perto de Jesus quanto nos for 

possível. Ao fazermos isso, nós somos abençoados e nossas vidas muito fruto. 

João também nos dá uma grande visão sobre o ministério do Espírito Santo (ver capítulos 14-16), que é o nosso 

Mestre, nosso Consolador, nosso Consolador, nosso Conselheiro eo Espírito da Verdade. 

Ao ler João, ser lembrado do amor de Deus para você e para a necessidade de ficar intimamente ligado a 

Jesus. Permita que o Espírito Santo para ministrar a você em todas as áreas de sua vida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, porque eu recebi Você, Você me deu o poder de se tornarem filhos de Deus, porque eu acredito, 

aderir e confiar em Seu nome. 

Adaptado de João 1:12 

Lidar com o preconceito 

Durante anos, eu não entendia João 1:45-47 . Natanael parecia fazer uma declaração negativa, quando ele disse: 

"nada de bom pode vir de Nazaré?" No entanto, no versículo seguinte Jesus parecia para elogiar Natanael, 

dizendo: "Aqui está um verdadeiro israelita [um verdadeiro descendente de Jacob], em quem não há dolo nem 

engano nem falsidade, nem duplicidade!" 

Então um dia eu vi. Natanael tinha uma opinião negativa de Nazaré, porque o sentimento predominante de sua 

época era de que nada de bom que aconteceu lá. Então, quando ele soube que Jesus era de Nazaré, Natanael foi 

inicialmente fechado para a idéia de que Jesus era o verdadeiro Messias, simplesmente porque de onde ele veio. 

Então, muitas vezes somos como Natanael. Nós decidimos que uma pessoa não pode ser bom por causa de onde 

ele vive ou de onde ele vem. Nós podemos ser tão parcial e opinativo, muitas vezes, mesmo sem perceber.Temos 

preconceitos que foram colocados em nós por outras pessoas através das coisas que eles disseram para nós. É por 

isso que nós temos que examinar cuidadosamente os nossos corações para ver se eles são verdadeiramente 

aberto. 

A coisa Jesus parecia gostar sobre Natanael foi que, embora ele parecia convencido de que nada de bom poderia 

vir de Nazaré, ele estava disposto a dar uma olhada. Mesmo que ele tinha uma opinião forte, ele tinha um 

coração aberto. Deixe-me encorajá-lo a ter um coração aberto para todos que encontrar. Pense nisso. Se Natanael 

estava disposto a abrir seu coração para Jesus, ele teria perdido a maior bênção de sua vida, um ótimo 

relacionamento com o Senhor. Eu creio que Deus tem bênçãos reservadas para você através de relações também, 

para manter o seu coração aberto. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez Deus lhe pediu para fazer algo que não parece fazer muito sentido? Sem dúvida, os servos se 

perguntou por que Jesus pediu-lhes para encher potes com água, quando foi o vinho que correu para fora. Para 

seu crédito, eles obedeceram e eles testemunharam primeiro milagre de Jesus. Mesmo quando você não entender 

por que Deus lhe pede para fazer alguma coisa, seguir os conselhos de Maria e fazer o que Deus lhe diz para 

fazer. Você será abençoado por causa de sua obediência. 

As pessoas não são perfeitas 

Ter expectativas irrealistas de pessoas nos torna até se decepcionar. Eu estou dizendo que nós não deveríamos 

estar expectante? Claro que não! Devemos esperar o melhor das pessoas, mas ao mesmo tempo devemos lembrar 

que eles são seres humanos com imperfeições. 
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Quando os discípulos de Jesus desapontado Ele, Ele não foi devastada, porque Ele já sabia e entendido 

completamente a natureza humana, como aprendemos em João 2:25 . Jesus esperava que seus discípulos a fazer 

o seu melhor, mas Ele sabia que mesmo o seu melhor ainda seria imperfeito. 

Eu vim a perceber que temos a tendência de olhar para o cônjuge perfeito, amigo perfeito, emprego perfeito, o 

bairro perfeito, igreja perfeita, ea verdade é que ele não existe! Enquanto estamos em corpos terrestres 

manifestaremos imperfeição. Deus deve ter sabido que para ser verdade, porque Ele nos deu instruções em Sua 

Palavra sobre como lidar com pessoas que nos irritam ou nos decepciona. 

As pessoas não são perfeitas, e esperar que eles sejam sem falhas é frustrante para todos os envolvidos. Temos de 

aprender a ser generoso com misericórdia e para semear sementes de misericórdia, para que possamos colher 

misericórdia quando precisamos dela. 

Nós todos gostamos de planejar com antecedência para as nossas vidas e as pessoas cooperar 

connosco. Queremos situações para ir exatamente do jeito que planejamos, mas isso raramente acontece. Isso não 

é negativo, é verdade. Como crentes, temos o poder do Espírito Santo para nos ajudar a fazer as coisas difíceis e 

lidar com as imperfeições não-humanos para tornar nossa vida tão fácil que nunca precisamos usar nossa fé. 

Exorto-vos a esperar que as coisas boas aconteçam em sua vida. Exorto-os também de ser realistas e perceber 

que todos nós temos de lidar com as coisas que são desagradáveis e as pessoas que são desagradáveis. Sua 

atitude nessas situações tentando afeta muito sua alegria de viver. Você pode ser realista, andam na verdade e 

ainda ter uma atitude positiva como você lida com suas próprias imperfeições e as das pessoas ao seu redor. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me amar tanto que você desistiu de Seu Filho unigênito, para que, se eu acreditar nele, eu 

não vou morrer, mas eu vou ter a vida eterna. Eu sei que você não enviou o seu Filho para me condenar, mas 

para que eu possa encontrar a salvação e ser feita e salvo por meio dele. 

Adaptado de João 3:16, 17 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu vai aumentar e eu diminuir cada vez mais. 

Adaptado de João 3:30 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, ó Deus, para te adorar em espírito e em verdade. 

Adaptado de João 4:24 

Seja Pitiful ou ser poderoso 

Por que este homem que lemos em João 5:1-9 deitado ao lado da piscina para 38 anos? Não só ele estava doente 

em seu corpo, ele também estava doente em sua alma. Doenças da alma são muito piores, e às vezes mais difícil 

de lidar do que as doenças do corpo. Eu acredito que a condição de seu corpo e alma roubou sua confiança e fez 

com que ele desista de um tipo gradual, passiva de forma. 

Observe que quando Jesus perguntou ao homem doente, se ele era "a sério" sobre a obtenção de bem ( João 5:6 ), 

ele disse que não tinha ninguém para ajudá-lo a entrar na piscina, onde ele poderia ser curado. Jesus não ficar lá e 

pena do homem. Em vez disso, ele deu instruções muito específicas: "Levante-se Escolha a sua cama ... e 

anda!" Em outras palavras, "Não basta estar lá, fazer alguma coisa!" 

Jesus sabia autopiedade não iria entregar o homem, por isso Ele não sentiu pena dele. Ele teve compaixão dele, e 

que é diferente do emocional piedade. Jesus não estava sendo rude, duro ou dizer. Ele estava tentando definir o 

homem livre! 

A auto-piedade é um grande problema. Eu sei, porque eu morava em auto-piedade por muitos anos. Isso me 

afetou, minha família eo plano de Deus para minha vida. Deus finalmente me disse que eu poderia ser lamentável 

ou eu poderia ser poderoso, mas eu não poderia ser ambos. Se eu quisesse ser forte, tive que desistir de auto-

piedade. 

Sendo abusada sexualmente por cerca de 15 anos e crescer em um lar disfuncional me deixou sem confiança e 

cheio de vergonha. Eu queria ter coisas boas na minha vida, mas eu estava preso em tormento emocional e 

desespero. 
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Como o homem em João 5 , Jesus não me deu pena também. Jesus foi realmente muito firme comigo e Ele 

aplicou um monte de amor dura, mas sua recusa em deixar-me chafurdar na auto-piedade foi um ponto de 

viragem na minha vida. Eu não estou no pit por mais tempo. Agora tenho uma grande vida. Se você vai rejeitar a 

auto-piedade, procurar activamente a Deus e fazer o que Ele instrui a fazer, você pode ter uma grande vida 

também. 

Vida Ponto 

João 5:19 nos ensina que Jesus sempre foi obediente ao Pai e mostrou-o, abstendo-se de fazer qualquer coisa que 

Ele não ver primeiro o Pai fazer (ver também João 8:28, 29 ). Nenhum de nós está nesse nível ainda, mas 

certamente deve ser o nosso objetivo. 

Acredito que o mundo vai tomar conhecimento se nós, como a igreja de Jesus Cristo, o Seu corpo aqui na terra, 

vai travar uma guerra contra o egoísmo, a andar em amor e fazer o que vê o Pai fazer. 

Vida Ponto 

Em João 5:38 Jesus repreendeu algumas pessoas, porque eles não estavam mantendo a Sua Palavra viva em seus 

corações. Eles não estavam confiando em Deus e agarrando-se a Ele e à Sua Palavra. Jesus disse que se nós 

realmente acreditamos nele, vamos manter a Sua Palavra viva em nossos corações. Isto é realizado através do 

estudo e meditação sobre ele. A Palavra de Deus é Seus pensamentos e quando damos Seu primeiro lugar Palavra 

em nossas vidas, seus pensamentos tornam-se nossos pensamentos e vamos experimentar os bons planos que Ele 

tem para nós. 

Acredite para conseguir 

Tantas vezes eu disse ao Senhor: "Pai, o que queres que eu faça? Se você só vai me mostrar o que fazer, terei 

prazer em fazê-lo." 

Eu era um fazedor. Todos alguém tinha que fazer era me mostrar o que precisava ser feito, e eu fiz isso, e eu fiz o 

meu melhor para fazê-lo direito. Mas o que me frustrado e confuso foi quando eu fiz a coisa certa e ainda não 

funcionou. Eu ainda não tinha aprendido que se o Senhor não edificar a casa, "em vão trabalham os que a 

edificam" ( Salmo 127:1 ). 

As pessoas em João 6:28 queria saber o que eles precisavam fazer para agradar a Deus. Eles queriam saber o que 

fazer, a fim de realizar as obras de Deus. Qual foi a resposta de Jesus a essas pessoas? "Este é o trabalho 

(serviço) que Deus pede de você: que você acredita naquele que Ele enviou ..." ( João 6:29 ). 

Quando o Senhor revelou pela primeira vez esta passagem para mim, eu pensei que ele ia me mostrar como, 

finalmente, ser bem sucedido em fazer Suas obras. E em um sentido que Ele fez. 

Ele me disse, "Believe". 

Você e eu acho que é suposto ser empreendedores, e nós somos. Mas a forma como vamos conseguir é a 

primeira a acreditar. Isso nos liberta da preocupação e raciocínio e nos permite viver vitorioso, vidas 

abençoadas.Deus tem obras para nós, mas a fé deve vir em primeiro lugar e as obras se seguirão. Quando feito 

em fé, as obras são fáceis e Deus recebe o crédito, em vez de nós. A fé sem obras é morta, mas temos de ter 

cuidado para não ficar "a carroça na frente dos bois." Quando fazemos isso, lutamos e fazer todos os esforços, 

ainda não vemos progresso. Somos chamados "crentes", não "empreendedores". Nossa primeira e mais 

importante trabalho é sempre acreditar! 

Vida Ponto 

Deus se agrada quando nós acreditamos em Seu Filho Jesus, e Ele não se agrada quando nós não. Nós podemos 

fazer muitos bons e benevolentes obras, mas se não tivermos fé em Jesus, Deus ainda não está satisfeito com a 

gente. Mas se simplesmente acreditar e confiar em Deus, Ele está satisfeito. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Seu corpo permite que você saiba quando você está com fome. Seu estômago ronca, você pode ficar irritada ou 

sentir um pouco tonto. Sabia que o seu espírito também pode ficar com fome? Assim como você alimenta seu 

corpo diariamente, é necessário para alimentar diariamente o pão da vida, gastando tempo com Deus e em Sua 

Palavra. 
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Vida Ponto 

Observe em João 7:37-39 que Jesus não disse que os rios de água viva fluirão de vez em quando com aqueles que 

crêem nEle. Ele disse que esses rios de água viva fluirão de forma contínua. Essa água viva é o Espírito Santo. 

Nesta passagem, Jesus fala sobre o derramamento do Espírito Santo, que recebemos, se nós aceitamos Jesus 

como Senhor e Salvador-a Pessoa eo poder do Espírito Santo em nós. 

O rio de água viva flui dentro de você e eu. Não é suposto ser parado, mas é a borbulhar dentro de nós e fluir 

para fora de nós. E podemos liberar o poder do que a água que vivem em uma medida ainda maior, recebendo a 

plenitude do Espírito Santo. Peça-lhe para enchê-lo hoje e todos os dias. 

Encontrar a sua verdadeira identidade 

Nossa identidade é estabelecida como resultado de quem eo que nós escolhemos para se identificar. Se nos 

identificamos com as pessoas eo que eles dizem sobre nós, vamos acabar em problemas, mas se nós nos 

identificamos com Jesus e sua opinião de nós, não vamos ter uma crise de identidade. 

Jesus sabia quem Ele era. João 8:14 diz-nos Jesus sabia quem Ele era, porque Ele sabia de onde veio e para onde 

estava indo. Isso enfureceu muitos dos fariseus, os líderes religiosos da época, pois eles pensavam que Jesus 

estava blasfemando, alegando ser o Filho de Deus. Eles estavam com raiva de sua confiança em quem Ele 

era. Mas não importa o que as pessoas disseram sobre Jesus, Ele não se identificar com ele. Ele identificou com o 

que Seu Pai celestial disse sobre ele. Ele identificou com Deus! 

A identificação com Cristo é um fundamento doutrinal da fé cristã. Não é ensinado como freqüência e totalmente 

como deveria ser. Algumas organizações religiosas gastar demasiado tempo a dizer às pessoas o que eles 

precisam fazer, e não há tempo suficiente dizer-lhes que eles estão em Cristo. Precisamos ser ensinados a 

identificar-se com Jesus, não com as pessoas. 

Você pertence a Deus! Sabendo que a verdade lhe dará confiança para andar neste mundo com a cabeça 

erguida. Você vai ser capaz de seguir o seu próprio coração e evitar efeitos adversos, quando as pessoas não 

concordam com você ou suas escolhas. Você terá maior confiança que lhe permitirá fazer mais para Deus. 

A partir de agora, quando as pessoas dizem algo indelicado sobre você, responder dizendo para si mesmo, ou a 

eles se for o caso: "Eu não me identificar com isso." 

Veja-se como completo em Cristo. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, ó Deus, para conhecer a Verdade, porque só a verdade me liberta! 

Adaptado de João 8:32 

Discernir a Voz de Deus 

As pessoas perguntam: "Como posso ter certeza que eu estou ouvindo de Deus?" Como crentes, ouvindo Deus 

falar conosco é nosso direito e nosso privilégio. A Palavra diz que podemos conhecer a Sua voz e distingui-lo 

dos outros, Ele nos dá discernimento para identificar a sua voz sobre as vozes de engano. Em João 10:3-5 , Ele se 

assemelha esse discernimento com a natureza instintiva de ovelhas que reconhecem a voz de seu pastor. 

Podemos discernir a diferença entre a voz de Deus ea voz do engano se realmente saber o caráter de Deus, a 

natureza, ea história de como Ele levou os outros antes de nós. Nós sabemos que o que temos ouvido é algo que 

está em sua natureza a dizer. Nós sabemos que o que Ele disse não contradiz a Sua Palavra, a sabedoria ou senso 

comum. 

Se realmente pertencem a Deus, Ele nos dará discernimento para saber se o que estamos ouvindo é realmente 

dele ou não. Ele nos permitirá distinguir Sua voz do espírito enganador de erro. Então, podemos ter confiança de 

que estamos seguindo a direção de Deus, se Ele está nos levando a ir para a frente ou nos dizendo para esperar. 

Para ouvir a Deus e evitar o espírito de erro, é importante olhar para a Palavra de Deus e passar o tempo com ele 

lá. Quanto mais estudar e aprender a Palavra, mais vamos deixar o seu fluxo de energia através de nossas vidas e 

melhor seremos capazes de ouvir, discernir e obedecer a voz de Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você já teve alguma coisa roubada de você? Mesmo se você substituiu o artigo que foi roubado, foi 

provavelmente uma experiência difícil. Por mais difícil que possa ter sentido, no entanto, Satanás, o ladrão quer 

fazer ainda mais danos em sua vida. Ele não quer roubar a sua bicicleta ou seu aparelho de som ou até mesmo o 

seu carro, ele quer roubar-lhe a alegria, paz e esperança que você encontrou em Deus. Mas ser encorajada: Jesus, 

o Bom Pastor, salvou você e lhe dá vida abundante. Peça a Ele para restaurar nada Satanás roubou de você e para 

ensiná-lo a caminhar na vida abundante que Ele lhe prometeu. 

Apreciando a vida cotidiana 

Satanás tem um objetivo e que é a destruição. Ele só vem para matar, roubar e destruir tudo de bom que Deus 

tem em mente para nós. Jesus disse que Ele veio para que tenhamos vida e desfrutar de nossas vidas. 

Você está curtindo a vida? Você está gostando de todas as facetas da vida ou apenas o que você considera ser as 

peças de "diversão"? Eu realmente acredito que, através do poder do Espírito Santo, podemos desfrutar de 

tudo. Podemos desfrutar de nosso trabalho e tempos de espera. Podemos aproveitar a viagem e não apenas o 

destino. A vida é realmente tudo sobre a viagem. Mesmo quando um trem chega em qualquer estação que é 

dirigido para, logo sai novamente para outra estação. Nós passamos mais tempo na vida esperando que nós a 

chegar. Deus nos criou para ser orientado. Assim que chegar a um objetivo, não é muito antes de nós nos 

encontramos definindo outro. Temos de aprender a desfrutar de onde estamos no caminho para onde estamos 

indo. 

Uma das maneiras Satanás rouba de nós é, fazendo-nos pensar que só podemos desfrutar de certas coisas e não 

outras. Mas a verdade é que nós podemos começar uma nova mentalidade e decide aproveitar tudo na vida.Eu 

passo muito tempo de espera nos aeroportos. Às vezes, os vôos são cancelados ou atrasados e eu costumava 

deixar que roubar minha alegria. Eu sempre fiquei muito irritado, frustrado e chateado, mas isso não muda a 

minha situação, que só roubou minha alegria e paz. Eu finalmente aprendi que quando as circunstâncias mudam, 

eu não tenho que mudar com eles. Posso recusar-se a permitir que Satanás me chateado. Quando Satanás rouba 

de você ou agrava-lo, ele realmente não quer que os seus bens, ele quer a sua alegria! 

Tomar a decisão de gozar a minha vida foi importante para mim e pode ser para você também. A vida é 

desperdiçado se nós nos permitimos ser infeliz o tempo todo. Jesus disse em João 14:27 que Ele nos deixou a Sua 

paz e devemos parar de nos permitir ficar chateada. Ele nos deu dons e responsabilidades. Somos parceiros de 

Deus. Sua parte é proporcionar paz, alegria e nossa parte é não deixar o diabo roubar. Decida hoje para começar 

a desfrutar a vida todos os dias! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Muitas pessoas têm medo da morte. E você? Martha tinha acabado de enterrar seu irmão, mas ela tomou Jesus 

em Sua palavra e acreditava que Ele era o Filho de Deus e que seu irmão iria viver novamente. Como um crente 

em Jesus, você não precisa temer a morte. Como Martha descoberto, você também pode saber que Jesus venceu 

o poder da morte. Apesar de seu corpo, um dia morre, seu espírito viverá para sempre com Deus. 

Vida Ponto 

Em João 11:41 , vemos um bom exemplo de Jesus dando graças a Deus. Quando você ora, eu encorajá-lo a 

terminar a sua oração, como Jesus fez aqui, dizendo: "Pai, eu Te agradeço que Tu me ouviu." 

Fale a Palavra 

Jesus, eu vou atendê-lo e continuar a seguir-te. Vou unir firmemente a Você, conformar totalmente ao seu 

exemplo na vida e, se necessário, em morrendo. Onde você estiver, estarei também. 

Adaptado de João 12:26 

Grande Povo Servir 

Orgulho nunca manteve o Senhor de mostrar seu amor. João 13:3-15 conta a história de como Jesus lavou os pés 

de seus discípulos em um ato de servidão para lhes mostrar o quanto Ele os amava. 

Em uma cultura onde as sandálias das pessoas não proteger os pés da sujeira das estradas, os servos-não-mestres 

deveriam lavar os pés. Mas Jesus, totalmente saber quem ele era, sendo o maior de todos, tornou-se o servo de 

todos. 
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Quando o Senhor veio a Simão Pedro para lavar seus pés, Peter resistido a Ele dizendo: "Senhor, são os meus pés 

para ser lavado por você?" ( João 13:06 ). Imagine por um momento como você se sentiria se Jesus disse que Ele 

queria para lavar seus pés. Você provavelmente iria se sentir hesitante, como Pedro fez, pensando que você deve 

ser o único lavando os pés do Senhor, em vez de lavar a Ele o seu. Como Jesus respondeu à erupção voto de 

nunca deixar Jesus lavar os pés de Pedro? Jesus disse que a menos que Peter deixá-lo fazer isso, ele não teria 

nenhuma parte nele (ver João 13:7, 8 ). 

Depois de Jesus ter concluído lavar todos os pés dos discípulos, Ele lhes disse que eles precisavam para seguir o 

seu exemplo como seu Senhor e Mestre e lavar os pés uns aos outros (ver João 13:14 ). Eu creio que Jesus estava 

dizendo que, a menos que estejamos dispostos a servir uns aos outros, não temos nenhuma parte verdadeiro nele 

ou no outro. Se amamos alguém ao mais alto grau, estaremos dispostos a servir essa pessoa. 

Em nosso relacionamento com Ele, Jesus nos chama a sacrificar a nossa própria vontade. Nós não estamos para 

ser servido, mas para servir. Devemos ser sensíveis às necessidades das outras pessoas, mesmo em pequenas 

coisas. Nós, como Jesus, deve procurar servir aos outros em vez de simplesmente deixá-los nos servem. Quando 

temos pessoas em nossas vidas que nos servem de várias formas, sempre devemos tratá-los com o maior respeito 

e ser bom para eles. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se perguntou o que a melhor maneira de contar a alguém sobre Jesus é? A resposta é: "Amai-

los." Viva o amor altruísta, sacrificial que você recebeu de Jesus. Estender esse amor para aqueles que não têm 

confiado como Senhor e Salvador, e suas ações vão falar em voz alta sobre quem é Jesus eo que Ele é tudo. 

Major em Amor 

O amor é o tema principal da sua vida? Se não, você precisa fazer uma mudança. Muitas vezes passamos o 

tempo procurando coisas que achamos que são importantes, mas não são importantes para Deus em tudo. Eu fiz 

isso por um longo tempo. Tentei construir um ministério mundial, tentou mudar a mim mesmo e meu marido e 

filhos, tentou prosperar e ter sucesso. Eu tentei um monte de coisas, mas eu ignorei a única coisa que Jesus nos 

disse era importante. 

Não importante no que Jesus considera ser menor. Em outras palavras, não gaste seu tempo e esforço em coisas 

que não têm valor duradouro e não contribuam para o reino de Deus. Todos nós devemos fazer um inventário 

regular e honesta de nossa caminhada de amor. Você estuda o amor? Você anda propositalmente no amor? Você 

nem sabe realmente o que é o amor? É certamente mais do que teoria ou discurso. A Bíblia diz que o amor é 

visto em nosso comportamento em relação a um outro. É pelo nosso amor que o mundo saberá que somos 

discípulos de Jesus (ver João 13:35 ). 

O mundo não vai ficar impressionado com qualquer coisa diferente do que ver uma caminhada amor consistente 

entre os cristãos. Isso vai impressioná-los porque ele raramente é visto e é impossível para qualquer pessoa de 

manter sem Jesus Cristo em suas vidas. Falar é fácil, mas o mundo precisa ver a ação. Deus é amor, por isso, 

quando as pessoas vêem o amor verdadeiro, eles verão a Deus. 

O amor pode ser descrito bastante eloquente, mas acredito que o verdadeiro poder do amor é visto em como 

tratamos uns aos outros. Estamos paciente, gentil, humilde, pronto a acreditar que a melhor em todos os 

momentos, não irrita ou ofendido e pronto para deixar de lado os nossos direitos para outras pessoas? Estamos 

prontos para rapidamente e com freqüência perdoar, e nunca manter registros de injustiças que sofremos? Será 

que vamos suportar tudo sem enfraquecer e suportar as fraquezas dos fracos? A vontade de fazer essas coisas é o 

que o amor é tudo. O amor é um esforço e sempre nos custa alguma coisa. A maioria das pessoas hoje em dia 

estão procurando o caminho mais fácil, mas que é aquele que conduz à perdição. Convido você a tomar a estrada 

estreita-a que as pessoas que estão dispostos a tratar os outros como eles querem ser tratados de viagem. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já esteve em um carro com alguém que não sabe onde ele está indo e que se recusa a pedir 

indicações? Muitas pessoas pensam que há muitos caminhos para Deus, e eles buscar a verdade em lugares 

diferentes, ignorando as instruções que Deus nos deu. No entanto, a realidade é que só há um caminho para Deus, 

e que é através de Jesus Cristo. Como você seguir a Jesus, que é o Caminho, Ele vai levar você na verdade e você 

vai experimentar a plenitude da vida. Ore por aqueles que ainda não conhecem Jesus, que também vai encontrar 

a vida ea verdade nele. 
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Vida Ponto 

Em João 14:6 , Jesus disse: "Eu sou o Caminho". É importante para nós ver que Jesus tem uma certa maneira de 

fazer as coisas, e se submeterá à sua maneira, tudo vai dar certo. Mas muitas vezes temos que lutar e lutar com 

ele, tentando convencê-lo a fazer as coisas do nosso jeito. Ele simplesmente não funciona. Deixe Jesus ser o 

caminho em sua vida. 

Vida Ponto 

Para qualquer grau que amam a Deus, que mesmo grau que lhe obedecem. Para qualquer grau que obedecê-Lo, 

que é a medida do nosso amor por ele. Como o nosso amor por Jesus cresce, assim será a nossa obediência. 

Vida Ponto 

As coisas ficam difíceis quando tentamos fazê-las de forma independente sem se apoiar e confiar na graça de 

Deus. Se tudo na vida fosse fácil, nós não precisamos do poder do Espírito Santo para nos ajudar. 

Uma maneira que a Bíblia se refere ao Espírito Santo é o nosso "ajudante". Ele está em nós e conosco o tempo 

todo para ajudar a nós, para que possamos fazer o que não podemos fazer e, devo acrescentar, para fazer com 

facilidade o que seria difícil sem ele. 

Vida Ponto 

João 14:17 chama o Espírito Santo de "Espírito da Verdade". Ele trabalha continuamente e com os crentes, para 

nos conduzir a novos níveis de consciência verdade. Entrando em um novo nível sempre significa deixar para 

trás um velho, mas não temos nada a temer, porque Ele promete estar conosco. Sempre. 

Vida Ponto 

Vemos claramente a partir de João 14:27 que Jesus nos deu a paz, mas temos de apropriar-se dela, e não permitir 

que o nosso coração ser incomodado ou com medo. Não podemos simplesmente esperar passivamente para se 

sentir em paz. Devemos buscar a paz de Deus e recusar-se a viver sem ela. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já viu a fruta crescem além da videira, árvore ou planta para o qual foi anexado? Claro que não! Como um 

discípulo de Jesus, o mesmo é verdade para você. A menos que você ficar em Sua presença, você não vai crescer 

ou dar frutos. A palavra, respeitar significa "habitar, para fixar residência." Deixe Jesus para fixar residência em 

sua vida. Assim como a videira é a fonte de alimento e riqueza para o fruto, Jesus é a sua fonte de vida.Cultive 

um relacionamento crescente com Ele por passar tempo com Ele em oração, leitura e estudo da Palavra de Deus. 

Vida Ponto 

João 15:1-8 nos diz que Deus nos ameixas e corta coisas que já não suportam o tipo de fruto que Ele nos deseja 

mostrar. Este "cortando" é muitas vezes doloroso e não imediatamente compreendido, mas é necessário para que 

possamos crescer em crentes frutíferas de Jesus Cristo, para que Ele quer que sejamos. Precisamos entender que 

Deus é progressiva, e às vezes Ele precisa nos podar, como Ele nos leva a lugares mais altos. 

"Ajuda, Senhor!" 

Deus quer que dependem inteiramente dele. Ele quer que a gente se apoiar, confiar e contar com ele. Na verdade, 

isso faz parte da definição de fé. Somos parceiros de Deus, e isso significa que ambos têm responsabilidade.Mas 

é preciso se apoiar sobre Ele, a fim de fazer as coisas que estão a nossa parte. Deus me chamou para o ministério 

e untou (habilitado) e me presenteou a fazer o que eu preciso fazer, mas eu ainda tenho que confiar nele e 

lembrar o quanto eu preciso dele em todos os momentos. 

Às vezes podemos pensar que não precisamos da ajuda de Deus com as coisas que temos feito uma e outra vez 

com sucesso. Por que precisamos de ajuda com algo que já sabemos o que podemos fazer? É perigoso para se 

tornarem auto-suficientes. O livro de Provérbios fala freqüentemente do tolo auto-confiante. As pessoas que 

pensam que são auto-suficientes e podem cuidar de si mesmos está sendo tolo e, eventualmente, a ser 

comprovada para todos, incluindo a si mesmos. 
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Uma atitude independente é parte do estágio de bebê do cristianismo. Um cristão maduro sabe que ele não pode 

fazer nada de qualquer valor real para além de Jesus. Claro, podemos fazer as coisas, mas isso não significa que 

eles vão ser bem feito ou que irá apreciá-los ou que eles vão produzir nenhum fruto de verdade duradoura. 

Quando o Senhor diz que não pode fazer nada além dEle, Ele quer dizer que as coisas não irão funcionar 

corretamente em nossas vidas, a menos que convidá-Lo em tudo. Sua presença pode eliminar grande parte da luta 

que experimentamos na vida. Isso torna as coisas impossíveis possível, coisas difíceis fácil e coisas frustrantes 

pacífica. Nunca tenha medo de dizer: "Socorro, Senhor, eu não posso fazer isso sem você." 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, por me chamar seu amigo. 

Adaptado de João 15:15 

Bem-vindo Trabalho do Espírito Santo 

Em João 16:7, 8 , Jesus disse aos discípulos que quando o Espírito Santo veio, Ele teria íntima comunhão com 

eles e seria condená-los do pecado. 

O Espírito Santo guia os crentes em toda a verdade (ver João 16:13 ), e Ele é o agente no processo de 

santificação em suas vidas. Isto é parcialmente realizado por Seu trabalho de convencimento. Toda vez que sair 

da pista ou ir na direção errada, o Espírito Santo nos convence de que o nosso comportamento ou decisão é 

errada. Isto é conseguido através de um "saber" em nosso espírito que o que estamos fazendo não é certo. 

Quando você e eu me sinto condenado, devemos nos arrepender e mudar nossa direção. Sem mais nem menos é 

necessária ou aceitável. Se estamos dispostos a cooperar com o Espírito Santo, podemos passar para a 

maturidade espiritual e liberar todas as bênçãos planejados de Deus em nossas vidas. Se, no entanto, ignoramos a 

convicção do Espírito Santo e seguir nosso próprio caminho, vamos achar que é muito difícil. Nossas vidas não 

serão abençoados e, como resultado, eles não vão dar frutos. 

Satanás não quer que sejamos convencidos pelo Espírito Santo, nem ele mesmo quer que a gente entenda que 

estamos sob condenação. Ele sempre tem uma falsificação por todas as coisas boas que Deus oferece-algo que 

parece ser semelhante ao que Deus oferece, mas que, se recebido, traz destruição em vez de bênção. 

Eu acredito que a falsificação de Satanás para a verdadeira convicção piedosa é condenação. Condenação sempre 

produz sentimentos de culpa. Faz-nos sentir "para baixo" em todos os sentidos. Quando estamos condenados, nos 

sentimos "em" algo pesado, que é onde Satanás quer que nós. 

Deus, por outro lado, enviou Jesus para nos libertar e nos dar justiça, paz e alegria (veja Romanos 

14:17 ). Nossos espíritos deve ser leve e despreocupado, não oprimidos e pesado com fardos que não são capazes 

de suportar. Nós não podemos ter os nossos pecados, Jesus veio para suportá-las. Somente Ele é capaz de fazê-lo, 

e nós devemos receber o Seu ministério. 

Vida Ponto 

João 16:7-11 nos diz que o Espírito Santo fala à nossa consciência para nos convencer do pecado e nos 

convencer da justiça. Sua convicção é destinado a convencer-nos a arrepender-se, o que significa que se virar e ir 

na direção certa, em vez de a pessoa errada em que estamos actualmente liderado. 

Aprender que a condenação é diferente da condenação levou muito tempo para mim. Erroneamente, eu me 

condenou cada vez que o Espírito Santo me condenado por alguma coisa na minha vida que não era a vontade de 

Deus. Piedosa convicção é para nos tirar de alguma coisa, para nos ajudar a subir mais alto na vontade eo plano 

de Deus para nossas vidas. Condenação por outro lado nos pressiona para baixo e nos coloca sob uma carga de 

culpa. 

É saudável e normal se sentir culpado quando estamos inicialmente condenado do pecado, mas para manter o 

sentimento de culpa depois de ter se arrependeu do pecado não é saudável, nem é a vontade de Deus. 

Vida Ponto 

Verdade é uma das armas mais poderosas de um crente tem contra o reino das trevas. A verdade é luz, ea Bíblia 

diz que a escuridão nunca tem dominado a luz, e isso nunca vai (ver João 1:5 ). 

Jesus disse que a verdade nos libertará (ver João 8:32 ). A verdade é revelada pelo Espírito de Verdade. 
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Jesus poderia ter mostrou seus discípulos toda a verdade, mas João 16:12, 13 , revela que Ele sabia que eles não 

estavam prontos para isso. Ele lhes disse que eles precisavam esperar até que o Espírito Santo desceu do céu para 

habitar com eles e para habitar neles (ver Lucas 24:49 ). Sabemos que depois que Jesus subiu ao céu, Ele, de fato, 

enviar o Espírito Santo (ver Atos 2:1-18 ). 

Como podemos ter o Espírito Santo trabalhar em nossas vidas, se não enfrentar a verdade? Ele é chamado de "O 

Espírito da Verdade" ( João 16:13 ). Uma faceta importante de seu ministério para você e para mim é ajudar-nos 

a enfrentar a verdade, para nos levar a um lugar de verdade, porque só a verdade nos libertará. 

O Espírito da Verdade 

Em João 16:12, 13 , Jesus disse aos discípulos que Ele tinha muitas coisas a dizer-lhes que eles não foram 

capazes de suportar. Mas Ele prometeu que o Espírito Santo viria e levá-los em toda a verdade e continuar a 

ensiná-los (ver também João 14:26 ). 

Quando Jesus pronunciou estas palavras, Ele estava falando com os homens com quem ele tinha passado os três 

anos anteriores. Eles estavam com Ele dia e noite, mas Ele indicou que ele tinha mais a ensinar-lhes.Poderíamos 

pensar que, se Jesus estivesse conosco, pessoalmente, por três anos, dia e noite, que teria aprendido tudo que há 

para saber. Eu acho que se eu tivesse um mês ininterrupto com as pessoas, eu poderia dizer-lhes tudo o que 

sei. Mas Jesus disse para esperar mais, porque Ele sempre terá coisas para nos ensinar e algo a nos dizer sobre as 

novas situações que estamos enfrentando. 

Jesus sempre soube que a coisa certa a fazer, porque Ele só fez o que Ele viu seu pai fazer. Como nosso Senhor, 

podemos confiar que Ele nos levar pessoalmente no caminho certo todos os dias. Jesus disse: "Está escrito no 

[livro de] os profetas, todos eles serão ensinados por Deus [tê-Lo pessoalmente para seu Mestre]. Todo mundo 

que ouviu e aprendeu do Pai vem a mim" ( João 6:45 ). 

Deus sabia que precisava de ajuda compreender Seu plano para nós, por isso Ele enviou o Espírito Santo para 

habitar dentro de cada cristão. Ele é o nosso Guia, nosso Mestre da verdade, nosso conselheiro, e nossa 

Helper.Ele também é nosso Consolador. 

Jesus disse que era bom para nós que Ele foi embora, porque se Ele não fosse, o Espírito Santo não viria para nós 

(ver João 16:7 ). Jesus foi confinado a um corpo assim como estamos e só poderia ser em um lugar de cada 

vez. Mas o Espírito Santo pode estar em cada um de nós em todos os lugares que vamos, o tempo todo, levando e 

guiando-nos individualmente. Se aprendermos a ouvir ao Espírito Santo e seguir sua liderança, podemos viver a 

vida abundante que Deus quer que tenhamos. 

Fale a Palavra 

Santificai-me, Senhor. Purificar, consagrar, separar-me para si e me faça santo pela Verdade. Tua Palavra é a 

Verdade. 

Adaptado de João 17:17 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Sua Igreja é filiado a nenhuma denominação em particular? Enquanto denominações fornecer estrutura útil e 

ferramentas de ensino e para o ministério, não há uma denominação "direito" que torna todos os outros 

"errado". Em toda a Escritura, os seguidores de Deus são chamados a unidade. Estar comprometido com a 

unidade da Igreja, rogai por outras igrejas em seus bairros e para os cristãos de todas as denominações para ser 

abençoado e eficaz no ministério. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você provavelmente já ouviu o ditado, "Não é o que você sabe, mas que você sabe que é importante." Como 

cristão, você é mais provável de saber que isso é verdade! Você está procurando por algo mais em sua vida?Jesus 

não pediu Mary "o que" ela estava procurando, Ele perguntou a ela ", que" ela estava procurando, e isso fez toda 

a diferença. Saber sobre Jesus é importante, mas é o ato de conhecer Jesus, o Salvador ressuscitado, que é o mais 

importante em nossas vidas. Peça a Ele para ajudá-lo a conhecê-Lo mais plenamente. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Como cristão, você foi enviado ao mundo para fazer a obra que Jesus começou. Você já está cansado ou 

desanimado, como você faz isso? Peça a Deus em uma base regular para um novo enchimento do Espírito Santo, 

de modo que você estará habilitado a fazer tudo o que Ele te chamou para fazer. 

O perdão eo Espírito Santo 

Eu acredito que a regra número um em perdoar os pecados é fazer como Jesus ordenou em João 20:22 e receber 

o Espírito Santo, que fornece a força ea capacidade de perdoar. Nenhum de nós pode fazer isso por conta própria. 

Eu acredito que quando Jesus soprou sobre os discípulos e eles receberam o Espírito Santo, que nasceram de 

novo, naquele exato momento. A próxima coisa que Ele lhes disse era tudo o que eles perdoou pecados foram 

perdoados e quaisquer que sejam os pecados que eles retidos foram retidos (ver João 20:23 ). 

O perdoador dos pecados parece ser a primeira potência conferido as pessoas quando elas nascem novamente. Se 

é assim, então a perdoar os pecados é o nosso primeiro dever como crentes. Mas embora tenhamos opoder de 

perdoar os pecados, nem sempre é fácil de perdoar os pecados. 

Sempre que alguém faz alguma coisa para mim, eu preciso perdoar, eu oro: "Espírito Santo, respirar em mim e 

dá-me a força para perdoar essa pessoa." Eu que porque minhas emoções estão gritando dentro de mim: "Você 

me-e mágoa que não é justo!" 

Nesse ponto eu tenho que lembrar de deixar ir e permitir que o Deus da justiça para trabalhar fora de tudo. Eu 

tenho que me lembrar que o meu trabalho é orar, Seu trabalho é para ser meu Vindicator. Quando nós confio 

Deus Ele sempre faz coisas erradas certo no tempo devido. 

Quando alguém faz algo prejudicial para você, vá para o Senhor e receber dEle a força para colocar a sua 

vontade no altar e dizer: "Senhor, eu perdôo essa pessoa eu solto ele;. Que eu deixá-lo ir." Depois de ter feito 

isso, deixá-lo cair. Não pense nem mais falar sobre isso. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já duvidou de Deus? Se você é como a maioria dos cristãos, provavelmente você tem, e você 

pode mesmo ter se sentiu culpado por duvidar dele. Jesus convida-o a trazer suas dúvidas para ele. Como 

Thomas, seja honesto com Jesus sobre suas dúvidas. Ele irá encontrá-lo onde você está, se você é honesto com 

ele. Peça a Ele para mostrar a você que Ele é quem ele diz que é, e para ajudá-lo a crer que Ele pode fazer o que 

Ele diz que Ele pode fazer. Ele será fiel a fazê-lo e, como Thomas, sua fé aumentará. 

Vida Ponto 

Em João 21:18 , Jesus disse a Pedro sobre as dificuldades que ele iria suportar a fim de servir e glorificá-

Lo. Assim como Jesus disse essas coisas para ele, Peter se virou, viu John e imediatamente pediu a Jesus que sua 

vontade era que aquele discípulo. Pedro queria ter certeza de que, se ele estava indo para ter tempos difíceis pela 

frente, por isso seria John. 

Em resposta, Jesus disse a Pedro educadamente à mente o seu próprio negócio. Quando você for tentado a se 

comparar com os outros, ou ter ciúmes, lembre-se este conselho! 

 

Atos 

Autor: Atos 

Data: Cerca de 62 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Precisamos desesperadamente o poder do Espírito Santo em nossas vidas hoje, e graças a Deus, ele está 

prontamente disponível para nós! 

O cristianismo não é uma atividade religiosa, é um modo de vida. 

O Espírito Santo quer ser envolvido em todas as áreas de sua vida, todos os dias. 

Introdução 

O livro de Atos basicamente pega onde os Evangelhos fim. Antes de sua morte e ressurreição, Jesus disse aos 

seus discípulos que era "rentável (bom, expediente, vantajoso)" para eles que Ele iria embora, porque se Ele não 
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o fez, o Espírito Santo não viria a eles (ver João 16: 7 ). Em Atos, vemos que o Espírito Santo veio e nós 

aprendemos que Ele ainda está na terra hoje ensinando, orientando, ajudando, e capacitando-nos a fazer as coisas 

que Deus nos chama a fazer. 

Atos nos dá uma imagem clara e vívida de como a igreja deve funcionar. Ela nos mostra que precisamos de 

unidade e do poder do Espírito Santo e de que precisamos para chegar constantemente aos outros e ajudar as 

pessoas. Neste livro, vemos que quando o Espírito Santo é dado a rédea livre em nossas vidas e na igreja, há um 

enorme crescimento no reino de Deus e em nossas vidas como indivíduos. 

Ao ler Atos, peço que você vai ver que o cristianismo é muito mais do que ir à igreja, mas também está 

permitindo que o Espírito Santo para nos guiar em todos os assuntos de nossas vidas. Ele veio para ajudar e 

capacitar-nos em todas as áreas de nossas vidas, não apenas as partes que chamamos de "espiritual". Não 

devemos dividir nossas vidas em secular e sagrado, tudo sobre nós pertence a Deus e Ele quer ser envolvido em 

tudo isso. 

Vida Ponto 

Jesus disse aos seus discípulos em Atos 01:04 para esperar o que o Pai lhes prometeu. Ele estava se referindo 

ao poder que receberiam "quando o Espírito Santo, que descerá sobre vós" ( Atos 1:8 ). Jesus estava dizendo: 

"Não tente fazer quaisquer obras poderosas até que você tenha recebido o poder do alto. " Os discípulos sabiam 

que se eles não se fizeram esperar, eles não têm poder. Eles fizeram como Ele instruiu e esperou a vinda do 

Espírito Santo. 

A instrução de Jesus que esperar não era apenas para os discípulos então. É uma verdade que se aplica a nós 

hoje. Encorajo-vos a "ativamente" esperar as promessas de Deus, ouvindo o que Ele está dizendo para você fazer 

em vez de correr à frente de Deus e fazer algo na carne. Espere pela Palavra de Deus e por Suas promessas. 

Recebereis poder " 

Todos nós precisamos e queremos poder, e Jesus prometeu em Atos 01:08 que "recebereis a força do Espírito 

Santo que descerá sobre vós." Eu não sei de qualquer pessoa que espera e reza para a fraqueza e 

incapacidade.Deus deseja que sejamos poderosos e viver e desfrutar de uma vida-vida cheia de energia, que 

incluem a vitória sobre Satanás e todas as suas tramas perversas e esquemas. 

O Espírito Santo é o poder capacitador de Deus, e quando Ele entra em nossa vida que nos tornamos mais 

poderosos. Podemos até dizer que o nosso nível de energia depende do nível que nos entregamos a ele. Você já 

se rendeu a cada espaço em seu coração para o Espírito Santo? Você já convidou-Lo em todas as áreas de sua 

vida, ou você reservar determinadas áreas por si mesmo onde você quer sem interferência de ninguém, nem 

mesmo Deus? 

A maturidade espiritual é um processo. Nós liberamos as áreas de nossas vidas ao Senhor, pouco a 

pouco. Quanto mais nós liberamos a Ele, melhor nossas vidas se tornam. Nós muitas vezes se agarram às 

mesmas coisas que nos fazem infelizes e ainda temos medo de deixar ir. Confie em Deus e saber com certeza que 

tudo o que Ele lhe pede para fazer é para o seu bem e vai fazer a sua vida melhor. 

O poder do Espírito Santo nos permite ser o que Deus quer que sejamos. Notei anos que Atos 1:8 diz que o povo 

recebeu poder para "ser" testemunhas, não o poder de "fazer" a assistir. Deus nos quer tornar-se o que ele tem em 

mente para nós e então, de quem somos, vamos começar a fazer o que Ele quer que façamos. "Fazer" testemunho 

é bom, mas também temos de "ser" testemunhas de Cristo em nossas vidas cotidianas. Nós podemos mostrar-se 

na igreja e fazer boas ações, mas desejo mais profundo de Deus para cada um de nós é que nos tornamos 

semelhantes a Cristo em todos os nossos pensamentos, atitudes, palavras e ações. 

Nós muitas vezes cometem o erro de ser excessivamente preocupado com o que está acontecendo em nossas 

circunstâncias em que a nossa prioridade deve ser o que está acontecendo em nossos corações. Deus está mais 

interessado em mudar-nos do que Ele está em mudar as nossas circunstâncias. Convide o Senhor para ter o Seu 

caminho em você e em sua vida, e você vai experimentar um aumento do poder do Espírito Santo. 

Espera em Deus 

Eu acredito que a palavra chave em Atos 1:13 é por tempo indeterminado. Os discípulos entraram no Cenáculo 

com uma mentalidade que disse: "Nós não estamos saindo daqui até que Deus aparece." Eles não vão lá para 

esperar dez minutos. Eles não vão lá para esperar dois dias. Eles não vão lá para esperar três meses. Não, eles 
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foram lá, dizendo: "Nós não podemos fazer tudo o que Deus quer que façamos sem Sua potência máxima em 

nossas vidas." Como aqueles que entraram no Cenáculo para esperar o prometido derramamento do Espírito 

Santo, devemos nos aproximar de Deus com uma atitude que diz: "Eu estou esperando em Ti, Senhor, por tempo 

indeterminado, até que eu receber o poder do alto! " 

À espera de Deus por tempo indeterminado é difícil para nós fazer. Temos tanta energia e zelo em nossa carne 

que, mesmo se alguma vez chegar a cerca de espera, fazemos uma pausa apenas por curtos períodos de tempo e, 

em seguida, a energia da nossa carne leva mais uma vez. 

Se Deus não fazer algo tão rapidamente como nós queremos que Ele faça isso, então nossas idéias brilhantes nos 

ultrapassar de novo, e nós voltamos pra na carne. Cobrimos constantemente o mesmo terreno. Nós fazemos 

algum progresso e então nos tornamos impacientes e perdê-lo. Ganhamos um pouco de terreno e depois perdê-

lo. Temos que "ganhar e manter." Devemos permanecer firmes nas liberdades que nos são dadas e não se 

submeter novamente a um jugo de escravidão que temos uma vez adiada (ver Gálatas 5:01 ). Mesmo quando nós 

não "ver" algo ou "sensação" de que Deus está trabalhando, Ele está trabalhando poderosamente em nosso 

favor. Nós herdamos as promessas de Deus pela fé e paciência ( Hebreus 10:36 ). 

A mentalidade que precisamos ter é esta: "Deus, eu vim para o fim de mim mesmo eu tentei isso, e eu tentei que 

eu tentei tudo o que pode, eventualmente, pensar em todos esses anos agora é óbvio... que eu não posso fazer o 

que precisa ser feito por mim mesmo. Deus, eu preciso de você. Só Você pode fazê-lo. Então, eu estou esperando 

por você ". 

Esteja disposto a esperar indefinidamente por Deus, contanto que for preciso. 

Vida Ponto 

Não só você precisa de Deus, Deus precisa de você! Não desconte-se por pensar que Deus não poderia usá-

lo. Note-se que em Atos 2:17, 18 , Deus fala de derramar o Seu Espírito sobre todos os servos-humanidade, 

servas, filhos e filhas. Joel 2:28, 29 primeiro profetizou estas palavras, e Pedro repete-los aqui em Atos. Esta 

palavra profética do Senhor definitivamente inclui você e eu! 

O Poder do Nome de Jesus 

Quero compartilhar com vocês uma história sobre o poder do nome de Jesus (ver Atos 2:21 ). Uma pessoa que eu 

conheço estava dirigindo através de um cruzamento de um dia e seu filho pequeno de três ou quatro anos de 

idade, estava no carro com ele. Ele não percebeu que a porta do carro do lado do passageiro não foi fixado 

firmemente, e ele fez uma curva acentuada. Isso aconteceu antes de as leis do cinto de segurança foram 

aprovadas, e que a criança não estava usando um. A porta do carro se abriu, eo menino rolou para fora do veículo 

para a direita no meio do tráfego proveniente de quatro maneiras! A última coisa que meu amigo viu foi um 

conjunto de rodas de carro sobre a rolar sobre seu filho. Este carro estava se movendo em um ritmo muito rápido 

de velocidade. Todo o meu amigo sabia fazer era chorar, "JESUS!" 

Assim que ele poderia trazer seu carro para uma parada, ele saltou e correu para seu filho, que estava 

perfeitamente bem. Mas o homem dirigindo o carro que quase bateu a criança era absolutamente histérico. Meu 

amigo foi até ele e começou a tentar confortá-lo. 

"Cara, não fique chateado!" disse ele. "Meu filho está bem. Ele está bem. Não se preocupe com isso. Só graças a 

Deus que você era capaz de parar!" 

"Você não entende!" o homem respondeu. "Eu nunca me tocou os freios!" 

Esta foi uma situação de crise. Não houve tempo para qualquer um a fazer qualquer coisa, não há tempo para 

pensar, planejar, ou razão. Embora não houvesse nada ou homem poderia fazer, o nome de Jesus 

prevaleceu.Poder milagroso entrou em cena, ea vida do menino foi poupada. 

Creio que precisamos de mais confiança, em nome de Jesus e menos confiança em nós mesmos ou qualquer 

outra pessoa para resolver os nossos problemas. 

Há poder no nome de Jesus! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que a promessa do Espírito Santo é para mim e para os meus filhos, e para todos os que vêm 

para você. 
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Adaptado de Atos 2:39 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Atos 2:42-47 nos dá um instantâneo da vida para os crentes na igreja primitiva. Fazer parte de uma igreja local é 

uma das grandes alegrias e responsabilidades de cada crente. No entanto, trata-se mais do que mostrar-se no 

domingo! Como você participar na vida da sua igreja? Enquanto você experimentar diferentes níveis de 

envolvimento em uma igreja durante diferentes épocas de sua vida, não deixe de aproveitar-se de forma 

consistente as oportunidades de comunhão, adoração, servir e receber o ensino da Palavra. 

Fale a Palavra 

Pai, ajuda-me a ser como Pedro e livremente usar o nome de Jesus para abençoar os necessitados ao redor de 

mim. 

Adaptado de Atos 3:06 

Sua Presença Atualiza 

Atos 3:19 nos ensina que "tempos de refrigério" venha a nós quando passamos tempo na presença de Deus. Até 

que veio ao lugar onde queremos a presença de Deus mais do que qualquer outra coisa, o diabo terá uma 

vantagem sobre nós. Uma vez que vemos a verdade de Deus, o diabo perde sua vantagem, e começamos a fazer 

progressos radical em nossa relação e comunhão com Deus. 

A maioria de nós vai tentar quase tudo antes de finalmente aprender que o que precisamos não é o que Deus 

pode dar -nos, mas Deus a Si mesmo. Estes tempos representam muitas vezes de anos de frustração e 

miséria.Mas graças a Deus, o Seu Espírito Santo habita em nós, nos ensina, e revela a verdade para nós, que 

continuamos a estudar, ler e ouvir a Palavra de Deus. 

Se você é diligente para buscar a Deus, você vai conhecê-lo de uma forma mais profunda, mais íntima, Deus irá 

revelar-se a você, Ele será encontrado por você (veja Jeremias 29:13, 14 ). Quando Deus quer se manifestar, Ele 

o fará. Você não precisa ficar frustrado tentando encontrar Deus. Basta aprender a esperar nEle e orar: "Deus, 

revelar-se a mim. Manifestar sua presença para mim." 

Deus manifesta a Sua presença em muitos aspectos. Às vezes, não podemos vê-Lo, mas, como acontece com o 

vento, podemos ver a obra que Ele faz em nós. Se eu estou cansado, cansado, exausto, frustrado ou incomodado 

com alguma coisa, e eu fico revigorado após passar um tempo com Deus, então eu sei que o "vento" do Senhor 

tem soprado em cima de mim. 

Deus quer trazer um refrescante em sua vida, como um vento forte. Não estar em sua alma pobre quando a 

resposta é tão perto. Se você está ocupado demais para passar um tempo com Deus, em seguida, fazer alguns 

ajustes no seu estilo de vida. Não fique queimada, chateado, cansado e estressado quando os tempos de refrigério 

estão disponíveis para você. 

Aprenda a separar-se da correria da vida para passar tempo com Deus da maneira que Jesus fez. Eu digo às 

pessoas: "É melhor você se separar e passar tempo com Deus antes de desmoronar." Convido você a tomar essas 

palavras pessoalmente e fazer o mesmo! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se sentiu partilha inadequada com outras pessoas a respeito de Deus, porque não receberam muita 

educação cristã formal ou treinamento, como Pedro e João em Atos 04:13 ? O melhor ensino é o que eu chamo 

de "a escola do Espírito Santo." Peça a Ele para te ensinar através da Palavra, como você passar tempo em 

oração, e como você confiar em Sua graça. Nós aprendemos através da Palavra de Deus e nossas experiências de 

vida. A experiência em si é um bom professor. O Espírito de Deus nos conduz através de muitas situações e vai 

nos ensinar como se passar por eles, se estamos abertos a aprender. Inscreva-se na escola do Espírito Santo, e 

você obterá uma educação que excede em muito qualquer coisa que você pode aprender em uma sala de aula 

tradicional. 

Vida Ponto 

Nos Evangelhos, Jesus faz milagres, mas em Atos, as pessoas comuns fazem milagres pelo poder do Espírito 

Santo (ver Atos 4:16 ). Creia que Ele pode usá-lo de maneiras poderosas! 

Fale a Palavra 
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Deus, me ajudar a viver e fazer negócios em perfeita integridade, nunca tentar enganar o Teu Espírito Santo. 

Adaptado de Atos 5:1-3 

Escolha suas batalhas 

Atos 6:2-4 nos ensina que não é sábio ser envolvido em tudo o que está acontecendo ao nosso redor. Em vez 

disso, devemos selecionar nossas atividades com cautela, para que possamos manter a calma, legal, e constante 

na vida. Eu muitas vezes se referem a isso como "escolher suas batalhas com cuidado." 

Há muitas coisas que eu poderia fazer no meu escritório que eu aprendi a ficar apenas fora do e deixar outra 

pessoa pega qualificado. Anteriormente, eu queria fazer parte de tudo o que aconteceu, especialmente os 

problemas. Eu aprendi da maneira mais difícil que eu simplesmente não pode ser envolvido em tudo, muito está 

acontecendo para eu fazer isso. Eu escolho minhas batalhas agora, e isso aumentou muito o meu nível de paz. 

Acredito firmemente que Deus provê tudo o que Ele atribui a nós. Ele vai se certificar de que temos todas as 

pessoas que precisamos para nos ajudar, mas não é culpa deles, se não vamos confiar neles. 

Se você está tentando fazer alguma coisa e você não tem a ajuda que precisa, pode ser necessário se perguntar se 

você está fazendo a coisa certa. Por que Deus lhe pedir para fazer alguma coisa, então sentar e assistir você ser 

frustrado e infeliz, porque o fardo é demais? Deus atende todas as nossas necessidades, incluindo as pessoas que 

precisam trabalhar ao nosso lado. 

Atos 6:2-4 dá um exemplo deste ato de sabedoria. Se os apóstolos não reconheceu a sua necessidade de ajuda, as 

suas prioridades teria permanecido fora da linha e sua verdadeira missão por cumprir. Eles acabaram frustrados, 

e, assim como as pessoas que eles estavam tentando servir, eles poderiam ter perdido a sua paz, e, portanto, o seu 

poder. É bem possível que a perda da paz foi o que desencadeou a sua decisão de pedir ajuda.Este é um excelente 

exemplo para nós seguirmos. 

Vida Ponto 

Alguma vez você já se perguntou o que um coração incircunciso se (ver Atos 7:51 )? Para "circuncidar" é 

cortada. Quando uma pessoa tem um coração incircunciso e algo perverso vem nele, ele não cortá-lo. Em vez 

disso, ele permite que a estadia mal lá. Mas uma pessoa que tem um coração circuncidado vai imediatamente 

cortar qualquer atitude errada que vem em sua mente e coração. 

Lembre-se, o diabo vai vir para nós com atitudes erradas coração em todas as oportunidades, mas tendo a sua 

isca nunca nos ajuda. Isso só atrapalha o nosso crescimento e desenvolvimento. Se queremos ter corações 

circuncidados, devemos imediatamente livrar-se de raiva, ódio, ciúme, inveja, e qualquer outro tipo de atitude 

errada quando se primeiro vem em nossas mentes. Se deixarmos que coisa errada permanecer em nossos 

corações, não estamos sendo o que Deus nos chamou para ser. Estamos vivendo a nossa vida diante dele com um 

coração incircunciso. 

Um crente vitorioso mantém um coração circuncidado dizendo não a tudo o que vai mantê-la de ser uma pessoa 

cujo coração é reto diante de Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

? Você sempre entender o que você lê na Bíblia Atos 8:26-31 nos lembra que não há vergonha em pedir ajuda 

para entender, é realmente sensato fazê-lo. Sempre pergunte ao Espírito Santo, o seu Mestre, para ajudar você a 

entender, e também pedir a Deus para colocar pessoas de confiança ao seu redor que podem ajudá-lo 

pessoalmente aplicar a Palavra de Deus em sua vida. 

Como Paulo estava cheio do Espírito Santo 

Algumas pessoas dizem que os crentes recebem tudo o que nunca vai chegar ou quando eles precisam aceitar a 

Jesus como Salvador. Isso pode ser o caso de alguns crentes, mas certamente não com todos. Diferentes pessoas 

têm diferentes experiências. Eu não nego que alguns podem nascer de novo e batizados no Espírito Santo, ao 

mesmo tempo, mas outros não, e Paulo era um deles (ver Atos 9:17, 18 ). 

Capítulo 9 de Atos conta a história de como Paulo foi salvo e cheio do Espírito Santo. Como você provavelmente 

sabe, Paul era anteriormente chamado Saulo e tinha sido um fariseu zeloso, mas mal orientado (veja Atos 

23:06 ). Ele perseguia os cristãos e acreditava que ele fez um serviço para Deus por fazê-lo (ver Filipenses 3:5, 

6 ). 
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Como Saul estava a caminho para trazer os fiéis de volta a Jerusalém para julgamento e punição, uma luz do céu 

brilhou ao seu redor, e ele caiu no chão. Ele ouviu uma voz dizer: "Saulo, Saulo, por que me persegues?" ( Atos 

09:04 ). Tremendo, Saul disse: "Senhor, o que você deseja que eu faça?" ( Atos 09:06 ). Este foi o momento da 

conversão de Saulo, no momento de sua entrega a Deus. Saul chamou Jesus de "Senhor" e, em seguida, ofereceu 

a sua vontade a Ele em sinal de rendição. Deus lhe disse para levantar-se, ir para a cidade, e esperar lá para obter 

mais instruções. 

Saulo ficou cego durante esta experiência. Durante três dias ele não podia ver, e não comeu nem bebeu nada. Em 

uma visão, o Senhor falou a um discípulo chamado Ananias em Damasco e disse-lhe onde ele iria encontrar Saul, 

notando que ele estaria orando. Ao mesmo tempo, Saulo teve uma visão e viu um homem chamado Ananias 

entrar e colocar as mãos sobre ele para que ele pudesse recuperar a visão. 

Porque Ananias sabia de Saul e quanto mal ele havia trazido sobre os santos, ele estava relutante em ir. Mas o 

Senhor disse a Ananias: "Vá", e assim ele foi. O Senhor disse a Ananias que Saulo era um instrumento escolhido 

de Sua a ter o seu nome perante os gentios e os descendentes de Israel (ver Atos 9:10-15 ). 

Em Atos 09:17 , vemos que Ananias impôs as mãos sobre Saulo, chamando-o de "irmão Saulo". O fato de que 

ele chamou de irmão é mais uma prova da conversão de Saulo. Ananias disse que o Senhor o enviou para Saul e 

que ele iria recuperar sua visão e ser "cheio do Espírito Santo." Depois Saul milagrosamente e imediatamente 

recuperou a vista, levantou-se e foi batizado (veja Atos 09:18 ). 

Este parece ser bastante clara. Saul foi convertido em primeiro lugar; então, três dias depois, ele foi cheio do 

Espírito Santo e batizado em água. Se Saul, que se tornou o apóstolo Paulo, precisava ser completamente cheio 

do Espírito Santo, então eu acredito que precisamos ser também. Quando nascemos de novo (aceitar Jesus como 

nosso Salvador) recebemos o Espírito Santo, mas precisamos estar completamente cheio do Espírito Santo.Como 

eu disse, isso ocorre para pessoas diferentes em momentos diferentes. Como um crente em Jesus, você tem o 

Espírito Santo, mas o Espírito Santo não é? E, se Ele faz, quanto de você Ele tem? Pode ser o momento para 

uma completa rendição em sua vida. Peça a Deus para enchê-lo completamente com o Seu Espírito e mantê-lo 

"sempre cheia" com o Espírito, como Efésios 5:18 ensina. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Deus pode usar até mesmo as pessoas mais inesperadas de forma extraordinária para promover Seus propósitos 

do reino. Há alguém em sua vida que parece tão longe de Deus, que ele ou ela nunca vai se tornar um crente?Ser 

encorajada; poder transformador de Deus mudou Paul de um grande perseguidor da igreja a um dos maiores 

defensores da Igreja (veja Atos 9:20-22 ). Ore para que as pessoas não salvas em sua vida, para que, como Paulo, 

vai receber a salvação e viver para Deus. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu não mostram nenhuma parcialidade e que você está não faz acepção de pessoas. 

Adaptado de Atos 10:34 

Deus não tem favoritos 

Atos 10:34 nos diz que Deus não tem favoritos e que Ele é imparcial. Se queremos amar como Deus ama, então 

não devemos mostrar parcialidade também. 

Isso não quer dizer que não podemos ter amigos especiais ou que não podemos ser envolvidos mais com certas 

pessoas do que outros. Isso significa que não podemos tratar algumas pessoas de uma maneira e outras pessoas 

de forma diferente. Nós não podemos ser gentil com aqueles que são bons amigos com a gente, e não importa 

como nós tratamos aqueles que não são de interesse ou importância para nós. 

Eu sei que muitas pessoas com as quais eu não estou interessado em ter relações pessoais profundas, porque eu 

sei que, por uma razão ou outra, não seria proveitosa para qualquer um de nós. Isso não significa que essas 

pessoas são ruins, mas apenas significa uma relação casual entre nós é melhor do que uma relação estreita. 

Todos nós precisamos de certas coisas de nossos amigos mais próximos, e nem todas as pessoas são capazes de 

dar a nós. Deus tem o que eu chamo de "ligações divinas" para todos nós, pessoas que são o ideal para nós. 

Deus me deu várias pessoas assim na minha vida, e eu aprecio muito. Mas Ele também me ensinou a tratar todas 

as pessoas com respeito, para que eles se sintam valorizados, para ouvi-los quando eles estão falando de mim, e 

não para julgá-los de forma crítica. 
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Nossa caminhada de amor com Deus é facilmente visto pela forma como tratamos as pessoas que não podem 

fazer-nos nada. Se realmente quero amar como Deus ama, vamos tratar a todos de forma imparcial, com igual 

honra e respeito. 

Enchei-vos do Espírito Santo 

A Palavra de Deus ensina que embora algumas pessoas receberam o Espírito Santo por meio da imposição das 

mãos, outras vezes o Espírito Santo foi derramado simplesmente fora sobre as pessoas. Atos 10:44 diz que 

enquanto Pedro pregou para o povo, o Espírito Santo caiu sobre tudo que ouviu. Os seguintes versos em Atos 

10 nos dizem que os crentes que vieram com Pedro ficaram admirados porque testemunhou como livremente o 

dom do Espírito Santo foi derramado sobre a multidão como evidenciado por sua fala em línguas desconhecidas. 

Você pode pedir a Deus para enchê-lo e batizá-lo com o Espírito Santo, agora, exatamente onde você está, 

simplesmente orando. Aqui está uma oração que você pode querer usar: 

Pai, em nome de Jesus, peço-te que me batizar no Espírito Santo com a evidência de falar em línguas. Conceda-

me a ousadia como fizeste aqueles que foram preenchidos no Dia de Pentecostes, e dá-me todos os outros dons 

espirituais que Você me desejam ter. 

Agora você pode querer confirmar a sua fé, dizendo em voz alta: "Eu creio que tenho recebido o batismo no 

Espírito Santo, e eu nunca mais será a mesma novamente." 

Se você fez esta oração, esperar em Deus em silêncio e acredite que você recebeu aquele para o qual você 

pediu. Se você não acredita que você recebeu, então, mesmo que tenha recebido, ele será para você como se você 

não tem. Você não pode agir em cima de algo que você não acredita que você tem. 

Quero salientar a importância de "crer pela fé" que você recebeu, e não tomar a sua decisão com base em 

sentimentos. Acredite e continuar acreditando! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O incentivo é um presente poderoso. Não é lisonja ou elogio vazio, mas as palavras animadoras que nos inspiram 

com esperança e confiança a intenção de construir-nos em nossas relações com Deus e com os outros.Barnabé 

era um encorajador e que Deus o enviou para edificar e edificar o povo de Antioquia (veja Atos 11:19-24 ). Você 

tem um "Barnabé" em sua vida? Graças a Deus por essa pessoa. É um "Barnabé" na vida de outra pessoa? Peça a 

Deus para ajudá-lo a ser um incentivo para os outros. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, para que você está familiarizado com e entender o que está em meu coração. 

Adaptado de Atos 15:08 

Abra seu coração 

Na cidade de Filipos, onde Deus dirigiu Paulo e aqueles que viajam com ele, um grupo de mulheres se reuniram 

na margem de um rio para a oração (veja Atos 16:12-14 ). Paul começou a falar com as mulheres, dizendo-lhes 

algumas coisas que eles nunca ouviram antes. Eles estavam acostumados a viver sob a lei judaica, e Paulo 

entregou uma mensagem da graça. Uma das mulheres, chamada Lídia "abriu seu coração" para receber o que 

Paulo disse ( Atos 16:14 ). 

Nós, como Lydia, precisamos abrir nossos corações para as coisas de Deus. A razão pela qual o coração aberto é 

tão importante é que, sem ela, não vamos ouvir coisas, não novos estranhos, coisas off-the-wall, mas as coisas 

diferentes que Deus quer fazer em nossas vidas. É incrível as grandes promessas na Bíblia que se recusam a 

acreditar, porque eles não fazem parte do que nos foi ensinado no passado. Por que a nossa não pode acreditar ser 

progressiva? Por que não podemos aceitar que pode haver algumas coisas que nós não sabemos? 

Eu não estou dizendo que devemos ser tão aberto que acreditar em qualquer coisa que nos é dito ou que o diabo 

quer despejar sobre nós, mas eu estou dizendo que devemos evitar ser tão tacanho que rejeitamos grandes, coisas 

novas de Deus. Não devemos ter medo de ouvir o que está sendo dito e verificá-la para nós mesmos, lendo a 

Bíblia e falar com Deus sobre ele para ver se ele é realmente verdade. 

Devemos ser sincera, não tacanho. Eu fico preocupado com as pessoas que pensam que só há uma maneira de 

fazer as coisas, e é a sua maneira. Pessoas assim são muito difíceis de se trabalhar. Eles muitas vezes têm tanto 
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orgulho que não vai ouvir qualquer coisa que alguém lhes diz. Em contraste, o coração de um crente humilde é 

aberto à verdade. 

Precisamos ter corações abertos. Palavra de Deus e nossos corações se afirmar a verdade para nós quando ouvir a 

verdade. Nossas mentes podem ser fechados, mas o nosso coração deve estar aberto a Deus para que Ele faça 

coisas novas na nossa vida quotidiana. 

Vida Ponto 

Atos 16:22-26 relata um incidente na vida de Paulo e Silas e como a sua alegria precedeu e precipitou um avanço 

"súbita". 

Esses homens de Deus exerceu o poder da alegria em meio a circunstâncias muito difíceis. Suas roupas estavam 

rasgadas, eles foram espancados com varas e jogado na cadeia, e ainda assim eles não fizeram nada de 

errado.Nessa situação deprimente, eles expressaram uma alegria sobrenatural evidenciado por sua orando e 

cantando. Sua alegria não poderia ter sido uma resposta natural, porque não havia nada no mundo natural para 

ser alegre sobre. 

Como resultado de ver em primeira mão a alegria sobrenatural de Paulo e Silas, o carcereiro foi salvo (veja Atos 

16:27-34 ). Acredito que mais pessoas no mundo vai receber a salvação que espera por eles, quando os cristãos 

verdadeiramente começar a expressar a alegria de sua salvação. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Recebendo um bom ensino de pastores, professores e ministros é uma bênção, mas é igualmente importante para 

estudar as Escrituras por si mesmo (ver Atos 17:10, 11 ). Você regularmente reservar um tempo todos os dias 

para ler a Palavra de Deus? Se não, peça a Ele para ajudá-lo a ter uma fome de ler e estudar a Sua Palavra, e fazer 

todos os esforços para fazê-lo diariamente. 

"Em Cristo" 

As frases "em Cristo", "nele", ou, "em quem" que são encontradas em muitos livros do Novo Testamento são de 

vital importância. Se não entender esses termos, nunca teremos uma visão correta sobre o nosso "quem" e vamos 

ser frustrado como passamos a vida a tentar melhorar o nosso "fazer". 

Atos 17:28 diz: "Pois nele vivemos, nos movemos e temos nosso ser." Quando recebemos Jesus Cristo como 

Salvador, que são considerados "nele." O que Ele ganhou e merece, nós recebemos por herança. Examinando o 

relacionamento com nossos filhos naturais pode nos ajudar a compreender melhor este assunto. 

Tenho quatro filhos que estavam originalmente "em mim." Muitos aspectos de suas aparências e personalidades 

resultam do fato de que eles começaram suas vidas "em mim." Eles receberam minha constituição física, a minha 

natureza, o meu temperamento, e assim por diante. Agora que eles estão crescidos, eles estão livres para ir sobre 

a vida "fazer" coisas que me fazem orgulhoso deles, mas nunca se deve esquecer que eles começaram "em 

mim." Esse relacionamento vai durar para sempre. 

Relacionamento com Jesus é mencionado em João 3:3, 4 como "nascer de novo". Nicodemos perguntou a Jesus: 

"Como pode um homem nascer, sendo velho? Ele pode entrar no ventre de sua mãe de novo?" Nicodemos não 

conseguiu ver que Jesus falou de um nascimento espiritual, um nascimento onde são retirados de uma forma 

mundana de vida e colocado "em Cristo" e em uma nova forma de pensar, falar e agir. 

Todos nós devemos saber quem somos em Cristo. Esse é o nosso princípio, o lugar de onde começamos uma 

nova vida. Sem uma profunda compreensão dessa verdade, vamos divagar em torno de vida e até mesmo no 

cristianismo acreditando na mentira de que a nossa aceitação por Deus é baseada em nosso desempenho. 

A verdade é que a nossa aceitação por Deus é baseada no desempenho de Jesus, não a nossa. Quando Ele morreu 

na cruz, nós morremos com ele. Quando Ele foi sepultado, fomos sepultados com ele. Quando Ele ressuscitou, 

que foram ressuscitados com ele. Essa é a maneira que Deus escolhe para ver todos nós que acreditamos 

sinceramente em Jesus como nosso sacrifício substitutivo eo pagamento de todos os nossos pecados. Isso é o que 

significa ser "nele." Quando sabemos quem somos "nele," o nosso comportamento vai mudar e vamos 

progressivamente se comportam cada vez mais de formas que são semelhantes a Cristo. 

Vida Ponto 
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Seja qual for a estação presente na vida, tudo o que somos chamados a fazer, onde quer que você é chamado para 

ir, aproveitar a viagem, de modo que você pode fazer como Atos 20:24 incentiva, e terminar seu curso com 

alegria. Não desperdice um dia da vida preciosa que Deus lhe deu! 

Vida Ponto 

Atos 28:1-5 conta a história de Paulo e seus companheiros de viagem quando eles naufragaram na ilha de 

Malta. Paul estava ocupado apanhando lenha para fazer uma fogueira e secar suas roupas quando uma cobra 

venenosa, expulsos das chamas, de repente mordeu a mão de Paul. A Bíblia diz que Paulo simplesmente sacudiu-

o no fogo, e "não sofreu maus efeitos" ( Atos 28:5 ). Você e eu deveria fazer o mesmo quando as coisas tentar 

"morder" nós, nós também devemos ser ousados interiormente e agitá-lo fora! 

O que quer que pode incomodá-lo do passado, agitá-lo fora! Deus tem um grande futuro planejado para você. Os 

sonhos do futuro não têm espaço para as mordidas de cobra do passado! 

 

Romanos 

Autor: Paul 

Data: Cerca de 57 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Separe o "quem" do seu "fazer". Você pode fazer coisas que Deus não está satisfeito com, mas Ele está sempre 

satisfeito com quem você é, porque você é em Cristo. 

Nós não podemos fazer nada para ganhar ou merecer o amor de Deus, devemos recebê-la como um dom de 

Deus. 

Jesus nos fez justos e por causa de Sua morte na cruz, estamos em relacionamento correto com Deus. 

Introdução 

O livro de Romanos contém muitas verdades vitais que são essenciais para uma compreensão adequada do 

cristianismo. Pessoalmente, sinto que as pessoas que não conhecem e entendem Romanos vai lutar 

tremendamente para realmente compreender o que significa ter vida nova em Cristo e, provavelmente, vai deixar 

de desfrutar de grande parte da vida abençoada que Deus tem para o Seu povo. 

Eu gosto de falar sobre a diferença entre o nosso "quem" e nosso "fazer". Embora Paulo não usou esses termos, 

grande parte do livro de Romanos que aborda muito problema com clareza e detalhe. Paulo compreendeu tão 

bem que as coisas que fazem são separados do que nós somos. Ele ensina que uma vez que sabemos que estamos 

em Cristo, o nosso comportamento (o nosso "fazer") vai mudar, mas tentando simplesmente mudar o 

comportamento nunca vai funcionar. Ele sabe que a transformação vem ao nosso "fazer" como entendemos o 

nosso ", que" do ponto de vista de Deus. 

Muitas das verdades básicas do cristianismo são encontrados em Romanos: não podemos ganhar o amor de Deus, 

mas devemos recebê-lo como um presente; todos pecam, o pecado exige a morte, a morte de Jesus pagou o preço 

pelo nosso pecado, em Cristo, somos feitos justos; não temos que viver sob culpa e condenação, nada pode nos 

separar do amor de Deus. 

Ao ler o livro de Romanos, lembre-se das verdades em que a nossa fé é construído. Lembre-se especialmente que 

você é justo por causa de Jesus (ver Romanos 3:26 ), e que nada pode separá-lo do amor de Deus (verRomanos 

8:35-39 ). 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que não me envergonho do Evangelho de Jesus Cristo, porque é o seu poder que opera para a 

salvação de todo aquele que crê. 

Adaptado de Romanos 1:16 

Consistente, Fé confiante 
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Romanos 1:17 nos ensina que as pessoas que são justos e retos "viverá pela fé". A fé é a confiança em Deus. É 

importante que aprendamos a ser consistentemente confiante, não ocasionalmente confiante. Deixe-me dar um 

exemplo para ilustrar o que quero dizer. 

No ministério, aprendi a permanecer confiante em Deus quando alguém se levantou e caminhou para fora, 

enquanto eu estava pregando. No início do meu ministério, esse tipo de ocorrência tirou todas as minhas 

inseguranças e praticamente destruiu a minha confiança. Devido a uma falta de compreensão corretamente a 

Palavra de Deus, alguns dos nossos amigos e familiares me disse que uma mulher não deve pregar a Palavra de 

Deus. Eu também sabia que algumas pessoas, especialmente os homens, teve dificuldade em receber a Palavra de 

uma mulher. Este foi confuso para mim, porque eu sabia que Deus me chamou e me ungiu para pregar Sua 

Palavra. Eu não poderia ter feito isso de outra forma, mas a rejeição das pessoas ainda me afetou porque eu não 

tinha confiança. Eu tive que crescer em confiança para o lugar onde a opinião das pessoas e da sua aceitação ou 

rejeição não alterou o meu nível de confiança. Minha confiança tinha que estar em Deus, não nas pessoas. 

Quando o crescimento e progresso do meu ministério parecia dolorosamente lento, eu tive que praticar ser 

consistentemente confiante. É mais fácil permanecer confiante quando vemos progresso, mas durante os tempos 

de espera o diabo ataca a nossa confiança e tentativas de destruí-la. Devemos resistir a ele. 

Romanos 1:17 fala sobre toda a questão da fé. Ele diz que devemos viver pela fé. A versão King James desse 

versículo diz que a justiça de Deus se revela "de fé em fé." Em outras palavras, podemos ir de fé em fé. Passei 

muitos anos indo de fé para duvidar à incredulidade e depois de volta para a fé. Eu perdi um monte de tempo 

precioso até que me tornei consistente na minha fé caminhada. Desde então, tenho tentado praticar estar 

confiante em todas as coisas, com a ajuda de Deus. 

Você pode ter a fé consistente e confiante também. Peça a Deus para ajudá-lo a resistir ao ataque do inimigo 

quando ele tenta roubar-lhe que a fé. Aprenda a ir de "fé em fé" com a superação confiança. 

Vida Ponto 

Romanos 2:01 nos ensina que as coisas que julgam em outras pessoas são as mesmas coisas que fazemos de nós 

mesmos. 

O Senhor uma vez me deu um bom exemplo para me ajudar a entender este princípio. Fiquei pensando por que 

faríamos algo de nós mesmos e acho que foi perfeitamente bem, mas julgar alguém para fazê-lo. Ele disse: 

"Joyce, você se olha através de óculos cor de rosa, mas você olha para todos os outros através de uma lupa." 

Nós dar desculpas para o nosso próprio comportamento, mas quando alguém se comporta exatamente da mesma 

maneira, somos muitas vezes impiedoso. Fazer aos outros o que queremos que eles façam a nós (ver Mateus 

7:12 ) é um princípio boa vida a seguir, que nos impede de ceder em julgamento e crítica. 

Pensamentos de julgamento vir de uma mente negativa mente que pensa sobre o que está errado com um 

indivíduo em vez do que é certo. 

Convido você a aprender a ser positivo e não negativo! Outros irão beneficiar, mas você vai se beneficiar mais 

do que ninguém. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu não mostram nenhuma parcialidade, favor indevida, ou injustiça. Com Você, uma 

pessoa não é diferente do outro. 

Adaptado de Romanos 2:11 

Vida Ponto 

Romanos 3:17 descreve como minha vida costumava ser. Eu não tinha experiência em tudo com a apreciar uma 

vida tranquila, eu não sabia nem como começar. Eu cresci em um ambiente de conflito, e isso era tudo o que eu 

já conheci. Eu tive que aprender uma nova forma de viver. 

Agora eu sou viciado em paz. Assim que a minha paz desaparece, eu me pergunto como eu perdi isso e começar 

a procurar maneiras de obtê-lo de volta. 

Eu acredito que você vai se tornar tão com fome para a paz com Deus, paz consigo mesmo e paz com os outros 

que estarão dispostos a fazer os ajustes que você precisa fazer a fim de tê-lo. Eu também acredito que você vai 
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começar a seguir a paz em todos os momentos porque a paz vai levar você para a perfeita vontade de Deus para 

sua vida. 

Todos pecaram 

Nós às vezes cair na armadilha de pensar que somos as piores pessoas na face da terra, e que ninguém faz tantas 

coisas erradas que fazemos. Mas Romanos 3:23 diz que todos pecaram e carecem da glória (excelência) de 

Deus. Todo homem, mulher ou criança que já nasceu, nem nunca será, tem um problema com o pecado. Mas a 

boa notícia é que Deus providenciou uma resposta para nosso dilema. 

Assim como todos pecaram, todos são justificados e feitos justos por meio da redenção fornecido em Cristo 

Jesus. Isso significa que, como crentes em Jesus Cristo, temos agora "retidão" em vez de "errado". Durante 

grande parte da minha vida eu senti tudo errado. Eu tinha uma gravação tocando na minha cabeça uma e outra 

vez: O que há de errado comigo? 

Satanás quer que a gente se sentir mal, sem valor, e como messes sem esperança. Ele sabe que, sem confiança 

que nunca passo de fé para cumprir nossos destinos ordenados por Deus. Ele sabe se ele pode nos manter na 

prisão de auto-ódio, a auto-rejeição, ou simplesmente não gostar de nós mesmos que ele vai nos impedir de fazer 

progressos ou nunca ser uma ameaça para ele e para o reino das trevas. 

Devemos acreditar que nós fomos feitos justos aos olhos de Deus, antes de se comportará corretamente. Nós não 

podemos produzir o fruto de algo para o qual foi semeado nenhuma semente. O próprio Jesus é a semente justa 

semeado na morte e ressuscitou no poder, por isso podemos dizer juntamente com o apóstolo Paulo: "Por nossa 

causa Ele fez Cristo [virtualmente] para ser o pecado que não conheceu pecado, para que nele e através dele nós 

pudemos tornar-se [dotados, visto como sendo, e exemplos da] justiça de Deus [o que devemos ser, aprovados e 

aceitáveis e em relacionamento correto com Ele, por Sua bondade] "( 2 Coríntios 5:21 ). 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que eu sou justificado e no pé direito com você pelo seu e graça, pela redenção Você forneceu 

para mim em Jesus Cristo. 

Adaptado de Romanos 3:24 

Vida Ponto 

Se realmente deseja ter sucesso em ser nós mesmos, absolutamente deve ter uma compreensão completa do que 

nos justifica e nos faz bem com Deus. Esta escritura maravilhosa, Romanos 3:28 , dá uma ótima notícia! Ela nos 

diz que somos justificados pela fé em si só e não por nossas obras de Cristo (ver também Efésios 2:8, 9 ). 

Se tivermos fé verdadeira, vamos fazer boas obras, mas a nossa dependência não estará em obras. Nossas obras 

será feito como actos de amor para Deus, em obediência a Ele.-e não como "obras da carne" por que nós 

esperamos ganhar pé direito e aceitação com ele. 

Vida Ponto 

Encorajo-vos a dar uma olhada positivo para as possibilidades do futuro e falar de coisas que são inexistentes, 

como se eles existem (veja Romanos 4:17 ). Pense e fale sobre o seu futuro de uma forma positiva de acordo com 

o que Deus colocou em seu coração, e não de acordo com o que você viu no passado ou estão vendo mesmo 

agora no presente. Ele tem um grande futuro para você. Acredite e confessá-lo! 

Vida Ponto 

Olhe além de onde você está e ver com os olhos da fé, crendo em Deus, mesmo para o impossível! Romanos 

4:18 diz que Abraão não tinha nenhuma razão para esperança, mas ele esperava na fé que a promessa de Deus 

para ele seria cumprida (ver Gênesis 15:05 ). Uma mente e atitude esperançosa administrar paz e alegria, 

enquanto o medo eo desânimo roubar tanto. 

Não custa nada para ser positivo e acreditar que Deus pode mudar você e sua vida. Impulsionar suas bênçãos, 

dizendo que você ama sua vida, e ser grato em todas as coisas, não importa o que as circunstâncias possam ser. 

Vida Ponto 
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Romanos 4:18-21 nos lembra que Deus prometeu a Abraão que ele teria um herdeiro de seu próprio corpo 

(ver Gênesis 15:1-6 ). Muitos anos vieram e foram e ainda não havia nenhuma criança como resultado do 

relacionamento de Abraão e Sara. Abraão ainda estava na fé, crendo que o que Deus havia dito que 

aconteceria. Enquanto ele estava, ele foi atacado com pensamentos de dúvida, eo espírito de incredulidade 

pressionou-o a desobedecer a Deus. 

A desobediência em uma situação como esta pode ser simplesmente desistir quando Deus nos pede para 

continuar. A desobediência é desconsiderar a voz do Senhor, ou o que Deus está falando para nós pessoalmente, 

e não apenas transgredir os Dez Mandamentos ou um versículo bíblico específico. 

Romanos 4:20 diz que Abraão continuou a ser firme, ele manteve louvando e dando glória a Deus. Quando ele 

fez isso, ele cresceu mais forte na fé. Ele sentiu-se confiante de que Deus iria manter sua palavra. Siga o exemplo 

de Abraão e manter o seu coração cheio de fé e suas ações cheias de obediência. 

Fé para Fulfillment 

Quando eu estou em uma batalha, sabendo que Deus prometeu, mas ainda enfrentando ataques de dúvida e 

descrença, eu gostaria de meditar sobre Romanos 4:18-21 . 

Quando Deus nos diz algo ou nos pede para fazer alguma coisa, a fé para crer ou não ele vem com uma palavra 

de Deus. É ridículo pensar que Deus espera que façamos algo sem nos dar a capacidade de acreditar que 

podemos fazer isso. Satanás sabe quão perigoso somos quando nossos corações estão cheios de fé, para que ele 

nos ataca com dúvidas e incredulidade. Não é que nós não temos fé, é apenas que Satanás tenta destruir a nossa 

fé com mentiras. 

Deixe-me dar um exemplo sobre o tempo que eu recebi meu chamado para o ministério. Era uma manhã comum, 

como qualquer outro, só que eu tinha acabado de ouvir a minha primeira fita ensino cristão. I foi agitada no meu 

coração e espantado que alguém poderia ensinar a partir de uma escritura por uma hora inteira, e que todos os 

seus ensinamentos seria interessante. De repente, senti um intenso desejo de ensinar a Palavra de Deus bem em 

mim. Em seguida, a voz do Senhor veio a mim, dizendo: "Você vai passar por todo o lugar e ensinar a Minha 

Palavra, e você terá um ministério fita ensino de grande porte." Eu não ouvi a voz audível de Deus, mas eu ouvi 

uma voz mansa e delicada dentro de mim. 

Não teria havido nenhuma razão natural em tudo para mim acreditar que Deus realmente falou comigo, ou que eu 

poderia ou nunca faria o que eu pensei que eu acabei de ouvir. Eu tinha muitos problemas dentro de mim 

mesmo. Eu não parecia ser "material de ministério", mas Deus escolhe as coisas fracas e loucas do mundo para 

colocar o sábio à vergonha (veja 1 Coríntios 1:27 ). Ele olha para o coração do homem e não a aparência externa 

(ver 1 Samuel 16:07 ). Se o coração interior de uma pessoa é certa, Deus pode mudar o lado de fora. 

Embora não houvesse nada no natural para indicar que eu deveria acreditar quando o desejo por um ministério de 

ensino veio em cima de mim, eu estava cheio de fé que eu poderia fazer o que o Senhor queria que eu 

fizesse.Quando Deus chama, Ele dá vontade, fé e capacidade de fazer o trabalho. Mas eu também quero dizer-lhe 

que, durante os anos que passei em treinamento e espera, o diabo me atacou regularmente com dúvida e 

descrença. 

Deus coloca sonhos e visões nos corações de Seu povo, eles começam como pequenas "sementes". Assim como 

uma mulher tem uma semente plantada em seu ventre quando ela fica grávida, por isso nós nos tornamos 

"grávida", por assim dizer, com as coisas que Deus fala e promessas. Durante a "gravidez", Satanás trabalha 

arduamente para tentar nos levar a "abortar" os nossos sonhos. Uma das ferramentas que ele usa é a dúvida, outra 

é a incredulidade. Ambos trabalham contra a mente. 

A fé é um produto do espírito, que é uma força espiritual. O inimigo não quer que a sua mente para concordar 

com o seu espírito. Ele sabe que, se Deus coloca em você a fé para fazer alguma coisa, e você começa positivo e 

começar consistentemente acreditar que você pode realmente fazê-lo, então você vai causar danos consideráveis 

ao seu reino. 

Encorajo-vos a ser assegurado na sua fé que Deus vai seguir com o que Ele lhe prometeu pela Sua 

Palavra. Receba as Suas promessas em sua mente, pense sobre eles, falar deles, e deixe o seu aumento de fé. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Alguma vez você já se perguntou se Deus realmente pode fazer o que Ele prometeu? Abraão teve boas razões 

para duvidar que Deus lhe prometeu um filho, mesmo que ele e sua esposa foram muito além do período de 

procriação. No entanto, a Palavra de Deus nos diz que a fé de Abraão cresceu enquanto esperava o cumprimento 

da promessa de Deus (ver Romanos 4:20 ). Quando você for tentado a duvidar das promessas de Deus, peça a 

Deus para dar-lhe a crescer a fé como a de Abraão, para que você também vai estar convencido de que o que 

Deus promete, Ele cumprirá em sua vida. 

Você é amado 

Romanos 5:5 diz que o amor de Deus é derramado em nossos corações pelo Espírito Santo que ele nos deu. Isto 

significa simplesmente que, quando o Senhor, na forma do Espírito Santo, vem habitar em nossos corações 

através da nossa fé em Seu Filho, Jesus Cristo, Ele traz o amor com Ele, porque Deus é amor (veja 1 João 4:8 ) . 

Todos nós precisamos nos perguntar é o que estamos fazendo com o amor de Deus que tem sido dado livremente 

para nós. Será que rejeitá-la, porque não acho que são valiosos o suficiente para ser amado? Não acreditamos que 

Deus é como as outras pessoas que rejeitaram e nos machucar? Ou vamos receber o Seu amor pela fé, crendo que 

Ele é maior do que as nossas falhas e fraquezas? 

Que tipo de relacionamento você tem com Deus, consigo mesmo e, finalmente, com os outros? 

Por um longo tempo, eu não sabia que eu tinha um relacionamento comigo mesmo. Era algo que eu nunca pensei 

até que Deus começou a me ensinar nesta área. Agora eu percebo que eu passar mais tempo comigo do que com 

qualquer outra pessoa, e é vital que se dão muito bem comigo. Claro, o mesmo é verdade para você. 

Todos nós sabemos quão agonizante é trabalhar dia após dia com alguém que não se dá bem com, mas pelo 

menos não temos de levar essa pessoa para casa conosco à noite. Mas estamos com nós mesmos o tempo todo, 

dia e noite. Nós nunca temos um minuto de distância de nós mesmos, nem mesmo um segundo, portanto, é de 

extrema importância que temos paz com nós mesmos e aceitar o amor de Deus em nossos corações. Encorajo-

vos a receber o amor de Deus de uma maneira nova de hoje. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você daria sua vida por alguém que você desprezou? Isso é exatamente o que Jesus fez, de acordo com Romanos 

5:6-8 . Deus te amou tanto, que mesmo antes que o amava, quando você era contra Ele, Ele enviou Jesus para 

morrer por você. Graças a Deus por Seu amor incrível hoje! 

Vida Ponto 

O que você acredita sobre si mesmo? Você acredita que você deve ter a aprovação do povo, a fim de ser feliz? Se 

assim for, você nunca será feliz quando alguém desaprova você. Você acredita que está tudo errado? Se você 

fizer isso, você vai continuar a produzir um comportamento errado. Sua vida vai dar frutos no exterior do que 

você acredita sobre si mesmo no interior. 

Deus quer que a gente se comportar corretamente, para que Ele nos dá o que precisamos para fazer isso. Deus 

nunca nos obriga a fazer algo sem nos dar o que precisamos fazer. Deus nos dá o dom da justiça, para que 

possamos nos tornar justos no que pensamos, por exemplo, e fazer! Embora pecamos, dom gratuito de Deus da 

justiça não pode sequer ser comparado com o nosso pecado. Nosso pecado é grande, mas o Seu dom gratuito da 

justiça é maior. Nosso pecado foi tragada pela Sua justiça. Nossa justiça não é encontrado em que as pessoas 

pensam de nós, encontra-se em Cristo. Romanos 5:17 diz que Cristo é nossa justiça de Deus. 

Deixe que a verdade afundar em seu coração e mente. Jesus Cristo é a sua justiça. Você é justo nele, e por isso 

Deus está contente com você. 

O Poder da Obediência 

Romanos 5:19 nos ensina que as nossas escolhas para obedecer ou não obedecer não só nos afeta, mas muitas 

outras pessoas também. Vemos um exemplo disso na Bíblia em que os israelitas experimentaram o fruto da sua 

desobediência após o êxodo do Egito. Se eles tivessem prontamente obedeceu a Deus, quanto maior a sua vida 

teria sido (ver Hebreus 3:8-11 )! Muitos deles e seus filhos morreram no deserto porque não se submeteria aos 

caminhos de Deus. Seus filhos foram afetados por suas decisões, e por isso são os nossos. 

Recentemente, meu filho mais velho disse: "Mãe, eu tenho algo a lhe dizer, e eu posso chorar, mas me ouça. Eu 

estive pensando sobre você e meu pai e os anos que têm colocado em meu ministério, e todas as vezes que 
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preferiu obedecer a Deus e como ela não tem sido sempre fácil para você. Percebo, mamãe, que você eo papai 

passaram por coisas que ninguém sabe sobre, e eu quero que você saiba que esta manhã Deus me fez consciente 

de que estou beneficiando muito de sua obediência, e eu aprecio isso. " 

O que ele disse significou muito para mim, e isso me fez lembrar de Romanos 5:19 . 

Sua decisão de obedecer a Deus afeta outras pessoas, e quando você decide desobedecer a Deus, que também 

afeta os outros também. Você pode desobedecer a Deus e optar por ficar no deserto, mas por favor, mantenha em 

mente que se você agora tem filhos ou nunca vai ter filhos, suas decisões vão mantê-los no deserto com 

você. Eles podem conseguir ter-se fora quando eles são cultivados, mas posso garantir-vos que eles vão pagar um 

preço por sua desobediência. 

A obediência é uma escolha de longo alcance, que fecha as portas do inferno e abre as janelas do céu, e ele tem o 

poder de afetar muitas pessoas. Basta pensar nisso: Por causa da disposição de Jesus para ser obediente, 

incontáveis multidões serão trazidos para pé direito com Deus. 

Sua vida pode estar em melhor forma agora se alguém em seu passado obedeceu a Deus. Se houver um ciclo de 

desobediência em sua família ou entre seus amigos, por que não quebrá-lo, recusando-se a ser desobediente em 

sua própria vida? Diga a Deus que você quer obedecer e peça a Ele para ajudá-lo. Dessa forma, você irá definir a 

si mesmo e seus filhos para grandes bênçãos! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Romanos 6:15 diz que sabendo que vai receber o perdão não significa que estamos livres para pecar! Graça não é 

para incentivar o pecado. Pelo contrário, estamos a viver em obediência. Existe uma área de pecado em sua vida 

que você luta com? Não tratá-lo casualmente, porque você sabe que vai ser perdoado, mas pedir a Deus para 

fortalecê-lo e ajudá-lo a parar de cometer esse pecado. 

Aprecie sua liberdade 

Romanos 6:18 afirma que aqueles de nós que são cristãos foram libertados do pecado. Como filhos de Deus, 

devemos experimentar a gloriosa liberdade ea liberdade Jesus morreu para nos dar a liberdade para desfrutar de 

tudo o que Deus nos deu através de Seu Filho. 

Mas Satanás tenta roubar-nos de desfrutar de nossas vidas. Ele nos acusa, nos condena, e nos faz sentir inseguro 

porque ele sabe que não pode, simultaneamente, aproveitar a vida e ter sentimentos negativos em relação a nós 

mesmos. Graças a Deus, podemos sair de sua armadilha e comece a desfrutar a nossa liberdade comprado pelo 

sangue e liberdade. 

Jesus falou sobre o nosso direito de ser livre em João 8:31, 32 : "Se vós permanecerdes na minha palavra ... você 

é verdadeiramente meus discípulos, e conhecereis a verdade, ea verdade vos libertará." (ver também João 8:36 ). 

Você está gostando de liberdade espiritual em Jesus ou você está sacrificando a sua alegria, porque você está 

preso na mentalidade legalista, rígidos de acreditar que você tem que fazer tudo isso? Se você vive uma vida 

inflexível, você não vai ter uma vida agradável. Eu sei. O tempo veio quando eu enfrentei o fato de que eu era 

legalista e rígida, e embora esta verdade foi difícil para mim emocionalmente, Deus usou para me libertar. 

Jesus veio para que pudéssemos ter e aproveitar a vida ao máximo, até que transborde (ver João 

10:10 ). Seguindo um estilo de vida legalista vai nos levar obras fúteis esforços que nos levam a lutar e viver em 

frustração.Lembre-se, não há escravidão ou carga em Deus. Suas regras (os seus caminhos para que possamos 

fazer as coisas) estão cumprindo e libertadora. Jesus veio para nos libertar! 

Sentindo-se culpado e condenado na maioria das vezes não é liberdade. Estar em turbulência mental e emocional 

não é liberdade. Ser triste e deprimido não é liberdade. 

Você já atingiu o ponto em que você está cansado de tentar estar no controle de tudo e correr o mundo? Você 

está disposto a desistir e pedir a Deus para ajudá-lo? Se for assim, faça esta oração: 

Senhor, estou cansado de ser legalista e complicado. Eu só quero ter um pouco de paz e desfrutar de minha 

vida. Então, Senhor, dá-me o desejo de fazer o que é correto em seus olhos. Se você não fizer o que precisa ser 

feito, então não vai ser feito. Estou totalmente de se render e coloco minha confiança em você. 

Encorajo-vos a deixar de lado as limitações e derrota do legalismo e fazer o seu melhor, começando agora, para 

aproveitar a vida de liberdade que Deus coloca à disposição de vocês em Cristo Jesus. 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

Qual é a diferença entre um salário e um presente? Você ganha um salário, mas você receber um 

presente. Em Romanos 6.23 , Paulo ensina que o pagamento, a consequência inevitável que ganhou por causa do 

nosso pecado, é a morte. Que alívio que Deus oferece a cada indivíduo o presente-algo que não podemos ganhar-

da vida eterna em Jesus Cristo. Se você recebeu este presente, agradecer a Deus por Sua generosidade e graça! Se 

você ainda não recebeu dom da vida eterna de Deus, eu encorajo-vos a pedir a Ele por isso. Ele terá prazer em 

dar a você! 

Novidade de vida 

A antiga aliança está pronto e foi substituído por uma nova e melhor aliança (veja Hebreus 08:13 ). A lei de Deus 

não vem a nós em tábuas de pedra, mas está escrito em nossos corações. Não vivemos mais sob a lei, que diz-nos 

a vontade de Deus, nós agora vivemos sob a graça que nos capacita a fazer a vontade de Deus, porque queremos 

e não apenas porque é a lei. A morte ministros lei, mas ministros de carência vida. 

A graça é o poder do Espírito Santo em nossas vidas que nos permite fazer o que Deus nos instrui a fazer. É pela 

graça (poder de Deus) pela fé que somos salvos e feitos participantes da salvação de Cristo. 

Romanos 7:06 ensina que devemos ser guiados pelas sugestões interiores do Espírito Santo. O Espírito Santo 

habita em nós e nos quer para permitir a boa vontade dEle para liderar, orientar e controlar-nos. Quando nos 

submetemos aos Seus sussurros, experimentamos novidade de vida. A Lei só nos dá regras e regulamentos e nos 

sentimos culpados e condenados, quando não segui-los. Mas o Espírito nos dá não só o desejo de fazer o que é 

certo, mas também a capacidade e um novo zelo para fazê-lo. Ele nos capacita a servir a Deus com entusiasmo, 

não por um senso de obrigação. 

Aprender a ser conduzido pelo Espírito Santo deve ser um dos principais objetivos de cada crente em Jesus 

Cristo. Somente o Espírito Santo conhece a mente de Deus a respeito de nossas vidas e de nossas 

circunstâncias.Ele irá revelar a vontade de Deus para nós e nos levar a sua plenitude como nós diligentemente 

seguir Seus sussurros. 

Para solicitar meios "para lembrar" ou "dar uma sugestão." Ele não indica força, controle ou 

manipulação. Quando alguém nos faz lembrar de fazer algo que tenha esquecido ou estão em perigo de 

esquecimento, ainda podemos escolher se vamos ou não agir sobre esse lembrete. O Espírito Santo é um 

cavalheiro e nunca vai forçar si mesmo ou a vontade de Deus. Deus coloca diante de cada um de nós a vida ea 

morte e encoraja-nos a escolher a vida para que nós e nossos descendentes possam ter a vida que Ele 

cuidadosamente planejadas para nós. 

Encorajo-vos a aprender tudo que puder sobre como se conduzir pelo Espírito Santo, pois isso é uma bênção, um 

privilégio, e um ato de obediência para os cristãos. 

Vida Ponto 

Quando condenação vem de encontro a você, deixe-me encorajá-lo a citar Romanos 8:1 como uma "arma 

Palavra". Lembre-se de Satanás e que não andam segundo a carne, mas segundo o Espírito. Andando segundo a 

carne está dependendo de si mesmo; andando segundo o Espírito é depender de Deus. 

Quando você falha (o que você preferir), isso não significa que você é um fracasso. Significa simplesmente que 

você não fizer tudo certo. Nós todos temos que aceitar o fato de que nós temos pontos fortes, juntamente com 

fraquezas. Deixe Cristo ser forte em suas fraquezas; seja ele o vosso força em seus dias fracos. Se você está 

esperando para a vitória em uma área e você ainda não viu, ao invés de se sentir condenado sobre isso, seja 

paciente. Não receber condenação, andar no Espírito. 

Nenhuma condenação em Cristo 

Apesar de Romanos 8:1 nos ensina que não há condenação para os que estão em Cristo, muitos crentes ainda 

lutam muito com culpa e condenação. Por causa de nosso amor a Deus que nós queremos fazer o que é certo, 

mas há momentos em que andam na carne em vez de no Espírito e cometemos erros. Nós pecamos e fazer 

escolhas erradas. Quando percebemos que temos pecado, devemos nos arrepender rapidamente e completamente, 

estar disposto a afastar-se do pecado e fazer o que é certo com a ajuda de Deus. Uma vez que se arrependeu e 

pediu a Deus para nos perdoar, não devemos continuar a levar esses fardos pesados de condenação. Jesus nos 

libertou tanto iniqüidade e culpa. Quando nos arrependemos e pedimos a Deus para nos perdoar, Ele não só 
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perdoa, mas Ele se esquece e remove o nosso pecado, tanto quanto o leste é do oeste (ver Salmo 103:12 ;Hebreus 

10:17, 18 ). 

Jesus morreu como o sacrifício perfeito para pelo pecado e nenhum outro sacrifício é ou venha a ser necessário 

(ver Hebreus 10:11, 12 ). A culpa que sentimos quando pecamos muitas vezes é a nossa maneira de "sacrificar" 

para pagar pelos pecados que cometemos. Achamos que de alguma forma se somos miseráveis e não nos permitir 

desfrutar a vida que os nossos sentimentos de condenação ajudar a equilibrar a balança da justiça. Esse tipo de 

pensamento é errado! 

A culpa é um fardo invisível que nos desgasta e não é bom em tudo. Na verdade, impede o progresso e nos torna 

incapazes de comunhão adequada com Deus, porque devemos nos aproximar com fé e com coragem, não com o 

medo ea culpa. 

Algumas pessoas estão literalmente viciados em culpa. Eles não me sinto bem, a menos que se sentir mal! Eu era 

como que por muitos anos e Deus me ensinou a usar a minha fé para viver livre de culpa e condenação. Ou nós 

acreditamos que Jesus pagou por nossos pecados na íntegra ou acreditamos que deve adicionar os nossos 

sacrifícios ao seu, o que, é claro, está incorreto. 

Romanos 8:1 instrui-nos a caminhar segundo o Espírito, e não da carne. Uma das maneiras de fazer isso é através 

da manipulação de nossos pecados da forma como o Espírito Santo nos diz que, o que não é, definitivamente, a 

arrepender-se e, em seguida, se sentir culpada. Deus promete que Ele é fiel para perdoar os pecados e nos 

purificar de eles se nos arrependermos e admiti-los (ver 1 João 1:9 ). Deus nunca faz nada pela metade. A obra de 

Jesus na cruz é terminado, assim que começar a desfrutar da liberdade da culpa e condenação que está disponível 

para você. Não acredite em seus sentimentos mais do que você crer na Palavra de Deus! 

Vida Ponto 

Quando o enganador fala conosco, ele não pode dar a paz. Quando tentamos resolver as coisas com o nosso 

próprio raciocínio, não podemos encontrar a paz, porque de acordo com Romanos 8:06 , o pendor da carne é a 

morte, mas a mente do Espírito Santo é vida e paz. 

Você tem que tomar uma decisão? Coloque-o sobre a "escala de paz", e não proceder se a paz não pode realizar o 

seu peso contra a orientação que você já ouviu falar. Você não tem que explicar aos outros porque você não tem 

paz sobre isso, às vezes você não vai saber por si mesmo. Você pode dizer simplesmente: "Não é sábio para que 

eu faça isso, porque eu não tenho paz com isso." 

Mesmo quando você acredita que Deus fala com você, você deve esperar para agir até que a paz preenche sua 

alma para fazer o que Ele instruiu que você faça. Desta forma, você está certo de que o seu momento certo. 

Costumo dizer: "Que emoções diminuir e depois decidir." Se esperarmos para a verdadeira paz de Deus, vamos 

ser obediente com fé. A paz é verdadeira confirmação de que estamos ouvindo de Deus. 

Vida Ponto 

Romanos 8:6-14 nos ajuda a entender as diferenças entre seguindo nossos desejos carnais e permitindo que o 

Espírito de Deus para nos guiar. Toda vez que a nossa carne quer fazer uma coisa e o Espírito de Deus quer que 

façamos algo mais, optando por seguir o Espírito de Deus, precisamos saber que a nossa carne vai sofrer. Nós 

não gostamos disso, mas a Bíblia diz que se nós queremos compartilhar a glória de Cristo, temos que estar 

dispostos a compartilhar seu sofrimento (ver 1 Pedro 4:13 ). 

Gosto de incentivar aqueles que estão apenas começando a andar com Deus, uma vez que o apetite carnal não 

está mais no controle, eles vão chegar ao ponto onde é mais fácil obedecer a Deus. Mesmo que a obediência é 

difícil eles vão chegar ao lugar onde eles realmente apreciar fazê-lo. Se você é novo para a fé cristã, ser 

incentivada! 

Vida Ponto 

Romanos 8:15 nos ensina que o Espírito Santo é o "Espírito de adoção". Aqui, a palavra adoção significa que 

foram trazidos para a família de Deus, mesmo que estávamos anteriormente estranhos, alheios a Ele de qualquer 

forma. Nós éramos pecadores que serviram a Satanás, mas Deus, em Sua grande misericórdia, nos redimiu e nos 

comprou com o sangue do seu próprio Filho. Pense em você como um filho de Deus: amado, aceito e autorizado 

pelo Seu amor incondicional por você. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DPs%2B103%253A12
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DHeb%2B10%253A17-18
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DHeb%2B10%253A17-18
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DHeb%2B10%253A11-12
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DRo%2B8%253A1
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Jn%2B1%253A9
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DRo%2B8%253A6
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DRo%2B8%253A6-14
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Pe%2B4%253A13
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DRo%2B8%253A15


Colocar a palavra para Trabalhar 

Paulo sofreu muito durante sua vida-naufrágios, espancamentos que o deixaram à beira da morte, abandono de 

amigos, prisão e, eventualmente, a execução (ver 2 Coríntios 11:23-28 ). A Escritura nos ensina que todos nós 

enfrentamos várias formas de sofrimento em nossas vidas (ver João 16:33 ). Como você pode suportar o 

sofrimento? Uma maneira é pedir a Deus para ajudá-lo a ter a atitude de Paulo de confiança de que sofrimentos 

terrenos não pode chegar perto de comparação para a glória um dia você vai ver (ver Romanos 8:18 ). 

Vida Ponto 

Deus não nos criou para o fracasso. Podemos falhar em algumas coisas em nosso caminho para o sucesso, mas se 

nós confio, Ele vai levar até mesmo os nossos erros e trabalhar com eles para o nosso bem (ver Romanos 

8:28 ). Deus pode tomar nossos erros e transformá-los em milagres, se continuarmos a confiar confiança nEle. 

Seguro ou obediente? 

Mesmo quando estamos em um lugar da obediência a Deus, que muitas vezes não têm nenhuma maneira natural 

de saber com certeza se estamos certos ou errados. Não temos nada mais do que fé para nos ajudar a dar o 

primeiro passo. Nós não podemos ter certeza de que o que estamos fazendo é a coisa certa até que tenhamos feito 

isso e depois olhar para trás para ver se a graça de Deus estava lá para fazer com que nossos esforços para dar 

frutos bons. 

Às vezes a gente pode estar incorrecto. Esse pensamento parece assustador, por isso acho que é melhor eu ficar 

aqui onde é seguro. Mas se fizermos isso, vamos em breve ser miserável, se Deus realmente nos disse para 

seguir em frente. 

Se nossos corações estão certos, e nós fazemos o nosso melhor quando ouvimos dele, Deus vai nos redimir e 

honrar os nossos passos de obediência. Se nos movermos em confiança infantil para obedecer o que nós 

acreditamos em nossos corações Ele nos disse para fazer, mesmo que a decisão está errada, Deus tomará esse 

erro e trabalhar com isso para o nosso bem. Eu sei que isso é verdade, porque Romanos 8:28 diz que todas as 

coisas cooperam e se encaixam no plano de Deus para o bem para aqueles de nós que são chamados segundo o 

seu propósito. 

Muitas pessoas têm medo de mudar, porque eles pensam que, se cometer um erro, Deus vai ficar zangado com 

eles. Mas é aí que confiando na Sua personagem é tão vital para caminhar na fé. As pessoas que estão com muito 

medo de obedecer são tão miserável assim mesmo que eles não podem ficar pior fora, ao sair e tentar fazer o que 

Deus está dizendo a eles o que fazer. 

Uma vez tive uma posição de ministério em nossa igreja para casa. Eu adorei, mas senti que Deus estava me 

levando para sair em algo novo. Eu deixou, mas não porque eu queria. Saí porque unção e poder para mim estar 

lá de Deus tinha levantado, e eu me tornei miserável até que eu lhe obedeciam. Eu percebi que eu iria encontrar a 

paz só se eu deixei a minha "zona de segurança" e testado o que eu acreditava Ele me disse para fazer. Essa era a 

única maneira de descobrir se eu estava certo ou errado em ouvir a Sua voz. Eu tive que sair para descobrir! 

Exorto-vos com esta verdade: Não gaste toda a sua vida a jogar pelo seguro! A segurança é muito confortável, 

mas pode mantê-lo de plano perfeito de Deus para sua vida. Confie em Sua Palavra e manter o coração disposto e 

pronto a obedecer. Você vai encontrar em toda a sua vida que Deus nos chama regularmente fora de nossas zonas 

de conforto e em novos lugares de fé e crescimento nEle. 

Vida Ponto 

Deus aprovado de vocês antes de mais ninguém nunca teve a chance de reprovar. Se Deus aprova você e te aceita 

como você é, por que se preocupar com o que os outros pensam? Se Deus é por você, e Ele é, de acordo 

com Romanos 8:31 , que pode ser eficazmente contra você? 

Deus é para você 

Romanos 8:31 nos diz claramente que Deus é para nós. Sabemos também que Satanás é contra nós. A pergunta 

que devemos fazer é: vamos concordar com Deus ou com o diabo? Você sabe a resposta. Pare de se opor-se e 

mentalmente bater-se apenas porque Satanás está contra você! 

É triste dizer, às vezes descobrimos pessoas também estão contra nós. Satanás nem sempre funciona sozinho no 

reino espiritual, ele também trabalha através de pessoas no reino natural. Ele ataca a nossa confiança através das 
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coisas que as pessoas dizem ou não dizem. Ele pode nos fazer sentir-se indigno ou rejeitado por causa de 

palavras ou ações de outra pessoa. 

Qual a importância de opiniões dos nós das pessoas? Será que estamos a pensar por nós mesmos, ou estamos 

sempre concordando com a opinião de todo mundo? Se a opinião das pessoas, julgamentos e atitudes para nós às 

vezes são inspirados pelo diabo, então temos de resistir ao que as pessoas pensam e dizem que em vez de 

concordar com ele. 

Se sabemos que Deus é por nós, então não importa o que sentimos ou o que outras pessoas pensam de nós. Como 

a Bíblia diz em Romanos 8:31 , quem será contra nós se Deus é por nós? Se Ele está do nosso lado, então o que 

os outros podem fazer conosco? Hebreus 13:06 faz uma observação semelhante: "Então, ter conforto e são 

incentivados e com confiança e ousadia dizer: O Senhor é o meu ajudador, e não serão apreendidos com alarme 

[não temerei ou temor ou ser aterrorizado]. que o homem pode fazer para mim? " 

A maioria de nós, de certa forma, precisam ser entregues a partir do medo das pessoas e de cuidar muito com o 

que os outros pensam. As pessoas que sempre precisam da aprovação dos outros desesperadamente quero que 

todos a olhar para eles da cabeça aos pés e dizer: "Perfeito." Quando eles fazem qualquer tipo de trabalho, eles 

querem todos a olhar para ele e dizer: "Perfeito." Em tudo o que fazem, a forma como eles olham, o que dizem, 

cada ação que eles tomam, eles querem que as pessoas dizem, "Perfect". 

Se tentarmos ser perfeito, ficaremos desapontados. Não vai funcionar, porque você e eu somos seres humanos 

imperfeitos. Mesmo se pudéssemos manifestar perfeição, algumas pessoas ainda não estaria satisfeito, 

simplesmente porque eles são pessoas infelizes que nunca vai se contentar com qualquer coisa até que eles 

mudem suas próprias atitudes. 

Precisamos ter certeza de que Deus nos aceita com as nossas imperfeições. Mesmo que Ele continua a trabalhar 

em nós para fazer-nos mais semelhantes a Cristo, não temos que lutar para ganhar sua aprovação ou a aprovação 

dos outros. Se Deus é por nós, e Ele é-nós não precisamos temer quem está contra nós. 

Vida Ponto 

Tudo o que Jesus pede ao Pai, Deus responde. Então, tudo o que Ele reza por mim, tudo o que Ele ora por você, 

vamos receber! Jesus nunca pára orando por nós. Isto significa que podemos relaxar, porque Romanos 

8:34promete que Jesus está sentado à direita do Pai e intercede por nós. Pense nisso! Jesus está orando por você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Faça suas circunstâncias nunca causar-lhe a questionar o amor de Deus por você? A verdade é que, mesmo no 

meio das mais difíceis circunstâncias, o amor de Deus é real e ativo em sua vida. Nada pode separá-lo de seu 

amor; nada pode fazer com que ele te amo menos (ver Romanos 8:35-39 ). No meio da dificuldade, se apegam ao 

amor de Deus por você, e pedir-lhe para manter revelando seu amor para você. 

Vida Ponto 

O apóstolo Paulo disse em Romanos 9:01 que ele sabia que estava fazendo a coisa certa, não porque seu 

raciocínio disse que estava certo, mas porque ele deu testemunho em seu espírito. 

A mente não ajuda o espírito, às vezes. A mente eo espírito trabalham juntos, mas o espírito deve ser sempre 

honrado acima da mente. 

Se você sabe em seu espírito que algo está errado, você não deve permitir que o raciocínio para convencê-lo a 

fazê-lo. Além disso, se você sabe que algo é certo, não permitem que o raciocínio para falar com você de fazê-

lo. Faça como Romanos 9:01 instrui e permitir que o Espírito Santo para dar testemunho com você sobre se algo 

é certo ou errado. Deixe sua consciência ser sempre iluminada e inspirada pelo Espírito Santo. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, para o cumprimento da finalidade da lei para que eu possa ter um relacionamento correto com 

Deus, porque eu confio em Vós. 

Adaptado de Romanos 10:4 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Romanos 10:14, 15 nos lembra que precisamos dizer às pessoas sobre Deus e Seu amor por eles. Muitas pessoas 

podem ter ouvido falar de Deus, e pode até crer que Ele é um Deus amoroso, mas não ter ouvido falar sobre o 

Seu amor por eles pessoalmente. Você se lembra da primeira pessoa que compartilhei com vocês a boa notícia do 

amor de Deus por você? Tome um momento e agradecer a Deus por essa pessoa e pedir-lhe para mostrar-lhe 

alguém com quem você pode compartilhar a boa notícia sobre o seu amor! 

Vida Ponto 

Quando a Palavra é ouvida, a fé é transmitida para acreditar (veja Romanos 10:17 ). Uma vez que ouvimos a 

Palavra e acreditar, devemos continuar acreditando. Deus nos convida a viver de fé em fé. Como crentes, um de 

nossos trabalhos mais importantes é a de simplesmente acreditar. Jesus disse: "Acredite e confie em mim, [e] 

você [vai] ver a glória de Deus" ( João 11:40 ). 

Vida Ponto 

O que o apóstolo Paulo nos diz em Romanos 11:06 é simplesmente esta: a graça e as obras são diametralmente 

opostos um ao outro. Eles não podem comunhão juntos ou tem nada a ver um com o outro. 

Dito de outra maneira, a graça e as obras da carne são mutuamente exclusivos. Quando existe, o outro não pode 

existir. 

Se você e eu estamos em nossas próprias obras, então estamos fora da graça. Se estamos em graça, então estamos 

fora de obras. Toda vez que entrar em obras, a graça de Deus deixa de operar em nosso favor. Deus não tem 

escolha a não ser recuar e esperar até que tenhamos terminado a tentar lidar com as coisas nós mesmos. Tire suas 

mãos de uma das situações, circunstâncias e relações que lhe dizem respeito, e deixar a graça de Deus vai 

trabalhar para você! 

Vida Ponto 

Precisamos perceber que Deus é mais inteligente do que nós (veja Romanos 11:34 ). Seu plano é realmente 

melhor. Não importa o que eu ou você pode pensar, o caminho de Deus é melhor do que o nosso. 

Eu olho para trás agora em muitas das vezes frustrantes que eu passei na minha vida enquanto eu tentava fazer as 

coisas acontecerem no meu tempo e como eu cresci frustrado quando nenhum dos meus esforços funcionou e eu 

tive que esperar. Percebo agora que eu realmente não estava preparado para essas coisas. 

Deus sabia que eu não estava pronto, mas eu pensei que eu era. Passei tanto do meu tempo perguntando: "Por 

que, Deus, por quê?" e "Quando Deus, quando?" Fiz perguntas que só Deus tinha as respostas para, e Ele não 

tinha intenção de me responder. 

Lembre-se, Deus quer a nossa confiança, e não às nossas perguntas. Deus não precisa de nosso conselho, a fim 

de trabalhar, ele precisa de nossa fé. 

Vida Ponto 

Você sabe o que Paulo está nos dizendo em Romanos 12:1 ? Ele diz que devemos dedicar tudo sobre nós 

mesmos a Deus, e não apenas as nossas posses, dinheiro, tempo, energia e esforços, mas também os nossos 

corpos, cabeças, mãos, línguas e até mesmo nossas mentes, emoções e atitudes. 

Estamos a dedicar tudo sobre nós mesmos a Deus como um "sacrifício vivo", santo, dedicado, consagrado, e 

agradável a Deus. Este é o nosso "razoável, (racional, inteligente) serviço e culto espiritual." 

Muitas vezes, temos a impressão de que para servir totalmente e adorar a Deus significa para envolver nossos 

corpos e espíritos, mas há mais. Aqui Paulo diz que devemos servir e adorá-Lo com nossas mentes e emoções 

também. Convide Deus para pensar e falar através de você. Deixe que Ele tocar as pessoas através de você. Você 

pode até mesmo servir a Deus com o seu rosto sorrindo e mostrando-se ser amigável para outras pessoas.Permita 

que Deus use todos vocês. Quanto mais de si mesmo e sua vida que você liberar a Ele, mais você vai ser 

cumprido e experimentar a Sua paz e alegria. 

Vida Ponto 

Romanos 12:2 nos diz que Deus tem um plano em mente para nós. Sua vontade em relação a nós é boa, 

agradável e perfeita, mas devemos renovar completamente nossas mentes antes de nós nunca vai experimentar as 
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coisas boas que Deus tem planejado. Renovamos nossas mentes e obter novas atitudes e novos ideais por estudar 

a Palavra de Deus. Sua Palavra é a Verdade (ver João 17:17 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você pode imaginar uma igreja onde todos fizeram a mesma coisa e tinha os mesmos dons? Não seria muito 

emocionante e eficaz, não é? A Palavra de Deus nos ensina que há diferentes dons e funções dentro da igreja, 

eRomanos 12:4-8 nos lembra que devemos graciosamente usar os dons que nos foram dadas, unidos como um só 

corpo em Cristo. Peça a Deus para revelar seus dons para você, e te ensinar como você pode fazer a sua 

contribuição única como um membro do corpo de Cristo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já ouviu o ditado, "se você falar por falar, você tem que andar a pé?" Como cristãos, devemos 

viver de acordo com os princípios encontrados na Palavra de Deus. Romanos 12:9-21 inclui princípios práticos 

para viver a vida cristã. Ao ler esta passagem, identificar as áreas em sua vida onde você precisa colocar alguns 

destes princípios em prática. Seja intencional sobre como fazer estes princípios um estilo de vida, e pedir ao 

Espírito Santo para ajudá-lo a fazê-lo. Você vai ver por si mesmo como vivendo desta forma, o bem vence o mal. 

Como ficar em chamas para Deus 

Romanos 0:11 nos instrui a estar brilhando e queimar com o Espírito como nós serviremos ao Senhor. A fim de 

fazer isso, temos que ficar "pegando fogo". 

Como é que vamos ficar "em chamas?" Descobri que a Palavra de Deus saindo da minha própria boca em forma 

de oração, louvor, pregação, ou confissão é a melhor maneira que eu puder fã do fogo. Ele agita o presente 

dentro de mim, mantém o fogo em chamas, e impede o meu espírito de afundar dentro de mim. Ficar grato 

também me mantém entusiasmado. 

O escritor de Eclesiastes nos diz: "Tudo o que te vier à mão para fazer, faze-o conforme as tuas forças, pois não 

há trabalho ou dispositivo nem conhecimento, nem sabedoria no Seol (o lugar dos mortos), onde você está indo" 

( Eclesiastes 9:10 ). Fique ativo, não há nenhum ponto em adiando fazer as coisas até mais tarde. Essa é uma 

expressão de passividade, e é uma das maiores ferramentas de Satanás usa contra o povo de Deus. Quanto mais 

passiva que somos, os nossos mais chamas diminuem. A procrastinação e preguiça são os primos da passividade, 

e eles geralmente tudo ataque em grupo. Pessoas passivas esperar para ser movido por uma força externa antes de 

agir. Mas devemos estar motivados e guiados pelo Espírito Santo dentro de nós, e não por forças externas. A 

melhor maneira de estar em guarda contra o espírito de passividade é fazer o que precisamos fazer agora, e fazê-

lo com todas as nossas forças. 

Lembre-se, tudo o que fazemos deve ser feito para o Senhor e para a Sua glória (ver 1 Coríntios 

10:31 ). Devemos fazê-lo por meio Dele, com Ele, por Ele, por Ele, e com Ele. E devemos fazê-lo de bom grado, 

com todo o nosso coração agitado e pegando fogo dentro de nós. 

Vida Ponto 

Algumas pessoas são basicamente impossível de se conviver, mas eu amo Romanos 12:18 , que diz 

essencialmente fazer o máximo possível para viver em paz com todos, se possível. Você não pode fazer as 

suas partes, mas você deve fazer a sua parte para manter a paz com os outros. 

Eu desafio você a ser um fabricante e mantenedora da paz hoje e todos os dias de sua vida. 

Vida Ponto 

Romanos 12:19 nos encoraja a não tentar levar as pessoas de volta para o que eles fizeram para nós. Deixe-o nas 

mãos de Deus. 

Vida Ponto 

A Bíblia nos diz que o caminho para derrotar o mal é por superá-la com o bem (veja Romanos 12:21 ). Mas isso 

exige esforço e determinação. Ele não vai apenas acontecer, você tem que decidir fazê-lo. Comece onde você 

está e Deus irá levá-lo onde você precisa acabar. 

Vida Ponto 
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Confrontando a crítica eo julgamento de outras pessoas torna-se mais fácil quando nos lembramos de que, em 

última análise, é antes do nosso próprio Mestre que permanecer ou cair. No final, nós responderemos a Deus 

(veja Romanos 14:12 ). 

Agradar a Deus, agradar os outros 

Querendo agradar e ser aceitável é uma característica natural. Podemos até dizer que é dos deuses. Deus quer que 

sejamos bons para as pessoas e nos esforçamos para acomodá-los. Romanos 15:2 e 3 nos ensina a fazer uma 

prática de agradar nossos vizinhos. Mas precisamos equilibrar isso. 

Acima de tudo, devemos ser para agradar a Deus, não é auto-Pleasers ou pessoas para agradar. Se buscamos e 

amar a aprovação dos outros, estamos provavelmente pessoas para agradar. Nós geralmente descobrir em nossas 

experiências que se não agradar as pessoas, eles não aprovar um de nós, por isso, se temos uma necessidade fora 

de equilíbrio, para aprovação, seremos pessoas para agradar. 

O apóstolo Paulo disse em Gálatas que ele não procurou a popularidade com o homem, ainda em 1 Coríntios, ele 

afirmou que tentou agradar as pessoas e acomodar-se às suas opiniões e desejos, a fim de que eles possam ser 

salvos. Vamos ler e comparar estas duas escrituras: 

"Agora eu estou tentando ganhar o favor dos homens ou o de Deus que eu procuro agradar a homens Se eu ainda 

estivesse procurando popularidade com homens, não seria servo de títulos de Cristo (o Messias)?" ( Gálatas 1: 

10 ). 

"Assim como eu me esforçar para agradar [para acomodar-me às opiniões, desejos e interesses dos outros, me 

adaptando a] todos os homens em tudo o que faço, não visando ou considerando o meu próprio proveito e 

vantagem, mas o de muitos a fim de que sejam salvos "( 1 Coríntios 10:33 ). 

Quando consideramos estes dois versos, eles quase parecem opor-se um ao outro, ainda se entendermos o 

coração por trás deles, vemos que eles não são contraditórias. 

Paulo queria agradar as pessoas. Ele queria manter boas relações com as pessoas, especialmente com o objetivo 

de levá-los a aceitar a Jesus como seu Salvador. Ele também queria agradar a Deus e cumprir a chamada em sua 

vida. Paulo sabia como manter o equilíbrio nesta área. Ele tentou agradar as pessoas, desde que agradá-los não 

levá-lo a desagradar ao Senhor. A Bíblia diz em Atos 5:29 : "Temos de obedecer a Deus do que aos homens." 

Agradar as pessoas é bom, mas não é bom para tornar-se pessoas para agradar. Defino pessoas para 

agradar como aqueles que tentam agradar as pessoas, mesmo que tenham que comprometer suas consciências 

para o fazer. Pessoas para agradar aqueles que precisam de aprovação tão desesperadamente que eles permitem 

que outros controlem, manipular e usá-los. Eles não são guiados pelo Espírito Santo, como a Palavra de Deus nos 

ensina a ser (ver Romanos 8:14 ). 

Pessoas para agradar são indivíduos baseados no medo. Eles temem a rejeição, julgamento, o que as pessoas 

pensam e dizem e, especialmente, a raiva ou a desaprovação. Para agradar Deus são indivíduos com base em 

graça que não procuram a aprovação de insegurança ou medo. Eles se esforçam para seguir a Deus de todo o 

coração, mas eles também procuram agradar e ministrar aos outros, sem compromisso ou medo de rejeição. 

Vida Ponto 

Uma noite, eu me sentia miserável. Eu estava andando pela minha casa fazendo o que eu precisava fazer, mas eu 

não estava feliz, não aproveitando a vida. 

"Qual é o problema comigo, Senhor?" Eu perguntei. "Qual é o meu problema?" 

A sensação de peso me envolveu, algo que drenou a alegria fora de mim. Como eu vagava ao redor da casa, 

comecei a olhar para uma caixa de Escritura mantive na minha mesa. Eu o abri para Romanos 15:13 e do Espírito 

Santo dentro de mim imediatamente confirmadas a verdade que eu vi neste verso. 

Reconheci imediatamente que uma grande parte do meu problema era simplesmente que eu estava duvidando em 

vez de acreditar. Eu estava duvidando o chamado de Deus em minha vida, perguntando se ele iria satisfazer as 

nossas necessidades financeiras, questionando minhas decisões e ações, etc 

I tornou-se negativa em vez de positiva. Eu duvidava que em vez de acreditar. 
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A dúvida é uma atitude que pode facilmente se aproximar de nós, por isso devemos estar atentos para não 

permitir que ele faça isso. 

A dúvida pode certamente bater à porta do seu coração. Quando isso acontecer, responder com um coração 

crente, e você vai sempre manter a vitória. Dúvida rouba sua alegria, mas acreditando que libera-lo. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és um Deus que dá paz! Eu recebo Tua paz hoje. 

Adaptado de Romanos 15:33 

 

Primeira Carta aos Coríntios 

Autor: Paul 

Data: Cerca de 55 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Nossa motivação e comportamento são extremamente importantes para Deus. 

Se você quiser andar em amor, leia 1 Coríntios 13 e aplicar seus princípios à sua vida. 

Deixe tudo o que você ser feito no amor. 

Introdução 

Primeiro Coríntios abrange uma variedade de temas e está cheio de informações práticas para a vida cotidiana, 

mas se eu tivesse que reduzir o tema principal de sua forma mais simples, eu diria que este livro é sobre nossos 

motivos e nosso comportamento como crentes-e ambos são muito importante para Deus. Esta carta foi escrita 

pelo apóstolo Paulo e endereçada aos cristãos de Corinto, uma cidade rica, no Mar Mediterrâneo, onde pessoas 

de diversas culturas e religiões, muitas vezes convergentes. Suas diversas formações e experiências religiosas 

muitas vezes causou problemas na igreja e criou uma necessidade de Paul para escrever esta carta. 

Primeiro Coríntios lida com tudo, desde questões espirituais como os dons do Espírito Santo, a importância da 

unidade entre os crentes, sendo confiante em Deus, e como se comportar na igreja. Também nos dá conselhos 

sobre questões práticas, tais como alimentação saudável e cuidar do nosso corpo e lidar com dinheiro e 

posses. Talvez o mais importante, este livro dá-nos a definição mais ampla e vívida de amor da Bíblia e nos 

ensina a caminhar em amor (ver capítulo 13), sem ela somos "um ninguém inútil" ( 1 Coríntios 13:02 ). 

Enquanto você lê 1 Coríntios, peço que você vai aplicar as suas excelentes e variados ensinamentos para a sua 

vida e que você vai ter o grande conselho de 1 Coríntios 16:14 e, "Que tudo que você sejam feitas em amor." 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que em Ti, não estou desprovido de qualquer dom espiritual ou graça cristã. Obrigado por me 

estabelecer até o fim e me dando força. 

Adaptado de 1 Coríntios 1:7, 8 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já olhou ao redor e perceber a competição em nossa sociedade de hoje, mesmo entre os 

cristãos? Simplesmente não há espaço para a rivalidade no corpo de Cristo, somos chamados a ser um com Ele 

(veja 1 Coríntios 1:10-17 ). Ore por e fazer todo o possível para promover a unidade e harmonia em todos os 

lugares que você vá. 

Vida Ponto 

Deus trabalha através de pessoas imperfeitas, ou o que muitas vezes eu chamo de "vasos de barro" ou "potes 

rachados" (veja 1 Coríntios 1:27-29 ). Isso significa que todos nós somos falhos, por isso, quando as pessoas 

olham para nós e ver coisas incríveis acontecendo, eles sabem que Deus deve estar no trabalho, porque sem Ele, 

nós certamente não poderia alcançar ou realizar o que fazemos. Eu acredito que qualquer pessoa que realmente 

me conhece não tem dificuldade de perceber o trabalho que eu estou fazendo hoje, certamente, deve ser Deus 

agindo em e através de mim. Dão-lhe a glória, não a mim, porque vêem as minhas imperfeições e saber minhas 
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limitações. Deus realmente escolhe o "fraco e tolo" de propósito para que nenhum ser humano pode ter a 

pretensão de se gloriar em Sua presença. 

Imagine uma panela de barro com uma lâmpada na mesma e uma tampa sobre ele. Mesmo que possa ser cheio de 

luz, ninguém pode ver a luz dentro dela. No entanto, se o pote está rachado, a luz brilhará através das 

rachaduras. Nesta mesma forma, Deus trabalha por meio de nossas imperfeições. Peça a Ele para trabalhar 

através de você, apesar de suas imperfeições. Você vai se surpreender com o que Ele pode fazer através de você! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você às vezes hesitam em compartilhar sobre Deus, porque você não tem certeza o que dizer? Mesmo Paulo, um 

grande evangelista e mestre, não contava com discurso florido ou a sua capacidade de persuadir as pessoas, ele 

dependia do Espírito Santo para falar por ele (veja 1 Coríntios 2:1-5 ). Peça ao Espírito Santo para falar através 

de você também e acredito que Ele o fará. 

Vida Ponto 

I Coríntios 2:5 nos ensina a não colocar a nossa fé em sabedoria ou filosofia humana, mas no poder de 

Deus. versículo 11 deste mesmo capítulo diz que ninguém discerne os pensamentos de Deus, senão o Espírito de 

Deus.Uma vez que o Espírito Santo conhece o secreto conselho de Deus, é uma necessidade vital para nós saber 

como ouvir o que Ele quer nos dizer. O Espírito Santo nos ajuda a perceber e compreender e apreciar os dons da 

graça divina e as bênçãos que Deus nos concede. A sabedoria humana não nos ensina esta verdade, que vem do 

Espírito Santo, que nos dá a mente de Cristo (veja 1 Coríntios 2:12-16 ). Peça-lhe para dar-lhe a mente de Cristo 

hoje. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me preparando para as coisas que os olhos não viram, os ouvidos não ouvi, e meu coração 

não tem o pensamento de-coisas que só podem ser revelados a mim por Seu Espírito. 

Adaptado de 1 Coríntios 2:9, 10 

Vida Ponto 

I Coríntios 2:14 explica que o homem natural não pode entender as coisas espirituais, porque eles devem ser 

discernem espiritualmente. Isto significa que as coisas espirituais têm lugar no espírito (nascido de novo) 

regenerado do homem interior, não na mente natural. 

Estou muito grato por discernimento e entendimento espiritual. Eu aprecio o fato de que você e eu, como crentes 

em Jesus Cristo, cheio do Seu Espírito, pode tomar decisões com coragem, porque nós podemos confiar no que 

está em nossos corações. 

A diferença entre saber e realmente Sabendo 

O homem natural não compreende o homem espiritual (veja 1 Coríntios 2:14 ). Algumas das escolhas e decisões 

de uma pessoa espiritual faz não faz sentido para uma pessoa não-espiritual. Aqueles que são naturais ou não-

espiritual tentar entender tudo com suas mentes, mas a pessoa espiritual discerne as coisas do Espírito. Ele vive 

fora de seu coração novo e fora da atitude que Deus lhe dá. Recentemente eu disse a alguém algo que eu 

acreditava e eles disseram: "Isso não faz sentido." Eu respondi dizendo: "Eu sei, eu acredito que um monte de 

coisas que não fazem sentido para a minha mente." O homem carnal ou natural, quer saber as coisas em sua 

mente e com seu intelecto, mas o homem espiritual sabe as coisas do Espírito. Quando ele precisa de respostas 

que ele olha para o seu coração, não com a cabeça. 

Há uma diferença em "saber" e "saber realmente." Alguém que me conheceu pode dizer: "Eu sei que Joyce 

Meyer," quando na realidade essa pessoa realmente não sei muito sobre mim. Mas, quando meu marido diz: "Eu 

sei que Joyce Meyer," ele realmente me conhece profundamente e completamente. Ele me viu em todo tipo de 

situação e, muitas vezes sabe como vou responder a certas circunstâncias antes mesmo de eu ter a chance de 

responder. 

O reino espiritual é tão real para o homem espiritual como o mundo natural é o homem natural. Só porque não 

podemos vê-lo não significa que ele não exista. Nós dependemos inteiramente demasiado sobre o que ver, sentir 

e entender. Satanás envia mentiras para a sua mente e você pode acreditar no que ele diz ou você pode perguntar 

a si mesmo: "Agora, o que eu sei em meu coração sobre isso?" 
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As pessoas espirituais são difíceis de entender mentalmente. Às vezes, eles podem até parecer um pouco estranho 

para as pessoas não-espirituais. Eles vivem por discernimento. Eles olham para as coisas com o seu espírito, não 

apenas seus olhos naturais. Eles vivem com o que eles sabem e realmente sentir em seu espírito, não o que ver ou 

sentir. A fé não tem nada a ver com sentimentos e visão, e isso é exatamente como o homem espiritual vive. Ele 

vive pela fé! Ele é salvo pela fé, justificados pela fé, fez bem com Deus pela fé, e ele caminha pela fé. A vida 

espiritual é, definitivamente, incompreendido por naturais de pessoas, não espirituais, mas é um, cumprindo, 

excitante vida maravilhosa. 

Vida Ponto 

Inveja e ciúme nos levam a lutar depois que as coisas que Deus nos dá em Seu tempo, se é Sua vontade que 

temos deles. Um coração ciumento, invejoso nunca abençoa Deus. Nós não somos a invejar o que as outras 

pessoas têm (veja 1 Coríntios 3:03 ). 

Inveja Previne Bênção 

I Coríntios 3:03 nos ensina que a inveja vem de impulsos carnais. 

Eu descobri que a melhor maneira de acabar com a inveja ou o ciúme é a admiti-lo. Quando você sente ciúmes 

ou inveja, seja honesto com Deus e pedir a Ele para ajudá-lo a viver livre dele. Qualquer coisa que esconder tem 

poder sobre nós, para trazer coisas ocultas para a luz não só expõe, mas enfraquece o poder sobre nós. 

Eu devo admitir, há momentos em que eu ouvi sobre uma bênção que alguém recebe, e eu começo a 

pensar, quando é que vai acontecer comigo? Quando esse pensamento entra na minha mente, eu imediatamente 

abrir minha boca e dizer: "Eu sou feliz por ele. Se Deus pode fazer isso por ele, Ele pode fazer isso por mim 

também. " 

Se uma moça é solteira e reza e pede a Deus para dar-lhe um marido, ela pode ter dificuldade em ser 

verdadeiramente feliz por seus amigos quando eles se casam. 

Em situações semelhantes, em vez de ser infeliz ou ciúme ou inveja, todos nós precisamos aprender a ser feliz 

para os outros e deixar suas bênçãos ser um incentivo para nós. Podemos crer que o que Deus fez por eles, Ele 

pode fazer por nós. Se ele fez isso uma vez, ele pode fazê-lo de novo! 

Devemos aprender a orar por outras pessoas para ser abençoado. Devemos orar para que Deus faça por eles o que 

queremos que Ele faz por nós. O que semeamos em outros através de nossas orações, Deus pode fazer acontecer 

para nós. 

Devemos abençoar os outros e não ter medo que eles vão chegar à frente de nós. Não devemos invejar aparência 

de qualquer outra pessoa, posses, educação, posição social, estado civil, dons e talentos, trabalho, ou qualquer 

outra coisa, porque isso só vai dificultar a nossa própria bênção. 

Sendo ciúmes e inveja um do outro é um total desperdício de tempo. Todos nós temos dons que Deus nos dá, 

pois eles não vêm de qualquer outra fonte. Temos que nos contentar com o que o céu nos envia. Deus tem um 

plano único para cada uma de nossas vidas, e os dons que Ele nos dá são parte desse plano. Podemos confiar 

nEle, e Ele sabe o que faz. O que ele faz para os outros é, na verdade, nenhum de nossos negócios. Nosso 

negócio é andar em amor. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

I Coríntios 3:9-11 nos ensina sobre fundações. As pessoas tentam construir suas vidas em muitas coisas, 

dinheiro, educação, cargos, posses, e outras coisas. No entanto, estas são todas as fundações com defeito. Deixe-

me perguntar-lhe: Quem ou o que é o fundamento da sua vida? Jesus Cristo é o único fundamento seguro que 

você pode construir sua vida em cima. Peça a Deus para ajudá-lo a construir sua vida com sabedoria sobre o 

alicerce firme de Jesus. 

Vida Ponto 

Quando aceitamos a Cristo, o Espírito Santo vem habitar em nós (ver João 14:17 ). Deus escolhe para entrar em 

nosso espírito para o núcleo central de nossas vidas, onde Ele pode estar mais perto de nós do que qualquer outro 

ser vivo. Quando o Espírito Santo de Deus se move em nosso espírito humano, o nosso espírito é preparado 

como uma morada para Deus e é santificado, porque Deus está lá (veja 1 Coríntios 3:16, 17 ). 
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Coração do Pai 

Paulo tinha o coração de um pai para com os crentes na igreja de Corinto (veja 1 Coríntios 4:15 ). 

Coração de um pai é que a proposta, carinho, formação, ensino, tipo pau-a-it de atitude que não desista de 

pessoas só porque eles não aprendem rapidamente. 

Um pai tem prazer em ensinar seus filhos a caminhar ou jogar bola. Ele não ficar bravo com eles, porque eles não 

dominar os passos pela primeira vez. Ele continua trabalhando e trabalhando com eles até que aprender a fazê-

lo. Um bom pai não desiste de seus filhos. Ele está comprometido com todos eles de suas vidas. 

Paul disse que a igreja está cheia de instrutores, cheia de professores, cheio de pessoas que podem pregar um 

sermão e dizer aos outros o que fazer. Mas ele também disse que não há pais suficiente na igreja. 

Se você quer ser um líder no corpo de Cristo, especialmente se você quer ser um pastor, você deve ter o coração 

de um pai. 

Talvez você se sinta qualificado para alguém "pai" na vida espiritual. Talvez você não tem um pai que era um 

bom modelo para você. Talvez você não sabe como ser "pai-like". A verdade é que todos nós tivemos pais 

menos-que-perfeito aqui na terra. Você precisa perceber que Deus é um bom Pai celestial. Ele pode cuidar de 

você como seu amoroso Pai, e Ele pode mostrar-lhe como tratar os outros da mesma forma. Peça a Ele para te 

ajudar.Ele o fará. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Seu reino não é baseada na conversa, mas no poder e excelência. 

Adaptado de 1 Coríntios 04:20 

Vida Ponto 

O apóstolo Paulo escreveu que algo pode ser permitido por ele, mas ao mesmo tempo pode não ser útil ou 

rentável para ele (veja 1 Coríntios 6:12 ). Há muitas coisas que poderia fazer, e Deus não vai dizer uma coisa 

sobre eles. Nós nos referimos a isso como de Deus "vontade permissiva". Ele não é susceptível de nos dar uma 

palavra divina sobre cada movimento que fazemos, mas Ele sempre nos dará sabedoria se pedirmos para 

ele. Andar em sabedoria e você não vai viver em arrependimento. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, para viver em mim pelo Espírito Santo. Eu sei que eu não sou o meu próprio, mas que Tu me 

comprados por bom preço, o sangue de seu Filho. Honrarei Você e trazer glória a Vós no meu corpo. 

Adaptado de 1 Coríntios 6:19, 20 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Algumas pessoas pensam que ser cristão só tem a ver com as coisas "espirituais" e não coisas "físicas". No 

entanto, Paulo é muito claro que o seu corpo físico, juntamente com o seu espírito, foram comprados por um alto 

preço: o sangue de Jesus (veja 1 Coríntios 6:20 ). Depois de se tornar um cristão, o seu corpo é o lugar onde o 

Espírito Santo vive. Como você trata seu corpo? Lembre-se que uma boa saúde e pureza sexual são partes 

integrantes de glorificar a Deus no vosso corpo. 

Vida Ponto 

Em 1 Coríntios 8:1 , Paulo disse que os sopros de conhecimento, mas o amor edifica. Se buscamos andar em 

amor verdadeiro mais do que procurar saber coisas que são muito melhor. Orgulho nos faz pensar que não 

precisamos de Deus. Orgulho sempre vem antes da destruição. Cuidado com orgulho e buscam o amor. O amor é 

humilde, não inchado ou inflado com orgulho. Em vez de estar ansioso para dizer aos outros o que nós sabemos, 

esforcemo-nos para edificá-los e desenvolvê-los. Nós não precisamos tentar impressionar outras pessoas, 

precisamos nos humilhar e deixar que Deus nos exaltar em Seu tempo. 

Fale a Palavra 

Deus, eu declaro que Tu és o único Deus. Você é a fonte de todas as coisas, e eu estou vivendo para 

você. Declaro que Jesus Cristo é o único Senhor. Por meio Dele e por Ele, todas as coisas existem, inclusive eu! 

Adaptado de 1 Coríntios 8:6 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando o dízimo, você sabe como toda a sua oferta é usado? Provavelmente não, mas provavelmente uma parte 

dele vai para pagar os pastores e funcionários da sua igreja. É bíblico para que possamos dar àqueles que cuidar 

de nós espiritualmente (veja 1 Coríntios 9:13, 14 ). Essa é a vontade de Deus e Seu plano para como eles devem 

ser apoiados, e é uma das maneiras de mostrar apreço por aquilo que eles têm feito por nós. Sempre dar com um 

coração alegre porque glorifica a Deus quando você faz. 

Vida Ponto 

Aqueles de nós que pretende executar a corrida para ganhar deve conduzir-nos a nós mesmos e temperately 

restringir em todas as coisas (ver 1 Coríntios 9:24-27 ). Não podemos esperar que alguém nos levar a fazer o que 

é certo. Devemos ouvir o Espírito Santo e agir nós mesmos. 

Paulo disse que ele fustigada seu corpo. Ele quer dizer que ele disciplinou-lo porque ele não queria pregar aos 

outros, dizer-lhes o que devem fazer, e, em seguida, deixar de fazê-lo sozinho. Paul foi a corrida para ganhar! Ele 

sabia que não poderia desenvolver o seu potencial sem trazer seu corpo, mente e emoções sob controle. 

Auto-disciplina é essencial para a vida cristã. A menos que nós disciplinar nossas mentes, nossas bocas, e as 

nossas emoções, viveremos em ruínas. Se não aprendermos a governar nosso temperamento, nunca poderemos 

alcançar os sucessos que por direito nos pertence. 

Vida Ponto 

I Coríntios 10:13 nos promete que Deus não permitirá que sejamos tentados além do que podemos suportar, mas 

com cada tentação Ele também irá fornecer o caminho para sair-os meios de evacuação. O resultado final será 

que somos capazes e fortes para suportar pacientemente sob quaisquer circunstâncias negativas que enfrentamos. 

Vida Ponto 

A verdadeira alegria vem de ser um recipiente vazio para o uso e glória de Deus, deixando que Ele escolher para 

onde ele leva você, o que Ele faz com você, quando Ele é o faz, e não discutir sobre isso. Esteja disposto a fazer 

tudo para a honra e glória de Deus, como 1 Coríntios 10:31 instrui, e você terá uma grande satisfação e alegria 

em sua vida. 

O Espiritual na Natural 

É verdade que há coisas terrenas devemos tendem a na terra. Nós não podemos ser "espiritual" o tempo 

todo. Mas, se qualquer pessoa tem o que eu chamo de "espírito religioso" sobre ele, ele vai ignorar as coisas 

naturais que ele deve tomar cuidado, ou ele não vai desfrutar das coisas terrenas ele segurar. Ele sempre vai 

apressar as coisas mundanas, tentando voltar a alguma atividade espiritual, pensando que é só então que ele pode 

se sentir bem sobre si mesmo. Ele só se sente a aprovação de Deus, quando ele faz o que ele acha que são as 

coisas "espirituais". 

Devemos aprender que podemos nos comunicar com Deus ao fazer a roupa, bem como de joelhos. Eu, 

pessoalmente, acredito que Deus prefere uma pessoa que fala com ele de forma intermitente ao longo do dia para 

uma pessoa que define um relógio para uma certa quantidade de tempo para passar com ele. No instante em que 

o tempo está acima, ele corta a comunicação com Deus até o dia seguinte. 

O Senhor está sempre presente e sempre disponível para a comunhão quando oramos e estudo. Mas, a fim de 

desfrutar de toda a nossa vida, precisamos aprender que Ele está disposto a se envolver em tudo que fazemos. 

De acordo com 1 Coríntios 10:31 , devemos fazer tudo para a glória de Deus. Isto inclui as coisas cotidianas que 

fazemos no reino secular, bem como nossas buscas espirituais no reino espiritual. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O que você pensa quando você receber a Ceia do Senhor? A próxima vez que você participar desta refeição 

especial, lembre-se que o corpo de Jesus foi quebrado para você e Seu sangue foi derramado por você (veja 1 

Coríntios 11:23-25 ) e comemorar que os seus pecados estão perdoados. Alegra-te que um dia ele vai 

voltar. Receba a cura, restauração e força que Ele comprou para si com o seu corpo e sangue. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você sabe que o Espírito Santo dá os dons espirituais de usar (veja 1 Coríntios 12:4-11 )? Cada crente, inclusive 

você, tem sido dado pelo menos um dom espiritual, e, geralmente, mais de um. Se você não sabe o que seus dons 

espirituais estão, orar para que o Espírito Santo para revelá-los a você. Informe-se em sua igreja sobre a tomada 

de uma aula sobre os dons espirituais, ou procurar informações sobre um teste espiritual presentes que você pode 

tomar. Estes testes, muitas vezes ajudar as pessoas a compreender a si mesmo e dar-lhes uma liberação para 

iniciar o funcionamento em seus dons. Graças ao Espírito Santo para dar-lhe os dons que Ele escolheu, e pedir-

Lhe sabedoria em usá-los. 

Vida Ponto 

Acredito que há certos indivíduos a quem Deus dá o dom da fé (ver 1 Coríntios 00:09 ) para ocasiões específicas, 

como uma viagem missionária perigosa ou de uma situação desafiadora. Quando este dom opera nas pessoas, 

eles são capazes de acreditar confortavelmente a Deus por algo que outras pessoas veria como impossível. Eles 

têm fé total para algo que aterroriza outros. 

A pessoa que opera sob um dom da fé deve ser cuidadoso para evitar pensar que aqueles que não têm esse dom 

são infiéis ou covardes. Ele precisa entender que, quando o dom da fé opera em uma pessoa, Deus dá a essa 

pessoa uma parte incomum de fé para assegurar que o seu propósito na terra está cumprida. 

Cada pessoa é dada uma certa medida de fé (veja Romanos 12:3 ). Podemos ter a certeza de que Deus sempre 

nos dará fé suficiente para receber a Sua graça para o cumprimento de todas as tarefas que Ele nos dá. 

O Dom do Discernimento 

Acredito que o discernimento de espíritos mencionados como um dom do Espírito Santo em 1 Coríntios 00:10 é 

um presente muito valioso, e eu encorajo-vos a desejar e desenvolvê-lo. 

Eu também incentivá-lo para não ser limitado em sua compreensão do que este dom é. O discernimento de 

espíritos dá às pessoas uma visão sobrenatural no reino do espírito, quando Deus permite. Não é exclusivamente 

o discernimento de espíritos malignos ou demônios, como quando Paulo identificou o espírito de adivinhação de 

uma menina que disse fortunas em Filipos (ver Atos 16:16-18 ), é também o discernimento dos espíritos divinos, 

como quando Moisés olhou para o reino do espírito e viu a "volta" de Deus (cf. Êxodo 33:18-23 ), ou quando 

João estava exilado na ilha de Patmos e teve uma visão de Jesus ressuscitado (ver Apocalipse 1:9-18 ). 

O discernimento de espíritos também nos ajuda a saber a verdadeira natureza daqueles que lidar com, sejam eles 

bons ou maus. Em outras palavras, ele nos ajuda a conhecer a motivação por trás de uma pessoa ou a verdadeira 

natureza de uma situação. Por exemplo, alguém pode aparecer para fazer uma coisa boa, ainda podemos nos 

sentir mal sobre essa pessoa dentro. Isso é frequentemente forma de nos alertar que a intenção da pessoa é o mal 

de Deus. O próprio Satanás usa essas pessoas para enganar os cristãos e demolir seus esforços divinos. 

Tenho orado muito para o discernimento em meus anos de ministério e eu confio nele um grande negócio. Deixe-

me encorajá-lo a orar por este presente tão bem, porque ele pode ajudá-lo como você lida com muitas das 

pessoas e situações em sua vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se sentiu como seus dons espirituais não são tão importantes como outra pessoa? É como dizer que seus 

olhos não são tão importantes quanto os seus ouvidos. A verdade é que cada presente é necessário para o corpo 

de Cristo funcionar como Deus quer (veja 1 Coríntios 12:20-25 ). Reconhecer e celebrar a importância dos dons 

de cada pessoa, incluindo o seu próprio. No entanto, não se esqueça de pensar mais altamente de seus presentes 

do que de outra pessoa. 

Amor Acima de Tudo 

O amor é a melhor coisa do mundo. Primeiro Coríntios 0:31 nos ensina que o amor deve ser o número um na 

nossa lista de prioridades espiritual. Devemos estudar o amor, orar sobre o amor, e desenvolver o fruto do amor 

por praticar amar os outros. Nós aprendemos em Gálatas 5:22, 23 que o amor é um dos nove frutos do Espírito 

disponíveis para aqueles em quem o Espírito Santo de Deus vive. 

Deus é amor, por isso quando andamos em Seu amor permanecermos nEle. Porque andamos no amor de Deus ao 

receber e expressá-la, não devemos nos enganar em pensar que pode amar a Deus, enquanto nós odiamos outras 

pessoas (ver 1 João 4:20 ). 
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Buscamos muitas coisas durante nossas vidas, na esperança de encontrar a realização em si. Mas sem amor, essas 

coisas ficam aquém da meta desejada. Quando colocamos o nosso tempo e energia em coisas que não cumprem a 

gente, nos sentimos frustrados. 

O amor é a melhor coisa que podemos comprometer nossa vida. Levei cerca de 45 anos para perceber que as 

minhas prioridades foram misturados e que o amor não era o mais importante na minha vida. Não era a minha 

primeira prioridade, mas que precisava ser. O compromisso de aprender a andar em amor foi a melhor decisão 

única que já fez como cristão. 

Amor não só abençoa os outros, mas também abençoa o único a fazer o amor. Concentrando-se em ser uma 

bênção para os outros me trouxe alegria. Acho que é emocionante. 

Todos nós precisamos nos tornar estudantes de amor, excelência na qualidade mais importante de tudo, amor. 

Vida Ponto 

I Coríntios 13:1-3 começa um discurso sobre o amor. Ela nos diz claramente que não importa quantos dons do 

Espírito, podemos operar em, se não estamos operando no amor, todos os outros dons são inúteis. Se falamos em 

línguas, mas não ama, nós apenas fazer um grande barulho. Se tivermos força profética, e poder compreender e 

interpretar segredos e mistérios, se temos todo o conhecimento e tanta fé que pode mover montanhas, mas não 

tiver amor, de acordo com o apóstolo Paulo, somos ninguéns inúteis. Mesmo que dar tudo o que temos para 

alimentar os pobres e entregar as nossas vidas, mas fazê-lo com motivos errados, e não por amor, não ganhamos 

nada. 

Vida Ponto 

O amor é a coisa mais importante na vida (veja 1 Coríntios 13:13 ), e andar em amor deve ser o nosso principal 

foco. Deus é amor, e Ele quer que nos amemos uns aos outros (ver 1 João 4:11 , 16 ). Só podemos amar 

verdadeiramente os outros, receber e expressar o amor de Deus. A fim de fazer isso, nós precisamos entender que 

Ele nos ama e aceitar o Seu amor. Quando fazemos isso, nós começamos uma caminhada de amor que nos leva a 

viver de uma maneira nova, uma nova forma de pensar, uma nova maneira de falar, e uma nova maneira de agir. 

O amor se expressa de muitas maneiras diferentes, mas um fator é sempre o mesmo: o amor dá. 

Eu rezo para que você vai se tornar viciado em andar em amor e abençoar as pessoas. Dê Satanás um radical 

tornou-colapso nervoso em sua caminhada de amor por me unir em oração como costumo fazer: Senhor, reduzir-

me a amar! 

A coisa mais importante 

I Coríntios 13:13 diz que o amor é a coisa mais importante. A fé ea esperança são vitalmente necessário, mas tão 

importante quanto eles são, eles não são mais importantes do que o amor. Jesus nos deu um novo mandamento, 

que é amar uns aos outros como Ele nos amou. Ele disse que esta seria a forma como o mundo sabe que somos 

seus discípulos (ver João 13:34 ). 

O amor não é teoria ou conversa, mas a ação. É revelado na forma como falamos com as pessoas, como podemos 

tratá-los, eo que fazemos ou deixamos de fazer por eles. Amor tem muitas facetas muito práticos e podem ser 

vistos numa variedade de maneiras. Por exemplo, o amor é paciente. Quando as pessoas estão andando no amor, 

eles são longanimidade com as fraquezas e defeitos dos outros. Em vez de acreditar o pior, o amor sempre 

acredita que o melhor de cada pessoa. 

O amor não é rude. Ele realmente se esforça para ter boas maneiras e isso é algo que precisamos 

desesperadamente na sociedade de hoje. O amor leva tempo para dizer "por favor" e "obrigado". O amor leva 

tempo para realmente ouvir quando os outros estão falando. É realmente interessado em outros. O amor constrói-

se pessoas, que edifica. O amor não se encontrar falhas e criticar. 

Uma das facetas do amor que eu gosto de pensar sobre é que o amor cobre uma multidão de pecados. O amor não 

se expor falhas das pessoas. Em vez disso, na verdade abrange-los a menos, é claro, algo realmente precisa ser 

exposto e, em seguida, o amor lida com a situação de forma adequada e com sabedoria. Então, muitas vezes 

temos pressa para contar todas as coisas negativas que ouvimos ou sabemos sobre ninguém, mas o verdadeiro 

amor não se comporta dessa maneira. Amor trata outras pessoas do jeito que quer ser tratado. Pergunte a si 

mesmo: "Eu gostaria que alguém a espalhar boatos sobre mim e ser um conto-portador, ou que eu quero que eles 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Co%2B13%253A1-3
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Co%2B13%253A13
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Jn%2B4%253A11
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Jn%2B4%253A16
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D1Co%2B13%253A13
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DJn%2B13%253A34


cobrem meus defeitos e orar por mim?" Claro, nós sabemos a resposta, mas ainda assim, muitas vezes, seguir a 

carne e fazer o que sabemos que não devemos fazer. 

Seja esperançoso em todos os momentos e caminhar na fé, mas acima de tudo buscar o amor ea caminhada 

nele. Deus é amor, e quando andamos em amor que mostramos a Ele para aqueles que entram em contato com. 

Vida Ponto 

I Coríntios 14:03 nos diz que a profecia edifica as pessoas. Não rasgar as pessoas para baixo, mas sim, de forma 

construtiva ajuda o seu progresso espiritual e dá-lhes encorajamento e consolação no processo. 

Uma palavra sobre pessoal Profecia 

I Coríntios 14:01 , 3, 4 ajuda-nos a entender a profecia e ministério profético. Profecia deve estar em linha com a 

Palavra de Deus, e uma palavra pessoal de profecia deve confirmar algo que já está em seu coração. É bom 

quando isso acontece, porque você sabe que a pessoa que lhe dá essa palavra não sabia nada sobre o que Deus 

estava dizendo a você. Mas se alguém lhe diz para ir para o campo missionário, ou a escola bíblica, não sair do 

seu trabalho e ir a menos que você saiba que Deus tem falado ao seu coração esta mesma palavra. Tenho visto as 

pessoas ficam em messes horrendos, tentando executar suas vidas com base no que as outras pessoas disseram-

lhes era uma "mensagem profética de Deus." 

Se a profecia não testemunhar em seu coração, não se preocupe com isso. Há um monte de pessoas bem-

intencionadas que pensam que ouvir de Deus para os outros, mas eles não. Se alguém profetiza para você algo 

que já não está em seu coração, então eu sugiro que você anote as palavras que são ditas sobre você e apenas 

esperar para que o Senhor revelar a você ou não, as palavras são dele. 

Se uma palavra de profecia é verdadeiramente de Deus, Ele vai fazer isso acontecer em seu próprio tempo. Deixe 

de lado a profecia e esperar para ver se Deus traz para passar. Ele vai falar com você de outras formas para 

confirmá-la, se é realmente dele. 

Eu sei de situações em que cinco a dez anos se passaram antes que algo acontecesse para provar que a profecia 

era verdadeiramente de Deus. Assim, mesmo quando temos uma direção clara de Deus, precisamos deixar que 

Ele cumprirá Suas promessas, sem tentar manipular sua manifestação. Quando uma promessa é que aconteça, 

para que o Espírito Santo nos ajudará a lembrar que a palavra que recebemos anos antes de deixar-nos saber que 

estamos realmente caminhando no plano perfeito de Deus. 

Se os crentes tementes a Deus em oração falei uma boa palavra sobre você, então oposição é um dos maiores 

sinais de que sua mensagem era realmente de Deus. Volte para a mensagem falada ou escrita, quando o diabo lhe 

diz que você não é chamado, que você nunca vai fazer o que está em seu coração para fazer, que você nunca vai 

prosperar, ou que você nunca vai conseguir um avanço na sua situação ou qualquer que seja o caso. Uma de suas 

armas contra seus ataques será a palavra que foi profetizado para você. 

Lembre-se, o que foi dito através do dom da profecia vai ajudá-lo a permanecer firmes na fé, quando o salário 

guerra diabo contra sua vocação ou propósito. Se a profecia é verdadeiramente de Deus, o diabo vai finalmente 

tentar desencorajá-lo a acreditar que a verdade, e você será capaz de manter-se firme na fé, porque você sabe o 

que o Senhor disse sobre você. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que eu sou o que sou, por sua graça, e que sua graça para comigo é fecundo e eficaz. 

Adaptado de 1 Coríntios 15:10 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Primeira Coríntios 15:33 nos ensina que "empresa mal corrompem os bons costumes." Não é realista pensar que 

você sempre vai estar cercado por outros cristãos, ea Palavra de Deus ensina que você é ser luz em um mundo 

escuro. No entanto, é importante lembrar que você deve ser uma influência divina sobre a vida das pessoas à sua 

volta, e para ficar em guarda contra as más influências. Certifique-se de quando você está perto de pessoas más 

ou ímpios que afetá-los e eles não infectar você. 

Diferente é Ok 

Somos todos diferentes. Como o sol, a lua e as estrelas (ver 1 Coríntios 15:41 ), Deus nos criou para sermos 

diferentes uns dos outros, e ele fez isso de propósito. Cada um de nós responde a uma necessidade, e todos nós 
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somos parte do plano global de Deus. Quando lutamos para ser como os outros, não só nos perdemos, mas 

também entristecer o Espírito Santo. Deus quer que se encaixam em seu plano, para não se sentir pressionado a 

tentar e se encaixam em planos de todos os outros. Diferente é bom, mas está tudo certo para ser diferente. 

Todos nós nascemos com temperamentos diferentes, diferentes características físicas, impressões digitais 

diferentes, diferentes dons e habilidades, etc Nosso objetivo é descobrir o que devemos ser como indivíduos, e 

depois ter sucesso nisso. 

Romanos 12 nos ensina que devemos dar-nos para o nosso presente. Em outras palavras, temos de descobrir o 

que é bom e, em seguida, atirar-nos de todo o coração para exercer nossos dons. 

Eu descobri que eu gosto de fazer o que eu sou bom em fazer. Algumas pessoas sentem que não são bons em 

alguma coisa, mas isso não é verdade. Quando fazemos um esforço para fazer o que os outros são bons em fazer, 

nós muitas vezes não conseguem porque não são dotados para essas coisas, mas isso não significa que não 

servem para nada. Devemos olhar para o que é bom e funciona na mesma. 

Todos nós temos limitações e devemos aceitá-las. Isso não é ruim, é apenas um fato. É maravilhoso estar livre 

para ser diferente, para não sentir que algo está errado com a gente porque nós somos diferentes. 

Devemos ser livres para amar e aceitar um ao outro, assim como nós mesmos, sem pressão sentimento para 

comparar ou competir. Pessoas seguros que conhecem Deus os ama e tem um plano para eles não são ameaçados 

pelas habilidades dos outros. Encorajo-vos a ser seguro o suficiente para apreciar o que outras pessoas podem 

fazer e apreciar o que você pode fazer. Diga coisas positivas sobre si mesmo, em vez de coisas negativas, porque 

isso vai ajudar a liberar os dons que Deus colocou em você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A perda de um ente querido, através da morte é muito dolorosa. Você está lamentando essa perda agora? Peça a 

Deus para te confortar com sua presença e com a certeza de que para os crentes em Jesus, o aguilhão da morte foi 

tragada pela vitória de Jesus Cristo e Sua ressurreição (ver 1 Coríntios 15:50-57 ). A morte não é o fim, porque 

em Cristo, viver para sempre. Ore por aqueles em sua vida que ainda não conhecem Jesus que eles também 

acreditam em Deus e desfrutar a vida eterna. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se sentiu como o seu trabalho para Deus não está fazendo a diferença? Seja encorajado por 1 Coríntios 

15:58 ! Este versículo promete que, mesmo se você não pode sempre ver os resultados, o seu trabalho não é em 

vão. Peça a Deus para torná-lo firme e para fortalecê-lo diariamente para o trabalho que Ele te chamou 

para. Deus vê o seu trabalho para ele e ele vai recompensá-lo. 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que tudo o que eu fizer vai ser feito em amor. 

Adaptado de 1 Coríntios 16:14 

 

Segunda aos Coríntios 

Autor: Paul 

Data: Cerca de 55 dC, aparentemente poucos meses depois de 1 Coríntios 

Vida Cotidiana Princípios: 

Em Cristo, você é uma nova criação. O seu passado está acabado e você está feito novo. 

Por causa de Jesus, você é justo, o que significa que você está em um relacionamento correto com Deus. 

Você é um embaixador de Jesus Cristo em todos os lugares que você vá. 

Introdução 

Segunda aos Coríntios é talvez a mais pessoal de todas as cartas do apóstolo Paulo. Obviamente, é sua segunda 

carta aos crentes de Corinto, provavelmente porque seus problemas continuaram depois de sua primeira carta.Em 

sua situação de luta e conflito, Paulo envia esta carta para agradecer e encorajar aqueles que foram fiéis a Deus e 

leal a ele, para compartilhar algumas idéias pessoais e lutas e incentivar as pessoas na igreja. 
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Um dos grandes temas em 2 Coríntios é que um crente em Jesus Cristo é uma nova criação, aquele que tem pé 

direito com Deus e é um embaixador para ele. Quando recebemos a Jesus como Salvador e Senhor, nosso 

passado são completamente lavados. Não temos se sentir culpada por mais deles (porque somos perdoados) ou 

deixar que comportamentos ou pensamentos passados nos influenciam mais. Em vez disso, nós somos feitos de 

novo em nossos corações e nós estamos continuamente para renovar as nossas mentes na Palavra de Deus, que 

nos motivos e nós na realidade da nossa fé fortalece ainda mais. 

Enquanto você lê 2 Coríntios, espero que você vai se tornar cada vez mais consciente de que sua antiga vida já 

passou e que você é uma nova criatura em Jesus Cristo. Você está em um relacionamento correto com Deus e 

você é Seu representante para as pessoas ao seu redor. Estes são aspectos extremamente importantes da sua fé 

cristã e eles vão levá-lo à vitória em sua vida cotidiana. 

Encontre Conforto em Deus 

Você está decepcionado, magoado, ou maltratados? Você já teve mudanças em sua vida ou você está enfrentando 

perda de algum tipo? Você falhou de alguma maneira? Você está simplesmente cansado? Qual é o seu problema 

hoje? II Coríntios 1:3, 4 diz que Deus quer ajudá-lo, confortá-lo quando você precisar dele. 

O Espírito Santo é, na verdade, chamado de "o Consolador" (ver João 14:26 ). Seus vários nomes descrevem Seu 

caráter. Eles revelam o que Ele faz eo que Ele deseja fazer para os crentes. Ele está disposto a fazer um grande 

negócio para nós, se estamos dispostos a receber a Sua ajuda. 

Por muitos anos, tornei-me regularmente com raiva de meu marido, Dave, porque ele não iria me confortar 

quando eu senti que eu precisava. Tenho certeza de que ele estava tentando, mas agora eu percebo que Deus não 

permitiria que Dave me dar o conforto que eu deveria ter procurado Dele. Deus estava com saudades de me dar 

esse conforto pelo Espírito Santo, se eu tinha pedido! 

Deus permitirá que as pessoas façam apenas uma certa quantidade para nós, e não mais. Mesmo aquelas pessoas 

que estão muito perto de nós, não podemos dar-nos tudo o que precisamos o tempo todo. Quando esperamos que 

os outros a fazer por nós o que só Deus pode fazer, nós temos as nossas expectativas no lugar errado, e vamos 

sempre ficar desapontado. 

Sem o conforto é tão bom quanto o de Deus. As pessoas nunca podem nos dar o que realmente precisamos, a 

menos que o próprio Deus usa outras pessoas para chegar até nós, que Ele sempre faz. Se ele usa outra pessoa 

para te confortar ou Ele te conforta Si mesmo pelo Espírito Santo, deixe-me lembrá-lo que Ele é o 

Consolador. Pedir e receber o Seu conforto sempre que você precisar. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Tempos de sofrimento e provações fazem parte da vida de todos. É este um momento de sofrimento em sua 

vida? Peça a Deus para cercá-lo com o Seu conforto e para ajudar você a experimentá-lo em formas 

tangíveis. Ele é capaz de consolá-lo, não importa o que o julgamento. Embora possa não ajudar muito agora, sei 

que um dia você será capaz de confortar alguém como Deus conforta (ver 2 Coríntios 1:3-5 ). 

Vida Ponto 

Se orarmos no Espírito Santo, sempre pode ter certeza de que todas as coisas vão funcionar para o bem 

(ver Romanos 8:27, 28 ). Deus é grande e poderoso, não há situação que Ele não pode usar para o bem, quando 

oramos e confiar nele. Nós não ousamos rezar do jeito que queremos, mas como nós somos guiados pelo Espírito 

Santo. Acredito orações cheias do Espírito receber um "sim" e "amém" de Deus, como lemos em 2 Coríntios 

1:20 . 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você sabe que todas as promessas de Deus são para você (ver 2 Coríntios 1:20 )? Como você gasta tempo na 

Palavra, buscar as promessas de Deus. Peça a Ele para mostrar a você como Ele já cumpriu certas promessas e 

enchê-lo com expectativa de que Ele cumprirá outros. 

Vida Ponto 

II Coríntios 2:10, 11 nos ensina que devemos perdoar a fim de manter Satanás de ganhar uma vantagem sobre 

nós. Quando perdoamos os outros, não só fazer-lhes um favor, nós mesmos fazemos um favor ainda maior. 
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A razão para fazermos nós mesmos tal favor é que a falta de perdão nos enche de ressentimento e produz uma 

raiz de amargura que envenena todo o nosso sistema. 

Amargura sempre pertence à escravidão. O perdão libera amargo cativeiro. 

Vida Ponto 

Deus sempre nos dá energia para fazer o que Ele nos leva a fazer. É somente quando nós vamos além Sua 

vontade de seguir nossas próprias vontades (ou desejos de outras pessoas) que são susceptíveis de se 

esgota.Segundo Coríntios 2:14 diz que Deus sempre "nos conduz em triunfo." Sua vontade não é para nós a viver 

vidas derrotadas, fracos, Ele quer que sejamos mais do que vencedores (veja Romanos 8:37 ). Sua vontade para 

nós é força, não de fraqueza; vitória, não derrota. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Muitas culturas colocar hoje um valor muito alto na auto-suficiência. Você acredita que você é auto-

suficiente? A verdade é que ninguém é suficiente em si mesmo. Segundo Coríntios 3:05 diz que a nossa única 

capacidade vem de Deus. Se você reconhecê-lo ou não, a sua capacidade de fazer qualquer coisa, inclusive 

ministrar aos outros, vem de Deus. Agradeça a Ele que você não tem que depender de si mesmo, mas pode contar 

com a sua força e energia para tudo que você faz! 

Relacionamento, não "Religião" 

Eu me sinto às vezes que "a religião" está matando as pessoas. Em 2 Coríntios 3:6 , Paulo disse: "O código [da 

Lei] mata, mas o Espírito [Santo] torna vivo." 

Há tantas pessoas preciosas que buscam um relacionamento com Deus e da comunidade religiosa continua a 

dizer-lhes que eles precisam de "fazer" alguma coisa, a fim de ser aceitável para ele. 

Não se ofenda com o meu uso da palavra "religião". Sei que foi uma palavra popular, espiritual-som durante 

séculos. Eu só estou tentando apresentar uma clara diferença entre um conjunto impessoal de regras e 

regulamentos e um relacionamento pessoal com o Deus vivo. 

Jesus falou de sua relação pessoal com o Pai, e os líderes religiosos de Seus dias perseguiram. Estou espantado 

quando me deparo com certas pessoas que se opõem a ouvir os outros falar de Deus de uma maneira pessoal ou 

sobre o sentimento autorizados por Deus. Obviamente, Satanás odeia uma relação pessoal com Deus e com o 

poder que disponibiliza na vida de um crente. 

Em certos círculos religiosos, se você e eu estávamos a falar de Deus como se O conhecemos, seríamos julgados 

e criticados. As pessoas se perguntam: "Quem você pensa que é?" Religião nos quer retratar Deus como sendo 

longe em algum lugar lá no céu, e não acessível por qualquer um, exceto a "elite" da igreja. E, além disso, eles 

querem que nós acreditemos que Ele só pode ser alcançado através da manutenção de regra e bom 

comportamento. 

Este "espírito religioso" estava vivo na época de Jesus, e Ele morreu para colocar um fim a isso e trazer as 

pessoas para uma estreita relação pessoal com Ele, o Pai eo Espírito Santo. Nesse mesmo espírito religioso ainda 

atormenta as pessoas para este dia, se eles não sabem a verdade. 

A Lei foi dada a fim de mostrar às pessoas a sua necessidade de um Salvador. Tentamos mantê-lo até que 

percebemos que absolutamente não pode, e então espero que nós nos humilhamos e pedir a Deus para nos ajudar, 

o que Ele fez na pessoa de Jesus Cristo. Como você anda com Deus, lembre-se de manter seu relacionamento 

com Ele no centro e para manter "religião" longe de você. 

Vida Ponto 

Em 2 Coríntios 3:13-15 , lemos que, quando a Lei é lido, um véu está posto sobre o coração ea mente das 

pessoas. Um véu é uma separação. 

Enquanto lemos a Bíblia como a Lei, a separação vai existir entre nós e Deus e que irá impedir relacionamento 

adequado. Mesmo que a antiga aliança está agora anulada e feito com a distância, se formos legalista, vamos ler 

o legalismo em tudo, diz a Bíblia. 
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Lembre-se, um legalista é alguém que está muito preocupado com rulekeeping. Ele exalta regras acima 

relacionamento. Não seja um legalista, escondendo-se atrás de um véu de regras e regulamentos, mas chegar a 

Deus assim como você está com o coração aberto e rosto descoberto. 

Vida Ponto 

II Coríntios 3:17 afirma que Deus quer que tenhamos liberdade e não legalismo. Biblia define a liberdade como 

emancipação da escravidão: a liberdade. "Se o Filho liberta você ... então você está realmente livre e 

inquestionável", lemos em João 8:36 . 

Você pode perguntar: "O que estou libertar?" Você é: 

Livre do poder do pecado! 

Livre de manipulação e controle! 

Livre de medo do que os outros pensam de você! 

Livre de comparar-se com toda a gente! 

Livre de concorrência com os outros! 

Livre do egoísmo! 

Livre de legalismo! 

Livre para ser um indivíduo! 

Livre para ser você! 

Grátis! Grátis! Grátis! 

Vida Ponto 

Vamos mudar gradualmente, pouco a pouco, ou como 2 Coríntios 3:18 diz: "de um grau de glória para 

outro." Embora essas mudanças ocorrem, ainda cometemos erros, e do perdão de Deus está sempre disponível 

para nós através de Jesus Cristo. Receber este perdão, na verdade, nos fortalece e nos permite continuar 

pressionando em direção a novos níveis de comportamento santidade e melhor. 

Livre para ser 

Em 2 Coríntios 3:18 , lemos que devemos chegar "com a face descoberta", a fim de receber o benefício Deus 

quer que tenhamos a partir da nova aliança. 

Para mim, isso significa que quando eu deixar de ser religiosa e legalista e só vêm a Jesus, quando eu deixar de 

lado todos os "meus" trabalhos e começar a vê-lo, quando eu permitir que Ele remova o véu dos meus olhos, 

então ele e eu pode entrar em relação pessoal que acabará por mudar-me à Sua imagem. 

Temos de aprender a "ser" e nem sempre sentem que é preciso "fazer". 

Há uma grande ênfase nos círculos cristãos hoje em gastar tempo pessoal com o Senhor, e com razão. Mais do 

que tudo, precisamos de Sua presença. Ele é o único que pode fazer qualquer coisa para nós que será 

permanente. Infelizmente, muitas pessoas estão frustrados com esta ênfase no ensino. Eles querem gastar tempo 

com Deus, mas se sentir desconfortável, ou, eles não sabem o que fazer durante estes tempos. 

Outros expressam que eles nunca sentir a presença de Deus. Eles acham oração e comunhão para ser uma 

experiência seco. Eu acredito que uma das razões para isso é que as pessoas vivem sob a lei em vez de debaixo 

da graça. Graça não é a liberdade de pecar, é o poder de viver uma vida santa. 

Mas a graça também vê quando nossos corações estão certos em direção a Deus e mesmo que o nosso 

desempenho não pode ser sempre perfeito, a graça perdoa e nos ajuda a chegar a partir de onde estamos para 

onde precisamos estar. 

A lei condena. Graça remove a condenação e nos liberta-livre a partir de e livre para. Livre da condenação, 

auto-ódio, a auto-rejeição, medo de Deus, e muitas outras armadilhas negativas. E livre para servir a Deus sem 

pressão, livre para usar a vida ea energia que nos é dado a se comportar melhor, ao invés de lutar contra a 

condenação. 
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Quando você gasta tempo com Deus, não tente ser ou parecer "religioso", basta ser você mesmo. Fale com ele e 

ouvir a ouvir o que Ele vai falar ao seu coração. Leia a Sua Palavra e outros livros cristãos que edificam e ajudá-

lo a crescer como um crente em Jesus Cristo. Não faça do seu tempo com Ele complicado, mantê-lo simples, e 

confiar nele para lhe ensinar em todas as áreas da vida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me permitir ter a luz do Evangelho na minha frágil vaso humano para que todos saibam que 

o poder em minha vida vem de você. 

Adaptado de 2 Coríntios 4:7 

This Too Shall Pass 

Quando eu enfrentar tempos difíceis, digo a mim mesmo: "Isto não pode durar para sempre. Isso também 

passará." 

Provavelmente, você pode olhar para trás em sua vida e ver muitas vezes difíceis que enfrentaram, embora no 

momento em que pensei, eu não posso suportar isso por mais um dia. O diabo provavelmente tentado você a 

cada cinco minutos para acreditar que o julgamento ia durar para sempre. 

Como você considerar quantas vezes você já ter feito isso para o outro lado da dor, você pode ter certeza que 

você vai fazer isso de novo, através de Cristo, que vos fortalece (veja Filipenses 4:13 ). E do outro lado dos 

ensaios, você vai ver como Deus transformou as experiências em bem para a sua vida (ver Romanos 8:28 ). 

Se você já teve um problema há mais de seis meses, você provavelmente se sente como se o seu problema já dura 

uma eternidade. Mas os nossos anos na terra são apenas uma pequena gota de nada comparado a para sempre. 

Paulo disse em 2 Coríntios 4:17, 18 de que as estações de testes passar. É difícil quando estamos passando por 

provações, mas Paulo aprendeu a manter os olhos sobre o prêmio do céu e confiou em Deus para prepará-lo para 

que a glória de Deus foi revelada através de sua vida. 

Quando você é tentado a tornar-se descontente, lembre-se: "Isso também passará." Suas aflições são "leve e 

momentânea" a partir da perspectiva da eternidade. Não importa o quão ruim a sua situação atual possa parecer, 

Deus ama você. Nunca deixar de ir a verdade de que Deus te ama, não importa o que acontece em sua vida. Você 

pode confiar que tudo vai dar certo por causa de Seu grande amor por você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está enfrentando alguns desafios físicos neste momento em sua vida? Ele pode ser desanimador saber que 

seu corpo não pode fazer tudo o que costumava ser capaz de fazer (ver 2 Coríntios 5:1-8 ). Peça a Deus força 

para enfrentar esses desafios físicos e ser encorajados, sabendo que o seu corpo eterno será sempre perfeito e 

forte, e que você vai viver com Ele para sempre. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me dar o Espírito Santo como uma garantia do cumprimento de sua promessa na minha 

vida. 

Adaptado de 2 Coríntios 5:05 

Sentimentos volúveis 

Segundo Coríntios 5:7 diz que andamos por fé e não por vista, nós não tomam decisões por aquilo que vemos ou 

sentimos. Nós temos que procurar nossos corações, onde a fé permanece, e viver de lá. O reino de Deus 

estádentro de nós, e nós devemos seguir esses impulsos internos que levam a justiça, paz e alegria no Espírito 

Santo. 

Os sentimentos podem nos enganar e roubar a nossa fé mais do que qualquer outra influência única. O problema 

com os sentimentos é que eles mudam constantemente. Podemos sentir mil maneiras sobre a mesma coisa em 

trinta dias. Um minuto podemos sentir vontade de fazer alguma coisa, e no minuto seguinte não o 

fazemos. Sentimentos também provocar-nos a dizer coisas que são imprudentes, e nós falamos muito sobre como 

nos sentimos! 
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Você acredita que o deus de seus sentimentos ou o Deus da Bíblia? Esta é uma pergunta que devemos fazer tudo 

nós mesmos. Mais do que tudo, as pessoas que vêm me pedir ajuda e conselho me dizer como se 

sentem.Devemos dizer um ao outro o que a Palavra de Deus diz, e não apenas o que sentimos. 

Nossos sentimentos não transmitir a verdade para nós, Satanás usa para enganar e nos levar ao erro. Emoções 

não são confiáveis, não acredite neles ou confiar neles. Responda com o seu coração, onde o Espírito de Deus 

habita, e sempre ter a certeza de que você tem paz. Verifique com o seu coração, e não as suas emoções, antes de 

tomar uma decisão. Aprenda a andar pela fé, e não por coisas que você pode ver, tocar ou sentir. 

Vida Ponto 

Quanto mais amamos Jesus, mais operamos em auto-controle. É mais fácil para nós dizer não a desejos egoístas 

e sim a Deus, porque "o amor de Cristo" ( 2 Coríntios 5:14 ) exorta-nos a fazê-lo. 

Como o nosso amor a Deus cresce, não vai querer ofendê-lo. Nós não vai querer entristecer o Espírito 

Santo. Vamos querer fazer o que Deus quer que façamos, e obediência nos dará grande alegria em nossas vidas 

cotidianas. 

Nossos passeios com Deus são progressivas e nós ficar melhor e melhor em todos os sentidos à medida que 

continuamos em Sua Palavra. Não desanime com você mesmo. Você não pode ser o lugar onde você quer ser, 

mas graças a Deus você não está onde costumava ser! 

Vida Ponto 

Como "uma nova criação," você não tem que permitir que as coisas velhas que aconteceram com você afeta a sua 

nova vida em Cristo. Você é uma nova criatura com uma nova vida em Cristo (ver 2 Coríntios 5:17 ). Você pode 

ter sua mente renovada de acordo com a Palavra de Deus. Coisas boas vão acontecer com você. Alegrai-vos! É 

um novo dia! 

Embaixadores de Deus 

Você entende de 2 Coríntios 5:18-20 que Deus quer que nós e através de nós, todos na terra a ser a favor com 

Ele? Você também compreender de que dissemos que o diabo rouba esse favor através do engano e ilusão?Jesus 

veio para restaurar a favor para as pessoas e de Deus através de nós para todos em todos os lugares. 

Parte de nossa herança é ter e desfrutar favor. Parte do nosso ministério é atuar como embaixadores de Cristo, 

chamando outras pessoas para receber o dom maravilhoso de Deus de perdão e reconciliação e de compartilhar 

em Sua maravilhosa graça, Seu favor imerecido. 

Deus quer nos restaurar a favorecer com Ele, para que possamos agir como Seus embaixadores na terra. É assim 

que temos de olhar para nós mesmos, como emissários de uma terra estrangeira. A Bíblia diz que somos 

estrangeiros e peregrinos aqui, que esta terra não é nossa casa, que estamos apenas de passagem (ver 1 Pedro 

2:11 ). Através de nós Deus faz seu apelo aos outros para receber o Seu perdão, graça e favor . 

Agora pense por um momento: como embaixadores estrangeiros tratado? Eles não estão tratados 

majestosamente? Esse é o caminho que devemos esperar a ser tratada, e esse é o caminho que devemos tratar os 

outros aos quais somos enviados pelo Senhor para o bem de seu reino. 

A Bíblia nos diz que não só somos embaixadores da parte de Cristo, mas que nós somos reis e sacerdotes para o 

nosso Deus ( Apocalipse 1:6 , NVI). É por isso que precisamos de uma atitude diferente em relação a nós 

mesmos e aos outros. Precisamos agir como embaixadores reais, como diplomatas divinas, porque somos 

representantes de Deus na terra. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você sabe que você é o embaixador de Cristo (ver 2 Coríntios 5:20 )? Assim como você fomos reconciliados 

com Deus através de Jesus, Ele agora confia você para dizer aos outros que eles, também, podem ser 

reconciliados com Deus e ter um relacionamento amoroso e pessoal com ele. Pense em alguém a quem você 

pode ser embaixador de Cristo e orar por uma oportunidade de compartilhar o amor de Deus com essa pessoa. 

Vida Ponto 

De acordo com 2 Coríntios 5:20 que somos embaixadores de Deus, Seus representantes pessoais. E Deus faz seu 

apelo à humanidade para ser salvo através de nós como crentes em Jesus Cristo. Esta é uma responsabilidade 
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muito grande, uma que devemos levar a sério. Precisamos mostrar o caráter de Jesus através do nosso amor um 

pelo outro e através do bom fruto Ele produziu em nossas vidas, para que outras pessoas serão atraídas para ele. 

Vida Ponto 

Um grande número de crentes são atormentados por pensamentos negativos sobre si mesmos. Eles pensam sobre 

como Deus deve estar muito descontente com eles por causa de todas as suas fraquezas e falhas. 

Quanto tempo você desperdiça vivendo sob culpa e condenação? Observe que eu perguntei quanto tempo 

é desperdiçado, porque isso é exatamente o que esse tipo de pensamento é, uma perda de tempo! 

Não pense sobre o quão terrível você estava antes de vir a Cristo. Em vez disso, pense sobre o fato de você ter 

sido feita a justiça de Deus nEle. Lembre-se: pensamentos se transformam em ações. Se você quiser se comportar 

melhor, você tem que mudar o seu pensamento em primeiro lugar. Continue pensando em como você é terrível, e 

você só vai agir pior. Toda vez que um pensamento negativo condenando vem à sua mente, lembre-se que Deus 

te ama, que você foi feita a justiça de Deus em Cristo. 

Você está mudando para melhor o tempo todo. Todos os dias você crescer espiritualmente. Deus tem um plano 

glorioso para sua vida. Estas são as verdades que você deve pensar. 

Direito com Deus 

Sendo feito bem com Deus e sendo aceitável a Ele através de Jesus Cristo (ver 2 Coríntios 5:21 ) é um privilégio 

maravilhoso e bênção. Basta pensar nisso! Nós já não temos que temer ou sentir-se envergonhado e condenado 

quando tentamos orar ou comunhão com Deus. Podemos nos aproximar do trono de Deus com ousadia, sem 

reservas, e tão frequentemente como nós escolhemos. Deus nos ama e nos acolhe de braços abertos.Ele gosta de 

ouvir nossos pedidos e trabalhar conosco para nos trazer para a plenitude de sua vontade para nós. 

A maioria das pessoas se sentem mal sobre si mesmos, não está certo. Antes de aceitar a Jesus como Salvador, 

não podemos fazer nada além de se sentir mal, porque muitas coisas sobre nós estão errados. Dizemos coisas 

erradas, fazer escolhas erradas, fazer coisas erradas, e se comportam de maneiras erradas em relação a outras 

pessoas. Mas por meio de Cristo, somos feitos justos diante de Deus e nos tornamos aceitável para ele. Nós ainda 

fazemos coisas que estão erradas, mas a justiça está satisfeita em Jesus Cristo, que pagou a dívida que devia e se 

tornou o sacrifício final pelos nossos pecados. 

Nós colocamos nossa fé em Jesus e nós dar-Lhe tudo o que temos, tudo o que somos e, principalmente, tudo o 

que não são, e em troca Ele nos dá tudo o que tem e é. Esse é o melhor negócio que alguém vai encontrar em 

qualquer lugar. 

Quando me casei com o meu marido, Dave, ele tinha um carro. Eu não tenho um carro, enquanto eu era solteiro, 

mas quando nos casamos de repente eu tinha um carro. Tudo Dave havia se tornado a minha depois eu fiz um 

compromisso completo da minha vida para Dave. Seu carro não era legalmente mina enquanto estávamos 

namorando, mas logo que nos casamos tudo o que ele tinha era legalmente meu e tudo que eu tinha era 

dele. Dave tinha dinheiro e eu não, então de repente eu tinha algum dinheiro. Ele tinha uma grande família 

amorosa e minha foi bastante disfuncional, tão de repente eu tinha uma boa família também. Dave teve muito 

mais do que eu fiz, o que me faz lembrar de meu relacionamento com Jesus. 

Temos pecado e Jesus tem a justiça, por isso, quando fazemos um compromisso total a Ele nós dar-Lhe o nosso 

pecado e Ele nos dá a Sua justiça. Troque sua consciência do pecado para uma consciência justiça e você 

começará a ver mudanças maravilhosas em sua vida e comportamento. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Os relacionamentos são uma parte importante da vida e relacionamentos íntimos que são saudáveis e piedosos 

podem ser grandes bênçãos em nossas vidas. No entanto, 2 Coríntios 6:14-18 adverte contra estar em um 

relacionamento próximo com alguém que nos leva a desviar-se dos propósitos de Deus e vontade. Você está em 

todos os relacionamentos que lhe causar a comprometer sua fé? Peça a Deus para ajudá-lo a saber como eliminar 

erradas, relacionamentos ímpios, que lhe dê sabedoria em seus relacionamentos, e fornecê-lo com amizades 

saudáveis e piedosos. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por ser meu pai. 
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Adaptado de 2 Coríntios 6:18 

Fale a Palavra 

Obrigado, meu Deus, que estou progressivamente conhecer e reconhecer mais fortemente e claramente a graça 

do meu Senhor Jesus Cristo, Sua bondade, Sua generosidade gracioso, Seu favor imerecido, e Sua bênção 

espiritual. 

Adaptado de 2 Coríntios 8:9 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já pensou em não o dízimo, a fim de economizar dinheiro ou usar esse dinheiro para outra 

coisa? Eu acho que todos nós temos sido tentados a usar nosso dízimo para outra coisa, mas isso é uma tentação 

que devemos resistir de forma agressiva. O dízimo nem sequer nos pertence, pertence a Deus. Ele diz 

em Malaquias 3 que se reter que estamos roubando. Segunda Coríntios 9:6-8 é ao mesmo tempo uma advertência 

e uma promessa maravilhosa. Deus é um Deus de abundância, não de escassez. Peça-lhe para dar-lhe um coração 

alegre como você dar e de aumentar a sua fé para ver abundância para toda boa obra. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por fornecer semente para o semeador e para multiplicar os meus recursos para a sementeira e 

aumentar os frutos da minha justiça. Obrigado que eu estou enriquecido em todas as coisas e em todos os 

sentidos para que eu possa ser generoso. 

Adaptado de 2 Coríntios 9:10, 11 

A mente é o campo de batalha 

Nossos pensamentos nos meter em encrenca mais do que qualquer outra coisa. Isto é porque os nossos 

pensamentos são as raízes de cada palavra e ação. 

Em Isaías 55:8 , o Senhor diz: "Porque os meus pensamentos não são os vossos pensamentos, nem os vossos 

caminhos os meus caminhos." Não importa o que eu ou você pode pensar, Deus escreveu os seus pensamentos 

para nós em Seu livro, a Bíblia. Devemos escolher examinar nossos pensamentos à luz da Palavra de Deus, 

estando sempre dispostos a submeter os nossos pensamentos aos Seus pensamentos, sabendo que Sua são as 

melhores. 

Este é exatamente o ponto feito em 2 Coríntios 10:04 , 5 . Através de uma estratégia cuidadosa e engano astuto, 

Satanás tenta estabelecer "fortalezas" em nossas mentes. A fortaleza é uma área em que são mantidas em 

cativeiro, devido a uma maneira errada de pensar. Examine o que está em sua mente. Se não concorda com os 

pensamentos de Deus (a Bíblia), então abatida seus próprios pensamentos e pensar os pensamentos de Deus em 

seu lugar. A fim de fazer isso, você deve conhecer a Palavra de Deus bem o suficiente para comparar suas 

opiniões com o que está na mente de Deus. 

As pessoas que vivem na vaidade de suas próprias mentes, não só destruir a si mesmos, mas demasiadas vezes, 

eles trazem destruição para os outros ao seu redor. Aqueles que vivem pela verdade de Deus, por outro lado, são 

abençoados e trazer bênçãos para os outros. 

A mente é o campo de batalha! 

No campo de batalha da mente que você vai ganhar ou perder a guerra que Satanás lançou contra você. Minha 

oração sincera é que você vai lançar as imaginações e cada coisa elevada e sublime que se exalta contra o 

conhecimento de Deus, trazendo cada pensamento em cativeiro, em obediência a Jesus Cristo para que você 

possa viver em vitória, alegria e paz. 

Vida Ponto 

Eu acredito que um dos maiores erros que cometemos é nos comparar com outras pessoas e os nossos dons com 

os seus dons. 

Deus não vai me ajudar a ser ninguém além de mim e, da mesma forma, Ele não vai ajudá-lo a ser ninguém, mas 

a si mesmo. Ele não está nos chamando para competir com os outros, mas para amar e ajudá-los. Devemos usar 

nossos dons para melhorar presentes de outras pessoas, nunca deixando-nos cair para o espírito de ciúmes que é 

tão prevalente em nossa sociedade. 
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A Beleza da Simplicidade 

Em 2 Coríntios 11:3 , Paulo adverte as pessoas a não deixar suas mentes ser corrompido de "devoção sincera e 

sincera e pura a Cristo." Eu particularmente gosto da maneira como a King James Version torna essa frase: ". 

Simplicidade que há em Cristo" o 

Aprenda a manter a vida o mais simples possível. É bom ter um plano para sua vida e para suas atividades 

diárias, mas estar aberto para seguir o plano de Deus se Ele tem um outro sentido em que Ele quer que você 

vá.Podemos bloquear o plano de Deus, seguindo os nossos próprios desejos e planos carnais sem consultá-lo. 

Os planos de Deus para nós são, na verdade, tão simples que muitas vezes sentimos falta deles. Tendemos a olhar 

para algo mais complicado, algo mais difícil, algo que pensamos que são esperados para fazer para agradar a 

Deus. 

Jesus nos disse o que fazer para seguir o plano de Deus: Acredite! Minha vida é um exemplo da magnitude da 

capacidade de Deus para cumprir o Seu plano em nossas vidas, não importa o quão improvável a possibilidade 

possa parecer, quando simplesmente acreditar. 

Pense sobre a abordagem simples e descomplicada a criança tem para a vida. Algo que as crianças parecem ter 

em comum é esta: Eles vão se divertir, se possível. Eles são completamente despreocupado e sem 

preocupação. Eles acreditam que o que é dito. Sua natureza é a confiança, a menos que eles tiveram uma 

experiência que lhes ensinou o contrário. Eles são simples, e eles abordam a vida com simplicidade. Precisamos 

desenvolver este aspecto da infantilidade como nos relacionamos com Deus e como nós vamos sobre nossas 

vidas. 

Vida Ponto 

Jesus disse a Paulo que Sua graça é suficiente para nós, que a Sua força e poder são aperfeiçoados em nossas 

fraquezas (ver 2 Coríntios 0:09 ). Nós tornar-se frustrados quando tentamos alcançar com obras de uma vida que 

Deus não só trouxe à existência, mas projetado para ser recebido pela graça. Graça é o poder de Deus para 

atender às nossas necessidades e resolver os nossos problemas. 

Vida Ponto 

Fraqueza não é muito popular. A maioria das pessoas não anunciam suas limitações. No entanto, em 2 Coríntios 

00:09 , Paulo diz que ele possui em suas fraquezas. Por quê? Porque ele sabe que a força de Deus é grande no 

meio de sua enfermidade. Existe uma área em sua vida em que você se sente fraco? Não tente confiar em sua 

própria força, pedir a Deus para ser forte na sua fraqueza. Quando você admitir sua fragilidade, Deus derrama 

Sua força. Saiba que a Sua graça é mais do que suficiente e agradecer a Deus por Seu poder que se aperfeiçoa na 

sua fraqueza. 

Vida Ponto 

Segundo Coríntios 13:5 nos diz para examinar a nós mesmos, e eu concordo plenamente que é preciso fazê-

lo. Devemos avaliar a nós mesmos para ver se temos pecado em nossas vidas ou em nossos corações, e se o 

fizermos, devemos arrependerem sinceramente, em seguida, passar a viver sem que o pecado em nossas vidas. 

Há uma grande diferença entre o exame e condenação. Exame mostra-nos o que está errado em nosso 

comportamento para que possamos admitir, pedir perdão, e ir em uma nova direção. Permitir que o Espírito 

Santo para nos guiar na auto-exame adequado vai entregar-nos e nos libertar. Condenação nos mantém atolado 

no mesmo pecado que se sente condenado aproximadamente. A condenação não livra-nos, que nos 

aprisiona! Isso nos enfraquece e enfraquece toda a nossa força espiritual. Nós damos a nossa energia para se 

sentir condenado ao invés de viver retamente. 

 

Gálatas 

Autor: Paul 

Data: Cerca de 53-57 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Nós nos aproximamos de Deus pela graça, não por meio de lei. 
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Os crentes devem rejeitar o legalismo e abraçar a graça de Deus em todas as áreas da vida. 

Andai em Espírito, e não na carne. 

Introdução 

Em Gálatas, Paulo se dirige e enfatiza um assunto que é muito importante para mim e deve ser para todos os 

crentes: a graça de Deus. Muitas pessoas tendem a se aproximar de Deus através da Lei, o que significa 

simplesmente fazer o que é certo e obedecendo as "regras" do cristianismo. Isso é chamado de 

"legalismo". Gálatas nos ensina que nos aproximamos de Deus através da graça, que é simplesmente o poder de 

Deus agindo em nós, levando-nos a querer obedecê-Lo e nos permite fazê-lo. O legalismo ensina que devemos 

obedecer a Deus por obrigação, a graça ensina que devemos obedecer por amor. O legalismo nos exorta a "agir 

certo" através de obras da carne, enquanto que a graça nos permite "estar certo" pelo poder do Espírito Santo. 

Ao longo da carta de mudança de vida curta, mas de Gálatas, você encontrará encorajamento para viver e andar 

"no Espírito." Apenas como você convidar o Espírito Santo em sua vida e pedir a Ele para ajudá-lo em todas as 

situações que você vai realmente ser capaz de viver de uma forma que agrada a Deus. Sem ajuda e capacitação 

do Espírito Santo, todos nós estamos para viver o melhor que pudermos em nossa própria força. Com a sua 

ajuda, podemos relaxar, parar de lutar, e aproveitar a vida. 

Enquanto você lê Gálatas, peço que a graça incrível de Deus se torna mais e mais real para você e que você vai 

ser capaz de viver na graça de Deus e andar no poder do Espírito Santo para o resto de sua vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já pensou que Deus não podia ou não queria usá-lo por causa de seu passado? Ninguém estava mais 

propensos a se sentir assim que o apóstolo Paulo, que tentou destruir a igreja primitiva. No entanto, Paulo 

recebeu o perdão de Deus e reconheceu que foi Deus quem lhe deu o seu ministério e autoridade (ver Gálatas 

1:01 ). Não importa o seu passado, Deus quer usar você também. 

Vida Ponto 

O apóstolo Paulo disse em Gálatas 1:10 que se ele queria ser popular com as pessoas, ele não seria um servo do 

Senhor Jesus Cristo. Basicamente, Paulo diz que a necessidade de aprovação das pessoas de forma 

desequilibrada pode roubar nossos destinos. Nós não podemos estar sempre Deus para agradar e pessoas para 

agradar ao mesmo tempo. 

Vida Ponto 

Paulo diz em Gálatas 1:15, 16 que, quando ele foi chamado por Deus para pregar o Evangelho aos gentios, ele 

não discutiu o assunto com ninguém. 

Muitas vezes, quando recebemos uma mensagem de Deus, que conferem muito com carne e sangue. Nós ir em 

busca de alguém para nos assegurar de que estamos fazendo a coisa certa. O que precisamos fazer é acreditarJoão 

14:17 , que nos diz que temos o Espírito Santo, o Espírito da Verdade, dentro de nós. Mas já que convidaram o 

Espírito da Verdade para nos guiar, devemos sempre evitar conselhos de outras pessoas? Não, o escritor de 

Provérbios diz: "... na multidão de conselheiros há segurança" ( Provérbios 11:14 ). Como muitas outras coisas, 

esta é uma área em que precisamos de equilíbrio. Podemos e devemos estar abertos a receber conselhos daqueles 

que são mais sábios e mais experientes do que nós estamos em uma área, mas não devemos depender muito 

sobre o que as pessoas dizem que não conseguimos ouvir o próprio Deus. 

Como lidar com chamadas de Deus 

Paulo disse que ele manteve a notícia de sua convocação para si mesmo, ele não confira com os "grandes" que 

deveriam ouvir de Deus (ver Gálatas 1:15-19 ). Ele sabia o que Deus fez com ele na estrada para Damasco. Ele 

sabia que ele foi mudado para sempre (ver Atos 9:3-8 ). Ele sabia que o Filho de Deus foi revelado e divulgado 

no interior dele. Ele sabia que nunca poderia voltar para a vida que ele viveu. Ele sabia que para o resto da sua 

vida, ele iria pregar o Evangelho e manter-se fiel ao que ele ouviu Jesus dizer a ele. 

Mas Paulo também teve a sabedoria de conhecer as pessoas achariam sua vocação inacreditável. Então ele 

esperou em Deus. Ele não foi correndo verificar com os outros apóstolos, dizendo: "Ei, eu vi uma luz na estrada e 

caiu, e isso aconteceu e isso aconteceu. Que vocês acham?" Em vez disso, ele foi para a Arábia, e depois voltou 
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para Damasco. Três anos depois, ele viajou a Jerusalém para conhecer Pedro, mas não vi nenhum dos outros 

apóstolos, exceto James. 

Paul manteve a Palavra de Deus em seu coração e deixá-lo crescer e se manifestar por conta própria. Então ele 

começou a fazer o que ele foi chamado para fazer. Logo outros reconheceram que a convocação dele deve ter 

sido de Deus. Qual foi o resultado? Gálatas 1:24 nos diz que as pessoas glorificaram a Deus como o "Autor e 

Fonte" do que tinha acontecido em Paulo. 

Deus deu-lhe um chamado para servi-Lo? Como você ficar em Sua Palavra e esperar Nele, você vai ver o 

crescimento em sua vida e receptividade para a mensagem que Deus lhe dá. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que eu não sou feito justo pela Lei, mas somente pela fé e confiança absoluta e confiar em Jesus 

Cristo. 

Adaptado de Gálatas 2:16 

Vida Ponto 

Em Gálatas 3:2-4 , Paulo perguntou aos gálatas por que eles estavam tentando atingir a perfeição por dependendo 

da carne. Ele exortou-os a lembrar que inteiramente novas vidas espirituais foram dados à luz por causa da fé e 

inclinando-se sobre o Espírito Santo. Por isso, ele pediu, por que eles precisam para tentar alcançar a perfeição de 

qualquer outra forma que não a forma como eles começaram? 

Ele concluiu, dizendo-lhes que, se eles não impediu esse tipo de comportamento legalista, tudo o que tinha 

sofrido seria em vão e realizar nenhum propósito. 

Eu não sei quanto a você, mas eu vim longe demais e passou por muito para estragar tudo agora. Eu quero saber 

a maneira certa de se aproximar de Deus, e, tanto quanto eu posso ver em Sua Palavra, que é através da fé em 

que Jesus fez, não fé no que eu posso fazer. 

Nós não podemos viver como cristãos vitoriosos sem saber essas coisas. Nós não podemos ter sucesso sem pisar 

na fé, não em nossas obras. Se acreditamos que a nossa aceitação é baseada em nosso fazer, a gente sempre vai 

se sentir rejeitada quando deixamos de fazer a coisa certa. Mas, se vemos que a nossa aceitação é baseada no que 

Deus tem feito, nós verdadeiramente será livre. 

Faça sua parte 

Antes de podermos desfrutar de qualquer verdadeira vitória sobre o pecado ea mudança de experiência em nosso 

comportamento, devemos aprender que só Deus pode nos mudar (veja Gálatas 3:2-5 ). Não podemos nos 

aperfeiçoar e quando tentamos fazê-lo, só se tornam muito frustrado. Deus nos chamou para a perfeição e deu-

nos os corações perfeitos, mas o trabalho de fora, é um processo que leva fé, paciência e tempo. Ao enfrentarmos 

a verdade, admitir nossas falhas, e colocar a nossa fé em Deus para nos mudar, vamos ver os resultados, mas 

temos de confiar em Seu tempo. As coisas nem sempre acontecem quando nós pensamos que eles deveriam. 

Somos parceiros de Deus e nós temos um papel a desempenhar. Nossa parte é crer e obedecer qualquer instrução 

específica Deus pode nos dar; Sua parte é trabalhar a coisa boa que Ele colocou dentro de nós para fora de nós, 

onde pode ser visto e apreciado por outros e de nós mesmos. Quando chegarmos em "obras da carne" (nossa 

energia tentando fazer o trabalho de Deus) ficamos frustrados. Deus frustra, se opõe, e nos derrota até nós nos 

humilhamos e magra inteiramente dEle (ver 1 Pedro 5:5 ). Demorou muito tempo, mas eu finalmente aprendi que 

cada vez que eu me senti frustrado eu tinha parado de confiar em Deus e começou a confiar em mim para realizar 

tudo o que precisava ser feito no momento. 

Recebemos Cristo totalmente pela fé e que é a mesma maneira devemos viver nossas vidas. Temos consciência 

de que precisamos mudar e muitas vezes tornam-se muito decepcionados com nós mesmos, mesmo se sente 

condenado, quando não o fazemos. Estamos muito melhor para colocar toda a energia que usamos tentando nos 

transformar em oração e confiar em Deus para fazer o que precisa ser feito. 

Pela fé, Deus está trabalhando em você e você vai ver mudanças maravilhosas, mas você deve transformar o 

projeto de sua perfeição a Ele inteiramente. Deixe Deus ser Deus em sua vida! Em vez de dizer, "Eu nunca vou 

mudar", diga: "Deus está trabalhando em mim, como eu confio nele, e eu acredito que eu estou ficando melhor e 

melhor a cada dia. Deus está me fortalecendo nas minhas fraquezas e me ajudando a superar os maus hábitos . " 
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Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, por ter adquirido a minha liberdade e me redimir da maldição da lei e sua condenação, fazendo-

se maldição por mim. 

Adaptado de Gálatas 3:13 

Vida Ponto 

Gálatas 3:16 refere-se a Jesus Cristo como o "Semente". Eu gosto disso, porque isso significa que se eu tiver uma 

semente, eu posso ter uma colheita. 

Jesus é a semente de tudo de bom que Deus deseja para nós ter. Deus planta a semente, mas ela deve ser 

cultivada, alimentada, regada e cuidada. O terreno em que está plantada deve ser mantido arado e livre de ervas 

daninhas. 

Nossos corações e vidas estão no chão. Tudo o que precisa de ser alterada ou removida não é tomado cuidado de 

tudo de uma vez. Há um grande trabalho a ser feito, e só o Espírito Santo conhece o bom "quando e como".Como 

ele lida com a gente sobre certas questões, devemos nos submeter a Ele a nossa vontade, o que significa submeter 

a carne para a liderança do Espírito. Não é nada fácil, mas é definitivamente vale a pena. Atravessar a mudança é 

difícil, mas permanecer em cativeiro é ainda mais difícil. 

Vida Ponto 

Gálatas 3:28 ensina que "todos são um em Cristo Jesus." Mas, enquanto o tempo existe, Satanás soprou a vida na 

prática venenoso de uma raça ou grupo de pessoas que estão sendo preconceituosas contra a outra. A maioria das 

guerras nascem por preconceito e ódio. O Holocausto foi a partir desse mesmo veneno, assim como a 

escravidão. Mesmo várias seitas religiosas ter odiado o outro e permitiu que o espírito de orgulho para encher 

seus corações. 

O ódio existe desde o início da humanidade. O filho de Adão, Caim, odiava seu irmão Abel, tanto que ele o 

matou (ver Gênesis 4:2-8 ), e parece que o ódio nunca parou desde então. Odiar as pessoas é um trabalho árduo, 

e mata tudo de bom na vida. 

Você e eu não concordar com tudo o que uma outra pessoa acredita ou não, mas não temos o direito de odiá-lo 

por isso, e nós certamente não deve maltratá-lo. 

Deus odeia o pecado, mas Ele ama cada pecador. Ele odeia teimosia e rebelião, mas ainda ama a pessoa que é 

obstinado e rebelde. Ele não nos disse que temos de aprovar as crenças de todos, escolhas e ações, mas Ele nos 

disse para amar a todos. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já foi discriminado? É uma experiência dolorosa. Não há espaço para a discriminação no corpo de Cristo, 

mas sim, somos chamados a unidade em Cristo Jesus (ver Gálatas 3:28 ). Peça a Deus para revelar-lhe qualquer 

prejuízo que pode permanecer em seu coração ou mente. Arrependa-se dele, e pedir a Deus para ajudá-lo a trazer 

a unidade onde há divisão em torno de você. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me fazer Seu filho e enviar o Espírito Santo em meu coração a clamar, "Pai" e para me 

ajudar a entender o que significa pertencer a você. 

Adaptado de Gálatas 4:06 

Vida Ponto 

Em Gálatas 4:24-31 , a Bíblia fala de dois convênios, descrevendo dois modos em que vivemos. 

A primeira maneira que escolhemos para viver é pelas obras da nossa própria carne. Nós cuidamos de nós 

mesmos, que fazemos nossos próprios planos e luta para fazer as coisas acontecerem em nossa direção, em nosso 

tempo. Isto descreve a forma natural, a maneira "normal" a maioria das pessoas vive. É uma maneira que produz 

todo tipo de miséria. Lutamos, ficam frustrados, falhar e acabar cansado e desgastado a maior parte do 

tempo.Estamos confusos e derrotados, e não têm paz nem alegria. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B3%253A13
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B3%253A16
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B3%253A28
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGe%2B4%253A2-8
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B3%253A28
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B4%253A6
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B4%253A24-31


A segunda maneira de viver é sobrenaturalmente, pelo poder de Deus. Nós vivemos pela fé, confiando em Deus 

para fazer o que precisa ser feito em nossas vidas. Desta forma, é descrito na Bíblia como um novo e vivo 

caminho (veja Hebreus 10:20 ). Esta nova forma produz paz, alegria, facilidade e sucesso. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Há grande liberdade de pertencer a Deus. O que essa liberdade significa para você? A Palavra de Deus nos 

ensina que essa liberdade não é a ausência de moralidade, mas a liberdade de servir aos outros em amor 

(vejaGálatas 5:13, 14 ). Agradeço a Deus por te libertando da escravidão do pecado, e pedir-lhe para ajudá-lo a 

experimentar ainda mais profundamente a alegria de servir aos outros. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Senhor, a andar e viver no Espírito Santo, sendo sensível às e guiados pelo Espírito em cada situação, 

de modo que eu não vou satisfazer a carne. 

Adaptado de Gálatas 5:16 

Escolha a vida 

Paulo disse que devemos optar por andar e viver no Espírito, e por fazer essa escolha, não vamos cumprir os 

desejos da carne que continuamente nos tentar (veja Gálatas 5:16 ). 

Há muitas coisas disponíveis para nos levar para as pessoas, o diabo e seus demônios, a carne (de nossos próprios 

corpos, mentes, vontades, emoções), e do Espírito Santo. Há muitas vozes no mundo que nos falam, muitas vezes 

várias ao mesmo tempo. É imperativo que nós aprendemos a ser guiados pelo Espírito Santo, para ser "sensível a 

e controlado e guiado pelo Espírito", como Gálatas 5:16 diz. Lembre-se: O Espírito Santo é Aquele que conhece 

a vontade de Deus e que é enviado para habitar em cada um de nós para nos ajudar a ser tudo o que Deus criou-

nos para ser e ter tudo o que Deus quer que tenhamos. 

É importante para nós ver que o Espírito Santo vive em cada um de nós para nos ajudar. Quando permitimos que 

o Espírito Santo para nos guiar, Ele torna-se envolvido em cada decisão que tomamos, tanto maiores e 

menores. Ele nos conduz pela paz e pela sabedoria, bem como pela Palavra de Deus. Ele fala em um, voz mansa 

e em nossos corações, ou o que costumamos chamar de "o testemunho interior". Aqueles de nós que desejam 

liderar pelo Espírito Santo deve aprender a seguir o testemunho interior e responder rapidamente. 

Por exemplo, se estamos envolvidos em uma conversa e começamos a sentir desconfortável dentro, que o 

desconforto interno pode ser o Espírito Santo a sinalização de que precisamos para transformar a conversa em 

outra direção ou ficar quieto. Se estamos prestes a comprar alguma coisa, e nos sentimos desconfortáveis dentro, 

devemos esperar e discernir por que são desconfortáveis. Talvez nós não precisamos do item, ou podemos 

encontrá-lo à venda em outro lugar, ou nós podemos estar a tentar comprá-lo na hora errada. Lembre-se, que nem 

sempre tem que saber porquê; só precisamos obedecer do Espírito que leva a encontrar a paz e contentamento em 

nossa vida diária. 

Vida Ponto 

Gálatas 5:19-23 nos dá uma lista de pecados da carne e uma lista do fruto do Espírito, ou como Biblia diz, 

em versículo 22 , "o trabalho que sua presença dentro Realiza". Eu realmente gosto dessa maneira de dizê-lo. O 

fruto do Espírito Santo são qualidades que vemos no próprio Jesus: amor, alegria, paz, longanimidade, 

benignidade, bondade, fidelidade, mansidão e auto-controle. Este é o objetivo do Santo vivendo dentro de nós, 

para produzir ou realizar este fruto em nossa vida-grandes, frutos saborosos para que todos possam ver e admirar. 

O amor é o fruto eterno, que não vai desaparecer. Para dar frutos, devemos permanecer no amor de Deus a ficar 

alerta para o Seu amor por nós, para habitar em Seu amor, amando os outros, e de suportar o teste, respondendo a 

testes com amor. 

True Love 

Podemos mudar para o bem-aventurado, o tipo de vida excepcional que realmente desejamos, através do 

desenvolvimento das qualidades de caráter do fruto do Espírito listados em Gálatas 5:22 , 23 . Quando nós, como 

cristãos, sabemos que Deus tem disponível para nós e estamos abertos para receber Dele, o Seu Espírito nos dá o 

poder que precisamos para desenvolver o fruto e viver o tipo de vida que Deus quer para nós. 
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Deus nos dá vários presentes para usar, mas Ele nos dá o fruto do Espírito para se desenvolver. Quando o 

Espírito Santo vive dentro de nós, temos tudo o que Ele tem. Seu fruto é em nós. A semente é plantada. Para 

utilizar os dons da maneira mais poderosa que Deus deseja, devemos permitir que a semente da fruta para crescer 

e amadurecer em nós por cultivá-la. Os dons do Espírito Santo deve ser acompanhado pelo fruto do Espírito para 

obter os melhores resultados. 

Podemos cultivar todas as frutas, concentrando-se sobre o amor, o primeiro lugar na lista dos nove frutas, e auto-

controle, o último na lista. Amor e autocontrole são como suportes de livros que possuem os outros no 

lugar.Toda a questão fruto do amor e na verdade são uma forma de amor, mas eles são mantidos no lugar por 

auto-controle. 

Se você se concentrar em desenvolver o fruto do amor, você não vai ficar impaciente com pessoas como você 

anda através de seu dia. Você não vai ser nada, mas tipo. Você vai ser bom para as pessoas, de apoio, e fiéis em 

vez de ser arrogante ou tentando parecer melhor do que outros. 

Se você não está motivado pelo amor, você vai achar que operam no fruto é muito difícil. Mas mesmo quando 

você está motivado para expressar o amor de Deus como um estilo de vida, haverá momentos (muitas vezes, 

quando você começar a desenvolver o fruto) quando você não vai se sentir como ser paciente, gentil, alegre, 

pacífico, ou mesmo bom em tudo! Esses são os momentos em que você precisa de auto-controle, a fim de 

continuar a responder com o fruto do Espírito, mesmo que você não se sente como ele. 

Se você precisa desenvolver esse fruto do auto-controle, comece simplesmente fazendo pequenas escolhas ao 

longo do dia para responder com o fruto de situações que você encontrar. Lembre-se, amor, auto-controle, e 

todos os outros frutos do Espírito crescer quando você permite que a presença do Espírito Santo dentro de você 

para realizar a Sua obra. 

Vida Ponto 

Gálatas 6:1-3 revela rapidamente como devemos reagir à fraqueza que observamos em outros. Ela estabelece a 

atitude mental que devemos manter dentro de nós mesmos. Devemos ter um "santo temor" de orgulho e ter muito 

cuidado de julgar os outros ou de ser crítico deles. 

Paciência, Não Orgulho 

Eu, pessoalmente, tenho lido e meditado em Gálatas 6:1-3 centenas de vezes. Eu tenho um temperamento natural 

que evita a humildade, para que eu preciso de toda a ajuda bíblica eu posso começar. Eu quero agradar a Deus, e 

eu estou disposto a fazer as coisas à Sua maneira, não importa o quão difícil é. Lendo essa passagem me lembra 

que, enquanto a má conduta deve ser enfrentado de uma forma amorosa, eu também terá momentos de que 

necessitam simplesmente de suportar e suportar as falhas incômodos que os outros têm. 

A humildade nos permite ser paciente com os erros dos outros. Enquanto andamos em amor e orar pelas pessoas, 

Deus vai intervir e lidar com seus defeitos. Nós colhemos o que semeamos: Se semearmos misericórdia, colherá 

misericórdia quando precisamos dela. 

Mesmo que achamos difícil às vezes para suportar as fraquezas dos outros, a Palavra de Deus, na verdade, 

fortalece e nos capacita a fazer a vontade de Deus. Quando você é tentado a ser orgulhoso, estudar e meditar na 

Palavra, pedindo ao Espírito Santo para fazer através de você o que você certamente não pode fazer por pura 

força de vontade. Lembre-se, o orgulho é um pecado, e é o culpado por trás de relacionamentos quebrados. 

Os sinais de orgulho incluem uma relutância em admitir culpa ou uma relutância em assumir a responsabilidade 

por suas ações. Orgulho quer fazer todo o falar, e nenhum de audição. Orgulho não fazer a paz. O orgulho é 

teimoso, que não quer ser instruído, quer instruir os outros. 

Orgulho foi o pecado de Lúcifer, ele disse que iria levantar-se eo seu trono acima de Deus! Portanto, vemos esse 

tipo de manifesto orgulho quando uma pessoa estima-se acima do valor de outro, mas Deus diz que somos todos 

iguais em seus olhos. Lúcifer, é claro, nunca foi igual a Deus, mas na medida em que as relações humanas estão 

em causa, uma pessoa não é melhor do que outro. Lembre-se que, e você será bem no seu caminho para evitar o 

orgulho. Não se engane em pensar que o orgulho vai chegar onde você quer ir. Em vez disso, permitir que a 

verdade de Gálatas 6:1-3 a afundar no fundo do seu coração e mudar você de dentro para fora. 

Vida Ponto 
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Paulo diz em Gálatas 6:2 que devemos aprender a conviver uns com os outros. Nós vamos ter que aprender a 

colocar-se com algumas coisas que nós não gostamos. Todas as pessoas ao nosso redor não vão pensar, falar e 

agir da maneira que queremos que eles. Mas perdoá-los é parte do que temos de fazer como membros do corpo 

de Cristo. Nem todo mundo vai ser ou fazer o que queremos, mas podemos perdoá-los e amá-los de qualquer 

maneira. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Não fomos feitos para suportar os fardos da vida sozinho. A Palavra de Deus nos ensina a amar uns aos outros 

como Ele nos ama, e está fora deste amor que devemos suportar cargas uns dos outros (ver Gálatas 6:2 ). Há 

alguém em sua vida que precisa de sua ajuda de suportar um encargo? Como você procurar ajudar essa pessoa, 

lembre-se que Jesus é o seu Burden-Portador, e Ele vai ajudar você a ajudar essa pessoa. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está sempre tentado a comparar-se a outra pessoa? A Palavra de Deus adverte contra tal comportamento, 

pois pode levar à auto-conceito (ver Gálatas 6:3, 4 ). Pelo contrário, a vida e os ensinamentos de Jesus são o 

padrão contra o qual medimos nossas vidas. Peça a Deus para ajudá-lo a avaliar honestamente que áreas de sua 

vida precisam ser melhoradas, e agradecer a Ele por trazer transformação para outras áreas de sua vida. 

Vida Ponto 

O "seu tempo" mencionado em Gálatas 6:09 é época de Deus, não o nosso. Somos muitas vezes com pressa, mas 

Deus não é. Ele leva tempo para fazer as coisas direito, Ele estabelece uma base sólida antes de Ele tenta 

construir um edifício. Estamos edifício de Deus em construção. Ele é o Mestre Construtor, e Ele sabe o que está 

fazendo. Podemos não saber o que está fazendo, mas Ele faz, e que terá que ser bom o suficiente. Nós não 

podemos sempre saber todas as respostas, mas podemos ficar satisfeitos em saber o que sabe. 

O tempo de Deus parece ser o seu próprio segredo. A Bíblia nos promete que nunca vai ser tarde, mas eu também 

descobri que ele não é geralmente mais cedo. Parece Ele aproveita todas as oportunidades disponíveis para 

desenvolver o fruto da paciência em nós. 

Vida Ponto 

Em Gálatas 6:14 , o apóstolo Paulo deixa claro que ele não o fez glória em nada nem ninguém, porque o mundo 

foi crucificado para ele e ele para o mundo. Ele manteve todas as coisas, incluindo pessoas, lugares e posições-

em equilíbrio em sua vida. Ele não era dependente de alguém ou alguma coisa para a sua alegria, paz e vitória, 

exceto o Senhor. Deixe-me encorajá-lo a ser o mesmo caminho! 

 

Efésios 

Autor: Paul 

Data: Cerca de 60 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus ama você. 

Está totalmente aceito em Cristo. 

Deus tem um grande plano para sua vida. 

Introdução 

Embora Efésios é, literalmente, cheio de sabedoria, encorajamento e grande ensinamento sobre o que significa 

ser um cristão e como a igreja deve funcionar, eu acredito que uma das mensagens mais importantes desta carta é 

que você e eu estamos incondicionalmente amados e totalmente aceito em Cristo. De fato, um dos pontos-chave 

deste livro é que Deus te ama e que você pode receber e desfrutar desse amor e tornar-se cada vez mais 

arraigados e fundados na mesma. 

Além disso, este livro aborda as bênçãos espirituais que pertencem a nós em Cristo, a nossa posição de 

autoridade em Cristo, os mistérios de Deus, a necessidade de caminhar no amor e na luz, a importância da 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B6%253A2
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B6%253A2
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B6%253A3-4
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B6%253A9
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3DGal%2B6%253A14


unidade entre os crentes, a ordem correta em famílias e relacionamentos, como lidar com a raiva, e como guerra 

contra os principados e potestades do reino espiritual. 

Como você gasta tempo em Efésios, espero que os seus muitos ensinamentos ricos criará raízes em seu coração e 

que você vai aplicá-las em sua vida cotidiana. Eu particularmente espero e rezo para que através deste livro, você 

experimentar o amor ea aceitação de Deus de uma maneira profundamente pessoal e que são preenchidos com 

um senso de propósito, enquanto você lê sobre como ele se sente sobre você. Deus tem grandes coisas para você, 

coisas que Ele ordenou, antes da fundação do mundo. Peça a Ele para revelá-los e permitir que você faça-os pelo 

poder do Espírito Santo. 

Vida Ponto 

Efésios 1:4 é uma escritura maravilhoso! Nela, o Senhor nos diz que somos dele, e ele estabelece o que Ele quer 

para nós, que devemos saber que somos amados, especial e valiosa e que devemos ser santo, inocente, e acima de 

qualquer suspeita em nossas vidas. 

Naturalmente, devemos fazer o que pudermos para viver uma vida santa. Mas graças a Deus, quando cometemos 

erros, podemos ser perdoados. Nós não perdemos a nossa posição dada por Deus de santidade, e continuamos 

irrepreensível e acima de qualquer suspeita-all "em Cristo". 

Você foi escolhido 

Um dos desejos mais fortes os seres humanos têm é de ser amado, de ser aceito, e sentir que eles 

pertencem. Queremos um senso de conexão e de pertença a algo ou alguém. Queremos sentir valiosa. Nós não 

podemos ser garantido de sempre conseguir que nas nossas relações com as pessoas, mas podemos fazê-lo de 

Deus. Mesmo que Deus sabe tudo sobre nós, e eu quero dizer tudo, Ele ainda nos escolhe de propósito. De 

acordo comEfésios 1:4 , Ele realmente nos escolheu de propósito para ser seu próprio e de pertencer a 

ele. Encorajo-vos a dizer em voz alta agora, "Eu pertenço a Deus." 

Deus nos separou para Si mesmo e fez provisão em Jesus para que sejamos santos, irrepreensíveis, e 

consagrada. Nós podemos viver diante dele em amor sem censura. Isso significa que não tem que se sentir 

culpado e ruim sobre todas as nossas fraquezas e falhas. Você e eu somos nenhuma surpresa para Deus. Ele sabia 

exatamente o que estava recebendo quando Ele nos escolheu. Deus não nos escolhe e, em seguida, tornar-se 

desapontado por causa de nossas incapacidades. Deus tem esperança para nós, e Ele acredita em nós e está 

trabalhando em nós para nos ajudar a ser tudo o que Ele tem em seu plano para nós. 

Convido você a relaxar no amor de Deus. Aprenda a receber o amor de Deus. Pense nisso, agradeço a Ele por 

isso, e para assistir a manifestação dela em sua vida diária. Deus mostra o Seu amor por nós, em muitos aspectos, 

mas que muitas vezes não tem consciência disso. Ele nos ama primeiro, para que possamos amá-lo e outras 

pessoas. Deus nunca espera que dar algo que ele não foi o primeiro nos deu. Seu amor é derramado em nossos 

corações pelo Espírito Santo e Ele quer que vivamos diante dele em amor. 

Deixe que o amor e deixá-lo fora. Você está destinado a ser um canal para Deus flua através, e não um 

reservatório que apenas se senta e recolhe as coisas. Você é especial e Deus tem um plano especial para 

você. Get animado sobre isso e alegrem-se! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu me preordenado e planejado no amor me adotar como seu próprio filho por meio de 

Cristo Jesus, para que eu pudesse ser para o louvor da sua gloriosa graça, que você derramado tão 

abundantemente sobre mim em seu amado Filho. 

Adaptado de Efésios 1:5, 6 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que em Ti eu tenho redenção, libertação e salvação através de seu sangue, a remissão dos meus 

pecados, de acordo com as riquezas de seu favor gracioso, que você derramou sobre mim em todo o tipo de 

sabedoria e entendimento. 

Adaptado de Efésios 1:7, 8 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Você pode imaginar a tentar ganhar o seu caminho para o favor de Deus? Isso seria uma tarefa 

impossível. Nenhuma quantidade de boas obras jamais seria suficiente. Tome um momento e refletir sobre as 

riquezas da graça de Deus e agradeço a Ele por Seu amor e bondade para com você (veja Efésios 2:4-7 ). 

Sentados nos lugares celestiais 

A Bíblia retrata Jesus após a sua ressurreição como assentado nos lugares celestiais à mão direita de Deus. Ser 

"sentado" refere-se a estar no descanso de Deus. Deus quer que cada um de nós para entrar no Seu descanso.Ele 

quer que sejamos relaxado, não está preocupado ou ansioso, e para aproveitar a vida enquanto esperamos para ele 

fazer todos os nossos inimigos por escabelo de nossos pés. A nossa parte é crer e descansar em Deus e Sua parte 

é trabalhar em nosso favor. 

Segundo as Escrituras, já morremos com Cristo, quando Ele morreu, fomos sepultados com Ele, ressuscitado 

com Ele, e agora estamos assentados com Ele nos lugares celestiais (ver Efésios 2:06 ). Como podemos ser 

assentados com Ele no céu quando podemos ver claramente que estamos aqui na Terra? Simplesmente porque 

somos espíritos, temos almas, e nós vivemos em corpos. Fisicamente, estamos na terra, mas ao mesmo tempo 

podemos estar sentados espiritualmente com Ele no céu. Essa crença nos dá a capacidade de entrar em Seu 

descanso. A obra de Cristo é concluído e podemos desfrutar de seus resultados. Seu reino oferece justiça, paz e 

alegria no Espírito Santo (veja Romanos 14:17 ), e ele está disponível para nós agora, e não apenas quando 

vamos para o céu. Deus nos quer desfrutar da vida que Jesus morreu para nos dar a partida no momento em que 

aceitá-Lo como nosso Salvador e Senhor. 

Você já entrou no descanso de Deus? Você confiou nele inteiramente para fazer o que precisa ser feito em você e 

em sua vida? Você talvez ainda trabalhando na carne tentando fazer o que só Deus pode fazer e os resultados são 

frustração e decepção? Talvez você só precisa sentar-se! Eu não quero dizer fisicamente, mas 

espiritualmente. Podemos sentar em uma cadeira e ainda estar preocupado, com medo, e ansioso. Deus não está 

nos chamando para descansar de nosso trabalho, mas em nosso trabalho. Como nós vamos sobre nosso negócio 

diário, podemos fazer tudo isso enquanto estiver sentado em Cristo. Ele é o nosso refúgio ea nossa esconderijo. 

Seja zeloso e exercer-se e esforçar-se diligentemente para entrar nesse lugar de descanso. Ele está disponível 

hoje, para não deixá-lo passar por você. Solte todas as suas frustrações e preocupações-e ter um assento em 

Cristo. 

Vida Ponto 

A graça é uma coisa maravilhosa. É o favor imerecido de Deus, pelo qual somos salvos, mediante a fé em Jesus 

Cristo, como Paulo nos diz em Efésios 2:8 . 

Os ministros Espírito Santo graça para nós da parte de Deus Pai. Pode-se dizer que a graça é o poder do Espírito 

Santo que sai do trono de Deus para nos salvar, que nos permite viver uma vida santa e para realizar a vontade de 

Deus. 

Vida Ponto 

Efésios 2:10 nos diz que somos própria obra de Deus. Ele nos criou com suas próprias mãos. Nós, seres 

humanos, ficou confuso ao longo do caminho, de modo que foram recriados em Cristo Jesus. Nós tivemos que 

nascer de novo espiritualmente para que pudéssemos ir em frente e fazer as boas obras que Deus preplanned para 

nós antes de Satanás tentou arruinar-nos. 

Só porque você e eu cometi erros ou ter problemas em nossas vidas, não significa que o plano de Deus 

mudou. Ele ainda está lá. Tudo o que temos a fazer é voltar para ele, confiando e obedecendo-Lhe. 

Deus tem um bom plano 

Deus tinha um bom plano traçado para cada um de nós muito antes que nós fizemos nossas aparições neste 

planeta (veja Efésios 2:10 ). Não é um plano de falha, miséria, pobreza, doença, desastres e doenças. O plano de 

Deus é um bom plano, um plano para a vida e saúde, felicidade e realização. Outros textos afirmam esta verdade. 

Em Jeremias 29:11 lemos: "Porque eu sei os pensamentos e planos que estou projetando para vós, diz o Senhor, 

pensamentos e planos para o bem-estar e de paz e não de mal, para vos dar esperança em seu resultado final." 

Em João 10:10 Jesus disse: "O ladrão vem somente para roubar, matar e destruir. Eu vim para que tenham e 

aproveitar a vida, ea tenham em abundância (ao máximo, até que transborda)." 
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Em 3 João 2 , lemos: "Amado, oro para que você possa prosperar em todos os sentidos e (que seu corpo) pode 

manter-se bem, mesmo que (eu sei) a sua alma mantém bem e prospera." 

Nós vamos beneficiar muito se dissermos a nós mesmos várias vezes por dia, "Deus tem um bom plano para a 

minha vida." Por que fazemos isso? Precisamos estar firmemente convencido de que a verdade para nos impedir 

de ser afetado por nossas circunstâncias e emoções mudança. 

Você pode perguntar: "Se Deus tem um plano maravilhoso para a minha vida tal, por que não estou vivendo 

nele?" 

Eu entendo por que você fazer essa pergunta. Parece estranho que, se Deus nos ama tanto e tem tão bons planos 

para nós, ainda sofrem como às vezes fazemos. O que você deve lembrar é que nós temos um inimigo que está a 

fim de interromper o maravilhoso plano de Deus e destruir as coisas boas que Deus tem em mente para nós. Isso 

aconteceu comigo. Embora Deus tinha um bom plano para minha vida, eu cresci em um ambiente abusivo 

porque o diabo veio e tentou perturbar que bom plano. 

Mas há algo mais, algo realmente impressionante que precisamos entender sobre Deus. Deus não gosta quando 

alguém nos fere e tenta minar o Seu plano para nós. Ele sempre tem um plano para a nossa cura e 

restauração.Enquanto Ele está nos fazendo deitar em verdes pastos para restaurar as nossas almas (ver Salmo 

23:02 ), Ele está se levantando para fazer algo sobre a nossa situação! 

Deus está do nosso lado e que deve ser um grande conforto para nós saber que o que não podemos fazer por nós 

mesmos, o Senhor fará por nós, se nos entregamos a ele. Somente Ele tem o poder de restaurar o que foi perdido 

para nós, se essa perda foi nossa culpa ou culpa do nosso inimigo. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, por ser a minha paz. 

Adaptado de Efésios 2:14 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você realmente entende a profundidade do amor de Deus por você? Paul fervorosamente orou para que os 

efésios iria entender a largura eo comprimento, profundidade e altura do amor de Deus para eles, e que eles 

seriam arraigados e alicerçados em que o amor sem limites. Tire um tempo para meditar sobre Efésios 3:14-

19 . Peça a Deus para revelar-lhe mais e mais de Seu amor e para expandir a sua capacidade para receber esse 

amor incrível e toda a plenitude de Deus. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me fortalecer com grande poder no meu homem interior por seu Espírito Santo. Eu oro para 

que Cristo faz a sua casa permanente no meu coração através da fé e que eu fique profundamente enraizada em 

Seu amor. 

Adaptado de Efésios 3:16, 17 

Ser Cheio! 

Imaginem ter sua personalidade cheia do Espírito Santo de Deus vivo e ser um corpo totalmente preenchido com 

o próprio Deus (ver Efésios 3:16-19 )! O apóstolo Paulo era uma pessoa cheia do Espírito Santo, ele também era 

uma pessoa que abandonou tudo para seguir a Jesus. Qualquer área de nossas vidas que temos de volta de Deus é 

uma área em que não pode ser preenchido com o Seu Espírito. Encorajo-vos a abrir e entregar todos os cômodos 

de seu coração a Deus. Seu tempo é seu, o seu dinheiro é o seu, assim como os seus dons e talentos, sua família, 

sua carreira, pensamentos, atitudes e desejos. Ele quer ser envolvido em todas as áreas de sua vida: como você se 

veste, os amigos que você escolher, o que você faz para o entretenimento, o que você come, e assim por diante. 

Após a conversão, Jesus é o nosso Salvador, mas Ele é o nosso Senhor? Qualquer área que reivindicam como a 

nossa própria é aquele que não se renderam ao senhorio de Jesus Cristo. 

Eu vivi uma vida derrotada por muitos anos, simplesmente porque eu não estava totalmente rendido. Eu aceitei 

Jesus como Salvador, eu tive o suficiente de Jesus para ficar fora do inferno, mas eu não tinha aceitado como 

meu Senhor em todas as áreas da minha vida, eu não tinha aceitado o suficiente dele para andar em vitória e há 

uma diferença . 
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A bem-aventurança de ser cheio do Espírito Santo é claramente visível na mudança de vida das pessoas depois 

de Pentecostes. Pedro, por exemplo, que mostrou um grande medo em não estar disposto a sequer admitir que ele 

sabia Jesus, tornou-se um apóstolo ousadas que estavam nas ruas de Jerusalém e pregavam o evangelho com 

tanto fervor que três mil almas foram acrescentadas à igreja em um dia (ver Atos 2:40, 41 ). 

Entrega total a Deus traz boa mudança em nossas vidas. Entregar-se a Ele, na verdade, abre as portas para as 

coisas que desejamos, e ainda assim perdemos nossa energia tentando obter acesso a eles nosso próprio 

caminho. Encorajo-vos hoje a entregar cada área de sua vida a Deus para que sejais cheios até transbordar com o 

Seu Espírito em todos os sentidos. 

Vida Ponto 

Efésios 3:20 nos ensina que Deus é capaz de fazer infinitamente mais e além de tudo o que podíamos se atrevem 

a esperança, perguntar, ou pensamos, conforme o Seu grande poder que opera em nós. É o poder de Deus, mas é 

feito por meio de nós, por isso precisamos de cooperar com ele. Isto significa que precisamos de ser ousado em 

nossa fé e em nossas orações. Convido você a aumentar a sua fé em novos reinos além de seus "maiores orações, 

desejos, pensamentos, esperanças e sonhos." 

Acredite Big 

No natural, muitas coisas são impossíveis. Mas no reino sobrenatural com Deus, nada é impossível. Deus quer 

que nós acreditemos para grandes coisas, fazer grandes planos, e esperar que ele faça as coisas tão grande que 

ficamos com a boca entreaberta em reverência. Tiago 4:2 nos diz que não temos porque não pedimos! Nós 

podemos ser ousados em nosso pedir, e Efésios 3:20 nos desafia a pedir grandes coisas. 

Quando nossos desejos parecem esmagadoramente grande e nós não vemos a maneira de realizá-los, devemos 

lembrar que, apesar de nós não sabemos o caminho, sabemos o Waymaker! 

Deus tem uma maneira de fazer tudo o que Ele coloca em nossos corações. Ele não coloca sonhos e visões em 

nós para nos frustrar. Temos que manter a nossa confiança em Deus, todo o caminho até o fim, e não apenas para 

um pouco e, em seguida, dar-se quando parece que a montanha é muito grande! 

É incalculável o que as pessoas podem fazer-mesmo as pessoas que não parecem ser capazes de fazer qualquer 

coisa. Deus não costuma chamar as pessoas que são capazes, se ele fez, ele não iria receber a glória. Ele 

freqüentemente escolhe os que, no natural, se sentem como se eles estão em completamente sobre suas cabeças, 

mas que está pronto para levantar-se no interior e tomar medidas corajosas da fé à medida que recebem direção 

de Deus. 

Nós geralmente querem esperar até que "se sentir pronto" antes de sair, mas se sentir pronto, em seguida, temos a 

tendência a inclinar-se em nós mesmos, em vez de em Deus. 

Conheça os seus pontos fracos e conhece a Deus, conhecer a Sua força e fidelidade. Lembre-se que Ele é capaz 

de fazer "superabundante, muito para além do" tudo que você poderia se atrevem a pedir ou pensar! 

Vida Ponto 

Efésios 4:17-19 diz que os incrédulos podem ser tão insensível e duro que eles são "insensíveis". Mas o mesmo 

versículo diz que viver de acordo com seus sentimentos em sensualidade desenfreada e carnalidade. Enquanto eu 

meditava sobre o que parece ser um paradoxo aqui, o Senhor mostrou-me que essas pessoas passaram a fazer o 

que deve fazer com seus sentimentos. 

Deus dá às pessoas sentimentos por um propósito e uso específico em sua caminhada com Deus. Mas as pessoas 

que se alienaram de Deus estão endurecidos para o lugar onde eles estão além de usar seus sentimentos para a 

finalidade correta. Satanás se move-los em uma área onde eles vivem vidas tumultuosas, fazendo tudo o que 

apetece fazer. 

O que é a filosofia do mundo hoje? "Se ele se sente bem, faça-o!" Você e eu não estão a viver dessa maneira, 

mas para fazer a verdade da Palavra de Deus o nosso padrão e obedecê-la pelo poder do Espírito Santo. 

Como realmente mudar 

Efésios 4:22-24 nos ensina sobre a ligação entre os nossos pensamentos e nossas ações. versículo 22 diz que 

devemos nos despir de nossos ex-naturezas e descartar os nossos velhos eus não renovados. versículo 24continua 
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o pensamento e nos diz para colocar a nova natureza criado à imagem de Deus ", em verdadeira justiça e 

santidade." 

Assim, vemos que o versículo 22 basicamente nos diz para parar de agir de forma inadequada, e versículo 24 nos 

diz para começar a agir corretamente. Mas o versículo 23 é o que eu chamo de "a escritura da ponte." Ela nos diz 

como chegar do versículo 22 (ações erradas) para o versículo 24 (ações corretas): "E ser constantemente 

renovado no espírito de sua mente [ter uma atitude mental e espiritual fresco]." 

É impossível obter a partir de um comportamento errado comportamento correto sem primeiro mudar nossos 

pensamentos. Uma pessoa passiva pode querer fazer a coisa certa, mas ele nunca vai fazê-lo a menos que ele 

propositadamente ativa sua mente e linhas-se com a Palavra de Deus e Sua vontade. 

Um exemplo que vem à mente envolve um homem que entrou na fila de oração em um dos meus seminários. Ele 

tinha um problema com a luxúria. Ele realmente amava sua esposa e não queria que o seu casamento seja 

destruído, mas o problema dele precisava de uma solução ou ele certamente arruinar seu casamento. 

"Joyce", ele disse, "Eu simplesmente não consigo ficar longe de outras mulheres. Você pode orar por minha 

libertação? Eu tenho orado por muitas vezes, mas eu nunca parecem fazer qualquer progresso." 

Isto é o que o Espírito Santo me levou a dizer-lhe: "Sim, eu vou orar por você, mas você deve ser responsável 

pelo que você está permitindo que mostrar na tela imagem de sua mente. Você não pode visualizar fotos 

pornográficas em seu pensamento, ou imaginar-se com essas outras mulheres, se você quiser desfrutar de 

liberdade. " 

Como este homem, os outros percebem por que eles não estão experimentando um avanço, mesmo que eles 

querem ser livres: eles querem mudar o seu comportamento, mas não o seu pensamento. Se tiver vontade de agir 

de maneira diferente, você terá que começar a pensar de forma diferente, porque o seu comportamento começa 

com seus pensamentos. Pensamentos errados levam a ações erradas, mas os pensamentos certos levar a ações 

corretas! 

Vida Ponto 

Em Efésios 4:23 , lemos que devemos ser "constantemente renovado" nos espíritos de nossas mentes, ter "uma 

atitude mental e espiritual fresco." Atitudes começam na mente. Nossas mentes são renovadas pela Palavra de 

Deus. Lendo a Palavra diariamente renova nossa mente e muda nossas atitudes. Renove a sua mente na Palavra 

hoje! 

Vida Ponto 

Efésios 4:26, 27 basicamente nos diz para deixar de ir a nossa raiva antes de deitar. Há apenas um problema: o 

que acontece quando nos tornamos bons e com raiva antes de dormir? Se ficamos com raiva da manhã, pelo 

menos temos o dia todo para superar isso. Mas quando ficamos com raiva perto da hora de dormir, nós temos que 

tomar uma decisão rápida sobre o que fazer com a nossa raiva. 

Por que é tão imprudente para irmos para a cama com raiva? Eu acho que é porque, enquanto dormimos, o que 

estamos com raiva tem tempo para criar raízes em nós. Mas a Palavra adverte-nos a não deixar espaço para o 

diabo para ganhar uma posição através de nossa raiva. Se nos recusamos a superar nossa raiva na hora de dormir, 

nós abrimos uma porta para o diabo e dar-lhe um ponto de apoio. Uma vez que Satanás recebe um ponto de 

apoio em nossas vidas, ele vê uma oportunidade de passar para uma fortaleza. 

Encorajo-vos hoje para lidar com sua raiva de forma rápida e decisiva para que o diabo não vê oportunidade para 

tirar proveito da situação. Não importa como você se sente, você pode escolher a perdoar e andai em amor. 

Uma consciência Tender 

Ter um coração terno (ver Efésios 4:32 ) é equivalente a ter uma consciência sensível, e ternura de consciência é 

vital para ser usado por Deus. 

Em 1 Timóteo 4:1, 2 , Paulo escreveu: "Mas o Espírito [Santo] expressamente diz que nos últimos tempos 

apostatarão alguns da fé, dando atenção para iludir e espíritos enganadores ea doutrinas de demônios, pela 

hipocrisia e pretensões de mentirosos cujas consciências são cauterizadas (cauterizada). " 
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É perigoso tornar-se duro de coração e desenvolver uma consciência cauterizada. Se o fizermos, não podemos 

realmente dizer se estamos fazendo algo errado ou não. Uma maneira de desenvolver consciências concurso é 

por ser rápido para se arrepender e evitar desculpas quando Deus nos convence de algo. 

Quando Deus nos mostra que fizemos algo errado, nós precisamos dizer: "Você está certo, Senhor. Estou errado. 

Não há desculpa, por favor, perdoe-me e ajudar-me a não fazê-lo novamente." 

É incrível o quanto isso vai nos ajudar a ter consciência de concurso para com Deus. Mas assim que começamos 

a tentar raciocinar as coisas e dar desculpas para os nossos erros, nós começamos a ficar um pouco insensível em 

nossas consciências. Ele se torna um pouco mais difícil para nós a sentir que era o tempo antes. 

Por exemplo, se eu maltratar alguém e não se arrependem, minha consciência começa a insensível. A próxima 

vez que eu faço isso, minha consciência fica um pouco mais insensível. Logo, se eu sair por aí me apresentando 

como uma pessoa que ama a Deus, Ele não pode me usar mais, porque eu estou maltratando as pessoas na forma 

como eu falo com eles e se comportam em relação a eles. O pior é que eu nem percebo que estou fazendo isso 

porque eu já não tenho um coração terno e uma consciência sensível para com Deus. 

Devemos lembrar que Deus não se importa quão talentoso ou talentosa somos; Sua principal preocupação é a 

nossa atitude de coração. Se temos corações dispostos, corações agitados-up, corações sábios, os corações 

perfeitos e consciências do concurso, o plano do diabo para a destruição é destruído porque então nada pode nos 

impedir de ser usado por Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Existe alguém em sua vida que você admira tanto que você tentar ser como essa pessoa? Não é ruim ter modelos 

divinos. Efésios 5:1, 2 nos diz que nosso modelo melhor papel é Deus e que devemos imitá-lo. Uma das 

melhores maneiras de fazer isso é andar em amor. Peça a Deus muitas vezes para mostrar a você como andar em 

Seu amor, como para recebê-lo a partir dele, e, em seguida, como estendê-lo a outras pessoas. 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que eu aprender o que é agradável para você e que a minha vida é uma prova constante das 

coisas que são mais aceitáveis para você. 

Adaptado de Efésios 5:10 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O tempo é um bem muito valioso. Alguma vez você já se encontrou desejando que houvesse mais de vinte e 

quatro horas por dia? Peça a Deus para ensiná-lo a viver com sabedoria (ver Efésios 5:15-17 ). Preste atenção na 

maneira como você gasta o seu tempo e fazer o máximo de cada oportunidade. 

Vida Ponto 

Efésios 5:18-20 é uma passagem tão poderosa! Como podemos obedecê-la e manter-se sempre cheio do Espírito 

Santo? Podemos fazê-lo falando com nós mesmos (através de nossos pensamentos) ou a outros (por meio de 

nossas palavras), com salmos, hinos e cânticos espirituais. Precisamos manter nossos pensamentos e palavras 

cheias da Palavra de Deus, oferecendo continuamente louvor e ação de graças a ele. 

Fale a Palavra 

Deus, eu dou graças a você em todos os momentos e por tudo em nome do meu Senhor Jesus Cristo. 

Adaptado de Efésios 5:20 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguns dos relacionamentos mais gratificantes e mais desafiadores podem ser aqueles com os membros da 

família, mas Efésios 6:1-4 nos ajuda a saber como viver com nossas famílias de forma piedosa. Se os seus pais 

ainda estão vivos, como você pode honrá-los, até mesmo como um adulto? Se você é um pai, como você pode 

criar seus filhos de acordo com os princípios de Deus? 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Será que você nunca sair de sua casa seminua? Claro que não! No entanto, muitos de nós, muitas vezes se 

esqueça de colocar em nossa roupa espiritual. Todos os dias as forças da guerra salário Satanás contra você, e é 

importante a ser protegido! Com essa proteção e autoridade espiritual, você pode estar contra as forças do 
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mal. Saiba mais sobre a sua armadura espiritual (ver Efésios 6:10-18 ), e como você colocar suas roupas em cada 

dia, também colocou em sua armadura e pegar a sua espada! Por exemplo, caminhar em paz é equivalente a 

colocar em seus sapatos de paz, ou andar em justiça, é equivalente a colocar na sua couraça da justiça que 

protege o coração da condenação. Deus supre a armadura que você precisa para derrotar todos os ataques do 

demônio, mas você deve colocá-lo em! 

Vida Ponto 

Efésios 6:12 nos dá uma visão sobre a guerra espiritual que todos os crentes estão dentro Nossos inimigos não 

são naturais, mas espiritual. Nunca podemos vencer nossas batalhas se lutarmos contra a fonte de errado em um 

caminho errado. Nós tendemos a pensar que as pessoas ou as circunstâncias são o nosso problema, mas a fonte 

de muitos dos nossos problemas é Satanás e seus demônios. Não podemos lutar contra ele com armas carnais 

(naturais), mas apenas com os sobrenaturais que Deus nos dá para a destruição das fortalezas de Satanás (ver 2 

Coríntios 10:04 ). 

Vida Ponto 

Muitos de nós lutar as batalhas no campo das nossas emoções, mas, como Efésios 6:11-18 ensina, nossa batalha 

não é apenas com as nossas emoções, mas com as forças espirituais que desempenham em nossas emoções. 

Na versão King James da Efésios 6:12 nos é dito que nós não fazemos guerra contra a carne eo sangue, mas 

contra os principados e potestades ", príncipes das trevas deste século, contra as hostes espirituais da maldade nas 

regiões celestes." Isto significa que a guerra contra fortes entidades espirituais. 

É importante para nós ver que não podemos lutar contra a escuridão com a escuridão. Eu acredito que a melhor 

maneira de resistir e vencer o nosso poderoso inimigo espiritual não é por ventilação nossa raiva e frustração de 

alguma maneira carnal. Em vez disso, precisamos colocar em nossa armadura espiritual, tal como descrito 

em Efésios 6:13-17 e deu-nos com o poder ea presença do Espírito Santo dentro de nós quando oramos 

(ver Efésios 6:18 ). 

 

Filipenses 

Autor: Paul 

Data: Cerca de 61 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

A força vem da alegria do Senhor. 

Alegrai-vos em todas as coisas e cultivar a verdadeira alegria em sua vida. 

A alegria é mais do que a felicidade emocional, que pode ser qualquer coisa de extrema alegria para acalmar 

prazer. Prática que delícia calma em todas as áreas de sua vida. 

Introdução 

Filipenses está cheio de verdades e princípios para viver uma vida cristã vitoriosa, que contém muitos conselhos 

práticos para a vida cotidiana, e é um livro de grande alegria. Mesmo que Paulo escreveu este livro a partir de 

uma cela de prisão, sem dúvida, em muito más condições, ele tinha verdadeira alegria no seu coração e ele 

encorajou seus leitores a fazerem o mesmo. Ele sabia que a alegria do Senhor é tão importante porque é a nossa 

força e uma fonte de alimentação (veja Neemias 8:10 ). Ele sabia que o inimigo sempre quer roubar nossa alegria 

para que ele possa minar a nossa força. Suas palavras são tão verdadeiras hoje como eram quando os escreveu, e 

você e eu precisamos para desenvolver e manter a nossa alegria, assim como o Filipenses fez isso há muito 

tempo. 

Defino alegria como "qualquer coisa de extrema alegria para acalmar prazer, uma sensação de prazer." Todos nós 

gostamos de extrema alegria de tempos em tempos, mas o que queremos na vida cotidiana é que a calma deleite-

sentido firme de paz, prazer e bem-estar que só podemos encontrar através de um relacionamento pessoal com 

Deus. 

Tudo o que você está enfrentando, enquanto você lê Filipenses, deixe-me exortá-lo a se alegrar. Mesmo em meio 

a dificuldades ou tristeza, a alegria do Senhor está disponível para você e é a sua força. Do aprender muitas 
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lições práticas que Filipenses ensina, mas acima de tudo, aprender a viver com a força que vem da alegria em 

Deus em todas as situações. Lembre-se que a felicidade é baseada no que acontece, mas a alegria é um fruto do 

Espírito Santo que habita em nós como crentes em Jesus Cristo. 

Vida Ponto 

Não desanime com você só porque você ainda não se chegou a um lugar de perfeição em seus pensamentos e 

comportamentos. Deus não iria ficar com raiva de você, se Ele voltou hoje e encontrei você exatamente como 

você é, desde que Ele vê que você tem a atitude certa e estão cooperando com o trabalho que está fazendo em 

você. Ele sabe que você é um trabalho em andamento e você será durante o tempo que você vive (verFilipenses 

1:6 ). Desfrute de onde você está no caminho para onde você está indo! 

Deus completará a obra 

Deus sempre termina o que Ele começa. Ele nos chamou para si mesmo e começou a boa obra em nós, e Ele irá 

terminá-lo (ver Filipenses 1:6 ). Essa é uma promessa. Claro, nós temos um papel a desempenhar, que é o de 

continuar acreditando Ele e cooperar com a obra santificadora do Espírito Santo em nossas vidas. Eu sei que é 

frustrante às vezes sentimos que estamos no meio de alguma coisa e não sabe como ir para a frente, mas também 

sabemos que não podemos voltar atrás. Nós amamos Jesus e quer ir todo o caminho até o fim com ele, mas às 

vezes torna-se difícil. O próprio Jesus entende isso. 

Jesus viveu em um corpo carnal, enquanto Ele estava aqui na terra, e Ele entende o que é, para ser tentado. Você 

pode experimentar a tentação ao pecado, ou mesmo para sair e desistir, mas Deus irá fortalecê-lo para percorrer 

todo o caminho até o fim com ele, se você perguntar a ele. Mantenha seus olhos no prêmio. Pode ser 

desconfortável agora, mas você vai ficar feliz no final, se você permitir que Deus faça o que Ele quer fazer em 

você. 

Então, muitas pessoas hoje começar as coisas que eles nunca terminam e que não é agradável a Deus. Na 

verdade, isso não é nem mesmo uma boa representação de uma pessoa que deseja andar na integridade. É fácil de 

começar alguma coisa, porque todas as nossas emoções são animado sobre algo novo. Mas, o personagem é visto 

em que as pessoas fazem quando seus sentimentos não são mais apoiá-los e, talvez, eles são deixados a sós com 

Deus justo e um monte de trabalho duro. O caráter de Deus é terminar sempre o que Ele começa. E você? Antes 

de começar qualquer coisa, contar o custo e tomar a decisão que você vai terminar. 

Deus prometeu terminar a obra que Ele começou em você. Você vai fazer um compromisso semelhante a Ele 

para terminar tudo o que Ele lhe dá para fazer nesta vida? 

Fale a Palavra 

Deus, eu rezo para que meu amor cresça mais e mais e se estendem até o seu pleno desenvolvimento no 

conhecimento e toda percepção aguçada, que podem apresentar-se em maior profundidade de conhecimento e 

mais abrangente discernimento. 

Adaptado de Filipenses 1:09 

Colocar a palavra para Trabalhar 

É este um momento desafiador em sua vida? Saiba que Deus pode trabalhar através de você em qualquer 

circunstância para promover o Evangelho e Seus propósitos, assim como Ele fez por Paulo em Filipenses 1:12-

14 .Peça a Ele para ajudá-lo a vê-lo no trabalho, mesmo através de maneiras que você não espera. 

Constante e sem medo 

Observe a duas palavras "constância" e "coragem" em Filipenses 1:28 . Eles descrevem o temperamento rock-

como eu e você deve exibir em face de ataques e investidas pelos nossos adversários e adversários, tanto físicas e 

espirituais. 

Quando as pessoas ou eventos vêm contra nós para nos destruir, devemos permanecer firmes e confiantes de que 

tudo vai dar certo para o melhor. Não devemos mudar, mas devemos permanecer constante e deixar que Deus 

faça a mudança das circunstâncias. 

Quando surgem problemas e eles vão de vez em quando-não devemos supor que o Senhor vai intervir e cuidar de 

todos os nossos problemas para nós sem o nosso convite. Devemos orar e pedir a Ele para mudar as nossas 
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circunstâncias. Então, nós estamos a manter-se constante e imutável, o que é um sinal de que o inimigo de sua 

queda iminente e destruição. 

Você sabe por que a nossa constância e destemor são sinais a Satanás que ele irá falhar? Porque ele sabe que a 

única maneira que ele pode superar um crente é através do engano e intimidação. Como ele pode ameaçar 

alguém que não tem medo dele? Como ele pode enganar alguém que reconhece suas mentiras e se recusa a 

acreditar neles? Que bom que ele faz ele para tentar provocar medo ou raiva ou depressão em alguém que não vai 

ser movido por emoções, mas que opta por manter-se firme na Palavra de Deus? 

Quando o diabo vê suas táticas não estão funcionando, ele percebe que está a falhar e será totalmente 

derrotado. Fique constante e sem medo e você vai superar o inimigo em sua vida. 

Vida Ponto 

Inspirado pelo Espírito Santo, o apóstolo Paulo nos diz em Filipenses 2:3, 4 como evitar conflitos através do 

verdadeiro espírito de humildade, respeito os outros como "melhor do que e superior" a nós mesmos. Isso é um 

desafio difícil, porque a nossa carne quer a gritar: "Mas o que dizer de mim?" 

No entanto, esta passagem nos exorta claramente a ser da mesma mente humilde que Jesus exibida: a pensar nos 

outros como melhores do que nós mesmos, a ser mais preocupados com seus interesses e bem-estar do que para o 

nosso próprio, e não fazer nada de vaidade ou arrogância vazia . Se formos obedientes a esta instrução, se nós 

nos humilhamos e estão dispostos a servir os outros, vamos viver em harmonia e, portanto, ser agradável a Deus. 

Vida Ponto 

Jesus deu o exemplo de obediência, como podemos ver em Filipenses 2:5-8 . Quero encorajá-lo a vir para cima 

para um maior nível de obediência. Seja rápido e pronto para obedecer, radical e extremo em sua obediência. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és efetivamente no trabalho em me querer e trabalhar para o seu bem prazer, satisfação e 

prazer. 

Adaptado de Filipenses 2:13 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já se perguntou se sua vida como cristão faz a diferença para aqueles ao seu redor? A Bíblia ensina que 

certamente faz! Em Filipenses 2:14, 15 , Paulo diz que, assim como estrelas brilham contra a escuridão da noite, 

por isso nossas vidas como cristãos brilham como luz na escuridão espiritual do mundo. Peça a Deus para ajudá-

lo a brilhar com o Seu amor e alegria para aqueles que o rodeiam. 

O Espiritual eo Natural 

Em Filipenses 2:25-30 , encontramos um homem chamado Epafrodito que estava doente devido ao excesso de 

trabalho no ministério. Ele estava emocionalmente perturbados e com saudades de casa. Ele provavelmente 

estava longe de casa há muito tempo e, possivelmente, só. Ele tornou-se tão mal que ele quase morreu. Mas o 

apóstolo Paulo nos diz que Deus teve compaixão dele e poupou sua vida. Nesta passagem, Paulo escreve aos 

Filipenses para dizer-lhes que ele estava enviando Epafrodito para casa para descansar e se recuperar. 

Acho interessante que, embora Deus curou este homem, ele ainda precisava de tempo para descansar. 

Este mesmo princípio é evidente na história de criação de Jesus de uma jovem da morte. No oitavo capítulo de 

Lucas, lemos que um líder religioso judeu chamado Jairo se aproximou de Jesus pedindo-lhe para vir à sua casa e 

curar seus doze anos de idade, filha, que estava morrendo. No momento em que comecei a casa de Jairo, a 

menina já tinha morrido. Mas Jesus a ressuscitou dos mortos. Assim que ela levantou-se da cama, a primeira 

coisa que Jesus disse aos seus pais era dar-lhe algo para comer (ver Lucas 08:55 ). 

A partir dessas duas histórias que eu recebi a compreensão de que há um lado espiritual para a vida, e há também 

um lado natural, e ambos devem ser mantidos em equilíbrio. Jesus cuidou do lado espiritual da vida desta jovem 

garota, mas, em seguida, Ele instruiu seus pais tendem para o lado natural de sua vida. 

Deus espera que usemos o senso comum com a nossa espiritualidade. Encorajo-vos a viver uma vida equilibrada, 

obedecendo os princípios espirituais e leis naturais. Mesmo que Epaphroditis trabalhou para o Senhor, ele ainda 

ficou doente porque ele não estava cuidando de si mesmo. Nós não podemos quebrar leis de saúde de Deus e 
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esperar que não têm consequências adversas. Lembre-se de ficar em equilíbrio, porque isso vai ajudar a manter o 

diabo para fora de sua vida. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu me deleito em ti e vou continuar a alegrar-se porque eu estou em você! 

Adaptado de Filipenses 3:01 

Vida Ponto 

Não devemos colocar confiança na carne (veja Filipenses 3:03 )-nosso ou de qualquer outra pessoa. Onde é que 

Deus quer a nossa confiança para ser colocado? Nele sozinho. 

Deus despreza independência. Ele quer que sejamos totalmente dependentes de Deus. Ele quer que sejamos tão 

dependentes dEle como um ramo está em uma videira; cernelha filiais rapidamente se ele está separado da 

videira (ver João 15:5 ). Ele quer que a inclinar-se sobre ele para tudo em nossas vidas e estar confiante em Seu 

amor e disposição. 

Tirar a pressão 

Em Filipenses 3:09 Paulo diz que ele quer atingir uma coisa em ser encontrado e conhecido em Cristo para a 

vida. 

Isso precisa ser a nossa atitude também. Nem sempre podemos manifestar perfeito comportamento, mas com a 

ajuda de Deus podemos continuar pressionando em direção à meta. 

Você sabe por que Deus nunca nos deixa alcançar comportamento perfeito? Se já fez, nós derivamos nosso senso 

de valor da nossa perfeição e desempenho ao invés de Seu amor e graça. 

Se você e eu me comportava perfeitamente o tempo todo, poderíamos pensar que Deus nos devia uma resposta às 

nossas orações por causa da nossa obediência a todas as regras e regulamentos. Então você sabe o que Deus 

faz? Ele deixa-nos algumas fraquezas por isso vamos ter que ir a Ele constantemente para pedir sua 

ajuda. Nossas fraquezas nos manter dependentes dEle, quer gostemos ou não. 

Deus não vai deixar-nos trabalhar o nosso caminho para uma sensação de paz e satisfação. Mas Ele nos permite 

trabalhar em um ajuste e frenesi. Por quê? Então percebemos que obras da carne produzir nada além de miséria e 

frustração (veja Romanos 3:20 ). 

Se assim é, o que devemos fazer? Confie em Deus, relaxar e aproveitar a vida. Precisamos aprender a desfrutar 

mais a Deus. Isso não só vai nos ajudar, ele também vai tirar a pressão das pessoas ao nosso redor.Precisamos 

parar de perfeição exigente de nós mesmos e todos ao nosso redor. Precisamos começar a apreciar as pessoas 

como elas são. 

Em essência, Paul disse que queria estar diante de Deus e dizer: "Bem, aqui estou eu, Senhor, e embora eu não 

tenha um registro perfeito, eu acredito em Jesus. Está a minha justiça nele, não na minha capacidade de realizar . 

" Faça que seu objetivo também! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você conhece o seu propósito na vida? Paulo diz em Filipenses 3:12 que há um propósito específico, único na 

vida para que Cristo tomou conta de você. Peça a Deus para continuar revelando-lhe que o seu único propósito é 

para que você possa lançar mão de tudo o que Deus tem para você! 

Vida Ponto 

O diabo quer que cada um de nós para se concentrar em quão longe nós caímos, ao invés de quão longe nós 

subiram. Satanás quer que nos concentremos em nossos passados em vez de nossos futuros e de quão longe ainda 

temos que ir, em vez de o quão longe nós viemos. Ele quer que a gente pense em quantas vezes nós falhamos, ao 

invés de quantas vezes temos sucesso. 

Mas Deus quer que nos concentrar em nossos pontos fortes e não as nossas fraquezas, nossas vitórias e não as 

nossas perdas, nossas alegrias e não os nossos problemas. Filipenses 3:13, 14 diz-nos que Deus nos quer avançar 

e responder ao Seu chamado para cima e esquecer o que está por trás de nós. Preste atenção ao que você focar e 

ampliar as obras do Senhor. Não acredite nas mentiras do diabo. 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já pensou que seria legal a ser mencionado na Bíblia? Imagine ser conhecido na Palavra de Deus, como 

Evódia e Síntique estão em Filipenses 4:02, 3 , para discutir! Quando você não concordar com os outros, pedir a 

Deus para dar-lhe um espírito clemente e fazer todo o possível para resolver conflitos quando eles acontecem. 

Vida Ponto 

Em Filipenses 4:6 , o apóstolo Paulo nos ensina como resolver nossos problemas. Ele nos ensina a orar "com 

ação de graças" em todas as circunstâncias. 

O Senhor ensinou o mesmo princípio para mim assim: "Joyce, por que eu deveria dar-lhe qualquer outra coisa, se 

você não está grato pelo que você já tem Por que eu deveria dar-lhe outra coisa para reclamar?" 

Se não podemos oferecer aos nossos pedidos de oração atuais do alicerce de uma vida que está cheia de ação de 

graças, não vamos obter uma resposta favorável. A Palavra não nos instrui a orar com queixa, ele diz para orar 

com ações de graças. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já pensou sobre o que você está pensando? Se você não for cuidadoso, sua vida pensamento pode levá-lo 

em problemas. É importante pensar antes de agir, e se você se concentrar em coisas que são verdade, digno de 

reverência e honrado, justo, puro, amável, gentil e gracioso, virtuosos e excelente (ver Filipenses 4:8 ), suas 

ações refletir o caráter e coração de Deus. 

Pense no que você está pensando em 

A Bíblia apresenta instruções detalhadas sobre quais os tipos de coisas que devemos pensar. Você pode ver a 

partir de Filipenses 4:8 que somos instruídos a pensar em coisas boas, coisas que vão nos edificar e não rasgar-

nos para baixo. 

Nossos pensamentos certamente afectar as nossas atitudes e humores. Tudo o que o Senhor nos diz é para o 

nosso próprio bem. Ele sabe o que nos faz felizes eo que nos faz infelizes. Quando as pessoas estão cheias de 

pensamentos errados, eles são miseráveis, e eu tenho aprendido por experiência própria que as pessoas 

miseráveis geralmente acabam fazendo outros infelizes também. 

Faça um inventário pessoal em uma base regular e se perguntar: "O que eu tenho estado a pensar?" Passe algum 

tempo examinando seus pensamentos. 

Pensando sobre o que você está pensando é muito valioso porque Satanás geralmente engana as pessoas a pensar 

que a fonte de sua miséria ou problemas é algo diferente do que ele realmente é. Ele quer que eles pensam que 

são infeliz devido ao que está acontecendo ao seu redor (suas circunstâncias), mas a miséria é realmente devido 

ao que está acontecendo dentro deles (seus pensamentos). 

Por muitos anos eu realmente acreditava que eu estava infeliz por causa de coisas que os outros estavam fazendo 

ou não fazendo. Eu culpava minha miséria no meu marido e meus filhos. Eu pensei que eu seria feliz se fosse 

diferente, se eles estariam mais atentos às minhas necessidades, se eles iriam ajudar em casa mais. Foi primeiro 

uma coisa e depois outra por anos. Eu finalmente enfrentou a verdade, o que foi que nenhuma dessas coisas me 

fez infeliz se eu escolhi para ter a atitude certa. Meus pensamentos estavam fazendo-me miserável. 

Exorto-vos a pensar sobre o que você está pensando. Quando você muda as coisas que você permitir que sua 

mente para me debruçar sobre, você está no seu caminho para uma maior liberdade, integridade e vitória. 

Fale a Palavra 

Declaro, Senhor, que eu tenho a força para todas as coisas em Cristo que me fortalece. Estou pronto para 

qualquer coisa e igual a qualquer coisa por meio dele. 

Adaptado de Filipenses 4:13 

Vida Ponto 

Filipenses 4:13 é frequentemente citado, especialmente em sua tradução King James: "Eu posso fazer todas as 

coisas ..." Eu acredito que, por vezes, este versículo está fora de contexto. Isso não significa que eu posso fazer 

qualquer coisa que eu quero fazer, ou que eu possa fazer qualquer coisa que alguém o faça. Isso significa que eu 

sou capaz de fazer tudo o que Deus me atribui. 
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Neste contexto, o apóstolo Paulo refere-se à capacidade de ser humilhado ou abundam e de se contentar de 

qualquer forma (ver Filipenses 4:12 ). Ele sabia que qualquer estado em que estava, que era a vontade de Deus 

para ele naquele momento, e ele também sabia que Deus iria fortalecê-lo para fazer o que Ele estava chamando 

para fazer. Paulo acreditava que mesmo as coisas desagradáveis acabaria por trabalhar para o seu bem 

(verRomanos 8:28 ). 

Esta compreensão da Filipenses 4:13 me ajuda muito na minha vida para lidar com as dificuldades e permanecer 

positivo, e isso me ajuda no meu ministério. Ele me ensina a permanecer dentro dos limites do que o Senhor 

chamou e equipados que eu faça e não tentar realizar coisas que não estão dentro dos meus talentos dados por 

Deus e habilidades para realizar. Esta atitude leva a pressão de cima de mim e ele fará o mesmo por você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Todos nós temos necessidades diárias e desejos. Você percebe que às vezes o que você quer pode não ser o que 

você precisa? Graças a Deus que Ele sabe exatamente o que você precisa e Ele será fiel para oferecer 

(verFilipenses 4:19 ). 

 

Colossenses 

Autor: Paul 

Data: Cerca de 61 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Em tudo que fizer, tenha Jesus em primeiro lugar. 

Faça tudo que você faz como se você está trabalhando para Deus. 

Lembre-se que você é completo e totalmente perdoados em Cristo. 

Introdução 

A mensagem de Paulo em sua carta aos Colossenses é tudo sobre Jesus. Neste livro, Paul aborda um ensino 

popular falsa que minou a suficiência e senhorio de Jesus Cristo e foi prevalente na cidade de Colossos. Em 

resposta, Paulo escreveu ao longo Colossenses de poder e preeminência de Jesus, de sua superioridade sobre o 

pensamento mundano, o legalismo eo cristianismo carnal. Sua lealdade e paixão por Jesus é visto em toda esta 

carta, e espero que o seu zelo te inspira hoje. 

Entre todos os grandes ensinamentos em Colossenses, Paulo exorta-nos continuamente para manter Jesus pela 

primeira vez em nossas vidas. Ele nos exorta a fazer tudo como se estivéssemos fazendo isso para Deus e não 

para as outras pessoas (ver Colossenses 3:23 ). Ele nos diz que Cristo está em nós como a esperança da glória 

(ver Colossenses 1:27 ) e nos lembra que somos completos e perdoado Nele (ver Colossenses 2:10 , 13 ). 

Enquanto você lê Colossenses, a minha oração por você é o mesmo que a oração de Paulo em Colossenses 1:9-

11 : que você está preenchido com o conhecimento da vontade de Deus, que você tem discernimento espiritual, 

que você anda de um modo digno do Senhor , que sua vida dá frutos, que você crescer e aumentar no 

conhecimento de Deus, e que vocês são fortalecidos com todo o poder e de alegria. Eu também rezo para que 

você veja Jesus em maneiras que você nunca viu antes e que a Sua presença e poder vai aumentar diariamente 

em sua vida. 

Vida Ponto 

De acordo com Colossenses 1:04 , a fé é a inclinação de toda a personalidade humana em Deus, em absoluta 

confiança e confiança em Seu poder, sabedoria e bondade. 

Você sabe o que me diz? Ela diz que minha fé se manifesta como eu me inclino em Deus totalmente, levando 

todo o peso off-me e colocar tudo sobre Ele, confiando em: 1) Seu poder e capacidade de fazer o que precisa ser 

feito, 2) Sua sabedoria e conhecimento para fazê-lo quando ele precisa ser feito, e 3) Sua bondade e amor para 

fazê-lo da maneira que precisa ser feito. 

Colocar a palavra para Trabalhar 
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Que tipo de orações que você reza para si mesmo e para os outros? Colossenses 1:9-11 é uma oração incrível 

para orar. Pede a Deus para enchê-lo com o conhecimento de Sua vontade em toda a sabedoria espiritual, 

entendimento e discernimento para que você possa viver uma vida digna dele e dar frutos. Peça-lhe também para 

fortalecê-lo com poder e força. 

Vida Ponto 

Paulo orou para que os Colossenses iria suportar "com alegria" ( Colossenses 1:11 ). Porque com alegria? Alegria 

nos permite desfrutar de nossa jornada na vida se estamos em circunstâncias adversas ou não. A alegria é 

também a nossa força e uma arma de guerra espiritual. A alegria é um fruto do Espírito Santo. 

Nós nunca iremos experimentar a alegria Jesus pretendia para nós ter se esperarmos até que todas as 

circunstâncias é perfeito em nossas vidas. Não importa o que suportar, podemos orar uns pelos outros para 

experimentar a alegria de Deus. Convido você a orar e viver nessa alegria. 

Fortalecidos com Alegria 

Nós aprendemos uma boa lição, examinando as orações do apóstolo Paulo. Parece-me que ele nunca orou por 

libertação de coisas, mas a força para suportá-las com alegria e bom humor. Ele também orou que, para a igreja 

de Colossos, como vemos em Colossenses 1:11 . 

Em trinta anos de ministério, eu nunca tive alguém me pedir para orar por eles para suportar com alegria, mas eu 

sou freqüentemente convidados a orar por libertação de situações. Acredito que podemos aprender uma valiosa 

lição da oração de Paulo. 

Deus está mais interessado em mudar-nos do que Ele está em mudar as nossas circunstâncias. Ele não se deleita 

em ver-nos sofrer ou ter um tempo difícil, mas Ele se deleita em nosso crescimento espiritual. Se formos 

honestos com nós mesmos, temos de admitir que a maior parte de nossa maturidade espiritual se desenvolve 

durante os tempos difíceis em nossas vidas, não durante os tempos fáceis. 

Oposição nos estende. Ela se estende a nossa fé, nos ensina a não confiar em nós mesmos para resolver os nossos 

problemas, e nos dá compaixão por outras pessoas que passam por dificuldades. O apóstolo Tiago disse que 

nossas provações acabará por trazer paciência e que, quando a paciência está totalmente desenvolvido em nós, 

não teremos nada (ver Tiago 1:4 ). Ele ainda afirma que devemos ser extremamente alegre em várias provações e 

tribulações por causa do que eles estão trabalhando em nós (ver Tiago 1:2, 3 ). 

Quero encorajá-lo a orar como Paulo orou em Colossenses 1:11 . Peça forças para suportar com alegria ao invés 

de querer evitar tudo o que é difícil e lembre-se que qualquer coisa que Deus permite que vai trabalhar em última 

análise, para o seu bem se você confiar nEle e continue orando. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por me entregar e me puxando para fora do controle e domínio das trevas e me transferir para 

o reino do Filho do seu amor, em quem tenho redenção, pelo seu sangue, a remissão dos pecados. 

Adaptado de Colossenses 1:13, 14 

Primeira Prioridade 

Ao definir as nossas prioridades, é importante entender que Jesus é o poder de fixação de tudo o que é bom em 

nossas vidas, de acordo com Colossenses 1:17 . Ele deve ser sempre nossa primeira prioridade, porque Ele 

mantém tudo junto. 

Um casal não pode ter um bom casamento, se Jesus não está segurando-o junto. Na verdade, as pessoas têm 

dificuldade em ter boas relações pessoais com ninguém , se Jesus não está liderando e influenciando as pessoas a 

amar uns aos outros. Nossas finanças são geralmente uma bagunça sem Jesus. Nossos pensamentos são 

obscurecidas e confuso, sem Jesus. Nossas emoções estão fora de controle, sem ele. 

Colossenses 1:18 nos diz que Jesus é a cabeça do corpo da igreja e, portanto, somente Ele, em todos os aspectos, 

deve ocupar o lugar principal em nossas vidas. Se Jesus não é o primeiro em nossas vidas, então precisamos 

reorganizar nossas prioridades. Mateus 6:33 diz que, se nós procuramos "em primeiro lugar" o reino de Deus ea 

sua justiça, as outras coisas serão acrescentadas às nossas vidas. A Bíblia Ampliada define esta justiça como "Sua 

maneira de fazer e estar certo." 
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Buscando o reino significa descobrir como Deus quer que as coisas sejam feitas; descobrir como Ele quer que 

nós tratamos as pessoas, descobrir como Ele quer agir em situações e circunstâncias; descobrir o que Ele quer 

que façamos com o nosso dinheiro, descobrir o que tipo de atitude que devemos ter, mesmo de descobrir que tipo 

de entretenimento Jesus aprova. 

Nossas vidas não serão abençoados se continuarmos a Deus em uma caixa de domingo de manhã pouco e deixá-

lo ter a nossa atenção prioritária por apenas 45 minutos, uma vez por semana durante um culto na 

igreja.Enquanto estamos aqui neste mundo, nós teremos que resistir se tornando como o mundo. A vida em nosso 

mundo pode ser uma batalha diária, mas a chave para a vitória é para lembrar que Jesus mantém tudo junto e que 

precisamos manter em primeiro lugar em nossas vidas. 

A Esperança da Glória 

Colossenses 1:26, 27 nos diz que Cristo "dentro e entre" nós é a esperança da glória. Você e eu só posso perceber 

e experimentar a glória de Deus em nossas vidas, porque Cristo está em nós. Ele é a nossa esperança de ver as 

coisas melhores. 

A glória de Deus é a Sua excelência manifestado. À medida que os filhos de Deus, temos o direito comprado 

pelo sangue de experimentar o melhor que Deus planejou para nós. Satanás furiosamente luta contra o plano de 

Deus em cada uma de nossas vidas, e sua principal arma é o engano. Quando estamos enganados, acreditamos 

algo que não é verdade. Mesmo que isso não é verdade, parece verdadeiro para nós, porque isso é o que nós 

acreditamos. 

Grande parte do tempo nos sentimos derrotados como olhamos para nós mesmos e nossa falta de habilidade. O 

que precisamos fazer é lembrar que Cristo em nós é a nossa "esperança [de realizar] a glória." Ele continua nos 

encorajou o suficiente para pressionar em direção a coisas melhores. Limitamo-nos quando olhamos para nós 

mesmos e que não conseguem ver Jesus. 

Em João 11:40 , Jesus disse a Marta: "Eu não disse que você e prometo que se você acreditar e confiar em mim, 

você veria a glória de Deus?" O Senhor destinou a Sua igreja para a glória. Glória se manifesta excelência e 

bondade. Ele está voltando para uma igreja gloriosa (ver Efésios 5:27 ). Podemos ser excelentes pessoas, com 

excelentes atitudes, excelentes pensamentos e palavras excelentes. A glória de Deus pode se manifestar em nós e 

entre nós só se acreditarmos que é possível. 

Deus está procurando alguém que vai acreditar e receber. Comece esperando mais de Sua glória em sua vida. Ele 

está esperando para manifestar a Sua glória para você e através de você! 

Vida Ponto 

Glória é a manifestação da excelência e da bondade de Deus. Nós todos queremos glória, mas só podemos 

esperar para experimentá-lo por causa da presença de Deus em nossas vidas como crentes em Jesus Cristo. Isso é 

o que Paulo fala sobre em Colossenses 1:27 . 

Cristo deve viver em nós, caso contrário, não há esperança de nosso sempre experimentando a glória de 

Deus. Podemos olhar para a frente a novos reinos de glória em uma base contínua por causa da Sua graça e favor, 

que Ele dá aos que crêem. Alegrem-se na esperança da glória, que é Cristo em vós. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que todos os tesouros da sabedoria e do discernimento divino sobre as formas e propósitos de 

Deus são guardados e escondidos em você. Eu peço para revelá-los para mim. 

Adaptado de Colossenses 2:03 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que as raízes do meu ser são firme e profundamente plantadas em Cristo, que eu sou 

construído continuamente nele, tornando-se cada vez mais firmes na fé. 

Adaptado de Colossenses 2:07 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, para desarmar os principados e potestades que eram contra mim e fazer uma exposição corajosa 

deles por triunfando deles na cruz. 
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Colossenses 2:15 

Vida Ponto 

Se você quer viver a vida de ressurreição que Jesus oferece, em seguida, procurar que, vida nova e poderosa 

fixando sua mente e mantê-lo fixado nas coisas do alto, não nas que são da terra. 

O apóstolo Paulo está simplesmente dizendo em Colossenses 3:1, 2 que, se você e eu quero que a boa vida, então 

devemos manter nossas mentes em coisas boas. 

Muitos crentes querem uma vida boa, mas passivamente sentar desejando que algo bom aconteça. Muitas vezes, 

eles estão com inveja de outros que vivem na vitória e estão ressentidos que suas próprias vidas são tão difíceis. 

Se você deseja a vitória sobre os seus problemas, se você realmente quer viver a vida de ressurreição, você deve 

ter backbone e não apenas Wishbone! Você deve estar determinado a ter a vitória e se recusam a se contentar 

com nada menos que o melhor que Deus tem para você. Você deve ser ativo, não passivo. A ação correta começa 

com pensamento correto. Não seja passivo em sua mente. Comece hoje a escolha de pensamentos 

corretos. Pensai nas coisas que são de cima e mantê-lo lá! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Pense sobre a sua vida antes de se tornar um cristão. Como está a sua vida diferente agora? Muito 

provavelmente, Colossenses 3:5-11 descreve algumas das mudanças que você fez em sua vida. Peça a Deus para 

continuar a ajudá-lo a adiar o "homem velho" e colocar o "novo homem", criado à Sua imagem. Seja intencional 

sobre perseguir a justiça em todas as áreas de sua vida. 

Vida Ponto 

Eu me viro para Colossenses 3:12 muitas vezes para me lembrar de que tipo de comportamento que deve exibir 

em todas as situações. Lembro-me que a paciência não é a minha capacidade de esperar, mas a minha capacidade 

de manter uma boa atitude enquanto espero. Encorajo-vos também de exercitar a paciência em todas as 

circunstâncias. 

Deixe a paz ser seu árbitro 

Colossenses 3:15 nos instrui a deixar ato paz de Deus, como um árbitro em nossos corações. 

O árbitro em um jogo de bola decide se um jogador está "dentro" ou "fora". A paz é para ser o árbitro que decide 

se algo em sua vida deve ser dentro ou fora. 

Muitas pessoas não gostam de paz, porque eles estão fora da vontade de Deus. Eles seguem sua própria vontade, 

em vez de vontade de Deus. Eles fazem o que tem vontade de fazer ou o que eles acham que é certo, em vez de 

seguir a Palavra de Deus e ser liderado por paz. 

Muitas vezes surge algo que eu quero fazer. Parece uma boa idéia, se sente bem, e pode até ser bom. No entanto, 

se eu não tenho paz sobre isso, eu aprendi a deixá-lo sozinho. Ocasionalmente, eu estou ofereceu uma 

oportunidade para uma palestra que eu quero tirar, mas eu não tenho paz com isso. Eu não sei por que, mas, por 

vezes, a paz não é apenas lá. Aprendi que se eu aproveitar a oportunidade de qualquer maneira, eu sempre 

descobrir mais tarde a razão pela qual eu deveria ter seguido paz e recusou a oferta. 

Um compromisso que me lembro foi quando eu comecei a viajar. Eu recebi um convite para pregar em uma 

igreja no Texas. Eu estava tão animado que eu imediatamente disse que eu iria. Como minhas emoções se 

acalmaram, eu tenho um sentimento roer dentro cada vez que eu pensei sobre isso. Ele ficou mais forte e mais 

forte. Eu simplesmente não tinha paz em ir, e mesmo assim Deus me deu nenhuma razão para o mal-estar. Eu 

esperei e esperei. Finalmente, eu sabia que tinha que chamá-los e pedir uma liberação do compromisso. Eu lhes 

disse que viria se não pudessem encontrar um substituto adequado, mas por alguma razão, eu não tinha paz em 

ir. Eles me liberado do compromisso. 

Algumas semanas mais tarde eu descobri que minha igreja estava dedicando seu novo prédio no fim de semana, 

eu teria ido. Eu era um pastor associado na igreja por algum tempo, e foi muito importante para mim estar com 

eles naquela ocasião. 
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Por que o Senhor não me dizer o que estava acontecendo? Por alguma razão, ele não quis. Sua Palavra diz que 

será liderada por paz. Muitas vezes isso é tudo que ele vai lhe dar para que você saiba se você está dentro ou fora 

de Sua vontade. Mais tarde, você pode saber por que, ou você nunca pode saber o porquê. 

Ser liderado por paz. Não compre algo, especialmente uma grande compra, se você não tem paz com isso. Não 

importa o quanto você quiser, você vai se arrepender se você vai contra a direção do Espírito Santo. Tire um 

tempo para reconhecer a Deus em todos os teus caminhos, e Ele vai dirigir o seu caminho (ver Provérbios 

03:06 ). 

Você nunca vai desfrutar de uma vida tranquila, se você desobedecer a Sua direção e seguir sua própria 

vontade. Se você obedecer a Sua orientação e siga a paz, você será abençoado. 

Vida Ponto 

Se você deixar que a Palavra tem a sua casa, em seu coração e mente, ele vai lhe dar uma visão e inteligência e 

sabedoria. Vamos rica Palavra de Deus habita em vós (ver Colossenses 3:16 ), e você vai ver a diferença em sua 

vida! 

Vida Ponto 

Colossenses 3:22 nos diz que devemos ser bom, fiel, leal, rentável, e os funcionários que trabalham 

duro. Estamos a fazer o bem e com uma boa atitude nosso trabalho. Não devemos ser duas caras, mostrando 

nossos empregadores o que nós pensamos que eles querem ver e depois, mostrando algo diferente quando eles 

não estão por perto. Precisamos ser verdadeiro, sincero, honesto e confiável o tempo todo. 

Eu acho que é triste quando aqueles de nós que têm empregos resmungar sobre eles quando há tantas pessoas que 

não têm emprego. Devemos ser gratos por nosso trabalho e gratos somos capazes de fazê-lo. Graças a Deus hoje 

para a obra que Ele lhe deu para fazer! 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu me ajudar a ser sério e incansável e firme na minha vida de oração, estar alerta e atento 

nas minhas orações com ações de graças. 

Adaptado de Colossenses 4:02 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Colossenses 4:06 nos dá boa instrução sobre o nosso discurso. Você sempre pensar antes de falar? Se não, você 

pode ter problemas, você poderia evitar. Muitas vezes não somos sensíveis a outras pessoas quando abrir a boca 

e dizer as coisas. Podemos dar a correção no momento em que uma pessoa precisa de edificação ou podemos 

dizer-lhes algo que faz com que se preocupar no momento em que eles têm muitas outras situações que estão a 

tratar. Não só precisamos usar a sabedoria com as nossas palavras, mas o tempo é muito importante. Podemos 

precisar de discutir um assunto com alguém, mas se fizermos isso, na hora errada, só vai criar mais 

problemas. Peça a Deus que lhe dê sabedoria para saber quando falar, para quem falar, eo que dizer. 

 

Primeiro Tessalonicenses 

Autor: Paul 

Data: Provavelmente 51 AD 

Vida Cotidiana Princípios: 

Como você sagacidade para o Seu retorno, honrar a Jesus e representá-Lo bem em sua vida cotidiana. 

Quando você sofre perseguição, fazê-lo com coragem e fé inabalável. 

Dê uma olhada nas instruções em 1 Tessalonicenses 5:14-22 e incorporá-las em suas atividades diárias. 

Introdução 

Em cada capítulo de 1 Tessalonicenses, Paulo menciona a segunda vinda de Jesus Cristo. Este é um tema que 

despertou o interesse, a especulação, emoção e polêmica há anos. Eu não acredito que a tentativa de descobrir 

quando Jesus vai voltar é um bom uso do tempo ou energia. Em vez disso, eu acredito que nós precisamos para 

viver com a consciência de Seu retorno e conduzir nossas vidas cotidianas de maneira a honrá-Lo e representá-
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Lo bem tratar os outros como queremos ser tratados, mantendo Deus em primeiro lugar em nossas vidas, 

obedecendo a Ele, e procurando fazer o bem-enquanto esperamos. 

Também neste livro, Paul elogia coragem dos Tessalonicenses e fé inabalável em meio à perseguição. Sua 

conduta serve como exemplo e um incentivo para nós hoje, quando somos perseguidos ou ridicularizados. 

Enquanto você lê 1 Tessalonicenses, eu espero que você preste atenção a todas as idéias importantes neste livro, 

especialmente a 1 Tessalonicenses 5:14-22 , que é uma maravilhosa lista de instruções para a vida 

cotidiana.Quero encorajá-lo, como fez Paulo aos Tessalonicenses, sempre lembrar que "Fiel é o que está 

chamando você [a Ele mesmo] e totalmente confiável, e ele também o fará [cumprir Seu chamado por 

santificação e mantê-lo]" ( 1 Tessalonicenses 5:24 ). 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que Tu me amas e que você escolheu e selecionou mim. 

Adaptado de 1 Tessalonicenses 1:04 

Vida Ponto 

De acordo com 1 Tessalonicenses 2:13 , Deus está trabalhando em sua vida neste exato minuto, quer você saiba 

disso ou não. Encorajo-vos a dizer que todos os dias, "Deus está trabalhando em mim agora. Ele está me 

mudando!" Fale de sua boca o que a Palavra diz, não o que você sente. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já ouviu o ditado, "Você tem que olhar para fora para o número um"? Isso significa, viver para 

si mesmo, porque é isso que todo mundo está tentando fazer. No entanto, como um cristão, você é chamado a 

viver uma vida que agrada a Deus (cf. 1 Tessalonicenses 4:01 ). Peça a Ele para mostrar continuamente como 

viver para agradar a Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você sabe que Deus está preocupado com o seu corpo, bem como a sua alma? Deus ordena que você se abster de 

imoralidade sexual (veja 1 Tessalonicenses 4:3-6 ), porque se envolver em atividade sexual fora do casamento irá 

mantê-lo de viver uma vida santa. Evite situações que possam tentá-lo, ou que causa desejo de levantar-se em 

você. Pratique a fidelidade no casamento e castidade no celibato. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu rezo para que você me faz aumentar e transbordar em amor para os meus irmãos na fé e para todas as 

pessoas e que você fortalecer, confirmar e estabelecer meu coração perfeitamente puros e irrepreensíveis em 

santidade aos teus olhos. 

Adaptado de 1 Tessalonicenses 3:12, 

13 

Fale a Palavra 

Obrigado, Pai, que Tu me chamado a consagração. Eu me dedico a pureza em todos os sentidos. 

Adaptado de 1 Tessalonicenses 4:07 

Vida Ponto 

Você sabia que a Bíblia nos diz especificamente em 1 Tessalonicenses 4:11 para ocupar o nosso próprio 

negócio? 

Cuidando de nosso próprio negócio é um princípio que precisamos seguir, e vamos descobrir que aproveitar a 

vida muito mais quando aplicá-lo. Muitas vezes entramos em coisas que eram realmente da nossa conta, para 

começar, e essas mesmas coisas acabam tornando-nos infelizes. 

Deus não nos dá uma unção para tratar de negócios de outra pessoa, Ele nos dá a unção para o nosso próprio. É 

por isso que as coisas se tornam tão bagunçado quando nos envolvemos em que não deveria. Há, obviamente, um 

tempo para se envolver e ajudar as pessoas em necessidade, mas também há um equilíbrio que deve ser 

honrado. Peça a Deus para ajudá-lo a saber quando se envolver em uma situação e quando a mente seu próprio 

negócio! 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

A Bíblia está cheia de instruções práticas para a vida cotidiana, e 1 Tessalonicenses 5:12-22 é uma excelente lista 

de exortações para nós. Como você pode aplicar essas instruções praticamente em sua vida cotidiana? 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu não me destinou para a ira ou condenação, mas a salvação através de Jesus Cristo, que 

morreu por mim para que eu possa viver com Ele e compartilhar a Sua vida. 

Adaptado de 1 Tessalonicenses 5:9, 

10 

Orar sem cessar 

A versão King James da 1 Tessalonicenses 5:17 diz: "Orai sem cessar". Eu costumava ler essas palavras e me 

pergunto: "Senhor, como eu posso obter para o lugar que eu sou capaz de orar sem cessar?" Para mim, a frase, 

"sem cessar" nonstop significava, sem nunca desistir. Eu não podia ver como isso era possível. 

Agora eu tenho uma melhor compreensão do que Paulo disse. Ele quis dizer que a oração deve ser como respirar, 

algo que fazemos continuamente, mas muitas vezes inconscientemente, mesmo sem estar totalmente consciente 

disso. 

Você e eu vivo pelo respirar. Nossas vidas físicas exigem que inspire e expire, eo ar que respiramos sustenta 

nossos corpos. Da mesma forma, as nossas vidas espirituais são projetados para ser alimentada e sustentada pela 

oração. 

Pensamento religioso, por vezes, nos dá a idéia equivocada de que se não manter-se um certo horário da oração 

que errar o alvo. Tornámo-nos muito "orientada para o relógio" a respeito da oração. 

O Senhor me deu o seguinte exemplo para ilustrar a forma como estamos a rezar: Assim como nós respiramos 

durante todo o dia, mas nunca passar o tempo contando a respiração, por isso estamos a rezar o dia inteiro sem 

manter o controle de nossas orações. 

Eu nunca ter levado um relógio em torno de mim por me lembrar de respirar a cada tantos segundos. Eu nunca 

voltar para casa do trabalho à noite e escrito em um jornal quantas vezes eu respirava naquele dia. Eu só respirar 

quando eu preciso, continuamente, mesmo sem estar consciente de que estou fazendo isso. 

Esse é o caminho que estamos a ser sobre nossas orações. 

Eu não sei quantas vezes eu rezo um dia, eu só sei que eu orar durante todo o dia. Eu começar a rezar quando me 

levanto de manhã, e eu rezo muitas vezes até eu ir dormir à noite. Eu também gosto de "separado" tempos 

especiais de oração, mas eu não apenas orar por trinta minutos pela manhã e depois esquecê-Deus, o resto do 

dia. Como um intercessor disse: "Eu nunca rezo muito de uma só vez, mas eu nunca ir muito tempo sem rezar." 

Será que tudo isso significa que eu estou sempre pensando sobre a oração e as coisas espirituais? Não, há 

períodos em que eu me dou a outras coisas, como todos nós devemos fazer. Mas à medida que crescemos em 

maturidade espiritual e se esforçar para aprofundar a nossa vida de oração, é importante para nós percebermos 

que podemos orar em todos os momentos em todas as épocas, em todas as ocasiões e em todos os lugares 

(ver Efésios 6:18 ), exatamente como naturalmente como respirar. Deixe-me encorajá-lo a orar dessa maneira! 

Dar Graças 

Tendo um coração grato é muito importante. Devemos ser grato e dar graças (veja 1 Tessalonicenses 

5:18 ). Precisamos de expressar nossa gratidão a Deus e ao povo que Ele usa para ajudar e abençoar-nos. Seja 

grato pelas coisas pequenas, bem como grandes coisas. Eu sempre agradeço a Deus por água quente, para tomar 

um banho. Eu acho que de todas as pessoas no mundo que não têm sequer água limpa, e muito menos água 

quente e lembro-me de como sou abençoado para ir a uma torneira a qualquer hora que eu desejo e obter água 

quente e fria limpa. 

Expressando nosso agradecimento ajuda porque quando o fazemos, nós também nos lembrar de novo de como 

somos abençoados. É fácil cair na armadilha de olhar para o que não temos e reclamando sobre isso, mas Deus 

olha para as pessoas que são gratos e dar graças em todas as circunstâncias. Há algo de bom em tudo, se vamos 

procurá-lo. 
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Lembro-me de um tempo em que eu pedi a Deus para me dar algo que eu desejava e Ele me mostrou que até que 

eu parei de reclamar sobre o que eu já tinha, não havia nenhum ponto de sua me dar qualquer outra coisa, porque 

eu acabaria por reclamar sobre isso também. Por que Deus nos dê mais se queixar sobre o que já temos? Queixar-

se entristece e extingue o Espírito Santo. 

Dando graças em todas as coisas é a vontade de Deus para nós, de acordo com a 1 Tessalonicenses 5:18 . Se não 

vai submeter-se a Sua vontade em algo como ser grato e dizendo assim, como podemos esperar ser levado a Sua 

vontade para coisas maiores? Muitas pessoas querem saber qual é a vontade específica de Deus para suas vidas, 

mas eles ainda não tenham cumprido a Sua vontade geral (o que Sua Palavra diz a todos nós) para eles.Nós 

vemos a Sua vontade em toda a Bíblia em instruções para ser grato, andar em amor, para dar, para nos arrepender 

de nossos pecados, para ficar tranquilo, e outros. Como nós nos esforçamos para obedecer a Deus dessa maneira, 

Ele revela e nos leva a sua vocação e vontade específica para cada um de nós. 

Encorajo-vos a levar algum tempo todos os dias e escolher a pensar em todas as coisas e as pessoas que Deus 

abençoou com e externar sua gratidão a ele. Também formam o hábito de expressar gratidão aos que vos ajudar e 

tornar a sua vida melhor. Dessa forma, você pode estar certo de que você está cumprindo a vontade de Deus. 

Vida Ponto 

Após incentivando-nos a agradecer a Deus em tudo, a Bíblia diz para não "matar (suprimir ou subjugar)" o 

Espírito Santo ( 1 Tessalonicenses 5:18, 19 ). 

Eu acredito que uma maneira de apagar o Espírito Santo é através de reclamar. A verdade é que 

nós precisamos do Espírito Santo para trabalhar em nossas vidas, e quanto mais somos gratos, mais liberdade do 

Espírito Santo tem de trabalhar em nossas circunstâncias. Nossa tendência natural é para reclamar, mas é 

sobrenatural para dar graças quando somos testados e provados pelas circunstâncias da vida. 

Não despreze Profecia 

Após a instrução em 1 Tessalonicenses 5:19 para não apagar o Espírito Santo, temos uma instrução para não 

desprezeis as profecias (ou, como A Bíblia Ampliada diz, para não "desvalorizar revelações proféticas"), em 1 

Tessalonicenses 5:20 . 

Tanto no Antigo como no Novo Testamento, os profetas eram as embarcações valiosas para Deus. No Antigo 

Testamento, Deus falou ao seu povo usando profetas como seus porta-vozes. Reis Magos ouviu e obedeceu estas 

palavras proféticas; reis imprudentes que se recusaram a ouvir a si mesmos e os seus reinos trazidos para 

eventual ruína. No Novo Testamento, vemos que entre os dons que Deus deu à Igreja eram pessoas que 

funcionavam como profetas (ver Efésios 4:11 ; 1 Coríntios 0:28 ). Primeira Carta aos Coríntios 14:03 descreve o 

profeta do Novo Testamento como alguém que " interpreta a vontade eo propósito divino na pregação inspirada e 

ensino "e que fala com as pessoas" para a sua edificação e progresso espiritual construtivo, encorajamento e 

consolação. " 

Há, é claro, os profetas modernos dotados por Deus para predizer eventos futuros, mas nem todo mundo que 

profetiza é chamado para ficar no escritório de um profeta. Primeiro Coríntios 0:10 afirma que a profecia é "o 

dom de interpretar o divino vontade e propósito "de Deus. Eu acredito que os professores ungidos da Palavra de 

Deus profetizar cada vez que ensinar. Eles interpretam, ou dizer para frente, a vontade eo conselho de Deus 

divino. 

O que a Bíblia quer dizer quando diz que se desprezam profetizando, vamos apagar o Espírito Santo? 

Em primeiro lugar, eu acredito que isso significa que devemos amar a pregação da Palavra de Deus, ou vamos 

matar o progresso que o Espírito Santo nos quer fazer. É impossível crescer espiritualmente sem a Palavra de 

Deus. Sua Palavra é para o espírito o que o alimento é para o corpo, é preciso tê-lo regularmente para ser 

saudável. 

Em segundo lugar, eu acredito que isso significa que não devemos ter uma atitude de julgamento ou de outra 

forma ruim para o dom da profecia ou qualquer um dos outros dons do Espírito. Devemos ter respeito por todas 

as formas que Deus escolhe para trabalhar com homens e mulheres. Devemos valorizar os dons e honrar aqueles 

através dos quais eles fluem. Seus dons lhes foram dadas pelo Espírito Santo para o nosso benefício, para nos 

ajudar a crescer e amadurecer. 
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Vida Ponto 

Muitas pessoas não entendem que somos seres tri-parte: espírito, alma e corpo. Nós é um espírito, tem uma alma 

(composta por nossa mente, vontade e emoções), e nós vivemos em um corpo. Nosso novo nascimento começa 

em nosso espírito, é realizada através de nossa alma, e é finalmente visível para outras pessoas através de uma 

manifestação da glória de Deus em nossas vidas físicas. 

Muitos cristãos cometem o erro de pensar que Deus se preocupa apenas com o espírito. Mas Ele quer que 

sejamos todo na alma e no corpo, também. Seja abençoado com o conhecimento de que Deus é fiel e vai vos 

santifique em corpo, alma e espírito. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu declaro que Tu és fiel e totalmente confiável. Você vai cumprir sua chamada por santificar e me 

manter. 

Adaptado de 1 Tessalonicenses 5:24 

 

Segundo Tessalonicenses 

Autor: Paul 

Data: Provavelmente 51 AD 

Vida Cotidiana Princípios: 

Lembre-se que em um sabe exatamente quando Jesus voltará. Manter uma perspectiva correta da vida como você 

espera. 

Lembre-se que a rebelião ea anarquia são duas das características do fim dos tempos. Tenha cuidado para ficar 

submetido à autoridade que Deus colocou em sua vida. 

Use seu tempo com sabedoria e passar a vida fazendo as coisas que você sabe que Jesus quer que você faça. 

Introdução 

Porque o povo de Tessalônica não propriamente entender algumas das coisas que Paulo escreveu a eles em sua 

primeira carta, ele logo teve que escrevê-los uma segunda vez. Nesta carta, ele dirigiu-se ao fato de que algumas 

pessoas exageraram a seus comentários sobre o retorno de Jesus à Terra. Eles pensaram que a segunda vinda de 

Cristo era tão iminente que eles perderam sua perspectiva correta da vida. 

Como o Tessalônica crentes séculos atrás, você e eu também esperar que o retorno de Cristo. Nós não sabemos 

quando isso vai acontecer, mas o conselho de Paulo em sua carta a eles também se aplica a nós. Ele diz-lhes para 

observar os sinais que precedem segunda vinda de Cristo: a ilegalidade, a apostasia, a rebelião contra a 

autoridade, sinais e maravilhas falsificados. Ele também encoraja-os a apegar-se a sua fé e da verdade de Deus e 

lembra-lhes que "o Senhor é fiel, e Ele fortalecerá [você] e ajustá-lo em uma base firme e guardará do mal [um]" 

( 2 Tessalonicenses 3:03 ). 

Deixe 2 Tessalonicenses incentivá-lo a viver cada dia como se Jesus está voltando a qualquer momento. Será que 

as coisas que você quer ser encontrado fazendo se fosse para aparecer de repente. Fique em paz, manter a sua 

alegria, use seu tempo com sabedoria; submeter à autoridade, o amor a Deus e amar as outras 

pessoas. Independentemente de quando Ele voltar, Jesus estará satisfeito com estas coisas em sua vida. 

Fale a Palavra 

Deus, eu rezo para que minha fé cresce muitíssimo e que meu amor pelos outros aumenta e abunda. 

Adaptado de 2 Tessalonicenses 1:03 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você sabe que há cristãos no mundo de hoje que não podem adorar livremente e foram rejeitadas por suas 

famílias, presos ou até mesmo mortos por sua fé? Convido você a lembrar e orar regularmente para os crentes 

perseguidos em todo o mundo. Ore para que eles terão forças para suportar a perseguição que enfrentam, 

continuam fortes na sua fé, e que o nome de Jesus será glorificado em e através de suas vidas (ver 2 

Tessalonicenses 1:11, 12 ). 
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Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que Tu me contar digno da minha vocação e do seu propósito gracioso, e que preencha toda obra 

de fé em mim para que o nome de Jesus é glorificado em e através de mim. 

Adaptado de 2 Tessalonicenses 1:11, 

12 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O incentivo é um presente poderoso e valioso. Quem você receber o incentivo de? Quando você precisa de 

encorajamento, lembre-se que o próprio Deus está sempre pronto para incentivá-lo (ver 2 Tessalonicenses 2:16, 

17 ), para trazer conforto para você, e para fortalecê-lo. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu confortar e encorajar o meu coração e fortalecê-la em toda boa obra e palavra. 

Adaptado de 2 Tessalonicenses 2:16, 

17 

Vida Ponto 

Em 2 Tessalonicenses 2:17 , Paulo ora para que Deus irá encorajar os tessalonicenses e mantê-los "firmes em 

toda boa obra e palavra." O que uma fantástica coisa é ser bom com as pessoas! 

A Bíblia diz que Deus ungiu a Jesus com o Espírito Santo e com força, capacidade e poder, e que Ele andou 

fazendo o bem, porque Deus estava com Ele (veja Atos 10:38 ). Jesus passava seus dias de ser bom para todas as 

pessoas. Ele ajudou e encorajou as pessoas onde quer que fosse. 

Nós somos ungidos para abençoar as pessoas como Jesus fez. Deus nos dá a força, habilidade e poder para fazer 

obras impressionantes em Seu nome. Tome o conselho de 2 Tessalonicenses 2:17 , e reforçar o seu coração "em 

toda boa obra e palavra." 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você ora regularmente para o seu pastor e outros líderes da igreja? É importante fazê-lo (ver 2 Tessalonicenses 

3:1, 2 ). Ore para que eles são sábios e eficazes em seus ministérios e que a Palavra de Deus vai adiante no 

poder. Ore também para a sua proteção e para suas famílias. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que Tu és fiel, e que Tu me fortalecer, me colocou em uma base firme e guarda-me do mal. 

Adaptado de 2 Tessalonicenses 3:03 

Aproveite a espera! 

Em 2 Tessalonicenses 3:05 , Paulo ora para que seus leitores a perceber que Deus quer trabalhar vários traços de 

caráter importantes neles. Uma dessas qualidades é a paciência. Eu aprendi que a paciência não é a 

minhacapacidade de esperar, é como eu ajo enquanto eu estou esperando. Eu preciso aprender a esperar com 

uma boa atitude. 

Esperar é um fato da vida. Vamos esperar, não importa o que fazemos. Nós, na verdade, passar mais tempo à 

espera de nós a receber. Nossas atitudes e ações durante a espera determinar se nós aproveitar a viagem e 

também ajudar a determinar a duração da espera. 

Há uma boa razão que precisa ser paciente. Temos de lidar com atitudes que nos impedem, tais como: estar com 

ciúmes de outras pessoas que já têm o que nós estamos esperando, tendo regularmente as nossas próprias 

"lamúrias"; montar uma montanha russa emocional, dando à luz a "Ishmaels" em nossa própria força 

(ver Gênesis 12-16 ), e exibição de todos os outros tipos de atitudes ruins. Estas formas de pensar e sentir 

precisam ser trabalhados para fora de nós, e eles são as mesmas razões que precisam esperar! A preparação é um 

processo que requer tempo e qualquer período de tempo, exige uma espera. 

Mesmo quando estamos mais maduros e prontos para alguns de o melhor de Deus, podemos estar à espera de 

Deus para lidar com as outras pessoas que estarão envolvidos com a gente. 
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A obra de Deus é sempre complexa e multifacetada. Você vai ser melhor se você deixar Deus trabalhar. Deixe 

Deus ser Deus em sua vida e aprender a ter paciência enquanto Ele trabalha atitudes não saudáveis fora de 

você.Você vai aproveitar a sua espera muito mais se você faz! 

Vida Ponto 

A Bíblia nos ensina em 2 Tessalonicenses 3:10-12 para trabalhar. Por que isso? 

Acredito que as pessoas são mais felizes e experimentar mais alegria e paz na vida quando usam seus recursos e 

trabalho. Todos nós temos um conhecimento integrado que é certo e errado fazer progressos para se sentar ocioso 

e ver a vida passar por nós. 

As pessoas que não fazem nada, são muitas vezes inveja daqueles que prosperar. Eu encorajo você a não ter 

ciúmes de que os outros têm, se você não está disposto a fazer o que eles fizeram para obtê-lo. 

Deus espera-nos gerir os recursos que Ele nos dá e usá-los com sabedoria para que eles irão aumentar. Quando 

seguimos a instrução de Deus para o trabalho, pode ser difícil às vezes, mas vamos colher bênçãos e realização 

na vida que as pessoas ociosas não possuem. 

Faça a Coisa Certa 

Fazer o que é certo ou, ocasionalmente, por um curto tempo não trará os avanços que precisamos na 

vida. Segundo Tessalonicenses 3:13 nos exorta a continuar fazendo a coisa certa. Devemos fazê-lo mais e mais e 

mais, e quando nos sentimos cada vez cansados, devemos ir a Deus e esperar que Ele nos dê força fresco por isso 

estamos habilitados pela Sua graça para pressionar até a conclusão de Sua vontade. 

Fazer o que é certo quando não parecem estar recebendo resultados corretos é difícil, mas isso deve ser 

feito. Quando um fazendeiro planta sementes no solo, ele deve manter sua vigília paciente sobre ele até que 

finalmente brotos e produz uma colheita. É um processo que leva tempo e esforço. Se o agricultor desiste de seu 

jardim e para cuidar dele, ele vai perder a alegria da colheita. 

Uma das coisas favoritas de Satanás para fazer para nós é tentar nos fazer desistir! No entanto, Deus nos diz para 

resistir, persistir, continuar e terminar. Ele nos ensina a ser longânimo, paciente, determinado e firme. 

Minha experiência me ensinou que muitas vezes eu tenho que tratar as outras pessoas, com razão, por um longo 

tempo antes de começar a me tratar da mesma maneira. Eu tenho que fazer a coisa certa com uma atitude correta 

por um longo tempo antes de eu começar a obter resultados corretos. Assim como semente natural finalmente se 

enraíza eo início de uma planta rompe o solo, veremos também avanço se continuarmos a fazer a coisa certa, 

independentemente do que os outros fazem. 

As pessoas freqüentemente dão-se muito facilmente. Quando seus sentimentos sair com eles, eles desistem 

também. Eu aprendi que eu posso sentir errado e ainda optar por fazer o que é certo. Um sinal de maturidade 

espiritual é a capacidade de viver além de nossos sentimentos. As pessoas que são espiritualmente maduros ao 

vivo por decisões tomadas com base na Palavra de Deus, e não em como elas se sentem. Quando avançamos para 

esta fase de crescimento que estamos bem em nosso caminho para uma colheita maravilhosa que vai nos deixar 

surpreender. 

Deixe-me encorajá-lo hoje: Não desista; continuar seguindo em frente! 

Fale a Palavra 

Senhor, eu oro para que Tu me conceder Sua paz em todos os momentos e em todas as circunstâncias, o que vier. 

Adaptado de 2 Tessalonicenses 3:16 

 

Primeira Timóteo 

Autor: Paul 

Data: Possivelmente AD 63-65 

Vida Cotidiana Princípios: 

Ore para que as pessoas, especialmente para aqueles em posições de autoridade sobre você. 

Segue a justiça, a piedade, a fé, o amor, firmeza e doçura em sua vida cotidiana. 

http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Th%2B3%253A10-12
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Th%2B3%253A13
http://translate.google.com/translate?hl=pt-BR&prev=_t&sl=en&tl=pt-BR&u=http://www.crossbooks.com/verse.asp%3Fref%3D2Th%2B3%253A16


Não desista ou desanime na sua caminhada cristã, mas combater o bom combate da fé. 

Introdução 

Primeira Timóteo é a primeira das duas cartas do apóstolo Paulo escreveu a um jovem ministro, o seu 

"verdadeiro filho na fé", chamado Timóteo. Esta carta é relevante para todos nós, mas é especialmente útil para 

os líderes e ministros, porque inclui instruções sobre como conduzir o povo de Deus e como lidar com problemas 

na igreja. 

Em 1 Timóteo, Paulo enfatiza a importância de orar para as pessoas, especialmente aqueles que estão em posição 

de autoridade. Ele escreve: "Primeiro de tudo, então, eu admoestar e exortar que as petições, orações, 

intercessões e ações de graças ser oferecido em nome de todos os homens. Pelos reis e por todos os que estão em 

posições de autoridade ..." ( 1 Timóteo 2:1, 2 ). Esta é uma instrução que eu levar a sério, e eu espero que você 

também. 

Também em 1 Timóteo, encontramos as qualificações e características necessárias em líderes da igreja (ver 1 

Timóteo 3 ), instruções sobre o comportamento adequado em serviços de igreja, uma visão sobre como lidar com 

o erro doutrinário, e exortação para honrar as viúvas, idosos e pessoas em posição de autoridade. 

Ao ler 1 Timóteo, eu espero que você vai aplicar todas as suas lições para sua vida. Eu também quero encorajá-lo 

como fez Paulo a Timóteo: "... visar e segue a justiça (pé direito com Deus e verdadeiro Deus), a piedade (que é 

o medo do amor de Deus e ser semelhante a Cristo), fé, amor, firmeza ( paciência), e gentileza. Combate o bom 

combate da fé ... " ( 1 Timóteo 6:11, 12 ). 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que Tu me dar toda a força e capacidade que eu preciso, a fim de fazer o que você me chamou 

para fazer. 

Adaptado de 1 Timóteo 1:12 

Vida Ponto 

Todos desobediência é pecado e é a causa de infelicidade. Nosso pecado e desobediência entristecer o Espírito 

Santo, especialmente quando sabemos que o nosso comportamento vai contra os mandamentos de Deus. 

Há momentos em nossas vidas quando desobedecemos a Deus, mas nós fazemos isso por ignorância. O apóstolo 

Paulo é um exemplo de uma pessoa que não sabia que estava desobedecendo a Deus antes de sua conversão a 

Cristo. Paulo perseguia os cristãos, uma vez zelosamente e achava que estava fazendo um favor a Deus. Ele era 

um homem muito religioso que sinceramente acreditava que os cristãos eram más. O Senhor confrontou, e Paul 

imediatamente convertido a Cristo e foi batizado (ver Atos 9:1-22 ). Ele escreve em 1 Timóteo 1:13 que ele 

recebeu a misericórdia de Deus, porque ele agiu em ignorância e incredulidade. Note que ele diz que Deus 

concedeu superabundante graça sobre ele, um chefe de pecador, e que recebeu a misericórdia de Deus a fim de 

que Jesus Cristo pode ser visto nele como um exemplo para aqueles que acreditam (ver 1 Timóteo 1:14-16 ). 

Todo o nosso pecado, conhecidas ou não, deve ser tratada na cruz de Jesus Cristo. Fazemos receber grande 

misericórdia quando pecamos sem intenção, e nós estamos na necessidade da misericórdia de Deus o tempo 

todo. Qualquer pessoa que deseja viver uma vida cheia de paz e alegria da graça de Deus precisa ser obediente a 

Deus. 

Vida Ponto 

Quando o apóstolo Paulo nos exorta em 1 Timóteo 2:01 "para fazer petições, orações, intercessões, e ações de 

graças" em nome de todos os homens, eu acredito que ele significa que estamos a orar por todas as pessoas em 

todos os lugares. Para interceder por alguém é orar por ele e defender seu caso diante do trono de Deus. 

Jesus eo Espírito Santo são os nossos exemplos, eles intercedem por nós. Hebreus 7:25 fala de Cristo, quando 

diz: "Ele está sempre vivendo para fazer petição a Deus e interceder junto a Ele e intervir para 

eles." EmRomanos 8:27 , Paulo nos ensina que: "... o Espírito intercede e pede [diante de Deus] em favor dos 

santos de acordo com a vontade de Deus ...". 
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A intercessão é uma das formas mais importantes que realizamos sobre o ministério de Jesus Cristo. Obedeça as 

instruções de 1 Timóteo 2:01 e orar pelos outros com freqüência. Deus vai levar você como você orar, e bênção 

será o fruto de suas orações. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já reclamou que o governo do seu país? A Escritura ensina que, se quisermos desfrutar a 

bênção de um bom governo, devemos orar por todos os que exercem autoridade sobre nós (ver 1 Timóteo 2:1, 

2 ).Comprometa-se a orar por funcionários do governo em nível local, estadual e nacional. Certifique-se de 

incluir orações de agradecimento por sua liderança, por sabedoria em que regulam e orações para a salvação 

daqueles que não conhecem Jesus. 

Seja encontrado fiel 

O terceiro capítulo de 1 Timóteo dá uma extensa lista de qualidades de caráter que as pessoas precisam para se 

desenvolver se eles querem levar no corpo de Cristo. Todos esses requisitos apontam para uma qualificação 

global como um líder: Nós devemos ser . fiel Assim como Deus testou os israelitas no deserto, devemos aprender 

a ser fiel no deserto, fiéis em tempos difíceis. Devemos ser fiéis a continuar a fazer o que é certo, mesmo quando 

tudo à nossa volta está errado. 

Deus trabalha através de e abençoa fiéis, aqueles que são fiéis no deserto, assim como na Terra Prometida. Ser 

fiel está sendo dedicado, solidário e leal. Pessoas fiéis são dignos de confiança ou crença, pois eles são de 

confiança, consistente, constante, estável e firme, o que significa que eles vão ficar onde quer que Deus coloca-

los e ser fiel a aqueles com quem Deus lhes deu para trabalhar. Há uma recompensa para essas pessoas. 

Se quisermos exercer autoridade, devemos também saber como estão sob autoridade. Temos de aprender a ser 

fiel e permanecer onde Deus nos colocou até que Ele nos move. Devemos respeitar e obedecer os que exercem 

autoridade sobre nós. Nós temos que fazer a coisa certa, simplesmente porque é certo, mesmo que nunca pode 

entender por-que é um verdadeiro teste de nossa fidelidade e obediência. 

Se você quer ser um líder espiritual, você deseja uma coisa boa. Esperar para ser testado em sua fidelidade e 

obediência como Deus trabalha essas qualidades em você para que você irá desenvolver a fidelidade necessária 

para um bom líder de possuir. 

O líder bem-arredondado 

Primeira Timóteo 3:2 nos diz que um líder espiritual deve viver a sua vida de tal forma que ninguém tem motivos 

para acusá-lo, ele deve estar acima de qualquer suspeita. Em outras palavras, ele deve se comportar tão bem que 

as pessoas não podem encontrar qualquer razão para culpá-lo por irregularidade. 

Observe que o líder deve ser prudente, moderado, auto-controlada, e sensível. Eu amo isso! O maior problema 

com muitas pessoas, inclusive alguns no corpo de Cristo, é que eles são simplesmente pateta. Eles 

freqüentemente não usar o bom senso na tomada de decisões. Às vezes parece que quando as pessoas se tornam 

nascido de novo e cheio do Espírito Santo, ou cheio de poder e capacidade de cumprir a Sua vontade para suas 

vidas, alguns pensam que tem que jogar todo o senso comum para fora da janela, a fim de ser "espiritual de Deus. 

" Exatamente o oposto é verdadeiro. Se uma pessoa está indo para construir um ministério, ele vai precisar de um 

monte de senso comum velho liso. Observe também que um líder deve ser bem comportados e digna, levando 

uma vida ordenada e disciplinada. 

Um líder precisa ser hospitaleiro e amigável, especialmente para estrangeiros ou aqueles que estão de fora. Por 

exemplo, em reuniões sociais um bom líder vai sair do seu caminho para que as pessoas fora do seu círculo de 

familiares e amigos se sintam confortáveis e aceitos. 

Finalmente, um líder deve ser um professor competente e qualificado. Trata-se de ensino pelo exemplo. As 

pessoas querem ver cristãos que vivem bem, uma vida limpa. Eles querem ser capazes de confiar em alguém, e é 

nosso trabalho para dar um bom exemplo e passar adiante os princípios da vida piedosa para os outros. 

Vida Ponto 

Paulo faz uma pergunta muito importante na 1 Timóteo 3:4, 5 : Como uma pessoa pode governar a igreja, se ele 

não sabe governar a sua própria casa? Paulo não está falando aqui sobre ditatorial, controle, ou a regra com mão 
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de ferro. O líder de sucesso é capaz de orientar, levando, e nutrir a sua casa com a sabedoria divina, de amor e 

compreensão. 

Vida Ponto 

Em 1 Timóteo 3:10 , Paulo adverte contra colocar as pessoas em posições de liderança muito rapidamente. Antes 

de conduzir, eles precisam estar preparados, pois eles precisam ser "julgado e investigado e provado." 

Preparação para o ministério envolve passando por alguns testes, e alguns lugares difíceis de seca. Tempos 

difíceis nos mudar. Podem fazer-nos amargo ou melhor. Esperemos que eles desenvolver nosso caráter, pois eles 

nos amadurecer, e eles nos forçam a olhar para Deus, em vez de a nós mesmos, com as pessoas, ou às coisas. Nós 

temos uma escolha a fazer sobre como vamos responder a tempos difíceis. Convido você a fazer escolhas que 

vão ajudar a se preparar para o grande futuro que Deus planejou para você. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

É triste e angustiante ver outro vadio cristã da fé em Cristo. No entanto, I Timóteo 4:1, 2 adverte que antes de 

Cristo voltar, haverá aqueles que apostatarão da fé. Você conhece alguém que questiona a sua fé? Ore para que 

essas pessoas não vão cair no engano e tornar-se endurecido a verdade espiritual. Proteja-se contra a doutrina 

enganosa através do estudo diligente da Palavra de Deus. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Senhor, para me alimentar sobre as verdades da fé e da boa instrução cristã. 

Adaptado de 1 Timóteo 4:06 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você se lembra quando você completar dezesseis anos? Como cerca de vinte e um anos? Em muitas culturas, 

transformando uma determinada idade tem um significado especial e essas metas muitas vezes trazem maiores 

privilégios e responsabilidades. Na vida cristã, no entanto, a sua idade não é tão importante quanto a sua 

conduta. Não importa quão jovem, você é chamado a viver uma vida que é um discurso de exemplo-in, a 

conduta, a fé, o amor ea pureza a outros crentes (ver 1 Timóteo 4:12 ). 

Um dever cristão 

Você está ajudando cuidar e fornecer quaisquer parentes que você tenha que são incapazes de cuidar de si 

mesmos, especialmente os pais e avós? Você sabia que isso é a vontade de Deus? É nosso dever cristão (veja 1 

Timóteo 5:04 ). 

I foi abusada durante a minha infância e, como resultado, a minha atitude em relação a esta instrução bíblica é 

que eu estava isento desta expectativa, devido à forma como fui tratado. Afinal, como poderia Deus espera que 

eu para cuidar de pessoas que nunca fizeram nada para mim, mas me machucar? Talvez você tenha sido ferido 

por seus pais e agora você ignorá-los. Isso é compreensível, mas não aceitável. Temos de perceber que "pessoas 

feridas machucar as pessoas", e desenvolver uma atitude misericordiosos, perdoando para com aqueles que nos 

feriram. Quando tivermos verdadeiramente perdoados estamos dispostos a ajudar aqueles que não merecem ser 

ajudados. Nós não merecemos a ajuda de Deus, mas Ele nos ajuda e mesmo assim Ele espera que façamos o 

mesmo para os outros. 

Embora fosse difícil, chegou um momento em que eu tomei a decisão de cuidar dos meus pais idosos e tenho 

visto favor ea bênção de Deus como resultado. Podemos fazer outras "boas obras", ou "o trabalho da igreja", mas 

se ignorarmos este dever, não estamos fazendo o que é certo. Se um crente não cuida de seus parentes, ele é pior 

que um incrédulo que não realizar sua obrigação nesta matéria (ver 1 Timóteo 5:8 ). 

Talvez você não nunca foram maltratados por seus pais, mas agora estão ocupados demais para chamá-los, seus 

avós e seus outros parentes. Talvez a sua agenda está muito cheia para assistir a eventos familiares. A maioria de 

nossas agendas estão muito cheias de coisas que não são mesmo importantes. Eles estão cheios de coisas que 

queremos fazer, não com coisas que devemos fazer. Embora Deus quer que sejamos abençoados e temos nossos 

desejos atendidos, Ele em primeiro lugar quer que façamos o nosso dever como crentes em Jesus Cristo. Se não 

cuidar de nossas próprias famílias, Deus não se agrada. 

A Palavra de Deus nos ensina a não nos esconder das necessidades de nossa própria carne e sangue (ver Isaías 

58:7 ). A instrução é seguido por uma promessa de bênção: "Então romperá a tua luz adiante e sua cura 
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(restauração e o poder de uma nova vida) apressadamente brotará ...." ( Isaías 58:8 ). Bênçãos fazer acompanhar 

obediência. Deixe-me encorajá-lo especificamente para obedecer 1 Timóteo 5:4-8 . Eu acredito que você vai 

experimentar as bênçãos que você faz. 

Vida Ponto 

Primeira Timóteo 5:8 nos diz que temos a responsabilidade de cuidar de nossas famílias. Temos o dever, não só 

para cuidar de nossos cônjuges e nossos filhos, mas se temos pais ou avós idosos, precisamos fornecer para eles 

também. Este é um dever que deve executar se nos apetece ou não. 

Você pode ter pais idosos dependentes que nunca realmente teve o cuidado adequado de você. Eles podem até 

mesmo ter abusado de você. Será que é realmente o seu dever de cuidar deles agora? Sim, ele é. Se você não 

pode fazer isso por eles, fazê-lo por Deus com uma boa atitude. Ao fazer isso, você vai demonstrar o tipo de 

fruto que acompanha a fé obediente. 

O segredo da verdadeira Contentamento 

Você não pode realizá-lo ainda, mas contentamento vale mais do que todos os bens materiais que você pode 

eventualmente se acumulam na vida. Nada do que você tem ou obterá vale nada se você não estiver satisfeito 

dentro. Apóstolo Paulo referenciada quando escreveu 1 Timóteo 6:06 . 

Paulo também fala sobre encontrar satisfação no quarto capítulo de Filipenses. Ele diz: "Aprendi a viver contente 

(satisfeito ao ponto onde eu não estou perturbado ou inquieto) em qualquer estado eu sou. Sei estar abatido e 

viver humildemente em circunstâncias difíceis, e sei também como aproveitar abundância e viver em 

abundância. eu aprendi em todas e quaisquer circunstâncias, o segredo de enfrentar cada situação ... " ( Filipenses 

4:11, 12). 

Nós geralmente não aprendem contentamento até que desistir de procurar o nosso próprio caminho. O que 

normalmente acontece é que vivemos vidas descontentes por um longo tempo e, finalmente, orar: "Senhor, eu 

não quero viver assim por mais tempo. Obtendo essa coisa ou ter essa coisa não vale a pena. Eu não quero ser 

miserável mais. Apenas me dê o que você quer que eu tenha, porque a menos que você quer que eu tiver, eu não 

quero isso. partir de agora eu não vou me comparar com ninguém. Eu não vou ficar com ciúmes de ninguém. Eu 

não vou ficar com ciúmes das pessoas que recebem uma promoção no trabalho. Eu não vou ter inveja de 

ninguém. Eu não quero que ninguém mais tem. Senhor, eu quero apenas o que você quer que eu tenho e eu quero 

estar contente com isso. " 

Dizendo a Deus: "Senhor, eu quero apenas o que você quer que eu tenho", e significado, é o segredo para 

encontrar a paz, felicidade e contentamento na vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você está sempre tentado a pensar que você seria mais conteúdo na vida se você tivesse mais dinheiro? Esta é 

certamente uma idéia comum em nossa sociedade, mas 1 Timóteo 6:6-10 adverte que se esforça para ser rico e 

do amor ao dinheiro são armadilhas perigosas que levam à destruição, não para contentamento. Peça a Deus para 

ajudá-lo a se contentar em Sua provisão para você, sabendo que Ele sabe tudo o que você precisa e é fiel a 

fornecer. 

Vida Ponto 

O reino de Deus oferece grandes benefícios. Como vemos em 1 Timóteo 6:06 , um benefício é o privilégio de 

estar contentes e satisfeitos, mesmo quando as circunstâncias em nossas vidas não nos convém. 

Primeiro Timóteo 6:08 diz que é possível para nós sermos conteúdo se só temos comida e roupas. A maioria de 

nós tem pelo menos isso, mas ainda temos muito descontentamento. Este versículo não está dizendo que os 

alimentos e roupas são tudo o que Deus quer que tenhamos. Mas diz que não precisamos de coisas extra para 

fazer-nos felizes. Nós somos sábios que se contentar com as necessidades básicas da vida porque percebemos a 

vida não consiste na abundância das coisas que possuímos. Podemos ter as coisas, mas a nossa alegria e 

contentamento não pode estar neles. 

Vida Ponto 
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Manter os nossos pensamentos puros e na vontade de Deus é uma batalha de vida. Temos de "combater o bom 

combate da fé", de acordo com 1 Timóteo 6:12 . 

A mente é o campo de batalha em que nós lutamos. Satanás salários de guerra no reino dos nossos pensamentos, 

porque ele sabe que, se ele controla nossos pensamentos, ele nos e nossos destinos controles. Como vivemos 

nossas vidas e perseguir os nossos destinos, haverá momentos de combater o bom combate da fé, e se vencer 

batalhas suficientes, vamos ganhar a guerra. 

Combate o Bom Combate 

Para ser agressivo é ser um lutador. Assim como o apóstolo Paulo disse que ele combateu o bom combate da fé 

(ver também 2 Timóteo 4:7 ), para que ele instruiu seu jovem discípulo Timóteo a "combater o bom combate" 

em 1 Timóteo 6:12 . Da mesma forma, devemos combater o bom combate da fé em nossas vidas diárias como 

lutamos contra inimigos espirituais em lugares altos e em nossas mentes e corações. 

Uma parte combatendo o bom combate da fé é a capacidade de reconhecer o nosso inimigo. Enquanto somos 

passivos, Satanás vai nos atormentar. Nada vai mudar a nossa situação, se tudo o que fazemos é sentar e coisas 

do desejo eram diferentes. Temos que tomar uma atitude. Muitas vezes nós não se movem contra o inimigo 

quando ele vier contra nós com o desânimo, medo, dúvida ou culpa. Nós apenas recuar para um canto em algum 

lugar e deixá-lo bater-nos. Nós acreditamos nas mentiras dele quando deveríamos enfrentá-los com a verdade da 

Palavra de Deus. 

Você e eu não devem ser sacos de perfuração para o diabo, em vez disso, nós somos chamados a ser lutadores e 

responder agressivamente para seus ataques. 

O diabo tenta nos enganar para lutar com os outros ao nosso redor. Mas Deus quer que esqueçamos todo o lixo 

que Satanás desperta dentro de nós para nos levar em direção a ofendeu outras pessoas. Em vez disso, Ele quer 

que nós para lutar contra os inimigos espirituais que tentam guerra sobre nossas vidas e roubam a nossa paz e 

alegria. 

Tome as palavras de Paulo para o coração. Toma posse da vida eterna, você foi chamado para receber e combater 

o bom combate da fé. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por ricamente e incessantemente me dando tudo para desfrutar. Ajuda-me a fazer o bem, 

sejam ricos em boas obras, para ser generoso de coração e de compartilhar com os outros. 

Adaptado de 1 Timóteo 6:17, 18 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Se você fosse rico, você seria mais seguro na vida? Riquezas do mundo são incertos (ver 1 Timóteo 6:17-19 ); 

verdadeira segurança é encontrado em confiar em Deus que dá generosamente. Se você é rico, você tem uma 

grande responsabilidade de honrar a Deus com a sua riqueza e para ser um mordomo fiel dele, fazendo boas 

obras e estar ansioso para compartilhar seus recursos com os outros. 

 

Segundo Timothy 

Autor: Paul 

Data: 66-67 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Apegar-se dos ensinamentos de sua fé cristã, ser diligente de saber, honra e obedecer a Palavra de Deus. 

Seja um bom "primeira classe" soldado de Cristo Jesus. 

Termine a sua corrida na terra ter mantido a fé. 

Introdução 

Segundo Timothy está cheia de encorajamento, talvez porque o jovem Timothy realmente precisava! Muitos 

estudiosos acreditam que Paulo escreveu esta carta pouco antes de sua morte, enquanto ele estava sofrendo uma 
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prisão muito mais dura do que ele já enfrentou. Por essa razão, essa é uma carta pessoal do Apóstolo a seu filho 

mais velho, como espirituais instruções finais de Paulo antes de ele terminar seu curso na terra. 

Nós encontramos muitas instruções práticas para viver a vida cristã em 2 Timóteo, exortações que realmente 

precisamos para aplicar em nossas vidas hoje. Por exemplo, somos encorajados a testemunhar corajosamente do 

Senhor e não ter vergonha de nossa fé, para agarrar-se ao ensino do evangelho, para ser diligente e trabalhadora, 

para ser forte na graça que está em Jesus, para evitar desentendimentos banais que levam a conflitos e suportar as 

dificuldades ", como um bom (primeira classe) soldado de Cristo Jesus" ( 2 Timóteo 2:03 ); saber, honra e 

obedecer à verdade da Palavra de Deus e para cumprir o chamado de Deus em nossas vidas . 

Eu rezo para que você aplicar as instruções e exortações de 2 Timóteo a sua vida de modo que quando o tempo 

se aproxima do fim de sua vida terrena, você vai ser capaz de dizer, como Paulo: "Combati o bom (digno, 

honroso e nobre) combate, terminei a corrida, guardei (solidário) a fé "( 2 Timóteo 4:7 ). 

Vida Ponto 

Parece que Timóteo estava ficando com medo, cansado, e não tem certeza de seu chamado. Seu espírito estava 

afundando, assim Paulo entrou com uma palavra forte para reanimá-lo. Em 2 Timóteo 1:5 , Paulo lembrou de sua 

fé e como ela veio a ele. Ele lhe disse em essência: "Lembro-me de fé da sua avó. Lembro-me de fé de sua mãe. 

Eu me lembro quando eu coloquei minhas mãos em você e oramos para que você possa receber os dons que 

estão em você." Então ele disse: "Agora reavivar o dom dentro de você" (veja 2 Timóteo 1:6 ). 

Ninguém pode agitar o seu dom, que o fogo dentro de você, do jeito que você puder. Outras pessoas podem 

despertar-vos, mas assim que você está sozinho, você pode esfriar novamente. Ou seja, quando você tem que 

agitar-se. Reze, adoração e louvor a Deus. Lembre-se de que Ele tem falado com você. Pregar a si mesmo se 

você tem que. Basta fazer o que for preciso para você ficar agitado em Deus! 

Fale a Palavra 

Pai, eu declaro que você não me deu um espírito de medo. Você me deu um espírito de poder, de amor e de uma 

mente calma, equilibrada e de disciplina e auto-controle. 

Adaptado de 2 Timóteo 1:7 

Poder, Amor e Disciplina 

Segundo Timóteo 1:7 nos diz que a timidez, que é o mesmo que o medo, não é de Deus e que Deus nos dá poder, 

amor, uma mente calma e equilibrada, disciplina e auto-controle. 

Vou dizer-lhe um segredo: o medo nunca vai parar de vir contra nós. Temos de aprender a fazer o que Deus nos 

diz para fazer se sentimos medo ou não. Temos de "fazê-lo com medo", se necessário, mas é isso que faz a 

coragem, que sente o medo e faz o que deveria de qualquer maneira! 

Eu sempre pensei que, enquanto eu sentia medo, eu era um covarde, mas eu aprendi de forma diferente. Quando 

Deus disse a Josué repetidamente a temer não (ver Josué 01:09 ; 10:08 ), Ele deixá-lo saber que o medo estava 

indo para atacá-lo, mas que ele deve andar em obediência ao que Deus falou. 

Nós não somos covardes porque sentimos medo. Somos covardes só se deixarmos governar medo nossas 

decisões. 

O medo é um espírito que produz sintomas físicos e emocionais. Quando o medo nos ataca, podemos sentir 

instável e fraco ou encontramo-nos suar. Pode levar tudo o que pudermos reunir apenas para falar ou se 

mover.Nada disso significa que somos covardes. A Palavra de Deus não diz "o suor não, não, não agitar, 

tremer." A Palavra diz que, muitas vezes, "não tenha medo." A maneira de vencer o medo é o de pressionar por 

ela e chegar ao outro lado da it-do lado da liberdade, que é o lado do poder. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, ó Deus, para guardar e manter com maior cuidado a preciosa verdade que foi confiada a mim por a 

ajuda do Espírito Santo, que faz sua casa em mim. 

Adaptado de 2 Timóteo 1:14 
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Fale a Palavra 

Senhor, eu oro para que Tu me fortalecer interiormente na graça e bênção espiritual que só é encontrada em 

Cristo Jesus. 

Adaptado de 2 Timóteo 2:01 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que Tu vai me ajudar a analisar corretamente, dividir com precisão, justamente manusear, e 

habilmente ensinar Sua Palavra da Verdade. 

Adaptado de 2 Timóteo 2:15 

Vida Ponto 

Segunda Timóteo 2:16 nos instrui a "evitar tudo vazio (e inútil, ociosa vão) falar." Em vez disso, precisamos 

aprender a falar como Deus fala. É a Palavra de Deus, falada em verdade e amor de nossos lábios que irá retornar 

a ele após realizar a Sua vontade e propósito. Mas, para falar a Palavra de verdade e de amor, o nosso coração 

deve estar certo diante do Senhor, pois é da abundância do coração que a boca fala, para o bem ou para o mal 

(ver Mateus 12:34 ). 

Você é obrigado pelas suas palavras e pelo seu declaração. Você também são julgados por eles. É por isso que é 

tão importante para colocar um guarda em seus lábios de modo que o que emite luz a partir deles é não só 

verdadeira, mas também amável, positivo, edificante, e em consonância com a vontade de Deus. 

Você pode mudar suas ações e comportamento, mas para isso você deve primeiro mudar seus pensamentos e 

palavras. Para isso, você precisa da ajuda do Espírito de Deus. Peça a Ele para te ajudar. Ele o fará! 

Pessoas especiais para Fins Especiais 

A Palavra de Deus nos ensina em 2 Timóteo 2:20, 21 para ser vasos consagrados e prontos para o uso do 

Mestre. Estes versos deixam claro que para ser consagrado deve ser separado para um uso especial. 

Para Deus, somos tesouros preciosos. De acordo com o Seu grande plano, somos vasos Ele deixa de lado para 

um propósito especial. Deus quer mostrar a Sua glória através de nós. Ele quer nos usar para levar os outros a si 

mesmo. Somos Seus representantes, Seus embaixadores aqui na terra. Deus faz seu apelo ao mundo através de 

nós (ver 2 Coríntios 5:20 ). 

O significado da palavra consagrar é muito semelhante ao da palavra dedicar; que significa dar, oferecer ao 

outro, ou a deixar de lado por um propósito. Se eu disser que um quarto em minha casa é dedicado à oração, eu 

quero dizer que eu quero que determinado espaço utilizado principalmente para o propósito da oração e não para 

outras coisas. 

Eu possuo alguns vestidos que eu uso para festas extravagantes. Eu retirá-las em um determinado lugar no meu 

armário e mantê-los dentro de sacos plásticos para proteção. Isso os torna especial, não são utilizados para 

ocasiões comuns, mas são separados para fins especiais. Esta é a maneira que Deus nos vê, nós não são 

destinadas para fins de todo o mundo, mas para Deus. Estamos no mundo, mas Jesus nos diz que não são "do" 

mundo (ver João 15:19 ). Portanto, não seja mundano, adotando os seus caminhos e métodos. 

Mesmo depois de nós nos dedicamos a Deus, devemos dedicar-nos regularmente para o nosso propósito real, 

como Romanos 12:1 incentiva: "Rogo-vos, pois, irmãos, e lhe peço, tendo em vista [todos] as misericórdias de 

Deus, a fazer uma dedicação decisivo de seus corpos [apresentando todos os seus membros e faculdades] como 

um sacrifício vivo, santo (dedicado, consagrado) e agradável a Deus, que é o vosso culto racional (racional, 

inteligente) e adoração espiritual ". 

Não é muito para que Deus nos pede para dedicar todas as facetas de nosso ser para ele. Na verdade, o que é 

realmente a nossa adoração e serviço espiritual. Sob a lei da Antiga Aliança, Deus exigia sacrifícios de animais 

para expiar o pecado. Ele não quer mais sacrifícios mortos, Ele quer que nós nos oferecermos como "sacrifícios 

vivos" Àquele para o Seu propósito e uso. Consagre-se a Deus e ser separado e pronto para qualquer bom 

trabalho! 

Evite a todo custo Strife 

O servo do Senhor deve ser um criador e mantenedor de paz (veja 2 Timóteo 2:23, 24 ). Ele não deve se 

esforçar. Strife está brigando, discutindo, desacordo aquecida, e uma corrente com raiva. Strife é perigoso e 
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destrutivo. Strife é como uma doença mortal e contagiosa. Ele se espalha rapidamente, a menos que se confronta 

e parou. 

Strife destrói casamentos, amizades, empresas e igrejas. É uma ferramenta que Satanás usa para parar a vontade 

de Deus. Strife ou contenção vem apenas pelo orgulho (ver Provérbios 13:10 ). O servo do Senhor deve estar 

disposto a humilhar-se e ir a milha extra para manter a paz. Paulo disse aos Filipenses que iria completar a sua 

alegria se eles viviam em harmonia (veja Filipenses 2:02 ). Paulo sabia que os crentes de energia têm se eles se 

comprometem a viver em unidade e acordo (ver Mateus 18:19 ). Devemos buscar a paz, crave-lo e buscá-lo com 

todo o nosso coração e alma. Sem paz estamos sem poder! 

Não se envolva em conversas que a cabeça em direção a contenda. Evite controvérsias sobre as coisas que 

realmente não importa mesmo e se recusam a se envolver em fofocas e rolamento conto, que são ímpios e 

desnecessário. Não espalhe boatos ou contar segredos de outras pessoas. Essas coisas causam uma corrente com 

raiva e eles dificultar ou eliminar o poder ea bênção de Deus. Muitas casas não pode prosperar e ser abençoado, 

porque todo mundo está em conflito. Mamãe e papai brigam e discutem, os irmãos discutem e se ressentem um 

ao outro e ninguém é feliz, mas o diabo. 

Quero repetir que luta é muito perigoso e que, como servos do Senhor, não devemos ser parte dela. É bom e 

agradável quando os irmãos vivam em união. Lançamentos Unidade unção (presença de Deus e do poder) e 

também é o lugar onde Deus ordena a bênção para ser lançado (ver Salmo 133 ). 

Deus instruiu Dave e eu ficar de fora da luta, quando começamos nosso ministério. Ele nos mostrou que Ele não 

poderia nos abençoe e que não teria sucesso se permitíssemos contenda em nosso casamento, em casa ou 

ministério. Temos trabalhado diligentemente ao longo dos anos para manter a luta de nossas vidas. Exige 

vontade de comunicar constantemente e enfrentar questões. Strife não vai embora, se for ignorada, que deve ser 

tratada. Encorajo-vos a pedir a ajuda do Espírito Santo para ser uma pessoa que evita conflitos e restaura a paz 

em todos os lugares que você vá. 

Vida Ponto 

Em 2 Timóteo 2:24 , o apóstolo Paulo nos ensina que os servos do Senhor não convém brigar um com o 

outro. Em vez disso, precisamos ser gentil e bom para todos. Devemos ser pacificadores, não instigadores. 

Vida Ponto 

Assim como Paulo previram há muito tempo atrás, quando escreveu 2 Timóteo 3:1, 2 , vivemos em uma geração 

ingratos e ingrato. Parece que quanto mais as pessoas têm, menos elas apreciam. 

Como crentes, nós estamos no mundo, mas devemos nos esforçar para não ser como ele. Quanto mais outros ao 

nosso redor reclamar, mais devemos agradecer a Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Parece-lhe que estamos vivendo em tempos difíceis? Pense no mundo em torno de você enquanto você lê 2 

Timóteo 3:1-5 ; você provavelmente ver a evidência de muitos dos vícios descritos. Em tempos como estes, você 

deve ficar forte na verdade da Palavra de Deus e não têm nada a ver com pessoas que parecem religioso, mas não 

apresentam verdadeira piedade ou poder espiritual. 

Vida Ponto 

Segundo Timóteo 3:12 nos diz que vamos sofrer perseguição como crentes. Satanás traz oposição, problemas, 

provações e tribulações, na esperança de nos levar para longe de Deus. Se pretendemos ter sucesso em ser 

crentes vitoriosos e ser tudo o que Deus quer que sejamos, temos de estar preparados para ficar forte em tempos 

de perseguição. 

Se vamos ficar em pé no interior, Deus vai cuidar do lado de fora. Se fizermos o que podemos fazer, Deus fará o 

que não podemos fazer. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Embora escrita por homens, toda a Escritura é divinamente inspirada (literalmente, o sopro de Deus), e é a nossa 

autoridade e regra de fé e de vida (veja 2 Timóteo 3:16 ). O que você pode fazer para se tornar um aluno mais 
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sério da Palavra de Deus, a Bíblia, para que você possa ser completo e equipado para toda boa obra (veja 2 

Timóteo 3:17 )? 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já esperava o "momento perfeito" para compartilhar sua fé com alguém? A verdade da questão 

é que não pode ser sempre a tempo "perfeitamente certo" para compartilhar, mas é importante estar preparado 

para tirar proveito de todas as oportunidades que Deus dá para compartilhar sua fé e proclamar e ensinar Sua 

Palavra. Ore para que Deus o ajudará a reconhecer todas as oportunidades e dar-lhe ousadia para compartilhar! 

Vida Ponto 

Em 2 Timóteo 4:5 , Paulo dá a Timóteo algumas instruções úteis sobre como lidar com o seu ministério. O que 

ele diz é um bom conselho para todos nós. Se somos calma e firme, as pessoas sabem que podem confiar em 

nós. Deus pode depender de nós. Ninguém tem que se perguntar o que poderia ser como de um dia para o 

outro. Quando os nossos amigos não salvos ver a fé calma e firme que nós temos, que será aberto ao nosso 

testemunho do Evangelho. A estabilidade é uma característica necessária na vida de cada crente, aquele que traz 

bênçãos pessoais e paz, o que atrai outros. 

The Heart of a Hero 

Paulo experimentou um monte de levar o Evangelho ao mundo mais cedo. Ele foi perseguido, espancado e 

jogado na prisão por pregar a Boa Nova. Muitas vezes, ele sofreu por causa da oposição, como ele descreve em 2 

Timóteo 4:14-16 . 

Nesta passagem, Paulo diz basicamente, "Alexandre, o latoeiro, me fez muito mal, mas eu não vou me preocupar 

com isso. Eu não vou ficar cheio de amargura e do ódio. Vou deixar Deus lidar com isso. Ele vai cuidar dela. " 

Quanto melhor a nossa vida seria se tomássemos essa atitude para com tantas coisas, se queremos apenas lançar 

nossos cuidados sobre o Senhor e permitir que Ele lidar com eles para nós. 

No versículo 16 , Paulo diz como ninguém veio em sua defesa em seu julgamento. Eu me pergunto como nos 

sentiríamos se sofremos tudo o que Paul passou a abençoar tantos outros só para acabar, sem uma única alma se 

levantar para nós em nosso tempo de maior necessidade. Paul arriscou a própria vida para os outros, mas eles não 

estavam dispostos a ser associado com ele por medo de que pode ser punido também. 

Qual foi a resposta de Paulo ao seu abandono? Ele orou para que sua falha não seriam estabelecidas para seu 

cargo. Isso nos mostra o seu coração. 

Podemos ir através da Bíblia e olhar para os grandes homens e mulheres de Deus, e podemos ver rapidamente 

porque foram chamados heróis da fé. Não era porque eles eram mais espertos do que todos os outros, ou porque 

tinha mais coisas para eles no natural do que outros. Foi simplesmente porque tinha grandes corações. Peça a 

Deus para dar-lhe o coração de um herói também. 

 

 

Tito 

Autor: Paul 

Data: Provavelmente entre 63-65 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Boa doutrina cristã deve levar a boa vida cristã. 

Seja diligente e entusiasmado em fazer boas obras, a fim de demonstrar o seu amor por Jesus. 

Certifique-se de suas boas obras são guiados e fortalecidos pelo Espírito Santo. 

Introdução 

Tito, como Timóteo, era um ministro jovem que seguia a liderança de Paulo e recebeu a supervisão da igreja em 

Creta. Esta igreja parece desorganizado e cheio de pessoas que precisavam de muita instrução e correção.Para 
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ajudar a Tito, Paulo escreveu esta carta, que aborda vários assuntos que ele também escreveu sobre em 1 

Timóteo. Em Tito, Paulo enfatiza a estrutura adequada da igreja, doutrina sólida e uma vida piedosa, 

especialmente na forma de boas obras. 

De fato, Paulo escreve em Tito 2:14 que Jesus "deu a si mesmo em nosso nome para que Ele possa nos redimir 

(comprar a nossa liberdade) de toda a iniqüidade, e purificar para si um povo [de ser peculiarmente Seu próprio, 

as pessoas que são ansiosas] e entusiasmado com [viver uma vida que é bom e cheio de] ações benéficas 

". Devemos lembrar que as pessoas nos conhecem como os crentes de nossas frutas; nós revelamos o nosso amor 

por Jesus mais com o que fazemos do que por quaisquer outros meios. 

Ao ler o livro de Tito, eu rezo para que você vai se lembrar o quanto é importante estar em uma boa igreja e 

submeter-se a piedosas liderança espiritual. Eu também espero que você lembre-se de demonstrar a sua fé pelas 

boas obras e por viver uma vida santa. Lembre-se que as boas obras e santidade por causa de boas obras e 

santidade resultará em legalismo, mas quando estes esforços são guiados e fortalecidos pelo Espírito Santo, eles 

vão trazer vida para você e para os outros. 

Vida Ponto 

Em muitas das epístolas de Paulo, ele cumprimenta seus leitores com uma mensagem de "graça e paz", assim 

como ele faz em Tito 1:04 . Não podemos desfrutar de paz a menos que compreendamos e receber a graça. Peça 

a Deus para ajudá-lo a receber a graça para que você possa estar em paz. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Ter líderes da igreja piedosos é tão importante. Paul aborda especificamente o caráter e as responsabilidades dos 

líderes da igreja chamados anciãos em Tito 1:5-16 . Você sabe que os diversos líderes de sua igreja 

são?Certifique-se de orar por eles, muitas vezes, e pedir a Deus para continuar a construir neles o caráter, 

maturidade espiritual e habilidades necessárias para ser os líderes da igreja sábios e fiéis. 

Anda a conversa 

Paulo instruiu Tito para ensinar boa doutrina som e ensinar as pessoas a viver bem para que eles possam ser 

identificados como verdadeiros cristãos (ver Tito 2:01 ). Uma das maiores necessidades da igreja hoje é a 

credibilidade. A reputação do cristianismo foi terrivelmente ferido por pessoas que dizem aos outros o que fazer, 

mas não fazem por si próprios. Eles são pessoas que se dizem cristãos, mas não realizam as suas vidas, como 

cristãos, deve, em outras palavras, eles não "andar a falar." Aqueles de nós escolhido por Deus para viver neste 

momento da história tem a oportunidade de reparar os danos causados por outros que vieram antes de 

nós.Devemos escolher cada um excelente estilo de vida que mostra os verdadeiros atributos de Jesus Cristo. 

A maneira como você vive sua vida é muito importante! Quando você coloca um adesivo cristão no seu carro, 

usar jóias com a cruz sobre ele ou camisetas com escrituras e ir à igreja, as pessoas vêem você, e eles olham para 

a autenticidade. 

Vestindo uma pulseira com as letras "WWJD" tornou-se uma moda ao mesmo tempo. As iniciais ficou para "O 

que Jesus faria?" Vestindo uma pulseira é bom, mas o que está dentro de uma pessoa deve coincidir com o que 

ele ou ela promove na parte externa. Como você gostaria que se você viu um sinal de supermercado e quando 

você entrou você encontrou hardware? Você seria agravada porque o que foi anunciado não era o que foi 

oferecido. Acredito que o mundo sente o mesmo por pessoas que anunciam o cristianismo através de adesivos 

para carros, jóias, camisetas, e freqüência à igreja, mas não vivem a vida que deveria. 

A Bíblia está repleta de instruções sobre como viver. Ela nos ensina a pensar, falar e agir, assim como quem se 

associar com, e como gerir o nosso dinheiro. Ele também nos ensina a não ser preguiçoso ou fora de equilíbrio 

em qualquer área. Que bom que ele faz para ter um "Jesus te ama" adesivo em nosso carro e, em seguida, quebrar 

o limite de velocidade, se recusam a usar cinto de segurança, e estacionar em vagas de estacionamento 

deficientes quando não estamos em desvantagem? Encorajo-vos a examinar sua vida regularmente e certifique-se 

de que a maneira como você vive com precisão representa o que você diz que acredita. Seja autêntico! 
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Fale a Palavra 

Senhor, que minha vida seja para os outros um padrão e um modelo de boas obras. 

Adaptado de Tito 2:07 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, para o envio de sua graça para me livrar do pecado e para proporcionar a salvação eterna para 

todos. 

Adaptado de Tito 2:11 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A maioria das pessoas estão familiarizados com o termo VIP-Very Important Person. Você sabe que Jesus se 

entregou por você, a fim de torná-lo seu próprio pessoa especial (ver Tito 2:14 )? Ele redimiu do mal e te fez 

santa (ver Tito 2:14 ). Ele também lhe deu um desejo de fazer boas obras. Peça a Deus para mostrar-lhe cada dia 

as boas obras que Ele preparou para você fazer e, em seguida, estar ansioso para fazê-las! 

Como viver a boa vida 

Em Tito 2:14 , Paulo escreve que Jesus deu a Sua vida para que pudéssemos ser pessoas que estão "ansiosos e 

entusiasmados com [a viver uma vida que é bom e cheio de] ações benéficas." 

Não devemos gastar nossas vidas lastimando, deprimido, desanimado e deprimido. Nós não estamos a gastar 

tanto tempo pensando sobre todas as nossas falhas que nós perdemos nossa esperança e entusiasmo sobre como 

viver uma vida boa. 

Deus não é honrado por pessoas que têm atitudes ruins para si mesmos, na verdade, que é francamente um 

insulto para ele. Se você amou e valorizado um grupo de pessoas tanto que você estava disposto a sofrer 

horrivelmente e morrer por eles, para que pudessem se divertir e as suas vidas, como você se sentiria se eles se 

recusassem o seu dom? Eu rezo para que você veja o que eu estou tentando dizer. 

Paulo disse que ele sabia que não era perfeito, mas ele pressionou para alcançar aquilo para o qual Cristo Jesus 

segurou-o e fê-lo seu próprio (veja Filipenses 3:12 ). Ele estava falando da qualidade de vida de Jesus queria que 

ele tivesse. Paulo sabia que ele não merecia isso, mas por causa de Jesus, ele estava determinado a tê-lo. Da 

mesma forma, não merece "a boa vida", mas Jesus morreu para dar a nós, então nós O honramos quando recebê-

lo com entusiasmo e entusiasmo. 

Se você luta com atitudes negativas que impedi-lo de as coisas boas de Deus em sua vida, exorto-vos a fazer uma 

mudança hoje. Escolha uma nova atitude em relação a si mesmo. Paulo teve que fazer essa escolha, eu tinha que 

fazer isso, e você deve fazê-lo também, se você quiser glorificar a Deus com sua vida. 

Vida Ponto 

Tito 3:1 nos encoraja a ser submisso a nossas autoridades. Se você não está em uma posição de liderança em seu 

trabalho ou em sua igreja, você precisa ter uma atitude saudável para as pessoas que são. Com Deus, a atitude do 

coração é tudo. Podemos fazer o que os nossos patrões nos dizem para fazer, enquanto murmurando e 

resmungando atrás das costas, mas se fizermos isso, não somos o tipo de trabalhadores a Bíblia nos diz 

ser.Podemos parecem fugir com esta atitude por um tempo, mas não será recompensado. 

Nossa recompensa vem da obediência à específicos que Deus coloca em nossas vidas, não de tentar ser como 

outra pessoa ou gestão para realizar grandes coisas. Deus recompensa aqueles que seguem um estilo de vida 

obediente, que inclui a submissão à autoridade. Se vamos apenas fazer o que Deus nos pede para fazer e ser as 

pessoas que Ele nos fez para ser, suas recompensas vai perseguir-nos para baixo e inundar nossas vidas. 

Prepare-se para prosperar 

Deus não faz nada sem antes ser preparado, e nem ele nos permitirá fazer a Sua obra sem uma preparação 

adequada. 

Em Tito 3:1 , Paulo escreve: "Esteja preparado para e dispostos a fazer qualquer trabalho probo e honrado." E 

em 2 Timóteo 2:15 , ele instrui seu jovem discípulo: "Estudo e estar ansioso e fazer o seu melhor para 
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apresentar-te a Deus aprovado (testado por tentativa), como obreiro que não tem de que se envergonhar, 

corretamente analisando e dividindo com precisão [ justamente o manuseio e habilmente ensinando] a Palavra da 

Verdade. " 

Sua preparação pode significar ir a Bíblia faculdade ou obter algum outro tipo de treinamento formal, ou pode 

significar passar alguns anos trabalhando sob a autoridade de alguém que você sabe como lidar com a sua vida 

no futuro. Isso pode significar trabalhar em um emprego que você não gosta particularmente para um chefe de 

quem você não gosta muito. Pode significar também passar alguns anos em que são atendidas as suas 

necessidades básicas, mas você definitivamente não está vivendo em abundância, porque você está aprendendo a 

crer em Deus para a prosperidade e como lidar com isso quando se trata. 

Muitas pessoas desejam prosperar, mas nem todos querem se preparar para prosperar. 

Preparação pode ocorrer em um monte de diferentes configurações e tem muitas fases diferentes. Cada fase que 

passamos em nossa preparação é importante. Há algo a ser aprendido em cada etapa. Tudo isso faz parte da nossa 

preparação. Devemos "pós-graduação", por assim dizer, a partir de cada fase ou nível para o próximo, e isso vem 

depois que provar a nós mesmos sobre o nível atual. Entre todas estas fases de preparação, há um monte de 

espera. 

A menos que aprender a esperar bem, seremos infelizes. Miseráveis são geralmente ranzinza, crítico, e 

geralmente só difícil de se conviver. Miseráveis costumam fazer outras pessoas infelizes. 

Aprecie a viagem! Ser miserável não vai torná-lo mais curta, mas pode torná-lo mais tempo. Perceba que você 

está em formação e tornar-se equipado para algo grande no reino. Prepare-se para prosperar. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Em que país você vive? Como cristão, você é um cidadão do reino de Deus, e você também é um cidadão de seu 

país terrena. Você submete a Deus, e você também deve ser obediente às leis civis e autoridades (ver Tito 

3:1 ). Como você respeitar aqueles que têm autoridade e obedecer às leis do país, você tem uma oportunidade 

para demonstrar princípios do reino de Deus como você fazê-lo pacificamente, na humildade, sem falar mal de 

ninguém, e pronto para fazer toda boa obra (ver Tito 3:1, 2 ). Você vai abençoar outros e honrar a Deus como 

você fazê-lo. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por me salvar não por causa de qualquer obra de justiça que eu fiz, mas por causa de sua 

misericórdia, que você derramou tão ricamente por meio de Jesus Cristo, meu Salvador. 

Adaptado de Tito 3:5 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você conhece alguém que argumenta incessantemente? Não só isso pode ser frustrante, mas a Palavra de Deus 

adverte que não há espaço para a divisão na vida da igreja, e que uma pessoa que traz divisão é pecaminosa 

(ver Tito 3:9-11 ). Orar e trabalhar pela unidade na sua Igreja e por todo o corpo de Cristo. 

 

Philemon 

Autor: Paul 

Data: 60-61 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Pode chegar um momento em que você precisa "ir para o bastão" para os crentes. Se assim for, não se esqueça de 

tratar do assunto de forma ordenada. 

Se você se encontra em uma situação tensa envolvendo outros crentes, lembre-se que a humildade eo amor 

verdadeiro nunca falham. 

Como um crente em Jesus Cristo, faça tudo o que puder, conforme o Espírito Santo leva você a trazer o respeito 

mútuo, a unidade ea reconciliação entre todos os cristãos em sua vida. 
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Introdução 

Filemom é um pequeno livro com uma mensagem muito importante. Da prisão, Paulo escreveu esta carta a seu 

amigo, um homem cristão proeminente e rico chamado Filemom. De acordo com os costumes de sua época, 

Filemon era um senhor de escravos. Seu escravo, Onésimo, escapou, foi para Roma, tornou-se convertido, e se 

encontrou com Paul. Quando Paulo percebeu o que aconteceu, ele decidiu escrever Philemon e incentivar a 

reconciliação e perdão entre os dois homens. 

Paulo tratou este assunto muito bem, de uma forma ordenada. As relações entre os cristãos não são perfeitos, e há 

momentos em que uma terceira pessoa precisa estar envolvido. Quando isso acontece, as interações devem 

ocorrer em ordem e com as atitudes direitas. 

Paulo inicia sua carta, abordando Filemon como "bem-amado", certificando-se de mostrar respeito e afeição por 

um irmão. Ele, então, afirma o trabalho de Filemon e ministério antes de enfrentar Philemon com a necessidade 

de tomar Onésimo de volta como seu escravo e recebe-o como um irmão cristão. Ao longo desta carta, há um 

tom de amizade e unidade em Cristo. A humildade de Paulo e amor genuíno para ambos Filemon e Onésimo são 

evidentes e permitir-lhe fazer um pedido ousado para sua reconciliação. 

Deixe a carta de Paulo a Filemon servir de exemplo para a manipulação de relações de uma forma ordenada, e 

deixá-lo incentivá-lo a lidar com todos os seus relacionamentos corretamente, com um coração humilde e 

procurar trazer amor, perdão e restauração em todos os lugares que você vá. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, por me dar a graça, a bênção espiritual, favor, e paz do coração. 

Adaptado de Philemon 3 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você agradece a Deus pelas pessoas que Ele colocou em sua vida? Paulo fez, e lemos sobre suas orações para 

Filemom em Filemom 4-6 . Não se esqueça de agradecer a Deus, muitas vezes para as pessoas que Ele abençoa-

lo com e deixá-los saber que você está orando por eles. 

Vida Ponto 

Em Filemom 8-21 , Paulo incentiva Filemom a perdoar Onésimo. O perdão está estendendo amor e misericórdia 

para alguém que tenha prejudicado ou machucá-lo. Ele não está dizendo que o que foi feito era aceitável, ou que 

isso não importava, mas é uma escolha para liberar a pessoa da carga de culpa para o que eles fizeram de errado e 

não permitir que a ofensa a afetar o seu relacionamento. Alguma vez você já prejudicou alguém e recebeu o 

perdão deles? Se assim for, você sabe que o perdão abre o caminho para a reconciliação. Se há alguém que você 

precisa para receber o perdão de ou estender o perdão a, não procrastinar. Procure a restauração de seu 

relacionamento através do perdão. 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que a partilha da minha fé pode produzir plena compreensão e apreciação de todo o bem que é 

meu em Cristo Jesus. 

Adaptado de Filemom 6 

Vida Ponto 

A comunicação da nossa fé é eficaz, reconhecendo todo o bem que há em nós, em Cristo Jesus (ver Filemon 6 ), 

não reconhecendo tudo o que está errado com a gente. 

O diabo quer que reconhecer cada coisa ruim que vemos nos a nós mesmos. Ele é conhecido como o "acusador 

dos irmãos" (ver Apocalipse 12:10 ), e ele constantemente tenta redirecionar nosso foco de quem somos em 

Cristo de volta para nossas imperfeições. Ele nos bombardeia com oportunidades para pensar pensamentos 

negativos sobre nós mesmos por isso vamos voltar para os padrões de pensamento a maioria de nós aprendeu a 

crescer e cair novamente para o engano que o nosso valor é baseado em nossa performance, e que por causa de 

nossas falhas, somos inútil. 
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Uma razão que é tão importante para evitar falar negativamente sobre nós mesmos é que nós acreditamos que 

nós dizemos mais do que qualquer outra pessoa diz. Mas uma vez que nós realmente entender quem somos em 

Cristo e ver o quanto Ele fez por nós através do derramamento do Seu sangue para fazer-nos dignos, vamos 

perceber que realmente insultar nosso Pai celestial por excessivamente meditando sobre nossos defeitos, falhas e 

fracassos. 

Ao invés de insistir em suas insuficiências, o foco em cada coisa boa que é seu por sua identificação com Jesus 

Cristo. 

Espere o melhor 

Paulo orou e pediu a Deus que lhe permitisse visitar Filemom, e é interessante para mim que ele disse a Filemom 

para preparar um quarto na expectativa de sua visita (ver Filemon 22 ). Como é que uma mulher grávida se 

comportar? Ela se prepara com antecedência para a criança que ela está esperando, mas ainda não tem. Você está 

vivendo com a expectativa? Você está esperando que Deus faça coisas maravilhosas em sua vida? Você está 

esperando favor onde quer que vá? Você está esperando Deus para que você possa ser uma bênção para as 

pessoas a qualquer momento que você vê uma necessidade? 

Todos nós devemos nos perguntar: "O que estou esperando?" Podemos ser surpreendidos ao descobrir que 

estamos recebendo nada porque esperamos nada. 

Dizemos que oramos com fé, mas parte da fé é esperança e expectativa ativa. A fé não está pedindo e duvidar ou 

perguntar e ter medo, ele não está pedindo e preocupante. A fé pede e acredita que Deus está trabalhando, e 

espera e espera a resposta de alegria. A conversa de fé está cheia de expectativa, o que eu gosto de definir como 

"um cheio de alegria ansioso para receber o resultado desejado." A verdadeira fé não orar pela salvação de uma 

criança desobediente e, em seguida, dizer a um amigo durante o almoço: "Eu tenho tanto medo meu filho vai 

ficar em apuros e arruinar a sua vida." A fé diz: "Eu estou esperando o meu filho a mudar. Creio que Deus está 

trabalhando em sua vida e eu estou ansioso para o dia em que ele e posso estudar a Palavra de Deus juntos." 

A frase "esperar no Senhor", é ampliada para o "esperar", "procurar" e "esperança nele" (ver Isaías 

40:31 ). Quando lemos com esses significados adicionais, vemos uma imagem melhor da atitude que precisamos 

ter. Espera em Deus não é um estado passivo de fazer absolutamente nada. Nós podemos fazer nada fisicamente, 

mas espiritualmente estamos animado e entusiasmado, esperamos e procurar a Deus para mostrar-se em nossas 

circunstâncias, em qualquer momento e estamos cheios de esperança, que é a expectativa alegre e confiante. 

Faça uma verificação de atitude. Você está orando e esperando, mas não espera corretamente? Se assim for, fazer 

uma mudança e começar a esperar de forma agressiva. Mesmo confessar em voz alta as coisas que você espera 

que Deus faça. Expectativa prepara o caminho para poder milagroso de Deus! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A Palavra de Deus nos encoraja a ser hospitaleiro (ver Filemon 22 ). Estendendo a hospitalidade é uma ótima 

maneira de mostrar a apreciação para viajar ou visitar ministros ou missionários, ou para as pessoas que estão 

sós. De que forma você pode mostrar hospitalidade aos visitantes, os recém-chegados, ou pessoas que precisam 

de um amigo? 
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Hebreus 

Autor: Desconhecido 

Data: Antes de 70 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Jesus é superior a tudo no céu e na terra. 

Em Jesus, temos a melhor possível aliança e o melhor possível mediador desse pacto. Quando temos Ele, nós 

temos tudo que precisamos. 

As bênçãos do novo pacto são feitos real em nossas vidas através da fé. 

Introdução 

Simplificando, o livro de Hebreus é sobre "coisas melhores". Escrito para os crentes sob pressão para voltar à sua 

antiga fé judaica ou misturar judaísmo com o cristianismo, este livro enfatiza uma nova e melhor aliança que 

temos com Deus, embora Jesus Cristo, eo próprio Jesus como o Mediador da Nova Aliança que. Hebreus exalta a 

supremacia de Jesus sobre todos os tipos de coisas passadas, como profetas, anjos, e porta-vozes de Deus 

(Moisés, Arão e Josué). Ele revela claramente a superioridade da nova aliança sobre lugares religiosos antigos e 

coisas, como o tabernáculo, o sistema sacrificial, e da antiga aliança. 

Hebreus contém uma descrição completa de Jesus como nosso grande Sumo Sacerdote e de uma vez por todas o 

sacrifício perfeito da humanidade pelo pecado. Ele também inclui e aborda a extrema importância da fé em 

nossas vidas, para a nova aliança é experimentado por meio da fé, e inclui o "Hall of Faith" no capítulo 11 e tais 

versos bem conhecidos como: "... corramos com paciência e persistência constante e ativa o curso designado da 

corrida que nos está proposta "( Hebreus 12:1 ), e "Jesus Cristo (o Messias) é [sempre] o mesmo, ontem, hoje, 

[sim] e para sempre ... " ( Hebreus 13:8 ). 

Ao ler o livro de Hebreus, oro para que Deus lhe dê revelação contínua sobre a Nova Aliança que você tem com 

Ele através de Jesus Cristo e que você é capaz de receber e desfrutar de tudo o que pertence a você através desse 

relacionamento. 

Anjos estão em toda parte 

O que é um conforto saber que Deus provê anjos para ministrar e ajudar-nos (ver Hebreus 1:14 )! Anjos estão em 

toda parte, mesmo que não podemos vê-los. Como podemos aumentar a atividade dos anjos em nossas vidas? A 

Bíblia diz que os anjos de Deus são movidos pela Palavra de Deus (cf. Salmo 103:20 ). Isso significa que eles 

não são movidos por reclamando, resmungando, medo, preocupação, ansiedade, ou quaisquer outras emoções 

negativas que provocam comentários negativos. Se queremos que os anjos para trabalhar em nossas vidas, temos 

de ter cuidado com o que dizemos. 

Salmo 91 nos ensina que Deus dá aos Seus anjos ordenará a nos defender e proteger-nos em todos os nossos 

caminhos (de obediência e serviço). Anjos não vai nos ajudar se nós desobedecer a Deus ou viver egoísta, vidas 

egocêntricas. Mas, quando falamos a Palavra de Deus e andar em Sua vontade, os anjos estão no local, ajudando-

nos mais do que podemos imaginar. 
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Acredito que temos anjos com a gente em todos os lugares que vamos e que nos impedem de dano. Um amigo 

meu estava sentado em uma cadeira dobrável em um barco de pesca no lago. Ela estava lendo o Salmo 91 e 

agradecer a Deus por seus anjos quando o barco de repente bateu uma onda e derrubou sua cadeira. Ela bateu a 

cabeça na lateral do barco, mas ela não foi realmente prejudicado. Ela foi bastante perturbado pelo fato de que 

ela caiu e bateu com a cabeça, então ela perguntou a Deus: "Onde estavam os meus anjos?" Deus falou ao seu 

coração e disse: "Você não está morto, não é?" Em outras palavras, ela pode ter batido a cabeça, mas que poderia 

ter sido muito, muito pior tinha seus anjos não estive lá. 

Eu me pergunto quantas vezes nossos anjos salvar nossas vidas e nós nem sequer conhecemos? Quantas vezes 

nos queixamos algum solavanco menor na vida sem perceber que nossos anjos nos protegeu de uma grande 

crise? Vamos começar a ser mais grato por toda a ajuda divina, sobrenatural que Deus nos dá, incluindo os anjos 

Ele envia para ajudar e proteger-nos. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que por sua morte Você trouxe o diabo para nada eo fez sem efeito. 

Adaptado de Hebreus 2:14 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, por imediatamente ouvir meu grito e correndo em minha ajuda quando eu estou tentado e 

provado. 

Adaptado de Hebreus 2:18 

 

Settle Down e ser fiel 

Em Hebreus 3:1, 2 , lemos que durante a sua vida terrena, Jesus foi fiel Àquele que o constituiu. No entanto, 

Jesus passou por alguns anos de silêncio. Após seu nascimento maravilhoso e batismo profético, não ouvimos 

nada sobre Ele novamente até doze anos de idade, quando ele foi encontrado debatendo com os professores no 

templo. Tudo o que é dito sobre esses anos de silêncio é que "... o menino crescia e se fortalecia em espírito, 

cheio de sabedoria, ea graça (favor e bênção espiritual) de Deus estava sobre ele" ( Lucas 2:40 ). Depois disso, a 

Bíblia não nos diz nada sobre o que aconteceu na vida de Jesus, exceto que Ele "... crescia em sabedoria (no 

entendimento amplo e completo), em estatura e anos, e em graça diante de Deus e dos homens" ( Lucas 2: 52 ). 

Jesus passou 30 anos na preparação para um ministério de três anos, um tempo em que Ele foi fiel e obediente a 

seus pais terrenos, bem como a Seu Pai celestial. Foi durante esses anos de silêncio, que ele cresceu em força, 

sabedoria e favor. 

O "instant" A sociedade em que vivemos hoje está arruinando pessoas. Porque tudo é tão instantâneo e tão fácil, 

nós pensamos que tudo o que vem de Deus deve ser fácil e instantâneo. Mas a força divina, sabedoria, 

conhecimento, maturidade espiritual e caráter são desenvolvidos em nós como nós passamos por testes e 

continuar a fazer o que sabe que é certo, mesmo quando não se sente bem ou não se sente bem para nós. Se 

quisermos crescer em Deus e fazer o que Ele nos chamou para fazer, temos de assentar e ser fiel. 

Os "ses" e "mas" da fé bíblica 

Eu quero chamar a sua atenção para a palavra "se" em Hebreus 03:06 porque, muitas vezes não gostam de prestar 

atenção aos "ses" e "mas" na Bíblia. Em escrituras como este, vemos o que Deus vai fazer, se vamos fazer o que 

é suposto fazer. 

Você e eu temos o grande privilégio de serem membros da casa do Pai, se permanecermos firmes na fé até o 

fim. Indo para o altar e rezando a oração do pecador é apenas o começo de nossa caminhada com Ele, devemos 

seguir adiante e continuar na fé. Devemos crer nEle! 

Confiança e fé são praticamente sinônimos, às vezes eles podem ser trocados sem perder o contexto do que está 

sendo dito em tudo. Eu posso dar uma longa definição fantasia de fé, mas vamos reduzi-lo:. Fé é a confiança em 

Deus Em termos simples, a fé é o ato de conhecer que, se Deus diz que Ele vai fazer alguma coisa, Ele o 
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fará. Mesmo que não se parece com Ele está fazendo isso agora, vai realizar-se a Seu tempo, se continuamos 

confiantes nEle. 

As duas únicas coisas que podem interromper fé são: 1) a manifestação do que se acredita, ou 2) a manifestação 

de dúvida e descrença. Assim que recebermos a manifestação do que nós acreditamos, nós não precisamos de fé, 

por isso deixa nesse caso. Da mesma forma, a manifestação de dúvida e descrença, isto é, receber as mentiras de 

Satanás e acreditando que eles interrompe-fé, por isso deixa de existir. 

Nossa fé deve continuar, mesmo quando parece que tudo e todos estão contra nós. Em Cristo, podemos 

permanecer firmes no interior, porque sabemos que a nossa vida real está dentro de nós, não nas pessoas ou 

circunstâncias fora de nós. 

Vida Ponto 

Quando ouvimos da parte de Deus, podemos escolher a responder com humildade e confiança ou endurecer os 

nossos corações e ignorá-Lo. Infelizmente, quando as pessoas não conseguem o que querem, ou quando eles 

passam por ensaios e testes, muitos deles optam por endurecer o coração. 

Este é exatamente o que aconteceu com os israelitas quando eles fizeram a viagem pelo deserto (ver Hebreus 3:7 

e 8 ). Deus levou-os para o deserto para que Ele pudesse provar-lhes que Ele faria bom para eles e que eles 

poderiam confiar nele (ver Deuteronômio 8:2, 3 ). Ele tinha grandes coisas planejadas para eles, mas Ele testou-

los primeiro para ver se eles realmente estavam indo para crer Nele. É por isso que Ele nos diz para não 

endurecer os nossos corações como eles fizeram. Ele tem grandes coisas planejadas para você também, para 

manter o seu coração suave e terno diante dEle. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Senhor, nunca para endurecer meu coração a sua voz, mas para mantê-la macia e ágil quando você 

fala. 

Adaptado de Hebreus 3:15 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Hebreus 4:03 ensina que aqueles que não ouviram a Palavra de Deus ou obedecer Suas instruções não entrar no 

lugar de descanso que Ele lhes oferecia. Então, quando você se sentir frustrado ou chateado, ou se você perder a 

sua paz ea sua alegria, pergunte a si mesmo: "Estou acreditando que a Palavra de Deus?" A única maneira que 

nunca vai estar livre de dificuldades é crer na Palavra e obedecer a tudo o que Jesus coloca em nossos corações 

para fazer. Acreditando Palavra de Deus nos livra de lutar para que possamos descansar nas promessas de 

Deus. Você está na necessidade de descanso de Deus? Aderir a Ele, a confiança em Deus e confiar nele e 

experimentar o descanso que Ele preparou para você. 

O resto de Deus 

Hebreus 4:03 ensina que aqueles que acreditam que Deus entrar em Seu descanso. Experimentando Seu descanso 

é uma maneira que você pode dizer se você está realmente na fé, ou se você está apenas tentando ter fé.Quando 

você realmente entrar no reino da fé, você entrar no descanso de Deus. 

O descanso é a liberdade de raciocínio excessiva, luta, medo, agitação interna, preocupação e frustração, que se 

desenvolvem por causa do nosso trabalho para fazer o que só Deus pode fazer. Estar no repouso de Deus não é 

necessariamente descansando de atividade física, mas descansando na confiança, no meio de tudo o que acontece 

na vida. É um descanso da alma, onde a mente, vontade e emoções estão em paz. 

Você pode descansar em Deus porque você sabe que Ele vai cuidar de você e atender às suas necessidades. Você 

não sabe quando ou como, e você realmente não me importo, porque você está apreciando a vida que você tem 

agora, enquanto Deus trabalha em seu problema. 

Deus quer que vivamos em paz e em Seu descanso. Mas, para que possamos fazer isso, precisamos "acreditar 

que Deus existe e que Ele é o galardoador dos que seriamente e buscam [out]" ( Hebreus 11:6 ). 
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Se você está desgastado, exorto-vos a entrar no descanso de Deus. Convido você a parar de tentar controlar tudo 

e todos ao seu redor e simplesmente permitir que Deus faça por você o que só Ele pode fazer. 

Não importa o que você enfrenta, Deus quer ajudá-lo e dar-lhe descanso. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tua Palavra é viva e cheia de energia. É mais penetrante que qualquer espada de dois 

gumes, que divide a alma eo espírito, e é apta para discernir os pensamentos e propósitos do coração. 

Adaptado de Hebreus 4:12 

Vida Ponto 

Jesus entende a nossa fragilidade humana, porque Ele foi tentado de todas as maneiras que nós somos, mas sem 

pecar (veja Hebreus 4:15 ). Como libertá-la é ter o nosso Sumo Sacerdote, que é tanto pecado e compreensão-

interceder por nós. 

Jesus entende 

Hebreus 4:15 afirma que Jesus experimentou todas as emoções e sofreu todos os sentimentos que você e eu, mas 

Ele o fez sem pecado. Por que Ele não pecar? Porque Ele não cedeu aos seus sentimentos errados. Ele sabia que 

as Escrituras em todas as áreas da vida, porque Ele passou anos estudando o quadro antes de iniciar Seu 

ministério. 

Você e eu nunca vou ser capaz de dizer não a nossos sentimentos se não temos dentro de nós um forte 

conhecimento da Palavra de Deus. Jesus tinha os mesmos sentimentos que nós fazemos, mas Ele nunca pecou, 

dando-nos a eles. 

Quando estou magoado com alguém e eu me sinto com raiva ou chateado, é um conforto para mim para levantar 

o meu rosto e mãos e voz ao Senhor e dizer: "Jesus, eu estou tão feliz que você entenda o que eu estou sentindo 

agora e que você não me condenar por me sentir assim. Eu não quero dar vazão às minhas emoções. Ajuda-me, 

Senhor, para superá-los. Ajuda-me a perdoar aqueles que me injustiçado e não leve-los, evitá-los, ou procurar a 

pagá-los de volta para o mal me fez. " 

Por que não abaixar a cabeça e agradecer ao Senhor para entender que você também? Reze comigo: ".. Obrigado, 

Deus, por me compreender e não me condenando Obrigado por não desistir de mim, eu pedir a sua ajuda, para 

que eu possa tornar-se mais compreensivo como você é." 

Vida Ponto 

Quando você e eu rezo, é preciso certificar-se de que nos aproximamos de Deus, como crentes, não como 

mendigos. Lembre-se, de acordo com Hebreus 4:16 , estamos a chegar com confiança ao trono de Deus: não 

miserável, mas com ousadia, não beligerante, mas com ousadia. 

Certifique-se de manter o equilíbrio. Fique respeitoso, mas ser ousado. Aproxime-se de Deus com confiança e 

reconhecem sua necessidade de graça. Creia que Ele tem prazer em suas orações e está pronto para responder a 

qualquer pedido que está de acordo com a Sua vontade. 

Use sua dor para Ganho 

Alguma vez você já precisava de um emprego, mas cada anúncio de emprego que você lê pediu para alguém com 

experiência? Você queria um emprego, mas não tem nenhuma experiência, e frustrado você. Eu estive nessa 

situação, e eu me lembro de pensar: "Como eu posso conseguir experiência se ninguém vai me dar um trabalho?" 

Deus também quer que experimentou ajuda. Quando vamos trabalhar para Deus em Seu reino, Ele vai usar tudo 

em nosso passado. Não importa o quão doloroso era, Ele considera experimentar. Muitos de nós já passou por 

coisas difíceis, e essas coisas qualificar-nos para ajudar a levar outra pessoa através deles também. Hebreus 5:8, 

9 nos diz que mesmo Jesus ganhou experiência através das coisas que Ele sofreu. 

Como eu poderia escrever para você agora, se eu não tivesse passado por algumas coisas difíceis e ganhou 

alguma experiência valiosa? Como eu poderia ensinar outros a perdoar aqueles que machucá-los se eu não 

tivesse tido a primeira experiência de perdoar aqueles que me machucar? 
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Encorajo-vos a olhar para a sua dor de um ponto de vista diferente. A perspectiva correta faz toda a diferença em 

sua vida. Dê uma olhada em como você pode usar sua dor para o ganho de outra pessoa. Pode a sua bagunça se 

tornar o seu ministério? Talvez você tenha passado por tanta coisa que você sente que tem experiência suficiente 

para ser um especialista em alguma área. Eu sou um especialista em superar a vergonha, culpa, baixa auto-

estima, falta de confiança, medo, raiva, amargura, autopiedade, etc Deixe-me encorajá-lo a ser positivo sobre o 

seu passado e sua dor, e perceber que ele pode ser usados para o bem no reino de Deus. 

Vida Ponto 

Hebreus 5:11 nos adverte que vamos perder aprendendo princípios ricos vida se não tivermos uma atitude de 

escuta. Não devemos limitar a nossa audição apenas para aqueles momentos em que precisamos 

desesperadamente de ajuda. (Claro, estamos sempre prontos para ouvi-Lo, se estamos em apuros!) Deus quer 

falar conosco em uma base regular e precisamos ouvi-lo o tempo todo. Não permita que a sua audição se tornar 

silenciado, mas sim manter os seus ouvidos espirituais abertos para ouvir a Sua voz. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Hebreus 5:12-14 nos ensina sobre crescer espiritualmente. Os adultos bebem leite de mamadeiras ou comer 

apenas comida de bebê? Claro que não! Da mesma forma, deixe-me encorajá-lo como um cristão a ser diligente 

em estudar a Bíblia de modo que você vai entender e ser capaz de aplicá-lo à sua vida cotidiana. Desta forma, 

você vai crescer na fé e passar de "leite" espiritual espiritual "carne". Como você pode aplicar uma determinada 

verdade da Palavra de Deus para sua vida hoje? 

Vida Ponto 

Encorajo-vos a levar a mensagem de Hebreus 06:11 a sério por dar prosseguimento a coisas que você começar. 

É tão fácil para começar algo, mas é preciso muita coragem para terminar! No início de uma coisa nova, temos 

todo animado e, geralmente, tem um monte de apoio para fazê-lo. Mas quando nossas emoções se apagam e tudo 

o que resta é um trabalho árduo e da necessidade de extrema paciência, vamos descobrir o que é preciso para 

realmente ter sucesso. Seja uma pessoa que faz sucesso e termina bem! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que Tu és capaz de salvar perfeitamente e que você está sempre vivendo para fazer petição a 

Deus e interceder junto a Ele para mim. 

Adaptado de Hebreus 7:25 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por ser misericordioso e compassivo para com o meu pecado quando eu arrepender-se e para 

sempre esquecendo meus atos injustos. 

Adaptado de Hebreus 8:12 

Vida Ponto 

Observe que Jesus ofereceu seu sangue pelo Espírito (ver Hebreus 9:14 ). O Espírito ea sangue trabalho juntos. O 

Espírito Santo prometido não podia ser derramado no dia de Pentecostes, até depois que o sangue foi derramado 

na cruz do Calvário. O sangue eo Espírito continuam a trabalhar juntos hoje. Honra ao sangue, e você vai ver o 

Espírito derramado em sua vida. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, por derramar o seu sangue para que eu pudesse ter total liberdade e confiança para entrar na 

presença de Deus. 

Adaptado de Hebreus 10:19 

Vida Ponto 

Acreditando que são feitas bem com Deus através da nossa fé em Jesus Cristo é uma nova forma, novo, e viver 

(veja Hebreus 10:20 ), que nos dá liberdade, ousadia e confiança. Tentando seguir a Lei (tentando fazer tudo 
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certo), a fim de ganhar os ministros de aceitação da morte de Deus (todos os tipos de miséria) para nós, mas 

Jesus nos oferece a Sua graça, que produz vida. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se perguntou se você estava realmente bem-vindo na presença de Deus? Animem-se, pois, 

pelo seu sangue, Jesus fez um caminho novo e vivo para você se aproximar de Deus com confiança (vejaHebreus 

10:20 ). Graças a Deus pela alegria de estar em Sua presença! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Cultos da igreja domingo de manhã são uma grande oportunidade para que os cristãos se reúnem. No 

entanto, Hebreus 10:24, 25 nos encoraja a se reunir freqüentemente para que possamos encorajar uns aos outros 

em amor e em fazer boas ações. Como você pode encontrar maneiras de passar tempo de qualidade com os 

outros cristãos? Seja intencional sobre a inclusão de tempo em sua agenda para reunir com outros crentes. Você 

será incentivado! 

Vida Ponto 

Hebreus 10:35, 36 fala da nossa necessidade de paciência. Quem é que precisa ser paciente com? Precisamos ter 

paciência com nós mesmos, porque às vezes somos lentos na aprendizagem, precisamos ter paciência com Deus, 

porque Ele nem sempre se mover em nosso tempo, e precisamos ser paciente com as outras pessoas. Peça a Deus 

para ajudá-lo. Ele o fará. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já se perguntou o que a fé em ação realmente se parece? Estude a vida dos heróis da fé 

em Hebreus 11:1-40 , e você pode ver muitas maneiras diferentes que a fé era vivida no cotidiano. Lembre-se 

que a fé é a certeza de garantia das coisas que se esperam ea convicção da realidade das coisas que não podemos 

ver. 

Vida Ponto 

Aviso em Hebreus 11:6 que sem fé não se pode agradar a Deus e, portanto, não importa quantas "boas obras" que 

você oferece, Deus não estará satisfeito se eles foram feitos para ganhar seu favor. 

Tudo o que fazemos para Deus deve ser porque O amamos, não porque nós tentamos conseguir algo Dele. 

Hebreus 11:6 diz que Deus é galardoador dos que o buscam. Fiquei muito feliz quando eu finalmente percebi 

isso! Eu sei que eu fiz muitos erros no passado, mas eu também sei que tenho diligentemente buscou o Senhor 

com todo o meu coração. Isso significa que me qualificar para as recompensas. Eu decidi há muito tempo que, 

mesmo que eu não merecia-los, gostaria de receber quaisquer bênçãos que Deus quis me dar. Eu espero que você 

vai fazer o mesmo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Quando um corredor corre em uma corrida, seu foco não é sobre as pessoas nas arquibancadas ou dos corredores 

em torno dele, mas na linha de chegada! Como crente, sua vida é como uma corrida, e como você correr, é 

importante manter seus olhos fixos em Jesus (ver Hebreus 12:1, 2 ). Dê-lhe a sua atenção. Há alguma coisa a 

distraí-lo de Deus, ou mantê-lo de fazer progressos como você crescer na fé? O que você precisa fazer a fim de 

concentrar-se mais plenamente em Jesus como você correr a corrida da sua vida? 

Jogue fora Excesso de Bagagem 

Hebreus 12:1 nos diz que, se estamos indo para executar a nossa raça, devemos deixar de lado todo peso e 

executar a corrida com paciência. Eu ouvi este ponto resumidas desta forma: Running nossa raça sem obstáculos 

significa descascar para o concurso. 

Nos dias em que este versículo foi escrito, o escritor foi traçar um paralelo, que foi muito melhor entendido do 

que é hoje. Naqueles dias, os corredores condicionado seus corpos para uma corrida apenas como atletas fazem 

hoje. Mas no momento da corrida, que tirou suas roupas, vestindo apenas uma tanga, para que quando eles 

correram não havia nada para impedi-los. Eles também oleada seus corpos com óleos finos. 
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Da mesma forma, precisamos estar bem oleada ou ungido com o Espírito Santo, se quisermos ganhar a nossa 

corrida. Precisamos também de remover qualquer coisa de nossas vidas que nos impede de nos correr a corrida 

diante de nós. 

Há muitos obstáculos diferentes para correr uma corrida bem e desenvolver o nosso potencial. Muitos 

compromissos é aquele que nos impede de desenvolver o nosso potencial. Deixando as outras pessoas nos 

controlar nos impede de desenvolver o nosso potencial. Sem saber como dizer não nos impede de desenvolver o 

nosso potencial. Ficar excessivamente envolvido em alguma outra pessoa objetivos e visão ou tornar-se enredado 

em problemas de outra pessoa em vez de manter os olhos em nossos próprios objetivos também vai nos impedir 

de cumprir o nosso potencial. 

Acho que o diabo vem com mil maneiras a cada semana para me embaraçar-me pegar em algo que vai me 

impedir de fazer o que eu deveria estar fazendo. Eles todos parecem como emergências, e parece que eu devo ser 

o único a lidar com todos eles. 

Se quisermos fazer o que Deus nos chamou para fazer, temos de manter o foco, pois o mundo em que vivemos 

está cheio de distrações e complicações. Deixe-me encorajá-lo a manter o foco no Senhor e ser diligente para 

deixar de lado tudo o que possa distraí-lo ou retê-lo. 

Vida Ponto 

Quero encorajá-lo a manter seus olhos fora de si mesmo e das coisas que distraí-lo. Em vez disso, concentre-se 

firmemente em Jesus e Seu poder (ver Hebreus 12:2 ). Ele já conhece seus problemas. Ele está pronto, disposto e 

capaz de trazer as mudanças que precisam ser feitas em você e em sua vida. Ele irá levá-lo à maturidade e 

perfeição, se você vai apenas pedir a Ele e confiar nele para fazê-lo. Você pode contar com Deus, Ele é a fonte da 

sua fé e do seu Finisher. 

Vida Ponto 

Hebreus 12:6 nos diz que Deus nos disciplina porque nos ama. Esta verdade sobre a correção de Deus e 

disciplina daqueles que Ele ama é verificada pelo próprio Jesus em Apocalipse 3:19 , quando Ele diz: "Aqueles a 

quem eu [caro e ternamente] amor, eu digo a suas falhas e condenado e convencer e reprovar e castigar [I 

disciplina e instruí-los]. Então, ser entusiasta e na queima sério com zelo e se arrepender [mudar sua mente e 

atitude]. " 

Mude frequentemente requer correção, mas as pessoas que não sabem que são amados têm um tempo muito 

difícil receber correção. Correção faz você não é bom em tudo, se você não pode recebê-lo. Encorajo-vos a 

receber a correção do Senhor em sua vida como um sinal de seu amor para você. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, por me amar o suficiente para corrigir e disciplinar a mim. Ajude-me a receber sua correção 

como um lembrete de Seu amor, Sua aceitação, eo fato de que você lida com me como Seu filho amado. 

Adaptado de Hebreus 12:6, 7 

Vida Ponto 

Devemos recusar-se a deixar que a amargura se enraíze em nossos corações (ver Hebreus 0:15 ), ou deixar-se 

ofendido ou ficar com raiva. Isso significa que não pode seguir nossos sentimentos, devemos pressionar os 

sentimentos do passado e fazer o que Deus nos pede para fazer. 

Se você luta nesta área, encorajo-vos a prosseguir de Deus graça, Seu favor imerecido e bênção espiritual. Deixe 

sua graça desintegrar as raízes profundas de amargura que embaraçar você. 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que o amor de meus irmãos na fé sempre continuará no meu coração e será uma prática fixa, que 

nunca vai deixar na minha vida. 

Adaptado de Hebreus 13:01 

Vida Ponto 
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Você já enfrentou momentos em que você se perguntou se Deus realmente entrar e atender às suas 

necessidades? Hebreus 13:5 é uma escritura encorajador que irá lhe ajudar muito nesta circunstância. Nele, o 

Senhor nos permite saber que não precisamos ter nossas mentes voltadas para o dinheiro ou se preocupar com a 

forma como vamos cuidar de nós mesmos, porque Ele vai cuidar dessas coisas para nós. Ele promete nunca nos 

deixar ou nos abandonar. 

É importante para nós fazer a nossa parte, mas não devemos tentar fazer parte de Deus. A carga é muito pesada 

para carregar por nós mesmos, e se não tivermos cuidado, vamos quebrar sob o peso dele. 

Não se preocupe. Tome esta promessa ao coração: "Trust (se apoiar, confiar e ter confiança) no Senhor e faze o 

bem, assim será você habitar na terra e se alimentam certamente em Sua fidelidade, e verdadeiramente serás 

alimentado" ( Salmo 37 : 3 ). Agora que é uma grande promessa! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, por ser o mesmo ontem, hoje e sempre! 

Adaptado de Hebreus 13:8 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que Tu vai reforçar, completa e aperfeiçoar-me, que você vai fazer-me o que eu deveria ser, para 

que Você vai me equipar com tudo de bom para levar a cabo a sua vontade, enquanto você trabalha em mim e 

realizar o que é agradável à sua vista. 

Adaptado de Hebreus 13:20, 21 

 

James 

Autor: James 

Data: Cerca de 48 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

A fé genuína produz boas obras. As boas obras são fruto da verdadeira fé. 

Cuidado com a boca, e lembre-se de que as palavras são poderosas. 

Sério, orações sinceras são eficazes. 

Introdução 

O livro de James enfatiza o fato de que a verdadeira fé em Deus deve ser acompanhada de boas obras. Deixe-me 

ser rápido em apontar que as boas obras não provam crença de uma pessoa em Deus ou em relação com Ele, mas 

ter fé sempre leva a boas obras. A fé tem que vir em primeiro lugar, porque quando as boas obras são feitas em 

fé, Deus sempre recebe a glória. 

Além de seu foco na inabalável fé e boas obras, James também fornece conselhos práticos tremendo para nossa 

vida cotidiana, incluindo extenso ensino sobre a alegria que é encontrado no sofrimento e no poder da língua.Ele 

escreve sobre a sabedoria, a cerca de resistir à tentação, e sobre a oração. Ele escreveu as palavras familiares: 

"Considere totalmente alegre, meus irmãos, sempre que você está envolto em encontro ou ensaios de qualquer 

tipo, ou se enquadram em várias tentações" ( Tiago 1:02 ) e, "... o penhor (sincera, continuou ) oração de um 

justo torna um tremendo poder disponível [dinâmico em seu trabalho] "( Tiago 5:16 ). 

Ao ler o livro de Tiago, espero que não só irá agitar a sua fé, mas também inspirar você a realizar boas obras que 

glorificam a Deus e são motivadas por seu amor por ele. Vamos também servir como um lembrete do poder de 

suas palavras e da necessidade de sabedoria, e como uma chamada à oração fervorosa e sincera que faz um 

tremendo poder disponível em sua vida. 

Vida Ponto 

Tiago 1:2, 3 nos ensina que devemos nos alegrar em situações difíceis, sabendo que através deles Deus testa a 

nossa fé para trazer paciência. Acho que os ensaios que, eventualmente, produzir paciência, mas primeiro eles 
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trazem todos os tipos de lixo para a superfície, como orgulho, raiva, rebelião, auto-piedade, e 

reclamando. Precisamos enfrentar e lidar com essas características ímpios antes de paciência pode surgir. 

A Bíblia fala sobre a purificação, a santificação, sacrifício e sofrimento. Estas não são palavras populares, no 

entanto, se quisermos ser semelhantes a Cristo em caráter, às vezes temos de passar por situações difíceis para 

aprender Seus caminhos. Lutei com esse processo por um longo tempo, mas eu finalmente percebi que Deus não 

ia fazer as coisas do meu jeito. Ele colocou as pessoas e situações na minha vida que me levaram a querer parar 

todo este processo, e Ele não queria um argumento de mim. Ele só queria ouvir: "Sim, Senhor. Sua vontade seja 

feita." 

Vida Ponto 

Há duas maneiras de lidar com os problemas de forma natural ea forma espiritual. Tiago 1:5, 6 diz como resolver 

seus problemas da maneira espiritual. Ele diz que se você tiver problemas, basta pedir a Deus o que você deve 

fazer. Você não pode receber uma resposta de imediato, mas você vai achar que a sabedoria divina (sabedoria 

além de sua compreensão natural) vai começar a operar através de você, ajudando você a saber o que fazer. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

James 1:12-15 nos ensina sobre como lidar com a tentação. Quando foi a última vez que foi tentado? Você está 

lutando com a tentação agora? É importante lembrar que a tentação-o desejo de ter ou fazer algo que você sabe 

que deve evitar-nunca vem de Deus. Tentação vem de desejos ímpios dentro de nós, e esses desejos, não for 

controlada, levar a ações pecaminosas. Quando você é tentado, reconhecer que Deus não está testando você, ao 

contrário, Ele quer dar-lhe força para vencer a tentação que você está enfrentando. Peça-lhe para fazê-lo. 

 

Fale a Palavra 

Pai, eu Te agradeço que todo dom bom e perfeito na minha vida se resume a partir de Ti, e que nunca há 

qualquer variação com o Senhor. 

Adaptado de Tiago 1:17 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Senhor, ser um ouvinte pronto, mas tardio para falar, tardio para se ofender, e lento para ficar com 

raiva. 

Adaptado de Tiago 1:19 

Como andar no poder de Deus 

Vemos de Tiago 1:21 que a Palavra tem o poder de nos salvar de uma vida de pecado, mas apenas como ele é 

recebido e acolhido em nossos corações. Quando prestamos atenção de todo o coração à Palavra de Deus, torna-

se implantado e enraizado em nós. 

Se você e eu estamos a andar no poder de Deus, precisamos seguir o conselho do versículo 22 para se tornar 

cumpridores da Palavra e não apenas ouvintes. Caso contrário, nós mesmos nos enganamos pelo raciocínio que é 

contrário à verdade. 

É a verdade, ea verdade por si só, que nos liberta e nos mantém livres. Para que ele funcione em nossas vidas, e 

para que nós para receber as promessas de Deus a partir do Word, é preciso ser responsável e obediente à 

Palavra. Não podemos tentar desculpar os nossos pecados e fraquezas. Em vez disso, devemos nos tornar servos 

de Deus e não a nossa natureza humana ou para outras pessoas ou coisas. 

A questão de fundo é esta: Deus é o seu ajudante. Ele é seu curador. Ele tem um plano personalizado para a sua 

vida. Certifique-se de que você sabe o que é, em seguida, começar a andar em obediência à verdade, um passo de 

cada vez. A obediência à Palavra requer consistência e diligência. Não pode ser "acertar e errar." Você não pode 

simplesmente experimentar para ver se funciona, mas você deve ter uma dedicação e compromisso de obedecer a 

Palavra, independentemente do resultado. 

Encorajo-vos hoje para manter sua mente em sintonia com a Palavra de Deus mais do que qualquer outra 

coisa. Deixe Sua Palavra tornar-se plantado profundamente em seu coração e ouvir o que ele vos 
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disser. Obedecê-lo.Então você vai ser um praticante da Palavra e não apenas ouvinte da it-e você vai andar no 

poder de Deus. 

Vida Ponto 

Pode ser difícil de entender a idéia da "lei da liberdade" porque a lei e liberdade parecem ser opostos: A lei diz 

uma coisa, enquanto a liberdade, diz outro. Eu acredito que a lei da liberdade de que fala Tiago 1:25 refere-se à 

liberdade de auto-controle, porque Deus coloca um novo coração em você que quer obedecer a Sua lei de amor. 

Com este novo coração que Jesus lhe deu, você tem a capacidade de ser guiado pelo Espírito, que lhe dá o poder 

ea liberdade de amar os outros. Aproveite o seu dia, permitindo que o Senhor a amar os outros através de você. 

Vida Ponto 

Nossas palavras são expressões verbais de nossas almas. Até nossas bocas estão sob controle e submetido ao 

Senhor, Ele não pode redimir e restaurar nossas almas-nossas mentes, vontades e emoções. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me a lembrar, Senhor, que a fé sem ações obedientes para apoiá-la é destituída de poder, inoperante, e 

morto. 

Adaptado de Tiago 2:17 

Vida Ponto 

James 3:5-10 nos ensina sobre o poder da língua. Há poder na língua, de fato, para o bem ou para o 

mal. Podemos abençoar a nós mesmos ou nos amaldiçoar pelo modo como falamos. Quando nos abençoe, nós 

falar bem de, quando amaldiçoamos, falamos mal de. Pelas palavras de nossas bocas, eu e você pode abençoar 

nossas próprias vidas e trazer alegria para eles, ou podemos amaldiçoá-los e trazer miséria sobre nós mesmos. 

Encorajo-vos a pedir a Deus para ajudá-lo a controlar sua língua. Aprenda a falar bênção, não maldição. Assista a 

alegria que vem à sua vida como um resultado! 

O Poder da Língua 

A Bíblia diz muito sobre a língua e as palavras de nossas bocas. A língua tem o poder de vida e morte 

(ver Provérbios 18:21 ). O apóstolo Tiago disse que se qualquer homem pode controlar sua língua, ele é "um 

personagem completamente desenvolvido", e também pode controlar todo o seu ser (ver Tiago 3:2 ). A língua é 

um pequeno membro do corpo, mas causa enormes problemas. Relacionamentos acabam muitas vezes por causa 

das coisas que são ditas ou não disse. As pessoas perdem empregos, causam conflitos e mal-entendidos, e 

envergonhar-se tudo com que um pequeno órgão-língua. 

Nenhum homem pode domar a língua, por isso precisamos da ajuda de Deus. O rei Davi orou para que Deus iria 

colocar um relógio ou um guarda sobre a boca (veja Salmo 141:3 ). Ele também orou para que as palavras de sua 

boca ea meditação do seu coração seria aceitável aos olhos de Deus (veja Salmo 19:14 ). David sabia que não 

podia controlar sua boca sem a ajuda de Deus, e nós também não. 

Devemos evitar todas duras, palavras duras, injustas (ver Isaías 58:9 ). Jesus disse que devemos tomar o Seu jugo 

sobre nós e aprender d'Ele, porque Ele é gentil, manso e humilde, não áspero, duro, afiado, e pressionando 

(veja Mateus 11:29, 30 ). Uma língua suave (com seu poder de cura) é uma árvore da vida, mas contrariedade 

intencional em que quebra o espírito (ver Provérbios 15:04 ). Mesmo o tom da nossa voz é importante porque 

revela a condição de nossos corações. 

Podemos falar palavras de cura ou palavras que ferem, podemos edificar e construir para cima ou para 

desencorajar e destruir. As palavras são recipientes de poder e eles carregam energia positiva ou negativa. A 

decisão depende de nós! As palavras são sementes que plantamos e eles definitivamente trazer uma colheita em 

nossas vidas. Aqueles que se entregam a língua deve comer do fruto das suas palavras, sejam elas para a vida ou 

a morte ( Provérbios 18:21 ). 

Uma das coisas que devemos nos esforçar para fazer é pensar antes de falar. A Bíblia diz que não devemos ser 

imprudente com a boca, mas quantas vezes dizemos coisas e depois pensar: "Oh, eu desejo que eu não tinha dito 
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que"? Mas então é tarde demais, porque as palavras já estão fazendo seu trabalho. Eu recomendo um estudo 

aprofundado de todos esses assuntos e uma oração sincera pedindo a ajuda de Deus para domar a língua. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que a sabedoria que você dá é, primeiramente, pura e imaculada, então amante da paz e 

cortês. Ele está disposto a ceder à razão, cheio de compaixão e de bons frutos, imparcial, livre de dúvida, 

inabalável, e sincero. 

Adaptado de Tiago 3:17 

Just Ask! 

Eu acredito que James está nos dizendo em Tiago 4:1, 2 : "Você fica chateado o tempo todo porque você tentar 

obter todas as coisas que você quer através de seus próprios esforços. Você nunca vai levá-los dessa forma. Você 

é apenas vai acabar por ser ciumento, odiando as pessoas, e ter relacionamentos ruins, porque você quer que eles 

têm. " 

Então James resume toda a situação em uma frase: "Você não tem, porque você não pedir" ( Tiago 

4:2 ). Essencialmente, ele aponta para a forma como tentamos fazer as coisas nós mesmos ao invés de pedir a 

Deus para eles. 

Você pode pensar: "Mas eu já pedi a Deus para que as coisas, Ele só não tem dado a mim. " 

Se você pedir a Deus por alguma coisa e ele não dar a você, a razão não é que ele está escondendo de você. Pode 

ser que não é a sua vontade ou que agora não é o seu tempo. Pode ser que haja algo melhor Ele quer dar a você, 

mas você ainda não está espiritualmente maduro o suficiente para tê-lo. Seja qual for a razão, nunca é porque Ele 

não quer que você seja abençoado. 

Você é filho de Deus, e Ele te ama. Ele é um Deus bom que só faz coisas boas, e Ele quer fazer por você muito 

mais do que você poderia imaginar (ver Efésios 3:20 ). Mas Ele ama você demais para dar-lhe algo que vai te 

machucar. Ele te ama demais para dar-lhe as coisas que acabará por torná-lo mais carnal ou mais carnal ou que 

pode até arrastá-lo para o pecado, porque você ainda não está pronto para lidar com elas. 

Será que um pai amoroso dar a seus filhos as chaves do carro antes que tenham idade suficiente para 

dirigir? Claro que não, porque o pai sabe que eles podem se machucar em um acidente por meio de sua 

inexperiência.Deus é o mesmo caminho com seus filhos. Porque Ele nos ama, Ele não vai nos dar algo antes que 

tenhamos a maturidade espiritual para lidar com isso. 

Muitas pessoas usam manipulação e caminhos do mundo para fazer as coisas que eles não têm nenhum negócio 

tendo-e essas mesmas coisas acabar estragando eles. 

Eu descobri que o segredo de viver contente é pedir a Deus para o que eu quero e para descansar no 

conhecimento de que se é certo, Ele vai fazê-la no momento certo. Se isso não é certo, Ele fará algo muito 

melhor do que o que eu pedi. 

Vida Ponto 

Todos os seres humanos têm más tendências, mas Tiago 4:6 nos ensina que Deus nos dará mais e mais graça 

para lidar com essas tendências. 

Passei grande parte da minha vida cristã tentando superar meus próprios motivos e intenções erradas. Toda a 

minha tentativa trouxe muita frustração. Eu tive que vir para um lugar de humildade. Eu precisava aprender que 

Deus dá graça aos humildes, e não o orgulho (ver 1 Pedro 5:5 ). 

Nós temos nossas próprias idéias sobre o que podemos fazer, mas muitas vezes nós pensamos de nós mesmos 

mais altamente do que deveríamos. Precisamos de atitudes humildes, sabendo que, além de Deus, não podemos 

fazer nada. 

Se você está planejando o seu próprio caminho, tentando fazer as coisas acontecerem na força de sua própria 

carne, então sem dúvida você está frustrado. Você provavelmente já disse: "Não importa o que eu faça, nada 

parece funcionar!" Nada nunca vai funcionar até que você aprenda a confiar na graça de Deus. 
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Relaxe. Deixe Deus ser Deus. Pare de ser tão duro consigo mesmo. A mudança é um processo, que vem a pouco 

e pouco. Você está no seu caminho para a perfeição, por isso aproveite a viagem. 

Vida Ponto 

Devemos lembrar que o diabo não vai apenas sentar e permitir-nos a tomar novos caminhos, sem colocar-se uma 

luta. Toda vez que fazemos progressos na construção do reino de Deus, o nosso inimigo vai vir contra 

nós.Mas Tiago 4:7 diz que ele fugirá se submeter a Deus e resistir ao inimigo. 

Muitas vezes cometemos o erro de tentar usar a fé para chegar ao lugar onde temos total liberdade de 

problemas. O que não percebem é que o propósito da fé não é sempre para nos impedir de ter problemas, muitas 

vezes é para nos levar através de problemas. Se nunca teve problemas, nunca precisamos de fé. 

Embora somos tentados a fugir de nossos problemas, o Senhor diz que temos que passar por eles. A boa notícia é 

que Ele promete que nunca vai ter que passar por eles sozinho. Ele sempre estará lá para nos ajudar em todos os 

sentidos. Ele nos diz: "Não temas, porque eu sou com você." 

Em nossa experiência diária, temos de aprender a defender a nossa terra e executar o diabo fora de nossa 

propriedade e levá-lo a partir de diferentes áreas de nossas vidas. Aprendendo a ser estável em tempos difíceis é 

uma das melhores maneiras de fazer isso. Lembre-se, o diabo vai se opor a você, mas você tem o poder de 

resistir a ele, e ele fugirá! 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você gosta de planejar excessivamente? Algumas pessoas parecem ter suas vidas percebi tudo. Eles traçar um 

plano para a sua carreira, sua família, seus anos de aposentadoria, e suas carteiras financeiras. Embora seja sábio 

para preparar e planejar, a Palavra de Deus nos recorda que nós realmente não sei o que o amanhã trará 

(veja Tiago 4:13-15 ). No entanto, podemos depender completamente de Deus e confiar nele plenamente com as 

nossas vidas. Peça a Deus para continuar a revelar Sua vontade para a sua vida para você, e estar disposto a 

ajustar seus planos nesse sentido. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você sabia que você pode pecar por não fazer algo? Você pode, de acordo com Tiago 4:17 . Cometer atos 

malignos é certamente pecaminoso, mas assim não está a fazer o que você sabe que Deus quer que você 

faça.Gaste tempo orando e lendo a Bíblia para que possa crescer em sua compreensão das práticas pecaminosas 

para evitar e aprender a se engajar ativamente no que é agradável a Deus. 

Vida Ponto 

A paciência não é apenas a capacidade de esperar, é a habilidade de manter uma boa atitude enquanto se espera. 

Tiago 5:7 não diz que ser paciente se você esperar, ele diz que ser paciente ", como você espera." Esperar é parte 

da vida. Muitas pessoas não "esperar bem", e, no entanto, nós realmente passar mais tempo em nossas vidas 

esperando que nós receber. Peça a Deus para ajudá-lo a esperar bem! 

Decisões Worry-Free 

Depois de tomar uma decisão, se manter firme. Deixe o seu "sim" ser um simples sim e seu "não" ser um simples 

não. 

Eu acredito que a indecisão ea dupla de espírito não só trazem confusão e complicação, mas, como Tiago 

5:12 observou, eles também causam condenação. Se acreditarmos em nossos corações que devemos fazer alguma 

coisa e, em seguida, permitir que as nossas cabeças para nos convencer do contrário, deixamos uma porta aberta 

para a condenação. Muitas vezes o trabalho sobre as decisões, quando, na verdade, só precisamos orar e siga os 

nossos corações. 

Comece a tomar decisões sem se preocupar com eles. Não vivem com medo de estar errado. Se o seu coração 

está certo e você tomar uma decisão que não está de acordo com a vontade de Deus, Ele irá perdoá-lo e levá-lo 

de volta ao curso. 

Uma vez que você tomar uma decisão, não deixe dúvida atormentá-lo. Sendo nada vacilante e nunca decisivo é 

complicado. Duvidando suas decisões depois que eles são feitos vai roubar o gozo de tudo que você faz. 
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Meu marido não se importa de comprar comigo em tudo, o que é uma bênção, porque a maioria dos homens não 

gosta de fazer compras. Ele me dá uma quantidade razoável de tempo para fazer as minhas escolhas, mas se eu ir 

e voltar muitas vezes, ele quer ir embora. Ele diz: "Faça alguma coisa. Eu não me importo de estar aqui se 

fizermos progresso, mas apenas vagando ao redor e nunca fazer quaisquer escolhas é uma perda de tempo." 

Isso não quer dizer que é errado tomar uma certa quantidade de tempo para olhar sobre as coisas e procurar um 

bom negócio, mas se olhando e procurando ir longe demais, a tomada de decisões torna-se complicado.Mantê-lo 

simples. Comprar algo e passar para a próxima coisa. 

Da mesma forma, tomar decisões na vida tão simples como você pode, se suas decisões são pequenos, como eu 

acabei de descrever, ou grandes decisões que afetam seu futuro. Seja oração e buscar a obedecer a Deus e, 

depois, tomar uma decisão e seguir em frente sem olhar para trás. 

Diga a pessoa certa 

Tiago 5:16 nos ensina que confessar nossos pecados uns aos outros nos ajuda no processo de cura e 

restauração. Muitas vezes, nós recebemos um comunicado de que está nos incomodando quando finalmente 

alguém dizer aquelas coisas que foram escondidas em nossas vidas, às vezes durante anos. Qualquer coisa que 

nós sentimos que temos a esconder tem poder sobre nós, mas quando as coisas estão expostos, a verdade nos fará 

livres. 

Eu adverti-lo para usar a sabedoria que você escolher uma pessoa para confiar polegadas Seja guiado pelo 

Espírito. Escolha alguém que você sabe que pode confiar, alguém que é a compreensão e não julgá-lo. Não 

compartilhar as coisas com as pessoas para ajudar a si mesmo se essas coisas vai prejudicá-los. Por exemplo, se o 

seu avô abusou você 40 anos atrás, e agora a sua avó é 85 anos de idade, eu aconselho a não contar a ela o que 

aconteceu há tantos anos atrás. Isso não seria sábio. Pode ajudá-lo a soltá-lo, mas seria sobrecarregá-la. Em vez 

disso, encontrar um líder espiritual de confiança, ministro ou conselheiro. 

Usando a sabedoria e equilíbrio é tão importante nesses assuntos. Se você estiver indo para compartilhar seus 

problemas com alguém, deixe que Deus lhe mostrar quem escolher como um confidente. Encontre um crente 

maduro, alguém que não vai ser sobrecarregados ou prejudicado por aquilo que você compartilhar ou usá-lo para 

prejudicá-lo ou fazer você se sentir pior sobre si mesmo. 

Nem sempre precisamos confessar cada falha para outra pessoa, mas há momentos em que é muito útil. Eu o 

encorajo a seguir a instrução bíblica de confessar suas falhas para os outros quando você precisa para que você 

possa ser curado e restaurado, apenas usar a sabedoria como você faz. 

 

Primeira Pedro 

Autor: Peter 

Data: Sixties AD primeiros 

Vida Cotidiana Princípios: 

Lembre-se que você sempre tem esperança em Jesus. 

Viva uma vida piedosa no meio de um mundo ímpio. 

Seja paciente e permanecer fiel em meio ao sofrimento. 

Introdução 

Primeira Pedro é um grande encorajamento para aqueles de nós que acreditam porque nos lembra que temos 

sempre a esperança em Jesus. Esta carta é cheia de conselhos práticos para a vida cotidiana, especialmente em 

meio a tempos difíceis, e exorta-nos a manter a glória de nossa herança em vista, enquanto nós estamos vivendo 

aqui na Terra. 

Primeiro Pedro nos ensina que não existe tal coisa como o sofrimento dos deuses. Alguns sofrimento é 

feito em Cristo e alguns é feito para ele. Quando um crente sofre, a fim de fazer a vontade de Deus, isto é motivo 

de alegria (veja 1 Pedro 4:13 ). Dizer não a si mesmo e sofrimento na carne leva à morte do egoísmo, e que tipo 

de dificuldade gera uma enorme liberdade e força. 
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Primeiro Pedro chama-nos também para desenvolver estilos de vida que são santo e agradável ao Senhor. Ele 

aborda não só o nosso comportamento, mas também as nossas intenções, e nos leva a examinar nossos corações 

para que possamos operar a partir de motivos puros. As palavras deste livro também nos dão pepitas de verdade 

para lutar na guerra espiritual e vencer o inimigo. Ele exorta-nos a lembrar que tudo sobre nossas vidas é uma 

testemunha que diz aos outros algo sobre Deus, que estamos a viver humilde diante de Deus e que, acima de 

tudo, devemos amar uns aos outros intensamente (ver 1 Pedro 4:8 ). 

Espero que este livro convida-o quando você passar por provações e tempos difíceis em sua vida e que te inspira 

para desenvolver e manter atitudes piedosas e comportamentos em cada área de sua vida. 

Vida Ponto 

Quando nos tornamos nascer de novo, aceitando Jesus como nosso Salvador, temos uma "esperança sempre 

viva" em nossos corações, de acordo com 1 Pedro 1:3 . 

Vida Ponto 

Deus nunca nos diz para sermos santos, como 1 Pedro 1:15, 16 instrui, sem nos dar a ajuda de que precisamos 

para nos tornar assim. Um espírito profano nunca pode fazer-nos santos, por isso Deus envia o Seu Espírito 

Santo em nossos corações para fazer um trabalho completo e minucioso em nós. 

Vida Ponto 

O Espírito Santo, de acordo com 1 Pedro 1:22 , é Aquele que purifica os nossos corações para que possamos 

permitir que o amor sincero de Deus flua através de nós para os outros. O objetivo do Espírito Santo é para nos 

levar para o lugar onde o amor sincero de Deus flui através de nós, o que nos ajuda a "sempre ser cheio do 

Espírito Santo" (ver Efésios 5:18 ). 

Andar no amor de Deus é o objetivo final do cristianismo, e deve ser a busca principal de nossas vidas. Devemos 

manter o nosso amor por Jesus em brasa! Também deve ter um ardente amor uns pelos outros (ver 1 Pedro 

4:8 ). O próprio Jesus nos ensinou a amar uns aos outros como Ele nos ama (ver João 15:12 ). Ele disse que era o 

novo mandamento Ele veio pronunciar e que todos os outros mandamentos se resumem na exortação de amar a 

Deus e amar as outras pessoas (ver João 13:34 ; Mateus 22:37-40 ). 

Quando penso no que posso fazer por mim mesmo ou como posso obter outros para me abençoar, eu estou cheio 

de mim. Quando eu penso em outras pessoas e como eu posso abençoá-los, eu me encontro cheio do Espírito 

Santo, que é o Espírito de amor. 

Vida Ponto 

Como "pedras vivas" ( 1 Pedro 2:05 ), estamos a viver uma vida dedicados, consagrados, que incluem sacrifícios 

espirituais, mas apenas o tipo que são agradáveis e aceitáveis a Deus. Os únicos que são agradáveis e aceitáveis a 

Deus são aqueles feitos com os motivos certos, como um desejo de expressar o nosso amor por Ele ou um desejo 

de honrá-Lo e agradecê-Lo por aquilo que Ele fez por nós. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu Te agradeço por ter me escolhido e me fazendo uma de suas próprias pessoas especiais e por me 

chamar para fora das trevas para a sua maravilhosa luz. 

Adaptado de 1 Pedro 2:9 

É tudo na sua atitude 

O sofrimento é uma das coisas mais difíceis de se entender na vida e no cristianismo. Sabemos que Deus é bom e 

sabemos que Ele vê tudo e é todo poderoso, mas por que Ele permite que soframos, especialmente 

injustamente? Esta pergunta foi feita por milhões de pessoas ao longo dos tempos: "Por que, Deus Por que?" 

Deus não deliciar-se com o nosso sofrimento, mas Ele é honrado e satisfeito quando nós suportá-lo com uma boa 

atitude (veja 1 Pedro 2:19, 20 ). Confiança requer perguntas sem resposta. Se soubéssemos todas as respostas, a 

fé não seria mesmo necessário. 
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Algumas pessoas ficam com raiva de Deus quando a tragédia ou extrema dificuldade vem a caminho. Esta é a 

pior coisa que alguém pode fazer, porque Ele é o único que nos pode ajudar. Um homem que conheço, suportou 

a trágica experiência de ver seu único filho morrer de câncer. Depois, ele amargamente perguntou a Deus: "Onde 

você estava quando meu filho morreu?" Deus respondeu: "O mesmo lugar onde eu estava quando meu morreu." 

Deus deu o seu Filho unigênito e permitiu-lhe passar por um sofrimento indescritível que Ele não merecia, e Ele 

fez isso por nós. Há momentos em que passamos por coisas que Deus tem a intenção de usar para o nosso bem e 

para o bem de outros mais tarde em nossas vidas. 

Durante a minha infância, eu era abusada por muitos anos. Eu rezei e rezei, mas nenhuma libertação veio. Eu 

recebi força para suportar e uma determinação para superar e um dia fazer algo grande com a minha vida. Muitos 

traços de caráter desenvolvidos em mim durante esses anos que muito me ajudaram no ministério que tenho 

hoje. Um deles é que eu realmente pode se relacionar com as pessoas que foram feridas por outros. Eu posso 

ensinar por experiência quão importante é para perdoar os nossos inimigos e ajudar as pessoas sabem como fazê-

lo. O sofrimento pode nos tornar amargo ou melhor, a decisão é nossa! 

O verdadeiro teste de fé é a forma como nos comportamos durante os ensaios e atribulações, especialmente 

aqueles que achamos totalmente injusto. Pedro disse que provas de fogo virá para testar a qualidade da nossa fé e 

que não estamos a ser surpreendido e perplexo (ver 1 Pedro 4:12, 13 ). Em vez de estar preocupado 

com porque você sofre, apenas tomar a decisão de passar por isso com uma boa atitude e você vai ver Deus em 

todas as coisas para o bem (ver Romanos 8:28 ). 

O homem interior do coração 

Primeira Pedro 3:4 fala sobre "o homem interior do coração", o que significa que uma pessoa realmente está por 

baixo a sua aparência. Quando interagimos com os outros, devemos esforçar-nos para saber quem eles realmente 

são, em seus corações, e não fazer julgamentos precipitados contra elas ou julgá-los de acordo com sua 

aparência. Quando não se esforçar para conhecer o "homem interior do coração", cometer um erro em uma das 

duas formas: 1) que aprovamos de alguém, porque eles parecem ser algo que não são, ou 2) que desaprovam 

alguém porque de algum aspecto exterior ou acção, quando esse indivíduo é na verdade uma pessoa maravilhoso 

no interior. 

Descobri que todos nós temos nossas pequenas peculiaridades e nossas ações pouco estranho, comportamentos e 

maneiras que outras pessoas não são facilmente compreender. O próprio Deus não julga pela aparência, e 

precisamos seguir o seu exemplo (veja 1 Samuel 16:07 ). 

David nunca teria sido escolhido pelo homem para ser o rei a não ser que Deus olhou para o coração. Mesmo sua 

própria família desconsiderado ele. Eles nem sequer incluí-lo no processo de seleção (ver 1 Samuel 19:1-

13)! Mas o Senhor viu o coração de Davi, o coração de um pastor. Deus viu um adorador, alguém com um 

coração para ele, alguém que era maleável e moldável na mão. Estas são as qualidades que ele procura em nós. 

Muitas vezes penso dos geodos-bruto, pedras feias de aparência hedionda que aparecem do lado de fora, mas são 

absolutamente lindo no interior. Alguns são realmente pedras preciosas no interior, mas suas ásperas, exteriores 

duros são muito pouco atraente. 

Como os geodos, que são muitas vezes áspero, duro, bruto e do lado de fora, mas Deus sabe o que Ele colocou 

tanta beleza dentro de nós. Assim como o mineiro de ouro sabe que ele deve ser paciente quando cavando para o 

ouro, Deus sabe que ele deve ser paciente conosco como o Espírito Santo continua a trabalhar com a gente, 

cavando em nossas vidas, e, eventualmente, trazer para fora os tesouros que estão dentro de nós. 

O que semeamos nas vidas de outras pessoas, certamente vai colher em nossa própria. Se semearmos dura, 

julgamento apressado, que por sua vez irá colher dura, julgamento apressado. Assim, quando a tentação de julgar 

ou criticar é na porta, resistir a ela. Em vez disso, faça o seu melhor para procurar o melhor nos outros e ver o 

que Deus valoriza sobre cada um deles, o homem interior do coração. 

Eu também lembrá-lo para examinar seu próprio coração e não se esqueça que você tem motivos certos e atitudes 

de coração. Nossos pensamentos e atitudes secretas deve ser dos deuses. Podemos esconder das outras pessoas o 

que está acontecendo dentro de nós, mas não podemos esconder nada de Deus. Nosso homem exterior é a nossa 

reputação com as pessoas, mas o homem encoberto no coração é a nossa reputação com Deus.Devemos estar 

muito mais preocupados com a nossa reputação no céu do que a nossa reputação na terra. 
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Vida Ponto 

Se quisermos aproveitar a vida, o que é possível, mesmo quando não há motivo aparente para nós para aproveitar 

a vida, devemos manter nossas línguas livre do mal (ver 1 Pedro 3:10 ). Se falamos de forma positiva e manter a 

verdade da Palavra de Deus em nossos lábios, teremos alegria mesmo no meio das dificuldades. 

Vida Ponto 

Primeira Pedro 4:1, 2 nos ajuda a saber como enfrentar o sofrimento. "Sofrimento" e "sacrifício" nem sempre são 

palavras populares entre os cristãos, mas são palavras bíblicas. A maturidade espiritual ou "semelhança de 

Cristo" não pode ser obtida sem morrer para si mesmo, o que significa simplesmente dizer sim a Deus e não a 

nossa carne quando a nossa vontade ea vontade de Deus estão em oposição. 

Tenha Fervent Amor 

Uma das coisas mais incríveis que eu já aprendi-uma lição que ainda emociona minha alma é que o amor é 

realmente a guerra espiritual. Esta verdade faz o divertimento guerra espiritual, porque amar as pessoas é muito 

agradável. 

Aprendi que em vez de olhar como eu estou "oprimidos e sob alguma coisa" o tempo todo, eu posso realmente 

parece feliz. Eu descobri que eu posso ser sobre o ataque em vez de sob o ataque. 

Primeira Pedro 4:8 nos ensina a ter "amor intenso e infalível para o outro." A versão King James traduz este 

versículo para dizer que estamos a ter "amor ardente" um para o outro. A forma verbal da palavra grega que é 

traduzida fervorosos meios ", a ser quente, a ferver." Nossa caminhada amor precisa ser quente, em fogo, e 

fervendo, não morna, fria, ou quase imperceptível. 

Certa vez ouvi alguém dizer que mesmo uma mosca é inteligente o suficiente para saber para não pousar em um 

fogão quente. Se formos suficientemente quente com amor, Satanás não pode ficar em torno de nós por muito 

tempo. Podemos dizer que será "muito quente para segurar!" 

Alguma vez você já deixar algo cozinhar no micro-ondas por muito tempo e encontrou-se incapaz de removê-lo 

do forno, porque era muito quente para segurar? Essa é a maneira que eu quero ser. Eu quero que o amor de Deus 

em meu coração para ser tão quente que Satanás teme ver-me sair da cama de manhã! 

Deixe seu amor ser em brasa. Que seja fervoroso para com Deus e para com outras pessoas, e como você faz, 

você não só vai viver em obediência à Palavra, você também vai ser muito quente e ardendo de amor de Deus 

para com o inimigo de manusear. 

O Espírito da Glória 

Primeira Pedro 4:14 afirma que o Espírito de Deus eo Espírito de glória está descansando em cima de nós 

quando estamos censurou para o nome de Cristo. Imaginem só: Nós achamos que é horrível quando as pessoas 

nos maltratam porque somos cristãos, mas Deus vê-lo sob uma luz completamente diferente. Deus nunca espera 

que sofrer por Ele, sem a Sua ajuda. Portanto, podemos firmemente convencido de que a qualquer momento 

estamos censurou ou maltratados por causa da nossa fé em Cristo, Deus nos dá uma medida extra de Seu Espírito 

para contrabalançar o ataque. 

O Espírito Santo muitas vezes age como um amortecedor. Automóveis tem amortecedores para suavizar o golpe 

de buracos inesperados na estrada. A estrada da vida é cheia de buracos, mas Deus suaviza o golpe e, na verdade, 

nos consola em todas as nossas dificuldades. 

As pessoas que não estão servindo a Deus e confiar nele para satisfazer as suas necessidades, por vezes, olhar e 

agir como se eles são muito mais velhos do que realmente são. Seus rostos mostram a tensão dos anos, eles 

viveram sem a ajuda e proteção do Espírito Santo. Suas atitudes são azedo, devido a anos de adversidade. Eles 

muitas vezes tornar-se amargo, porque eles têm considerado a vida injusta. Eles não percebem que suas vidas 

seriam diferentes se tivessem servido a Deus e se inclinou sobre o Seu Espírito para guiar e proteger. 

Muitas vezes na minha vida eu fui reprovado por o nome de Cristo, mas agora eu sei que o Espírito de glória 

estava sempre em cima de mim. Bem no meio do ataque e da adversidade, Deus continuou fazendo a minha vida 

cada vez melhor. Ele gosta de tomar uma bagunça e fazer algo glorioso fora dele. 
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Se você perguntar a Ele, Ele vai tomar o seu bagunça e transformá-lo em seu ministério. Quando o Espírito de 

glória está sobre você e dentro de você, você pode ajudar outras pessoas que enfrentam os mesmos tipos de 

coisas que Deus ajudou você a superar. O seu peso pode se tornar sua bênção, e sua fraqueza pode se tornar sua 

arma. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Para humilhar ", sob a poderosa mão de Deus, que, no devido tempo, Ele vos exalte" ( 1 Pedro 5:6 ) significa 

pedir ao Senhor que você precisa e, em seguida, esperar nEle para fornecer como lhe aprouver, sabendo que Seu 

tempo é sempre perfeita. Você está se humilhando debaixo da sua mão em todas as situações de sua vida e 

confiar que Ele sabe o que é melhor para você? Ele tem grandes planos para você, então eu encorajá-lo a ser 

ainda, parar de lutar, e permitir que Ele te mostrar como cooperar com os Seus propósitos para você. Além disso, 

certifique-se de lançar todas as suas ansiedades sobre o Senhor (ver 1 Pedro 5:7 ). Não se preocupe com nada, 

porque ficar em paz é realmente uma prova de que você humilhou a si mesmo e que você confiar em Deus para 

fazer o que precisa ser feito. 

Manter o seu equilíbrio 

Manter o equilíbrio em todas as coisas é tão importante! Se não fizermos isso, abrimos uma porta para Satanás, 

que anda em torno avidamente procurando nos devorar (ver 1 Pedro 5:8 ). Eu quero compartilhar alguns 

pensamentos que o ajudarão a manter o equilíbrio em uma área particular de seu-sua vida auto-imagem. Claro, há 

muitos outros aspectos da vida que precisam ser mantidos em equilíbrio, bem como, mas quero me concentrar 

primeiro na auto-imagem, porque é uma questão tão fundamental. 

A fim de desenvolver uma alimentação saudável, centrada em Deus auto-imagem equilibrada, incorporar os 

pensamentos abaixo em sua maneira de pensar sobre si mesmo. 

1. Eu sei que Deus me criou, e Ele me ama. 

2. Tenho defeitos e fraquezas, e eu quero mudar. Creio que Deus está trabalhando na minha vida. Ele está 
me mudando pouco a pouco, dia-a-dia. Enquanto Ele está trabalhando em mim, eu ainda pode desfrutar a minha 
vida e eu. 

3. Todo mundo tem defeitos, então eu não sou um fracasso só porque eu não sou perfeito. 

4. Vou trabalhar com Deus para vencer minhas fraquezas, mas eu percebo que eu sempre terá algo para 
lidar com, por isso, não vou desanimar quando Deus me convence de áreas da minha vida que precisam ser 
melhoradas. 

5. Eu quero fazer as pessoas felizes e se eles gostam de mim, mas meu senso de valor não depende do que 
os outros pensam de mim. Jesus já afirmou o meu valor por sua vontade de morrer por mim. 

6. Eu não vou ser controlado pelo o que as outras pessoas pensam, dizem ou fazem. Mesmo que eles 
rejeitam totalmente mim, eu vou sobreviver. Deus prometeu nunca para rejeitar ou condenar-me, enquanto eu 
continuar acreditando (ver João 6:29 ). 

7. Não importa quantas vezes eu falho, eu não vou desistir, porque Deus está comigo para fortalecer e 
sustentar-me. Ele prometeu nunca me deixar nem me desampares (ver Hebreus 13:5 ). 

8. Eu gosto de mim mesmo. Eu não gosto de tudo o que faço, e eu quero mudar, mas eu me recuso a me 
rejeitar. 

9. Estou bem com Deus por meio de Jesus Cristo. 

10. Deus tem um bom plano para a minha vida. Vou cumprir o meu destino e ser tudo o que pode ser para a 
Sua glória. Tenho dado por Deus dons e talentos, e eu pretendo usá-los para ajudar os outros. 

11. Eu não sou nada, e ainda assim eu sou tudo! Em mim não sou nada, e ainda assim em Jesus eu sou tudo o 
que eu preciso ser. 

12. Eu posso fazer tudo o que Deus me chama para fazer, através de Seu Filho Jesus Cristo (cf. Filipenses 
4:13 ). 

Como eu mencionei, há muitas outras áreas onde devemos buscar o equilíbrio. Devemos manter o equilíbrio 

entre trabalho e descanso, comer uma dieta equilibrada, nunca gastar mais do que ganha, e apreciar as pessoas, 
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mas também têm a solidão. Apesar de querer agradar as pessoas e ter a sua aprovação, devemos colocar Deus e 

Sua vontade em primeiro lugar em nossas vidas em todos os momentos. 

Se não manter o equilíbrio em nossas vidas, Satanás vai aproveitar a porta que abrimos. Verifique a sua vida e se 

você encontrar áreas fora de equilíbrio, peça a Deus para ajudá-lo a fazer o que quer que sejam necessários 

ajustes. 

 

Segundo Pedro 

Autor: Peter 

Data: 65-68 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Esteja atento e não se deixe enganar. 

Estudar e procurar conhecer a verdade. 

Seja um aprendiz da vida da verdade de Deus. 

Introdução 

Segundo Peter foi escrito para pessoas que ou não conhecem a verdade de Deus ou não estavam de pé firme nele, 

então eles estavam em perigo de ser enganado sobre a segunda vinda de Jesus Cristo. A Bíblia nos exorta em 

vários lugares no Novo Testamento para não ser enganado. Estamos vivendo numa época em que o engano é 

tudo o que nos rodeia, e isso só vai aumentar à medida que nos aproximamos segunda vinda de Jesus. A única 

maneira de evitar ser enganado é saber a verdade por si mesmo. Pessoas que pensam que "sabe-tudo" cair no 

engano. 

Deixe o livro de 2 Pedro porque você a fazer um novo compromisso de ser um cristão vitorioso e um "aprendiz 

da vida," aquele que continuamente procura e estuda a verdade da Palavra de Deus. Não basta ouvir outras 

pessoas, mas ser convencido por si mesmo. Estudo e ler em seu próprio país, não basta ter informações de 

segunda mão. Fique perto da Palavra de Deus. Ore para que você não será enganado, e fazer o que for preciso 

para ter certeza de que o conhecimento exato da Bíblia. Como você buscar o conhecimento mais profundo e mais 

profundo da verdade, deixe-me encorajá-lo com as palavras Peter usados para fechar esta carta: "Antes, crescei 

na graça (favor imerecido, a força espiritual) e de reconhecimento e conhecimento e entendimento de nosso 

Senhor e Salvador Jesus Cristo (o Messias). Para Ele [ser] a glória (honra, majestade e esplendor), tanto agora 

como no dia da eternidade "( 2 Pedro 3:18 ). 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que Tua graça, favor, ea paz seria multiplicado para mim no, conhecimento pessoal, preciso e 

correto cheio de Jesus, meu Senhor. 

Adaptado de 2 Pedro 1:2 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Se você sempre quis um manual de instruções para a sua vida, sabe que o poder de Deus providenciou tudo o que 

precisa para a vida e para a piedade (ver 2 Pedro 1:3 ). Você recebe tudo o que precisa através do conhecimento e 

leitura da ord. Lembre-se que cada uma de suas promessas é para você. Qual das suas promessas você em 

especial, precisam de lembrar e acreditar agora? 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Seu poder divino concedeu-me todas as coisas que são necessárias e adequadas à vida e à 

piedade, pelo pleno conhecimento e pessoal de Jesus Cristo, que me chamou pelo e à Sua própria glória e 

virtude. 

Adaptado de 2 Pedro 1:3 

Tudo o que precisamos 

De acordo com 2 Pedro 1:3 , o poder de Deus providencia tudo o que precisa para desfrutar de uma vida grande e 

piedoso, mas o que Ele oferece chega até nós através da plena conhecimento, pessoal dele. Não podemos 
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conhecer a Deus através de outra pessoa. Nós podemos saber sobre Ele através de outros, mas para conhecê-lo 

por nós mesmos, devemos estudar a Sua Palavra a nós mesmos e passar tempo com Ele individualmente. 

Você pode ser tão perto de Deus como você quer ser. Ele não faz acepção de pessoas, e se uma pessoa pode ter 

um relacionamento próximo e íntimo com Ele, então assim que pode todos os outros. Por que algumas pessoas 

parecem tão perto de Deus e ainda outros não? Eu acredito que tudo depende de quanto tempo estamos dispostos 

a colocar em desenvolver nosso relacionamento pessoal com ele. 

Ir à igreja não significa necessariamente torná-nos perto de Deus. Ir à igreja é uma coisa boa e certa a fazer, mas 

precisamos de mais de uma hora na manhã de domingo com Deus, se nós estamos indo para aprender o 

suficiente para cumprir o nosso destino e realmente aproveitar a vida. 

Segundo Pedro 1:3 nos diz que Deus nos chama para a Sua própria glória e excelência. Wow! Ele quer que 

tenhamos excelentes vidas, mas Ele também espera que aprender como se comportar perfeitamente. Encontrar a 

força para fazê-lo apenas vem como esperamos Nele. Os que esperam no Senhor mudar e renovar sua força 

(ver Isaías 40:31 ), e passar tempo na Palavra de Deus nos ensina o certo do errado. A Bíblia dá muitas 

instruções sobre como se comportar com as pessoas e em determinadas circunstâncias. Ela nos ensina a ser 

excelente e ir a milha extra e fazer o que nós fazemos o melhor que podemos e ao Senhor. 

Uma vez ouvi: "Se você não lê, você vai ser o mesmo em cinco anos, como você está agora." Isso é certamente 

verdade que a Bíblia está em causa. Ao estudarmos a Palavra de Deus, somos transformados à Sua imagem, de 

glória em glória (ver 2 Coríntios 3:18 ). 

Faça um compromisso de tempo para Deus e eu acredito que você vai ver a vida e poder que está disponível para 

você através de suas promessas. Seja um aprendiz da vida. Recuse-se a ter um relacionamento de segunda mão 

com Deus, conhecê-lo por si mesmo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você quer que sua vida cristã para ser eficaz e dar frutos? Em seguida, siga as instruções em 2 Pedro 1:5-7 : Seja 

diligente sobre as promessas de Deus, exercitar a sua fé para desenvolver a virtude, crescer em conhecimento, 

aumenta em auto-controle, ser firme, prática piedade, e mostrar amor cristão aos outros. Como você pode 

melhorar nessas áreas como você ir sobre suas atividades e relações cotidianas? 

Vida Ponto 

Segundo Pedro 2:10 diz que presunção é uma característica traiçoeira de uma pessoa que anda segundo a carne. 

Devemos estar sempre em guarda contra a presunção. Presunção é o comportamento que é arrogante, confiante 

demais e excessivamente ousado. Presunção provoca desrespeito e atitudes rebeldes para com a autoridade. 

Pessoas presunçosas falar quando deveriam ficar quieto. Eles tentam ditar direção àqueles de quem eles devem 

receber conselhos. Eles dão as ordens, quando deveriam estar recebendo-os, e eles fazem as coisas sem pedir 

permissão. 

Presunção é um grande problema e vem de um coração errado. Deus não quer que sejamos presunçosos. Ele quer 

que sejamos humildes. Eliminar a presunção de sua vida e cultivar a humildade. 

Fale a Palavra 

Pai, eu Te agradeço que Tu não demora e você não é tardia ou lenta sobre o que você promete, mas você é 

longânimo e paciente extraordinariamente. 

Adaptado de 2 Pedro 3:9 

"Quando, meu Deus, quando?" 

Segundo Pedro 3:8 nos lembra que Deus tem o Seu próprio senso de timing. Deus não se mover em nosso 

tempo. Ele nunca é tarde, mas Ele não é geralmente precoce também. Ele é muitas vezes o Deus da meia-

noite. Eleàs vezes espera até o último segundo antes que Ele nos dá o que precisamos. 

Temos de aprender a confiar no tempo de Deus. Mas antes que possamos fazer isso, devemos chegar ao lugar 

onde estamos quebrados diante dEle. O que quero dizer é que a nossa vontade própria e nosso espírito de 

independência deve ser quebrada diante de Deus é livre para trabalhar a Sua vontade em nossas vidas e 
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circunstâncias. Antes que Ele intervenha em nosso nome, Ele tem que ter certeza de que não vamos tomar o 

assunto em nossas próprias mãos e fazer algo fora do seu tempo perfeito. 

Gálatas 6:09 diz: "E não nos cansemos de fazer o bem, porque a seu tempo ceifaremos, se não houvermos 

desfalecido" (King James Version). A coisa interessante sobre esta passagem da Escritura é que ele parece 

sempre incentivar as pessoas. No entanto, realmente, neste verso, Deus não nos diz quando algo vai acontecer, 

porque "seu tempo" não é específico. Se começarmos a verificação de referências que têm a ver com o tempo na 

Bíblia, vamos encontrar descrições como: "no tempo determinado, no devido tempo, no devido tempo." 

Muitas vezes, quando eu estou esperando em Deus em uma situação e eu desanime sobre o tempo que está 

levando para ele responder, alguém me dá um desses tipos de escrituras e isso me encoraja. Eu ainda não sei 

todos os detalhes, porque "a seu tempo" é realmente apenas o tempo que Deus sabe é certo, mas a escritura me 

faz lembrar de confiar em Deus. 

David escreveu uma passagem de energia no Salmo 31:14, 15 : "Mas eu confio em, invocados, e estava confiante 

em ti, ó Senhor, eu disse: Tu és o meu Deus meus tempos estão nas tuas mãos; livra-me do. mãos dos meus 

inimigos e dos que me perseguem e me perseguem ". Como Davi, devemos aprender a colocar nossa confiança 

no Senhor, confiando-Lhe que nos livrar de nossas circunstâncias e na próxima à direita coisa em seu tempo 

perfeito. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você sempre olhar para todos os males do mundo e me pergunto por que Jesus ainda não voltou à Terra? A 

promessa da Sua vinda é certa, ainda 2 Pedro 3:9 nos diz que Deus, em Sua misericórdia e paciência para com os 

pecadores, está esperando. Ele não quer que nenhuma pessoa pereça, mas quer que todos cheguem ao 

arrependimento e salvação através da fé em Jesus. Ore por salvação para aqueles em sua vida que ainda não 

conhecem Jesus como Senhor e Salvador. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Que medidas você toma para guardar seus objetos de valor? Talvez você tem um sistema de alarme em sua casa, 

você provavelmente trancar as portas do seu carro e manter seu dinheiro no banco. Da mesma forma, você deve 

guardar a verdade da Palavra de Deus que você tem em seu coração para que não sejam enganados por falsos 

ensinos (ver 2 Pedro 3:17 ). Crescendo em seu relacionamento com o Senhor e na Sua graça irá ajudá-lo manter-

se firme na verdade. 

Vida Ponto 

Uma vez que entendemos a graça, temos de crescer e aprender a recebê-lo em qualquer situação, como 2 Pedro 

3:18 nos encoraja. 

Nós crescemos na graça, colocando nossa fé em Deus e receber a Sua graça em situações que são difíceis ou 

impossíveis para nós. Às vezes, nós colocamos a nossa fé em Deus, e Ele nos dá graça para a libertação. Em 

outros momentos, nós colocamos a nossa fé em Deus, e Ele nos dá graça para "atravessar". Devemos deixar que 

escolha a Ele e sei que de qualquer forma, podemos ter a vitória, mas apenas pela graça através da fé. 

Se você luta com algo agora em sua vida, pergunte-se honestamente se você está colocando sua fé em Deus e que 

você acredita que a Sua graça vai suprir a necessidade. Lembre-se, a graça é o favor imerecido a nós 

pecadores. É o poder de Deus vindo em nossa situação para fazer por nós o que não podemos fazer por nós 

mesmos. 

 

Primeiro João 

Autor: John 

Data: Provavelmente entre 85-95 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Deus é luz. 

Deus é amor. 
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Deus ama você. 

Introdução 

As letras que chamamos de 1, 2 e 3 João foram escritos pelo mesmo apóstolo João, que escreveu o Evangelho de 

João eo livro do Apocalipse. Este homem era um discípulo de Jesus Cristo, ele conheceu pessoalmente e foi um 

dos três discípulos com quem Jesus passou uma grande parte do tempo. 

Dois de 1 temas de João são amor e luz. No capítulo 1, lemos que Deus é luz, e que não há trevas Nele. Isso é 

importante, pois permite que os crentes a ter uma verdadeira comunhão com Deus e com os outros crentes.Basta 

pensar sobre isso: Viver na luz significa que podemos ter profundas amizades genuínas, comunicação honesta e 

bons momentos com os outros. Quando vivemos na luz de Deus, nada é escondido, nós não temos que tentar 

encobrir nada. Podemos ser verdadeiro diante de Deus e diante dos outros. 

Lemos também do amor de Deus várias vezes em 1 João. Vemos que Deus nos amou muito antes de nós já o 

amava e que Ele nos ama como Seus filhos e filhas (ver 1 João 3:1 ). Lemos sobre o Seu amor e sacrifício em 

enviar seu Filho, Jesus, para morrer por nós, e sobre o total, o poder de limpeza absoluta do sangue de Jesus. 

Rezo para que um John irá lembrá-lo de quanto Deus ama você e que ao ler esta carta reforça seu amor pelos 

outros e encoraja a expressar esse amor cada chance que tiver. 

Vida Ponto 

O que acontece quando ligamos a luz em um bagunçado, quarto sujo? Vemos erros correndo para longe da luz, e 

vemos a desordem e sujeira! 

Primeira João 1:5 diz que Deus é luz. Quando Ele se envolve em nossas vidas, Ele nos mostra coisas que podem 

preferir não olhar; coisas que temos escondidos, até mesmo de nós mesmos. Estamos freqüentemente enganado, 

especialmente sobre nós mesmos. Nós não queremos lidar com as nossas faltas, nem nos deleitamos em tê-los 

exposto. Podemos sentir condenado a respeito deles, mas pelo menos sentimos que eles estão escondidos. 

Qualquer coisa oculta tem poder sobre nós, porque temos medo que possa ser descoberto. A coisa melhor e mais 

libertadora que podemos fazer é enfrentar o que Deus quer para expor e superar o medo de ele (veja 1 João 

3:20 ; 1 Coríntios 4:05 ). 

Deixe a luz de Deus brilhe em seus motivos ocultos e locais escuros. Ele sabe sobre eles de qualquer maneira e 

quer levá-lo para um lugar de liberdade. 

Vida Ponto 

Observe em 1 João 1:9 que nos é dito se nós confessarmos os nossos pecados a Deus, Ele vai "continuamente" 

nos purificar. Eu acredito que este é o paralelo espiritual à maneira como nosso sangue físico purifica 

continuamente nosso corpo. 

O nosso sangue trabalha para nós o tempo todo para nos manter limpo de todo o veneno, eo sangue de Jesus 

trabalha o tempo todo, continuamente nos purificar do pecado em todas as suas formas e manifestações (ver 1 

João 1:7 ). Há poder no sangue derramado de Jesus Cristo! Você e eu estamos constantemente limpos, e não 

apenas de vez em quando, mas com freqüência e de forma contínua. 

A Bíblia afirma que só há uma exigência de nossa parte: temos de admitir livremente que pecamos e 

confessarmos os nossos pecados. 

Seja rápido para se arrepender. Não tente esconder nada de Deus. Ele nunca vai rejeitá-lo. Ele sabe tudo de 

qualquer maneira, mas o arrependimento libera o poder do Seu sangue em seu nome e faz com que seja eficaz em 

sua vida. Confesse seus pecados e permitir que o sangue de Jesus para purificá-lo em uma base regular. 

Vida Ponto 

Primeira João 2:15 nos exorta a não amar as coisas que estão no mundo. Em vez disso, devemos amar as pessoas 

e usar as coisas para abençoá-los. Isso é difícil para nós se amamos demais as coisas! Você e eu devemos nos 

esforçar para manter pertences no seu devido lugar em nossas vidas. Não devemos colocar posses antes das 

pessoas. Devemos sempre colocar as pessoas em primeiro lugar! 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

O amor é um tema central da 1 John. Há coisas, como um crente, no entanto, que você não é amar. O que 

significa não amar o mundo nem as coisas no mundo (ver 1 João 2:15 )? Isso não significa que você não deve 

apreciar a beleza natural da criação, mas perseguir o que o mundo oferece, coisas que distraí-lo de Deus e Seus 

propósitos para as suas atividades são de vida enraizados na luxúria e orgulho. Peça a Deus para aprofundar o seu 

amor por Ele e as coisas do Seu reino. 

"In", mas não "Of" 

Jesus nos disse para estar no mundo, mas não do mundo. Podemos apreciar o mundo e as coisas que ele oferece, 

mas temos de manter o equilíbrio e não fique muito apegado a eles (ver 1 João 2:15 ). Devemos viver no mundo 

como estrangeiros e peregrinos, e lembre-se que estamos só de passagem, o mundo não é nossa casa. Deus é a 

nossa casa e nós estamos em nossa maneira de viver na Sua presença manifesta por toda a eternidade. 

Uma das maneiras que nós podemos determinar se as coisas significam mais para nós do que deveriam é prestar 

atenção como nos comportamos quando um dos nossos bens é perdido ou danificado. Pode decepcionar-nos, mas 

não deve devastar nós. Como você agiria se seu cônjuge ou filho quebrou sua posse favorito? Recentemente, 

minha filha e eu estávamos pensando em anos passados, e ela disse: "Mãe, uma das coisas que você fez, que 

realmente significou muito para mim era o que você disse quando eu acidentalmente quebrou seu novo frasco de 

perfume favorito. Você disse, 'Não se preocupe com isso. Você é mais importante para mim do que o perfume. "' 

Agora, eu não sempre se comportam tão amorosamente, mas nesta ocasião eu fiz e ela se lembrava. Exorto-vos a 

nunca fazer as pessoas sentem que não são tão importantes quanto as coisas. 

Creio que Deus nos prova nestas áreas apenas para ajudar-nos a manter atitudes corretas. O apóstolo Paulo disse 

que aprendeu a estar contente se ele foi humilhado ou abundante (veja Filipenses 4:12 ). Nós podemos 

experimentar tempos de abundância e tempos de necessidade, mas se permanecer estável e imutável, não importa 

o quê, então nós sabemos que as coisas não têm uma espera ímpio de nós. Deus quer que sejamos abençoados e 

para desfrutar o melhor a vida tem para oferecer, mas Ele quer que nos manter em primeiro lugar em nossas 

vidas. Um homem disse: "Eu sou muito rico, mas quando cheguei câncer invoquei a Deus, não o primeiro banco 

de os EUA" 

Quando tudo o resto se foi, e será, um dia, haverá Deus. Devemos manter-Lo em primeiro lugar em nossas 

vidas. Nós viemos ao mundo com nada e vamos sair da mesma maneira. Você não pode pegar o dinheiro e as 

coisas com você quando você vai, por isso não adorá-los enquanto você estiver aqui. 

Vida Ponto 

Às vezes a gente dar mais atenção ao que as pessoas nos dizem que o que Deus diz para nós. Se orarmos 

diligentemente e ouvir de Deus, mas, em seguida, começar a fazer todos os outros o que eles pensam, estamos 

honrando a opinião das pessoas acima da Palavra de Deus. Esta atitude nos impede de desenvolver um 

relacionamento onde nós sempre ouvir de Deus. 

Primeira João 2:27 confirma que podemos confiar em Deus para nos instruir sem a necessidade de constante 

reafirmação de outras pessoas. Mas é este versículo dizendo que não precisamos de ninguém para nos ensinar a 

Palavra? Não, porque Deus designou algumas pessoas para ensinar no corpo de Cristo. Mas 1 João 2:27 diz que, 

se estamos em Cristo, temos uma unção que habita no interior de nós para orientar e direcionar nossas 

vidas.Podemos, ocasionalmente, perguntar a alguém por sua sabedoria, mas não constantemente a necessidade de 

ir para outras pessoas e perguntar-lhes sobre as decisões que precisamos fazer para nossas próprias vidas. 

Fale a Palavra 

Pai, eu te agradeço pela incrível qualidade do amor que você tem dado e mostrou-me, que eu deveria ser 

nomeado e chamado e contou como seu filho. 

Adaptado de 1 João 3:1 

Vida Ponto 

Eu gosto de ensinar 1 João 3:9 da seguinte maneira: Eu costumava ser um pecador em tempo integral, e de vez 

em quando eu "acidentalmente" fez a coisa certa. Mas agora que eu passei muitos anos no desenvolvimento de 

uma relação pessoal com Deus e Sua Palavra, eu me concentro em ser uma criança obediente em tempo integral 
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de Deus. Eu ainda cometem erros, mas não quase como muitos como eu fiz uma vez. Eu não estou onde eu 

preciso estar, mas graças a Deus, eu não sou, onde eu costumava ser. Há momentos em que eu acidentalmente 

cometem erros, mas não é o desejo do meu coração para fazer o mal. Eu não deliberadamente ou 

conscientemente cometer pecado. Eu não habitualmente pecado. Então, eu não permitir que essas ocasiões para 

me fazer sentir inseguro. Eu não faço tudo certo, mas eu sei que a atitude do meu coração está certo.Encorajo-vos 

a olhar para os pecados e erros que você faz e com a atitude de seu coração da mesma maneira. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

De acordo com 1 João 3:10 , a justiça e amar os outros crentes são dois indicadores de pertença a Deus. Existe 

um companheiro cristão em sua vida que você tem um tempo difícil ficar junto com? Peça a Deus para lhe 

mostrar maneiras práticas para mostrar o seu amor a essa pessoa, e como você faz essas coisas, pedir a Deus para 

mudar seu coração. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Primeiro João 3:16-18 nos ensina algumas coisas sobre o amor. Como você define o amor? Claramente, um 

aspecto do amor está ajudando atender as necessidades dos outros. É importante dizer às pessoas que Deus os 

ama e que você os ama, mas também é necessário demonstrar que o amor através da ação e boas obras, 

especialmente para com outros crentes. 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que eu não amaria apenas na teoria ou na língua, mas por obras e em verdade, na prática e 

sinceridade. 

Adaptado de 1 João 3:18 

Auto-confiança, não de condenação 

Primeira João 3:20, 21 fala-nos sobre a condenação em nossos corações. Um coração condenado rouba 

confiança. Quem quiser ser um cristão vitorioso tem de aprender a lidar com a condenação. Quando ele pecados, 

ele precisa saber como removê-la e rapidamente continuar porque ninguém é perfeito. Ele pode ter um coração 

perfeito, um coração que realmente ama e procura agradar a Deus, mas ele ainda não vai ser perfeito em todos os 

pensamentos, palavras e atos. 

Eu sei como condená-la é ensinar aos outros sobre o que é certo e depois estragar naquela mesma área. Quando 

fazemos coisas assim, sentimos uma dose dupla de condenação porque o diabo nos diz: "Você de todas as 

pessoas deveriam saber melhor." Se ouvirmos com ele, ele vai fazer-nos sentir que não somos dignos do amor de 

Deus. 

Temos de ser capazes de sacudir os sentimentos de condenação. Se não podemos, nós não teremos nenhuma 

confiança diante de Deus. Sem confiança, a nossa fé não vai funcionar. Ora, sem fé, não podemos agradar a Deus 

e receber dEle as coisas que precisamos, a fim de fazer o que Ele nos chamou para fazer. 

É por isso que Provérbios 4:23 nos ensina a guardar os nossos corações com toda a diligência e nos lembra que 

as questões da vida fluir de nossos corações. 

Deus nos convence de nossos erros, Ele não nos condena. Conviction nos ajuda a arrepender-se e ser retirado dos 

nossos problemas; condenação só nos empurra para baixo e nos faz sentir mal sobre nós mesmos. 

Romanos 8:33, 34 diz-nos que Deus nos justifica, Ele não traz acusações contra nós. Jesus não nos condena. Ele 

morreu por nós. Ele se senta à direita do Pai, na verdade, suplicando em interceder por nós (veja Romanos 

8:34 ). Eu aprendi com esta escritura que, quando eu me sinto condenado, ou eu faço isso para mim mesmo ou o 

diabo faz isso para mim. Sempre submeter a convicção de Deus, mas resistir a condenação de Satanás. 

Fale a Palavra 

Eu oro, Senhor, que Tu me ajudasse a amar os outros, porque o amor é de você. 

Adaptado de 1 João 4:7 

Vida Ponto 
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O mundo olha para algo real, algo tangível. As pessoas olham para o amor, e Deus é amor (veja 1 João 

4:8 ). Porque sabemos que Deus, nós podemos oferecer a resposta para os corações de busca em torno de nós e as 

necessidades das pessoas que encontramos na vida, o Deus do amor falado em 1 João 4:8 é essa resposta. 

Aproveitando o Amor de Deus 

A Bíblia diz muitas vezes que Deus nos ama. Mas quantos dos filhos de Deus ainda não têm revelação a respeito 

do amor de Deus? A verdade é que muito poucos do povo de Deus realmente sabe o quanto Ele os ama. Se o 

fizessem, eles iriam agir de forma diferente. 

Muitos anos atrás, eu comecei a estudar como as pessoas podem aprender a receber o amor de Deus, e eu percebi 

que eu estava precisando desesperadamente de eu mesmo. O Senhor levou-me em meu estudo para 1 João 4:16 e 

enfatizou a importância de estar consciente do Seu amor. Isso significa que o amor de Deus deve ser algo que 

estamos ativamente ciente. Mas como encontrar essa consciência? 

Estudei o assunto por um longo tempo, e eu me tornei consciente do amor de Deus por mim através do 

pensamento sobre o Seu amor e por confessá-lo em voz alta. Aprendi escrituras sobre o amor de Deus, e eu 

meditava sobre eles e confessou-los para fora da minha boca. Eu fiz isso uma e outra por meses, e todo o tempo a 

revelação de Seu amor incondicional por mim estava se tornando cada vez mais uma realidade para mim. 

Agora, o Seu amor é tão real para mim que, mesmo em tempos difíceis, estou confortado pelo "conhecimento 

consciente" de que Ele me ama e que eu já não têm de viver com medo. Isso pode acontecer com você também. 

Convido você a conhecer e crer Seu amor por você. Medite sobre e falar sobre o amor de Deus que Ele expressa 

a você no seu amor letras das Escrituras. Por que não começar com 1 João 4:16 ! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Senhor, que não há temor no amor, mas o amor que transforma adultas, completas e perfeitas temer 

fora de portas. 

Adaptado de 1 João 4:18 

Orar segundo a vontade de Deus 

Primeira de João 5:14, 15 nos ensina sobre a oração ea vontade de Deus. A Palavra enuncia claramente muitas 

coisas que são da vontade de Deus para nossas vidas. Sabemos que podemos certamente pedir essas coisas com 

ousadia sem estar preocupado se eles são ou não dentro da vontade de Deus. 

No entanto, quando se trata de situações do cotidiano em que estão inseguros sobre a perfeita vontade de Deus, 

devemos orar para que a Sua vontade seja feita e não a nossa. 

Muitas vezes eu peço a Deus por algo em oração, mas se eu não tenho um versículo bíblico específico para fazer 

backup de meu pedido, eu digo ao Senhor: "Isto é o que eu acho que eu quero, pelo menos, parece-me que seria 

ser bom desta maneira, mas se eu estiver errado no que eu estou pedindo, Senhor, por favor, não dê para mim. 

Sua vontade é o que eu quero, não meu. " 

Quando aprender a orar a vontade de Deus, é importante para nós considerarmos o tempo de Deus. Podemos orar 

por algo que é a vontade de Deus, mas até a Sua hora certa em nossas vidas, não veremos a manifestação física 

da nossa resposta. 

Lembre-se: "A fé é o firme fundamento das coisas que se esperam, ea prova das coisas que se não vêem" 

( Hebreus 11:1 , NVI). Se você tem a Palavra de Deus para fazer backup de seus pedidos, ficar na fé até ver os 

resultados. Mas lembre-se que a verdadeira fé nos leva a entrar no repouso de Deus, por isso espera nele deve ser 

uma experiência agradável, não um de frustração. 

Fale a Palavra 

Deus, eu tenho certeza de que se eu pedir nada em Seu nome, de acordo com sua vontade e de acordo com o seu 

plano que você ouvir e você me ouvir. 

Adaptado de 1 João 5:14 

Vida Ponto 

Quando você orar, crer em Deus te ouve! Esta é uma promessa de 1 João 5:14 , 15 . 
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Colocar a palavra para Trabalhar 

O que vem à mente quando você pensa em um ídolo? Muitas vezes, as pessoas pensam de estátuas ou figuras que 

representam os deuses que adoram outras culturas. No entanto, um ídolo é qualquer coisa que você colocar mais 

importância ou amar mais do que Deus. Pode ser a sua carreira, dinheiro, esportes, ou um relacionamento. Você 

tem ídolos na sua vida? Tire um tempo para avaliar suas atividades e prioridades, certifique-se de que Deus é o 

seu amor mais profundo e maior prioridade. 

 

Segundo João 

Autor: John 

Data: Provavelmente entre 85-95 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Lembre-se sempre de que Jesus é o Filho de Deus na carne. 

Não acolher ou receber falsos mestres. 

Seja um estudante diligente da Palavra de Deus, de modo que você vai saber a verdade. 

Introdução 

Segundo João é dirigida aos "eleitos (escolhidos) lady (Cyria) e seus filhos." Embora nós não sabemos se esta 

"senhora" era um indivíduo ou um grupo de crentes que compõem coletivamente uma igreja, sabemos que João 

amava essa pessoa ou essas pessoas caro. 

Motivo pelo qual João escrevendo esta carta era que seus leitores estavam lidando com falsos mestres que 

viajavam de um lugar para outro espalhando erro e se recusaram a admitir que Jesus Cristo já veio à terra em 

forma corpórea, na carne, e era ao mesmo tempo plenamente humano e divino . Os destinatários desta carta 

precisava de força e encorajamento a perseverar na fé e saber como se relacionar com os falsos mestres. John 

disse-lhes claramente não receber tais ministros (veja 2 João 10 ) e que qualquer pessoa que fez boas-vindas ou 

recebê-los estaria participando na propagação do falso ensino. 

A única maneira de combater o falso ensino é conhecer a verdade da Palavra de Deus. Quanto isso, João 

escreveu que "a Verdade ... vidas e permanece acesa em nossos corações e estará conosco para sempre" ( 2 João 

2). 

Enquanto você lê 2 John, espero que você vai se lembrar como a verdade é valioso. Proteja a verdade que você já 

tem, e se comprometem a ser uma pessoa que é "progressivamente aprender a reconhecer e conhecer e 

compreender a verdade" ( 2 Jo 1 ). 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Alguma vez você já ouviu o ditado, "se você falar por falar, você tem que andar a pé?" Como cristão, não é o 

suficiente para saber a verdade da Palavra de Deus, temos que vivê-la. A Palavra de Deus é cheio de formas de 

aplicar de forma prática e andam na verdade que nós sabemos. De que maneira você pode aplicar a verdade de 

que você sabe a sua vida cotidiana agora? Deixe-me encorajá-lo a estudar a Palavra diligentemente, e pedir a 

Deus para manter mostrando como andar na verdade cada vez mais. 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que eu sempre andam na verdade, assim como você me mandou. 

Adaptado de 2 João 4 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu iria viver e andar de acordo com e guiado por seus mandamentos e que vou continuar a 

caminhar em amor. 

Adaptado de 2 João 6 

O amor conduz à obediência 
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Jesus disse que, quando amamos, vamos obedecê-lo (ver João 14:15 ), e que o apóstolo João escreve que o amor 

a Deus consiste em nossa obediência a Ele (ver 2 João 6 ). Eu gosto de dizer que o nível de nossa obediência a 

Jesus determina o nível do nosso amor por ele. Eu acredito que nosso amor por Ele e obediência a Ele pode 

crescer e que eles fazem. Tudo em nosso relacionamento com Deus depois da salvação inicial é um 

processo. Não fique desapontado com você mesmo se você ainda está no processo. Jesus não vai ficar com raiva 

quando Ele vier para você, se você não ter chegado à marca de perfeição, mas Ele espera encontrar todos nós 

pressionando. 

O mandamento devemos nos esforçar para obedecer durante toda a nossa vida é andar em amor. Nossas vidas e 

comportamento vai mudar drasticamente, se todos os nossos pensamentos, palavras e ações são guiadas pelo 

amor. Eles estão a ser guiados por nosso amor a Deus, a nós mesmos, e outros. A Palavra de Deus nos ensina a 

amar a todos, inclusive a nós mesmos. Eu gosto de dizer, "Não seja no amor com você, mas amar a si mesmo de 

uma forma equilibrada. " Se você se recusa a amar a si mesmo, então você não está recebendo o presente que 

Deus quer lhe dar. Não podemos merecer o amor de Deus. Ele vem para nos incondicionalmente. Deus nos ama 

primeiro, e Ele derrama o Seu amor em nós, para que possamos amá-Lo, nós mesmos, e outros. Ele não espera de 

nós para dar alguma coisa que você não tem. 

Às vezes, fazemos ser um cristão muito difícil e complicado. Achamos que devemos seguir centenas de regras e 

fazer multidões de coisas, mas Jesus disse que se nós simplesmente andai em amor, que é o suficiente (ver João 

15:12 ). A razão para isso é que se nos concentrarmos no amor, todas as outras coisas que Ele nos pede para fazer 

a vontade de também ter feito. O amor nos motiva a obedecer, orar, ser bondoso e misericordioso, dar, perdoar, 

arrepender-se e praticar outros aspectos de nossa fé cristã. 

Deixe-me encorajá-lo a estudar o amor. Leia tudo o que puder sobre o amor. Pense nisso, falar sobre isso, e 

praticá-la. Deus é amor e que o amor é o tema da nossa vida, Ele é o tema também. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Neste dia de e-mail, mensagens de texto, e telefones celulares, tendo tempo para visitas pessoais nem sempre é 

uma prioridade. Quando foi a última vez que teve uma visita cara-a-cara com um amigo cristão? Embora existam 

muitas formas de comunicar, não há substituto para a tomada de tempo para a comunhão e para compartilhar um 

com o outro sobre o que Deus está lhe ensinando e encorajar e orar uns com os outros. Quer compartilhar uma 

refeição, ir para uma caminhada, ou de reuniões para uma xícara de café, como você pode fazer a hora de 

experimentar a alegria de estar juntos com os outros cristãos? 

 

Terceiro João 

Autor: John 

Data: Provavelmente entre 85-95 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Faça o que puder para enviar missionários e ministros viajantes a caminho de uma forma que é digno de serviço 

de Deus. 

Apoiar a difusão do Evangelho de toda maneira que puder. 

Imitar o bem, não o mal. 

Introdução 

Terceiro John é uma breve carta dirigida a um homem chamado Caio, que era mais provável que um pastor ou 

líder na igreja primitiva. Quando John tem que avisar os destinatários de sua segunda carta não se associar com 

falsos mestres, esta carta oferece Caio com instruções sobre como tratar ministros viajantes e missionários que 

ensinam a verdade. Especificamente, ele escreve: "Você vai fazer bem para transmiti-los em sua jornada [e você 

vai agradar a fazê-lo] de uma maneira digna do serviço de Deus" ( 3 João 6 ). 

Ele continua a dizer que é preciso "apoiar essas pessoas [para acolher e oferecer para eles], a fim de que 

possamos ser colegas de trabalho na Verdade (todo o Evangelho) e cooperar com seus professores" ( 3 Jo 8 ). 
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Nesta carta, João também exorta-nos a não imitar o mal, mas para imitar bom. Aqueles que fazem o bem, ele 

escreve, são de Deus, mas os que fazem o mal não tem nenhuma experiência com Ele e não O conhecem de 

alguma forma (ver 3 João 11 ). 

Enquanto você lê 3 João, eu oro por você como John fez para Caio: "que você pode prosperar em todos os 

sentidos e [que o seu corpo pode manter-se bem, mesmo que [eu sei] a tua alma" ( v. 2 ). Deixe estes versos 

inspirá-lo a participar nos trabalhos do ministério e da partilha do Evangelho em todos os sentidos que você 

pode. Faça a sua parte para apoiar a difusão do amor e da verdade de Deus, assim como John pediu a seus 

leitores a fazer. 

Fale a Palavra 

Pai, eu oro para que Tu me prosperar em todos os sentidos e que o meu corpo vai manter-se bem, mesmo quando 

minha alma prospera e mantém bem. 

Adaptado de 3 João 2 

Prosperidade com Propósito 

Um dos desejos mais fervorosos de Deus para nós é que prosperar em nossas almas. Isto significa que Ele quer 

que a gente amadurecer espiritualmente, para ser plenamente desenvolvidos na mente, vontade e emoções. Ele 

quer que nós pensemos com a mente de Cristo e de acordo com a Sua Palavra. Quando somos capazes de fazer 

isso, nós podemos separar nossas emoções a partir de decisões que precisamos fazer e usar a nossa vontade de 

alinhar nossas vidas com a Sua vontade para nós. 

Na medida em que fizermos isso, Ele também nos quer prosperar e ser saudável em todas as áreas da vida (ver 3 

João 2 ). Houve uma grande discussão sobre se Deus quer que Seus filhos prosperar. Alguns acreditam que a 

pobreza é uma virtude, enquanto outros acreditam que todos os cristãos devem ser ricos. Eu não acredito que 

qualquer um desses extremos. Eu acredito que devemos nos concentrar em maturidade espiritual e manter Deus 

em primeiro lugar em nossas vidas e Ele terá prazer em dar-nos tudo o que precisamos para viver feliz, generoso, 

abençoado, e vidas prósperas. Deus está mais preocupado com a forma como nos comportamos do que aquilo 

que nós próprios. 

Matthew disse-nos para buscar o reino de Deus em primeiro lugar ea sua justiça (Seus modos de ser e fazer) e 

todas estas coisas seriam adicionados para nós (ver Mateus 6:33 ). Deus quer que tenhamos coisas enquanto as 

coisas não têm de nós. Sim, Deus quer que sejamos muito abençoado e Ele quer que sejamos uma bênção para 

outras pessoas. Devemos ter "prosperidade com um propósito." 

Deus disse a Abraão que Ele abençoe e fazer-lhe uma bênção levando-o a dispensar o bem aos outros 

(ver Gênesis 0:02 ). Como alguém pode ser uma bênção se ele ou ela primeiro não foi abençoado? Nós não 

podemos dar algo que não temos. A Bíblia diz que Abraão era extremamente rico (ver Gênesis 13:02 ), por isso é 

óbvio para mim que Deus não tem nenhum problema com a prosperidade dos seus servos em todos os sentidos, 

inclusive materialmente, contanto que eles podem lidar com isso adequadamente. 

A questão muitas vezes superfícies que "se Deus quer que tenhamos a prosperidade, é uma pessoa pobre de 

Deus?" Claro que uma pessoa pobre pode ser piedoso, mas não temos para adorar a pobreza. As pessoas doentes 

pode ser piedoso, mas isso não impedi-los de buscar a cura. Amar a Deus com todo o seu coração, não importa o 

que sua estação é na vida, mas buscar o seu melhor e usá-lo para seus propósitos. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Como você pode dar alegria aos outros como você anda em verdade? Andando na verdade significa viver a 

verdade que você lê na Palavra de Deus. Outros vão tomar nota de sua fidelidade e vai incentivá-los. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, Deus, para viver a minha vida em sua verdade. 

Adaptado de 3 João 4 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Há muitas pessoas em todo o mundo que trabalham incansavelmente em prol do Evangelho. É importante 

estender hospitalidade para essas pessoas que você tem oportunidade. Mesmo se você não pode hospedar uma 
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pessoa em sua casa, o que você pode fazer para apoiar esses ministérios? Ao fazer isso, você compartilha em seu 

trabalho para o reino de Deus. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Para imitar alguma coisa é usar ou segui-lo como modelo. De quem exibe a bondade que você pode imitar a 

vida? Não imitar aqueles que fazem o mal, que fofoca, e que procuram exercer o controle sobre os outros. Como 

você faz bem, você vai demonstrar que você pertence a Deus. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu não vou imitar o mal, mas que eu vou sempre fazer o bem, porque eu sei que Tu. 

Adaptado de 3 João 11 

 

Judas 

Autor: Jude 

Data: 65-80 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Refutar erro e pela fé. 

Construir-se por passar o tempo na Palavra de Deus e pela oração no Espírito Santo. 

Confie em Deus para mantê-lo de deslizar e para prendê-lo firmemente no lugar em sua fé como você faz sua 

parte para andar na verdade. 

Introdução 

O livro de Judas adverte os crentes contra os falsos ensinos e fornece uma lista útil de características dos falsos 

mestres e ensino errôneo. Os falsos mestres são ímpios; eles querem usar a graça de Deus como uma 

oportunidade para a desobediência, e negam Jesus Cristo como Senhor e Mestre (ver Judas 4 ). Eles rejeitam a 

autoridade (ver Judas 8 ) e olhar para baixo sobre o que eles não entendem (ver Judas 10 ). Eles são como 

"nuvens sem água" e como "árvores sem frutos" ( Judas 12 ). Além disso, eles reclamam e reclamam, permitir 

que suas emoções e paixões para controlá-los, gabar-se, e as pessoas mais planas de formas de manipulação para 

que possam obter o que querem e divisão causa. 

Mas Jude sabe que os falsos mestres não terá sucesso e ele exorta os crentes a "batalhar pela fé" ( Jd 3 ), para 

lutar por aquilo que eles sabem que é verdade. Para isso, Jude os instrui a "... edificando-vos [fundada] sobre a 

vossa santíssima fé [progredir, subir como um edifício mais alto], orando no Espírito Santo" e "Guarda e guardai-

vos em o amor de Deus, esperar e esperar pacientemente para a misericórdia de nosso Senhor Jesus Cristo (o 

Messias), que irá levá-lo] para a vida eterna "( Judas 20, 21 ). Temos que fazer a nossa parte, e depois confiar em 

Deus para nos guardar de tropeçar ou escorregar, como Ele nos permite continuar a andar na verdade. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu sempre vou lutar pela minha fé e minhas crenças cristãs, não importa o quê. 

Adaptado de Judas 3 

Deixe Deus Decida 

O que Balaão, Coré, e Caim (veja Judas 11 ) isso precisamos tomar cuidado com? Todos eles tentaram obter algo 

que Deus não estava dando. Caim ficou com inveja de Abel, que teve a aprovação de Deus, para que ele o 

matou. Ele queria o que Abel tinha, mas não estava disposto a fazer o que Abel fez para obtê-lo. Abel deu uma 

oferta aceitável e Caim não. Quando nós não queremos dar a Deus o que Ele pede, não se pode ressentir-se 

outros que fazem e são abençoados por causa disso. 

Balaão desobedeceu a Deus em favor de uma promoção prometida por um rei terreno. Ele escolheu uma posição 

de honra terrena sobre fazer a vontade de Deus e tornou-se tão enganados que Deus falou com ele através de seu 

jumento, a fim de chamar a atenção dele. 
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Coré ressentia Moisés porque ele queria que sua posição e poder. O mundo está cheio de pessoas semelhantes 

que querem posição e poder, além de comprometer a sua integridade para obtê-lo. Eles fazem coisas que a guerra 

contra a sua consciência e, mesmo que conseguir as coisas que eles achavam que eles queriam, eles nunca estão 

felizes com eles. Rebelião de Coré acabou custando-lhe a vida. 

Todos esses homens pecaram contra Deus, a fim de tentar obter algo que Deus não estava pronto para dar a 

eles. Podemos pedir a Deus por qualquer coisa, mas temos de confiar nele para dar-nos se é Sua vontade e no Seu 

tempo. Deus tem um plano individual para cada um de nós e é errado olhar para a vida de outras pessoas e 

cobiçam o que eles têm. Se estamos felizes por suas bênçãos e confiar em Deus para nós, Ele vai cuidar de nós. 

Temos que aprender a esperar em Deus e não tomar o assunto em nossas próprias mãos. Há um caminho que ao 

homem parece direito, mas o fim dele é a morte (ver Provérbios 16:25 ). Deleita-te também no Senhor, e ele vos 

dará os desejos do teu coração; Entrega o teu caminho ao Senhor e Ele vai fazê-la (veja Salmo 37:4, 5 ). 

Desfrute de onde você está agora no caminho para onde você está indo e não tente chegar à frente de Deus. Ele 

tem um grande plano para você, e mesmo que você pode ter que esperar, você será abençoado no final. 

Vida Ponto 

Judas 20 nos instrui a orar "no Espírito Santo." É o Espírito Santo de Deus dentro de nós que nos motiva e nos 

leva a orar. Temos de aprender a ceder à liderança do Espírito assim que senti-lo, não mais tarde, quando o 

momento passou. Isso faz parte de aprender a orar sem cessar, orar todos os tipos de orações em todos os 

momentos, onde quer que estejamos, e tudo o que pode estar fazendo (veja Efésios 6:18 ). 

Convido você a orar no Espírito Santo, e como você faz, você vai experimentar a alegria que vem de orar de 

acordo com a vontade de Deus. 

Fale a Palavra 

Ajuda-me, ó Deus, para ficar edificados em minha fé, orar, muitas vezes, no Espírito Santo, e para me manter em 

Seu amor. 

Adaptado de Jude 20, 21 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Tu és capaz de me impedir de tropeçar ou cair, e apresentar-me íntegro e irrepreensível 

diante de sua presença. 

Adaptado de Judas 24 

 

Apocalipse 

Autor: John 

Data: 70-95 dC 

Vida Cotidiana Princípios: 

Lembre-se que Jesus te ama e que você está sempre vitoriosa nEle. 

Em Apocalipse, o foco sobre o que você entende. Ore por uma maior compreensão, mas não tropeçar passagens 

problemáticas. 

Lembre-se que, no final, Jesus ganha. 

Introdução 

Há muitas perspectivas e interpretações do livro de Apocalipse diferentes, e pode ser difícil de entender. Nesta 

Bíblia, eu escolhi para lidar com os aspectos práticos deste livro, e eu simplesmente quero salientar que o 

Apocalipse nos lembra que temos um inimigo, Satanás, que há uma guerra espiritual sendo travada entre as 

forças de Deus e as forças do inimigo, e, melhor de tudo, Jesus ganha. À medida que a luta se desenvolve, haverá 

dias de engano eo anti-Cristo surgirá. Mas, através do Espírito Santo, podemos viver com discernimento durante 

estes tempos e estamos ansiosos para a Segunda Vinda de Cristo. Se você é um crente em Jesus Cristo, você e 

com todos ao longo da história que já creram nele como Senhor e Salvador-são sobre a equipe vencedora e pode 

antecipar uma eternidade com Ele.. 
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Lembre-se que o livro de Apocalipse é uma revelação, uma revelação, uma imagem mais clara do que 

anteriormente tinha-de Jesus Cristo. Ela nos ensina sobre quem ele é eo que é importante para ele. Ele revela Seu 

poder sobre o inimigo e seu grande amor por sua noiva, a igreja. 

Apocalipse é o único livro da Bíblia que promete especificamente que aqueles que o lerem serão abençoados 

(ver Apocalipse 01:03 ). Enquanto você lê, não pego nas partes que você não entende, mas se concentram em 

suas verdades inegáveis: Jesus é o Filho de Deus, Ele é digno de toda a glória, honra e louvor, Ele te ama, um dia 

ele vai retornar à terra, e todo o que crê nele viverá para sempre com Ele em um lugar onde não há mais doença 

ou tristeza. Ser encorajada; estão fortes na sua fé, não importa o que vem à sua maneira, e desfrutar o amor de 

Deus por você todos os dias e estamos ansiosos para o dia em que você vai viver com Deus na eternidade. 

Vida Ponto 

Apocalipse 1:5 afirma o quanto Jesus Cristo nos ama, derramando o seu próprio sangue para que pudéssemos ser 

livres do pecado. A passagem comunica essa mensagem forte: Você vale alguma coisa, porque Jesus te ama e 

derramou o Seu sangue por você. 

Não permita que seu senso de valor a ser baseadas nas opiniões e ações dos outros. Não tente encontrar o seu 

valor na forma como você olhar ou o que você faz. Não tente encontrar o seu valor em como as outras pessoas te 

tratam. Em vez disso, deixe que o seu senso de valor vem através de um relacionamento com Jesus Cristo. Você 

está seguro nEle. Ele te ama! 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que Tu és fiel e verdadeira, que você me ama e tem uma vez por todas me livrou dos meus 

pecados pelo Seu próprio sangue. 

Adaptado de Apocalipse 1:5 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Como você se sentiu quando você começou o seu relacionamento com Deus através de Jesus Cristo? Você 

provavelmente já experimentou uma variedade de sentimentos como alegria, paz e sentiu uma nova sensação de 

liberdade e um desejo de amar e seguir a Deus de todo o teu coração. Deus foi, provavelmente, o seu primeiro 

amor (ver Apocalipse 02:04 ), mas ele pode ser fácil deixar outras coisas nas relações de vida, carreira, estudos, 

mesmo indo à igreja-ficar no caminho de apaixonadamente amar a Deus. Passe algum tempo em oração 

convidativo Deus para lhe mostrar algo ou alguém em sua vida que se tornou mais importante para você do que 

Ele é.Peça perdão e pedir a Ele para ajudá-lo a torná-lo o seu primeiro amor mais uma vez. 

Fale a Palavra 

Jesus, eu oro para que eu nunca vou deixar ou abandonar você, meu primeiro amor. 

Adaptado de Apocalipse 02:04 

Step Out e descubra 

Todos nós precisamos de ouvir de Deus a cada dia sobre vários assuntos diferentes, mas há momentos críticos 

em nossas vidas em que nós, especialmente, precisam saber que estamos ouvindo claramente Dele. Deus quer 

falar com a gente, mas temos que ter cuidado para que não desenvolver uma mentalidade fechada sobre como Ele 

quer falar conosco. 

Às vezes Deus fala, abrindo ou fechando uma porta para algo que queremos fazer, como Apocalipse 

03:07 sugere. Meu marido, Dave, e eu sei por experiência própria que Deus pode abrir portas de oportunidade 

que ninguém pode fechar, e ele também pode fechar portas que nós simplesmente não consigam abrir. Eu oro 

para que Deus abra apenas as portas através das quais ele quer que eu passar. Talvez eu sinceramente acho que 

alguma coisa é certa a fazer, quando se pode estar errado e, portanto, eu dependo de Deus para fechar as portas 

que eu estou tentando percorrer se eu estou na verdade cometendo um erro: "O coração do homem planeja o seu 

caminho, mas o Senhor lhe dirige os passos e os torna tenho certeza "( Provérbios 16:09 ). 

Às vezes, a única maneira de descobrir a vontade de Deus é praticar o que eu chamo de "pisar fora e 

descobrir." Se eu orar sobre uma situação e não se sentir seguro sobre o que eu deveria fazer, eu dou um passo de 

fé.Deus me mostrou que confiar nele é como estar diante da porta automática de um supermercado. Nós podemos 
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ficar de pé e olhar para a porta durante todo o dia, mas não abrirá até que dar um passo adiante e acionar o 

mecanismo que abre a porta. 

Há momentos na vida em que temos de dar um passo adiante, a fim de encontrar uma saída, um ou outro, o que 

devemos fazer. Algumas portas nunca vai abrir, a menos que dê um passo em direção a eles. Em outros 

momentos, podemos dar um passo e achar que Deus não vai abrir a porta. Se nós confio nEle para orientação, ea 

porta se abre com facilidade, podemos confiar que Ele está nos levando a entrar na oportunidade diante de nós. 

Em 1 Coríntios 16:09 Paulo declara que Deus abriu uma grande porta de oportunidade para ele e seus 

companheiros. Ele também menciona que havia muitos adversários, por isso, não devemos confundir a oposição 

para uma porta fechada. 

Paulo e seus colegas de trabalho não sentar e esperar por um anjo a aparecer ou a visão de ser dado a eles, 

enquanto orando por direção. Eles tomaram passos na direção que eles sentiram foi correta. Muitas vezes Deus 

fez abrir a porta, mas houve momentos em que ele fechou a porta. Isso não desencorajá-los. Eles não tinham 

medo de "falta de Deus." Eles eram homens de fé e ação. Eles também sabiam que recuar rapidamente quando se 

tornou evidente que Deus não estava permitindo-lhes seguir o seu próprio plano. Convido você a ser do mesmo 

jeito. Tomar as medidas que você acredita que você precisa ter na vida e ver se Deus abre ou fecha as portas. 

Fale a Palavra 

Deus, eu oro para que eu vou manter a sua palavra e guarda sua mensagem e nunca renunciar ou negar seu nome. 

Adaptado de Apocalipse 03:08 

Serviço de todo o coração 

Deus nos quer servi-Lo de todo o coração e com entusiasmo. Ele não aprecia qualquer esforço 

indiferente. Apocalipse 3:15, 16 nos adverte contra ser morno e nos ensina que não sendo nem quente nem frio, 

não é aceitável a Deus. Na verdade, Ele prefere que ser frio para com Ele ao invés de morna. Seu desejo é que 

sejamos em brasa, no fogo, despertou, e animado com Ele, Sua Palavra, Seus princípios, e Sua vontade para 

nossas vidas. 

Por que Deus, em vez de alguém ser frio do que morno? Parece que morna é melhor do que nada. Eu acredito 

que é porque as pessoas mornas são facilmente enganados em pensar que eles estão fazendo o que deveriam estar 

fazendo, quando na verdade eles não são. Eles estão oferecendo sacrifícios, e não obediência sincera. Por 

exemplo, eles podem ir para a igreja como uma obrigação, mas na realidade eles não querem estar lá em tudo.No 

entanto, quando uma pessoa é totalmente frio em direção a Deus, pelo menos eles sabem disso e pode ser tratada 

com mais facilidade do que alguém que está enganado. 

Certa vez, ensinou uma mensagem intitulada "Get In, Get Out, ou ser atropelado." Minha teoria é que Deus está 

se movendo e nós pode obter a bordo e passar com ele ou permanecer rebelde e obstinado e ficar para trás.Tanto 

quanto eu estou preocupado, a vida não vale a pena viver em todos, se Jesus Cristo não é o centro de 

tudo. Infelizmente, muitas pessoas gastam a maior parte de suas vidas antes que eles percebem que isso é 

verdade, alguns nunca o fazem. 

Deus nunca faz nada pela metade e nós também não deveria. Seja qual for a sua tarefa pode ser, trabalhar com 

ele de todo o coração (com todo o seu coração), como algo para o Senhor (ver Colossenses 3:23 ). 

O primeiro e principal mandamento de Deus é que nós o amamos com todo o nosso coração, alma e mente. Se 

fizermos isso, ele será homenageado e vamos ser muito cumprida e abençoada. Nunca ficar no zelo e no esforço 

sincero; ser incandescente e queimar com o Espírito, servindo ao Senhor (veja Romanos 12:11 ). 

Vida Ponto 

Apocalipse 3:20 nos ensina que Jesus bate à porta de muitos corações neste momento, mas é preciso lembrar que 

a maçaneta está do nosso lado. Ele é um cavalheiro, Ele não vai forçar seu caminho em nossas vidas.Devemos 

acolhê-lo. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

Você já teve a sua casa arrombada ou conhece alguém que tem? Há uma terrível sensação de intrusão e violação 

quando algo assim ocorre. Jesus nunca entrará em um lugar em sua vida onde Ele não é bem-vinda. Deus quer 
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trazer cura e plenitude para cada área de sua vida, mas Ele vai esperar por seu convite (ver Apocalipse 

3:20 ). Peça a Deus para lhe mostrar onde você precisa dele para fazer algum trabalho em sua vida, e saber que 

Ele está ansioso para trazer restauração, cura e plenitude. 

Vida Ponto 

Apocalipse 04:05 fala dos sete Espíritos de Deus que estão diante do trono de Deus (ver também Apocalipse 

1:04 ; 03:01 ). Sabemos que há apenas um Espírito Santo, mas esta referência ao Espírito Santo de sete vezes nos 

mostra que Ele tem várias formas de se manifestar e expressar a Si mesmo entre nós, para trazer plenitude para 

nossas vidas. Assim como a Trindade é um só Deus em três Pessoas, de modo que o Espírito Santo é um Espírito 

com diferentes operações ou modos de expressão. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu declaro que Tu és digno de receber glória, e honra e domínio. 

Adaptado de Apocalipse 4:11 

Leão ou cordeiro? 

As características do leão são totalmente diferentes das do cordeiro, mas o Senhor é reconhecido como tendo 

duas qualidades em Apocalipse 5:05 , 6 . 

Alguém uma vez me deu uma imagem de um leão e um cordeiro deitados juntos, e isso me lembra que eu devo 

ser uma boa mistura, piedosa de ambas as qualidades. Eu nunca tive nenhum problema com a parte do leão, mas 

eu tinha um monte de problemas com a parte de cordeiro. Quando precisamos de comunicar com alguém, 

especialmente sobre questões de confronto, devemos primeiro orar pela graça e misericórdia de Deus para nos 

ungir como cordeiros lionhearted. Então devemos esperar até que tenhamos equilíbrio em nossa perspectiva e 

abordagem. 

Ao longo dos Evangelhos, Jesus parece agir de duas formas contrastantes. Ele confronta os cambistas no templo 

com leonina intensidade, derrubando suas mesas e demonstrando firmeza a vontade de Deus a todos aqueles que 

o observava. Ele disse-lhes: "A Escritura diz: A minha casa será chamada casa de oração, mas vós a tendes 

convertido em covil de ladrões" ( Mateus 21:13 ). No entanto, em outros lugares, vemos Jesus como um 

cordeiro, de pé falsamente acusado, sem falar uma palavra em sua própria defesa ( Mateus 27:12-14 ). 

O que devemos aprender com os seus padrões de comunicação? Ele era um leão quando Ele precisava de ser e 

ainda sempre um cordeiro Ele nunca pecou ou deixou de ser excelente em discurso. É um desafio não para se 

defender quando alguém vem contra você. É difícil ignorar insultos e evitar retaliação. 

Isaías 53:7 diz que Jesus "foi oprimido, [mas quando] Ele estava aflito, Ele era submisso e não abriu a boca; 

como um cordeiro foi levado ao matadouro, e como uma ovelha que diante de seus tosquiadores fica mudo, para 

que Ele não abriu a sua boca. " 

Às vezes eu acho que uma das coisas mais difíceis que Deus nos pede para fazer é ser semelhante a Cristo em 

nossa comunicação com os outros. Quando as pessoas são rudes e dizer-lhe fora, maltratar ou insultá-lo, é difícil 

olhar para eles com amor divino e esperar em Deus. 

Graças a Deus, Ele nos dá o poder de mudar e tornar-se como Cristo, uma pessoa saudável que sabe quando deve 

ser um leão e quando ser um cordeiro. 

Colocar a palavra para Trabalhar 

A cada dois anos, os olhos de grande parte do mundo se concentram no verão ou Jogos Olímpicos de 

Inverno. Você já assistiu a cerimônia de abertura e do desfile das Nações? Com atletas de mais de 175 nações 

desfilando sob a bandeira da bandeira de seu país, é uma visão bastante para ver! No entanto, isso não é nada em 

comparação com a multidão de toda tribo, nação, povo e língua que se reúnem diante do trono de Deus 

(cf.Apocalipse 7:9, 10 ). Deixe-me encorajá-lo a orar regularmente para as nações e os povos do mundo, e para 

aqueles que tomam a boa notícia do Evangelho a eles. 

Vida Ponto 
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Em Apocalipse 12:10 , Satanás é chamado de "o acusador de nossos irmãos". Ele tenta fazer-nos sentir culpados 

e condenados. Quando sentimos culpa insalubre e condenação, devemos lembrar que Deus não nos faz sentir 

assim. Deus quer que experimentemos Seu amor e sentir o poder do perdão. 

Culpa nos deprime e nos faz sentir como se estivéssemos sob um fardo pesado. Jesus veio para nos levantar, para 

trazer uma boa notícia para nós que os nossos pecados são perdoados e a pena para removê-los. Resista culpa e 

condenação ao abraçar a salvação ea autoridade de Cristo em sua vida. 

Fale a Palavra 

Senhor, eu declaro que seus trabalhos são poderosos e maravilhosa, e que seus caminhos são justos e 

verdadeiros. 

Adaptado de Apocalipse 15:03 

Fale a Palavra 

Deus, eu Te adoro. 

Adaptado de Apocalipse 19:10 

Fale a Palavra 

Obrigado, Jesus, que Tu és fiel, confiável, leal, incorruptível, Steady, e Verdadeiro. 

Adaptado de Apocalipse 19:11 

Vida Ponto 

Exame de Apocalipse 19:11-16 prontamente revela que Jesus está travando uma guerra nos céus (ver 

também Apocalipse 19:19-21 ), e que o Word, o nome, eo sangue estão presentes e sendo exaltado, assim como 

deveriam estar em nossas vidas diárias aqui na terra. 

Fale a Palavra 

Jesus, eu declaro que Tu és o Rei dos reis e Senhor dos senhores. 

Adaptado de Apocalipse 19:16 

Colocar a palavra para Trabalhar 

O que você imagina céus será semelhante? Uma das promessas maravilhosas sobre o céu é que vamos desfrutar 

de comunhão ininterrupta com Deus, e que não haverá mais morte, tristeza, choro ou dor (ver Apocalipse 21:3, 

4 ). O próprio Deus enxugará todas as lágrimas dos seus olhos. Se você estiver em uma época difícil da vida, 

saiba que Deus é a sua ajuda muito presente em apuros agora, e está chegando o dia em que você vai ser mais 

incomodado. Agradeça a Deus por Sua promessa, e receber a Sua força para hoje e Sua esperança para o amanhã. 

Fale a Palavra 

Obrigado, Deus, que Você faz novas todas as coisas. 

Adaptado de Apocalipse 21:05 

Vida Ponto 

Deus é o Alfa eo Ômega, o Princípio eo Fim (ver Apocalipse 21:06 ). Como este é o caso, Ele também é tudo no 

meio. Ele sabe que a sua situação e vai levá-lo e orientá-lo se você confiar nele para fazê-lo. Confie em seu Pai 

celestial para lhe dar o que você precisa, um dia de cada vez. 

O dia de presta contas está chegando 

Toda pessoa, sem exceção, deverão um dia diante de Deus e prestar contas de sua vida (veja Romanos 

14:12 ). Eu quero encorajá-lo a não "viver como se não houvesse amanhã", porque amanhã sempre vem. Jesus 

virá para nós quando menos se espera, e então será tarde demais para fazer todas as coisas que pretende fazer, 

mas nunca cheguei a. Uma das leis espirituais que vemos em toda a Palavra de Deus é que nós colhemos o que 

semeamos. Gálatas diz muito enfaticamente que não estamos a ser enganados e iludidos, pois o que o homem 

semear, isso e que só é o que ele vai colher. 
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A salvação é um dom de Deus, que é dada por Sua graça e deve ser recebida pela fé. Nós não entrar no céu por 

causa de nossas boas obras, mas Apocalipse 22:12 nos ensina que nossas obras serão julgados e premiados de 

acordo com o que temos merecido. 

Nossas obras não são sequer julgados apenas pelo que fizemos, mas pelos motivos por trás deles. As obras feitas 

por motivos impuros, serão descobertas. Se dermos dinheiro ou coisas, mas fazê-lo para serem vistos pelos 

homens ou para ser admirado e bem pensado, então devemos ter certeza de que nos satisfaz, porque essa é toda a 

recompensa que nunca vai chegar. 

Deus vê o que fazemos em segredo e seremos recompensados abertamente. Tudo o que agora é feito a portas 

fechadas, um dia, ser trazido para fora no aberto, por isso, devemos ter certeza de que nos damos conta de nada é 

realmente eternamente escondido. O dia do julgamento virá. 

Algumas pessoas podem pensar, Bem, enquanto eu vou para o céu, que é o suficiente. Se esta é a nossa única 

motivação na vida, então estamos vivendo egoisticamente. Devemos viver para Deus e Sua glória. Devemos 

perceber que estamos vivos para um propósito e parte desse objetivo é ser usado por Deus para reconciliar os 

outros para ele. Estamos, na verdade, criado para as boas obras que Deus preparou para nós antes do tempo 

(ver Efésios 2:10 ). É o desejo ea vontade de Deus que façamos boas obras, mas estamos a fazê-las, porque Ele 

nos ama, e não fazer com que ele nos ama ou para impressionar as pessoas. 

O dia de presta contas está chegando! Você está pronto? 

Fale a Palavra 

Senhor Jesus, vem depressa! 

Adaptado de Apocalipse 22:20 
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Como receber Jesus como seu Senhor e Salvador 

O relacionamento mais importante de sua vida é uma relação pessoal com Jesus Cristo. Se você gostaria de 

recebê-lo como seu Senhor e Salvador, e entrar no maior relacionamento que você já sabe, por favor, faça a 

oração abaixo. 

Pai, 

Você amou tanto o mundo que Você deu Sua Filho unigênito para morrer pelos nossos pecados, para que todo 

aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna. 

Tua Palavra diz que somos salvos pela graça mediante a fé como um presente de você. Não há nada que 

possamos fazer para ganhar a salvação. 

Eu acredito e confesso com minha boca que Jesus Cristo é o seu Filho, o Salvador do mundo. Eu creio que Ele 

morreu na cruz por mim e deu à luz todos os meus pecados, pagando o preço por eles. 

Eu acredito em meu coração que o Senhor ressuscitou Jesus dentre os mortos e que Ele está vivo hoje. 

Eu sou um pecador, e estou triste por meus pecados e peço-lhe que me perdoe. Pela fé eu recebo Jesus Cristo 

agora como meu Senhor e Salvador. Eu acredito que eu estou salvo e vai passar a eternidade com você!Obrigado, 

pai. Sou muito grato! Em nome de Jesus, amém. 

 

A Bíblia Vida Cotidiana. 

  

 


